
Версия от 7 июня 2022. 
В цвете новые добавления и для скорости чтения. 

   

Лидерам Беларуси, России, Китая, Индии, Ирана, Казахстана, Узбекистана, Киргизстана, 
Таджикистана, Туркменистана, Пакистана, Монголии, Южной Кореи, КНДР, Вьетнама, всем 
странам и народам Евразии и всего мира, всем духовным учителям, христианам, мусульманам, 
адептам всех религий.  

  
Должен прочитать каждый землянин! 

Знание, которое не изучают нигде в мире.   
Прежде всего, должны прочитать –  

лидеры, политики, политологи, бизнесмены!   
Также генералы, офицеры всех служб,  

прапорщики, сержанты и бойцы всех родов войск. 
Спрятанный от землян Механизм победы, НЕ ВОЮЯ,  

над главным врагом России и человечества,  
над силой мирового зла – глобалистами, Последним Карфагеном,  

его пятой колонной с еврейскими общинами в странах,  
формирования победы над любым противником на поле боя,  

с формулой собственного выживания.   
 

Новое мировоззрение, новая модель жизни и будущего России и мира, 
уход от разрушительного тупикового прогресса  

на путь развития в Гармонии с Природой и Вселенной, 
построение нового, справедливого мироустройства, 

без войн, без силы мирового зла.   
 

Мы рождены не ползать, а летать и былью делать сказку. 
Пришла пора включить в себе, в стране, в землянах  

этот Механизм, сокрытый от народов силой мирового зла!  
 

Текст не редактирован, изложен, как пришёл,  
отредактируют издатели.   

 

 

 

 

 

 
ХХI ВЕК НАСТАЛ,  

ГЛОБАЛИСТЫ – СИЛА МИРОВОГО ЗЛА, 
 НАВЯЗАВШАЯ ЗЕМЛЯНАМ  

РАЗРУШИТЕЛЪНЫЙ ПРОГРЕС ПО СВОЕМУ СЦЕНАРИЮ,  
ОЪЯВИЛА ПЛАНЫ НАСЕЛЕНИЕ ЗЕМНОГО ШАРА  

СОКРАТИТЪ ДО ПОЛУМИЛЛИАРДА. 

  
ПРИШЛА ПОРА ЗАДУМАТЬСЯ ЗЕМЛЯНАМ,  

 КАК И ПОЧЕМУ ТАК СТАЛО,  
ЧТО КЛАН ФИНАНСОВЫХ ДОМОВ ЧИСЛОМ 13,  

УПРАВЛЕТ МИРОМ ПО ЗАКОНАМ ЗЛА,   
ОТ СЕБЯ ОТВОДИТ ГНЕВ НА США, РОССИЮ И КИТАЙ,  

И ЧТО НАДО ДЕЛАТЪ,  
ЧТОБЫ НА ЗЕМЛЕ ИХ ПОСКОРЕЙ НЕ СТАЛО.  

 

ПРОСНИСЬ БЕЛАЯ РУСЬ!  
ПРОСНИСЬ РОССИЯ! 

ПРОСНИТЕСЬ ВСЕ СЛАВЯНЕ И ЗЕМЛЯНЕ! 

ВЫ – РОЖДЕНЫ ТВОРЦАМИ, НЕ РАБАМИ,  

РОЖДЕНЫ ЛЕТАТЪ И БЫЛЬЮ ДЕЛАТЬ СКАЗКУ,  

ПОСТРОИТЬ НА ЗЕМЛЕ ЦВЕТУЩИЙ РАЙ –  

БЕЗ ВОЙН, КОНФЛИКТОВ И СТРАДАНИЙ! 

 У ВАС УКРАЛИ ЭТО ЗНАНИЕ.   
 

ОНО ОТНЫНЕ ВОЗВРАЩАЕТСЯ, 
МИРОВООЗРЕНИЕ МЕНЯЕТ,  

ОТКРЫВАЕТ ЭРУ НОВУЮ  
В РАЗВИТИИ ЗЕМЛЯН  

И ЧЕЛОВЕКА КАЖДОГО!  



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

БЕЛЫЙ МАНИФЕСТ 
 

К каждому жителю Земли, к народам, странам, всем землянам –   
из Беларуси, Белой Руси,  

исторически составной части Бело-Русского Духовного Пространства   
 всего Словенского мира (не славянского – с ниже дано разъяснение). 

 
Несет в земное человечество глобальные перемены,   

раскрывает каждому человеку и всем народам, всем землянам  
величайшую тайну, сокрытую от человечества:  

правдивое, не искривлённое религиями и материалистической наукой  

Знание о главном Законе и Механизме Вселенной,   

позволяющем каждому человеку, каждому народу, всем землянам  
разорвать зависимость от навязанной землянам человечеству системы   
и формировать свою жизнь, судьбу и будущее в Достатке и Счастье,  

как сами пожелает.  
   

Раскрытие этой тайны даёт безотказный инструмент,  
как устранить глобалистскую силу, сковавшую мир своей уздой, 

 насылающую на народы войны, конфликты, революции, перевороты 
в стремлении захватить все богатства мира и установить глобальное господство, 
как устранить созданную ею нынешнюю разрушительную систему миропорядка,  

НЕ ВОЮЯ,  
и заменить его новым, справедливым и созидательным мироустройством –  

извечная мечта всего человечества, так и не достигнутая. 
 

Раскрывая величайшую историческую тайну о главном Законе и Механизме Вселенной,   



данный Белый Манифест несёт землянам новое мировоззрение –  

Белое, то есть Красивое и Правдивое мировоззрение,  
не искажённое религиозными догматами и материалистической наукой,   
Белую Идею, Белую Идеологию, Белую Модель развития и будущего. 

  

Тем самым открывает новую Эру в развитии земной цивилизации – 

Белую, то есть Красивую, эру Правды и Истины,  

на смену Христианской эры –  
эры невежественного материализма и религиозных догматов,  

затормозивших на тысячелетия эволюционное развитие человечества,  
исказивших и подменивших землянам Истинное Знание, Веды, об устройстве Вселенной 

и взаимодействии с ней каждого человека, народов, всех землян  
 в формировании своей жизни и будущего по своему желанию,   

в созидательном развитии своих стран, построении справедливого миропорядка,  
что позволило увести народы, человечество на путь развития,  

в котором всё воспитание и образование с детства посвящаются зарабатыванию денег,  
жизнь проходит в зависимости от системы, правителей, богатых, пастырей,  

и пребывании в стрессе за будущее, ибо человеку внушили, что от него ничего не зависит.   
 

Отныне землянам раскрывается историческая тайна, возвращается Знание  
о самом мощном Вселенском Механизме формирования жизни и будущего,  
мощнее всех вооружений, мощнее глобалистов, правителей, пастырей, 

и мы, каждый и все вместе, сразу включаем его и изменяем свои жизни и мироустройство, 
разрушаем сами основы силы мирового зла, столь долго правившего земным человечеством, 

НЕ ВОЮЯ.  

 
 

У меня такое ощущение, что судьба России  
(позже сказал и мира) – где–то здесь... 

Я интуитивно чувствую это.  
Не знаю почему, но чувствую... 

 
С. Говорухин, российский кинорежиссёр, писатель, политик. 

Из выступления в Минске, Беларусь, 15 мая 1997 года. 

 

 
Надо не догонять кого-то,  

а перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда,     
                      и становиться лидерами следующей эпохи.  

У лидеров России, Беларуси, Украины есть шанс  
обеспечить переход своих народов,  

а за ними и остального человечества,  
на новый эволюционный уровень.  

 
Я предлагаю работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, 

 а не на выживание,  
на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, 

а не на догон и, местами, почти перегон, 
 как, например, в атомных электростанциях,  

работать на радикальную смену подходов  
к себе и своей среде обитания,  

выработку нового образа мышления и жизни  
и стать образцом для остального мира. 

 
А. В. Бурьяк, белорусский аналитик, писатель,  

специалист по моделированию будущего. 
 
 

 Если народ, миллионы людей думают одинаково, мыслят одной целью,  
они формируют такую же физическую действительность –  такую их жизнь. 

У каждого индивидуального человека  
 доминирующие мысли, желания с детства формируют его жизнь,  

разница бывает лишь в деталях –  
каждый может проверить это на себе прямо сейчас,  
вспомнив, о чём думал, к чему стремился с детства.   

 



Таков главный Закон и Механизм Вселенной, 
материализующий энергии человеческих мыслей, слов, речи,  
знание о котором спрятано от землян как величайшая тайна 

и подменено материалистической наукой,   
религиями с верой в непознаваемого и незримого Бога,  

с ложными толкованиями упования на волю Бога,  
а не формирования своих чётких мыслей и целей.  

Такой подменой выключили в сознании землян  
механизм собственного творения своей жизни и будущего. 

Данный Белый Манифест раскрывает эту тайну,  
и включает данный Божественный Механизм Вселенной в землянах.   

 
Белые Мудрецы. 

 

Примеры действия главного Закона и Механизма Вселенной, 

скрытого от землян тысячелетия назад подменой религиозными 

догматами и материалистической наукой: 

  
В 1944 году 3-й флот США готовил массированный десант в Японию, который должен был закончить 

уничтожение японских вооружённых сил. У японцев не было возможности противостоять армаде. И тогда по 
совету шамана, религии в этом не помогли, кабинет министров призвал весь японский народ желать 
камикадзе, гибели, американскому флоту. В обращении к народу говорилось, что только коллективное  
одновременное произнесение устами миллионов японцев желания гибели флота может создать сгусток 
“духовной энергии”, который отвратит угрозу вторжения. Японцы и стали делать так. Обращаясь к Богу 
Солнца, которое у них изображено на белом флаге, они желали гибели американскому флоту – камикадзе 
флоту.  

И… вскоре налетел тайфун, в его центре оказались американские корабли, видимость упала до 
минимума. Началась сильная бортовая качка, корабли шли с постоянным ветровым креном. В результате 
через вентиляционные шахты и другие отверстия в надводной части кораблей вода начала поступать в 
корабельные помещения, достигая уровня в 60-90 сантиметров. Стало замыкать электрику, вышли из строя 
электроосвещение, радиолокационные станции, начался пожар, прервалась работа механизмов. Самолёты 
на авианосцах срывало с мест, они ударялись друг о друга. Личный состав в панике оставлял машинные 
отделения. Стали тонуть корабли. Японцы победили. НЕ ВОЮЯ! Что в мыслях массы народа, то 
происходит и в реальной жизни.  

 
В 1041 году Гитлеровская Германия напала на СССР, захватив всю Европу в течение дней и 

нескольких недель и поставив всю европейскую промышленность на нужды своей армии на востоке, против 
СССР. В первый день самолёты немцев бомбили города Беларуси, Смоленск и приближались к Москве, а 
вскоре и войска подошли к Москве. В бинокли гитлеровцы просматривали Красную Площадь и Кремль.  

Но советский народ услышал слова огромной энергетической силы: Наше дело правое. Враг будет 
разбит. Победа будет за нами! И вся страна завибрировала энергиями Победы! Верила в неё, видела 
Победу! Были попытки агентуры фашистов посеять страх, панические настроения в народе, таких 
расстреливали на месте. Страна жила в лишениях, но с мыслями только о Победе!  

И через четыре года тяжелейшей войны советский флаг, именно красный советский, был водружён 
над Рейхстагом поверженной фашисткой Германии. И энергия слов о Победе вошла в кровь, плоть, в гены 
русских, всех национальных корней.  

Чем мыслит и живёт народ, то происходит и в реальной жизни. И, если бы до войны знали о Законе, 
Механизме Вселенной материализации энергий человеческих мыслей, слов, велений, и был бы выдвинут 
лозунг-девиз-веление “Смерть Гитлеровской Германии”, и все люди стали бы вибрировать им в своих 
мыслях и словах, то Второй мировой войны и нападения Гитлера на СССР не было бы.   

 
В 1950-60 годах Советский Союз выдвинул лозунг: Долой колониализм! Свободу колониальным и 

зависимым странам Африки, Азии и Латинской Америки! Колониальные народы подхватили и… вскоре 
колониализм пал. А Великая Британская империя, в которой не заходило Солнце, сократилась до размеров 
небольшого острова, и от неё хотят отделиться Шотландия, Северная Ирландия и другие части. Энергия 
мыслей, слов масс народов побе5дила сильнейшую империю в мире.   

 
В конце 1050-х годов кубинский народ завибрировал всего лишь двумя лозунгами-велениями: Cuba – 

si! Yankee – no! Patria or Muerte! И маленький остров стал свободным. За ним и многие страны Латинской 
Америки.  

 
В 2007 году один из болельщиков российской команды «Зенит» придумал лозунг-речёвку: Будет гол, 

будут два, будет кубок УЕФА!  
Лозунг подхватили и стали скандировать все болельщики при каждой игре своей команды. И лозунг 

сработал, команда получила Кубок УЕФА в 2008 году, забив два гола в победном матче.  
Энергия мыслей болельщиков одной команды принесла ей успех.      



 
Сенатор Древнего Рима Катон, младший (234 – 149 год до н. э.) все свои речи в Сенате начинал и 

заканчивал словами: Карфаген пал! (Carthago delenda est). Карфаген – город-государство, созданное 
евреями-финикийцами на месте нынешнего Туниса, было заклятым врагом построенного этрусками 
Древнего Рима. Независимо от темы, политика, экономика, строительство дорог или бытовые вопросы, 
Катон неизменно начинал и заканчивал выступление словами: Carthago delenda est! – Карфаген пал! В 
русском переводе эта фраза-веление пишется почему-то в форме долженствования: Карфаген должен 
быть разрушен! На самом деле, дословный перевод: Карфаген разрушен есть – Карфаген разрушен, 
Карфаген пал. Слово “должен” размывает энергию цели: должен пасть не означает, что падёт. Слова 
Катона несли энергию не долженствования, а уже свершившегося результата. То есть, все, кто слышал и 
пропускал её через своё сознание, повторял вслух эту фразу, представляли Карфаген 
разрушенным. Так в умах римлян росла и усиливалась волна энергии этих слов, формировался 
сгусток энергии, и она материализовались.   

Карфаген, армия которого под командованием правителя и полководца Ганнибала намного 
превосходила римскую, – пал. Государство разрушили, сравняли с землей и посыпали солью, чтобы 
никогда не возродилось вновь. И государство еврейское не появлялось на Земле до 1949 года, когда 
Сталин после обращения к нему евреев отдать им Крым, образовал Еврейскую область на Дальнем 
Востоке и помог создать Израиль на Ближнем Востоке.  

Катон знал, что слова излучают энергию, и, чем больше их повторять, тем сильнее они отзываются, 
вибрируют в сознании других людей, масс и излучают всё большую энергию, которая материализуется в 
жизни. Таков высший Закон и Механизм Вселенной, скрытый от народов.  

 
Особой силой обладают энергии песен, особенно детских. В 1950-х годах в пик дружбы между СССР 

и Китаем народы обеих стран пели песню со словами: “Русский с китайцем братья навек!”. Так же пели 
народы СССР и Индии “Индусы и русские – братья!”. Шла переписка между школами, детскими 
организациями этих стран. И энергии тех песен и дружбы между детьми вызвали настолько сильную 
вибрацию во Вселенной, что, несмотря на трудные периоды между СССР и Китаем, на смену правительств 
в Индии, сотрудничество России с этими странами не ослабло, продолжает развиваться, и любые попытки 
их разорвать – провалятся. А болгарка Ванга говорила, сойдутся в одной точке Россия, Китай и Индия! 
Значит, энергия вибрации детей и всего китайского народа в отношении русских оказалась сильнее и выше 
исторического воинствующего символа Георгия Победоносца, поражающего копьём Дракона…     

 
В начале 2022 года в западной пропаганде была раскручена в СМИ кампания о том, что вот, вот 

произойдёт военное вторжение России в Украину, назывались даты, потом откладывались, интенсивность 
компании во всех западных СМИ возрастала и достигла апогея. Весь мир гудел энергией вторжения, ждал 
его. И… Россия начала в Украине специальную военную операцию. В этих событиях материализовались 
энергии не столько этой западной пропаганды, сколько целой цепочки предшествующих событий – 
разрушительных слов в украинском Гимне, написанном  в 19-м веке, мортального изображения украинского 
Герба, курса глобалистов на создание в украинском Причерноморье и в Крыму нового Израиля, для чего 
нужно было разделить и очистить от населения Украину, причерноморские территории, Крым, с 
расширением жизненного пространства на весь Черноморско-Средиземноморский бассейн, и 
передислокацию штаб-квартиры глобалистов из США в Украину, Крым, Россию, с финансовым центром в 
Швейцарии – по сути, план создания нового Карфагена. И с этой целью превратить Украину в Анти-Россию 
по формуле Бисмарка “провести украинизацию и стравить украинцев с русскими”, для чего в Украине 
началось возрождение нацизма, бандеровщины в самых крайних формах, накачивание страны оружием.  

И братские страны, по сути, один народ, были втянуты в войну друг против друга. Нетрудно понять, 
что план такого передела мира не был в интересах России, и у неё не было причин для стремления 
разделять Украину, сохраняй она добрососедские отношения, как, например, Беларусь. И Россия, давайте 
признаем, была единственной страной, которая могла гарантировать целостность Украины и развивать 
равноправное сотрудничество во благо обеих стран. Но Украина была проговорена и стала жертвой целого 
комплекса причин, о которых подробнее будет сказано ниже.    

 
В 2016 году в Москве открыли памятник Владимиру Крестителю, у самого Московского 

Кремля. По замыслу аналогичный памятнику Владимиру в Киеве, над Днепром, в водах которого он 
крестил Русь чуть более тысячи лет назад. Крестил силой, стрелами и кровью, ибо никто 
добровольно от своих Богов не отказывается. Инициаторы – Военно-историческое общество, 
Министр культуры и Руководство Белокаменной. Произошло это всего два года после известного 
кровавого переворота в Киеве на Майдане в 2014 году, с захватом власти в Украине пятой колонной. 
В разгар разгула русофобии в Киеве и во всей Украине.  

Позвав Владимира в Москву, привлекли энергии войны в Россию. В начале 2022 года она 
была втянута в специальную военную операцию в Украине.  

Можно отрицать связь между этими событиями. Но привлечением кровавого Владимира в 
Москву привлекли кровавые энергии в Россию.  

Однако, есть у этих событий иной сценарий. В Белой эре планы и атаки силы мирового зла на 
хранимую Свыше Россию оборачиваются против них самих. Высшим Замыслом в украинских 
событиях Лидеру России приготовлен шанс – разрушить и одолеть Синайский клан-Последний 
Карфаген и с Учением Белым, с новым Мировоззрением, излагаемыми в этом Белом  Манифесте, с 



велениями строить новый миропорядок, то общество, к которому стремились испокон веков 
земляне, с ценностями наднациональными и надконфессиональными – Жизни в Мире, Счастье, 
Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной – Высшим Разумом.  

И Ванга это предсказала. 
Воспользуется этим шансом Лидер, останется в истории Великим, в Матрицу Вселенной 

навсегда себя впечатает.  
Вперед, осталось смело проиграть сценарий и врагов переиграть! Всех! Начисто! Не дать 

слабину, на обхаживания и уловки не идти, угрозы игнорировать – их главное оружие, чтобы 
психологически сломать, они уже угрозы исчерпали, на указания готовить территории под планы 
нового Израиля, иметь в уме свой собственный сценарий.   

И помнить, Победителей не судят, ими восхищаются и уважают.  
 
А если будет шанс упущен, масонерия прижмёт, так, есть сибиряки, уральцы. Всё равно план 

овладения Крымом, Новороссией для нового Израиля и одоления России – полностью провальный! 
Последний Карфаген – пал!    

 
А вот, как работает этот Вселенский Закон и Механизм в отношении индивидуального человека:  
Американец Деннис Тито с детства мечтал полететь в космос, получил специально образование, 

связанное с космонавтикой, устроился на работу в НАСА. Шли годы, но стать космонавтом ему не светило. 
Однако же была мечта его жизни, с детства, полететь в космос! И тогда у него в голове проблеснула 
гениально простая мысль, подсказка, ведь энергия мечты вибрировала во Вселенной: надо заработать 
деньги и купить билет.  

Так и произошло, за 20 млн. долларов он стал первым в мире космическим туристом в… 60 лет! 
Благодаря своей большой мечте он стал ещё и миллионером, быть которым не мечтал. Энергия сильной 
мечты, тем более мечты всей жизни с детства, с юности, обязательно материализуется!  

 
Русский учёный Д. И. Менделеев интенсивно думал о периодической таблице элементов, и она 

пришла к нему, во сне или иначе, но пришла. 
 
Немецкий купец Г. Шлиман, прочитав в детстве “Илиаду” Гомера и впечатлившись описанным в ней, 

решил, что он, во что бы то ни стало, найдёт древнюю Трою. И он во сне увидел предположительное место, 
где находилась Троя. Не будучи археологом, организовал раскопки и объявил на весь мир, что нашёл 
Трою. Найденное им “Золото Трои” попало в Германию, а в итоге Второй мировой войны оказалось в 
Москве, в Музее им. А. С. Пушкина.   

 
Русский царь Павел I панически боялся смерти, есть предположение, что ему передали 

предостережение от гадалки, его мучили по ночам кошмары о заговорах против него и его убийстве. И его 
убили в Михайловском замке в Санкт-Петербурге. Вселенная материализует сильные энергии 
человеческих мыслей – хорошие они или плохие, исходят они от лидера или простого человека.    

 
Русский царь Николай II был чрезвычайно набожным, ему подбросили письмо от Старца, 

Преподобного Серафима Саровского с предсказанием революционных потрясений в России в его 
царствование и фатальности его собственной судьбы. В предсказании не было рекомендаций, как 
избежать. Он поверил и жил с этим фатальным предсказанием до конца. И энергии, которые он излучал 
своим сознанием, превратились в плоть, материализовались катастрофическими событиями для его жизни 
и судьбы России.  

 
Глава Чеченской Республики России Ахмат Кадыров как-то сказал: если меня убьют, то сразу, не 

спасёте. И он погиб, сразу, на месте от взрывного устройства, установленного сидение на стадионе во 
время праздника.     

 
А теперь проверьте на себе, как сработал этот механизм. Вспомните доминирующие мысли и 

слова, речь с самого детства, высокими они были или низкими, радостными или проблемными, с вечной 
нехваткой денег, какими были друзья и что от них хорошего или плохого получили, какими были мечты о 
будущем, или их не было, к чему стремились. Такой, в целом, и стала жизнь, разница возможна лишь в 
деталях.   

И вспомните, говорили ли вы себе в мыслях, в словах от том, что хотели вы быть счастливыми и 
любимыми и поюлить, но при этом думали: а разве такое бывает, разве я заслуживаю этого… Так и 
получилось в жизни, Любовь и Счастье существуют, но не у сомневающихся, тех, кто считает себя 
недостойными этого. Что доминирует в сознании, в мыслях, словах, речи, такой и складывается жизнь.    

 

Приведённые выше и последующие ниже примеры раскрывают  

величайшую тайну о главном Законе и Механизме Вселенной,  

скрытую от людей тысячелетия назад под понятием Бога. 

Вселенная – это не просто образование из материальных объектов,  планет, 

движущихся в пустом пространстве,  



изучением которых занимается наука астрономия.  

Великая Вселенная – это живой организм,  

заполненный Живой, Животворящей Энергией,  

реагирующей на энергии человеческих мыслей, слов, речи, образов, чувств, 

и материализующей их в реальной жизни. 

Вопрос лишь в том, какие энергии излучает человек, народ, человечество –   

такой и складывается их жизнь.  

В течение дня в сознании человека прокручивается до 60-70 мыслей, 

в основном о прошлом, далёком и только что состоявшемся, 

о событиях текущего дня – во всех очень мало позитивного.   

Повторение таких мыслей изо дня в день формирует такую же жизнь.  

И редко кто задумывается о будущем,  

а в христианстве это называется богохульством – на всё воля Бога.  

Так вера парализовала помыслы человека о завтрашнем дне, о будущем.  

А раз помыслов нет, то и нет энергии такого будущего  для материализации. 

Поэтому в народе и появилось речение: 

       На Бога надейся, но сам не плошай. 

   

Смена мыслей человека, концентрация на иных желаниях, 

на чётко сформулированной цели, велении   

неизбежно ведет к переменам в его личной жизни.  

 

Концентрация мыслей целого народа на одной теме,  

на чётко сформулированной цели, желании, велении   

ведет к переменам в жизни всего народа, страны. 

 

То же самое касается перемен в мире –  

появляется новая идея, кто- то её выдвигает, 

и, если она завибрирует в умах масс, народов, 

 происходят необратимые перемены в мире.    

Никакие силы не смогут помешать.  

 

Это и есть главный Закон и Механизм Вселенной,  

действующий всегда и для всех, 

подменённый на Земле искажённым понятием  

о непознаваемом и незримом Боге,  

о необходимости уповать во всём на волю Бога,  

не задумываться о завтра, о будущем,   

молиться готовыми, данными молитвами,  

не формулирующими лучшего будущего,  

а любое самостоятельное формирования желаний, целей 

считается богохульством.  

Однако мудрые предки, когда их лишали этого знания, 

оставили его для потомков в русских сказках –  

о Емеле-Дурачке, получающем все по своему(!) хотению 

а не упованию на Бога, о Рыбаке и Золотой рыбке, 

и в русских пословицах и поговорках, 

по которым должны жить люди. 

Но им внедрено в сознание другое мировоззрение, 



согласно которому этот чудесный  

Закон и Механизм Вселенной кажется сказкой.   

 
Это и есть величайшая тайна, скрытая от народов религиозными догматами упования на волю Бога – 

на всё воля Божья, и материалистическим принципом в науке о первичности материи и вторичности 
сознания. И спрятана эта тайна не в сейфах, за многими замками, а в самой открытой и массовой 

книге – Библии и других писаниях в словах, которые знают все: “В начале было Слово, и Слово 

было у Бога, и Слово было Бог... И Слово стало плотию”. (От Иоанна, 1:1; 1:14). “Не знают, 

не разумеют, во тьме ходят… Я сказал: вы – боги, и сыны Всевышнего – все вы” 

(Псал. 81, 5–6).  

Написаны речения без толкований, их передают из уст уста – только своим, чтобы управлять 
народами, миром, а остальные будут читать, но не дано будет им понять. А суть толкований в том, 
что Вселенная материализует слова и мысли каждого человека, тем более масс, в реальной жизни – 
они становятся плотию, и поэтому каждый человек является сам земным богом-творцом своей 
жизни, не завися и не уповая ни на кого, ни на чью волю, а вместе массы, народы являются богами-
творцами жизни своей страны и мира в целом – какие их доминирующие мысли, такой и 
материализуется она, их жизнь.   

Кажется сказкой, переворачивает то, чему учат со школы, на чём основана 
материалистическая наука, и что внедряют в умы людей религии. Но это – главный Закон и 
Механизм Вселенной, знание о котором зашифровано в Библии!  

А целью развития Разумной Жизни на Земле, как и во всей Вселенной, является 
эволюционное развитие земного человечества – со-творение детей лучше, красивее и совершеннее 
родителей, по описанным ниже законам, и в таком эволюционном восхождении подниматься, с 
каждым новым, более совершенным поколением, к уровням высшего человеческого совершенства, 
богоподобных человечков, и формировать земное Богочеловечество. И так, совершенной энергией 
земных Богочеловеков обогащать Всевышнюю Божественную Энергию Вселенной, Высший Разум 
Вселенной, названный на Земле непознаваемым и незримым оком Богом. Это и есть прогресс в 
соответствии с Высшим Замыслом и Вектором развития Разумной Жизни во Вселенной, то есть 
Божественный Прогресс. В отличие от разрушающего Природу и Человека нынешнего прогресса, 
целью которого являются только деньги, на который землян увела сила, исторически стремящаяся 
овладеть донгами и богатствами всей планеты и установить глиальное господство.   

 

         Познание этого главного Закона и Механизма Вселенной и есть обретение 

землянами Истины, которую спрятали от народов в библейские  времена, с введением 

христианства и других современных религий, догматами которых и 

материалистическим принципом в науке о первичности материи и вторичности 

сознания подменили это истинное знание – и так положили начало христианской эре. 

Эре ложного мировоззрения в религиях, в науке и развитии, уведшего землян от 

эволюционного восхождения, приведшего человечество в мировоззренческий тупик и 

на грань самоуничтожения неправильным прогрессом, главной содержанием и главной 

целью которого является не эволюционное восхождение, а посвящение всей жизни, 

всего образования погоне за деньгами, другой высокой цели в  развитии нет.  

         Это и есть та Истина, которую все искали и ищут на протяжении тысячелетий и не 

могут найти, спросите у учёных, философов, пастырей, что такое Истина и получите 

самые разные ответы.  

         Данный Белый Манифест из Белой Руси возвращает Истину народам, всем 

землянами, и открывает новую эру в развитии земного человечества – Белую, то есть 

Правдивую, Красивую эру, эру восстановления правильного мировоззрения, 

восстановления эволюционного процесса в человечестве и развитию в Гармонии с 

Природой и Вселенной.  

        Это нелегкий и нескорый процесс, человечество слишком далеко отклонили от 

эволюции к богоподобию на путь деволюции к человекозверю.  Но во Вселенной миг, 

что на Земле века.  
 
Познание Истины даёт правильное, истинное понимание об устройстве Вселенной, не 

искривлённое религиозными догматами о Всемогущем Боге и немощном человеке, зависящем от 
воли Бога, оно снимает с глаз людей повязку, наброшенную религиями и наукой. Познание Истины 
выводит человеческое сознание из оков науки, которая изучает только  материальную, видимую 
глазом и в телескопы Вселенную –  материальные планеты и другие  объекты и формирования, с 
плавающими в пустым пространстве.  



 
Познание Истины даёт человеку понимание того, что Вселенная это океан Живой, 

Животворящей Энергии, Энергии Высшего, Всевышнего Разума Вселенной, которая существует 
повсюду, в каждой точке Вселенной, которая окружает человека, вселяется в него, в его 
безжизненное материальное тело на четвёртом месяце развития в утробе матери, это и есть начало 
жизни, и развивается вместе с телом до конца жизни тела. И, либо возвышается в эволюционном 
развитии, как  и должно быть, если люди не отходят от законов со-творения совершенных 
потомств, либо направляется вниз, к линии, отделяющей людей от зверей, и такие люди вообще 
утрачивают способность размножаться. В той же  Библии сказано:  “...будут блудить – и не 
размножаться... ” (Осия 4:10); “И детей ея не помилую, потому, что они дети блуда ” (Осия 2: 4).  
  

Наука этим не занимается, на страже любых попыток движения научной мысли в этом 
направлении стоят назначенные цепные псы от науки, объявляющие это лженаукой и 
организующие гонения на таких учёных, нередко приводящие к их физическому уходу из жизни.   

 
Но – это факт: энергии доминирующих мыслей в человеческих сознаниях материализуют их 

жизнь.  
 
И этот факт подтвердили события в Украине в 2022 году.  
Энергии распада и разрушения были заложены уже в самих украинских государственных символах – 

в Гимне и Гербе. Гимн, Герб, Флаг любой страны – главные символы, которые через коллективное 
сознание народа формируют энергию жизни и будущего страны. Поэтому в них стремились изображать 
символы могущества, устремления вверх, вперёд – медведей, львов, орлов, других птиц, с лозунгами-
девизами, пробуждающими высокие, устремлённые вперёд энергии. А тексты Гимнов должны 
содержать не простое восславление страны, а формировать образ Счастливой жизни и Прекрасного 
будущего. Если этого нет, то они либо нейтральны, либо разрушительны. 

 
Украинский Гимн, написанный ещё в 1862 году, начинается словами “Ще не вмерла Украина”. Как 

известно, и об этом говорится ниже в этом Белом Манифесте, частица “не” не вибрирует, не несёт 
энергию в Пространстве, излучается энергия только идущего за ней слова, в данном случае “вмерла”. И  

 
Герб Украины Трезубец – изображение похожее на птицу со сложенными крыльями, падающую вниз 

головой. Подспудно Гимн и  Герб в подсознании людей резонировали тремя мортальными энергиями: 
глагола в свершившейся форме “вмерла” – умерла, и убийства – трезубцем убивали людей, зверей, рыб, 
и самоубийства – изображение птицы, падающей вниз головой.  

 
Вот что сказал в марте 2014 года Президент Российского еврейского конгресса Юрий Каннер, 

выходец и Западной Украины, а он и все евреи знают, что говорят, они владеют Истиной, 
раскрываемой в этом Белом Манифесте: “Глядя на события на Украине, я с тоской вспоминаю 
украинский гимн. “Ще не вмерла Украина” предполагает нехороший сценарий. Будем надеяться, что он 
не осуществится, а если гимн поменяют, то его идея будет связана не с исчезновением 
государства, а с его процветанием”.  

 
Вдумайтесь в эти слова, все! Лидеры и политики особенно! И оцените сами, какие энергии 

излучали в мыслях и словах украинцы, жители 50-миллионной страны, взирая на Трезубец-падающую 
птицу, и слушая, исполняя, повторяя слова гимна Украины “Ще не вмерла Украина”, которые излучали в 
Пространство, во Вселенную вибрации энергии слов “вмерла Украина”…  

 
Поэтому и не было украинского государства вплоть до 1922 года, когда его создал Ленин, отдав 

исконно русские земли Донбасса, Луганска, Новороссии – причерноморские территории до Одессы и 
Дуная, и образовав Украинскую ССР в составе СССР. А после разрушения Советского Союза в 1991 году 
получившая независимость Украина смога просуществовать целостной всего 23 года, до 20214 года.  

 
И даже отделившись от России, Украина юридически не стала суверенным государством. Как 

заявил Генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун: “Украина – это не государство, а административный 
округ СССР”. Она не оформила юридически свои границы, а разрушение СССР произошло в нарушение 
Конституции СССР и вопреки Референдуму, проведённому накануне, в котором население СССР 
высказалось за сохранение Советского Союза. Поэтому Россия стала наводить порядок в Украине на 
законных основаниях.       

 
 Гимн Украины был написан по примеру польского гимна, начинающегося словами: “Jeszcze Polska 

nie zginęła” – “Ещё Польша не сгинула (не исчезла, не погибла)”, которые в Пространстве вирируют без 
частицы “не”: Польша исчезла, погибла… Подробнее об этом ниже. Поэтому Польша претерпела 
столько разделов. Вынашиваемые в головах польских радикалов планы создания будущей Польши от 
моря и до моря, а также её вмешательство в украинские события в 2022 году, специалисты орденской 
разведки прогнозируют исчезновение Польши в границах, которые она получила после Второй мировой 
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войны. Беларуси надо быть готовой вернуть исконно белорусский Белостокский край и район Сувалки, 

чтобы получить выход к Балтийскому морю.  

 
Неверно был выбран и лозунг украинских националистов “Слава Украине!”. Какую Украину они 

славили, и к чему это привело, известно всему миру. Славить, восславлять можно любую страну, добро 
и зло, но этот лозунг, как и слова из Гимна России “Славься Страна, Отечество”, не несут энергий 
Счастья и Процветания.  

 

А теперь сделаем паузу в чтении и подумаем над следующим 

вопросами.   

 
Вопрос первый, и главный. А если бы гимн и герб Украины включали лозунги-веления, типа “Мир, 

Счастье, Процветание Украины на века”, могла бы произойти такая катастрофа со страной?  
Конечно, нет. Иные энергии о будущем страны вибрировали бы во Вселенной. И никакая земная сила 

не смогла бы этому помешать. В данном Белом Манифесте подробно говорится о том, какой мощный 
механизм управления жизнью и будущим – своим, страны, и мира, какая мощная сила победы над врагами, 
НЕ ВОЮЯ, находится в каждом человеке, а тем более, в целом народе. Этот механизм спрятан от масс, 
подменён догматами религий и материалистической наукой. А глобалисты его знают, поэтому и управляют 
миром. Этот Белый Манифест и несет знание об этом механизме и о его применении.    

 
Вопрос второй, гипотетический. А что бы было, если бы украинские националисты осознали, кто их 

подлинный враг, виновник разжигания вражды в одном словенском/славянском народе, сталкивания между 
собой, и это не русские, не породившая Украину Россия. Если бы поняли, что они стали инструментом в 
уничтожении словен/славян словенами/славянами для установления нового миропорядка, создания нового 
Израиля в Причерноморье, для чего Украина была приговорена к разделу и зачистке от населения, по их 
плану, не более 5 миллионов, и сплотились бы с русскими против подлинного общего врага?  

Увы, мозгов не хватило. Националисты, нацисты – это люди с низким интеллектом, ущербными 
мозгами, люди числа зверя от рождения, о чём говорится ниже. Это дрова для Синайского клана-
Последнего Карфагена для разжигания пожаров с целью уничтожения препятствий на пути своего 
глобалистского курса. В данном случае для попыток осуществления их плана глобальной передислокации 
из США в Европу и создания нового Израиля в Украине и Крыму.    

 
Вопрос третий. А какой бы стала Украина, с её огромным промышленно-экономическим 

потенциалом, созданным в советские годы в рамках СССР, если бы развивалась в мире и сотрудничестве с 
Россией и всеми соседними странами!? Внедрив фондо-эмиссарские механизмы развития, на которых 
взлетели США, Европа, Япония, молодые азиатские тигры! Об этих механизмах речь ниже.    

 
Вопрос четвёртый. А могла бы случиться катастрофа с Украиной, смогли бы её разрушить, ограбить 

и разделить, если бы она была членом ОДКБ, который незадолго до этого спас Казахстан от повторения 
майданного переворота!?  

Рано или поздно все в Украине поймут, ради чего и кого разрушили и разделили их страну и направят 
всю силу своего гнева не на Россию, а на истинного врага. И пострадают евреи, если их начнут переселять 
в Причерноморье из Израиля, США и Европы.     

 
Вопрос пятый. А почему в Украине получил такое сильное развитие пещерный национализм, 

граничащий с фашизмом? Такое невозможно среди русских, а, тем более, белорусов. Хотя эти три народа – 
по сути, один словенский/славянский народ, проживавший ранее в одной стране. Почему?  

Это очень важный вопрос. Ответим в конце данного Белого Манифеста. И ответ будет связан с 
зачатием, синайским методом внедрения в сознание нужной программы, и языками, с живым языком, 
которым, единственным на Земле живым языком, является белорусский язык.   

 
Вопрос шестой. была ли возможность избежать украинской катастрофы и раздела страны?  
Была.  
Для украинцев принятием изначально другого Герба и текста Гимна, со словами о вечном 

процветании единой монолитной страны. Это единственный вариант, который предотвратил бы разделение 
страны.  

А власть могла предотвратить майданный переворот, с которого и началось деление страны, 
применением более эффективной тактики управления несанкционированными и санкционированными 
митингами. Район вокруг майдана берется в плотное кольцо силами правопорядка и внутренних войск, с 
электронными рамками на вход и выход, впускать всех на майдан с едой на одного человека, без любых 
предметов, которые можно использовать в качестве холодного оружия. А выпускать за компенсацию, 
эквивалентную 100 долларам, на очистку майдана, мобилизацию сил правопорядка, нарушение движения в 
городе и др.. Если денег при себе нет, держать до тех пор, день, сутки и более, пока родственники или кто 
другой не принесут эту сумму. Для этого впускать на майдан с телефонами. Не надо никого задерживать и 
доставлять в отделения. А в отношении летучих манифестаций отработать методы направления их в тупик, 
и держать там до тех пор, пока не уплатят нужную сумму.  



Однако, предотвращение майданного переворота в 2014 году не спасло бы Украину. После 
получения независимости в 1991 году с разрушением СССР, страну взял под внешнее управление 
Синайский клан-Последний Карфаген, и с помощью соросов, структур США Евросоюза, НАТО стали 
действовать по формуле Бисмарка: провести украинизацию и стравить украинцев с русскими. Проект 
превращения Украины Анти-Россию. Это и привело к событиям весны 2022 года с разделом страны. 
Главная цель этого глобалистского сценария, ради чего разрушили большую и красивую страну – силовая 
попытка осуществления плана создания нового Израиля на юге Украины и в Крыму и передислокация штаб-
квартиры глобалистов из США.  

России изначально не был выгоден раздел Украины, создание в своём подбрюшье нового 
Израиля, других небольших государств на украинской территории, зависимых от него и 
манипулируемых глобалистами. И спасти Украину от такого сценария могла только Россия, 
развивай Украина добрососедские отношения.           

 
Вопрос седьмой. Смогут ли украинцы, все, всех взглядов, осознать, что Россия, по сути, спасла от 

уничтожения украинцев, приговорённых Последним Карфагеном к зачистке до 5 млн. человек, а в 
Причерноморье и Крыму полностью – под план создания нового Израиля? А если смогут, то когда, как 
скоро?    

 
Вопрос восьмой. А что будет, если борцы майдана 2014-го года и все украинцы, их потомки, рано 

или поздно, поймут, а они обязательно узнают и осознают то, что сказал прелат, ватиканский дипломат 

Карло Мария Вигано: “Россйско-украинский конфликт является заговором глобалистов, 

направленным на установление тирании нового мирового порядка. Это ловушка, 

подготовленная для России и Украины, чтобы,  используя обеих, глобалистская элита 

смогла осуществлять свой преступный план… Фейковые новости об Украине, как герое, 

а России, как варваре, является искажением фактов”? 

 
То есть, украинцы осознают, что виновником разлома красивой страны с красивым народом являются 

не русские, не Россия, и даже не Европа и США с НАТО, а Синайский клан-Последний Карфаген с 
внутренней еврейской общиной, пятой колонной – ради своих геополитических планов создания нового 
Израиля и передислокации своего центра из США в Россию, Украину, Швейцарию. Что Россия вынуждена 
была вмешаться, чтобы спасти исконно русский Донбасс и Луганск, и спасла весь украинский народ от 
тотального уничтожения, в том числе и оберегая гражданское население в ходе военной операции ценой 
увеличения потерь.  

А для чего в стране было создано 30 лабораторий-производств по наработке биологического оружия, 
в подземелье завода “Азовсталь” в Мариуполе был создан центр испытаний его на людях, с командным 
пунктом НАТО, в Киеве хотели создать депозитарий такого оружия? Обратились к Турции с заказом 
изготовить беспилотники с 20-литровыми канистрами для распыления биологических агентов. Против кого 
планировали применить? Чем занималась секретнейшая израильская биолаборатория на о. Змеиный? В 
прессе сообщалось, велось производство биологического оружия, распыление которого ведёт к 100-
процентному уничтожению населения. Какого населения? И почему так настойчиво украинские войска, 
руководимые иностранными инструкторами, в прессе просочилось израильскими, старались отбить остров 
ценой больших потерь.     

И, главное, кто был главным заказчиком, куратором и финансистом этой страшной программы 
наработок биооружия по всей Украине, в финансировании которых принимали участие Израиль, Фонд 
Сороса?  

И для чего?  
Ведь зачистить территорию такой большой страны, как Украина, до 5 миллионов человек, зачистить 

пятимиллионный Крым будет трудно, если не применять биооружие, вирусные и другие пандемии.   
 
То есть, именно Россия реально спасла население Украины от уничтожения страшным оружием. 
И что тогда украинцы, и националисты также, которых невозможно всех устранить, более 4 

миллионов украинцев выехало в другие страны, многие из южных областей, что они будут делать с 
переселенцами, если только до этого дойдёт, на их русско-украинские земли из Израиля, США, Европы!? 

Опять могут пострадать простые евреи, которых вынудят к исходу из своих стран.  
 
Вопрос девятый. Смогут ли украинцы понять, и как скоро, что у них, как нации, мирное будущее 

может быть только с Россией и в союзе с Россией!?  
 
Вопрос десятый. Если Россия опять повесит на себя восстановление Украины, так и не создав 

нормальной жизни, в Достатке, своему народу, россиянам, а это будет так, если не произойдёт очистка 
страны от пятой колонны, то разве в России не станет зреть недовольство и гнев против украинцев, и своей 
власти?     

 
Вопрос одиннадцатый. Разве после событий в Украине не увеличится пятая колонна внутри России 

и в других странах за счёт националистически настроенных украинцев и проукраинцев, которых, 
несомненно, будет подогревать  и использовать пятая колонна, если её не убрать, во всех сферах власти, в 



которых украинцы составляют 60 процентов, а вместе с евреями и другими национальностями 90-95 
процентов? Это по открытым сведениям, так как, по требованию пятой колонны, в России отменены данные 
о национальности в любых  документах, в том числе и при переписи населения.  

 
Катехизис советского еврея, а значит и русского, ничего не изменилось, содержит такую инструкцию 

евреям: на свободную должность возьми еврея, если не можешь, то украинца или белоруса…, если это 
невозможно, ликвидируй должность. Поэтому во всех сферах власти и экономики так много евреев и 
украинцев, и так мало русских. И мало белорусов. Это – констатация факта, без всяких эмоций. Курс 
Синайского клана-Последнего Карфагена и направлен на вытеснение русской национальной элиты из 
сферы управления страной, перехват власти и захват России, не пересекая границ.  

 
Так или иначе, в результате украинских событий настал момент истины для всех, русских, белорусов, 

украинцев всех национальных корней, в том числе еврейских: просыпайтесь, бездействовать больше 
нельзя, мы в шаге от Победы над силой мирового зла – Последним Карфагеном с еврейскими общинами и 
пятой колонной. Надо лишь всем начать желать их падения. Если этого не произойдёт, если будет 
допущено хоть малейшее колебание, слабинка, то их план сокращения землян пандемиями, биооружием, 
которое они производят по всему миру, до Индонезии, не только в Украине, до полумиллиарда и 
установления глобального господства может стать реальным.  

Этот их план должен быть и будет провальным!  
Быть тому! 

 

А теперь подумаем, а если бы россиянам и белорусам было предложено, 

до известных событий 2022 года, возможно, до или после майданного 

переворота в 2014 году, завибрировать велением о мире, братстве и 

процветании России, Беларуси и Украины на века, и о смерти  мирового зла, 

разве так развивались бы события в Украине? Мы могли бы избежать военных 

действий и кровопролития.  

Вот почему всевозможные Валдайские, Изборске, Императорские, 

Дворянские, Женские, Молодёжные и иные клубы и организации, все институты 

по прогнозированию будут бесполезными, результаты их деятельности будут, 

практически, нулевыми, пока они не займутся не прогнозированием, а 

МОДЕЛИРОВАНИЕМ будущего, управлением событий посредством выдвижения 

велений, упреждающих наступление событий, формирующих и направляющих 

их развитие в нужном направлении для России, Беларуси, Украины, Китая, 

Индии, Ирана, всех христиан и мусульман, адептов других религий, для всего 

человечества. Вот тогда мы станем теми, кем изначально рождены – творцами 

жизни и будущего, превращающими сказку в быль, в реальность. Все попытки 

помешать окажутся провальными.   

Для этого и вышел в мир этот Белый Манифест! 

Белорусы, россияне, украинцы, народы евразийского пространства и всего 

мира, просыпайтесь, становитесь творцами жизни и будущего своего, своих 

родов, своей страны и мира на века:   

 

Смерть фашистам в Украине и на всей планете! 

Мир, Процветание России, Беларуси, Украины –  

на века! 

 

 
Украина стала жертвой очередной после разрушения Советского Союза в 1991 году силовой попытки 

осуществления глобалистами – Синайским кланом-Последним Карфагеном геополитической стратегии на 
передел мира, целью которого стал вброшенный в СМИ план создания нового Израиля на землях юга 
Украины – Причерноморья, Новороссии, и Крыма, с прицелом на Средиземноморье, и передислокации 
штаб-квартиры  глобалистов из США в Россию, Украину, Крым, с финансовым центром в Швейцарии и 
разрушением материальных экономик Европы и США, как конкурентов финансовому капиталу.  

 
Израиль на каменисто-пустынной земле Ближнего Востока, в окружении арабов обходится 

Синайскому клану-Последнему Карфагену в 7 млрд. долларов ежегодных вливаний. Пустыня с песками и 
камнями, не золотыми и не алмазными, мало жизненного пространства, в окружении арабов. По сути, 
выбор Палестины в качестве земли обетованной стал исторической ошибкой Еврейских мудрецов.  



А тут сказочный Крым, юг Украины с плодородными чернозёмами, житница Российской империи и 
Советского Союза. С расширением жизненного пространства на Средиземноморье, сказочные Балканы с 
Грецией и Апеннины с Италией… Это покрасивее, нежели чем пустыня у моря израеле-ливанного… 

    
США стали опасными для глобалистов, для их финансового центра, появились призывы “Захвати 

Уолл-Стрит”, растёт количество цветного населения, ухудшается ситуация внутри страны,  учёные говорят 
о опасности извержения Йелоустоунского вулкана, существует угроза затопления страны в случае таяния 
северных льдов, или какого-то катаклизма. По данным орденской разведки, в швейцарских Альпах под 
ширмой Адронного коллайдера уже построено убежище для мировой элиты, на случай потопов, других 
катаклизмов, и хранилище золота, свезённого из США, других стран, и пополняемое со всего мира.  

 
Анализируя события в Украине и российскую спецоперацию с уровня геополитических целей 

глобалистов – Синайского клана-Последнего Карфагена, а только так нужно анализировать любые события 
в мире, не с уровня противостояния Россия – США и НАТО, чем занимаются практически все трусливые, 
боящиеся называть главного врага России и мира эксперты и политологи, становится ясным, что 
украинским сценарием Последний Карфаген поставил следующие главные геополитические цели:  

- Ускорить уход из США, переместить свой центр, штаб-квартиру из Америки в Крым-
Причерноморскую Украину, Малороссию, Россию, с финансовым центром в Швейцарии. Поскольку земли 
для перемещения не зачищены, а время идёт, происходит смена эпох, все сроки прошли, Последний 
Карфаген проявляет нетерпение, Ротшильды для страховки уже скупили огромные земли в Аргентине.  

- Чужими руками, России, зачистить необандеровцев и разделить Украину на несколько частей, 
отделить от неё южные территории, Причерноморские области, или присоединить их к России, чтобы её 
руками привести их в порядок для переселения евреев, как было сделано с Крымом.  

- К северу образовать одно или несколько небольших государств, в качестве подушки, отделяющей от 
других стран, сделав их навеки враждебными России.  

- Сократить довольно большое население Украины с 50-миллионнов до, как было вброшено в СМИ, 5 
миллионов человек.  

- Зачистить полностью население южных территорий Украины и Крыма для совершения туда нового 
исхода евреев, из Израиля, США, Европы. 

- Постепенно расширять жизненное пространство от Причерноморья и Крыма на весь Черноморско-
Средиземноморский бассейн, с проливами, с красивыми и тёплыми Балканами с Грецией, Апеннинами с 
Италией, с Альпами и Швейцарией, превратив её в новый финансовый центр глобалистов, мировой Уолл-
Стрит, с хранилищем для золота и убежищем в Альпах на случай катастроф.   

- Повесить на Россию восстановление всей Украины, и так увеличить нагрузку на её экономику и 
вызвать ухудшение жизни россиян, подтолкнуть их к выступлению против власти и перевороту; 

- Вызвать ненависть украинцев к русским в Украине, сделать Украину, украинцев вечными врагами 
России, и так отвлечь их от направления гнева против планов зачистки населения причерноморских 
территорий для создания нового Израиля.   

- Вызвать раскол в самой России, во власти которой украинцы составляют 60 процентов, а вместе с 
евреями и кавказцами 80-90 процентов, при курсе пятой колонны на зачистку русских из властных структур 
и таким образом перехват управления Россией, без пересечения границ войсками.   
- Оторвать Европу от России и её ресурсов ужесточением санкций коллективного Запада против России, 
разрушить центр материального роста в Европе; усугублять энергетические проблемы в мире; по сути, 
Европу и мир ведёт невидимая узда Последнего Карфагена на бойню, к разрушению;   

- Помешать посевной в Украине и Европе и создать дефицит продовольствия.  
- Отвести разжиганием русофобии в мире опасность взрыва в мире против глобалистов, еврейских 

банков, еврейских общин, всех евреев, которых связывают со всеми проблемами в мире.   
- Перейти к очередной социальной революции в мире с целью уничтожения растущего числа богатых 

в мире и присвоения их богатств, разрушения центров материального роста в Европе и мире 
национализацией, назначив Россию первой начать этот процесс, учитывая, что российские олигархи, новые 
русские создали у народа стойкую ненависть к себе, а большинство населения помнит советское прошлое и 
тяготеет к национализации награбленного ими, к бесплатному образованию, бесплатной медицине. Не 
смогли новые русские создать в России симфонию бизнеса, народа и власти. А без этого система и 
олигархия неспособны выжить.  

- В геополитическом плане создание нового, большого Израиля в Причерноморье, Крыму, в России, 
перемещение в него всех евреев и штаб-квартиры Последнего Карфагена, с превращением Швейцарии в 
свой финансовый центр есть продолжение курса на завоевание России, Китая и всего мира, с  
обеспечением себя газом и нефтью арабских стран и Сибири, природными ресурсами всего мира. 

Как видим, глобализм – это крайняя форма фашизма. 
 
То есть, в 2022 году на Украине была запушена хорошо разработанная и подготовленная 

глобалистами новая атака, похоже, последняя, к  силовому переделу мира, с созданием Великого Израиля 
для всех евреев мира и переселением в него своего глобального центра-штаб-квартиры, с разрушением и 
захватом России – как главной преграды на пути к установлению глобального господства.  

В случае провала этой атаки, российская армия одержит подъеду – а так и будет, над сценарием 
глобалистов и их силовой машиной – украинскими нацистами, коллективным Западом с США и НАТО, с 
разрушением их планов создания нового, Великого Израиля, то на новые атаки у них уже не будет сил. А 



именно так и станет, как было во второй мировой войне, в которой Советский Союз победил гитлеровскую 
машину с коллективной Европой.  

В этот раз победа должна быть и будет обязательно, в данном Белом Манифесте возвращается 
людям спрятанное от них знание о Вселенском Механизме Победы над силой мирового зла – 
окончательной и навсегда. Она, Победа, уже сформулирована и вибрирует во Вселенной на 
материализацию.  

Поэтому они и направляют все усилия на переворот, на смену Лидера и власти. Если масонерия 
проникла близко к Лидеру, то обязательно поступит им приказ, уже, возможно, поступил, который нужно 
исполнять. Поэтому немедля надо вычищать еврейские общины с агентурой зла во власти.  

 

Россия в Украине схлестнулась не просто с неонацистами-бандеровцами и 

украинской военщиной, угрожавшими России, не только с США и НАТО, а с 

вскормившими их глобалистами, Синайским кланом-Последним Карфагеном с его 

израильским штабом, еврейскими общинами и их пятой колонной в самой России  – 

главной силой мирового зла.  

Как вычистить и победить эту силу мирового зла?  

Она сама себя уже разрушает – материализуются все негативные энергии зол, 

сотворённых ею на Земле. Поэтому зло – конечно. Но на это потребуется много 

времени, в течение которого они натворят еще больше зла в мире.  

Что делать?  

Устранение главной их опоры внутри наших и других стран – пятой колонны, 

состоящей из еврейских общин с агентурой во власти, потребует времени, а они будут 

продолжать творить зло.  

Теперь, с выходом в мир данного Белого Манифеста народам возвращается 

Знание о главном Законе и Механизме Вселенной, который глобалисты спрятали от 

народов в библейские времена и применяют сами в своих глобалистских целях, как, НЕ 

ВОЮЯ, победить зло, не только в одной стране, а и на всей планете.  Выше были 

приведены примеры, как работает Вселенский Механизм материализации велений 

отдельных людей, групп и народов.  

Посмотрим теперь, как они сами, глобалисты, применяют этот Вселенский 

Механизм, как и почему им удаётся так долго управлять миром.   

 

У них  есть чёткие формулировки велений – краткие программные геополитические скрижали-
доктрины, протоколы, катехизисы, нацеленные на достижение глобального господства – разработаны 
давно. Зная Закон и Механизм Вселенной о материализации энергий человеческих сознаний, о силе 
материализации энергий масс, глобалисты вбросили и вбрасывают свои доктрины в мир, Скрижали Моисея 
(о них ниже) включены в Библию, и все они  производят нужную им негативную вибрацию в умах народов. 
При отсутствии великих позитивных геополитических идей у России и всего мира, их документы вызывают в 
человеческих сознаниях доминирующие мысли о всесилии сил зла и бессилии перед ними народов, 
энергии страха людей, от боязни потерять работу до страха войн, конфликтов, пролития крови. Мощным 
инструментом поддержания в народах таких доминирующих негативных мыслей и управления сознанием 
людей являются подконтрольные им телевидение и другие средства массовой информации, искусство, 
разрушающие позитивное мышление и поддерживающие умы людей в низкочастотных вибрациях – чтобы 
такой материализовалась их жизнь.  

А для предотвращения любого подъёма или всплеска самосознания русского народа на протяжении 
всей истории внедряется энергии скорби, страдания, вины и покаяния – за всё, что угодно, даже за 
распятие Христа(!?). Доходило до того, что кто-то даже заявил о необходимости создания НИИ 
покаяния…!? Особенно усердствовала до недавнего времени в вопросе покаяния и необходимости 
страдания православная Церковь.     

Также, через легион людей пятой колонны с еврейскими общинами, с гадалками, астрологами в 
России и других странах Синайский клан-Последний Карфаген направляет мышление с помощью 
стратегических и ситуационных установок на материализацию нужных им событий. На протяжении всей 
истории в людских умах поддерживается идея-формула о развале России на части и падении Бело-
Русской, всей словенской цивилизации и захвате всего мира – идея глобализма. И при любых всплесках 
самосознания русского народа, включается активная кампания через проплаченную свою агентуру, 
особенно из числа среднего таланта деятелей культуры, различных политологов, блоггеров, разных 
малаховых, галкиных, ургантов, макаревичей, белковских и прочих кохов, смотрите на их лица, о том, что 
русские глупы, деграданты, лишь десять процентов умные, а с началом военной операции России в 
Украине в 2022 году стали раздаваться заявления о том, что рубль и российская экономика рухнут, Россия 
развалится на части.  

Вот такие доминирующие идеи глобалисты поддерживают в народах и в легионе своей пятой 
колонны с еврейскими общинами, в надеже на материализацию этих энергий в реальности.    



 

А что у России, Китая, Индии для противопоставления, одоления разрушительных 

энергий силы мирового зла?    

А ничего, ноль позитивных геостратегических велений, мечт, идей, доктрин, 

кодексов Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Безопасности в Гармонии с 

Природой и Вселенной.  

        И пока Россия не вычистит пятую колонну из всех сфер власти и жизни в стране, и 

россияне, китайцы, индусы, другие народы не завибрируют в своих сознаниях 

велениями смерти мирового зла и падения Последнего Карфагена, не будет мира и 

процветания ни в России, ни на Земле. 

 

США и Европа оказались в жёсткой узде силы мирового зла, и, по её сценарию, их физические 
экономики, создающие конкуренцию финансовому капиталу, подлежат разрушению, в частности, 
насильным накачиванием иммигрантов с юга, от чего в прошлом пала сильнейшая Византийская империя, и 
отрезанием от российских ресурсов – энергоресурсов для Европы и урана для США, организацией 
вирусных и иных пандемий. США также грозила проблема энергоресурсов, спасло открытие белорусом И. 
Вераксо формулы и метода добычи сланцевого газа и нефти, которое подсказало новую методику поиска 
месторождений углеводородов.    

 
План нового передела мира был запущен развалом с помощью еврейских общин с пятой колонной в 

партийно-государственном аппарате Советского Союза и получения Украиной независимости в 1991 году. 
Украина, практически с самого начала, перешла под внешнее управление глобалистов. Украинцев стали 
переформатировать в русофобов, по формуле Бисмарка: провести украинизацию и стравить украинцев с 
русскими. В стране, где половина русских, запретили русский язык, переписали учебники истории, и новое 
поколение стало воспитывается в крайних формах русофобии  – проект превращения Украины Анти-
Россию. А в 2014 году Последний Карфаген проплатил и организовал с помощью США, коллективного 
Запада, НАТО, украинских нацистов, бандеровцев, и русофобов майданный переворот в Киеве.  

 
Но этот сценарий стал хромать, несмотря на приведённых к власти в Киеве своих ставленников из 

пятой колонны, еврейских олигархов. Как говорил российский кинорежиссёр Н. Михалков, посмотрите на их 
лица… Расцвели и пронизали власть, армию, милицию, спецслужбы украинские бандеровцев, неонацисты, 
которых взращивали в ненависти к России и с помощью, которых и был совершен майданный переворот. А 
они не только русофобы, помогавшие украинской пятой колонне превращать Украину в Анти-Россию, 
проводить курс на переформатирование сознания украинцев в русофобском духе, запрещение русского 
языка, но и ярые антисемиты. В годы Второй мировой войны бандеровцы воевали вместе с гитлеровской 
армией и проводили массовое уничтожение евреев.    

 
А это серьёзная потенциальная угроза евреям в Украине и планам создания нового Израиля в 

Причерноморье. Могла появиться опасность повторения истории с гитлеровской Германией 1930-х годов, 
где та же сила мирового зла, Синайский клан-Последний Карфаген, привела к власти гитлеровских 
нацистов – оставим в стороне вопрос, у кого из них была какая кровь, смотрите на их лица на фотографиях 
и в документальных фильмах. А потом Гитлер объявил евреев лишней, вредной нацией на земле и 
поставил цель их уничтожения, в Праге был основан музей лишней нации, существующий до сих пор.  

И необандеровцы, помимо ярой русофобии, стали открыто заявлять о том, что готовы уничтожать 
чёрных и евреев.   

А евреев не вынудить к исходу на земли, где есть опасность для жизни. 
 
Поэтому, поиспользовали глобалисты, Последний Карфаген националистов-бандеровцев для 

совершения майданного переворота и переформатирования украинцев в русофобов крайних, звериных, 
фашистских степеней, для создания угрозы России и условий для её военного вмешательства, их надо 
было зачистить, чужими, русскими руками. Пока они не поняли, ради какого плана их использовали и не 
обратили свой гнев против евреев. И они открыто заявляли, что готовы уничтожать чёрных и евреев.   

 
Далее, в Украине велись тайные работы по созданию ядерного оружия, в котором, по разведданным, 

была заинтересована Турция, появилась реальная опасность создания грязных атомных зарядов – чего ни 
Планировщик нового Израиля, ни Запад, ни Россия не могли допустить. Неуправляемые нацисты с атомной 
бомбой…!?  

Нацисты могли также организовать диверсию на атомных электростанция, которых в Украине, 
действующих, четыре, пятая Чернобыльская, две из которых на юге, всего 15 реакторов. Один взрыв – и 
возникнет заражение Причерноморья, объявленного новой землей обетованной для нового Израиля.  

 
Также в Украине было создано 30 биолабораторий, как было объявлено, Пентагона, среди 

финансировавших организаций был Фонд Сороса, структура сына президента США, и израильская на о. 
Змеиный, что всячески замалчивается, по созданию и накоплению вирусов и бактерий для уничтожения 



населения, прежде всего, разумеется, Украины, России, словенского/славянского, белого. В Киеве хотели 
создать депозитарий биологического оружия. 

Но, вышедшие из-под контроля бандеровцы могли, рано или поздно, применит это оружие против 
евреев.    

 
Как справиться со всем этим глобалистам, архитекторам плана нового Израиля и нового Карфагена?   
Как всегда, чужими руками, с созданием соответствующих условий с обеих сторон. 
 
С одной стороны, был взят курс на усиленное накачивание Украины западным летальным оружием, 

стягивание большой группировки украинских войск и нацистских батальонов к Донбассу и Луганску, 
подготовка к нападению на них для уничтожения населения, в основном русских. Что открыло бы 
возможность для размещения там американских ракет, с минимальным подлётным временем к Москве и 
всем городам южной России. А в подземных этажах завода “Азовсталь” в Мариуполе был создан 
командный пункт НАТО – для чего, конечно, для нападения на Россию, и развёрнуто производство для 
этого биологического оружия.    

 
С другой стороны, с помощью пятой колонны в российской власти, в спецслужбах делалось всё, 

чтобы Россия бездействовала в отношении развивающихся процессов на Украине, которые можно было 
предотвратить с помощью спецслужб. Потом постепенно создавали условия, сначала для перехода 
запущенного Украиной Крыма в состав Россию, чтобы она привела его в порядок, а потом стали 
подогревать и затягивать военный конфликт в Донбассе и Луганске с преимущественно русским 
населением, которые также захотели отделиться от Украины.  

 
Затягивая всячески решение конфликта с помощью дипломатии, глобалисты, по некоторым данным 

орденской разведки, влили миллиардную сумму долларов в Донбасс и Луганск и накачивали оружием 
Украину, чтобы словене/славяне как можно дольше и больше убивали друг друга. И постепенно стягивали 
украинские войска и нацистские батальоны на восток, готовя нападение на Донбасс и Луганск, чтобы 
стереть их с населением – депопуляция и уничтожение словен/славян, что делали после революции 1917 
года голодоморами. Это создало бы возможность для размещения американских ракет с минимальным 
подлётным временем до Москвы и других крупных городов России. 

Чем и подтолкнули Россию к спецоперации по уничтожению военного потенциала и нацизма в 
Украине.    
 

Может такой план быть без масонизации?  
В отношении Лидера России, как сказал в своё время кинорежиссёр С. Говорухин, они знали, кого 

ставили... Однако вскоре на Западе стали раздаваться вопросы: ”Who is Putin”? Тут, и вправду, умом 
Россию не понять. Тут не просто человек Пути, а и Влади-мир – с удвоением по отчеству потенциала! 
Который предназначен завершить, закрыть христианскую историю Руси, открытую Владимиром 
Крестителем и погрузившую её в ложное мировоззрение на тысячелетия.  

Время пришло реевангелизировать Россию и мир правдивым, истинным мировоззрением, которое 
несёт в народы данный Белый Манифест – Белым учением, Белым мировоззрением, о котором говорили 
многие прозорливцы, в том числе болгарка Ванга. И открыть новую эпоху в земной цивилизации – Белую, 
то есть Правдивую, Красивую эру, эру мира и созидания. Миссия – не только планетарной, а и Вселенской 
важности.  

А заколеблется и даст слабинку, потеряем время, с жертвами. Придёт другой! Россия – вечна во 
Вселенской Матрице!  

 
А Министр обороны – в 2012-м году принял на грудь мальтийский орден в посольстве Италии в 

Москве, церемония транслировалась по телевидению. 
 
И вполне обоим мог прийти приказ из стана глобального Магистрата – Синайского клана-Последнего 

Карфагена, о вторжении в Украину, которую он давно определил к разделению и расчистке пути к созданию 
нового Израиля на юге Украины в Причерноморье, с Крымом. Ослушаться нельзя.  

Этот фактор полностью замалчивается во всех СМИ в оценке вовлечения России в специальную 
операцию в Украине и её меняющейся стратегии и тактики. В ходе операции российские войска, 
освобождая южные области Украины, планируемые глобалистами под новый Израиль, не трогали город 
Днепропетровск, Днепр, объявленный в планах глобалистов будущей столицей нового Израиля, где 
построены целые кварталы новых домов, ждущие заселения.  

 
А когда Россия приостановила операцию в связи с российско-украинскими переговорами в Стамбуле, 

бывший глава спецслужбы Израиля, обосновавшийся на российском телевидении (по сути, агент Израиля и 
глобалистов в России, об этом позже) буквально взвился, чуть ли не до истерики, заявив, что Россия 
должна выполнить задачи операции, то есть, очистить территорию Украины до западных границ от 
нацистов и устранить угрозу планам нового Израиля. Понятно, от кого транслировался этот приказ. А кому: 
Министру или Президенту, или обоим!?  

Потом телеведущий стал лихо заявлять, что сначала надо победить в Украине, а потом внутренней 
пятой колонной заниматься. Почему – понятно, русскими руками создать плацдарм для планов нового 



Израиля, и через внутреннюю пятую колонну русскими руками и за деньги русские его благоустраивать для 
переселенцев из США, Европы и Израиля. Повторить крымский сценарий.    

 
И, похоже, Президент получал до спецоперации и в ходе её не совсем достоверную информацию с 

Украины. Что тут, просчёты военного ведомства, разведки, влияние масонерии!?  
Это говорит о том, насколько Россия пронизана агентурой глобалистов-Последнего Карфагена, и как 

основательно её нужно вычищать.  
 
За время спецоперации в Украине руководители Израиля постоянно звонили в Москву, в Кремль 

совершил визит премьер-министр Израиля, без обычного сообщения в СМИ о целях и результатах…  
А вскоре после его поездки в Москву, в Европу и США, страны НАТО усилили накачку Украины 

оружием – чтобы две словенские/славянские страны уничтожали как можно больше друг друга.  
 Ещё раньше идеолог народа Израиля М. Лайтман, основатель и руководитель Международной 

Академии Каббалы и Института исследования Каббалы им. Й. Ашлага, член Всемирного совета еврейских 
мудрецов, сказал: кто такие Путин и Обама, они будут делать то, что мы им скажем, народ Израиля… А 
президент США заявил невероятное, что США не будут препятствовать территориальным уступкам Киева 
России. Казалось бы, в США и Западной Европе должны были поднять шквал обвинений России в 
оккупации украинских земель. А тут такое молчание... И тут же эти нелюди через пятую колонну в США 
проводит в Конгрессе выделение, ни мало, ни много, 40 млрд долларов для помощи Украине. Для того, 
чтобы военные действия длились как можно дольше, словене/славяне как можно больше уничтожали друг 
друга и зачищали земли под план создания нового Израиля…  Вот и судите в свете этого о событиях в 
Украине со времени получения независимости и о её будущем. Единственная страна, которая могла спасти 
Украину, это Россия. Но и она стала фигурой на шахматной доске глобалистов Последнего Карфагена. Но 
умом Россию не понять. Пути Господни и России неисповедимы. Это следует понять врагам России и 
землян. И планы нового Израиля – полностью провальные!   

  

Это убеждает в том, что Последний Карфаген, Израиль, еврейские банкиры и 

банки, еврейские общины в России с еврейской пятой колонной, удерживающие в узде 

еврейский народ, всегда были, есть и будут вечно врагами России, русских и всех 

народов, никогда не изменятся. Именно они насылают беды, революции, войны, 

перестройки, ограбление страны, и это они виноваты в том, что жизнь народа в 

богатейшей России никак не поднимется к достатку. Можно только представить, какой 

стала бы Россия, жизнь россиян, если бы не было пятой колонны из еврейских общин 

и их агентуры во власти!  

Единственный, самый эффективный и быстрый способ освобождения и 

избавления от них – с помощью Вселенского Механизма, который использовали 

сенатор Древнего Рима Катон, японцы, народы колониальных стран, кубинцы и другие – 

вибрацией людских сознаний в повторении велений:  

Последний Карфаген – пал! 

Еврейские общины – пали!  

Смерть силе мирового зла!  

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

Моей Страны и Мира – на Века!  

А крымчанам повторять:  

Крым – без силы мирового зла!  

Севастополь наш и Крым –  

для своих потомков сохраним! 

 
И ещё, учитывая глубинное проникновение мировой масонеррии в российские структуры,  

похоже, что, военная кампания в Украине в 2022 году стала, в планах глобалистов первой попыткой 
проверки России и её вооружённых сил для использования в своих геополитических целях на 
замену американской армии и самих США, которые уже ослабли и приговорены Последним 
Карфагеном. Об этом можно судить по визиту и телефонным звонкам из Израиля в Кремль, визитам 
в Москву различных эмиссаров глобалистов, а также по звонкам американского министра обороны 
российскому. Сначала он на них не отвечал. Но в масонерии проигнорировать нельзя приказы 
Магистрата… Раз орден получил на грудь, а это значит, посвятили, то должен подчинятся.  

В Инете появился интересный комментарий: Я – домохозяйка, но даже у меня вопросы 
возникают, почему не взяли Киев сразу, и лишили б связи и управления войска, потом бандеровцев 
бы зачищали!? И меньше было бы потерь и затрат.  



 
Видимо, спустили им приказ… О чём и говорил мудрец еврейский Лайтман. С устрашением 

Гаагой… В Киеве сидит колонна пятая, смотрите на их лица, Н. С. Михалков сказал. И с президентом, 
сам признался, что еврей, поставленным посредством тайного голосования, навязанного миру 
силой мирового зла, в котором главное, кто голоса считает. И отныне, по их планам, Киевская Русь 
должна остаться вечно русофобским государством, и служить подушкой к северу для плана нового 
Израиля… Это значит, что колонна пятая и еврейские общины будут Украину превращать в Анти-
Россию дальше, чтоб в подбрюшье у России было вражеское государство постоянно.  

 
Лишь Рамзан Кадыров, который с масонерией и прочей сатанерией не связан, просил дать 

разрешение на Киева захват, чтобы преступников колонны пятой покарать – сильнее и 
справедливее, чем трибунал в Гааге – креатура силы мирового зла, зачистить пятую колонну и 
еврейские общины, вырвать Украину из узды глобальной силы зла, и возвратить её к той жизни 
мирной и радостной в семье народов, что была когда-то раньше.  

  
Но умом Россию не понять, русский, любых национальных корней, не был бы русским, если бы, 

удобно развалившись в Ложе посмотреть балет в Большом театре, не поступил по-своему, на пользу 
государства, своего Отечества и Вселенной, Всевышнего. Не зря же оба крестятся во храмах, и перед 
Парадами под Спасом… И украинская операция может принести сюрпризы, совсем не те, что запланировал 
Последний Карфаген.     

 
И русские опять удивили мир. В отличие от США и НАТО, которые воюют, в основном, ковровыми 

бомбёжками, стирая всё, российские войска, не стали и не могли воевать с украинцами и помогать  планам 
сокращения украинцев до 5 миллионов. Не трогая гражданское население, они стали начали специальную 
операцию по уничтожению нацистов-бандеровцев, военной инфраструктуры Украины, технических 
возможностей для создания грязных атомных бомб и ядерного оружия, а также арсеналов американо-
израильских биолабораторий, создававших биологическое оружие – для уничтожения населения Украины и 
России, всех словен/славян и всех землян. .   

 
Но, несмотря на то, что российскими руками шло устранение главных угроз для геополитических 

замыслов и планов глобалистов, они, с первых же дней операции ужесточили, опять же чужими руками – с 
помощью схваченной их пятой колонной государственной власти в США, Канады, западноевропейских 
стран, экономические санкции против России, и развернули невероятную по интенсивности кампанию лжи и 
дезинформации о жестокостях русских против мирного населения Украины. СМИ Запада и всего мира 
заполнили более миллионы  фейков. В мир пошли руководства, как делать фейки, и платили за них. По 
всему миру стали разжигать враждебность к русским, приведшую, к сожалению, даже к убийствам – также 
продвигаемую пятыми колоннами в странах, которые теперь пополнились необандеровцами. В самой 
России также, провокации организуются всё той же пятой колонной, финансируемой извне.     

 
И, что удивительно, с началом украинской операции глобалисты развернули ожесточённую кампанию 

против самого Лидера России, который с Министром обороны, устраняя угрозу безопасности в российском 
подбрюшье, по сути, помогали геополитическим планам глобалистов…  

Как же так? Тут любой лидер, любой командующий любых посвящений задумается…!? А русский - 
тем более!  

 
Сможет ли Лидер России – великой державы, с огромнейшими ресурсами и сильнейшей в 

мире армией, с тысячелетними цивилизационными духовными традициями и ценностями народа, 
гармоничными Вселенной, а теперь с возвращаемым в данном Белом Манифесте Вселенским 
Механизмом Победы над глобалистами, НЕ ВОЮЯ, – надо лишь довести его до народов, сможет ли 
он, российский Лидер, не начинавший и не проигрывавший ни одной войны, а их блестяще 
завершавший, простить горстке нелюдей Синайского клана-Последнего Карфагена, не имеющего 
ничего, кроме денег, золота, пятой колонны с еврейскими общинами, со сворой своих цепных псов, 
удерживающих в узде западные страны с помощью НАТО, сидящих на шее народов не одно 
тысячелетие, взявших курс на уничтожение белой расы и всего человечества до “злотого 
полумиллиарда”, и подчинение себе всего мира?  

 
А сможет ли простить их российский министр обороны, которого посвятили в самый высокий 

градус и вынудили ввести войска в Украину для уничтожения взращённых ими же, глобалистами, 
нацистов-бандеровцев и устранения других опасностей для России и для их планов создания 
нового Израиля? И, вместо того чтобы помогать российской военной операции, послать 
израильский спецназ, помочь с информацией, ведь МОСАД имеет самые точные разведданные от 
еврейских общин и зависящих от них евреев в каждом украинском городе, МОССАД, как стало 
известно, начал снабжать украинских военных точными данными о передвижениях российских 
войск. А когда появилась информация о наличии в Украине 200 израильтян, последовало заявление 
раввина(!?) о том, что это наёмники… А разве израильтяне воюют в наёмниках? Разве это не 
военные консультанты – в стране, в которой власть захвачена пятой колонной Синайского клана-
Последнего Карфагена, где решается судьба территорий избранных для нового Израиля!?  



 
Глобалисты мобилизовали страны НАТО снабжать Украину данными космической разведки, 

накачивать оружием, направлять наёмников – чтобы русская армия несла как можно больше 
потерь, и братские народы России и Украины уничтожали друг друга как можно больше и дольше – 
озвучена цель оставить украинцев не более 5 млн.. То есть, создать русскому военному Министру 
трудности, в то время, как агент МОССАД, поселившийся на российском телевидении, почти крича, 
приказывал, что российские войска должны дойти до западных границ Украины, со Словакией, 
Польшей и другими странами.   

 
Ещё и подставив военного Министра и Руководство России, проведя через свою агентуру в 

российской разведке ложную информацию от администраций украинских городов о непротивлении 
украинскими военными российским войскам. Что привело к неоправданным потерям и смене 
тактики, затянуло операцию. Вместо разгрома сначала главных сил под Донбассом и Луганском, 
освобождения этих территорий, потом планирования дальше, или высадки десанта в Киеве, чтобы 
отловить главных преступников и нарушить связь и управление, начали действия на всех 
направлениях, потом отступили от Киева. С требованиями агентуры глобалистов, Тель-Авива 
довести денационализацию до самых западных границ Украины, со Словакией, Венгрией, Польшей. 

 
А что, если Лидер России, и русский Министр, хоть и масонер, не смогут зачистить до конца 

украинских нацистов, необандеровцев, да и это невозможно, а сдавшиеся в плен перевоспитаются в 
российских тюрьмах и лагерях, осознают, кто является главным виновником их трагедии, кто 
принёс в жертву Украину для своих планов создания нового Израиля…!? И кто хотел, чтобы они 
сражались с русскими до последнего украинца, чтобы расчистить земли под новый Израиль!? И что 
станут делать жители Причерноморья, Крыма, России, когда их станут истреблять, заразми, 
болезнями, электромагнитными и иными средствами под новое государство!? Собственно, 
зачистить всех украинских националистов невозможно в глубине народа. Многие из них вынуждены 
были эмигрировать. И захотят вернуться… И все они поймут, что с русскими не надо воевать, что 
их столкнула сила мирового зла, стремившаяся сделать из украинцев России вечного врага. 
Поймут, что глобалистов – силу мирового зла, совместными велениями надо добивать и побеждать, 
и вместе строить Будущее Белое, то есть Красивое, Правдивое и Справедливое – Жизнь в Мире, 
Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенским Разумом.  

   
Более того, ещё операция не закончилась, ещё русские парни рисковали своими жизнями за 

безопасную для России и планов нового Израиля Украину, а уже заговорили о подготовке к 
принятию госпрограммы строительства 50-тысчного фешенебельного города в Крыму… Именно 
города для постоянного проживания, под видом туристического центра. Руководитель Крыма, 
стоявший у истоков сценария удивительно легкого возврата Крыма в Россию, Герой России, 
продавший еврейскому олигарху гордость российской империи винзавод “Массандра”, объявил, 
что готовит такой проект строительства 50-тысячного города в Крыму для одобрения и 
финансирования Москвой…!? Для кого задумали строить этот город русскими руками, на русские 
деньги, в уже перенаселённом, пятимиллионном Крыму? Разве во всей России уже решена 
жилищная проблема? Разве ветераны войн все обеспечены достойным жильём, чтобы строить 50-
тысячный город в Крыму? И разве в богатой России уже преодолена бедность? И для кого 
построены целые кварталы пустующих домов в Днепропетровске, ждущих своих поселенцев!? 
 

А другой Герой России в Крыму выступил за наделение партии “Единая Россия” 
расширенными полномочиями. Партии, которая похоронила  многие важнейшие для развития 
России проекты законов. Наберите в Интернете, сколько антинародных, антироссийских законов 
приняла эта партия. А в 2022 году пыталась принять закон об обязательной вакцинации против 
ковида, внесла законопроект об информированном добровольном медицинском вмешательстве, 
напоминающем о нацистских временах. И приняла закон о чипировании населения, подписанный 
президентом…!?  

 
Вот как агентура Синайского клана-Последнего Карфагена глубинно схватила Россию, и как 

основательно надо очищать российскую власть. В СССР рост роли одной партии, пронизанной и 
управляемой извне внутренней пятой колонной, привёл к разрушению страны. При монополии 
партии, командно-административной системе, полном запрете частной инициативы и отсутствия 
рынка, и независимости страны от импорта продовольствия, пятая колонна легко проводила курс 
на создание дефицита продуктов и товаров. А в горбачёвскую перестройку стали свозить продукты 
прямо с производства на свалки, чтобы поднять народ против власти. И привели Союз к 
разрушению.  

В новой России пятой колонне труднее создавать нехватку продовольствия, нет монополии 
партии, и не так просто командовать частными производителями по всей стране. Поэтому стали 
тормозить развитие сельского хозяйства, и страну открыли для импорта продуктов из Европы, а 
затем прибегли к экономическим санкциям. Но частная инициатива всё-таки создала внутренний 
рынок продовольствия, а санкции привели к резкому росту производства продуктов и товаров в 



самой России. Теперь надо взять курс на полное самообеспечение страны всеми видами 
продовольствия, сделать Россию независимой от импорта. Территории позволяют это.  

Поэтому пробный вброс идеи о расширении роли одной из партий дурно пахнет. А что, разве 
другие партии мешают развитию страны?           

А объявление Героя России о планах строительства нового города в Крыму пахнет ещё 
дурнее. Кем он будет заселён? И что станет с 5-миллионым населением Крыма в свете 
объявленного плана о превращении его в территории нового Израиля!?  

Эти вопросы скоро россияне, крымчане будут задавать Лидеру! 
 

Поэтому стратегически важно в военной операции в Украине и после неё 

исключить создание нового Израиля в Причерноморье с Крымом, которое потребует 

зачистки проживающих там русских, украинцев, татар и других народов, и 

перемещения Синайского клана-Последнего Карфагена из США в Россию, Украину, 

Европу. Что привело бы к серьёзным геополитическим переменам в мире – угрозе 

захвата России, потом Китая, Индии и всего мира.  

 

Любая мысль о том, что новый Израиль стал бы дружественным России 

государством не только лишена смысла, но и уже сама по себе преступна в отношении 

России. И. Сталин создавал Израиль в надежде на то, что он станет дружеским 

государством на Ближнем Востоке, чуть ли не советской республикой. Но Синайский 

клан обратил Израиль в ещё один инструмент своего экспансионистского и 

глобалистского курса. План же нового создания Израиля в Крыму и Причерноморье, с 

расширением жизненного пространства на Средиземноморье и Балканы, с 

финансовым центром, хранилищем для золота и убежищем в Швейцарии, 

предусматривает не только собирание всех евреев мира в одном государстве, но и 

создание нового мирового центра-штаб-квартиры Синайского клана-Последнего 

Карфагена, с переносом его из США, Великобритании и других стран.  

Евреи могут жить с русскими только в России и созидать новую Счастливую для 

всего народа страну – без  еврейских общин.   

 
Трагедия в Украине 2022 года – это последняя силовая попытка глобалистов – Синайского 

клана-Последнего Карфагена, силового прорыва к осуществлению своего глобалистского курса на 
создание государства для всех евреев-мирового глобалистского центра – для  разрушения Европы 
и США русскими руками, для ослабления и захвата России, и потом всего мира. Но эта попытка, как 
и весь глобалистской курс, растянувшийся на тысячелетия, провален.  

 
И, тем не менее, крымчанам, россиянам и украинцам не надо ждать, уповать на то, что от 

планов глобалистов спасёт Москва, армия, татары, чеченцы. Коллективные веления – самая 
надёжная защита всех крымчан, россиян, украинцев от планов силы мирового зла:   

 

Севастополь наш и Крым – для потомков сохраним!  

Крым, Новороссия – без силы мирового зла! 

Крым, Россия, Украина, Беларусь – без силы мирового зла! 

Мир, Счастье, Процветание Крыма на века, без силы мирового зла! 

или 

Вместо Крыма, Украины и России –  

дырку бублика для глобалистов, и без чая! – 

как Глеб Жеглов бы с удовольствием сказал. А юмор силу придаёт велениям невероятную.   
 
Да – будет так!  
 
Веления народов – самая страшная сила для глобалистов и они её боятся больше всего, даже 

больше войны. Ибо знают, что это единственная сила, которая их сметёт и похоронит, если народы 
завибрируют велениями смерти силы мирового зла.   

 
Ещё они боятся правды, ибо правда сразу обернёт народы всего мира против глобалистов и всех 

евреев. Боятся, что весь мир узнает, что в основе разрушения и разделения Украины лежит план расчистки 
территорий для создания нового Израиля на юге страны и в Крыму, разрушения материальной экономики  
Европы и США, захвата России, потом покорения Китая, Индии, всего мира, и установления глобальное 
господства.  



Поэтому и взвинтили информационную войну против России, с фабрикованнием лжи о зверствах 
русских против мирных украинцев.  

Они тщательно готовили этот сценарий. Просто так столкнуть две стороны одного 
словенского/славянского народа трудно. Нужно было взрастить бандеровский нацизм в Украине, 
превратить  её в Анти-Россию, создать угрозу уничтожения Донбасса и Луганска с населением, в основном 
русским, открыть возможности для размещения американских ракет на их территориях с минимальным 
подлётным временем до Москвы и других российских городов. И так вынудить Россию вмешаться, провести 
специальную военную операцию, и… её руками разделить страну, с планом зачистки земель под новый 
Израиль – чужими руками... Урок для всех геополитиков, геостратегов, мудрецов, аналитиков, прогнозистов, 
как управлять не только течением мысли людей, а управлять мировыми событиями, народами и миром!?  

 
Как повели бы себя народы мира, узнав это и получив правдивую информацию о действиях 

российских войск в Украине, получивших приказ не трогать гражданское население и гражданскую 
инфраструктуру, ценой увеличения потерь и замедления операции.  

Поэтому они отключили мир от правдивой информации, запретили российское телевидение, RT. Как 
сказал американский писатель-фантаст Роберт Шекли, “Самое обидное, что в информационной войне 
проигрывает тот, кто говорит правду. Говорящий правду ограничен только ею. Лжец может говорить, что 
угодно”.  
 

Они сильны в психологической и информационной войне посредством распространения запугивания 
и лжи, сильны в давлении на страны через приведенную ими к власти пятую колонну, масонизация элит, 
через финансовые механизмы и структуры НАТО. Но и то, если им удаётся подкупать или запугать 
лидеров, политиков и народов, не владеющих знанием управления жизнью, событиями, миром с помощью 
величайшего и эффективнейшего Механизма велений.  

Они сильны в разработке доктрин, протоколов, катехизисов, сценариев на тысячелетия, в разжигании 
вражды между народами, религиями и столкновении стран в конфликтах в нужных для них целях 
стремления к глобальному господству. Так чужими руками решая свои задачи.  

 
Потому что у России, Китая, Индии, у всего мира, у политиков, лидеров, народов, человечества нет 

своих сценариев и планов победы над силой мирового зла – главным врагом человечества, нет модели 
жизни и будущего в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Безопасности в Гармонии с Вселенной.  

Увы, Россия до сих пор проигрывала в формировании и выдвижении геополитических 
стратегий, понятных для своего народа, для всего мира, и запаздывала в информационном поле.  

 
Нужно трансформировать Валдайский форум и Изборский клуб в евразийский или глиальный Белый 

клуб России, Китая, Индии и других стран по разработке новой модели мира, Белой, то есть Красивой, 
модели нового мироустройства. И разработать единую, Белую, то есть Красивую, мечту для всех землян в 
качестве идеи, идеологии, направления и цели всего развития. Примерный текст изложен в этом Белом 
Манифесте. Формировать и продвигать в народы веления. Этим также должны заниматься все, Имперский 
клуб, Дворянский клуб и все другие взрослые и молодёжные организации, индивидуальные граждане, 
думающие о будущем – только единение в вибрации велениями принесёт быстрые изменения в жизни 
народа, страны и мира. 

 
У глобалистов легион умов, которых они называют мудрецами, работают не над прогнозированием 

будущего, а над его моделированием, над своими пророчествами, заповедями. Поэтому у них есть идея, 
кодекс, их образ будущего – Скрижали Джорджии, США. И составлены они очень лукаво, главное заложено 
в первой заповеди: Земное население до 500.000.000 для поддержания постоянного равновесия с 
природой! А дальше идут заповеди, которые не вызывают у людей протеста… 

 

А у России и мира идеи-кодекса-образа будущего нет. Хотя много дискуссионных 

клубов и масса политологов, экспертов. Среди них не проявились Белые Мудрецы, 

способные на это! Поэтому и нет скульптурных композиций с высеченным текстом 

образа будущего, в противовес Скрижалям Джорджии, чтобы такая энергия 

вибрировала во Вселенной на материализацию. Они даже не знают о важности их 

появления в парках, на возвышениях и о силе энергий от их прочтения массами. Хотя 

всем известны слова о том, что написанное пером не вырубить и топором. Поэтому 

пятая колонна старалась и старается всячески продвигать установку памятников, 

монументальных композиций, вызывающих негативные энергии. Установили в центре 

Москвы мрачную Стену плача – понятный памятник, но его надо было установить, 

например, в Парке Победы. Лукаво провели установку у самого Кремля памятника 

Владимиру Крестителю, который кровью, стрелами и мечами, крестил Русь – никто 

добровольно не отказывается от своих Богов. Установили, когда из Беларуси вышло 

Белое Учение, о котором говорила болгарка Ванга, что оно распространится на весь 

мир, а Киев захватила сила мирового зла. И притянули к России не взлёт Лидера 



России с Белым Учением, а кровавые события из Киева, с украинской земли. Какие 

символы избрали и установили, то и получили.   

И. Сталин говорил, без идеи нам смерть.  

 
Вот мы и видим, как без красивой и привлекательной идеи у России и мира сила мирового зла пошла 

в атаку на Русский мир и всю цивилизацию.  
Мы заявляем: это их последняя атака! В Белой эре главным содержанием жизни и развития являются 

наднациональная и надконфессиональная Белая Мечта, которая ниже излагается, о том, к чему 

стремились испокон веков и стремятся все земляне: Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, 

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной, и Белые веления-лозунги-пророчества:   

  

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Еврейские общины – пали!  

 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

 
Нужна  более динамичная, не беззубая, едва слышная пресс-служба Кремля. Какая там пурга...!? Там 

тишь и благодать. Послушайте, какими фразами чеканят свой подход, свою позицию американцы и другие 
западники. Как СМИ глобалистов ведут интенсивную информационную войну против России. А их 
аккредитованные журналисты продолжают работать в Москве. Запретили RT в Германии, в других странах. 
А Россия, к удивлению, ответила лишь запретом Дойче Велле, которую большинство не слушает. Даже 
немецкий политолог удивился, сказал, ожидал, что Россия в ответ выгонит всех корреспондентов Германии 
из России. Они очень боятся этого, подготовка квалифицированных журналистов в Россию требует 
длительного времени, изучения русского языка.  

Когда в США и НАТО стали говорить о возможности применения Россией химического оружия на 
Украине, стало понятно, они вбросили в мир вибрацию о том, что план возможного применения такого 
оружия был принят силой глобалистами и навязан НАТО. Чтобы отвести внимание мира от темы 
биологического оружия и тех, кто организовал и финансировал его разработки для уничтожения 
украинского и русского народов, и ещё сильнее взвинтить информационную войну против России.  

Казалось бы, пресс-службы Кремля, МИД РФ, Государственная Дума должны были выступить с 
серией резких заявлений, возможно, с обращением к народам мира, потребовать немедленного созыва 
Совета Безопасности, пусть такие шаги и блокирует Последний Карфаген через США, Великобританию и 
другие западине страны.  

Также, когда российской стороне стало известно о возможной провокации США с применением 
бактериологического или тактического ядерного оружия, информационные службы, парламентарии России 
не стали бить в колокола, делать официальные заявления и доносить до мировой общественности о такой 
опасности. 

В Советские времена заявления ТАСС вызывали большой резонанс в мире, несмотря на то, что 
западные СМИ их старались заглушить, замолчать.  

А сейчас?   
  

И пора объявить о необходимости создания специального Евразийского Трибунала для 
расследования преступлений против человечества в связи с событиями на Украине и планом создания 
нового Израиля в Причерноморье и Крыму, предполагающего депопуляцию населения, в том числе 
биологическим оружием, разрабатывавшимся и накапливавшимся на о. Змеиный и по всей Украине – 
геноцид украинцев и русских.      

 
Но, в российском дипломатическом и информационном блоке царствует, похоже, дух любителей 

балета ледяного, не в Большом театре, масонерии, колонны пятой, как во всей российской власти…  
Отсюда и запаздывание России в информационной войне, отсутствие упреждающих, опережающих шагов, 
процветание доведённого до крайности искусства толерантности и приглушённого вещания… 

В них духа Жириновского, Катона не хватает.  
 А он, дух, тон, в политике, геостратегиях был, есть и будет главным.  
 

Тот, кто применяет механизм чеканного формирования велений, вызывающих в умах и 
сердцах народов резонанс, тот направляет жизнь, развитие своей страны и мира, всей земной 
цивилизации. Всего один лишь политолог произносит сильные известные слова:  

 
Наше дело правое. 



Победа будет за нами! 
 
Ещё бы к ним добавить: 

Россия – вечна во Вселенной! 
Зло – конечно!  

 
Стала слишком приглушённой дипломатия великой страны, особенно после выпада масонской 

агентуры в России против смелой реакции молодого российского дипломата в Совете Безопасности ООН 
на ложь британской представительницы. Все говорят почти себе под нос, тихонько, приглушённо, 
монотонно, успокаивающе, будто разбудить медведя опасаются…  

Не слышан ныне в мире голос русской дипломатии, давно заглохли импульсы, идеи планетарного 
характера, которые когда-то в мире вызывали резонанс, и характер мира изменяли. Не слышно и 
пророчеств Достоевского и Рерихов о том, что мир спасает Красота. Пора внести в народы Белую Мечту, 
веления о Белом Будущем – о Жизни в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии 
с Природой и Вселенским Разумом.  

И будет клич студентов и ветеранов дипломатии, а, может, и молодежных организаций, от 
пионеров и комсомольцев, об установке монумента на высокой стеле на Смоленской площади в 
Москве “Перекуём мечи на орала” – копии творения Е. В. Вучетича, преподнесённого в дар ООН. Она 
на пятачке ООН в Ню-Йорке затерялась.   

 

          Никто, кроме Лидера, не формулирует выступления так, чтобы они включали чеканные фразы, 
веления, которые вызывали бы резонанс у людей и формировали энергии на материализацию желаемого 
для нас будущего. Как делал это Катон, младший, в Римском Сенате – он составил чёткое веление, против 
главного врага империи. Повторяя и вызывая резонанс в умах сенаторов и за пределами Сената, стал, по 
сути, главным творцом победы армии на поле боя над значительно превосходившими силами врага. 

  
В новой России ближе всего к духу Катона приближался политик В. Жириновский. Многие его 

сильные прогнозные высказывания сбылись. Не потому что угадывал, а потому, что они производили тот 
же самый эффект Катона, но намного сильнее. Тогда не было телевидения и радио, которые мгновенно 
усиливают во Вселенной резонанс и доносят информацию до больших масс людей, вызывая реакцию, и 
постепенно их энергии материализуются. Выпущенная сильная энергия слов, речений, велений  не 
исчезает никогда, она вирирует в Пространстве, и осуществляется, когда настанет час – с усилением. 
Слово не воробей, выпустил, и не поймаешь. И сказано, что Слово – Бог. Вопрос лишь в том, энергию 
какого смысла формируют фразы и веления, и на кого направлены. Посеешь ветер – бурю будешь 
пожинать. Посеешь Доброе и Вечное – сторицей воздастся! Таков Закон Вселенной, который 
скрыли от народов, подменив религиозными догматами не думать и не заботится о завтра, и на 
волю Бога уповать.  

 
В. Жириновский был единственный, кто в русском политическом поле называл пятую 

еврейскую колонну главным врагом России. Хотя потом сменил объект нападок, стал коммунистов 
обличать. И, если б не ушёл, возможно, поднялся бы до уровня Катона и стал бы повторять: 
Последний Карфаген – пал! 

 
Увы, после В. Жириновского никто и близко не приближается к духу Катона. Казалось бы, ораторами-

трибунами, зовущими народ, страну вперёд, формулирующими образы, веления Счастливого будущего, 
должны быть коммунисты, их лидер. Но их почти не слышно уже более тридцати лет. Бубнят... Их лидер 
более чем 30 лет, предав российских избирателей, сидит в уютном и доходном кресле соглашателем. Ни от 
него, ни окружения, к примеру, Катей Енгалычевой совсем не пахнет...!  

 
Что означает пятая колонна во власти, говорят события в СССР, в огромной стране в 

послесталинскую эпоху она постоянно поддерживала дефицит продуктов и товаров, чтобы 
формировать в народе недовольство властью, а в 1980-х годах продукты по её команде свозились 
из цехов на свалку, чтобы создать дефицит и поднять волнения в стране, в конечном счёте, 
развалить страну. Или события в независимой Украине, где власть была сразу схвачена пятой 
колонной – посмотрите на их лица, как сказал русский режиссёр Н. Михалков. И эта пятая колонна 
привела страну к трагедии, сделав её жертвой планов силы мирового зла, направленных на 
передел мира, перемещение её центра из США в Европу, Россию, Крым, причерноморскую Украину 
и создания нового Израиля. Или посмотрите на лица руководителей оппозиции в Беларуси. А, 
посмотрите, кто засел в российской власти, в телевидении… Как много видно там русских!?  

 

Русские, что с вами стало, вас уже не видно у управлении своей страной, на 
телевидении, в искусстве, всюду…  

Подумайте, что будет дальше. И что делать надо?  
Скорее запрещать еврейские общины, да, именно так, запрещать еврейские общины и 

вычищать колонну пятую из власти! 



 
И немедля завибрировать велениями перемен, которые, задумайтесь(!), эпоху 

закрывают старую, христианскую – эпоху ложного мировоззрения и властвования на 
планете силы мирового зла, эпоху рабства, войн и страданий, разрушения среды, в 
которой зародилась Жизнь Разумная, эпоху деволюции земной цивилизации, и открывает 
новую эпоху, Белую, то есть Красивую, Правдивую, эпоху верного мировоззрения и 
возврата к эволюции землян, в стремлении к тому, что было испокон веков и будет 
главной наднациональной, надконфессиональной ценностью для всех землян – Жизнь в 
Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной. И 
эта перемена на планете, смена двух эпох находится всего лишь в шаге от народов наших, 
и от всех землян. И требует всего лишь коллективного веления:   

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Еврейские общины – пали!  

 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

  
Борьбу с еврейской пятой колонной вёл еще Иван Грозный, создав для этого Опричнину, за 

что его и оклеветали. Приписали убийство сына, о чём художник, посмотрите в Интернете на его 
лицо, написал известную картину, оставившую поколениям ложный образ русского царя. И. Сталин 
почистил власть от ленинско-троцкистской пятой колонны во власти, в армии, путём открытых 
судов. Что помогло избежать непоправимых последствий во время войны. Его также оклеветали. 
Потому что во власти вновь окопалась та же чуждая России сила. Но время восстанавливает 
правду, дух Сталина живёт и побеждает. Теперь клевещут на современного Лидера России, 
сковывая его действия. Время всё расставит по местам.   

 
Пора настала власть в России, Украине, Беларуси оздоравливать, почистить от колонны пятой 

основательно. Но, пока Лидеры, патриоты будут думать, собираться, гей, белорусы, русские, 
украинцы, давайте завибрируем:   

 

Россия, Украина, Беларусь – без пятой колонны!  

Еврейские общины – пали!  

Смерть силе мирового зла!  

Смерть глобалистам-фашистам!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

    

Частое повторение велений по всему данному Белому Манифесту не случайно. 

Оно запускает, уже запустило вибрацию энергии в Пространство Вселенной, которое 

будет набирать критическую массу для материализации. Пока до людей дойдёт это 

знание, они проснутся и поймут, что силу зла можно полностью и быстро победить 

только коллективным велением, а самому взлететь, сменив доминирующие мысли в 

сознании и сформировав свои веления.  

 

Запомните, все лидеры, политики, полководцы, командиры и бойцы, руководители 

всех уровней, все люди главный Закон Вселенной – о силе Слова, о Слове-Боге: 

главная энергия успеха и победы или поражения формируется в словесных и 

мысленных велениях-девизах и призывах, потом эта энергия материализуется 

разыгрыванием сценария в реальности. У кого девиз-веление, сценарий лучше и 

сильнее вызывает резонанс, тот и побеждает. Это касается и ведения войн: они 

выигрываются в составлении победного сценария, в том числе и на уровне воинов, на 



поле сражения происходит лишь развёртывание и исполнение такого победного 

сценария. 

  

А какие ныне в каждом человеке, в россиянах, у землян веления-девизы и призывы, планы, сценарии 
жизни – такова и жизнь, таким будет и завтра. Скорее надо выдвигать веления, чтобы ход событий, ход 
истории переломить и сделать жизнь Счастливой, Мирной, Процветающей и Безопасной! Для этого и 
пришёл сей Белый Манифест к землянам.             

 
Министр иностранных дел России не вызывает вопросов. Но, быть может, в нынешнее время на этом 

посту не мешало бы иметь женщину со знанием иностранных языков, постарше, опытом – как 
представителя великой державы!? 

   
  С познанием Истины – Закона и Механизма Вселенной о материализации человеческих велений,  

пришла пора принять за правило заканчивать любую публичную речь чеканной фразой-велением по теме 
выступления. Либо другой позитивной фразой, вызывающей резонанс в умах людей на материализацию 
позитивных событий. Как это делал Катон, младший. И как делал во время украинских событий весны 2022 
года российский политолог и политик В. Никонов, заканчиваюший часто свои выступления на телевидении 
фразой своего деда В. Молотова в выступлении 22 июня 1941 года после нападения Гитлеровской 
Германии на СССР: Наше дело правое… Победа будет за нами! И как иногда делал В. Жириновский, 
многие из его велений-прогнозов сбылись.   

 
Настала пора считать любые публичные выступления, на внутренние и на международные темы, без 

подобных позитивных речений-велений, формирующих энергию исправления проблемы, лучшей жизни и 
будущего, свидетельством работы не на пользу России. Особенно с критикой и разоблачениями внутренних 
проблем, не называя пятую колонну, и внешних угроз России и миру, с обличением, в основном, США и 
Коллективного Запада, НАТО, не называя главного виновника всех бед – Синайского клана-Последнего 
Карфагена. И даже намекая о нём, типа, “посмотрите на их лица”, “внутреннее государство”, “гегемон”… но 
не выдвигая позитивных велений. Такие ораторы либо просто не знают, что творят своими 
эмоциональными выступлениями, или осознанно внедряют в людей энергии критики, разоблачений и 
усиливают в их умах негативные, разрушительные чувства безысходности и бессилия противостоять злу. 
Что и нужно глобалистам – силе мирового зла. А ведь всего-то нужны чёткие, сильные веления и их 
резонанс в умах людей, чтобы изменять систему, жизнь и мир!  

 
Возникают и вопросы в отношении Национально-освободительного движения, НОД. Началось оно с 

массивного внедрения в сознание россиян мыслеформы о полной оккупации российской власти, не 
называя подлинного врага, а направляя все нападки на США. Без предложений, что надо 
противопоставить. Так продолжается и сейчас. И совпадения довольно странные. М. Лайтман заговорил об 
угрозе погромов в США – так можно вынудить евреев США к исходу в планируемый новый Израиль...!? А 
руководитель НОД предложил ударить российской ракетой по пустыне Невада… Для устрашения кого – их 
внутреннего государства – колонны пятой, народа США, или… испугать евреев и подтолкнуть к исходу из 
США…!? Ну, и поссорить Россию с США. Совпадение, или случайность!? Уж, если и ударять по США, то по 
логовам главных глобальных преступников, членов Последнего Карфагена, что поддержат и сами 
американцы. Прекратить поставки в США титана и урана, удобрений, драгметаллов, нефти, чтобы поднять 
американцев против глобалистов, которые являются нашим общим врагом. А, главное, донести до 
американцев знание о механизме победы над силой мирового зла.  

 Далее, кампания за организацию суда над Горбачёвым, кажущаяся народу справедливой, вдруг, 
перенесла акцент на отмену незаконных решений о развале СССР, с манифестациями у посольства США с 
лозунгами освободить территории СССР. Имеется в виду не только украинских под планы нового Израиля. 
А вернуть в Россию бывшие советские республики, чтобы Москва на них ресурсы тратила, подобно Крыму и 
областям украинским, и отвлекала средства от улучшения благосостояния россиян. Надеясь захватить 
Россию изнутри при помощи колонны пятой, ими завладеть, без применения силы, и вывести из-под 
китайского влияния.   

Походит на лукавый и многосторонний замысел с уводом гнева россиян и мира на США от центра 
мирового зла, Синайского клана-Последнего Карфагена с еврейскими общинами и их агентами во власти!? 
Но почему манифестации только у посольства США? Украину наводнили консультантами, наёмниками и 
оружием не только США, а и Израиль, Польша, Франция, Германия, Британия и другие страны НАТО.  

  
А Беловежские соглашения ничтожны с самого начала, заключены в нарушение Конституции и итогов 

референдума, в котором большинство советских людей проголосовало за сохранение Советской страны. И 
на новых освобождённых территориях вывешивается флаг РФ. На тех, которые по плану должны стать 
землёй обетованной для нового Израиля. То есть, НОД заранее подводит под эти территории юридическую 
базу и включение в состав РФ, чтобы она их, по плану Последнего Карфагена, приводила в порядок для 
нового Израиля. Повторение крымского сценария…!?  

 
И, потом, зачем России их присоединять? Освободили от нацизма, пусть сами и развиваются. России 

ныне территории не нужны. Самой России нужно развиваться, уровень жизни своего народа поднимать. 



Тогда народы станут сами к ней притягиваться. В пророчествах предсказано, что Русская духовная 
цивилизация растянется от Португалии, до Дальнего Востока и американских стран!   

 
А заявление руководителя НОД о том, что США после Второй мировой войны не нарушали 

международное право, а Россия нарушает, сняло все вопросы сразу.  
НОД – станет русским, а не псевдопатриотической креатурой, если будет делать для России 

главное, в народ российский Белую Мечту и Белые веления продвигать. Если этим станет 
заниматься НОД, продвигать веления лозунги о смерти силы мирового зла, падении Последнего 
Карфагена и с его еврейскими общинами в России и их агентурой во всех сферам власти, тогда их 
лидера вполне возможно в Лидеры России выдвигать. А если нет, то это могут делать сами 
волонтёры на местах, сердце у кого, как у героя горьковского Данко. Размещать веления в 
граффити всюду в сёлах, городах, вдоль авто и железнодорожных трасс. В каждом городе и селе, 
по всей стране они должны стать лозунгами жизни главными. Нет важней сегодня делания для 
школьников, для молодёжи и взрослых во имя жизни и будущего своего, России, всех землян. Это 
Делание – Вселенской важности! Тогда и наступит настоящее освобождение России и всего мира от 
силы мирового зла:  

 

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века!  

Россия – вечна, зло – конечно! 

Россия: Процветание – в веках!        

 
Настало время придавать самое серьёзное внимание лозунгам-девизам-велениям на всех уровнях 

власти и всей структуры жизни России.  
Герб России “Двуглавый орёл” с имперской короной вибрирует во Вселенной, практически, нулевой 

энергией. Энергии мирной жизни и мирного, Счастливого будущего в нём нет. И совсем иную вибрацию 
будет и должен излучать во Вселенную, нести экспансию иного рода, притягательную, в мир Двуглавый 
Орёл с девизом-велением под ним, типа: Мир, Счастье, Процветание – на века!, Вечное Процветание!, 
Процветание без заката! Это уже будет не экспансия, а духовное водительство, притягивающее к себе 
народы.   

Гербы СССР и Союзных Республик несли энергии Процветания, но с девизом “Пролетарии 
соединяйтесь!, нёсшим энергии борьбы, противостояния в мире.   

Текст Гимна России – довольно сильный, в основном, восславляющий страну, что не несёт энергий 
моделирования главного для жизни и будущего народа и страны – Жизни в Мире, Счастье, Процветании и 
Единстве. Эти слова должны обязательно быть в Гимне. Заменить первые две строки третьего столбца о 
морях, полях и лесах, не несущие энергий формирования будущего, словами: “Жить в мире и  Счастье 
тебе без заката, И вечно народам твоим процветать, Хранимая Богом одна ты такая Любимая наша, 
родная страна”. И в предпоследнем столбце заменить строку “Грядущие нам открывают года” новой “В 
единстве народов на все времена”. Погрешности в рифме не столь важны для Гимна. Главное в любом 
Гимне не рифма, и не просто восславление страны, а излучение энергий формирования жизни и будущего 
в главном – Мире, Счастье и Единстве страны и её народов. Эти три новые строки наполняют Гимн новым 
содержанием и смыслом, вливают новую силу в жизнь и развитие, придают новое звучание, новую 
вибрацию Державы во Вселенной.    

Музыка Гимна должна остаться. Обратите внимание на текст песни “Барселона” Ф. Меркьюри. Он 
прост, без рифмы, но вместе с возвышающей музыкой необыкновенной силы излучает энергии Солнечного 
Будущего.  

И Беларуси также надо сменить слова Гимна. В нём лишь одна строка моделирует жизнь и будущее 
“Вечно живи и расцветай Беларусь”. Весь остальной текст – практически, с нулевыми энергии 
формирования образа жизни и будущего, чего желает народ. И сменить музыку Гимна. Объявить широкий, 
не ограниченный сроками конкурс на слова и музыку для Гимна Беларуси, не надо ходить к именитым 
композиторам и поэтам. Поп-певец Ф, Меркьюри написал музыку и слова к песне “Барселона”, которая по 
силе энергии и эмоций превосходит все известные музыкальные произведения в мире. Песня стала, по 
сути, Гимном Барселоны.  

Герб Беларуси, круглый, с колосьями, цветами, с восходящим солнцем и лучами – идеальный, 
излучает радугу цветов и энергий Жизни, Изобилия, Природы, Солнца. Но нём не хватает лозунга-девиза, 
который можно написать на лентах, типа: Мир, Счастье, Процветание на века! Предлагаемый оппозицией 
вариант “Пагоня” – всадник на коне с занесённым мечом абсолютно неприемлем. Он обращает сознание в 
прошлое, в Средневековье, к борьбе, сражению, войне, к погоне… на лошади.. с мечом… За кем и для чего 
в наш век!?    

Флаги Беларуси и России – просто из цветов, без лозунга-девиза или Герба с лозунгом-девизом, не 
несут сильных созидательных энергий, и не пробуждают их в народе. Обычные символы страны.  



В Беларуси оппозиция предлагает белый флаг с красной полосой с гербом “Пагоня”. Белый цвет 
включает все цвета радуги, означает мир, свет, чистоту, открытость, снимает стресс, заряжает энергией, 
побуждает к действиям, и цвет капитуляции, в смысле мира. Зелёный цвет символизирует Жизнь, Природу, 
Возрождение, Преображение, в Древнем Египте зелёный цвет был символом Воскрешения и Победы над 
смертью.  Красный цвет – это цвет, скорее, борьбы, вражды, крови, огня. Флаг оппозиции, белый, с красной 
полосой, с всадником на коне с занесённым мечом – это символ борьбы, вражды, крови.   

Наиболее подходящим флагом для Беларуси представляется белый, с более широкой зелёной 
полосой посередине и официальным Гербом, круглым, с колосьями, цветами, с восходящим солнцем и 
лучами, обязательно с лозунгом-девизом – символ, излучающий энергии Мира, Счастья, Процветания, 
Изобилия, Природы, Солнца.    

Государственный флаг России также должен включать Герб с лозунгом-девизом, типа “Вечное 
процветание”, или слова лозунга-девиза. Полотнище из трёх цветов, практически, не излучает и не 
пробуждает никаких энергий.  

Главное назначение государственных символов, Герба, Гимна, Флага, быть не просто символами, а 
излучать и пробуждать в народе энергии главного, к чему стремятся люди – Мира, Счастья, Процветания!  

  
И украинцам надо скорее менять Гимн и Герб. Слово-диверсия в украинском Гимне “не 

вмерла”, с Гербом Трезубцем, символизирующим самоубийство, напоминающим падающую вниз 
головой птицу со сложенными крыльями, излучавшие во Вселенную энергии смерти, по сути, 
приговорили Украину. Хотя главной силой, которая приговорила Украину, является Синайский клан-
Последний Карфаген с еврейской общиной Украины, избравший её Причерноморье, Крым с 
Черноморско-Средиземноморским бассейном для своего плана создания нового, большого 
Израиля-мирового центра евреев, новой штаб-квартиры управления миром. А такой передел мира – 
угроза не только Украине и России, а и Европе, США, Канаде, исламскому миру, Китаю, Индии, всем 
народам, которых хотят сократить до полумиллиарда. План провальный. Но Украина пострадала 
больше всех. А этого не случилось бы, будь в её государственных символах другой девиз – Жизни 
в Мире, Счастье и Процветании на века!     

 

Сколько потребуется времени, чтобы понимание о чрезвычайной важности 

символов, девизов, велений дошло до Лидеров и они были включены в Герб, Гимн, 

Флаг!? И была принята Белая мечта-модель будущего, изложенная в этом Белом 

манифесте!? Без этого любая страна плывёт по волнам истории без Вселенской 

защиты, которая является самой сильной из всех существующих на Земле. Это 

нужно делать безотлагательно! То, какая энергия излучается во Вселенную из 

страны, от её девизов, гимнов, гербов, велений, кодексов жизни и будущего, целей, 

от песен, литературы, поэзии, такой резонанс она производит во Вселенском 

Пространстве в отношении своей страны: защищающий, оберегающий, ведущий к 

возвышению и росту, или к деградации и разрушению. Это важнейшее условие для 

выживания и взлёта любой страны. Без идеи нам смерть, говорил И. Сталин. Важна, 

прежде всего, не политическая идея, а идея жизни и будущего. Индейские племена в 

Америке истребили все, кроме тех, у которых были сильные заповеди, девизы 

жизни.  

 
СССР был страной сильных, жизнеутверждающих  девизов, лозунгов, песен, искусства. Одна 

Песня энтузиастов, чего стоит: Мы рождены, что б сказку сделать былью! Страна мечтателей, 
поэтов и учёных! У советских людей была тяга к помыслам о великом будущем, к образованию, 
книгам, литературе, поэзии, театру. Разработали Кодекс строителя коммунизма.  

Но Гимн начинался со слова-диверсии “Союз не-рушимый”, не было девиза-веления о Мире 
Счастье, Процветании Союза монолитного, единого на все века. И система всесилия одной партии, 
которую захватила пятая колонна и управляла всей жизнью. Это и привело Советский Союз к разрушению.   
 

А сейчас в России нет вообще девизов, велений о Жизни в Счастье, Мире, Процветании. Нет в 
Гербе, в Гимне, ни в песнях, на телевидении, в театрах, кино. Во всём искусстве расцвет сатанинской 
культуры. А это значит, что держава развивается без компаса и парусов. Народ не знает, куда идёт страна. 
И у самих россиян нет компаса-мечты-веления о главном – Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, 
Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной. И нет органа, который заботился бы об энергиях, 
которые излучают в народ СМИ и культура, и какие энергии страна излучает во Вселенную на 
материализацию своей жизни и будущего.  

 
В данном Белом Манифесте выдвинут текст Единой, Белой Мечты, то есть Красивой Мечты, 

для наших стран и всех землян. Достоевский пророчески сказал, что мир спасёт Красота. К ней ещё 
надо добавить Любовь, Счастье, Богатство, Безопасность и Гармоничное Развитие с Природой и 
Вселенной.      

 



В наших странах должны появиться Советы Красоты, которые будут  следить за уровнем 
энергий, которые вибрируют  в стране, влияют на умы народа и материализуют будущее. Сегодня в 
России и мире потоками изливаются энергии в интересах силы мирового зла.   

 
Каждое министерство, каждая структура, государственная и частная должны иметь на стене лозунг-

девиз, формирующие Красивое будущее, на выбор: Мир, Счастье, Процветание – на века!, Процветание 
без заката!, Вечное Процветание!. Такие лозунги-девизы должны быть у молодежных, детских организаций, 
в детсадах, школах, лицеях, кадетских училищах, университетах. 

 
18 марта 2022 года на стадионе в Лужниках в Москве состоялся концерт в честь 8-й годовщины 

воссоединения Крыма и Севастополя с Россией. 60 тысяч человек скандировали ”Россия! Россия» под 
лозунгом “Zа Роccию!”, “Zа Победу!”, “Zа Мир без нацизма!” – с силой мирового зла!? Лозунги, казалось бы, 
сильные. Но они ничего не моделируют, излучают лишь энергии названия России и похода за победой, а не 
Победы и России-Победителя. За победой можно идти долго и нести большие потери. А нацизм – это лишь 
часть,  инструмент силы мирового зла. А почему не  “Zа мир без силы мирового зла!”, “Zа мир без зла!”, 
”Смерть силе мирового зла!”, “Россия – Победитель!”, ”Мы – Победим!”, ”Мы – Победители!”.   

Подобные митинги прошли по всей России. В Якутии шаманы провели многотысячную акцию для 
молитвы о мире. А почему ни о смерти силы мирового зла, она не даёт народам процветать в мире. На 
Кипре русская община организовала акцию с лозунгом-призывом “Россия, спаси планету!” – сильные слова, 
но это призыв. И совсем иную энергию излучает веление: “Россия – спаситель планеты!”, “Россия – 
победитель силы зла!”. В Германии русская община организовала автопробег с флагами России и 
Германии. Там же, в Германии один из участников массового автопробега против разжигания враждебности 
к русским повесил на капот своего автомобиля сионскую звезду с надписью: “Мы будем следующими”. 

Значит, знают в массах, откуда идёт главная угроза народам, всему миру. Но лозунг катастрофически 
опасный, Любой другой, только не этот.  

 
А представим, какой материализующей силы энергию вызвали бы лозунги-веления и их 

скандирование на массовых акциях шаманов, любых собраниях и сборах населения, флэш-мобах, в храмах 
в начале или в конце служб, к примеру, после слов “Мир всем!”:  

 

Смерть силе (мирового) зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира– на века!  

Счастье и Процветание России!  

Мир, Счастье, Процветание на Земле – на все века!  

 
Отныне такие лозунги, девизы и веления будут звучать на просторах всей Руси и из Руси на 

всю планету, нести энергию великих перемен для каждого человека, для России, Беларуси, Украины 
и всего мира.   

И, как бы это ни казалось необычным, Белая эра, рано или поздно, изменит многое в Министерстве 
обороны России. Армия, ВМФ, ВКС должны принять второе знамя, с лозунгом-велением: Смерть силе зла! 
Или Смерть силе (мирового) зла! Россия в военной операции в Украине сражалась не просто с 
неонацистами, за возрождение мирной Украины, и даже не с НАТО И США – это следствие, а с причиной, 
корнем этого следствия – силой мирового зла, Синайским кланом-Последним Карфагеном. Именно из-за 
силы мирового зла – Последнего Карфагена, в мире происходят войны и существуют армии и вооружения. 
И знамя у воинских подразделений с велением “Смерть силе зла!” излучало бы во Вселенную сильнейшие 
энергии Победы – всюду, везде и во все времена.  

Веления о смерти силы мирового зла, Последнего Карфагена должны быть видны на самолётах, 
кораблях, подводных лодках. Именно сила мирового зла была и является главным врагом России и 
человечества.  

В православии также главный враг сила зла, антихрист. А ведь, задумаемся, пятиконечные звёзды на 
воинских знамёнах, на башнях Кремля, как и кресты с Распятием на храмах над городами, нардами, такие 
как на могилах, – это символы силы мирового зла, сатанизма, антихриста.  

На советских боевых знамёнах, наряду с пятиконечной звездой, было изображение Серпа и Молота – 
сильнейшего символа искоренения и уничтожения силы зла. В новой России этот символ исчез… А что 
осталось?  

Девизы в российской армии  “Никто, кроме нас!” – в ВДВ, ‘’Где мы – там Победа!’’ – в морской 
пехоте, “Победи! И выживи!” – как наказ бойцу великолепны! Но в бою задача каждого бойца победить 
врага и выжить самому, вернуться домой здоровым Победителем.  

Поэтому, сохранив имеющиеся сильные девизы родов войск, нужно каждому бойцу, от солдата до 
офицера, генерала и до Главного Командира принять собственный, личный девиз, веление, начинающееся 
словами: “Я хочу…”. “Я хочу победить и вернуться домой здоровым Победителем! Можно добавить 



“Я хочу, чтоб пули и снаряды, все опасности прошли мимо меня!”. Мысленно создавая 
энергетическую защитную оболочку вокруг себя от макушки головы до стоп ног. Сильным является и 
веление “Победи! И выживи!” как приказ самому себе, не телу, а энергии вокруг тела от центра головы до 
ступней – энергетической матрице, управляющей телом, энергетической воронке, которая притягивает то, 
что она излучает подсознанием. Если излучает Победу – Победа  неизбежна. Если страх…. 

В американском кинофильме “Западня” исполняющий роль главного героя актёр Шон Коннери сказал: 
Если только подумал о страхе, уже проиграл. Всем, военным, бойцам особенно, надо учиться  мыслить 
и быть победителями задолго до поля сражения, изначально, с рождения, в ходе учёбы, службы, сражений 
и всей жизни до естественного ухода.    

 
В энергии Победы не должно быть страха и мысли о смерти – страх и мысль о смерти притягивает 

страх и содержание страха. Вся энергетическая оболочка, воронка от головы до ступней должна излучать, 

изначально, еще при отбытии из дома, из казармы на войну только ПОБЕДУ, ПОРАЖЕНИЕ ВРАГА, 

ВЫЖИВАНИЕ И ВОЗВРАТ ДОМОЙ ЖИВЫМ. С как можно более ОБРАЗНЫМ 

представлением, визуализацией, голограммой уже вернувшимся домой ГЕРОЕМ-

ПОБЕДИТЕЛЕМ! Осталось только красиво проиграть сценарий! Что записано в энергетической 

мыслительной оболочке тела, то входит в подсознание и управляет телом и событиями вокруг него.  
Как-то один кавказец, осетин, рассказывал, что его отцу, уезжавшему на фронт в войне 1941-1945 

годов,  мама сказала: Запомни сынок, все пули, снаряды, все опасности минуют тебя, и ты вернёшься 
домой целым и невредимым. Мы ждём тебя с победой. Думай, как ты вернёшься, и мы будем все 
праздновать за столом твоё возвращение. Он помнил эти слова, шел в бой не с мыслью, что он может быть 
в последний, а смотрел в будущее, видел себя дома, дошёл до Берлина и вернулся целым и невредимым – 
Победителем врага и смерти. Другой пример, известный кавказский бандит Шамиль Басаев слыл 
неуязвимым, выходил живым из всех ситуаций. Однажды, когда он сел на коня, по нему была пущена 
ракета, лошадь разлетелась на куски, а он отделался лишь ушибами… Значит, защитил себя сильной 
энергетической оболочкой выживания.     

Можно даже повторять победными словами, в критические моменты кричать, вместо вредных 
бранных слов. Такая энергия Победы делает воина, любого человека победителем всегда. А если 
наступает критической момент, который может произойти только по причине недостаточно 
смоделированной самим Победы и Победителя, Вселенная посылает импульс осознания, что отдать жизнь 
за други своя, за командира, за Отечество, закрыть грудью амбразуру дота, гранату, не сдаться врагу 
живым и подорвать себя – есть прыжок в эволюционном развитии во Вселенной, в которой такие Герои не 
исчезают.  

 
В армии, на флоте, в ВКС надо ввести принцип коллективного произнесения велений, в зависимости 

от ситуации, ежедневно утром и вечером, при строевой подготовке, занятиях, отправке на учения, в поход, 
в ходе учений, при десантировании и других операциях. А без произнесения велений Победителя и 
возвращения живым и здоровым домой, не должен отправляться ни один воин на фронт, на задание, в бой: 
Мы – Победители!; Победим, Вернёмся в Здравии Домой! И каждый боец должно сам составить для 
себя, используя слова “Я хочу…” веление Победы, Выживания и Возвращения в Здравии Домой и 
повторять его везде, во всех ситуация. Это важнее, чем благословение священника крестом с Распятием.  

А при отъезде, перед заданием представлять себя выполнившим задачу и в здравии вернувшимся 
домой, сидящим за чаем или рюмкой кофе в своей семе. Во время военных действий в Донбассе боец 
ополчения сказал в телекамеру: Мы – победим, я вернусь домой – по любому! Правильный посыл во 
Вселенную, лишь не хватает: Вернусь ЗДОРОВЫМ домой!  

Побеждает не столько техника, сколько, и, прежде всего, дух. Победителем во всем можно стать, 
лишь победив самого себя страх.  

  
Каждый в этот мир рождается, чтоб былью делать сказку, преодолевать любые трудности, составив 

только чёткий Победителя сценарий, и потом его лишь в жизни проиграть. Ни на кого не уповая, не 
спрашивая старцев, экстрасенсов и гадалок. То, что сформулировано в чётких и кратких мыслеслоформах-
велениях то и будет осуществляться. Вселенная лишь чёткие веления выполняет, веру и упования. А 
пророчества и предсказания старцев, экстрасенсов и гадалок осуществляются тогда и потому, когда и если 
они производят отклик в сознании человека, народа, они начинают излучать энергию предсказания, которая 
материализуется в реальности. А если человек не придал этому значения, то его сознание не будет 
излучать энергию предсказанного и оно не сбывается.    

Этот вопрос должен стать предметом серьёзной проработки в Министерстве Обороны России, в 
военных академиях, в спецслужбах. Отправка на задание, на поле боя воинов без формирования в их 
сознании энергии победы и возвращения здоровыми, должно считаться некомпетентностью командования, 
и даже приравниваться к преступлению. Главная часть победы формируется в умах воинов до сражения, и 
задолго до него, со времени обучения и на учениях. Победа в Великой Отечественной войне была 
сформирована в первые дни войны в обращении к советскому народу призывом-велением огромной силы: 
“Наше дело правое, враг будет разбит, победа будет за нами”. И все не просто верили в поеду, а жили ею, 
ожидали, были полностью уверенными в ней, и излучали такую сильную энергию на материализацию. А 
если бы в те времена знали о важности формирования каждым бойцом, офицером, генералом энергии 



победы и выживания перед отъездом на фронт, перед каждым сражением, потери были бы намного 
меньшими.   

Веления “Я хочу…”, “Я – Победитель!” с моделированием сценария Победы помогут спортсменам 
одерживать спортивные победы.  

 
Надо поскорее всё это применять 
Иначе мы, под пятиконечными звездами силы мирового зла, без Серпа и Молота, с осенением 

Крестом Распятия, на Бога уповая, будем и дальше продолжать надеяться на Бога, подвергаться новым и 
новым атакам мирового зла, опять бороться, и одерживать Победы, ибо мы – народ Победитель, но с 
огромными потерями. И так продолжать вертеться в колесе истории, в котором находимся уже не одно 
тысячелетие, нести свой Крест Распятия… Не может и не должно быть дальше так. Надо  вырваться из 
старой системы, старой эры, и войти, взлететь в новую, Белую эру.    

 
Отныне каждый должен знать: что записано в энергетической мыслительной оболочке тела, то 

входит в подсознание и управляет телом и событиями вокруг него, формирует вокруг с помощью 
Вселенной, Всевышнего Творца ЭНЕРГЕТИЧЕСКУЮ ОБОЛОЧКУ – самую сильную из всех 
существующих на Земле и во Вселенной. Человек без этой защиты – всё равно, что без одежды, гол.  

А Главнокомандующему смоделировать в себе и вокруг себя оболочку Лидера-Победителя и Великое 
Водительство Народа и Отечества, примерно такими велениями-пророчествами:  

 

Я хочу быть Победителем!  

Я – Победитель силы мирового зла,  

Поднялся над врагами и их всеми замыслами!   

         Вознесу народ мой и страну к высотам Процветания!  

Я с моим народом и Россией монолитной и единой – вечны,  

Все враги России и мои – конечны! 

       И отойду, когда наступит час, по своему желанию!  

          Да будет так, во имя Высшего Творца!    

 

Можно изменят, дополнять своими велениями. Такие девизы несут очень сильную энергию Победы и 
Выживания в любой ситуации, даже самой критической. Только в таких речениях категорически не 
использовать частицу “не”, например, “невредимым”, “нерушимый”, “неделимый”, “недосягаемый”. В 
Пространстве такие слова вибрируют без частицы “не”. 

 

Лидер России и Команда – Вам сама история и Вселенная послали шанс победить силу 

мирового зла, и так не промелькнуть в земной истории, а Великими остаться, в Матрицу 

Подвижников Вселенной навсегда себя вписать. Не дрогните, не дайте слабину коварному врагу, 

который вас и Россию давно приговорил, на всякие договорняки имейте свой сценарий, что 

расстроить план создания нового Израиля, дожимайте их на ратном поле, санкциями на 

удобрения, зерно, титан, уран, чтобы народы против них поднялись и смели свои колонны пятые 

и их хозяев – силу мирового зла.  

Но, прежде всего, и немедля, защитить Россию изнутри, решительно изгнать колонну 

пятую, состоящую из общин еврейских их агентуры, пронизавшей поры власти, их идейных 

планировщиков и прочих там берлазаров. Они – опасность для России главная.  

Они привыкли чувствовать себя хозяевами тайными, поскольку русские пассивны или же 

молчат, в силовых структурах расцвела продажность, а во власти казнокрадство царствует, при 

моратории на смертную казнь, что повсеместно ими поощряется. Честных и порядочных от 

власти изолируют. А если кто появится, у них есть тайные отряды в недрах силовых структур, 

чтоб их нейтрализовать. Теперь и к армии подкрались, её переформатировать хотят, открыто 

угрожают Лидеру, звонят Министру обороны и начальнику Генштаба – такого раньше не бывало, 

словно не враги, а закадычные друзья. Один лишь флот союзником Отечества остался.  

  

Разумеется, поднимут планетарный лай, грозиться будут, организуют в СМИ нападок вал. 

Уже от злобы и бессилия грозятся Лидера России снять и своего поставить. Масонерии у них в 

России тьма, почти у Лидера за пазухой…  

Но это всё, на что они способны, если их возможности внутри страны сковать и вычищать. 

И, по натуре, они трусы, сразу их охватит страх. Их надо было вычищать и отправлять на Запад до 

спецоперации. Но и поздно лучше, чем никогда. А с провалом их разработки тщательной  сразить 

Россию в Украине, а потом бандеровцев доочищать для планов нового Израиля при помощи США 

и НАТО, они мобилизуют всё, чтобы осуществить переворот дворцовый или же майданный.   

Но если Лидер сформулировал себе Подъеду и Безопасность, то будут все потуги, 

замыслы, угрозы их напрасны, полностью провалятся: 



 

Я – Победитель силы мирового зла,  

Поднялся над врагами и их всеми замыслами!   

         Вознесу народ мой и страну к высотам Процветания!  

Я с моим народом и Россией монолитной и единой – вечны,  

Все враги России и мои – конечны! 

       И отойду, когда наступит час, по своему желанию!  

          Да будет так, во имя Высшего Творца!    
 

Лидер и Команда, осознайте, что от вас зависит поворот истории и вхождение России и 

мира в Эру Белую! И у вас сильнейший, Белый Механизм Победы, который в этом Белом 

Манифесте возвращается землянам. Нужно проводить его скорее к массам, чтобы во Вселенское 

Пространство мощная пошла вибрация от россиян о поражении силы мирового зла.    

 
А масонерам-патриотам, но не тем, кто пальцами услужливо показывает силе мирового зла, что они в 

её упряжке, смоделировать свой путь девизом, типа “Я хочу использовать масонство для себя, своей 
семьи, страны и планеты ради Мира, Счастья, Процветания и Безопасности!”. И, если это искренне, без 
корыстных и иных энергий, будьте уверены, Вселенная выполнит самым лучшим образом, для вашей 
безопасности и возвышения. 

 
В новогоднем, 2020-2021, представлении на Первом канале был шабаш из черных одежд и знаков 

сатанистов и масонов. Мэр Москвы, посол РФ в Нидерландах в интервью телевидению в феврале 2022 
года, в пик событий в Украине, говорили в телекамеры с демонстративно соединёнными большим и 
указательным пальцами рук, означающими знак масонства и глобализма, сатанизма, говорящими, что они в 
их упряжке.  

Но вы для них фигуры на их шахматной доске захвата России, достижения глобального господства, с 
сокращением земного населения до 500 миллионов человек. Вы и ваши дети, внуки не планируются в 
“золотой полумиллиард”. Поэтому используйте пребывание в масонстве для служения и помощи России. В 
ней будущее ваше, ваших детей, внуков и всех потомков. Россия – вечна! А масонство, зло – конечно 
     

Сегодня сила мирового зла пошла опять в ожесточённую атаку, 
И красную черту против России, её Лидера пересекла, 
В надежде одолеть и захватить Россию и порядок новый миру навязать. 
  
Внутри России легион ожил предателей, колонны пятой,  
С еврейскою общиной – агентуры силы мирового зла,  
Во все века внутри России главный враг.  
Масоны, пальцы рук в фигуру тайных символов сводя, 
Открыто стали демонстрировать на телекамеры, 
Что с силой мирового зла они в одной упряжке,   
И готовы власть в России перенять –   
От мэра Белокаменной до самых высших уровней во власти, 
И до Чрезвычайного и Полномочного посла России в Нидерландах. 
 
Но, ваши планы одоления России и захвата мира – полностью провальные!   
Россия – вечна, во Вселенской Матрице!  
А вы – конечны, силы ваши иссякают!  
 

Смерть силе мирового зла! 

Последний Карфаген пал! 

Еврейские общины – пали! 

Мир, Счастье, Процветание России, Беларуси, Украины – на века! 

 
Да – будет так! 
 
Мы рождены, чтоб былью делать сказку, 
Мы, Лидер, лучшая России часть,  
Победу новую сформировав,  
Поднялись с уровня приземного над всеми вами,  
И попытки нас достать, сломить и одолеть – провальные.  
 

Мы – Победители, так было, есть, и будет все века!  



Попытки победить Россию – полностью провальные! 

На этот раз мы побеждаем силу мирового зла!  

Смерть силе мирового зла! 

Последний Карфаген пал! 

Еврейские общины – пали!  

 
И – да будет так! 
 
Да, да, пора настала всех вас зачищать –  
Синайский клан, колонну пятую, масонов посвящений разных!  
Вы – раковая опухоль в России и мире с метастазами.  
 
Олигархов русских, миллиарды сколотивших на прихватизации, 
И на высасывании денег из России в западные банки,  
Казнокрадов, взяточников – не должны такие быть у власти, 
Они народа и Отчества предатели, пиявки,  
Жить не имеют права, так же как и сила мирового зла,  
Их можно только победить введением смертной казни –  
Всех заставить деньги сдать не государству,  
То есть, аппарату, новым казнокрадам,  
А в фонды эмиссарские для инвестиций в инновации. 
И, первым делом, фонды создавать  
Чрезвычайной для России важности: 
Для выдачи субсидий семьям молодым и всем, кто пожелает,  
Офицерам после демобилизации,  
Переселенцам русским с Украины, Казахстана  
И других соседних и далёких стран,  
И даже из Европы Западной и США,  
Откуда вскоре будет население сбегать –   
На развитие усадеб на земле не менее гектара,  
На постройку дома 2-х или же 3-х этажного,  
С условием ведения экологически чистого хозяйства.   
Только так возможно демографию и генофонд России исправлять, 
Страну и мир экопродуктами заваливать.  
Субсидии вернутся от сельхозпродукции продаж.  
Без помощи субсидией развитие хозяйства на гектаре  
Невозможно, вновь окажется провальным.  
Этим и пользуется колонна пятая,  
Чтоб хоронить проект усадебной цивилизации. 
Столыпинский проект развития усадеб 
Похоронили тем, что переселенцев без субсидий 
На пустую землю выселяли.  
Он сработал лишь в одной стране – Финляндии, 
В которой после отделения от России развивали хутора, 
И беднейшая окраина при царской власти  
Ушла от бедности и стала жить богато!   
  
Госаппарат необходимо сокращать,  
Примерно три четвёртых – деньги проедатели, 
Какая польза для России от Совета Федерации.  
Тем более, под управлением агентов силы мирового зла… 
И депутаты, как в СССР, должны  работать на местах, 
На сессии в Москве лишь собираться. 
В Москве Президиум оставить с минимальным штатом, 
Чтоб проекты документов с привлечением юристов разрабатывал.   
А Верхняя палата должна быть упразднена. 
 
Российским должен стать Госбанк. 
Ввести банкноту с граммом золота С. А. Поправко –  
Наряду с рулём и валютами Евразийского пространства.  
Это обеспечит взлёт развития России и Азии, 
Избавит от привязанности к западным финансам.   
 
Добавить в Герб слова о мире и процветании на века, 
Орёл с двумя главами не несёт энергий мира и процветания.   
 



Текст Гимна следует переписать, включить слова 
О Мире, Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Безопасности 
В гармонии с Природой и Вселенной – на века. 
Восславление страны, её полей и рек, и прочие подобные слова  
Энергий жизни в Мире, Счастье, Безопасности, не излучают.  
Текст новый нужно вынести на обсуждение и замечания россиян.  
 
А, главное, Мечту-Идею Будущего Лидер должен вбросить в россиян. 
Она уже из Манифеста этого ушла вибрировать в Пространстве,  
Белая, то есть Красивая, Мечта о главной    
Наднациональной, надконфессиональной ценности для всех землян –  
О Жизни в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Богатстве,   
И в Гармонии с Природой и Всевышним Разумом.  
 
Она зовёт не догонять сегодня лидеров безумной гонки в никуда, 
А перешагивать их, Лидерами следующей эпохи – Эры Белой  стать,  
Которая пришла на смену Эры христианской!  
      
Лидер без Мечты, Идеи Будущего – лидером великим никогда не станет. 
С Белой же Мечтой, которая в сем Манифесте излагается,  
Взлетит и в Матрицу Подвижников Вселенной навсегда себя впечатает.  

 

Россия – Победитель силы мирового зла!  

Мир, Счастье, Процветание России, Беларуси, Украины – на века!   

 

А украинцам нужно гимн и герб сменить, веления-лозунги такие воспринять: 
 

Украина, Беларусь, Россия –  

Мир и Процветание на века! 

  
   Ориентирование на Запад означает только ограбление страны. И, чтобы украинцы с русскими, 
белорусами скорее увидели улучшение жизни и процветание, перейти к развитию на основе фондо-
эмиссарских механизмов, впервые применённых Н. И. Путиловым в Царской России (о них ниже), на 
которых взлетели Япония, западные страны, “молодые азиатские тигры”, и самой широкой кооперации в 
промышленности и сельском хозяйстве, которые до сих пор всячески тормозила пятая колонна 
глобалистов.  
 

После украинских событий Россия и мир  

становятся другими. 

Отныне наступил момент истины для России, 

Беларуси и их Лидеров в построении вечного мира,  

взлёта и процветания, обеспечения,  

русскому народу всех национальных корней,   

наконец-то, за всю историю,  

Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, 

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной.  

Для этого первоочередными и самыми важными  

для успеха шагами России должны быть 

следующие, это касается и Беларуси: 

 

 - Трезво оценить, что собой представляет главный враг России, 

словенской/славянской цивилизации и всего мира, чтобы лучше понимать, как его 



победить. Это небольшая группа, держится в тени, но орденской разведкой 

установлены локации, называемая глобалистами – Синайский клан-Последний 

Карфаген, состоящий из всего, примерно, от 13 до 50 крупнейших еврейских банкиров-

ростовщиков, еврейских финансовых домов. Это – доли процента населения Земли. И 

они управляют миром.  

 Как? Какими механизмами?  

 Главные их механизмы:   

  

1. Люди числа зверя крайних степеней, об этом говорится далее, из которых 

состоит сам Синайский Клан-Последний Карфаген и еврейские общины с пятой 

колонной во власти каждой страны, в руководствах всех международных организаций – 

главный инструмент захвата властных рычагов внутри России и других стран, 

формирования финансируемой и контролируемой ими властной элиты, проникающей 

во все структуры власти, прежде всего в силовые и разведку, финансы, экономику, 

выдвигающей своих ставленников на посты первых или вторых лиц в государстве, и 

осуществляющей сбор информации в каждой стране через еврейские общины с жёстко 

подчинёнными им евреями.  

 В России стали, наконец, составлять списки и запрещать НКО. Но никто не 

говорит о еврейских общинах и организациях – это супер-НКО, это гнезда, штабы, 

главная опора и главный инструмент внутреннего и внешнего врага России, который 

существует испокон веков и тормозит её развитие, поддерживает жизненный уровень 

россиян в черте бедности и ставит целью захват России с её богатствами, уничтожение 

российского народа, и завоевание всего мира – глобализм.  

 Без еврейских общин с пятой колонной во власти глобалисты, сила мирового зла 

– Синайский клан-Последний Карфаген это, по сути, голый король, проводящий свой 

глобалистской курс чужими руками, руками США и других западных стран, схваченных 

пятой колонной, формирующей в каждой стране внутреннее государство, управляемое 

Последний Карфагеном в своих глобалистских целях захвата всего мира, всех 

природных богатств, сокращения населения до полмиллиарда и установление своей 

глобальной империи. Идеолог народа Израиля Лайтман прямо сказал: кто такие Путин 

и Абама, они будут делать то, что мы, народ Израиля, им скажем.   

Поэтому пятую колонну из еврейских общин и их агентуры во власти надо 

вычищать.  

Как?  

Созданием СМЕРШ_2, как ниже сказано.  

 

2. Военный блок НАТО, создаются и другие, для силового решения чужими руками 

своих задач по всему миру, и удержания в узде входящих в него стран во главе с США и 

их военно-политико-дипломатической машиной как главным жандармом мира, в 

последние десятилетия теряющей свою былую мощь, с планами перевода жандармских 

функций к армии России, специальная военная операция России в Украине 

представляется первой пробой управляемого достижения своих целей русскими руками 

в Причерноморье и Крыму. 

 Поведение стран НАТО в отношении украинских событий 2022 года, 

неоднократно заявлявших, что воевать с Россией не будут, только поставлять оружие 

украинскому еврейскому, нацистскому, режиму, говорит о том, что они слабы, и боятся 

столкновения с Россией – все страны НАТО. Ещё с советских времён американским, 

британским, израильским военным запретили вступать в военные столкновения с 

русскими, зная, что итог будет позорным для них. Они привыкли воевать только 

ковровыми бомбёжками. И никогда не воевать с сохранением гражданского населения.  

 И украинских националистов научили прятаться в жилых домах и использовать 

мирное население в качестве живого щита. Накачивая и одурманивая украинских 

боевиков наркотиками. Их слабость проявляется и в нагнетании угроз окружением 

России новыми странами-членами и базами НАТО, чтобы подтолкнуть её к новым 



военным расходам. И это им удаётся. В связи с вступлением Финляндии и Швеции в 

НАТО Россия объявила о создании 12 воинских формирований на западе страны.  

  

 Сдаётся, провозглашение Россией доктрины о неприменении ядерного оружия 

первой, вряд ли разработанной без внешнего влияния, развязало руки западным 

странам, НАТО, и они ведут себя нагло, напористо, издевательски. Как только Россия 

привела свои стратегические войска в состояние повышенной готовности, все 

западные страны, включая США, и НАТО тут же стали заявлять, что не собираются с 

Россией воевать.    

  

 Хотя Последний Карфаген делает всё, чтобы Россия с кем-то воевала, 

желательно, постоянно. Через свою пятую колонну в польском руководстве Последний 

Карфаген может вовлечь Польшу в украинский сценарий. Верит кто или не верит, Гимн 

Польши, как и Украины, излучает во Вселенную вибрацию энергии распада страны: 

“Jeszcze Polska nie zginęła” – “Ещё Польша не сгинула (не исчезла, не погибла)”. В 

Пространстве эти слова вибрируют без частицы “не”, то есть, “Польша исчезла”… 

Подробнее об этом ниже. И от главы Польши, нелюдя крайнего звериного числа, 

потомка гитлеровского пособника, прозвучал призыв уничтожить русскую культуру...  

 Украинский режим также проводил курс на запрещение русского языка и 

русской культуры, к чему это привело…!? Пятая колонна в Польше может вызвать 

новый раздел страны. По прогнозам экспертов орденской разведки, Польша и 

Прибалтика перестанут существа к 2030-м годам. Увы, опять пострадает братский, 

словенский/славянский, польский народ.  

  

 Учитывая это, России и Беларуси нужно посадить за стол самых опытных 

экспертов, не для прогнозирования, а для моделирования игр-сценариев развития 

событий с Польшей и Прибалтикой. Они могут привести к исправлению ошибок И. 

Сталина, отдавшего белорусские территории Польше и Литве, лишив Беларусь доступа 

к морю.   

 

 3. Финансовые рычаги, золото, банки, подкупы лидеров, финансирование 

переворотов, революций, войн, конфликтов, терроризма; как сказал Дж. Буш, старший, 

поставьте под контроль 50 главных банков и терроризм исчезнет.   

 

 4. Захваченные и финансируемые ими СМИ, направляющие критику, нападки и 

обличения в мире на США, Россию, чтобы отвести от себя гнев народов, и самим 

оставаться в тени. 

    

 5. ЦРУ и МОССАД, множество других центров – главные разведывательно-

аналитические инструменты разработки и осуществления их геополитических 

стратегий и планов, переворотов и революций.    

 

 6. Применение ими Механизма Вселенной материализации энергий 

человеческих слов и мыслей для управления сознанием масс людей, народов, всего 

мира в проведении своего глобалистского курса.       

  

 На самом деле, главными инструментами их управления являются:  

 - доведённое до совершенства использование Вселенского Механизма 

управления странами и миром через управление сознанием масс, с доведёнными 

также до совершенства разработкой и использованием кратких и чётких доктрин-

велений, о чём ни в России, ни в мире в целом не знают, и не занимается ни одна 

структура; 

 - еврейские общины с пятой колонной внутри России и других стран;  



 - и НАТО во главе с американской военно-политико-дипломатической машиной – 

главный инструмент удержания в узде западных страны и осуществления 

жандармских функций в мире.  

 Это главная опора и глобалистов.  

 

 По сути, Россия уже разрушила пять важнейших для глобалистов инструментов в 

их курсе на завоевание Великой страны и является Победителем в них: поражение в 

надежде уничтожить Россию военной силой – исторически и ныне с помощью стран 

НАТО, поражение уничтожить ядерным оружием, поражение в стремлении задушить 

экономическими санкциями коллективного Запада, поражение в попытках подавить 

Россию в спорте. И наносит поражение в информационно-психологической войне, хотя 

и запаздывает. Поскольку направление информационно-пропагандистское и 

дипломатическое России приглушено довольно сильно агентурой силы мирового зла. А  

извне они ведут информационную войну, вливают в мир потоки лжи, дезинформации.  

    

 Настал час незамедлительно разрушить главный инструмент, главную опору, 

главную силу Последнего Карфагена – пятую колонну из еврейских общин и их 

агентуры во власти и всех сферах жизни России.    

 Без еврейских общин и пятой колонны внутри России и других стран, 

глобалисты, по сути, – голый король. Он властвует в странах по причине мягкотелости 

патриотов, и старается нейтрализовать ещё на дальних подходах всех, кто им хоть как-

то может им угрожать.    

  

 Итак, зная, что собой представляет главный враг России и мира, становится 

понятнее, что надо делать.  

 

  - Три первых немедленных, ключевых шага:  

 Новая тактика обращения с организуемыми пятой колонной с еврейскими 

общинами манифестациями, несанкционированными, и 

санкционированными – для недопущения их выхода из-под контроля и 

перерастания в перевороты. Район вокруг майдана берется в плотное 

кольцо силами правопорядка и внутренних войск, с электронными рамками 

на вход и выход, впускать всех на майдан с едой на одного человека, без 

любых предметов, которые можно использовать в качестве холодного 

оружия. А выпускать за компенсацию, эквивалентную 100 долларам, – на 

покрытие расходов на очистку майдана, мобилизацию сил правопорядка, 

за нарушения движения в городе и др.  

Если денег при себе нет, держать до тех пор, день, сутки и более, 

пока родственники или кто другой не принесут эту сумму. Для этого 

впускать на майдан с телефонами. Не надо никого задерживать и 

доставлять в отделения, чего они старательно добиваются и фиксируют на 

видео для своих спонсоров. А в отношении летучих манифестаций 

отработать методы направления их в тупик, и держать там до тех пор, пока 

не уплатят нужную сумму. Принять юридический акт о компенсации. При 

такой тактике Киеве в 2014 году переворота не было бы. На майдан еду, 

дрова, палатки, холодное оружие возили грузовиками. 

В инструкции глобалистов для пятой колонны по проведению 

переворотов, революций сказано, что их сценарии не срабатывают в 

странах, где сильный лидер, строгие законы, достойный уровень жизни 

народа и привлекательная идея развития. А именно этому препятствуют 

всячески пятая колонна с еврейскими общинами.  

 

 Очищение страны от пятой колонны с еврейскими общинами – внутренней 

агентуры Синайского клана-Последнего Карфагена, главной силы 



мирового зла, главный враг России, Беларуси и главный тормоз в их 

развития с библейских времён, поставивший целью покорить Россию, 

захватить её богатства, создать на её территории новый Израиль, новый 

Карфаген и потом захватить весь мир, все богатства планеты и установить 

глобальное господство – глобализм.  
Именно пятая колонна с еврейскими общинами виновата в том, что 

население богатейшей страны России живёт в бедности, имеет низкие 

доходы, обладает низкой покупательной способностью – чтобы низким 

спросом на товары и продукты тормозить развитие.  

  И пока пятая колонна с еврейской общиной и масонской сетью будут 

свободно заправлять в стране и проводить курс Последнего Карфагена на 

блокирование развития, развращение и оболванивание народа с детства, 

со школы, разваливая образование, чтобы выродить патриотов, заменить 

их биороботами, прореживать народ эпидемиями и так пытаться захватить 

страну, Россия будет мучиться и дальше, россияне будут жить бедно. 

   У патриотов не хватает мужества навести порядок в своем доме – 

своей стране, опасаясь лая СМИ и их главного инструмента – запугивания. 

Не осознавая, что Последний Карфаген сам слаб, делает всё чужими 

руками, и на протяжении более чем тысячелетней истории не смог одолеть 

Русь, Россию, Русскую цивилизацию, и все попытки дальше будут 

провальными, хотя он может принести ещё много зла.   

 

  В России стали, наконец, составлять списки и запрещать НКО. Но 

никто не говорит о еврейских общинах и организациях – это не просто 

супер-НКО, это гнезда, штабы, основная опора, основной механизм и 

инструмент главного внутреннего и внешнего врага России, который 

существует испокон веков и является главной подрывной силой против 

России, тормозящей её развитие, поддерживающей жизненный уровень 

россиян в черте бедности и ставит целью захват России с её богатствами, 

уничтожение российского народа, и завоевание всего мира – глобализм.  

  

Без еврейских общин с пятой колонной во власти глобалисты, сила 

мирового зла – Синайский клан-Последний Карфаген, состоящий из 13-50 

семей, по сути, голый король. Его главная сила – в захвате с помощью 

еврейских общин власти в странах, формировании так называемого 

глубинного государства, ограблении этих стран и проведении своего 

глобалистского курса чужими руками, руками США и других западных 

стран, их армиями, взятыми в узду НАТО, с конечной целю захвата всего 

мира, всех природных богатств, сокращения населения до полмиллиарда и 

установления своей глобальной империи.  

  

  Есть два способа, как их победить, НЕ ВОЮЯ, без пролития крови. 

Оба начать применять, и без промедления.   

  

Первый способ, самый сильный и эффективный, завибрировать, 

подобно японцам, кубинцам, колониальным народам, велениями-

лозунгами о падении силы мирового зла – Последнего Карфагена и его 

пятой колонны из еврейских общин и агентуры во власти и всех сферах 

жизни. Веления приведены ниже.   

  

 Второй способ.  

 Принять Закон под названием, к примеру, СМЕРШ-2 – не надо 

стесняться названия, оно несёт мощную силу исполнения, эта временно 



созданная организация сделала много по очищению страны от врага. 

Враги внутри страны – это не просто агенты влияния, а шпионы внешнего 

врага, убивающие Россию. Закон СМЕРШ-2 будет основан на иных методах, 

без применения силы, НЕ ВОЮЯ, и предусматривать следующее:   

- Выявлять пятую колонну из еврейских общин и их агентуры во 

власти и всех сферах жизни, составлять список и выставлять на всеобщее 

обозрение, с фамилиями лидеров еврейских общин, масонов, лиц с 

двойным гражданством и тех, кто принимал иностранное гражданство, 

потом отказался, всех, кто наносит вред стране, и прочих берлазаров.  

- Появление в списке должно означать, что они немедленно должны 

оставить свои посты и уехать из России в назначенный срок после 

появления в списке, без права возвращения, навсегда. Не может агентура 

вражья и не должна в России жить и работать на врага, который захватить 

страну пытается.  

- А, если не уедет в срок назначенный, то механизм автоматически 

включается об исправлении и перевоспитании. Какой – придумывать не 

надо. Есть предложение у писателя В. Н. Мегре: преступников, врагов в 

тюрьму не заключать, а сделать зону и давать участки по гектару, пусть на 

земле работой исправляются, и семьи смогут к ним переезжать. Ф. М. 

Достоевский в дневнике своём писал: “Если хотите переродить 

человечество к лучшему, почти что из зверей поделать людей, то наделите 

их землею – и достигнете цели…”.  

Люди числа зверя не живут и не работают на земле… Поэтому и не 

исправляются. Надо им помочь. Россия и в этом далеко вперёд ушла. 

Представьте, взяли мы с Рамзаном Баруха, Рокфеллера и 

Ротшильда, да Била Гейтса прихватили также, если не в США, то в 

Аргентине, под Коллайдером в швейцарских Альпах, и агентов их в России, 

в частности, руководителей финансов и Центробанка, всех агентов их 

колонны пятой, высадили на участки, дали им лопаты, и сказали, сейте 

хоть картофель, хоть капусту, дело ваше. Но должны вы выполнить такой-то 

план, чтоб через год смогли кормить себя и выдавать экопродукцию на 

рынки – так помочь предотвратить угрозу голода, которую создали сами. А 

иначе дело у вас – табак. Кровушки попили вы славянской предостаточно – 

детей в России и Украине много исчезает, и пролили немало крови всех 

землян, ещё и замахнулись сократить земное население до 

полумиллиарда. Так, благодарите русских, что в живых оставили – пусть 

выправляет вас земля… И Достоевского дневник читайте, там сказано про 

вас… А не будете работать, помирайте – казнь смертную вершите над собою 

сами.  

Надо всех агентов мирового зла, колонну пятую с еврейскими 

общинами селить в подобные усадьбы, в том числе и фракцию в Госдуме 

партии “Единая Россия”, которая, как говорил Кобзон, похоронила 

множество законов нужных для развития страны, защиты русского народа, 

и принимает те, что ей извне велят через еврейские общины и её агентов в 

порах власти. А они схватили власть, подобно опухоли раковой. Подумайте, 

глава комиссии Госдумы по расследованию внешнего вмешательства в 

российские дела, жалуется, вот перед ним букварь и алфавит, издания на 

деньги с Запада, которые в умы  детей внедряют экстремизм. Так, что это 

за государство, власть, которые не могут защитить детей и молодёжь, 

страну от действий подрывных врождённого ей Запада!? Если есть закон, 

но не выполняется, переселит в усадьбы генералов. Если нет закона, 

переселить в усадьбы депутатов.   

     

Поэтому, помимо названия СМЕРШ-2, этот закон можно назвать: 

ДОСТОЕВСКИЙ, ПАСХА – в смысле воскресения, перерождения, ухода от 



деволюции в конечность зверева числа, и возвращение к эволюции по 

восходящей. Достойная замена смертной казни, которую они боятся, как 

огня.  

Со временем всех заключённых переселить из тюрем на усадьбы, 

пусть семьи к ним переезжают, и с землёй в контакте исправляются. НЕ 

может и не должна страна расходовать доходы от налогоплательщиков на 

содержание людей, которые вредны для общества и их необходимо в 

изоляции держаться.  

 ФСИН не надо сокращать, пусть обеспечивает охраной зон из таких 

усадеб. Многие насельники, как приживутся, не станут убегать. А за любую 

помощь жителям таких усадеб ввести необходимо смертную казнь.  

 

А пока, ох, как нужна смертная казнь, за преступления против 

народа и государства, прежде всего финансово-экономические, 

казнокрадство, коррупцию, за терроризм, за принятие антинародных 

законов, за нацистский план уничтожения народа и экономики 

пандемиями, биооружием, создания нового Израиля на чужих землях, за 

курс на установление глобалистского миропорядка.    

    

 И надо быть готовыми к тому, что их пропаганда поднимет вой на 

всю планету, это признак слабости, и попытаются запустить отработанный 

ими сценарий провокаций, погромов, чтобы вызвать резонанс на Западе. 

Но резонанс на Западе уже вызван. Народы познают правду и отвергают 

ложь их информационной войны. Даже католические священники уже 

заявили, с кем борется Россия в Украине и мире.   

Британский епископ Ричард Уильямсон в апреле 2022 в Варшаве 

заявил, что среди глав государств, только один выступил против силы зла и 

мирового правительства – это Владимир Путин. Он подчеркнул, что, 

преступники, правящие миром, устроили трюк с ковидом, с Украиной, 

следующий их уловкой будет искусственно созданный голод, а Россия 

является последней преградой к установлению их мирового порядка. 

Ватиканский дипломат, прелат Карло Мария Вигано сказал:  “Россйско-

украинский конфликт является заговором глобалистов, направленным на 

установление тирании нового мирового порядка. Это ловушка, 

подготовленная для России и Украины, чтобы,  используя обеих, 

глобалистская элита смогла осуществлять свой преступный план… 

Фейковые новости об Украине, как герое, а России, как варваре, является 

искажением фактов”? 

Эти заявления служителей католической церкви произвели сильный 

резонанс в мире. Это значит, что правда побеждает ложь, и Россия 

побеждает и в информационной войне.  

Настало время победить главного внутреннего врага – пятую колонну 

из еврейских общин и их агентуры во власти. 

 

         Скорее всего, начать  это способен Рамзан Кадыров – в 

тандеме с Лидером России. Сегодня России нужен стальной 

лидер, получивший образование в России, не за рубежом, 

свободный от масонской удавки.  

        Только бороду бы чуть подкняжить, сбросить пару 

килограммов, и религии не допускать во власть, пока они, все, 

Истину не обретут и перестанут ложное мировоззрение в 

людей внедрять.  



       Лидер-мусульманин на вершине русской власти – явление 

необычайное. Но, таково знамение и веление эпохи: это 

укрепит союз России и православия с исламским миром 

против общего врага – земного сатанизма, силы мирового зла. 

Оно пошло в последнюю атаку, запустив свой план-веление о 

столкновении христиан и мусульман для их взаимного 

самоуничтожения, взяв курс на передел мира, создание 

нового Израиля-центра глобализма в России, Крыму, Украине, 

во всём Черноморско-средиземноморском бассейне, с 

контролем над черноморскими проливами, с захватом нефти и 

газа арабского мира, из Сибири могут не дать татары, 

сибиряки, китайцы, и написав на Скрижалях в Джорджии 

веление о сокращении населения Земли до полумиллиарда. В 

нём не будет места ни христианам, ни мусульманам, ни 

индусам, ни китайцам.    

       Но эти их веления – провальные, хотя и написаны на 

скрижалях в Джорджии, в надежде на то, что написанное 

пером не вырубить и топором, ибо они противоречат 

Всевышнему, Вселенной. И численность сатанистов и их 

легионов значительно меньше миллиардов русских, христиан 

и мусульман, китайцев и индусов, сила велений которых, 

гармоничных для Всевышнего, Вселенной, станет 

всепобеждающей, и будет формировать новое мироустройство 

на основе главной ценности для каждого человека, для 

верующих всех религий, всех землян – Жизни в Счастье, 

Красоте, Любви, Богатстве, Процветании и Безопасности.  

       Давайте все скорей начнём вибрировать совместно 

коллективными велениями:  

 

Смерть силе мирового зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Еврейские общины – пали! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

Моей Страны и Мира – на века! 

 

Из истории знаем, что успешно побеждали пятую колонну И. 

Грозный и И. Сталин. Оба были смелыми и сильными личностями, и у 

обоих была идея для народа, у первого – идея покорения пространств, 

второй влил в страну, в молодёжь идею тяги к образованию, науке и 

технике, авиации, к построению нового будущего. Благодаря сталинскому 

заделу, сотворённому вместе с Л. П. Берией, также оклеветанным, и 

убитым, страна выстояла в тяжелейшей войне с огромными потерями и 

быстро оправилась от этого, первой в Европе отменила карточки, ежегодно 

шло снижение цен, и шагнула вперёд в технологиях, первой вышла в 

космос всего лишь через 5 лет после его смерти.  

 



       Россия и мир ждут третьего Лидера – для окончательной 

победы над силой мирового зла, он может до победы носить 

полувоенную камуфляжную одежду, на всех официальных 

встречах, у себя и за рубежом, как это делал Фидель Кастро. 

Пришла пора у нас ломать стереотипы либеральные и 

включать в народе Вселенский Механизм Победы, не воюя! 

Который подхватят народы Китая, Индии, Ирана и всего мира:   

 

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Еврейские общины – пали!  

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

Моей Страны и Мира – на века! 

 
 Третий первоочередной ключевой шаг – внесение в народ, включение в 

государственные символы велений-пророчеств и образа-идеи-идеологии-

мечты о Белом, то есть Красивом и Справедливом Будущем.  

Это даже важнее первого, устранения еврейских общин с пятой колонной 

во власти. Индейцы племени Лакота говорят: У нас есть собственные 

пророчества, потому мы не погибли, и не погибнем, а станем вновь 

великим народом!  

 

У России, Беларуси, в сознании россиян, белорусов нет образа-мечты-

идеи-идеологии-пророчества-веления лучшего будущего, поэтому они 

страдают. Их принятию мешает та же пятая колонна с еврейскими 

общинами. А в народе не знают о возможности выдвижения их снизу, из 

народных масс, не дожидаясь инициативы сверху. И Лидеры также не 

знают о силе и важности вибрации в народе, в людских сознаниях 

пророчеств о лучшем будущем.  

Не знают, что доминирующие мысли в умах народа формируют их жизнь и 

будущее, и они даже важнее, чем программы экономического развития и 

проценты роста ВВП, которые в нынешней модели развития и прогресса, с 

ложным мировоззрением ведут в тупик. Ибо главным в росте ВВП является 

не насыщение страны продуктами и товарами, а бесконечные прибыли, 

деньги, в результате чего целые отделы работают над тем, чтобы 

выпускаемая продукция ломалась сразу же после истечения срока 

гарантии. К чему ведёт такой прогресс!?  

И он не изменится, пока не будет уничтожена породившая его сила – 

Синайский клан-Последний Карфаген с его пятой колонной и еврейскими 

общинами в странах.   

 

- Лидер, все патриотические политики и рядовые русские, белорусы всех 

национальных корней, в том числе еврейских, воспряньте и начните сами вызволять 

свои страны от оков пятой колонны с еврейскими общинами, пронизавшими все сферы 

власти, экономики, культуры и тогда Россия, Беларусь, все страны постсоветского 

пространства, освободившись от силы мирового зла, с их талантливыми народами 

станут превращать свои страны в земной садово-лесо-парковый рай. 

Самой мощной силой в победе, НЕ ВОЮЯ, над любыми врагами, в достижении 

позитивных перемен являются коллективные доминирующие мысли в сознании людей. 

Каковы они сегодня, – таким будет завтра. Поэтому Гегемон – Синайский клан-

Последний Карфаген, главная сила мирового зла, и стремится с помощью средств 

массовой информации, прежде всего телевидения, разлагающего искусства, театра 



управлять сознанием людей, удерживать его в низкочастотных, негативных энергиях и 

не дать мыслить позитивно, думать о лучшем завтра, о лучшем будущем, ибо оно 

материализуется по доминирующим мыслям в народе, в стране. Именно они через 

религии внушили людям вообще не задумываться о завтра, а уповать на волю Бога – на 

всё воля Божья.  

Исправить это можно только сменой вибраций в сознании людей с низких, 

негативных на высокие, оптимистические. 

Надо скорее предложить народу наднациональные, надконфессиональные 

девизы-лозунги-пророчества-веления и Мечту-Идею-Идеологию-Образ Белого, то есть 

Красивого и Справедливого Будущего.  

Белые лозунги-веления-девизы-пророчества может быть такими, один из них надо 

включить в Гербы наших стран:  

Мир, Счастье, Процветание России – на века! 

Мир, Счастье, Процветание Беларуси – на века! 

Счастье и Процветание – без заката! 

Вечное Процветание! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

России (Беларуси, Украины) и Мира – на века!   

Смерть силе мирового зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 

А Белая, то есть Красивая МЕЧТА, БЕЛАЯ ИДЕЯ, БЕЛАЯ ИДЕОЛОГИЯ, БЕЛЫЙ 

ОБРАЗ БУДЩЕГО, Белое Пророчество как высшая наднациональная и 

надконфессиональная идея, идеология предлагается такой:   

 

Мы рождены, чтоб былью сделать сказку! 

Управляем своей жизнью сами – на местах, по всей горизонтали, 

С сильной высшей властью – сверху вниз по вертикали!  

Детей творим Красивее и Совершеннее себя – 

С отказом от добрачных близких связей,  

Их со-творим в Любви и Красоте, осознанно, желанно,  

Каждого ребёнка Богу посвящаем,  

Их вынашиваем с полным исключением интимных связей,  

Силой мысли формируем их в Мечтах, с момента самого зачатия –  

Здоровыми, Красивыми, Талантливыми Созидателями!   

Так продолжаем род свой и земную жизнь по восходящей, 

Чтоб потомки, с каждым поколением лучше своего отца и матери,  

До уровней земного Богочеловечества поднялись! 

Восстанавливаем вновь живой святой язык –  

Единый, данный изначально нынешней цивилизации. 

Со-творим с Природой и Землёй – кто пожелает, в родовых усадьбах,    

Создаём вокруг себя Пространство Счастья, Красоты, Любви, Достатка,  

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенским Разумом!   

Развиваем нравственные экономику, предпринимательство и власть! 

Свой край, планету превращаем в Рай земной Садово-Лесо-Парковый!   

И превращаем сказку в быль, в реальность! 

Так уменьшаем и побеждаем в мире силы зла глобального! 
 

Смерть силе мирового и вселенского зла!  

Последний Карфаген – пал!  

Мир – без силы мирового зла! 
 

 Это и есть то, что в России, Беларуси и мире искали и ищут до сих пор – новая 

наднациональная и надконфессиональная Белая Мечта, Идея, Белая Идеология, Белое 

Пророчество, Образ Белого Будущего для каждого человека, каждой страны и всего 

мира в целом – Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Процветании в Гармонии с 

Природой и Вселенной.  



 Белую Мечту, Белый Образ Будущего надо напечатать в школьных тетрадках, 

помочь детям, научившимся письму, вместе с учительницей написать их своей рукой на 

другой стороне обложки, чтобы они постоянно видели их, фиксировали в своём 

сознании и излучали их энергию во Вселенную с самого детства, и так меняли мир. 

Ведь сказано не зря: Что написано пером, не вырубишь и топором. А энергии детской 

мечты – самые сильные, они не замутнены сомнениями, корыстными мыслями, дети 

изначально верят в сказку!  

Россия уже которое десятилетие живёт без Идеи, Идеологии, Мечты, Образа 

Будущего. Как только она появится и будет иметь наднациональный и 

надконфессиональный характер, её воспримут народы всего мира. И их коллективная 

энергия, обладающая самой мощной на Земле силой, превышающей суммарную 

мощность всех электростанций и вооружений, будет без борьбы  изменять планету.  

 

 Сказочный Механизм! Наши прапредки владели этим знанием, и когда его стали 

отнимать и подменять догматами религий и материалистической наукой, оставили 

потомкам послание об этом безотказном Вселенском Механизме в Сказках о Емеле-

Дурачке, о рыбаке и рыбке, в пословицах и поговорках.  

Но им стала пользоваться и пользуется до сих пор только сила мирового зла, а 

массы народы нет. Массы надеются на судьбу, религии приучили уповать на волю Бога, 

даст Бог, всё устроится.  

Не устроится, и Бог не даст. Надежда и упование не даёт победы, а лишь вечную 

надежду, вечное упование и вечно проблемную жизнь – с усилением.  

Настало время вспомнить, что мы рождены не ползать, и не на кого-то уповать, не 

от материи одной зависеть, а летать и былью делать сказку! Мы рождены, чтобы в 

России и на Земле построить рай!  

 

         Надо всем понять, что от победы над силой мирового зла – глобалистами, 

мы всего лишь шаг, надо только, чтобы массы поскорее завибрировали 

велениями о её гибели и о Мире, Счастье и Процветании.  

         Если хотя бы 20 процентов населения России, Беларуси, Украины, а, тем 

более, и других стран, завибрируют велениями смерти силы мирового зла, 

падения Последнего Карфагена, то это произойдёт! И очень быстро!  

         Это самая страшная опасность для глобалистов, с которой нет у них 

способов борьбы.  

 

 Внесением в массы, по всей стране этого сильнейшего механизма формирования 

жизни и будущего России могла бы заняться Пресс-служба Кремля, Президента 

Беларуси, совместно с Министерством информации и печати, разумеется, после их 

чистки от пятой колонны. Это вольёт в развитие мощные энергии важнейший фронт 

борьбы за Мир, Процветание и Светлое Будущее России, Беларуси и мира:   

   

 Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

России (Беларуси, Украины) и Мира – на века!   

 
- Лидерам и Парламентам России и Беларуси незамедлительно вести такой девиз-

мечту-веление в Герб России “Двуглавый Орёл” и Герб Беларуси: Мир, Счастье, 

Процветание – на века! или “Вечное Процветание – без заката!”, “Вечное Процветание!”. 

Описание Герба с девизом должно быть закреплено в Конституции.   



Ввести в слова Гимнов России и Беларуси слова в главном для народов – Мире, 

Счастье, Процветании в едином государстве, о этом подробнее сказано выше. Гимны 

должны не восславлять страну, а излучать энергии формирования лучшей жизни. 

Принятый девиз-веление-пророчество и Белая Мечта должны быть включены в 

Конституции России и Беларуси в качестве главной идеи, идеологии жизни и развития, 

размещаться повсюду – как кодекс новой жизни, вместо навязанных миру 

глобалистами античеловеческих законов, доктрин, образа жизни и прогресса, 

разрушающих Человека и Природу. Как висели повсюду лозунги в советские времена. 

Тогда у народа появится понимание того, какую страну, какое будущее строим, и 

коллективная энергия сознаний всего народа будет направлена на достижение такой 

жизни и такого будущего. И никакая сила не сможет этому помешать. Разрушительное 

действие доктрин, протоколов, катехизисов Последнего Карфагена с еврейскими 

общинами в странах и их пятой колонной во власти объясняется тем, что в стране нет 

привлекательной идеи жизни и будущего, которая объединила бы народ в 

коллективном мышлении, соборная энергия которого творит историю страны, и нет 

строгих законов, принятию которых мешает эта же пятая колонна.       

 

- Должны быть запрещены еврейские общины – главная опора пятой колонны, 

главный внутренний враг России, управляемый извне главным внешним врагом России 

и всего мира – Синайским кланом-Последним Карфагеном-Израилем, и евреи будут 

освобождены от зависимости от них и уплаты взносов – нет такого в Конституции. 

Еврейские общины – главные агентурные гнезда Синайского клана-Последнего 

Карфагена-Израиля, главная разведывательная структура политической, военной,  

экономической, технологической разведки, собирающая информацию, инновации и 

тормозящая развитие.  

Сами по себе евреи исторически жили и живут в мире с русскими и другими 

народами. Так было, есть, и будет так всегда. 

Внутренняя пятая колонна давно проявилась, своими делами и словами. Всех 

вывести из структур власти, прежде всего из всех силовых структур, разведки, ФСБ, 

Армии, ликвидировав их тайные силовые подразделения, вычистить из высших 

эшелонов власти, приглушивших голос российской дипломатии на мировой арене до 

почти монотонного бубнения, из служб иммиграции, из всего финансово-

экономического блока, вернуть Госбанк государству – дикость, Центральный банк 

страны не принадлежит государству, особой чистке подлежит образование, культура, 

медицина, наука с её борьбой с “лженаукой” и лукавым финансированием, Роспатент, 

театры, Министерство информации и печати, СМИ, телевидение.  

 

Как только будет вычищены и выдворены из наших стран еврейские общины с 

агентурой во власти, вся Россия вздохнёт свободно и станет развивается небывалыми 

темпами и россияне с такими богатствами, наконец, смогут зажить в Достатке, 

созидать райское государство, в котором не будет казнокрадства, преступности,  

сойдут, практически, на нет пропажи детей, особенно словенских/славянских.  

 

Русские всех национальных корней, весь русский народ, все патриотические 

силы, патриотические политики и лидеры должны, наконец, осознать, что НАСТАЛА 

ПОРА разорвать пассивную молчаливость и устранять главную опасность для России, 

для Бело-русской, всей словенской цивилизации, всех землян, которая находится не в 

США, и не в других странах НАТО, и даже не в самом по себе Синайском клане-

Последнем Карфагене. К их внешним угрозам – военной, теперь санкционной, Россия 

подготовилась и приняла немало мер.  

Главная их сила, главный враг России находится внутри, в самих наших 

государств, ведёт гибридную войну против русских, всех россиян на всех направлениях 

– от экономики до образования, русского языка, культуры и идеологии, практически 

сковал Бело-Русскую цивилизацию, разрушил Украину и продолжает исторический 



курс на уничтожение России, Беларуси, Украины и всех словен, как главную преграду 

на пути осуществления глобалистского плана завоевания мира.  

Эта сила достигла невероятного разгула, исключением были периоды правления 

Ивана Грозного и И. Сталина, и, проводя через своих людей во власти слабые законы, 

получила невероятную свободу в уничтожении всеми методами русских, титульной 

нации, вытесняя русскую национальную элиту из всех сфер власти, заменяя своими, 

украинцами и другими нерусскими народами. Поставив целью перехват власти в 

России, не переходя границ армиями. Над Россией, над целой Русской, Бело-Русской  

цивилизацией, над всей словенской цивилизацией, всем человечеством нависла 

реальная угроза. И надо её открыто называть, и начать её побеждать на всех 

направлениях, НЕ ВОЮЯ. Механизм дан в этом Белом Манифесте.    

 

Все клеймят США, НАТО, прячутся за размытыми терминами глобализма, 

внутреннего государства в США, некоторые предлагают посмотреть на их лица, и не 

называют главного врага России и мира: Синайский клан-Последний Карфаген с 

еврейскими общинами и пятой колонной внутри России и всех стран – основная 

разрушительная сила, направленная на покорение России, других стран и 

установление глобального господства.  

Пока не будут устранены еврейские общины с пятой колонной во власти, 

Последний Карфаген будет и дальше продолжать безнаказанно и беспрепятственно 

вести курс на покорение России и всего мира. Извне – санкциями и информационной 

войной, натравливанием на неё подконтрольный ему западный мир, втягивая в 

различные войны и конфликты. Изнутри – с помощью еврейских общин с пятой 

колонной во власти – блокированием развития России, увеличением цен, 

расшатыванием общества и подталкиванием к новым переворотам, с целью 

разрушения страны и её захвата.  

К чему это ведёт – говорят майданный переворот в Украине в 2014 году, 

разрушение СССР в 1991 году, революция в России в 1917 году.  

 

Повторим ещё раз, в руководствах для еврейских общин с пятой колонной и 

оппозиции внутри стран по организации переворотов, революций прямо сказано, что их 

методики не действуют там, где сильный лидер, активная патриотическая элита и 

строгие законы. Увы, в России со времён И. Сталина таковых не было.  

А ведь при Сталине власть и армия были обложены сильнее пятой колонной, чем 

сейчас, немало её приехало с Лениным и Троцким, но вождь смело почистил 

госаппарат, армию, не успел почистить НКВД. 

Приезжавший в СССР после смерти И. Сталина Ротшильд, встретился с советским 

руководством и выступил с запугивающей речью перед ними, а по возвращении в США 

сказал своему окружению: там нет сильных личностей, запугивайте  и дожимайте их.  

Как маленькая собака управляет огромным стадом овец посредством страха, так и 

маленькая группка людей зверева числа – глобалистов, нелюдей Синайского клана-

Последнего Карфагена с еврейскими общинами, держащими в узде евреев, управляет 

народами, человечеством посредством запугивания, страха, переворотов, революций, 

войн и конфликтов, угроз судом и т. д.   

 

Пока не появится кто-то, кто призовёт народы к коллективному велению о 

поражении силы мирового зла, и не явится сильный лидер, чтобы почистить власть от 

этих нелюдей, которые, при продажности, трусливости и пассивности национальных 

элит, замахнулись на передел мира, сокращение земного населения до 

полумиллиарда и установление глобального господства. Пора вычищать их в России и 

во всём мире.       

ПРОСНИСЬ РОССИЯ! 

ПРОСНИСЬ БЕЛАЯ РУСЬ! 

ПРОСНИСЬ ВЕСЬ МИР! 



 

Вспомним слова английского государственного деятеля 18 века Эдмунда Бёрка: 

“Единственное, что нужно для триумфа зла – это чтобы хорошие люди ничего не 

делали”.  

 

Лидеры, патриоты во власти и всех сферах жизни, все русские 

белорусы всех национальных корней, в том числе еврейских, осознайте, 

что самый мощный механизм и самый быстрый путь к поражению силы 

мирового зла – Последнего Карфагена и его пятой колонны с 

еврейскими общинами в России, Беларуси и всех странах, это 

коллективные веления народа. Запускайте каждый их в себе и вокруг 

себя, не ждите сигналов сверху, никто не даст нам избавления от силы 

мирового зла, кроме самих, велениями: 

 

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

В России пятая колонна, подлежащая вычищению и запрещению, состоит из 

следующих слоёв, которые являются проводниками курса глобалистов – Последнего 

Карфагена, которые следует вычищать бес промедления, начав с вычищения их тайных 

боевых отрядов в спецслужбах и силовых ведомствах с руководимыми ими 

генералами:  

 

 Еврейские общины с еврейской пятой колонной, пронизавшие все сферы 

власти и жизни наших стран, держащие в узде евреев через уплату взносов 

и сбор информации – главный внутренний враг и главная сила, проводящая 

курс Последнего Карфагена внутри наших стран, блокирующая 

экономическое развитие во всех сферах, кроме военно-промышленного 

комплекса по причине его закрытости от них, разрушающая образование и 

торпедирующая передовые методики в педагогике, убивающая 

нравственные основы, моральные ценности в народе, затормозившая 

движение мысли в науке, что привело её в мировоззренческий тупик. 

Еврейские общины противозаконны, и занимаются противозаконной 

деятельностью, носящей тайный характер. Таких общин нет у других наций. 

Для вычищения внутренних врагов из России необходимо создание 

специального органа, по типу СМЕРШа в годы войны. Внутренних врагов 

много, но это не еврейский народ.       

 Еврейские центры в Москве и других городах. Их, как и центры кавказских 

народов и мусульманские центры, следует превратить в центры дружбы 

народов, в музеи будущего.  

Ельцин центр в Екатеринбурге превратить в Дом творчества детей! Или 

музей будущего. Все музеи во всех городах обращены в прошлое, и нет ни 

одного музея будущего. А главным Музеем Будущего должен стать 

Мавзолей на Красной Площади в Москве, не сносить и не перестраивать 

его, а покрыть его стеклянным куполом. На нижнем подземном этаже 

разместить экспозицию в память о жертвах русского холокоста – жертвах 

красного террора, голодоморов, запущенных после красной революции 

1917 года, профинансированных и организованных Синайским кланом с 



еврейскими общинами и пятой колонной внутри царской России, о жертвах 

в Великой Отечественной Войне, подготовленной и развязанной Синайским 

кланом с помощью Гитлера, а также жертвах после развала СССР, также 

организованного Синайским кланом с еврейскими общинами и пятой 

колонны в советском государственном и партийном аппарате. А на верхнем 

этаже разместить экспозицию о будущем России и мира, с текстом Белой 

Мечты.  

 Многие парламентарии, обеих палат, и партии, по вине которых десятки 

полезных и нужных стране законов положены под сукно и принято 

множество антинародных законов. Пятая колонна настолько свободно 

работает в России и ничего не боится, что инспирировала выступления с 

осуждением военной операции России в Украине, и даже направила посыл 

компартии, которая и так неслышна в стране, не выступать и не проводить 

акции в поддержку этой операции.   

 Руководство российской разведки, переформатированной Примаковым, 

превращённой, практически, в филиал МОССАД, после него руководители 

ездят в Тель-Авив на посвящение. О российской разведке можно судить по 

её роли в украинской операции 2022 года. И по донесению информации 

секретнейшей о том, что Польша приготовилась ввести свои войска на 

Украину Западную, и так послать сигнал о продолжении договорняка, чтобы 

министр военный русский не рванул за красные флажки подвязки… А это – 

продолжение сценария созданием теперь уже тандема антирусского 

варшавско-киевского, чтоб их между собою и с Россией стравливать, и так 

отвлечь от планов нового Израиля, и подконтрольное пространство 

создавать от Причерноморья и до Балтики.      

 Некоторые высшие чины в ФСБ и МВД, с созданными ими структурами, 

тайными боевыми группами, выполняющими спецзадания еврейских 

общин, в том числе по управлению социальной ситуацией в стране, 

разгрому лабораторий с новейшими, прорывными технологиями, 

устранению талантливых учёных и изобретателей.  

 В армии, прежде всего те, кто проходил стажировку в США и других 

западных странах в 1990-е годы, которые, при посвящённом в масонерию 

министре обороны, добрались и до этого поста, будут выдвигаться на 

ключевые посты, и будет проводиться переформатирование армии России 

для постепенной замены военной машины США в глобалистских планах 

Последнего Карфагена. Военная спецоперация в Украине и есть первая 

такая проба. Поэтому рывок на Киев, чтобы обезглавить управление 

войсками и нарушить связь, вдруг, отозвали, и втянулись в длительную 

денацификацию, с потерями и затратами.         

 Масоны различных посвящений на всех уровнях власти, вплоть до высших, 

из которых формируются кандидаты на первые посты в государстве, 

посмотрите, кто из них побывал в Лондоне, учился в Англии, США, был на 

посольских должностях в западных странах. Свыше ста тысяч россиян 

проходили стажировку, побывали на учёбе в Англии и США, в том числе и 

офицеры армии. М. Горбачёву андроповский КГБ специально организовал 

поездку в Лондон на посвящение до выдвижения его на  вершину власти. 

Министру обороны невозможно было ехать в Лондон, так его смасонили в 

Москве, в посольстве итальянском. И еврейские организации России 

заключили соглашения о сотрудничестве с МО и МВД РФ, понятно, о каком. 

Вот как обложила новую Россию сила мирового зла.  

Но русского, любых корней, коль русский, масонерией и еврейскими 

страшилками не взять. План нового Израиля и центра глобализма на земле 

малороссийской и украинской – провальный. Как говорил А. В. Суворов и 

как пишет современный русский бард-поэт П. Казаков: Мы – русские, 

поэтому мы победим! А это значит, что и духу не останется в Крыму, 



Причерноморье, Украине и России силы мирового зла, тем более, от плана 

о создании великого Израиля. Мы – Победители, так было, есть, и будет так 

всегда! А глобалистам, силе мирового зла – дырку бублика, без чая, и 

поражение глобальное – тотальное!   

Сей Манифест энергию такую уже в Пространство излучает на 

материализацию, её остановить нельзя, написанное на бумаге, на металле, 

камне, даже на песке и топором не вырубается.  

Жаль лишь, упустили Украину в жертву планам силы зла, пошедшего в 

последнюю атаку на словен/славян и всех землян, в надежде перекроить 

мир, создать миропорядок под себя. Но этот план провальный, наше дело 

правое, мы – Победим! Во что бы это нам ни стало, даже если для спасения 

придётся применить и атом. А Победителей не судят – это знает каждый!    

 Лица, имеющие двойное гражданство, или имевшие ранее гражданство 

любого иностранного государства, в основном Израиля, во власти и всех 

сферах жизни, тем более, на вершине власти.  

 Первейшая задача – вычистить пятую колонну из сферы образования, всех 

тех, кто развалил лучшую в мире систему советского образования – 

школьного, среднетехнического и высшего, сохранённую в Израиле, всех 

тех, кто принял новые ученики, кто навязал ЕГЭ, разрушает русский язык и 

сокращает часы по его изучению, внедряет со школы энергии развращения 

в молодёжь, формирует биороботов, чтобы ими было проще управлять. То 

есть, осуществляет доктрину Даллеса “Мы будем браться за людей с 

детских, юношеских лет, делать главную ставку на молодежь, станем 

разлагать, развращать, растлевать ее..., сделаем из них пошляков 

космополитов...”. Вот где главное направление гибридной войны, ведущее к 

выращиванию из людей зверей, нелюдей, для пополнения легиона числа 

зверя, которых можно направлять уничтожать кого угодно.    

 О том, что делает такое образование, говорит разрушение Синайским 

кланом с пятой колонной образования в Украине после получения 

независимости, и к чему это привело.  

Ввести простые фильтры для сферы образования: Министра образования 

выбирать только через Всероссийский совет учителей, директоров школ 

выбирать советом учителей района. Повысить роль Родительских советов в 

управлении школой. Перевести образование на инновационные методики А. 

Макаренко, М. Щетинина, П. Тюленева, Ш. Амонишвили и других педагогов-

новаторов. В кратчайшие сроки переиздать советские ученики по точным 

наукам, усовершенствовать их, написать новые по истории и социальным 

предметам.  

Ввести в школьную программу два обязательных предмета. 1. Написать 

краткую брошюру по этикету для самостоятельного прочтения учениками со 

сдачей зачёта путём вопросника – выбора правильных ответов из трех 

вопросов, по типу ЕГЭ. Проводить зачёты, пока ученик не ответит правильно 

на все вопросы. И делать это два раза, в первоначальных классах и на 

выпускных экзаменах. 2. Написать брошюру для учеников 6-7 классов о 

природных законах со-творения здорового потомства, о том, что здоровые и 

совершенные дети рождаются от детородных органов, энергетика которых 

не деформирована добрачным сексом, от зачатий в обоюдной Любви 

родителей, зачатий осознанных и желанных, а не неожиданных, то есть, 

случайных, с мыслями, направленными Вверх, к со-творению новой жизни 

тремя энергиями – Отца, Матери и Всевышнего Творца, с образным 

желанием, мысленным формированием детей Здоровыми, Совершенными, 

Красивыми и Талантливыми, с посвящением каждого ребёнка Богу, Творцу, 

Вселенной, с полным исключением весь период вынашивания интимных 

связей, подрывающих энергетику плода и матери, столь необходимую для 

лёгких и быстрых родов естественным путём, через Боговы врата, а не 



долгих, мучительных, или кесаревым путём. Объяснять отличие таких детей 

от детей, зачатых без Любви, не осознанно и желанно, а неожиданно, то 

есть, случайно, в ходе физического секса, когда мысли направленны не 

Вверх, а вниз, ниже пояса, к физической усладе. Да ещё и с сексом во 

время беременности, подрывающим энергетику плода и матери, в 

результате – мучительные и долгие роды, всё чаще не Боговым путём, а 

кесаревым. Брошюра должна давать информацию о взрывном росте детей 

со слабым здоровьем, слабыми умственными способностями и инвалидов, 

с соответствующими убедительными иллюстрациями. Это можно сделать  

только вычистив полностью сферу образования от пятой колонны. Как было 

в сталинские времена, учителей-евреев было много, и каких учителей(!), по 

воспоминаниям старших поколений, но влияние пятой колонны в школах 

было минимальным.   

Запретить вальдорфскую и другие иностранные методики образования, 

беря из них лучшее, после обсуждения на Всероссийском совете учителей.   

Обязательно повысить зарплату учителям.  

Принять  во всех школах, лицеях и других образовательных учреждениях 

девиз: Мы рождены, чтоб сказку сделать былью! Смерть силе мирового зла! 

Мир, Счастье, Процветание России, Беларуси – на века!   

 Руководство финансово-экономического блока в Правительстве, 

руководство российского Центробанка, который, дикость, не принадлежит 

государству, наносящие колоссальный ущерб национальной финансовой 

сфере.  

 Верховный суд, проявивший себя в отклонении иска народа против М. 

Горбачёва и незаконного разрушения СССР, и тьма юридических контор и 

юристов, защищающих казнокрадов, порой вытаскивающих их из 

тюремных камер.    

 Министерство здравоохранения и вся система охраны здорова по всей 

стране. Она довольно сильно схвачена пятой колонной, ещё с советских 

времён, но особенно преступно действует в новой России, не будучи 

подконтрольной никому. В советские времена с хирургического стола в 

Правительственной больнице не встал Генеральный Конструктор 

космических кораблей С. Королёв – от простейшей операции по удалению 

полипа в прямой кишке, которую, почему-то, делал Министр 

здравоохранения Вишневский. Не было расследования, и никто не был 

наказан. А авиаконструктор А. Туполев с таким же диагнозом, удалил полип 

не в Правительственной больнице, а у простого районного врача и на 

следующий день появился на работе. 

В советское время врачи лечили, и их труд оценивался по количеству 

вылеченных. В новой России врачам спускается протокол из назначенных 

лекарств, и никто не имеет права отступить, под угрозой лишения лицензии. 

Врачи получают процент от производителей лекарств. Поэтому в народе 

появилась поговорка: Надо быть умнее врачей, чтобы быть здоровым.  

И врачи ни за что не отвечают.  

 Следует подвергнуть основательному пересмотру работы роддомов. Это 

сфера, в которой властвуют врачи, и делают, что хотят – нет устава, 

законодательного регламентирующего акта по работе роддомов. А проблем 

там накопилось очень много.  

Простые и быстрые роды им невыгодны, мало приносят денег. Поэтому 

настаивают на госпитализации “для подготовки к родам”, назначают 

повально всем УЗИ, что вредно для плода, и допустимо только в 

исключительных случаях, мол, надо видеть расположение плода, 

настаивают на уколах “для облегчения родов”, чуть ли не повально стали 

подводить рожениц к кесаревому сечению, ибо это уже операция – и другой 

доход. И пугают, да, да, пугают рожениц, если они настаивают на своём. 



После родов, как правило, у рожениц славянок перерезают пуповину, не 

дожидаясь перехода всей крови из плаценты к ребёнку, не ранее 15 минут, 

что существенно сказывается на здоровье и развитии ребёнка. Существует 

подпольная система сбора плацентной крови, в России, Беларуси, и 

особенно в Украине. И ещё, в роддомах давно сами врачи установили 

порядок отделения новорожденного от матери в другую комнату. Это 

преступление, это стресс для матери и самого ребёнка, который развивался 

с мамой, перенёс родовой стресс и тут же лишился привычного контакта с 

мамой и ощущения её сердцебиения. 

Сразу после рождения ребёнка должны обработать его и положить на грудь 

мамы, подождать, когда он возьмёт грудь и положить в кроватку рядом с 

мамой. Почему в богатой России не могут обеспечить такой уход за мамой и 

ребёнком!? Кто виноват?  

Ещё, нет установленного руководства, инструкции, как принимать роды, 

акушерки принимают головку выходящего ребёнка кто затылком на 

ладошку, а кто поворачивает головку на ладошку на бок, тем самым 

смещаются шейные позвонки с серьёзными последствиями. Это должно 

быть запрещено, законодательным регламентом приема родов. В США 

после родов показывают ребёнка только одному врачу – мануальному 

терапевту, для проверки и, если надо, правки позвоночника и скелета. В 

Беларуси и России этого нет. А должно быть!   

Далее, кто-то из близких роженицы должен иметь право присутствовать при 

родах и снимать на видео.     

Порядок работы роддомов, врачей, акушерок – с самого первого контакта с 

роженицей и до её выписки с ребёнком из роддома должен быть 

безотлагательно пересмотрен и узаконен, и предусматривать строжайшую 

ответственность всего персонала за свою работу. Сейчас такой 

ответственности нет.  

Эта работа должна быть проведена безотлагательно, и ТОЛЬКО на основе 

широкого, по всей стране опроса мнений и предложений женщин. Это 

можно сделать с помощью сайта в Интернете и осуждения. Это очень 

важный вопрос, и мнений у рожавших женщин накопилось немало.   

 

 Министерства культуры, информации, медиагруппы, верхушка 

руководителей СМИ, телевидения, театральной сферы, искусства, ведущие 

пропаганду согласно доктринам Последнего Карфагена по развращению 

наших народов, детей, молодёжи, специально изливающие потоки 

негативных энергий в массы, чтобы поддерживать их сознания в 

низкочастотных вибрациях, материализующих такую же жизнь и болезни.  

 Почистить телевидение, некоторые программы превращаются в 

сатанинский шабаш из черных цветов и зверообразных костюмов, или 

голопузых,  расплодились низкопробные передачи, разная  малаховщина, 

ургантщина, галковщина и прочие, изливающие в страну потоки безвкусицы 

и негативных энергий.  

 Деятели искусства, сферы ИТ, распространяющие при внешней подпитке 

русофобские заявления в СМИ.  

 В. Соловьёв не должен появляется на российском телевидении после его 

заявлений о том, что евреи пришли на русские земли раньше русских, 

поэтому эти земли принадлежат евреям, не русским. Это ещё одно 

подтверждения претензий Синайского клана на огромные территории 

России, Причерноморья для собирания евреев в одном государстве и 

переноса Глобалистского центра из США в Россию, Украину и Европу, с 

планами захвата всего мира. Они не хотят признать, что цивилизация с 

высочайшей культурой и письменностью, со святым языком – 

прабелорусским языком, с наукой – ведами (от белорусского слова веды – 



знания), существовала на этой территории ещё до ледника, а с его 

наступлением мигрировала в южные края и образовала там, посреди диких 

кочевых племён Шумерскую, Древнеегипетскую цивилизации, принесла в 

Тибет Ведическую культуру, науку, медицину, святой язык, прабелорусский, 

который и сохранился там, как санскрит, вдали от преследователей 

словенской истории и культуры. А после отступления ледника словене 

стали двигаться обратно, на север, создали Византийскую империю, 

Римскую империю, и, наконец, стали строить Великую Русь, и далее 

Швецию, Норвегию.   

Передачи этого телеведущего, в чёрных одеждах с фальшивыми 

монологами, с приглашением израильско-глобалистской агентуры на 

телепередачи производят далеко не позитивный резонанс в сознании 

россиян, больше отторжение, не гармонируют русскому духу. Поэтому 

появившаяся информация о якобы готовившемся на него покушении 

украинских террористов, которые, как известно, финансируются и 

направляются убийцами Украины ради создания нового Израиля, 

прозвучала странно. В сторону И. Беркута, через которого вбросили в мир 

план создания нового Израиля на землях Украины, никаких угроз.  

Мелкая разработка для повышения авторитета у россиян своей агентуры, 

тем более, заявленного кандидата в Министры информации планируемого 

Нового Израиля!? Или просто списывают, как отыгранную пластинку!?   

Вопросами чистки телевидения России от агентуры мирового зла и 

недопущения излучения с телеэкранов негативных энергий в народ должен 

и будет решать Совет Красоты в сфере культуры, искусства и информации. 

Вой о нарушении прав свободы слова не имеют права быть. Свобода слова 

должна существовать для излучения в народ, в страну, в мир позитивных, 

созидательных энергий, энергий Красоты, а не негативных энергий анти-

красоты и разрушения.   

 Эксперты и политологи, раскрывающие и разоблачающие, детализующие 

внутренние проблемы, планы глобалистов против России и мира, не 

выдвигающие никаких предложений о контрмерах с нашей стороны, 

вызывающие в людях чувства безнаказанности глобалистов, сеющие страх 

перед ними, и не говорящих, что надо делать, не произносящих веления, 

вызывающие у людей энергии Победы, например: Наше дело правое, 

победа будет за нами. Мы рождены, чтоб былью сделать сказку! Порой, 

после таких передач хочется кричать: Караул! Такие разоблачители и 

критики могут находиться на внешней подпитке.  

 Пятая колонна в науке – главный тормоз движения научной мысли и 

прорывных технологий вперёд. Для борьбы со всем новым создана 

комиссия по лженауке, которую надо распустить немедля. Посмотрите 

состав академиков в РАН РФ… Многие из них действительно выдающиеся 

учёные. Но, кто, какие академики отсекают патриотически настроенных 

учёных и выбирают президентами Академии тех, кто поддерживает гонения 

на всё новое, кто звонит ректору университета и приказывает распустить 

лабораторию учёных, занимающихся передовой тематикой? Или отвергает 

революционно прорывную технологию, которая продемонстрировала 

публично свою эффективность? Или какие академики около тридцати лет 

тормозят развитие самого важного для мира проекта – реактора на новом 

топливе.  

Происходит это потому, что огромные деньги выделяются на 

финансирование, прежде всего, именитых академиков, их идей, 

разработок, и институтов, независимо, дают ли они какой-то результат или 

нет. Вместо того, чтобы сначала выдавать субсидии всем новым идеям, 

разработкам – посевные деньги, так выявлять лучшие и потом 

финансировать их.  



Именитые академики, тем более те, которые защитили диссертации 50-60 

лет назад, никогда не пропустят вперёд молодой талант в своей области, 

видя в нём угрозу своему положению и госфинансированию. Существует 

поговорка о том, что академики с чиновниками госаппарата – вторая по 

разрушительности сила после войны. 

Надо переходить к другой системе финансирования науки. Об этом 

написано ниже.     

 Националистически настроенная элита в нерусских народах, в частности в 

мусульманских, разные шаймиевы и им подобные, теперь в среде 

украинцев в России.   

 Руководство Миграционных служб России, позволяющее свободный въезд 

мигрантам с юга, но тормозящее переселение в Россию русских из 

постсоветского и дальнего зарубежья – это, по сути, политика пятой 

колонны и Последнего Карфагена. Между тем, принятие программы и 

создание фонда для предоставления русским  переселенцам из Украины и 

других стран земельных участков не менее гектара и субсидии на 2-3 

этажный дом с удобствами и приобретение сельхозинвентаря для развития 

родовых усадеб способствовало бы выправлению демографической 

проблемы и восстановлению генофонда русской нации.    

 Коррупционеры и казнокрады, ворующие у государства и отирающие у 

народа громадные средства. Сюда входят и руководители служб ГИБДД, 

вызывающая гнев у водителей против коррупции и безответственности в 

государстве, опять же по причине плохих законов.   

 Олигархи и все богатые, кавказские, татарские и другие элиты и 

землячества, не вкладывающие свои капиталы в Россию, в инновации, 

уводящие капиталы из России на Запад и так финансирующие экономику 

других стран. 

 Пятая колонна проникла настолько во все поры государства, что их и 

наносимый ими вред стране не так просто выявить, этому должен помогать 

народ, информировать в орган, который должен быть специально для этого  

создан. И это не будут доносы, которые после революции 1917 года, в 1930-

х годах и в годы войны сама пятая колонна широко применяла для 

преследования и репрессий советских учёных и инженерно-технических 

кадров. Информация на личностей, которые враждебны стране, наносят ей 

вред, являются агентами влияния Последнего Карфагена – это 

справедливое очищение страны от главного внутреннего врага, часто с 

масонским посвящением, с двойным гражданством, с подпиткой из-за 

рубежа. Они в послесталинский период, и особенно в новой России 

безнаказанно творили, что хотели против государства и народа, некоторые 

даже имели консультантов из зарубежных спецслужб, в 1990-е годы 

зарубежные агенты были на многих предприятиях и командовали их 

руководством.  

 

Еврейские общины с пятой колонной внутри страны, во власти, 

направляемые Синайским кланом-Последним Карфагеном извне являются 

главными виновниками того, что власть в стране является враждебной народу, 

народ России живёт в бедности, поддерживается низкий уровень доходов и 

покупательной способности, чтобы гасить деловую активность, развитие 

малого и среднего предпринимательства,  провоцировать в стране недовольство 

властью с целью создания условий для массовых протестов, переворотов и 

революций. С главной целью одолеть Россию, захватить её богатства и затем 

покорить весь мир.  

  



Только запретив еврейские общины и вычистив из всех сфер агентуру Последнего 

Карфагена и тех, кто грабит страну и народ, Россия воспрянет и сможет расправить 

крыла для взлёта с помою широкого применения путиловских фондо-эмиссарских 

механизмов (о них речь ниже), кооперации в промышленности и на селе, с развитием 

касс взаимопомощи во всех сферах, вместо ростовщических банков, запуском всех 

инноваций, что всячески тормозила пятая колонна.    

 

Однако лидеру и всем патриотам России надо понять, главным, самым мощным 

инструментом, ведущим к скорейшей победе над всеми врагами России, над силой 

мирового зла, НЕ ВОЮЯ, являются коллективные лозунги-веления, как это делали 

японцы, кубинцы, колониальные народы. И как делал это герой русской сказки Емеля, 

в которой зашифрован главный Закон и Механизм Вселенной материализации энергий 

человеческих слов, мыслей, помыслов, велений.  

 

- Важнейшей обязанностью, первостепенной и главной задачей Министерства 

информации и печати России, Беларуси всех подразделений информации регионов, 

после их чистки от пятой колонны, должно стать размещение по всей стране, в 

школьных тетрадях, учебниках текста Белой Мечты, лозунгов-девизов-велений из 

Герба и Гимна, велений о мире, счастье и процветании России, Беларуси и мира на 

века, и о смерти силы мирового зла. Они вольют мощную энергию в развитие наполнят 

высшим смыслом и содержанием жизнь в стране, всё развитие державы и определят 

его направление и цель, которых сейчас у России, Беларуси, тем более у Украины, нет.  

 

- Принять закон о запрете без опроса и одобрения населения установки в стране, 

особенно в центрах городов, символов, тайных знаков, любых памятников, 

скульптурных композиций, монументальной живописи, пробуждающих негативные 

энергии в народе, несущие энергии скорби и горя, зовущие в прошлое, а не вперёд, к 

лучшему будущему, к жизни в Мире, Счастье и Процветнаии, типа продвинутой 

еврейской пятой колонной идеи “Стены скорби”, памятника Владимиру крестителю,  

модернистских композиций, и других, любых религиозных сооружений, символов,  

крестов на вершинах гор, взгорках, перекрёстках дорог, у источников и т. д. 

Отойти от практики сооружения традиционных памятников и бюстов заслуженным 

людям, а сооружать символы, зовущие вперёд. Как, например, Медный всадник в Санкт-

Петербурге – фигура Петра I на взметнувшемся коне, топчущем Змия, и зовущая вперёд, 

Ржевский Мемориал в форме фигуры воина, уносимой журавлями ввысь. Не ставить 

никаких скульптур без мнения населения. 

Начать возводить символы Белого, то есть Красивого и Светлого Будущего. Они 

должны быть в каждом городе и селе на центральной площади с текстом Белой Мечты у 

основания. По всей Беларуси и России улицы носят имена людей, тем более 

революционеров, совершивших кровавые преступления, памятных событий, 8 марта, 

которые не несут позитивных энергий. И совсем нет площадей и улиц с названиями 

Счастья, Радости, Красоты, названиями из Природы. Любые символы должны 

выставляться на осуждение населения, данного города или села. Если бы был такой 

закон, то Стену плача поставили бы не в центре Москвы, а в Парке Победы. Это символ 

памяти о жертвах русского холокоста – красного террора против русской научно-

инженерной элиты, голодоморов земледельцев после революции 1917 года, жертв 

Великой Отечественной войны, и развала СССР после 1991 года.       

 

- Поставить преграду планам создания нового Израиля в Крыму и Причерноморье с 

прицелом на весь Черноморско-Средиземноморский бассейн. Потребовать 

референдума в Крыму на строительство нового 50-тысячного города, отзыв продажи 

винзавода “Массандра” и “Арау Дюрсо” еврейскому олигарху и продаж других объектов 

державного значения, земель в частное владение.  

 



- Запретить продажу земли в Крыму и по всей России принятием закона и 

закреплении в Конституции Джорджианского метода землепользования.   

Сами крымчане и жители Причерноморья должны осознать, что жизнь и будущее 

их самих, их детей, внуков и всех потомков зависит, прежде всего, от них самих, не от 

Москвы или местной власти, от вибрации в их сознаниях, в их мыслях и словах самой 

сильной энергии против создания в Крыму, Украине и России нового Израиля являются 

веления:   

Севастополь наш и Крым для потомков сохраним! 

Россия, Украина, Крым – без силы мирового зла! 

Крым – без силы мирового зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

 

- Перейти к фондо-эмиссарским механизмам и мобилизационной экономике, при 

которых каждое направление, особенно где нужно сделать быстрые прорывы, должны 

возглавить не министерства с министрами, как было до сих пор и есть сейчас, а 

эмиссары с прямым распоряжением выделенными инвестициями, без контроля со 

стороны госаппарата, а судить о его деятельности только по результатам. Фондо-

эмиссарский механизм был впервые предложен Н. И. Путиловым в Санкт-Петербурге, 

которые взметнули вверх западные страны и “молодые азиатские тигры”, но после 

революции 1917 года тормозились пятой колонной в СССР и сегодня в России. В 

предвоенный и послевоенный период этот механизм использовал И. Сталин, 

эмиссарами с прямым распоряжением средств были Л. П. Берия, министр сельского 

хозяйства И. А. Бенедиктов.   

Сегодня проявилось немало специалистов со здравым смыслом, радеющих за 

Россию, с предложениями прорывного развития страны, как М. Л. Хазин, Д. В. Давыдов 

с  его 20 идеями ускоренного развития России, есть и будут проявляться другие со 

здравыми идеями, надо их замечать, назначать эмиссарами своих проектов, и ни в 

коем случае не предавать осуществление их идей другим, тем более, госаппарату. 

Фондо-эмиссарский механизм высвободит колоссальное количество министров и 

чиновников госаппарата, который увеличился намного больше, чем в советские годы. 

Госаппарат со специалистами-академиками являются главным тормозом на пути всего 

нового, рассматривают это как угрозу их положению. Если госаппарат иногда 

называют второй по разрушительности силой после войны, то фондо-эмиссарские 

механизмы – это реактор прорывного развития. Поэтому еврейские общины с пятой 

колонной во власти были, есть и будут главным тормозом на пути их развития, пока не 

будут вычищены из страны. Подробнее об этом механизме взлёта сказано далее.   

 

- В качестве приоритетнейшей задачи безотлагательно принять программу 

стратегической важности: исправления генофонда России и демографии. Для этого 

развивать цивилизацию родовых усадеб на земле не менее гектара для выращивания 

экологически чистой продукции. С обязательной субсидией на постройку 

современного, со всеми удобствами 2-3-этажного дома и покупку основного 

сельхозинвентаря, без чего проект будет провальным. Чем и пользовалась пятая 

колонна в блокировании этого стратегически важного проекта. Включить в эту 

программу  предоставление русским  переселенцам из Украины и других стран земли 

не менее гектара и субсидии на 2-3 этажный дом с удобствами и приобретение 

сельхозинвентаря для развития родовых усадеб, что будет способствовать ускорению 

выправления демографической проблемы и восстановлению генофонда русской 

нации.  



В перспективе начнётся и будет нарастать исход европейцев из Западной Европы, 

США в Россию, на Балканы. Готовиться к размещению их на земельных участках не 

менее гектара по всей России, вперемежку с русскими и другими национальностями. 

То же самое касается и китайцев, других азиатских народов. Размещаемые 

вперемежку с русскими и другими нациями, они станут патриотами своей Малой 

Родины и будут защищать её. Возникновение селений одной нации может создать 

возможность подрывной деятельности извне.     

В кратчайшие сроки назначить эмиссара в ранге министра для проекта развития 

родовых усадеб по методу Н. И. Путилова (о нём ниже). Создать специальные фонды из 

госбюджета и капиталов олигархов и казнокрадов для субсидирования родовых усадеб. 

Принят закон о разных формах, без бюрократических затруднений, субсидирования 

этого проекта.  

Без эмиссара и субсидий на постройку дома и покупку сельхозинвентаря проект 

не получит развития. 

Пятая колонна в России специально поощряет строительство многоэтажных 

домов-муравейников вокруг мегаполисов и блокирует развитие родовых усадеб, чтобы 

во время кризисов люди вымирали от голода, чего не может случиться в усадьбах на 

своём гектаре земли. И всячески тормозит развитие родовых усадеб, особенно выдачу 

субсидий, с которыми этот проект сразу начнет динамично осуществляться и давать 

результат, потянет за собой бурное развитие многих отраслей – строительной, 

перерабатывающей, транспортной, автомобильной – выпуск 0.5-1-тонных грузовичков. 

Приглашать в такой проект молодые семьи, демобилизующихся офицеров, 

русских из ближнего и дальнего зарубежья, из Украины, Донбасса, Луганска, даже 

иностранцев из западных стран, откуда скоро будут сбегать. Давать любым 

иностранцам участки между россиянами, они вместе будут патриотами своей Родной 

земли. Избегая появления поселений одной национальности или религии, что может 

дать внешним силам возможность для подогревания сепаратистских настроений.  

При такой субсидийной поддержке очень скоро цивилизация из родовых усадеб, 

развивая кооперацию, завалит страну и внешние рынки экологически чистой 

продукцией, спрос на которую будет только увеличиваться. И это превысит доходы от 

торговли углеводородами и оружием. Субсидии будут постепенно погашаться из продаж 

продукции.  

Родовые усадьбы могут запустить проекты выращивания амаранта, люпина, других 

сельхозпродуктов, на которые наблюдается рост спроса в мире.   

Жизнь в контакте с землёй и работа на ней выправляют людей. Русский писатель 

с родовыми корнями из земли белорусской Ф. М. Достоевский писал: “Если хотите 

переродить человечество к лучшему, почти что из зверей поделать людей, то наделите 

их землею – и достигнете цели…”. Люди числа зверя не живут и не работают на земле…  

Это главный и единственный путь к выправлению людей и генофонда страны.  

 

-  Вместо нерегулируемого развития перейти к плановой экономике. Планы 

развития на 5 и 10 лет, с прицелом на столетие, тысячелетие вперёд, энергию в 

Пространство излучает сильную на материализацию. Не зря пословица известная 

гласит: что написано пером, не вырубишь и топором – потомки нам оставили, как 

будущее надо нам формировать. Только в планы надо чёткие веления включать – о 

падении того, что нам мешает, и о взлёте, мире и процветании на века.      

 

- Изменить финансирование науки, почистив её от оков пятой колонны.   

Известно, что новые идеи, разработки, открытия делают, в основном, не академии, 

и не институты, а отдельные исследователи, не всегда учёные. И не обязательно в 

академии или её институте, а за её пределами, поэтому им финансирование при 

нынешней системе не всегда доступно. И, часто, самое передовое появляется не в 

академических институтах, и не в стране, а за рубежом.  

Поэтому каждый институт должен отвечать за привлечение в экономику страны 

самого передового по своему направлению, что есть в мире, неважно, где оно 



появилось, в своём институте, в других лабораториях в стране, или за ряжом. Если 

этого не происходит, институт лишается части или всего финансирования.  

И финансировать новую идею, тему, разработку, новые таланты не более 20 лет – 

срок достаточный для внедрения. Сейчас наука вопросами внедрением не занимается. 

Отныне должна. Так, с финансированием не более 20 лет и внедрением разрешится 

вопрос пожизненного финансирования академиков, которые являются главным 

тормозом на пути новых идей и новых талантов, которых рассматривают как угрозу 

своему положению и авторитету. 

Ещё в начале 20-го века русский купец Х. Леденцов, размышлявший над судьбами 

мира, желавший сделать его лучше, увидел, что с одной стороны есть много новых 

идей и талантов, изобретателей, но у них нет денег. С другой стороны – есть богатые и 

банки, готовые финансировать новое. Но они обращаются за экспертизой к 

академикам, которые блокируют всё, что опережает достигнутое ими и угрожает их 

положению.  

И он пожертвовал миллион рублей золотом на создание фонда для поощрения 

новых идей и молодых талантов. Стал выдавать субсидии всем, кто приходил с идеями, 

отбор делался мозговой атакой. Но первую субсидию, так называемую семенную для 

посева нового, выдавал, практически, всем. Так выявлял самые лучшие, и 

финансировал их. Фонд дал невероятный толчок научной и технологической мысли, на 

его субсидии состоялись изобретатель телевидения Зворыкин, вертолётостроитель 

Сикорский, физиолог Павлов, появилась школа металлургии, двигателестроения, 

давшие толчок в 1930-х годах развитию танкостроения, авиастроения. Принцип фонда 

перенял А. Нобель.      

Развитие таких фондов в СССР блокировалось пятой колонной, а западным 

странам и азиатским тиграм они помогли совершить скачок в развитии. В новой России 

такие фонды появились, но принцип обращения к экспертизе, консультантам 

протащили и в них. А консультанты кто?  

Академики, научные эксперты являются главными проводниками курса силы 

мирового зла с пятой колонной и еврейскими общинами на блокирование в Беларуси, 

России, других постсоветских странах научных открытий, всего, что не имеет аналогов 

в мире или превышает эффективность более 10 процентов. Заявки на такие патенты 

отклоняются. Потом эти идеи и технологии появляются в Израиле и в западных 

странах. Поэтому требует перестройки и система патентования.  

Лидер, который хочет сделать прорывы и остаться великим в истории, должен 

осознать, что он может сделать это – только минуя госаппарат и академиков, используя 

путиловский фондо-эмиссарский механизм, который творит чудеса, ускоряет движение 

денег в два раза, чем финансирование через госбюджет и аппарат, сокращение сроков 

исполнения проектов (о нём ниже), развивая широко кооперацию, касс взаимопомощи, 

вместо банков, в промышленности и сельском хозяйстве, во всех областях.      

И. Сталин использовал эмиссарский механизм – в науке и в экономике. При нём эмиссаром был Л. 
Берия, под руководством которого осуществлялся атомный проект. Эмиссарские полномочия получил 
министр сельского хозяйства И. А. Бенедиктов, что позволило быстро развить сельское хозяйство и 
обеспечить продовольствием страну и армию, фронт во время Великой Отечественной войны, а в 
послевоенные годы отменить первыми продовольственные карточки. Эмиссары Сталина имели все права в 
действиях и распоряжении финансами, которых требовал в своё время Н. И. Путилов. Главным для 
Сталина был результат. 
 Лидеры, ищите и замечайте современных Путиловых! Они сами пишут, предлагают, не всё 
можно принять, но они хотят помогать стране взлететь. А это главное! На таких и надо делать 
ставку.  

Для развития фондо-эмиссарских механизмов надо внести изменения в закон, разрешить 
финансирование проектов с личных счетов, что категорически блокировала пятая колонна до сих 
пор. 
 Кандидатов в эмиссары не надо искать, они проявляются сами, пишут предложения, идеи, 
программы развития. Проблема в том, что аппарат не пропускает их к Лидеру, а чиновники или академики, 
назначенные на высокие посты, или которым посылают на заключение, блокируют их. Х. Леденцов и И. 
Сталин знали это и не обращались к академикам. Сталин на атомный проект назначил не именитого 
академика из представленного ему списка, а молодого Курчатова, сказав, что академики уже достигли 
высот, а молодой будет стараться проявить себя.  



В 2016 году в России некто Давыдов Д. В. предложил 20 идей для ускоренного развития России, 
которые разослал в Администрацию Президента, Правительство, министерствам. Но ответа не получил. 
Вот вам готовый эмиссар.  

 

- Развитие эмиссарских механизмов приведёт неизбежно к сокращению и даже 

возможной замене госаппарата. Сегодня он раздут, в России и Беларуси, до 

небывалых размеров, расходы на него засекречены. Два огромных аппарата 

Президента и Премьер-Министра, Государственный Совет, Парламент из двух палат, 

партии и их аппарат – все сидят в столицах, в отличие от депутатов в СССР, которые 

работали на местах и съезжались только на сессии для принятия законов. И ни у кого 

из них зарплата не зависит от результатов работы. Такой аппарат неспособен 

обеспечить прорывное развитие. Только эмиссары могут быть заинтересованы в 

результате, и как можно быстром. Поэтому и движение денег, и скорость работ при 

эмиссаре увеличивается в два раза. По этой причине пятая колонна с еврейскими 

общинами всячески блокировали развитие в России эмиссарских механизмов.     

 

- Скупка земель – один из инструментов покорения стран глобалистами с пятой 

колонной и своими олигархами. Принять закон в России о Джорджианском методе 

обращения с землёй – запрет продажи земли, введение земельной ренты, которая 

включит в экономику мощный механизм развития. За это выступал ещё Лев Толстой.  

До сих пор пятая колонна и Синайский клан-Последний Карфаген всеми силами 

препятствовали принятию Джорджианского метода землепользования, скупали земли, 

выводя их из хозяйствования.       

 

- В России расцвела пышным цветом русофобия, скрытая, и открытая, которую 

щедро разжигает и подпитывает в артистической, информационной сфере та же пятая 

колонна. Как говорил кинорежиссёр Н. Михалков, посмотрите на их лица… Последовать 

тому, что практикуется давно в США и других странах, повсюду писать призыв: Люби 

Россию, или покинь её! И предлагать, настоятельно, всем русофобам покинуть Россию, 

а кто уехал, не пускать назад, по крайней мере, несколько десятилетий. Россия – не для 

русофобов! Она должная очищаться от нездоровых сил. 

В качестве важнейшей общенациональной идеи объявить цель достижения 

симфонии власти, и русского народа всех национальных корней, творческой элиты, 

предпринимательства, религий на основе принципа нравственности, справедливости и 

патриотизма. В стране должны стать популярными лозунги: Единая и Монолитная 

Россия – Великое Будущее! Россия – мы единая семья! У нас Великое Будущее! Россия: 

Вечное процветание для всех! Счастливая и Процветающая Россия – вечна во 

Вселенной! Люди сами станут предлагать Красивые лозунги-веления.  

Подобные лозунги-веления должны появиться и в Беларуси.  

   

Люби Россию, или покинь её!  

Россия – не для русофобов! 

 

- Создать в каждом российском городе, селе Советы Красоты, менее 

предпочтительное название Советы мудрецов, из числа старейших и наиболее 

уважаемых людей патриотической направленности. Без их мнения не должно 

принимается ни одно решение о значимых проектах развития города, застроек, 

возведения или сноса памятников. Такие Советы Красоты были когда-то в итальянских 

городах, поэтому Италия является, по сути, музеем под открытым небом.  

Все проекты развития страны должны будут учитывать мнение бюро Советов 

Красоты. Если бы такие Советы были, в России, при её просторах, не стали бы, 

например, следовать примеру Запада строить многоэтажные города-муравейники, и 

проводить курс на ликвидацию “неперспективных” деревень и хуторов, которые, на 

Западе, наоборот, стараются сохранить, дают субсидии.  



Советы Красоты станут тем действенным инструментом, который будет следить, 

чтобы в Пространство России, мира, во Вселенную не исходили негативные, 

разрушительные энергии, которые безнаказанно льются потоками из СМИ, 

Телевидения, кино, театров, искусства, литературы, музыки и т. д.  

Увы, такого инструмента нет сейчас. А каждому страны не безразлично, какие 

энергии изливаются в неё, в народ, позитивные или негативные, разрушительные, 

развращающие людей, молодёжи, ибо именно эти энергии материализуют реальную 

жизнь. 

 

- Создать Совет Красоты для сферы культуры, театров, телевидении с целю 

предотвращения вливания в страну негативных, разрушительных энергий. Заявления о 

свободе слова и самовыражения с рекомендациями не смотреть то, что не нравится, 

спектакли, телепередачи, живопись, уродливые скульптурные композиции и 

монументы, устанавливаемые без опроса населения, неправомерны. Каждому 

гражданину страны небезразлично, какие монументальные символы устанавливаются 

в стране, какие энергии изливаются в пространство большой страны, в которой он 

живёт – позитивные, красивые, или негативные, разрушительные. Совет Красоты 

должен исключать появление на телевидении агентуры глобалистов, как, например, 

экс-главы израильской спецслужбы, поселившегося на телепередаче В. Соловьёва, 

представителей внутренней пятой колонны, нерусских, а русских становится всё 

меньше и меньше на русском телевидении.   

 

- Оздоровление финансов. Введение обеспечения рубля золотом и 

материальными ресурсами. Первым шагом могло бы быть введение в России в 

существующую денежную систему новых антиинфляционной единицы стоимости: 

бумажная банкнота с включённым в нее химическим или иным способом 1 г 

восстанавливаемого золота, которое невыгодно будет извлечь или подменить в 

домашних условиях, без номинации, стоимость банкноты будет определяться рыночной 

стоимостью золота – независимая единица стоимости, которая оздоровит 

национальную и международную денежные системы, http://gold-unit-center.ru. Такие 

банкноты будут вводиться в оборот наряду с существующими государством по цене, 

практически, в полтора-два раза выше рыночной стоимости золота и принесут 

колоссальный доход государству, больший, чем доход от нефти и газа. А для 

населения они станут надёжной формой накопления денег, не подверженных 

инфляции, только колебаниям цены на золото, которая будет только расти, и для 

совершения больших покупок. Такая единица вводится в дополнение к существующим в 

обороте деньгам и системе безналичных расчётов. 

Осудить эту тему в рамках евразийского проекта. 

 

- Реформировать систему кредитования и налогообложения. Низкие налоги и 

недорогие кредиты – страна взлетает, высокие налоги и дорогие кредиты –экономика и 

предпринимательство выживают, в основном, за счёт природных ресурсов. Освободить 

инновационное предпринимательство от налогов и поддерживать субсидиями. 

Высокими налогами облагать непроизводственные сферы – юристов, различных 

консультантов и др.  

До сих пор пятая колонна активно использовала для торможения развития малого 

и среднего предпринимательства налоговые, кредитные рычаги, крышевание и рэкет 

силовиков, взяточничество чиновников, произвол санитарных и прочих служб. Во 

время вирусных вакханалий санитарные врачи стали главными душителями бизнеса и 

свобод в стране.    

Только победа над силой мирового зла и пятой колонной с еврейскими общинами 

наши народы смогут расправиться и начать духовное и экономическое восхождение.  

  

- Заменить ростовщическую банковскую систему на кассы-фонды взаимопомощи 

в промышленности, сельском хозяйстве и других сферах.     

http://gold-unit-center.ru/


 

- У населения на руках находятся большие средства, которые они опасаются нести 

в банки, не доверяя им, и огромные средства на счетах в банках, которые приносят 

прибыль банкам, а не государству. Выпустить облигации государственного займа под 

проценты с поправкой на инфляцию.   

 

- Очень важно. Россия отныне должна покончить с политикой, всячески 

продвигавшейся пятой колонной во все времена, быть дойной коровой, помогать и 

строить всюду и всем, братским, дружеским народам, отвлекая громадные средства от 

улучшения жизни своего народа, раздавая свои территории. И после военной операции 

в Украине в 2022 году в российской власти будут силы, учитывая её национальный 

состав, стремящиеся эксплуатировать лозунг помощи братскому народу и продвигать 

программы направления огромных средств на восстановление Украины, обустройство 

Причерноморья под план создания нового Израиля, строительства 50-тысячного города 

в Крыму, последуют друге проекты. Исторические уроки с Украиной, Прибалтикой, 

Среднеазиатскими и другими постсоветскими странами и бывшими соцстранами, в 

которые вложено столько русских денег и ресурсов, показали, чем оборачивается их 

братство, дружа и благодарность. Опять же, по вине Последнего Карфагена и его пятой 

колонны в этих странах.  

 

       Пора сконцентрироваться на самой России и отныне следовать 

главному принципу: У России есть четыре достояния, четыре и друга: 

Народ, Армия, Флот и Военно-космические силы. Придёт время, когда 

пятым достоянием станут предприниматели, которые возвратят великие 

принципы “Честного купеческого слова” и воспримут 

предпринимательство с чистыми помыслами.  

       Давно пора пришла, чтобы в России при таких богатых природных 

ресурсах и талантах народ зажил достойно, и были достойно 

обеспечены Армия, Флот и ВКС.      

 

А для самого быстрого подъёма восточной Украины, Донбасса, Луганска, 

развития Приднестровья помочь им быстрыми темпами развить эффективные 

механизмы экономического взлета и прорывов во всех областях: фондо-

эмиссарские механизмы, простейший применён впервые Н. И. Путиловым в 

Санкт-Петербурге (о них речь ниже), самая широкая кооперация в городах и на 

селе, замена ростовщических банков кассами взаимопомощи в 

промышленности, в сельском хозяйстве и во всех сферах жизни, гибким 

маневрированием налогов. Они приведут к взрывному развитию.  

    

Россия с Китаем, Индией предложат землянам  

новую модель мироустройства на следующих принципах: 

 

- Болгарка Ванга пророчила, сойдутся вместе Россия, Китай, Индия, и Белым 

учением, Белым мировоззрением будут формировать новую модель мира, новое 

мироустройство – на основе равной безопасности для всех и справедливости. 

Поэтому прошло время сидеть на горе и наблюдать внизу схватку двух тигров. И 

прошло время балансирования между ними, или одному из них покорно починяться, так 

желая сохранить себя. В надежде отщипнуть потом кусок от побеждённого, кто острова, 

Сибирь, а кто Карелию, кто Западную Украину и Беларусь. Так можно было думать, 

ожидать вчера. А после тренировок глобалистов с пандемиями и с наработками 

инфекционного оружия на Украине и во многих странах, с объявлением доктрины на 



Земле оставить только половину миллиарда, ожидания подобные окажутся 

напрасными.  

Пора понять, что у России, Китая, Индии, Ирана, Пакистана, арабов, всех 

мусульман, христиан и всех народов мира – один общий враг, поставивший целью их 

уничтожение до “золотого полмиллиарда”.  

Вопросы выживания ценнее, чем трения, разногласия, противоречия между 

Китаем и Индией, между Индией и Пакистаном, между Ираном и Саудовской Аравией, 

внутри религий, пора пришла объединяться против общего врага.  

Первоочередным, безотлагательным шагом России, Китая, Индии, стран БРИКС 

должен стать переход к применению самого сильного орудия победы над врагом и 

управления жизнью и будущим своих стран и мира в целом: принятие и внесение в мир 

самого эффективного механизма уничтожения глобализма, силы мирового зла, 

главного источника всех бед человечества, НЕ ВОЮЯ, и формирования жизни, 

управления будущим – механизма коллективных велений, Белых пророчеств-велений, 

то есть велений о Красивом Будущем, приведённых в этом Белом Меморандуме. Без 

скорейшего включения этого механизма в народах, странах сила мирового зла может 

принести миру ещё много страданий.    

Тексты пророчеств-велений для осуждения и принятия Россией, Китаем, Индией, в 

ЕВРАЗЭС, БРИКС, ШОС, всеми позитивными силами в мире:   

 

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Мира – на века!   

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

- Формирование самого важного для развития любой страны и всех народов: 

единой наднациональной, надконфессиональной идеи, модели, кода жизни и будущего 

земной цивилизации – Белой Мечты, предложенной в данном Белом Манифесте.  

Китай к Олимпиаде - 2008 выдвинул красивый лозунг: Единый Мир – Единая Мечта! 

Единую Мечту надо наполнить содержанием, которое несёт людям то, что является 

всеобщей, наднациональной и надконфессиональной ценностью для всех народов всех 

религий и рас – Жизнь в Мире, Счастье, Любви, Красоте, Богатстве, Безопасности в 

Гармонии с Природой и Вселенной.  

Текст Белой Мечты предложен в этом Белом Манифесте. Его нужно без 

промедления начать обсуждать и принять в Евразийском пространстве, поскольку 

Запад на это вряд ли способен:  

Мы рождены, чтоб былью сделать сказку! 

Управляем своей жизнью сами – на местах, по всей горизонтали, 

С сильной высшей властью – сверху вниз по вертикали!  

Детей творим Красивее и Совершеннее себя – 

С отказом от добрачных близких связей,  

Их со-творим в Любви и Красоте, осознанно, желанно,  

Каждого ребёнка Богу посвящаем,  

Их вынашиваем с полным исключением интимных связей,  

Силой мысли формируем их в Мечтах, с момента самого зачатия –  

Здоровыми, Красивыми, Талантливыми Созидателями!   

Так продолжаем род свой и земную жизнь по восходящей, 

Чтоб потомки, с каждым поколением лучше своего отца и матери,  

До уровней земного Богочеловечества поднялись! 

Восстанавливаем вновь живой святой язык –  

Единый, данный изначально нынешней цивилизации. 

Со-творим с Природой и Землёй – кто пожелает, в родовых усадьбах,    

Создаём вокруг себя Пространство Счастья, Красоты, Любви, Достатка,  

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенским Разумом!   

Развиваем нравственные экономику, предпринимательство и власть! 



Свой край, планету превращаем в Рай земной Садово-Лесо-Парковый!   

И превращаем сказку в быль, в реальность! 

Так уменьшаем и побеждаем в мире силы зла глобального! 
 

Смерть силе мирового и вселенского зла!  

Последний Карфаген – пал!  

Мир – без силы мирового зла! 

  

Необходимо печатать тексты Белой Мечты и Белых лозунгов-велений в школьных 

тетрадках, чтобы все народы детства  излучали энергии нового, Красивого, 

Справедливого, Совершенного Мира и Будущего. Они должны быть видны повсюду, 

вызывать у масс Красивые энергии и чувства и формировать такую жизнь.    

    

Человек, народ, земное человечество без мечты, идеи, кода жизни высшего 

Вселенского смысла, направления и цели жизни и развития похожи на корабль без 

Высшей защиты, без парусов и компаса в океане. На протяжении всей обозримой 

тысячелетней истории человечество развивалось без осознания смысла и цели жизни 

и развития. Главное было и есть посвящение всей жизни, воспитания, образования 

зарабатыванию денег. Всё, другой цели у людей, народов, земного человечества нет. А 

Лидеры без такой мечты не принесут эпохальных перемен к лучшему миру, какими бы  

ни были успехи их стран в экономическом развитии. И, наоборот, любой Лидер, 

предложив своему народу и миру Белую, Красивую Мечту, Белую Модель Будущего, 

взлетит, оставит о себе великий след в истории, войдёт в Матрицу Подвижников 

Вселенной.  

 

- Донесение до народов, кто их главный враг, враг всех землян. Фермер в 

Нидерландах установил у автомагистрали грузовик с тремя плакатами: Россия 

остановила Наполеона! Россия остановила Гитлера! Россия, пожалуйста, останови 

Америку!  

Фермер, как и многие в мире, считают своим главным врагом, главной силой зла в 

мире Америку. Не понимают, что главный враг всех народов и всех стран, главная сила 

зла в мире – не США, а небольшая группа из 13-50 еврейских финансовых домов, 

глобалисты, Синайский клан-Последний Карфаген, который с помощью пятой колонны 

из еврейских общин, людей числа зверя крепко схватили власть в США и других 

странах Запада, держат их в узде НАТО и проводят свой глобалистской курс – чужими 

руками. Без этого они, по сути, – голый король.    

Поэтому народы мира скорее должны завибрировать велениями:   

 

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Мира – на века!   

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

- Донесение до народов нового мировоззрения, основанного на Истине, то есть, 

истинном, правдивом знании об устройстве Вселенной и со-творении человека с 

Вселенной – Белое, то есть Правдивое, Красивое, мировоззрение, Белое учение, 

подменённое тысячелетия назад догматами религий и материалистической наукой, 

которое заменит, как надеялся бывший Президент Римского клуба, “господствующий 

сегодня невежественный материализм, заполнит духовную пустоту… поможет 

преодолеть кризис мышления в науке… станет осью и стержнем нового развития 

мира”.  



Новое, Белое, то есть правдивое, мировоззрение входит в мир в данном Белом 

Манифесте и знаменует собой реевангелизацию человечества, о чём говорится в 

третьем Фатимском пророчестве, скрываемом от народов в Ватикане.  

Реевангелизация означает смену эпох. Новое, Белое мировоззрение открывает 

новую эру в развитии земной цивилизации – Белую эру, эру правды, истинного знания,  

выправления на его основе развития земного человечества и земного прогресса, и  

закрывает Христианскую эру – эру ложного мировоззрения, внедрённого в умы землян 

ложными догматами религий, материалистической наукой, а потому и ложными 

теориями и концепциями развития земной цивилизации, приведшими мир к угрозе 

самоуничтожения.    

 

- Создание на Земле системы равной безопасности для всех и справедливости, 

построение на Земле общества, к которому испокон веков устремлялись люди, которое 

основывается на общей для всех, наднациональной и надконфессиональной ценности 

– жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и 

Вселенной.  

 

- Развитие энергетики, транспорта, сельского хозяйства на новых инновационных 

технологиях, гармоничных Природе и Вселенной. Снятие барьеров и запретов, 

наложенных Синайским кланом-Последним Карфагеном на передовую мысль в науке и 

передовые технологии.    

 

- Отход от бесконтрольной урбанизации, скопления людей в мегаполисах, 

строительства муравейников-небоскрёбов к более рассредоточенной жизни в гармонии 

с Природой и Вселенной. Самый быстрый и эффективный путь к этому – развитие 

родовых усадеб, обязательно с выделением субсидии на постройку 2-3 этажного дома и 

покупку сельхозинвентаря. Без субсидии проект будет провальным, чем и 

пользовалась пятая колонна в его блокировании.    

 

- Регулирование народонаселения Земли в сторону его постепенного уменьшения 

до оптимального количества, гармоничного Природе и Вселенной.  

 

- Преодоление разделённости народов, возвращение единого живого языка, на 

котором изначально говорила вся нынешняя белая цивилизация, а это был санскрит, 

предшественник белорусского языка. Об это речь ниже.   

 

- Реформа избирательной системы с целью исключения вброса голосов и 

подтасовок при их подсчёте, позволявшей силе зла проводить к власти своих 

ставленников. Отмена навязанной Синайским кланом системы тайного голосования, 

тем более электронного, позволяющая проводить во власть своих людей и отсекать 

патриотов, умных людей. Как вариант, осуществление контроля за голосованием и 

подсчёт голосов неявившихся избирателей, подсчёт поданных голосов с участием 

общественности и журналистов, публикация в местной печати результатов по каждому 

участку и опубликование в центральной газете результатов голосования по всем 

избирательным участкам страны.   

И отменить требование сбора подписей в поддержку кандидатов для их 

регистрации – лукавый барьер для прохода позитивных патриотических лидеров во 

власть.   

 

- Принятие механизма быстрого отзыва правителей, политиков, не 

оправдывающих  доверие народа. Как в Казацком Круге, где Атаман садится на 

Казацкий Совет, Круг, как рядовой казак, кладя атаманскую Булаву в центр, и в конце 

может её не получить назад и даже быть препровождённым в суд.  

 



- Закрепление в Конституциях механизма права осуществления воли народа через 

всеобщие коллективное веления – самый эффективный инструмент для перемен.    

 

Россия, Китай, Индия понимают, что США, Европа, весь западный мир, их лидеры и 

властная элита схвачены силой зла – Синайским кланом-Последним Карфагеном с 

еврейскими общинами в каждой стране и каждом городе. Поэтому, давая ответ на 

санкции западных стран, проучивая их за глупость русофобии, вражды к Китаю, Индии 

и другим народам, вплоть до приостановления дипотношений, надо помочь США, 

Западной Европе, Японии освободиться от силы мирового зла и вместе формировать 

новое мироустройство, которое предложат Россия с Китаем, Индией. По крайней мере, 

народы США и Канады менее антироссийски настроены, чем западноевропейцы, 

японцы.    

 

         Но есть и другое мнение. США и Европа, элита коллективного Запада исторически 

были и остаются глубоко враждебными России, Китаю, Индии, Ирану, другим странам и 

без Cинайского клана. Их нескрываемая цель – завоевать Россию и весь мир, как и 

Синайского клана. И большинство населения этих стран на генетическом уровне 

враждебно к русским, России. Иначе они избирали бы позитивных лидеров, а не 

враждебных России, и Китаю, Индии, Ирану. Хотя тут многое зависит от системы 

тайного голосования, с подсчётом голосов элитой. Западные страны, практически все 

члены НАТО, являются главным инструментом Последнего Карфагена в его планах 

покорения России и мира. И, если бы могли, давно без колебания разрушили бы, 

разворовали бы и подчинили Россию. Потом справились бы с Китаем, Индией и всем 

миром. 

Как показали украинские события и введённые коллективным Западом 

антироссийские санкции, Запад, страны НАТО с управляемым ими Синайским кланом-

Последним Карфагеном – остаются и будут дальше оставаться главными врагами, 

главной угрозой России. На Западе у России нет и не будет союзников, кроме, 

пожалуй, сербов, которые вряд ли допустят к власти антирусского лидера. И болгарка 

Ванга не говорила о друзьях, союзниках России на Западе. Она пророчески сказала: 

сойдутся вместе Россия, Индия, Китай. Что подтверждается развитием истории.  

Так, зачем поддерживать Западную Европу? С её ослаблением Последний 

Карфаген лишится главного инструмента для проведения своего курса на установление 

глобального господства. Военная машина США и НАТО уже неспособна выполнять  

жандармские задачи Последнего Карфагена. А его надежды заменить натовскую 

машину Россией и её армией – утопическая мечта. Потеряв мощь западных стран и не 

достигнув цели замены их Россией, Последний Карфаген будет значительно ослаблен.  

 Не правильней было бы, со стратегической точки зрения, России не помогать 

выживать Западу, у которого нет будущего, а обратить главное внимание на 

формирование Евразийского экономического пространства, за которым будущее. И где 

у Последнего Карфагена нет такой опоры, как в коллективном Западе. Как вы он ни 

помогал Китаю, золотом и постройкой обходных Россию путей на Запад.  

 

Только с победой над глобалистской силой зла на Земле, ликвидацией еврейских 

общин, освобождением от них евреев исчезнут войны, наступит мир и процветание. И 

только тогда, рядовые израильтяне, евреи в России и во всём мире станут в гармонии с 

русскими, китайцами, индусами и всеми народами строить новое будущее, новый 

справедливый миропорядок.   

 

А с выходом данного Белого Манифеста народы получают знание о самом 

сильном и самом эффективном Механизме победы над силой мирового зла. 

Вперёд! Россия и весь мир – в шаге от этой победы. Надо лишь завибрировать как 

можно большему числу людей велениями о падении силы мирового зла и всеобщем 

процветании: 



Смерть силе мирового зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Мира – на века! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

Моей Страны и Мира – на века! 

  
 
Пробуждайтесь евреи, белорусы, россияне, украинцы всех национальных корней, китайцы, индусы, 

люди всей Земли! Ваша жизнь и будущее ваших детей в опасности.  
Но вы – в шаге от победы над силой мирового зла! У вас с этим Белым Манифестом появляется 

самый мощный механизм победы над глобалистами, над силой мирового зла, НЕ ВОЮЯ. Не надо ходить на 
манифестации, воевать. Завибрируйте, как японцы, как колониальные народы, совместными, 
коллективными, соборными лозунгами-велениями, обладающими величайшей силой осуществления!  

Этого боятся глобалисты больше всего, больше войны, ибо такое единение вибраций в умах народов 
сметёт всех врагов рода человеческого, всех нелюдей, всю нечисть с лица Земли:  

 

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

   

Русские, белорусы, украинцы всех национальных корней, народы мира, земляне, 

осознайте смысл слов английского государственного деятеля 18 века Эдмунда Бёрка: 

“Единственное, что нужно для триумфа зла – это чтобы хорошие люди 

ничего не делали”.  

Если хотя бы 17-20 процентов населения станут повторять в мыслях и словах эти 

веления, в течение дня, в транспорте, не тратя время на бесконтрольные мыли, слушая, 

видя вокруг, в телевизоре негативные вести, в моменты появления собственных 

негативных мыслей, то мир станет меняться очень быстро к лучшему.  

Знайте, пока не падёт сила мирового зла – Синайский клан-Последний Карфаген и 

еврейские общины, мира и спокойствия в мире не будет.      

 
Сколько понадобится времени, чтобы люди, лидеры, народы осознали, что они, по 

сути, находится в шаге от победы над силой мирового зла, если завибрируют простыми, 

чёткими велениями:  

 

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

Найдите время и прочитайте до конца этот Белый Манифест, его должен прочитать 

каждый землянин. Станет понятнее, почему землян увели в такой прогресс, почему 

навязана народам нынешняя система, такая жизнь, и что надо сделать каждому, чтобы её 

исправить – самым эффективным механизмом на Земле и во Вселенной, НЕ ВОЮЯ, БЕЗ 

ПРИМЕНЕНИЯ СИЛЫ. И начать строить другую жизнь для себя и своих потомков, говорить 

на единственном в мире живом языке – белорусском, на котором говорила белая 

працивилизация, о чём сказано в Послесловии данного Белого Манифеста, интересно, 

открывает глаза на правдивую историю.    



Этот Белый Манифест из Белой Руси своим появлением несёт в мир 

перемены, которые сравнимы со сменой эпох. Он и открывает новую эпоху, 

эпоху нового мировоззрения – в жизни не только мира, а и каждого человека.  

 

I. 

Глобальные позитивные перемены в России, на Земле, 

смена эпох – Веление Вселенной! 

 

Землю захватили темные силы,  
которые плодят зло на планете. 

 Человечество находится в их власти уже много столетий.  
Источник зла – за пределами России.  

Особенно сильно темные силы бушуют сейчас,  
потому что скоро они потерпят крах. 

 
Россиянам надо сплотиться, чтобы одолеть зло.  

Мир на планете воцарится именно благодаря России. 

Старец Маронх, Алтай, Сибирь, 2021 год. 
 

Посмотри, кто нами управляет… 
Собираются эти бездетные, и они руководят всем, принимают решения.  

Нет детей, и их не интересует, что будет завтра.  
Это значит, что у человека не существует внутренней потребности  

в будущем мира, а только в своей власти над ним.  
То есть, кому мы доверили вообще мир, наших детей, внуков!?   

Люди, которые не испытывают вообще никакого чувства к будущему. 
Согласно Торе, человек не имеет права руководить, быть мудрецом,  

если у него нет семьи и детей.  
 

Михаэль Лайтман,  
Основатель и руководитель Международной Академии Каббалы  

и Института исследования Каббалы им. Й. Ашлага, 
 член Всемирного совета мудрецов, 

Кандидат философских наук. 
Родился в г. Витебск, Беларусь.  

 

Россия – это очень сильная земля.  
Я вижу внешние силы, которые с древних времён  

старались разрушить Россию.  
Но её энергия настолько сильна,  

что я не вижу перспектив,  
чтобы Россию смогли разрушить извне.  

Даже если будет много внешнего давления,  
страна не рухнет и не распадётся на части, 

она устоит. 
 

Индийская прорицательница Арчена, 2021 год.  
  

 

Миссия русского народа —  
превращение мировой тьмы в мировой свет! 

Гений тьмы будет разбит!  
Солнечная Победа будет за нами!  

Солнечное человечество возможно,  
солнечному бессмертному человечеству Победой  

проложен путь, и по этому пути  
рано или поздно двинется род людской. 

Будем рассматривать сегодняшний мир  
не глазами сиюминутных схваток,  



а прозорливостью представлений  
о грядущей русской государственной судьбе,  

которая неизбежно завершится русской победой! 
 

Александр Проханов, 
Русский писатель, мыслитель,  публицист,  

Специалист по прогнозированию  
и моделированию Белого Будущего.  

 
 

Заменить господствующий сегодня невежественный материализм, 
заполнить духовную пустоту и преодолеть кризис мышления в науке 

способна лишь новая революционная доктрина, 
которая стала бы осью и стержнем нового развития мира. 

 
А. Кинг, бывший президент Римского клуба. 

 
 

Разве может выродиться и исчезнуть народ, которому принадлежит  
половина всех фундаментальных открытий в науке…  

которому нет равных в культуре, народ-философ, поэт и воин?  
Нет, русские не просто народ, это целостная великая цивилизация. 

 
Ричард Фейнман, американский физик, Нобелевский лауреат.  

 
 

Россия несёт добро,  
чтобы бы вы об этом ни думали.  

Это константа. 
  

Лионел Зинс, финансист, член Группы Ротшильдов, 
бывший пример-министр Бенина, 

  
 

Надо не догонять кого-то,  
а перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда,     

                      и становиться лидерами следующей эпохи.  
У лидеров России, Беларуси, Украины есть шанс  

обеспечить переход своих народов,  
а за ними и остального человечества,  

на новый эволюционный уровень.  
 

Я предлагаю работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, 
 а не на выживание,  

на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, 
а не на догон и, местами, почти перегон, 

 как, например, в атомных электростанциях,  
работать на радикальную смену подходов  

к себе и своей среде обитания,  
выработку нового образа мышления и жизни  

и стать образцом для остального мира. 
 

А. В. Бурьяк, белорусский аналитик, писатель,  
специалист по моделированию будущего. 

 
 

У меня такое ощущение, что судьба России  
(позже сказал и мира) – где–то здесь... 

Я интуитивно чувствую это.  
Не знаю почему, но чувствую... 

 
С. Говорухин, российский кинорежиссёр, писатель, политик. 

Из выступления в Минске, Беларусь, 15 мая 1997 года. 

 

Каковы доминирующие мысли у человека, народа, страны, землян –  
такими Вселенная материализует их жизнь и будущее. 



 
А какие сегодня у людей, в народах, в мире доминирующие мысли? 

 
Чтобы изменить жизнь и будущее, надо всего лишь изменить 

 доминирующие мысли, сформировать и повторять 
новую программу, цель – чем величественнее, тем лучше. 

И Вселенная осуществит – таков главный Закон и Механизм Вселенной.  
И он работает для всех, в зависимости от силы мысли и желания.   

На Земле назван Богом, но с ложным толкованием –   
упования на волю Бога, вместо чёткого формирования своих желаний.  

 
Наибольшей силой обладает коллективное сознание,  
коллективное веление людей, народа, человечества.  

Оно способно сметать правителей, армии, системы, менять эпохи, 
Любую сказку превращать в реальность.  

 
Именно поэтому народ творит историю.  

Но в народ нужно кому-то вбросить формулу веления перемен.  
  
   

Белые мудрецы. 
 

 
Не призрак ходит по Европе и планете, а энергия живая величайшей силы формируется в 

критическую массу на Просторах всей Вселенной для материализации в земной реальности о наступающих 
глобальных переменах на Земле: 

- о смене нынешнего ложного научного мировоззрения, основанного на невежественном, ложном 
принципе первичности материи и вторичности сознания – вульгарном материализме, перевернувшем Веды, 
Знания, с ног на голову, прервавшем связь и со-творение человека с Высшей Вселенной, затормозившем 
прорывное развитие научной мысли и заведшем науку в мировоззренческий тупик, к кризису мышления в 
науке, к духовной пустоте и разложению обществ.   

 
- о раскрытии землянам величайшей исторической тайны – Истины, Истинного Знания, 

Правдивого, а не ложного религиозного и научного трактования, об устройстве Высшей Вселенной, 
Вселенских Законов и постоянном взаимодействии с ними каждого чело-века, независимо от того, знает он 
об этом или нет. Это Правдивое, Истинное Знание, которое знали наши прапредки и которое у них отняли, 
было подмененного материалистической наукой и религиозными догматами о Всемогущем Боге и Чело-
веке–рабе, перевернув изначальное значение слова “раб” (как божественный, божий, взаимодействующий с 
Богом человек, отсюда “ребе” в иудейской религии, в исламе одно из имён Аллаха было “раб”), в нынешнее 
значение, как подневольного человека, полностью зависящего от Бога и уповающего на волю Бога. 
Сокрытие этого Истинного Знания насильной подменой религиями и материализмом парализовало на 
тысячелетия способность, с которой рождается каждый человек, самостоятельно формировать жизнь – 
свою собственную, своей семьи, страны и мира. При взаимодействии этой способности, этого величайшего 
дара, заложенного во всех землянах, и Вселенского Механизма каждый человек, каждый народ, страна, 
земляне управляют, должны управлять, жизнью и будущим, своей судьбой, судьбой своего народа, всего 
земного человечества, направлением развития стран и прогресса земной цивилизации. Да, это так, но 
почему всё пошло и происходит не так в человечестве, и почему, кто виноват, раскрывается ниже.   

Возвращение этой тайны землянам и включение этого Механизма в каждом человеке, народе, 
человечестве сделает землян свободными от всех – пастырей, правителей, богатых, начнёт менять жизнь 
каждого человека, стран, мира к лучшему, без борьбы и применения силы, не воюя, менять неотвратимо, 
чего очень боятся силы зла, спрятавшие этот Механизм от народов в далёкие времена;   

 
- о смене модели развития – уходе от нынешней системы миропорядка, от навязанного 

человечеству тупикового прогресса, разрушающего Природу и Человека, ставшего раковой опухолью для 
Земли и Вселенной, главной движущей силой, главным движущим механизмом которого, а, значит, и 
смыслом существования каждого человека и всего человечества, является посвящение всей жизни с 
детства, всей системы воспитания и образования, только одной цели – погони за обогащением. На уровне 
масс – погоня за рабочими местами и зарплатой от работодателей за умножение им богатств для 
пропитания себя и семьи. На уровне богатых – погоня за прибылями любой ценой и стяжание как можно 
больших богатств. А на уровне небольшой группы самых богатых – на стяжание астрономических богатств 
и власти, с конечной целью захвата всех богатств и власти в мире – глобализм. 

Другой цели, имеющей какой-либо значимый вселенский смысл в жизни отельного человека, 
народов, всей земной цивилизации, в развитии земного человечества и прогресса, нет;  

 
- о превращении Земли в то, ради чего и возникла Разумная Жизнь на ней, ради чего явился 

Человек Разумный на Землю – в город, в цивилизацию Солнца, в человеко-природный, садово-лесо-
парковый земной рай, в котором народы будут жить в Мире, Любви, Счастье, Красоте, Достатке и 



Процветании, в Гармонии с Природой и Вселенной, творить лучших и более совершенных детей, и так с 
каждым новым, более совершенным поколением эволюционно подниматься от Homo Sapiens, Человека 
Разумного, к высшим уровням Красоты и Совершенства, к Homo Deus, Человеку Божественному, и 
формировать земное Богоподобное человечество. Это и есть Божественный Прогресс – восходящая 
эволюция в человечестве, обогащающая Разумную Жизнь во Вселенной. Что и является главным 
Замыслом, Вектором и Целью явления Разумной Жизни на Земле. Любое иное развитие есть деволюция – 
движение вниз, к вырождению и гибели. Что мы и наблюдаем в нынешнем земном прогрессе.      

 
Эти великие перемены несут миру, земному человечеству новую эру – Белую эру, то есть, 

Красивую, Правдивую – на смену нынешней Христианской эры, которая исчерпала себя, 
зацементировав сознание землян ложным, вульгарным материализмом и ложными догматами религий об 
уповании только на Бога, с постоянным чтением молитв, с символами Распятия, смерти и скорби, вместо 
символов Воскресения и Процветания, которые увели от раскрытия в каждом человеке, в каждом народе, в 
земном человечестве способности самим, самостоятельно формировать свою жизнь, жизнь своих стран и 
мира в целом. В результате человечество, земной прогресс увели на разрушительный, тупиковый путь 
развития, который превратил землян в раковую опухоль для Земли и Вселенной.  

  
Сейчас в России, Беларуси, в мире в целом существует вакуум позитивных идей, ноль моделей 

позитивного будущего. А когда у человека и народа появляется позитивная идея, Белая, то есть Красивая, 
идея будущего, их энергии взлетают над системой и вибрируют на материализацию с огромной силой,, 
формируя новую экономику и новый образ жизни, основанный на здравом смысле и справедливости.   

 
Мы даём в этом Белом Манифесте народам, прежде всего молодёжи, Великую Идею 

Будущего, Белую, то есть, Красивую Идею, она захватит умы и сердца людей и рассеет энергии и 
влияние чуждых разрушительных идей, доктрин, протоколов, катехизисов, сценариев. Люди, молодёжь, 
студенты идут на майданы тогда, когда в стране вакуум Великих Идей, продажная, коррупционная власть, 
алчные олигархи, отсутствует гармония и симфония власти, богатых и народа.   

 
Кажется невероятным, сказкой? Разве возможно сломить силу, которая навязала миру такой 

разрушительный прогресс, и исправить его? 
 

 Да, возможно!  
Надо лишь помочь каждому человеку, всем людям, землянам снять повязку, накинутую на их глаза, 

на их сознание материалистической наукой и ложными религиозными догматами, и включить данную им, 
каждому с рождения, Энергию Творения жизни и будущего.  

 
И мы это сделаем – все вместе! Сейчас, после прочтения данного Белого Манифеста, надо 

только дочитать его до конца. Сделаем – даже не выходя из дома. Так же, как герой русской сказки 
Емеля-Дурачок, сидя на печи, получал всё, что хотел, короткой фразой, коротким велением: “По 
моему хотению, по щучьему велению, явись …” и далее говорил своё желание.  

 
Сказка!? 
О, нет. В те далёкие времена, когда народам стали насильно подменять подлинное, Истинное Знание 

о всемогуществе Вселенной и Человека Разумного вульгарным материализмом и ложными религиозными 
догматами об уповании только на Бога, о ничтожности человека и его зависимости от Бога – на всё воля 
Бога, мудрые предки зашифровали в этой русской сказке историческую тайну – Знание о Вселенском  
Механизме, Вселенском Законе Творения жизни и будущего каждым человеком – чёткими словами, 
мыслями, тонкие энергии которых материализуются Вселенной. Но все считают это сказкой. Да ещё и с 
нарицательным символом русского ничегонеделания.  

 
Но, это не сказка! Мы возвращаем всем землянам в данном Белом Манифесте знание об этом 

Вселенском Законе и Механизме – Истину, которую все искали, но никто так и не смог найти и 
объяснить, ни пастыри, ни учёные, ни политики, ни богатые. И на детских площадках надо ставить не 
фигуры зверей, мы растим не зверей, а Творцов Жизни и Будущего для себя, своей страны и всего мира. 
На детских площадках надо ставить скульптуры Емели, чтобы все с детства знали, что мы, каждый человек, 
изначально рождены не ползать, а летать, и былью делать сказку! И быть свободными от всех – от 
пастырей, правителей, богатых. Ибо сказано не зря в самой массовой книге в мире – Библии: “И познаете 
истину, и истина сделает вас свободными”. От Иоанна 8:32. 

 
Мы рождены Свободными Творцами Жизни и Будущего –  

в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Достатке и Процветании –  
в Гармонии с Природой и для помощи Вселенной! 

И не в системе зла, которая давно навязана землянам.  
 
 

 



II. 

В чём главная причина  

всех проблем и зол в земном человечестве.  

 
 

Испокон веков возник вопрос, но народы о нём не задумываются, а в чём Высший Замысел явления 
Разумной Жизни на Земле. Для чего рождается каждый человек? Разве для того, чтобы всё свое 
воспитание, обучение, всю жизнь посвящать только одной цели: погоне за деньгами, прибылью и 
богатствами, потреблять дары Земли – пищу, воду, воздух, и после себя оставить только мусор. Еще хуже, 
если мусор человеческий – в ущербном потомстве. Примеры – Гитлер, убийцы насильники, педофилы, 
сатанисты, кровопийцы крови детей, поджигатели войн и другие нелюди.  

 

Должен же быть какой-то высший Замысел Разумной Жизни на Земле. Каждый входящий в эту 
жизнь человек должен ведь сделать что-то для Вселенной, а не только прожить жизнь для себя и 
посвятить её погоне только за деньгами, прибылью и богатствами, потребить дары Природы – 
пищу, воду, воздух, и оставить после себя лишь мусор на Земле и во Вселенной.  

А иначе смысла в развитии Разумной Жизни на Земле нет.  

 
Испокон веков социалисты-утописты стремились к справедливому миру на Земле, к Городу Солнца, к 

земному раю. Но вместо рая на земле построен ад, который уничтожает Природу, загрязняя воду и всю 
окружающую среду, разрушает и самого человека. Разве человек рождается для того, чтобы жить в таком 
аду, а не в земном раю? 

 
Почему так плохо устроен мир, разделены народы и страны языками, вместо одного языка, как было 

изначально с рождением этой цивилизации, в добиблейские и библейские времена, разделены 
национальностями, религиями, границами? Почему страны тратят громадные средства на вооружения, 
воюют друг с другом? Почему так много в мире войн, кто и для чего их затевает? Кто и почему направил 
земной прогресс на путь разрушительного для Природы и самого Человека прогресса, в котором главной 
и единственной целью жизни, с самого детства, всего процесса воспитания и образования, 
является только погоня за деньгами, богатствами и сверхбогатствами.  

 
Всё, другой цели, какого-либо великого вселенского смысла в жизни человека, народов, стран, 

всей земной цивилизации, в развитии земного прогресса нет. 
 
Кто направил земную цивилизацию в такой разрушительный для Человека, Природы и Вселенной 

прогресс? 
Кто виноват? 
И что делать надо?  
 
Французский певец Жильбер Беко говорил, что кто-то там Свыше не так устроил мир, что в нем так 

много несовершенств.   
 
А разве Свыше?  
Разве не на Земле! 
Так, кто виноват?  
И что надо делать?  
 
Классики марксизма-ленинизма увели человечество, сознательно, или в силу своего ложного 

материалистического мировоззрения, от истинного противоречия в мире на уровень противоречий 
между трудом и капиталом, между трудящимися и капиталистами, которые в погоне за прибылями 
эксплуатируют землян, развязывают всё новые и новые войны за территории, рынки сырья и сбыта 
товаров.  

Да, во времена дикого капитализма это противоречие было очень сильным. Но в последнее столетие 
капиталисты неплохо уживаются с трудовым народом, не допуская социальных потрясений. И это 
противоречие смягчилось, в некоторых странах до минимума, в силу социализации государственных 
устройств и политики. Капиталисты также понимают, что надо делиться, что их рабочие и служащие, 
создающие для них богатства, должны жить достойно, что манифестации, перевороты, революции, войны 
разрушают бизнес, лучше жить в гармонии с народом, торговать, сотрудничать,  развивать бизнес, чем 
враждовать и воевать.  

 
Во времена существования Советского Союза главным противоречием считали противоречие между 

капитализмом и социализмом, а СССР называли центром мирового зла. Но Советского Союза нет, а мир не 
стал лучше, наоборот, сила зла получила беспрецедентный разгул.  

 



Так, кто в этом виноват? В чем главное противоречие современного мира, и кто конкретно является 
источником зла в странах, в мире в целом, не даёт, если не обустроить райскую жизнь на Земле, то, хотя 
бы, обеспечить стабильный мир и справедливость?  

 
И что надо делать?  
 

III. 

В чем главное противоречие современного мира? 

Где корень силы мирового зла? 

 

 
Мир исчезнет не от того, что много людей,  

а от того, что много нелюдей. 
 

Еврейская пословица. 
 

Мир погубит не атом и не рак, а жадный дурак. 
 

Сергей Капица.  
 

К сожалению, это верно, что евреи виноваты  
во всех проблемах мира и в своих собственных… 

Обострение между нами и всем миром будет возрастать.  
 

На самом деле, в евреях находится зло.  
Только это зло надо исправить,  

тогда исправится мир.  
А, не исправляя евреев, мир не исправишь…  

Если зло находится в евреях,  
а оно находится в них именно…  

если евреи его не исправят,  
весь мир будет страдать.  

Если его исправят, весь мир будет наслаждаться  
вечной совершенной жизнью.  

Задачей народов мира является  
взять евреев и привести их к работе (исправлению)….  

 
Что же мы видим среди евреев….  

Они становятся нацистами…  
Они считают себя особыми, особая раса,  

никому ничего не должная, и так далее.  
Не хотят слышать о своей обязанности  

относительно всех народов.  
Это и есть возвышение себя над другими,  

свойственное нацизму… 
 

Бари  во введении в книгу Зор прямым текстом сказал,  
что все проблемы, все страдания мира – только из-за  евреев.  

 
Следующее истребление евреев может начаться в Америке.  

Причем намного глубже и мощнее, чем в Германии…  
Времени не осталось.  

  
Михаэль Лайтман,  

Основатель и руководитель Международной Академии Каббалы  
и Института исследования Каббалы им. Й. Ашлага, 

 член Всемирного совета мудрецов, 
Кандидат философских наук. 

Родился в г. Витебск, Беларусь.  
 
 

 Михаэль Лайтман, белорус, хотя и еврей, знает, что говорит. Он – член Всемирного совета 
мудрецов, которые вырабатывают стратегии, планы, доктрины для Синайского клана-Последнего 



Карфагена. Вселенский смысл слов “мудры” и “мудрец” означает постоянное совершенствование себя в 
духовном росте, достижение гармонии себя и мира, совершенствование человека и мира. Люди, которые 
ставят цель уничтожения нееврейских цивилизаций и достижения господства над миром мудрецами 
зваться не могут. Им нужно другое название, обратное понятию мудрецов. Но слова, приведённые в 
эпиграфе выше, показывают, что белорус М. Лайтман является Мудрецом.  

 
Мирового совета мудрецов у остального мира нет. Некому разрабатывать краткие кодексы и образы 

Красивого будущего. Поэтому человечество и развивается по скрижалям, протоколам, доктринам, 
катехизисам Синайского клана-Последнего Карфагена.  

Но народы просыпаются. В Казахстане создан Совет Мудрецов для Азии! Мудро! Оставили 
возможность развить его в Евразийский Совет Мудрецов!  

На ближайшем заседании Евразийского форума должен быть поставлен вопрос о создании 
Евразийского Совета Мудрецов Быть может, назвать его Советом Белых, то есть, позитивных, правдивых 
Мудрецов, в отличие от Всемирного совета мудрецов, который разрабатывает стратегии, планы, сценарии 
для Синайского клана-Последнего Карфагена в его геополитических планах уничтожения человечества и 
покорения мира.  

Задачей Евразийского Совета Белых Мудрецов будет, прежде всего, выработка лозунгов-велений 
для евразийской цивилизации, формирование контуров будущего мироустройства, высказывание своего 
мнения по важнейшим вопросам жизни своих стран и мира в целом, патронаж над важнейшей сферой, от 
которой зависит будущее – воспитания и  образования детей, которые должны быть основаны на самых 
совершенных педагогических методиках и системах.    

 

И вот, в мир вышли Белые Мудрецы из Белой Руси с данным Белым Манифестом, 

несущим землянам новое мировоззрение, новую модель развития, новый образ 

будущего, открывающим новую эру на замену исчерпавшей себя Христианской эры – 

Белую эру, то есть Красивую, Правдивую эру.  

Все мыслящие здраво люди мира, присоединяйтесь к Вселенскому Клубу Белых 

Мудрецов – любыми позитивным Деланием, даже распространением этого Белого 

Манифеста!   

 
С М. Лайтманом, хотя он и белорусский еврей, мы не совсем согласны. Многие из нас росли, учились 

в школе с еврейскими детьми, играли с ними, дрались и мирились, обзывали друг друга словом «жид», а 
всех жадных словом «жидяра». То же самое было и в ранней юности. И вряд ли кто сохранил плохие 
воспоминания о тех совместных детских и юношеских годах. Об этом хорошо знает Михаэль Лайтман, 
выросший в Беларуси, из которой вышли первый президент Израиля Хаим Вейцман, а также Менахем 
Бегин, Голда Меир, Шимон Перес и многие другие лидеры Израиля.  

Проблемы начинаются позже, по мере взросления, когда каждый еврей должен состоять в местной 
еврейской общине, платить взносы, и… полностью подчиняться ей, выполнять поручения, собирать и 
сообщать информацию. А за невыполнение – самое суровое наказание, вплоть до смерти. По этой причине 
Моссад и является самой осведомлённой разведкой в мире, ей не надо посылать агентов и резидентов, они 
уже есть во всех странах. Для устрашения и подчинения евреев общине используется и организация 
погромов.  

Еврейские общины, по словам самих евреев, являются самыми тоталитарными 
организациями в мире.   

Поэтому не все евреи, сами по себе, без подчинения общине и их центру, являются источником  зла. 
  

Еврейские общины и тот центр, который ими управляет, – 
и есть главный источник зла на Земле и в странах. 

Все объяснения о том, что зло должно присутствовать  
для равновесия с Добром – обман, ложь.  

Зло – это аномалия на Земле и во Вселенной.  
Порождают зло люди, отклонившиеся от  

Божественного Прогресса, уведшие человечество  
на тупиковый путь развития, в котором главной целью, 

главным движущим механизмом является посвящение всей 
жизни, воспитания, образования погоне за деньгами, 

 и поставившие целью  
достижение глобального  господства на Земле,  

овладения всеми богатствами мира – 
крайняя степень людей числа зверя в человечестве, 

о котором сказано в Библии, без разъяснений.    
Именно эта сила и является  

раковой опухолью для Земли и Вселенной.    
 



Не будь этого центра и еврейских общин, евреи освободились бы от их узды, народы и страны 
быстро договорились бы, как жить друг с другом, в том числе с евреями. Ибо мир, материальный достаток, 
процветание и есть то счастье, к которому стремятся все народы испокон веков, евреи также.  

 
Так, что это за центр? Ведь это не США, которых считают виновником всех бед в мире. 
 
Ответ на этот вопрос давно зашифрован в библейских словах о человеческом числе зверя 666. Это 

– люди в человеческом обличье со звериной сущностью внутри, нелюди. Откуда берутся такие люди, 
рассмотрим чуть позже. Здесь лишь скажем, что происходят они из порочных зачатий – по расчёту, нередко 
от близких родственников, в ходе обычного секса, без Любви – то есть, в энергиях и вибрациях зверева 
уровня, отсюда и “число зверя”, часто они не имеют детей, продолжают свой род различными 
отработанными способами.   

В отличие от зачатий в Любви – Энергию, которой называют Божественной Энергией, высшей 
Животворящей силой во Вселенной, Богом. То есть, зачатия по Божественному образу, по подобию и 
образу Бога, осознанно, желанно, и посвящение детей Богу.  

 

Самыми совершенными рождаются дети, зачатые в обоюдной Любви родителей, 
осознанно и желанно, не неожиданно, случайно, нередко нежеланно, в ходе обычного секса, с 
мыслями, направленными ниже пояса, к физическому, похотному сексу, а с мыслями Вверх, к 
зачатию в осознанном со-творении новой жизни, посвящаемой Богу. Всё, что со-творяется в 
Любви и посвящается Богу, – Совершенно. А что нет – имеет различной степени 
несовершенства. В человеках – от проблем здоровья и физиологических отклонений до 
физических и психических дефектов. Великие итальянские мастера Страдивари и Гварнери 
творили свои скрипки с Любовью и посвящали их Богу, поэтому они и являются 
непревзойдёнными до сих пор.  

А как сегодня зачинаются дети? Кто-нибудь творит их осознанно и желанно, и посвящает 
Богу!?  

А ведь это главное, чему должны учить детей в семье и школе.  
И куда, в каком направлении развивается человечество? Эволюционно Вверх? Или в 

деволюции, вниз, к линии, отделяющей человека от зверя? Ссылки на гениальных 
математиков, физиков и других учёных, художников, композиторов, ясновидящих не дают 
оправдания. Вселенной нужны не отдельные гении, а движители восходящей эволюции в 
человечестве, в ходе которой все чело-веки постепенно обретут гениальность во всех сферах, 
поднимутся к уровням Богоподобного человечества. Гениальность и гениальные открытия на 
данном этапе развития человечества зачастую происходит из каких-то сбоев в результате 
неправедных зачатий, иногда каких-то травм. Или сильной и продолжительной концентрации на 
какой-то мысли, проблеме. Эти научные открытия и технологии преждевременны. Нравственно 
человечество находится на низком уровне, и они поэтому используются, в основном, для 
создания нового оружия, промышленных нужд с целью увеличения прибыли. Они разрушают 
Природу и самого Человека Разумного, могут погубить нынешнюю цивилизацию. Что уже было 
не раз на Земле.  

Увы, при взрывном развитии науки и технологий вверх, человечество движется в 
обратном направлении. 

Мы все вместе вернём землян на путь восходящей эволюции в соответствии с 

Высшим Замыслом и Вектором развития Разумной Жизни на Земле и во 

Вселенной. Процесс не быстрый, но Во Вселенной миг, что на Земле века. 

Нынешняя цивилизация должна выжить и подняться к уровням Богоподобного 

человечества, превратить планету в земной рай, в котором народы будут жить в 

Счастье, Любви, Красоте, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и 

Вселенной. И так обогащать своей энергией Разумную Жизнь во Вселенной.      

 
В добиблейские и библейские времена народы новой цивилизации, белокожей расы, в отличие от 

цветных народов, оставшихся от предыдущей, погибшей цивилизации, знали Истину – Вселенский Закон 
Материализации тончайших энергий человеческой мысли, слова, и владели Вселенским Механизмом 
творения жизни и будущего каждым человеком. Знали, что человек не раб, полностью зависимый от Бога, 
пастырей, правителей, а свободный Творец своей жизни и будущего сам. В нём изначально, от рождения 
заложен Вселенский Механизм управления событиями и Пространством – в каждом человеке, наделённом 
сознанием, где бы, в какой семье он ни жил, к какой бы расе ни принадлежал. Этот Закон и Механизм, 
знание о котором отобрали у землян и заменили религиями, зашифрован в Библейском речении: В начале 
было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог... И Слово стало плотию. (От Иоанна, 1:1; 
1:14).  

Все знают эти слова, но никто не мог и не может до сих пор дать толкование – ни пастыри, ни 
учёные, ни философы. Между тем, в этом речении о Слове-Боге заключена главная тайна – Знание о 
Механизме Вселенной, которым владеет каждый человек от рождения.   

Эта тайна и возвращается землянам ниже в этом Белом Манифесте.  



  
В стане людей числа зверя 666 возник замкнутый тайный клан, из племён старой цивилизации, 

живших в Древнем Египте, который решил перенять это знание у жрецов белого населения, 
мигрировавшего из северных территорий от наступавшего ледника в южные края и основавших 
высокоразвитые цивилизации посреди диких племён – Шумерскую, Хеттскую, Палестинскую, 
Древнеегипетскую, Североафриканскую, Римскую, Византийскую, Древнегреческую, Восточно-азиатские и 
другие.  

А переняв, использовать Вселенский Механизм для воспитания нового народа с целью 
покорения и захвата всего мира.  

 
Как перенять? 
Существует легенда о мальчике арамейского племени, Моисее, которого подбросили жене фараона, 

не имевшей детей, он вырос в семье фараона и познал Вселенский Закон и Механизмом творения жизни и 
будущего каждым человеком.  

А как использовать? 
Организовали исход из Египта арамейских и других семитских племён, пастухов, скотоводов, рабов, 

выводили всех, кто захотел уйти, в Синайскую пустыню, по которой Моисей водил их свыше 40 лет, 
вкладывая в умы с детства, с чистого листа, новое знание. Уходило старшее поколение с рабской 
психологией, и из рабов вырастал новый народ, с новым сознанием как управлять жизнью.  

 
Существует версия, что Моисею не дали влить в новый народ полностью знание о Механизме 

Вселенной, он из пустыни не вышел. Вытравив по капле из людей психологию рабов с помощью Моисея, в 
новый народ внедрили не Знание о Механизме и Законе Вселенной творения жизни и управления 
событиями, Пространством, будущим, а доктрину покорения и захвата мира, известную как Скрижали 
Моисея – каменные таблички с написанным текстом.  

Подумаем вместе, а почему могли не передать новому народу полностью знание Механизма 
Вселенной о том, что каждый  человек творец своей жизни и способен управлять событиями и 
будущим?   

Ответим позже – вместе.   
 
Доктрина овладения миром, так называемые, Скрижали Моисея, внедрённые в новый народ в 

Синайской пустыне, помещены в Библии, без всякого шифра, прямым текстом доктрины:  
 
 - “Итак, Израиль, слушай постановления и законы, которые я [сегодня] научаю вас исполнять, 

дабы вы были живы [и размножились], и пошли и наследовали ту землю, которую Господь, Бог отцов 
ваших, дает вам [в наследие]“. Втор 5:33, Втор 8:1. 

 - “Не отдавай в рост брату твоему ни серебра, ни хлеба, ни чего-либо другого, что [можно] 

отдавать в рост“. Втор:23:19. 

 - “Иноземцу отдавай в рост, а брату твоему не отдавай в рост, чтобы Господь Бог твой 
благословил тебя во всем, что делается руками твоими, на земле, в которую ты идешь, чтобы овладеть 
ею“. Втор:23:19. 

 - “Тогда сыновья иноземцев будут строить стены твои, и цари их – служить тебе“. Пс 29:6. 
 - “И будут всегда отверсты врата твои, не будут затворяться ни днем, ни ночью, чтобы 

приносимо было к тебе достояние народов и приводимы были цари их“. Исаия 60:10. 
 - “Ибо народ и царства, которые не захотят служить тебе, – погибнут, и такие народы 

совершенно истребятся“. Иер 12:17. 
 - “Вот, я научил вас постановлениям и законам, как повелел мне Господь, Бог мой, дабы вы так 

поступали в той земле, в которую вы вступаете, чтоб овладеть ею“. Втор 12:32. 
 
Таким образом, в пустыню увели народ с одним сознанием, кочевников с рабской психологией, а 

вывели с другим сознанием, с внедрённой в него с детства, с чистого листа программой завоевания 
народов, покорения всего мира – доктрина достижения глобального господства.  

Этот же метод использовался Синайским кланом-Последним Карфагеном и в Украине. Захватившая 
власть в независимой Украине с 1991 года пятая колонна с еврейской общиной и еврейскими банкирами 
взяла курс на возрождение нацизма, бандеровщины, воспитание украинцев с детства в антирусском духе. И 
за 20-30 лет выросло поколение, крайне враждебное русским, России. Что и привело к событиям 2022 года.   

 
Библия, в которой размещена отрытым текстом Синайская Доктрина завоевания евреями мира и 

многие другие тексты потрясающей откровенности, называется Святым Писанием, и уже тысячелетия 
вменяется народам как главная книга христианской религии… Поэтому на её переиздания тратятся 
огромные деньги и она лежит повсюду.   

 После пустыни тайный клан увёл новый народ в процветавшую тогда Палестину, завоевал её, и с тех 
времён начал свой исторический курс на расселение нового народа по планете и захват всего мира и всех 
мировых богатств.   

А народы белокожей цивилизации стали лишать знания Механизма и Закона Вселенной о том, 
что каждый  человек – творец своей жизни и способен управлять событиями, будущим, не завися ни 
от кого. Постепенно подменили религиями, навязанными мечом, стрелами и кровью, ибо ни один 

http://www.bible-center.ru/ru/bibletext/synnew_ru/de/5:33
http://www.bible-center.ru/ru/bibletext/synnew_ru/de/8:1
http://horoshoe.info/bible/1/DEU/23/19#v19
http://horoshoe.info/bible/1/DEU/23/19#v19
http://www.bible-center.ru/ru/bibletext/synnew_ru/ps/29:6
http://www.bible-center.ru/ru/bibletext/synnew_ru/jer/12:17
http://www.bible-center.ru/ru/bibletext/synnew_ru/de/12:32


народ добровольно не отказывается от своих Богов, религиями с ложными догматами о человеке-
рабе Божием, о его ничтожности, уповании только на волю Бога, с убийственным наставлением не 
задумываться о завтра, на всё воля Бога, и ложным материалистическим принципом в науке.  

Так миру был навязан прогресс, основанный на погоне за деньгами, богатствами и сверхбогатствами 
в качестве главного принципа развития земного человечества, целью которого, как записано в Скрижалях, 
является захват Синайским кланом богатств и власти во всём мире – глобализм. 

Нельзя не высказать восхищения гением клана, замыслившего и осуществившего такой грандиозный 
план овладения миром. Это – пример того, как небольшой группка людей, в данном случае нелюдей, 
овладев главной Тайной Вселенной и лишив народы знания её путём подмены религиями и 
материалистической наукой, сломала эволюционную программу в человечестве и направила землян в 
прогресс ради своего обогащения, в деградацию и вырождение Человека Разумного, и стремится держать в 
своих щупальцах весь мир.  

 
Народы, земляне, не обязательно политики и лидеры, в ком есть хоть доля Божьей искры, вы 

так же, как и Синайский клан, способны с любого момента, с сегодняшнего дня, вызвать самые 
смелые перемены в своей жизни, в жизни своих нардов, стран и мира в целом, используя Главный 
закон и Механизм Вселенной, перехваченный нелюдями и сделанный величайшей исторической 
тайной, которая раскрывается в данном Белом Манифесте.  

  
Народы, человечество гневно выступают против глобалистов, разоблачают, осуждают, 

негодуют, критикуют, но это не веления смерти силы зла. Это лишь усиливает того, кого 
разоблачают, обличают, критикуют. Представим, что бы произошло, если бы кубинцы, вместо 
чётких и сильных велений “Cuba – si! Yankee – no!”, “Patria or Muerte!”, стали бы осуждать, клеймить 
США. Или, если бы японцы в 1944 году, вместо веления “смерти американскому флоту!”, стали бы 
гневно осуждать флот, США.  

Колониальные народы на протяжении веков осуждали колониализм, но ничего не менялось. 
Пока не появился из Советского Союза лозунг: Свободу колониальным народам!, Долой 
колониализм!, Смерть колониализму! И колониализм пал.  

Правильный выбор лозунга, девиза, веления, кодекса, доктрины имеет ключевое значение. 
Народы, лишенные знания Механизма Вселенной, не имея своего кодекса, своей доктрины, модели 
построения иного мира, не знают, что противопоставить, как победить этот замкнутый Синайский 
клан и повернуть земной прогресс с пути деволюции и деградации на путь восходящего развития в 
Гармонии с Природой и Вселенной.   

 
Замкнутый клан называют по-разному – Синайский клан, мировые ростовщики, мировой клан 

финансистов, мировая финансовая элита, фининтерн, мировое правительство, еврейское политбюро, 
еврейский интернационал, глобалисты, глубинное государство в США и западных странах с ЦРУ и 
Моссадом, главные русофобы мира, мировой центр зла, матрица, жидо-масоны, легион, рептилоиды, 
иллюминаты, гегемон, глобальный магистрат, глобальный планировщик, раковая опухоль человечества, 
новое жречество, Последний Карфаген, сионисты, сами они называют себя Сионскими, Еврейскими 
Мудрецами. Состоят из евреев-банкиров узкого замкнутого круга, держащихся в тени и управляющих 
миром. Замкнутость поддерживается на протяжении тысячелетий. Главная причина нахождения в тени – 
опасения возможного гнева народов. С помощью схваченных и финансируемых СМИ отводят от 
себя критику и гнев в мире на США, Россию, теперь и на Китай.    

 
Мы их будем называть Синайским кланом, Сионистским, Сионским кланом, Гегемоном, 

Последним Карфагеном – как тайной мировой силой, тайным мировым правительством, 
включающим в себя клан мировых банкиров, с мозговыми центрами в Моссад, ЦРУ, спецслужбах 
Британии и других стран, с известными и неизвестными финансистами, экономистами, экспертами, 
аналитиками, политологами, вырабатывающими программные стратегии, доктрины, катехизисы, 
протоколы не на пятилетия или десятилетия, а на столетия и тысячелетия, чем они и сильны, с 
еврейскими общинами во всех странах, с созданными ими НАТО и другими силовыми 
группировками, экономическими, финансовыми, политическими, экологическими союзами и 
организациями, с продвигаемыми на высшие государственные посты и во все сферы власти в 
странах себе подобными агентами влияния, так называемой пятой колонной с еврейскими 
общинами, со своими и захваченными по всему миру средствами информации, направившей 
развитие мира в нынешний, тупиковый, разрушительный прогресс, главной  целю которого 
является посвящение всей жизни погоне за деньгами и богатствами, управляющей сознанием 
землян в стремлении, со времён выхода из Синайской пустыни, к захвату власти и богатства на 
всей планете и установлению глобального господства – глобализм.  

Сионистским, Сионским кланом его стали называть после выхода в 1896 году книги 
австрийского журналиста Т. Герцля “Еврейское государство” с идеей создания государства для 
евреев, а в следующем 1897 году состоялся первый Сионистский конгресс, на котором было 
принято решение о создании еврейского государства под звездой Сиона. В качестве территории в 
мир вбросили названия Кении и других государств. На самом деле, целью стала самая большая и 
богатая страна – Россия. Её стали ослаблять втянув царя-растяпу Николая II в войну с Японией, 
потом в Первую мировую войну. В стране начались инспирироваться майданные революционные  



выступления. Сионские банкиры проплатили Ленина, который ездил из Европы на встречу с ними в 
Ню-Йорк, потом послали его поездом из Германии с 300 бандитами из еврейских кварталов 
европейских городов в Россию. В помощь ему послали на корабле из США Троцкого с 300 
бандитами из еврейских кварталов Бруклина. Вот этим два лидера с еврейскими бандитами и 
организовали красную революцию в 1917 году. Еврейские бандиты – пятая колонна вместе с 
еврейскими общинами, пронизали всю власть, прежде всего армию, органы ВЧК и другие, 
запустили уничтожение русского, словенского/славянского народа красным террором против 
интеллигенции и голодоморами против сельского населения, хлеборобов – русских, белорусов, 
украинцев, казахов.  

 Казалось, Россия пала. Но пришёл И. Сталин и спас страну, почистив аппарат от пятой 
колонны, путём судов, не репрессий, благодаря чему страна поднялась из послереволюционной 
разрухи, усугублённой Гражданской войной, выиграла войну против Гитлеровской венной машины, 
также насланной против неё Сионским кланом, и обеспечила прорывное развитие, которое привело 
к выходу первыми в космос. За что Сионский клан-Последний Карфаген и оклеветал Сталина.      

 
Штаб-квартира Синайского клана-Последнего Карфагена находится в США, куда они переместились  

накануне Второй мировой войны, с масонскими и финансовыми центрами в Британии и Нидерландах. С 
разрушением СССР в 1991 году был взят курс на создание нового Израиля в Крыму и в украинском 
Причерноморье для перемещения туда евреев из Израиля, США, Европы, с планами расширения 
жизненного пространства на весь Черноморско-Средиземноморский бассейн, и на перемещение штаб-
квартиры из США в Россию, в Крым, с созданием финансового центра в Швейцарии, нового Уолл-стрита, с 
хранилищем золота и убежищем в Альпах под Адронным коллайдером, на случай потопов и других 
катастроф. По сути, это план создания Нового Карфагена.  

США стали опасными в связи с ростом чернокожего и цветного населения, опасностью возможного 
извержения Йеллоустоунского вулкана и затопления при таянии льдов Арктики. А Израиль на Ближнем 
Востоке в пустыне, в малом жизненном пространстве, в пустыне, в арабском окружении требует ежегодной 
дотации в 7 млрд. долларов. Синайский клан-Последний Карфаген, похоже, давно понял, что выбор 
пустынной земли Палестины в качестве земли обетованной было исторической ошибкой Еврейских 
мудрецов!?   

 
Синайский клан людей числа зверя создал тайные ложи и с их помощью пронизал структуры власти 

всех главных стран мира, приводит к власти себе подобных лидеров при помощи манипуляций с “тайным” 
голосованием, открытых выборов боятся, превратил США в мирового жандарма, создал НАТО и другие 
военные структуры, экономические союзы и финансовые структуры, вывел центральные банки стран под 
свою юрисдикцию, захватил телевидение и другие средства массовой информации и с помощью всех этих 
механизмов, всей этой системы держит под контролем западные страны и управляет ими и миром.  

 

Все в мире, в том числе Китай, Индия, критикуют и осуждают США, называют 

мировым жандармом. Некоторые эксперты призывают в ответ на расширение НАТО на 

Восток расположить российские военные базы вблизи США. На самом деле, США сами 

захвачены силой мирового зла, которая превратила американскую государственную, 

военную, политическую и дипломатическую машину вместе с НАТО и Израилем в 

инструмент подчинения западных стран своим целям борьбы с СССР/Россией и 

проведения глобалистского курса на захват всего мира. По сути, США и страны Европы, 

НАТО – это страны прокси, инструменты для Синайского клана в его глобалистском 

курсе.  

 

         Есть несколько вариантов геостратегии России, Китая, Индии по отношению к 

США и Европе, Японии.  

         - Либо помогать им всем освободиться от узды Синайского клана и развивать 

сотрудничество с  ними. Скорейший путь – это коллективное веления падения силы 

мирового зла.  

          - Либо помогать национальной элите США освободиться от узд Синайского Клана, 

и топить элиты главных страны Европы, донося до их народов Истину.  

          - Либо топить их всех, ориентируясь на будущее мира за Евразийским 

пространством. 

         Элиты западноевропейских стран исторически вели войны против России, они 

генетически враждебны к России, и никогда не избавятся от этого полностью. С США и 

Канадой у России не было войн, кроме интервенции в Архангельске после 1917 года, и 

было немало периодов сотрудничества. Также следует иметь в виду, что США и Европа, 

западная цивилизация в том виде, как есть, в долгосрочной перспективе обречены. 



Эпоха западного культурного влияния, западных ценностей в мире заканчивается. 

Будущее мира – за Евро-Азией, туда и надо России направлять взоры. Придёт время и 

Европа, и Америка сами притянутся к России, в Евразийское пространство. Но, в любом 

случае, сокрушение силы мирового зла – Синайского клана-Последнего Карфагена, а 

этого быстрее всего достичь коллективным велением, приведёт к радикальным 

изменениям на шахматной доске будущего мира. 

   

Небольшая кучка нелюдей числа зверя загребает угли из костра чужими руками, 

оставаясь в тени и отводя от себя критику, направляя её на США и Россию. И делают 

всё, чтобы помешать сближению и сотрудничеству США, Европы, Японии с Россией, не 

допустить их к совместной разработке богатств Сибири, в надежде заполучить их себе. 

Поэтому, в любом случае, надо помогать США, Японии, всем западным странам 

освободиться от оков Последнего Карфагена. 

А, главное, не допустить его перемещения из США в Россию, Украину, Европу. Что 

привело бы к серьёзным геополитическим переменам в мире – разрушению США, 

Канады, Западной Европы, в надежде захватит Россию, Китай, Индию и вес мир.     

 

Члены тайного Синайского клана-Последнего Карфагена – люди крайних 

негативных, сатанинских, каннибалистских энергий, доходящие до питья человеческой 

крови, крови испуганных детей, в основном словенских/славянских, ежегодно только в 

России пропадают десятки тысяч детей, такую кровь добавляют в пасхальную мацу. 

Этот сатанинский ритуал был изначально внедрён в христианство в форме причастия – 

символизирующего питьё христовой крови, и просфоры – символ поедания тела 

христова.  

Эти нелюди не выносят позитивных энергий, запитываются негативной энергией 

других, всех народов. Не зря существует тибетская мудрость: Если бы весь мир 

возрадовался бы хоть на одну минуту, все силы зла пали бы.  

Правдивая мудрость!  

На бытовом уровне – это люди, стремящиеся вывести других из равновесия, чтобы 

их раздражительной, гневной энергией пополнить свою.  

На уровне государств – поддержание в народах низкочастотных, негативных 

энергий с помощью средств массовой информации, телевидения, разрушительного 

искусства, театров, живописи, развращение, растление и опущение в низкие энергии 

молодёжи, поощрение и разжигание национальной розни и вражды – в России между 

мусульманами и христианами, между кавказцами, татарами и русскими, чего не вполне 

осознают российские мусульмане, татары и кавказцы; создание национальных 

центров, столкновение элит и т. д.  

В международном плане – непрекращающееся затевание войн, конфликтов с 

пролитием крови, как можно больше и дольше.  

Сценарии  любых крупных массовых протестных выступлений предусматривают 

организацию ритуального убийства для пролития крови, что разжигает энергию ярости 

толпы и способствует перерастанию протеста в перевороты, революции. 

То есть, это всего лишь примерно, 50 финансовых домов, олигархов, крайней 

степени зверева числа, отъявленные сатанисты – пьющие человеческую кровь, 

насыщенную энергиями страха, испуга, боли детскую кровь, не терпящие позитивных 

энергий, испытывающие комфортную жизнь в энергиях проливающейся крови, 

насильственных смертей, чем более массовых, тем лучше – в войнах, конфликтах, 

энергиями страхов, страданий, скорби человеческих масс, и т. д. 

Небольшая группка нелюдей – и управляет всем миром!?  

Потому что они знают главный Закон и Механизм Вселенной материализации 

энергий человеческих сознаний – мыслей, слов, речи, состояний, который скрыли от 

народов, и управляют сознанием всего мира, всего человечества.  

Теперь знание о этом Законе и Механизме Вселенной возвращается к землянам. 

И им для победы над тёмной силой сатанистов надо завибрировать, как это сделали 

японцы, колониальные народы, в велении падения глобалистской силы: 



Поэтому стратегически важно в военной операции в Украине и после неё не 

допустить создания нового Израиля в Причерноморье с Крымом и перемещения 

Синайского клана-Последнего Карфагена из США в Россию, Украину, Европу. Что 

привело бы к серьёзным геополитическим переменам в мире – разрушению США, 

Канады, Западной Европы, в надежде захватить Россию, Китай, Индию и весь мир.     

Поэтому стратегически важно в военной операции в Украине и после неё не 

допустить создания нового Израиля в Причерноморье с Крымом и перемещения 

Синайского клана-Последнего Карфагена из США в Россию, Украину, Европу. Что 

привело бы к серьёзным геополитическим переменам в мире – разрушению США, 

Канады, Западной Европы, в надежде захватить Россию, Китай, Индию и весь мир.     

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 
Главная сила тайного клана – банки, золото. финансы: захваченные под свой контроль Центральный 

банк США – Федеральная резервная система (ФРС) США с ее золотым запасом, (большая его часть 
должна принадлежать России, ФРC создавалась на деньги, выделенные царём Николаем II), и банки 
большинства стран мира, в том числе и России, благодаря чему они печатают неограниченное количество 
денег, оплачивая все авантюры в мире, терроризм, покупая продажных политиков, и осуществляют 
планомерную инфляцию финансовых средств по всему миру, так сокращая богатства других стран и 
умножая свои.  

Задумайтесь, центральный банк США, с самым большим в мире золотым запасом, с печатным 
станком денег, не принадлежит США. Им завладел Синайский клан, который кредитует США деньгами, 
которые печатает на станке, который должен принадлежать государству, но не принадлежит. И деньгами 
США затягивает страну всё туже в долговую петлю. Любые попытки проверить золотой запас США в 
хранилище Форт Нокс, там ли оно – не дают результата… Центробанки всех западных стран, и России, с их 
золотыми запасами, не принадлежат им, они принадлежат Синайскому клану. Центробанк России только за 
последние 20 лет вывел из страны триллионные суммы денег, покупает за российские деньги золото и 
вывозит его в банки Последнего Карфагена… Невероятно, всё равно, что в семью пришёл кто-то и стал 
распоряжаться семейными финансами. И все страны молчат. Мир цепко схвачен щупальцами Синайского 
клана.    

В их руках и под их контролем находятся все банки мира, в том числе и швейцарские, которые они 
вскрыли, сломали вековой принцип тайны вкладов. Они поощряют коррупцию в России, Китае, во всех 
странах, чтобы лишить страны средств для развития, и чтобы коррупционеры вывозили капиталы из своих 
стран в западные банки, то есть, в их распоряжение. И сами богатые России, Китая, Арабского мира, Азии, 
Африки, Латинской Америки уводят свои капиталы на Запад, в офшоры, думая, что так они спрятали их в 
надёжном месте, и не потеряют их. На самом деле, они направили свои капиталы в ловушку 
фининтерна – силы мирового зла, которая так просто не отдаст эти капиталы. Уже планируется 
социальная революция – ликвидация частной собственности с отъёмом всех капиталов в западных 
банках и разрушении центров роста материальной экономики в мире, создающих конкуренцию их 
финансовым капиталом. На это направлены и все попытки переворота в России, ведётся работа 
среди элиты Китая, в котором живёт свыше 300 тысяч евреев, так называемых, красных китайцев, 
которые, понятно, проникли во все структуры партийного и государственного аппарата. И на них и 
китайских миллиардеров, с их капиталами в ловушке западных банков, и делает ставку Последний 
Карфаген в планах разрушения Китая.   

 

Поэтому шкурный интерес всех богатых в России, и во всём мире, понять,  
что они и их дети на Западе не нужны, там нужны только их капиталы,  

которые они уже получили и хотят получать дальше.  

Как  только капиталы оказываются в западных, офшорных банках,  

богатые перестают быть их владельцами,  

они владеют ими лишь номинально.  

 

Пятая колонна силы мирового зла в России делает всё,  
чтобы российские банки были ненадёжными,  
чтобы деньги уводили на Запад, в офшоры –  

в ловушку Последнего Карфагена.  
 

Всем богатым в России нужно понять, что их будущее и будущее их детей –  



в России!  
Значит, нужно создавать в России надёжную банковскую систему,  

российский Цюрих, и вкладывать и умножать свои капиталы в России.  
 

Также шкурный интерес русских богатых всех национальных корней  
помогать вычищать российскую власть, Россию  

от еврейских общин, пятой колонны,  
и создавать гармонию, симфонию  

с народом и властью, как в Сингапуре, в Норвегии, Швеции,  
делиться с народом, именно с народом,  

например, создавать фонды, чтобы давать не рыбу, а удочки.  

Без достижения симфонии с народом, с русскими, с властью  

у богатых нет будущего.  

Если этого не будет, сила мирового зла устроит переворот,  
социальную революцию, национализацию –   

она уже назначила первой Россию.  
Возможно, потому, что российские олигархи, богатые,  
прежде всего, еврейские, кавказские, наиболее сильно  

настроили против себя народ, и в стране очень широкая коррупция.    
Или сам народ свергнет – с помощью Вселенского Механизма,  

который несёт землянам данный Белый Манифест. 
Любой переворот приведёт к потере средств в России,  

а за рубежом капиталы лишь номинально принадлежат владельцам.   

В России должна быть симфония Народа, Власти и Богатых!   

Тому – быть! 

И богатые станут Белые Скрижали  

по России, Беларуси, Украине устанавливать –  

с текстом Белой Мечты и Белых велений. 

 
Номинальные владельцы своих вкладов в западных банках, американских, швейцарских и других 

европейских странах, в офшорах стали заложниками и инструментом силы зла в оказании влияния на 
правительства своих стран. Прежде всего, России, Китая, Индии. По сути, они становятся частью пятой 
колонны Последнего Карфагена в своих странах.  

 

В России, в евразийском пространстве нужно создавать свой финансовый центр, 

российский или коллективный евразийский Цюрих. 

 
Именно эта сила финансирует терроризм по всему миру, организовала в Риме в 13 мая 1981 года 

покушение мусульманина турка на главу христианской церкви папу Римского Иоанна Павла II, так вбросив в 
мир символ-сигнал начала столкновения мусульманской цивилизации с христианской, западной и 
уничтожения обоих. Второй организованный ею крупный теракт с помощью мусульманских радикальных 
боевиков – взрыв в 2001 году зданий торгового центра в Нью-Йорке, чтобы усилить враждебность между 
мусульманским и христианским миром, показать США и миру свою силу, толкнуть американскую военную 
машину на Ирак. Именно эта сила организовала крупные террористические акты с расстрелом детей в 
Норвегии в 2011 году, после того, как страна отказалась послать свои военные самолёты бомбить Ливию. 
Террористическая война идёт по всему миру и государства тратят огромные средства для предотвращения 
терактов. Как сказал Президент США Дж. Буш, старший, хотите победить терроризм, перекройте его 
финансирование. То есть, поставьте под контроль 50 крупнейших банков мира, и терроризм исчезнет.  

 
Выстрел мусульманина турка в Папу Римского – символа западной цивилизации, и разрушение с 

помощью мусульман башен Международного торгового центра – одного из символов западного делового 
мира, замыслен Последним Карфагеном как сигнал о том, что западная цивилизация – белая раса, и 
мусульманский мир должны быть уничтожены. Турция также, весь черноморско-средиземноморский 
бассейн с Черноморскими и Гибралтарским проливами должен стать жизненным пространством для 
Последнего Карфагена и его господства над миром. После этих символов-терактов и направили военную 
машину США и НАТО на Ирак, Ливию, другие мусульманские страны, запустили управляемые конфликты и 
перевороты в мусульманском мире, угрожают Ирану, направили потоки мигрантов в западные страны, и 
стремятся столкнуть Турцию с Россией, Грецией, чего, похоже, не совсем понимают в Турции. 
Безмолвствуют народы Западной Европы, приговорённой к повторению судьбы Византии и Древнего Рима, 
павших под натиском мигрантов с юга. Европейцы избирают своими лидерами ставленников Последнего 
Карфагена и покорно следуют его курсу.       



 
Именно этот клан зацементировал движение мысли в науке рамками материализма. Любые попытки 

выйти за его пределы строго наказываются, такие темы являются недиссертабельными, патентные заявки 
отклоняются. В России для контроля создана Комиссии по лженауке – из цепных псов от науки, которые 
набрасывается на любую новую научную мысль и её носителей, подвергают их гонениям, и уничтожению 
как учёных, нередко с преждевременным физическим уходом. Этим занимается и вся Академия наук РФ, 
Беларуси, пронизанные пятой колонной, которая вместе с чиновным аппаратом и Комиссией по лженауке 
блокирует молодых учёных и любые прорывные открытия и технологии.  .  

 
Но не остановить движение мира к познанию Истины об устройстве Вселенной, и, как писал бывший 

президент Римского клуба А. Кинг, к “замене господствующего сегодня невежественного 
материализма, заполнению духовной пустоты и преодолению кризиса мышления в науке”.   

 
Именно эта сила наложила запрет на совершенствование в технологиях, превышающее 10 

процентов. Всё, что выше, что ведёт к революционным шагам в технологиях и в науке, разрушается всеми 
способами, а авторы преследуются, закрываются их лаборатории, они лишаются возможности работать, и 
даже уходят из жизни преждевременно...  

 
Именно эта сила превратила Нобелевскую премию в инструмент политической борьбы против 

России. Лишь два примера. В Беларуси Т. Алексиевич – ничем не проявившая себя журналистка, записала  
на магнитофон и изложила рассказы матерей погибших в Афганистане советских солдат и офицеров, 
полные энергий скорби и смерти, не несущие никаких высоких энергий. Изложила так, что матери, с 
которыми она вела интервью, подали на неё в суд. И за это стала Нобелевским лауреатом… Потому что 
умножает энергии не Красоты, Счастья, Мира, а скорби в народах и в земном Пространстве, а они 
материализуют скорбь с усилением. И, понятно, что она не белорусских корней. Или таких же корней А. 
Солженицын, посмотрите его стиль изложения, получил премию не за писательский талант, а за 
антисоветские пасквили, в которых вбросил в мир цифру жертв так называемого сталинского террора в 60 
миллионов человек.  

 
И ни слова в творениях Солженицына о красном терроре, запущенном после революции 1917 года 

силой мирового зла в России – русском холокосте, уничтожении учёных, инженерно-технической элиты, 
сельского населения массовыми голодоморами русских, украинцев, белорусов – славян. Во Второй 
мировой войне Советский Союз потерял 27 миллионов человек. Спросите сегодня любого русского, 
россиянина, и он скажет, что кто-то из его родственников, близких, знакомых не вернулся с войны. А 
спросите насчёт репрессированных… При 60 миллионах практически каждый человек, в каждой семье 
должны знать о жертвах. Но услышите, что они не припомнят таких случаев. А в последние годы правления 
Брежнева, когда пятая колонна силы мирового взяла курс на перестройку, привод к власти Горбачёва и 
Ельцина и разрушение Советского Союза, водители дальнобойщики на лобовом стекле возили цветной 
портрет Сталина – непопулярного лидера народ так уважать не будет! Чем сильнее ложь, тем легче 
поверят на Западе… Вот за это Солженицын и получил Нобелевскую премию...  

 
Нобелевские премии фиксируют, цементируют разрушительный, тупиковый прогресс. Вместо того 

чтобы поощрять тех, кто мыслит авангардно, глядит вперёд, предлагает технологии и пути ухода с 
тупикового пути развития на путь развития в Гармонии с Природой и Вселенной. Премии присуждаются 
только после их признания, и при жизни учёного… Кто включил эти условия…!? Кто может признать, если 
всё новое преследуется под лозунгом борьбы с лженаукой…!? Сколько великих умов, опередивших время, 
ушло из жизни, часто преждевременно. А потом за подобные идеи и открытия премии получали другие.  

Нобелевские премии в последние десятилетия стараются не выдавать русским, белорусам, а если из 
России или Беларуси, то, в основном, евреям. В 2021 году из жизни ушел выдающийся русский учёный П. 
Гаряев, сделавший с коллегами революционные открытия в области волновой генетики – материализации 
энергий мыслей, слова, речи человека. Было объявлено о выдвижении его кандидатуры на Нобелевскую 
премию. Вдруг, умер, что породило много толков. В перспективе появится немало авторов их 
революционных открытий.  

Уместно вспомнить, что конструктор космических кораблей С. Королёв, пославший в космос первого 
человека – Ю. Гагарина и первую женщину – В. Терешкову, умер в правительственной больнице под ножом 
хирурга, министра здравоохранения СССР(!), при проведении пустяковой операции по удалению полипа в 
прямой кишке. Даже у самого бездарного хирурга летальный исход при такой операции невозможен. 
Авиаконструктор А. Туполев, ожидавший такую же операцию, негласно удалил полип не в 
правительственной клинике, а у рядового, районного хирурга, и на следующий день появился на работе. 
Давайте подумаем, а почему именно министр делал пустяшную операцию? Не потому ли, что вопрос о том, 
чтобы главный конструктор космических кораблей СССР не встал с хирургического стола, был решен в 
Синайском клане. А, чтобы пустяшная операция, от которой летальный исход равен практически нулю, 
закончилась, как задумано, нужен был свой хирург – еврей. Но такой исход привел бы расследованию, и 
мог возбудить в стране антиеврейскую волну. А против министра никаких расследований и осуждений не 
было. Это – к размышлению о том, как агентура силы мирового зла пронизала все сферы жизни в России.    

 



Идёт глобальное замалчивание любых открытий русских учёных, если их не удаётся переманить на 
Запад и перехватить там его работы. В Роспатенте не патентуют передовые разработки, а, тем более, 
открытия русских учёных и изобретателей, а потом они появляются в Израиле, на Западе. Блокируются 
исследования торсионных полей, которыми занимается давно и успешно учёный Г. И. Шипов и другие 
учёные.     

Нобелевские премии померкли, и не вызывают такого интереса и внимания, как было раньше. Они 
просто изжили  себя. Уже самим фактом фиксации и поощрения тупикового прогресса, не только 
политизированностью.   

 
В России, именно в России, должна появиться Вселенская Премия Красоты, Звезда Красоты: 

Красота Спасёт Мир! Её будут вручать не ежегодно, а по мере появления выдающихся творцов, 
мыслителей, вносящих вклад в исправление тупикового прогресса и в переход к развитию в 
восходящей эволюции в Гармонии с Природой и Вселенной, умножающих Красоту и Совершенство 
в мире – во всём, от технологий до совершенствования человека, подрастающих поколений. И 
вручать такую премию будут в Московском Кремле, который станет Духовным центром мира, а 
Москва – мировым центром культуры и искусства. Кандидатов будут провозить в Кремль с Красной 
Площади в карете, или красивом лимузине “Аурус” – могут делать хорошее, когда не мешает агентура 
мирового зла, всеми силами стремящаяся сдержать развитие России, разрушить её и захватить её 
богатства. И, конечно, в критериях на присуждение не будет условий о признании и вручении при жизни. А 
кем может быть признано новое? И творцы высоких идей должны получать награду даже посмертно. 

Надо приступать к созданию такой мировой премии прямо сейчас. Заняться этим мог бы Президент 
НИЦ “Курчатовский институт” Ковальчук М В. – достойный кандидат в Лидеры России в Белую эру. Если 
только критика им нынешней мировой системы не ангажированная… Ибо не выдвинул модели победы над 
силой мирового зла и прыжка в Белое Будущее.  

Без этого сегодня Лидеры будут бесполезными и даже вредными, пусть и патриоты. Время 
потеряем. Сила мирового зла пошла в атаку, последнюю, их планы захватить Россию и весь мир – 
провальные. Но принесут ещё немало зла. Наступает Белая эра, сегодня нужны лидеры для 
мировоззренческого прорыва, в Белое будущее! Нужны вожди, способные подняться от приземного 
мышления к Вселенскому, чтобы перешагнуть через лидеров гонки в никуда в тупиковом прогрессе  
и совершить прыжок, именно прыжок через систему, в Белую эру – эру правильного мировоззрения 
и гармоничного Природе и Вселенной прогресса. А это и есть Белое учение, которое сменит 
вульгарный материализм и изменит мир.     

 
Возможно, Вселенской Премии Красоты, Звезды “Красота Спасёт Мир!” будет удостоен тот, 

или те, кто восстановит живой, святой язык из белорусского, санскрита, русского и других 
словенских/славянских языков, и Этимологического словаря славянских языков. А также 
заслуживают такой премии авторы исследований в области волновой генетики – материализации 
энергий мыслей, слов, речи человека, торсионных полей, чем официальной науке сейчас 
заниматься запрещено.   

Именно сила зла захватила и управляет телевидением, газетами, всеми СМИ в России и мире, 
пробивая принцип свободы информации – не позитивной и созидающей, умножающей в мире Красоту, а 
чтобы безнаказанно вести информационную войну, распространять ложь, фейковые новости, очернять 
действительность, вливать в народы негативные энергии и не нести за это ответственности. Без 
негативных энергий в народах, в человечестве сила зла жить не может.   

 

Поэтому главным противоречием в земном человечестве является 

противоречие и противостояние не между трудом и капиталом, а между 

основной частью человечества и этим замкнутым кланом силы зла, c 

созданной им развёрнутой международной системой, пронизавшей через 

тайные общества из себе подобных все властные, финансовые и 

экономические, научные, общественные и иные структуры стран. Они 

обладают самой развитой системой сбора разведывательной информации, 

навязывают народам свою систему ценностей, точнее, отсутствия каких-

либо ценностей, и преследуют главную цель – стяжания сверхбогатств, 

захват России, с её богатой Сибирью, потом уничтожение Европы и Китая, 

Индии и захват всего мира – глобализм.  

И оспорить наличие этого главного противоречия в земном 

человечестве невозможно.  

 
Эта сила зла проводит курс на сокращение населения Земли, уничтожение белой расы, ранее 

мировыми войнами, а после появления ядерного оружия стремлением столкнуть мусульманскую и 
христианскую цивилизации, экономическими кризисами, при помощи медицины, продуктов питания, 
питьевой воды, готовых соков, которые стали убивающими здоровье, вместо того, чтобы быть лечебными.  



Ещё русский царь Иван Грозный говорил: Хочешь завоевать страну – завози чужой 
продукт… люди станут болеть, а больными рабами легче управлять.  

Давно ведётся курс на сокращение населения Земли путем слома иммунитета и физиологии с 
детства – преждевременным отделением, перерезанием, пуповины, ребёнка от плаценты, когда не вся 
кровь перешла от неё к ребёнку, перерезание ранее 15 минут – это тягчайшее преступление, 
подрывающее здоровье ребёнка. Создана отлаженная сеть забора плацентной крови славянских детей, 
прежде всего России, Украины, Беларуси, а также и других словенских/славянских стран от Балкан до 
Скандинавии, для омоложения элиты мирового зла. Поэтому нет никаких правил в работе роддомов, нет 
открытой статистики их работы, нет их ответственности, они – вне контроля общества. И это одна из причин 
роста практики родов на дому, не только в России, а и в других странах. И растёт практика родов не в позе 
лежа, не совсем естественной, а сидя или полусидя для облегчения и ускорения выхода плода под 
действием гравитации.   

 
Далее – коммерческие детские молочные смеси и детское питание, родители, вскармливавшие своих 

детей ими, а не грудным молоком и натуральными продуктами, и вырастившие их без отклонений в 
физиологии, не ЛГБТ, могут считать, что им повезло.   

Далее – повсеместно пробиваемые детские прививки, подрывающие иммунную систему неокрепшего 
детского организма, теперь уже преступно сразу после рождения, без спроса и даже ведома мамы. Детские 
прививки не спасают от болезней, они лишь наносят удар по еще не окрепшему иммунитету ребёнка и 
ослабляют его. О вреде детских прививок заговорили даже иммунологи, но их голоса сразу загасили. Кто и 
почему? Между тем, выросли уже поколения детей в Беларуси и России без детских прививок, и такие дети 
более здоровы, чем привитые.   

 
Далее, разделение ребёнка и мамы после родов – это преступление, кто это ввёл? В СМИ 

просачивается информация не только об уколах без ведома мамы, а и о случаях подмены детей, и даже 
объявления новорожденного умершими, для передачи его кому-то богатому. Разделение мамы и ребёнка 
вызывает стресс у обоих, ребёнок лишается привычного контакта с мамой, мама не знает, что делают с её 
ребёнком, делают ли и какие уколы. Такой стресс у мамы нередко ведёт к потере грудного молока. Оно 
выделяется тогда, когда рядом находится ребёнок. Всё это недопустимая, преступная практика в роддомах 
словенских/славянских стран, прежде всего белорусских, российских, украинских, созданная системой силы 
зла.  

Далее – детские молочные смеси, готовое детское питание, вода, соки, модифицированные, 
гормональные продукты питания. Потому такой всплеск в мире физиологических отклонений в народах. И 
потому так настойчиво пробивается в мире тема о ЛГБТ (лесбиянки, геи, бисексуалы, трансвеститы) и 
однополых браков. И пробивается педофилия как нормальное явление в обществе.  

Родители, которые прививали своих детей, кормили детскими молочными смесями, готовым 
детским питанием, коммерческими соками, могут считать, что им повезло, если их дети не выросли 
лесбиянками, геями, бисексуалами, трансвеститами.   

  
Творя в странах и в мире произвол и преступления, лишая жизни не просто отдельных человеков, а 

лидеров и целые народы, сталкивая страны в войнах, насылая военную машину США и НАТО на другие 
страны, осуществляя геноцид, холокост, многих народов, прежде всего, словен/славян – русских, 
украинцев, белорусов, вводя экономические и другие санкции против стран, прежде всего России, 
финансируя терроризм, Синайский клан провёл через свою агентуру в странах, в России также, запрет на 
применение смертной казни, объясняя это соображениями гуманизма, мол, иногда страдают невинные. Но 
главная цель запрета, не допустить высшей казни против своей агентуры, еврейских общин, пятой колонны 
в странах, и против самих себя. Этот запрет развязал руки самому Синайскому клану, его пятой колонне 
внутри стран, казнокрадам в странах, террористам, привел к тому, что, не боясь ничего, Синайский клан 
приступил к уничтожению землян, прежде всего России, Европы, потом Китая, Индии пандемиями.  

Но время меняется, и Трибунала им не избежать. Уже заявлено и вибрирует во 

Вселенной веление: Будут арестованы в халате!   

 
Такой, построенный на алчности и враждебности к роду человеческому прогресс ведет к загрязнению 

Природы, суши, рек, озёр, морей и океанов. В мире не осталось ни одного места, которое сохранило 
первозданную чистоту. А ведь всего 50-70 лет назад планета была ещё чистой.  

 

Этот замкнутый Синайский клан, Последний 

Карфаген, с его пятой колонной в странах, 

состоящей из еврейских общин и внедрённых 

во все структуры власти и жизни агентов,  

в основном евреев, и не евреев масонов,   

со спецслужбами Израиля, с их разветвлённой 

структурой, захватившей США, западные страны, 



пронизавшей все структуры власти в России,  

подобно раковой опухоли,  

и являются источником мирового зла. 

Во всех бедах и проблемах каждого человека,  

стран и мира виноваты только они.  

Без этой силы зла на Земле не было бы войн,  

вражды, народы смогли бы договориться между 

собой, в том числе и с евреями,  

 и жить в мире и процветании.   
 
Это главная причина, почему мир и счастье на Земле так и не наступают. Жизнь не улучшается, а 

ухудшается, нарастают противоречия, возникают все новые и новые потрясения, продолжается гонка 
вооружений, не прекращаются перевороты, конфликты, войны. Цель их всё та же – разрушение центров 
роста материальной экономики, чтобы наживаться на финансировании восстановления бумажными 
деньгами, сокращение населения, уничтожение Европы и всей белой расы, захват России с богатой 
Сибирью, затем Китая, Индии, всех мировых богатств, и подчинение всего мира себе.  

 
А в последние годы в мира началась вакханалия с вирусными эпидемиями, с той же целью, только 

ускоренной, разрушения мировой материальной экономики, сокращения населения и захвата мира – 
глобализм. Особенно сильно насели на Россию и Украину, чтобы скорее зачистить от населения, раз план 
захвата терпит крах. Пробивается обязательная, то есть, насильственная, вакцинация через свою агентуру 
во власти всех уровней.  

И, если она повлечёт за собой ухудшение здоровья, увеличение смертности, рождения 
нездоровых детей или появления бесплодия, вот это и вызовет взрыв против её организаторов. И 
против всех евреев. О чём и предупредил М. Лайтман. Уже в России и в других странах различные 
организации и юристы начали фиксировать последствия вакцинации, чтобы накопить материал и 
организовать Трибунал над всеми, кто руководит мировой преступной кампанией с пандемиями, 
вводит локдауны на национальных и местных уровнях, чтобы уничтожить бизнес, пробивает 
обязательную вакцинацию, в том числе детей.   

    
Пандемия, насильственная вакцинация, по сути, кладут конец доверию к любым 

фармацевтическим, аптечным таблеткам, пилюлям и другим лекарствам, антибиотикам, а также 
БАДам, к готовому детскому питанию, сокам – в них  может быть включено, что угодно. В России 
уже наметилась мощная тенденция к природным антибиотикам и препаратам – чесноку, луку, хрену, 
горчице, перцам, специям, смесям из трав, солевым растворам. В россиянах уже утверждается 
принцип: Надо быть умнее врачей, которые не лечат, а назначают лекарства по спущенному им 
протоколу, в котором на первом месте стоят антибиотики, всем, в том числе детям, и другие 
сильные фармацевтические химические препараты. Отступить от протокола врачи не имеют права 
под угрозой лишения сертификата на врачебную практику. А антибиотики это бомба под здоровье 
при будущих вирусах.    

 
 А как такое может быть, что небольшой клан людей числа зверя, отъявленных  преступников, 

нацистов, сатанистов, захватил весь мир и навязал правила жизни народам, странам, всему человечеству, 
в том числе и еврейскому народу?  

 
Ответ прост: они знают Истину о Законах Вселенной, и управляют сознанием масс. Отняли её 

у землян, и народы не знают, что своим собственным и коллективным велением вызываются 
любые перемены в своей жизни, в стране и мире. Поэтому и бессильны, управляемы небольшой 
группой тайного клана через их глобальную систему, основой которой являются еврейские общины, 
тайные общества и различные организации по всему миру и средства массовой информации    

 
А возможно ли победить силу зла на Земле, и исправить разрушительный, тупиковый прогресс? 

 
Возможно!  
Тем же эффективнейшим Вселенским Механизмом, который перехватил Синайский клан для себя и 

спрятал от народов в далёкой истории как величайшую тайну! 
Мы его раскрываем землянам здесь, в данном Белом Манифесте, и с его помощью будем 

побеждать силу мирового зла – все вместе, НЕ ВОЮЯ! И строить новый миропорядок.  
 
 

IV. 



Момент истины   

для силы мирового зла и евреев.  

 

Слова М. Лайтмана, а фамилия Лайтман означает “Светлый Человек”, “Человек Света”, 
свидетельствуют о расслоении в мировой элите и беспокойстве: время истекает, наступает новая эра, а 
цели захвата России и мира не достигнуты. Еще в 1990-х годах Главный раввин России Берл Лазар, 
переместившийся из Нью-Йорка в Москву, дал сигнал евреям всего мира, публично заявив, что Россия 
нормальная страна, в неё можно переезжать. За последние десятилетия проведены беспрецедентные 
работы по обустройству Москвы, Санкт-Петербурга, других российских городов, строятся целые кварталы 
домов в Днепре (Днепропетровске, Украина), который оглашён в качестве столицы нового Израиля на 
землях Причерноморья и Крыма, где планируют поселить евреев-переселенцев. И уже оглашено 
намерение строительства в Крыму фешенебельного  жилого города на 50 тысяч населения под видом 
курортного центра. Но евреи из Америки, где их живёт больше, чем в Израиле и других странах, не особо 
стремятся переезжать в Россию, Украину. Не так просто организовать исход большого количества народа 
из одной страны в другую. Нужна какая-то причина, новый поджог храма Соломона....  

 
Как – они размышляют. М. Лайтман предупредил о возможности массовых погромов евреев в США. В 

России озвучена идея удара российской ракетой по пустыне Невада. Могут использовать революцию 
дальнобойщиков, развязать гражданскую войну. Даже устроить ядерный взрыв или подорвать 
Йеллоустоунский вулкан…!? У них вся власть, все силовые ведомства США в их руках, и  печатают 
доллары, сколько угодно.     

 
И, похоже, уже определено очередное место для Нового Иерусалима. В подмосковной Истре, 70 км 

от Москвы, подготовлен Монастырский Комплекс “Новый Иерусалим” для перемещения центра библейских 
событий из ближневосточного, палестинского Иерусалима. Широкомасштабные и дорогостоящие работы по 
восстановлению Ново-Иерусалимского монастыря, с подземными хранилищами и большим выставочным 
комплексом проводились под руководством Главы Правительства. Пожалуй, беспрецедентный случай, 
когда высшее государственное лицо руководило восстановлением монастырского комплекса религии, 
отделённой от государства. Через этого же лидера совершена глубоко продуманная диверсия против 
сознания россиян: милиция переименована в полицию. Сравните, какие энергии несёт в Пространство 
России слово “милиция” – имя Милица, милые лица, и какие ежедневное звучание слова “полиция”… СМИ 
пишут, что у него другая фамилия, и он имеет израильское и российское гражданство… Предмет для 
размышлений о том, насколько агентура силы мирового зла проникла во все сферы власти России – до 
самого верха. И после начала российской военной операции в Украине он шибко часто стал выступать с 
разоблачениями Запада, как телеведущий В. Соловьёв, и как поселившийся в его передачах экс-глава 
израильской спецслужбы – кто сомневается, что он агент МОССАД, Синайского клана-Последнего 
Карфагена. Это к тому, насколько иностранная агентура стала открыто действовать в России, и как русские, 
всех национальных корней, потеряли чувство опасности перед сжимающей страну изнутри силой мирового 
зла.   

 
И теперь в хранилища монастырского комплекса потихоньку перемещаются культурные и иные 

ценности со всего мира. По мнению некоторых специалистов, в хранилищах Ново-Иерусалимского 
монастыря спрятана плита с могилы Иисуса Христа, снятая гонцами русских купцов до захвата Византии 
южными племенами. Плита с подлинной могилы Иисуса Христа.       

 
На российском телевидении обосновался глава бывшей спецслужбы Израиля, названный в СМИ в 

качестве будущего министра безопасности нового, Небесного Израиля(!?), который планируется создать в 
Причерноморье и Крыму. Он признал, что ЦРУ и Моссад ошиблись в оценках России. Чем и объясняется 
его поселение на российском ТВ, в передачах, которые муссируют нужные им темы – Украины, Крыма, 
планов Запада против России, с приглашением различных ведущих российских экспертов. Поселился на 
ТВ, чтобы постичь русский менталитет и понять причину ошибок ЦРУ И Моссад в отношении России. Хотя 
сам родился в Москве. Значит, прав был русский поэт-мыслитель Ф. Тютчев, сказав, “Умом Россию не 
понять”. Пути России, как и Господни, неисповедимы!  

И этот агент Израиля и Синайского клана стал произносить тщательно отработанные речи, чтобы они 
впечатывались в умы россиян, вызывали в них вибрацию энергии на материализацию, а также адресовать 
указы российскому руководству по расчистке Украины для создания нового Израиля: Россия должна идти 
вперёд; Украина всегда будет враждебной России, поэтому не имеет права существовать – то есть, огласил 
миру судьбу Украины; Украина должна быть денационализирована, не часть её, а вся, до венгерско-
словацкой и польской границы! Прозвучало, как приказ через резидента российскому Руководству… 

А когда Россия приостановила операцию в связи с российско-украинскими переговорами в Стамбуле, 
этот, по сути, агент Израиля и глобалистов в России, буквально вспылили, заявив, что Россия должна 
выполнить задачи операции, то есть, очистить территорию Украины до западных границ от нацистов и 
устранить угрозу планам нового Израиля. Прямая трансляция приказа. От кого, понятно. А кому: Министру 
или Президенту, или обоим, или всей пятой колонне в российской власти!?  



И еще, этот агент Израиля-Синайского клана-Последнего Карфагена, используя метод 
древнеримского Катона, сначала тихим голосом указав на Запад, потом громко повторял, не раз и не в 
одной передаче, чеканные слова: Для них Россия не имеет права существовать, вы не должны 
существовать на Земле…  

 
Вот, что творится на русском ТВ… И никто на телепередаче ничего этим словам не противопоставил, 

не повторил Катона.  
Однако, и это не поможет. Отто фон Бисмарк сказал: “Русские – это ртуть. Никогда не воюйте с 

русскими”. Как говорил А. В. Суворов и как пишет современный русский поэт Пётр 

Казаков: Мы – русские, поэтому мы победим! Россия – вечна! А мировое зло, Последний 

Карфаген – конечны! Поэтому и назвали мы его Последним Карфагеном!  

Его члены понимают, поскольку знают Истину, что наступает время материализации накопившихся 
энергий всех их преступлений, совершённых за всю двухтысячелетнюю историю Христианской эры и по сей 
день. Они также понимают хорошо слова из Библии: грешить будут…, блудить будут и перестанут 
размножаться… Поэтому зло – конечно, потребуется лишь время, за которое они ещё натворят немало зла.  

А Россия, Русь Древняя, Русь Белая – с единственным на Земле живым языком, на котором говорила 
испокон веков и до 300 лет назад вся Белая цивилизация, до разделения народов языками силой мирового 
зла, являются праматерью словенской цивилизации, расселившейся в Европу и Америку, и до Австралии. 
Она несла народам грамоту, Вселенское мировоззрение, культуру, справедливость и добро, колониальные 
народы к независимости подняла, поэтому немало наций и народов к ней притягивалось. Синайский клан 
всё это спрятал от народов, исказив историю и разделив народы языками и религиями, чтоб не допустить 
их коллективного мышления о лучшей жизни, а на волю Бога уповать, и сделать их зависимыми от себя. 
Поэтому Россия излучала позитивные энергии всегда, Вселенная ей помогала, и дальше будет помогать. 
Вина России только в том, что допускала лидеров, правителей с чуждыми народу взглядами, с влиянием 
прозападным. Династия Романовых за 300 лет правления стирала всё, что было до неё, и это делала 
старательно. Россия слишком долго и много попускала силе зла.   

  

Но, проиграет сила мирового зла – Синайский клан-Последний 

Карфаген! Поэтому Последним Карфагеном мы её назвали! Таково 

веление Белой эры! Уже проигрывает! Время ушло. Эра Белая пришла! 

Время работает против них – на нас!  И – будет так!  

Еврейские мудрецы допустили главную геополитическую ошибку –   

в том, что Русь, Россию сделали своим врагом, и свыше двух 

тысячелетий подчинить и захватить пытаются – цель провальная. Вместо 

со-творения с русскими, как это делали в оркестрах симфонических 

веками. Евреи скрипками и флейтами, валторнами, рожками – в 

маленьких футлярах, русские ударными – тарелками, при этом 

привставая, барабанами, басами. А потому, что русским главное, не 

только сила, увы, порою с запозданием, а чтобы в мире умножалась 

Красота. Как Фёдор Достоевской, с белорусскими корнями, написал 

когда-то.    

Да, был бы мир другим, если б со-творили русские с евреями в 

умножении в мире Красоты, не зла. Планета стала б раем. Решали бы 

коллегиально все проблемы, чтоб в Гармонии с Природой и Вселенной 

развиваться, в том числе и в сокращении населения землян, не силовом, 

кровавом, а постепенном, плановом.   

А так Последний Карфаген ведёт евреев в очередной капкан. В 

народах говорят, украинец родился – еврей заплакал. А в Крыму живут 

ещё и русские, татары. А еще чеченцы, как узнают, что их братья жизнь 

отдали за зачистку территории под план создания нового Израиля!? О, 

это будет больше, чем капкан. Тем более, если посмеют применить 

биоагенты, что на острове Змеиный разрабатывал Израиль.  

И доберутся русские с чеченцами, с бойцами русскими других 

национальностей и под Коллайдер в Альпах. Где золото не моют в горах, 



а лежит оно присвоенное и награбленное, увезённое из США. Там есть и 

русское, времён ещё последнего царя. И Набибулина преступно 

партиями через Лондон отправляла. Что ждёт её… нетрудно догадаться.  

Россия просыпается и поднимается, чтоб у себя и в мире наводить 

порядок. И дух Суворова над Альпами витает! Но Альпы можно не 

приходить, сегодня есть Кинжал, Сармат… А расплавленного золота 

крупицы пусть старатели потом копают.    

Так что планам силы мирового зла – хана!  

Вот, тогда с евреями, освобождёнными от силы мирового зла, мы и 

станем со-творить в создании земного рая!   

И – будет так!          

 

А поселился бывший глава спецслужбы Израиля на российском телевидении в основном на 
телепередаче известного телеведущего, которого объявили будущим министром информации нового 
Израиля в Причерноморье(!?). А этот “будущий министр информации будущего Небесного Израиля” заявил, 
ни мало не много, что русские не имеют отношения к территориям России, Что евреи пришли сюда во 
втором веке, а русские намного позже…!? И также усиливает голос, когда произносит разрушительные 
фразы…  

Вот, что вытворяется на российском ТВ, схваченном агентурой силы мирового зла. Поэтому на 
русском телевидении в основном черные одежды – цвет силы мирового зла, цвет сатанизма.  

И промелькнувшая информация о якобы готовившемся покушении на этого телеведущего и других 
журналистов вызывала удивление. Неужели это некий признак осознания в украинской националистической 
среде того, жертвой чьих планов и какой силы стала Украина!? Если бы это было так, то, скорее, подготовка 
покушения была бы направлена на глашатая планов создания Нового  Израиля И. Беркута.  

     

Но все потуги их – напрасны!  

Искусство, телевидение, кино России – без силы мирового зла! 

(Как это сделали в Китае!)  

Планы захватить Россию и создать новый Израиль на землях 

причерноморской Новороссии и в Крыму – полностью провальные! 

Россия – цивилизация Победителей! 

Россия – Вечна, зло – конечно!  

На этот раз Россия – Победитель силы зла глобального!  

 
В мире нарастают антиглобалистские и антиеврейские выступления и протесты. В центре Лондона 

массы демонстрантов стали скандировать невероятное: ”Королева будет арестована в халате!”.  
Появилось движение «Захвати Уолл-Стрит», которое всячески пытаются потушить! А это уже 

серьёзный сигнал нарастающих энергий в США и мире против силы зла – Последнего Карфагена.    
На официальном сайте Белого дома появилось обращение к американскому лидеру “безотлагательно 

объявить Сороса и всех членов его организаций террористами, конфисковать их имущество, провести 
изъятие его личных активов, так и активов в созданных им структурах. Обращение набрало много подписей 
в поддержку.  

А в Канаде дальнобойщики устроили протест, граничивший с революцией. Не было лидера.  
И это выступление было не против Канады, а против почти концлагерных условий жизни, навязанных 

Последним Карфагеном.   
 

И появилась новая угроза, более серьёзная. В прессе проскользнула 

информация о том, что в исламском мире обсуждается план всеобщего 

уничтожения евреев по всему миру… Растёт антисемитизм в США, Европе.  

 
А Белая эра несёт каждому и всем народам мощнейший механизм победы над всеми врагами, НЕ 

ВОЮЯ:  

Севастополь наш и Крым - для потомков сохраним! 

Россия, Украина, Крым – без силы мирового зла! 

Крым – без силы мирового зла! 

Последний Карфаген – пал! 



Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

Вместо Крыма, Украины и России –  

дырку бублика для глобалистов, и без чая! 

Глобалистам поражение – глобальное тотальное!  

Крым, Россия, Украина –  

для Потомков Наших Сохраним!  

 
Быть может, заявления М. Лайтмана – свидетельство начала отрезвления и беспокойства в мировой 

элите. На эту мысль наводит заявление упомянутого выше еврейского эксперта, бывшего главы 
спецслужбы Израиля, о котором говорилось выше, в телепередачах российского телевидения, вдруг, стало 
раздаваться невероятное: позитивные оценки личности Сталина и Берии, слова о том, что Сталин – самый 
выдающийся лидер России за все века, и единственный, кто заботился о народе, что праздники Победы в 
России проходят без упоминания имени Верховного Главнокомандующего, Сталина, и назвал позором то, 
что в мире чтят название ”Сталинград”, а в России такого города нет. 

 
Эти слова удивили россиян! Оклеветали И. Сталина с помощью ничтожного Н. Хрущёва, 

нанесли мусора на его могилу, зазомбировали мир тем, что он тиран, репрессировал и замучил в 
Гулаге 60 миллионов невинных людей, а теперь, увидев, что русский народ ставит И. Сталина 
впереди всех прошлых лидеров России, и что не избежать возвращения Волгограду названия 
“Сталинград”, начались признания его заслуг перед страной.  

Что это? Перемена курса?  
 
Скорее, исправление ошибок МОСАД и ЦРУ в отношении России и создание нового 

пропагандистского прикрытия для всё того же глобалистского курса на уничтожение России, захват 
её богатств, уничтожение белой расы, уничтожения Китая, Индии, Ирана и покорение всего мира!?  

Приходит понимание, что мир меняется, время уходит, а планы не осуществлены, и возможен 
взрыв народов против глобалистов и их планов, который будет направлен против всех евреев и 
Израиля. Ведь Израиль уже потерял способность одерживать победы. Последнюю войну он 
проиграл. И при любой новой военной попытке, всю территорию Израиля покроет град ракет из 
соседних стран со всех мобильных средств, от которых, из-за их массовости, не спасёт ничто.  

И, видимо, предчувствуя возможность нарастания ярости в мире и взрыва в связи с 
преступным сценарием, связанным с вирусной “пандемией”, принудительной вакцинацией, 
ношением масок, изоляцией населения в домах, введением QR-кодов, которые могут вылиться, 
прежде всего, против евреев, из уст еврейских врачей, даже раввинов, началась критика вирусной 
вакханалии, заявления об опасности вакцин, с переводом стрелки ответственности на фармкартели. 

А разве фармкартелям выгодно, чтобы сокращались народы? Наоборот. А в Синайских 
Скрижалях и Скрижалях в Джорджии, США, поставлена цель сокращения населения Земли до 
500 000 человек, превращение медицины в оружие массового.  

Поэтому организаторам и исполнителям уничтожения человечества с помощью 
биологического оружия и превращения медицины в оружие массового поражения не избежать 
Нюрнбергского процесса - 2!  

 Тому – быть!     
 
Возможно, у определённой части Еврейских мудрецов приходит и озарение, что, вместо 

борьбы против России и русских, вместо безумного глобализма, который изначально является 
недостижимым, провальным, взять курс на сотрудничество с русскими, другими народами, и 
совместным разумом и трудом построить райское государство, которое изменит мир. И сказку 
делать былью – ведь эти слова из советской песни “Марш энтузиастов” и музыку песни написали 
два еврея. Тогда, как говорит М. Лайтман, весь мир будет наслаждаться вечной совершенной 
жизнью.  

Могут ли подняться выступления мудро мыслящих евреев против Синайского клана с еврейскими  
общинами, и их зачистка? Тут свою роль могли бы сыграть трезвомыслящие специалисты Моссад и ЦРУ. И 
сами евреи расправятся  с ними, с поработителями себя и мира, чтобы показать всем, русским, белорусам, 
украинцам и всему миру, что они хотят вместе спасать Землю, исправлять разрушительный, тупиковый 
прогресс и строить вместе земной рай на планете.  

 
Вряд ли.  
 
А у народов сейчас появился механизм победы над силой мирового зла, он и похоронит Синайский 

клан-Последний Карфаген.   
А иначе, как предупреждает М. Лайтман, “Следующее истребление евреев может начаться в 

Америке. Причем на много глубже и мощнее, чем в Германии… Времени не осталось”.  



А если еврейский мудрец говорит, значит план такого взрыва уже витает в планах Последнего 
Карфагена Но в этих словах М. Лайтмана заключены и другие, скрытые смыслы: запугать евреев и 
побудить к исходу из Америки, для этого использовать свой давно испытанный метод – 
организовать погромы. Ибо просто так побудить массы народа к исходу с насиженных, обжитых 
мест невозможно.    

Побудить к исходу куда? 
Конечно, в Россию, в Украину, в Причерноморье, Крым, на новые обетованные земли – для нового 

Израиля. В России – прежде всего, в Москву, другие центральные города, в далёкие города евреи не 
поедут. Но Крым, Причерноморье, Москва, другие крупные российские города заселены. Значит, они 
подлежат зачистке.  

   

В любом случае, план переселения Израиля и штаба силы мирового зла  в 

Россию, Украину, в Причерноморье, Крым – полностью провальный.  

 

Севастополь наш и Крым – для потомков сохраним!  

Россия, Украина, Крым – без силы мирового зла!  

Дырку бублика для глобалистов – вместо Крыма!   

Крым – без силы мирового зла! 

 

Смерть силе мирового и вселенского зла!  

Глобалистам – поражение глобальное тотальное!  

Последний Карфаген – пал! 

 
И это произойдёт, если отныне этим лозунгом-велением начнут вибрировать крымчане, все 

россияне! И что важно знать крымчанам: их судьба и будущее не в столицах, а в вибрациях 
собственных сознаний, как это было с японцами.  

Не надо организовывать движения типа “Захвати Уолл-Стрит”, или протесты дальнобойщиков, не 
надо ходить на манифестации и кричать лозунги, типа ”Королева будет арестована в халате”, чего они 
очень боятся. Ибо знают силу энергии коллективного веления-лозунга-речёвки. Если так завибрируют 17-20 
процентов населения, так и произойдёт. Но арест суверена ничего не даст, на трон взойдёт другой монарх, 
а система останется прежней. И мир останется опутанным банками, финансовыми институтами и пятой 
колонной Последнего Карфагена.   

 
Они не боятся локальных уличных демонстраций протестующих против них, даже больших силовых 

выступлений. У них все силовые структуры государств поставлены на их защиту и защиту их системы.  
Но они боятся любых публичных обличений в международном плане, которые могут вызвать цепную 

реакцию в народах. Когда российский представитель в Совете Безопасности ООН резко ответил на ложь 
представительницы Великобритании в отношении России, сказав, а ну, посмотри мне в глаза, не отводи 
взгляд, это вызвало испуг в стане Последнего Карфагена.  

Сразу по масонской цепи пошёл в Москву приказ приглушить такой тон. И какой-то нацмен из 
Университета Ломоносова, а потом Председатель высшей палаты Парламента(!), которая помогала 
Горбачёву на Мальте сдавать и разрушить Советский Союз, которую потом жители Санкт-Петербурга 
выгнали с мэров своего города за провал работы, и её перевели на… высший пост в Парламенте, стали 
призывать к толерантности, проявлению умеренности в высказываниях. Это к тому, насколько агентура 
силы мирового зла пронизала все сферы жизни и власть в России, доверху. И как назрела необходимость 
её вычищать.    

 
Наступила Белая эра – побеждать силу зла, врагов рода человеческого и менять систему! 
Побеждать НЕ ВОЮЯ!  
И мы будем делать это – вместе!  
Используя знание Главного Механизма, Главного Закона Вселенной, которое и есть Истина: “И 

познаете истину, и истина сделает вас свободными”. От Иоанна 8:32. 
А работает она так!  
 

 

V. 

Возвращение землянам Истины–  

особой тайны, науки, как стать счастливым,  

отнятой у землян в библейские времена. 



 

.  
 

Есть у них (евреев) "одна особая тайна",  
которую ждет от них весь мир,  
потому что без нее миру плохо.  

Мир должен знать чего желает Творец от всех,  
а евреи не говорят…  

Народы мира будут "все более настойчиво",  
мягко говоря, требовать эту тайну раскрыть. 

Так что можно только посоветовать евреям  
поторопиться узнать, что у них есть наука  

как стать счастливым… и передать ее всем! 
 

Михаэль Лайтман,  
Белорусско-израильский духовный лидер,  

 член Всемирного Совета Мудрецов. 
Родился в г. Витебск, Беларусь. 

 
 

Есть в человеке одна энергия, присущая только ему, –  
она называется “энергия мысли”.  

И если человек поймёт, чем он обладает,  
научиться пользоваться ею в полной мере,  

то он станет властителем всей Вселенной. 
 

В. Мегре, писатель, “Энергия жизни”. 
  
 

Всё в этом мире является энергией.  
Энергия лежит в основе всего.  

Если вы настроитесь на энергетическую частоту 
той реальности, которую хотите создать для себя,  

то вы получите то, на что настроена ваша частота. 
Это не философия. Это физика.   

 
Альберт Эйнштейн. 

 
 

 Если миллионы людей думают одинаково, 
они формируют своими мыслесловоформами  

определённую физическую реальность. 
 

Главный Закон и Механизм Вселенной, 
названный на Земле Богом  

 
 

В начале было Слово,  
и Слово было у Бога,  

и Слово было Бог...  
И Слово стало плотию. 

 
(От Иоанна, 1:1; 1:14). 

 
 

Мы, вместе с белорусскими евреями и раскрываем всем эту “особую тайну” и “науку как стать 
счастливым”, о которой сказал М. Лайтман.  

Этот Вселенский Закон и Механизм зашифрован как величайшая Вселенская тайна в коротком 
библейском речении о Слове–Боге: В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог... И 
Слово стало плотию. (От Иоанна, 1:1; 1:14). Речение дано без толкования, его передают из уст в уста 
своим, посвящённым как величайшую тайну. А массы будут читать, но не дано им  будет понять. Им это 
Знание, Истину, подменили ложным толкованием Бога с убийственным догматом не заботиться о завтра, и 
материалистической наукой. И никто не знает подлинного смысла этого речения о Слове-Боне – ни учёные, 
ни служители религий, ни правители. 

Как видим, тайна спрятана не в сверхсекретных сейфах, а открыто, в самой популярной в мире книге 
– Библии, которая лежит в каждом гостиничном номере, распространяется бесплатно, кто-то оплачивает её 
огромные издания по всему миру.  



 
Обратим внимание в речении о Слове–Боге на фразу:  
  

           “И Слово стало плотию”. 
 
Как это так, слово могло стать плотью, материей? И почему Слово пишется с большой буквы, и 

приравнивается к Богу?  
В этих словах и заключена величайшая тайна – знание об устройстве Вселенной, истинное 

знание, или Истина. Вселенная – не просто пустое пространство, в котором движутся материальные 
объекты, планеты, звёзды, а бесконечный океан ЖИВОЙ энергии, которую в религиях называют 
Животворящей Энергией, Всевышним Богом, Высшим Разумом.  Учёные называют эфиром.  

Эта энергия по своей частоте вибрации является энергией Любви, потому и говорят 
священники, что Бог – это любовь, или любовь – это Бог.   

А каждый человек, наделённый сознанием, излучает своими мыслями, словами  тончайшую, 
невидимую энергию, которая вступает в вибрацию с Энергией Вселенной и материализуется, 
превращается в плоть, в реальной жизни данного человека – в зависимости от частоты вибрации 
самого человека. Они высокие, близкие к Любви, или низкие, близкие к уровню зверя – такой 
материализуется и жизнь. Поэтому её и называют Животворящей Энергией, Благодатью.  

 
Звучит невероятно! В это трудно поверить зацементированному материалистической наукой и 

религиозными догматами уму. Но это так. Человеческая Мысль и Слово материализуются, осуществляются 
в  реальной жизни каждого человека так, как он мыслит и говорит. Знание об этом Законе и Механизме 
Вселенной и есть истинное, не искажённое знание – Истина, которую все искали, но никто не смог до сих 
пор объяснить. Это истинное знание, Истина, была спрятана Синайским кланом от народов и подменена 
искривленным толкованием материалистической науки и религиозных догматов, которое уводит человека, 
землян на протяжении тысячелетий от формирования лучшей жизни, делает из человека раба Божьего, 
внушая уповать на волю Бога, не задумываться о завтра, о будущем, что и материализует вечное упование, 
и ничего больше.  

Вообще, данный перевод в Библии неверен. В арамейском и греческом текстах написано не “Слово”, 
а “Логос”, которое означает мысль, логический смысл, логическая идея, логическое мышление, замысел, 
помысел, мысленный образ, То есть, силой Бога обладают мысли, помыслы, мечты, идеи, мысленные 
образы и слово, которое является звуковой формой мысли. А самую сильную энергию на превращение в 
плоть, в материю, на материализацию обладают мысленное видение – мысленный образ, образное 
видение, голограмма желаемого, мечты-цели, а также чувства, эмоции. Неслучайно от слова “образ” 
произошло слово “образование” – образа ваяние, то есть, формирование образа жизни, образа будущего. 
Это было важнейшим, чему предки учили детей в школе. Неверен и перевод, возможно, не случайно, 
речения “…и Слово было Бог”. Поясним на примере английского языка, в котором глагол “to be”  в 
прошедшем времени “was” распространяется и на настоящее и будущее, если действие или значение не 
закончилось в прошлом, а имеет продолженное значение или действие. В данном случае, более 

правильной передачей смысла было бы: В начале всего появляется Логос – Логическая Мысль, 

потом Слово (звуковое оформления мысли). И Логос и Слово были, есть и будут Богом. 

И Логос и Слово материализуются в реальной жизни.  

 

      Невероятно, звучит сказкой, но Истина проста: слова, речь, мысли, образы, 
эмоции, мечты, планы, цели, веления человеческого разума, стихи, песни, гимны – всё 
что мыслит и произносит человек, его эмоции излучают тонкую, невидимую, не 
фиксируемую рукотворными механическими приборами энергию. А Механизм 
Вселенной устроен так, что осуществляет, материализует, сгущает, превращает в 
плоть энергии человеческих слов, мыслей, велений, мечтаний, планов, целей, 
образов, эмоций человеческого разума. Превращает в реальную жизнь каждого 
человека! Жизнь каждого человека и народа, всего земного человечества 
формируется энергией их собственных доминирующих мыслей и слов.   

 
Сказка? Противоречит тому, чему учили в школах, что говорит наука, что внушают религии?  
Да, противоречит! Материалистическому уму трудно понять это. Даже, когда осознáете это из данного 

Белого Манифеста, всё равно ум будет продолжать сомневаться. Поскольку зацементирован 
материалистической наукой с её теорией о том, что всё зависит от эволюции материи, а не от 
человеческого сознания, и зазомбирован религиями с догматами об уповании только на Бога, от человека 
не зависит ничего. Отметим во всём этом Белом Манифесте говорится только о христианских религиях, в 
частности, православии и католицизме, и их ветвях, основанных на вере в Христа.   

 
Слишком невероятным, сказочным кажется то, что слово становится плотию, материализуется. 

Трудно поверить, что человек окружён не просто воздухом, атмосферой, но и невидимой Живой, 
Животворящей Энергией, которая идентична его внутренней жизненной силе и материализует 
энергии человеческих мыслей, слов, речи, эмоций, образов – независимо от того, какие они, плохие 



или хорошие. И, если человек плюнул из себя, он плюнул в эту Живую Энергию, которая материализует 
его жизнь. Прасловене носили с собой небольшую деревянную лопатку для того, чтобы закапывать, 
закрывать свои экскременты – дабы Очи Господни их не видели, чтобы не осквернять Живое Пространство. 
А задумывался ли кто-нибудь о том, почему собаки, породистые, не дворняжки, столь усердно закапывают 
лапами свои экскременты!? Разве не потому, что энергии чистоты во Вселенной передались в их генах от 
человека на протяжении тысячелетий!?         

 
Именно частица этой Животворящей Энергии вдыхается в материальное тело каждого 

человека на четвёртом месяце развития в утробе матери, её назвали Духом, Душой, и они 
взаимодействуют на протяжении всей жизни этой частицы энергии, Духа, в материальном теле 
человека. А когда тело прекращает свои функции, оно испускает Дух, частица энергии соединяется 
вновь с Высшей, Живой Энергией Вселенной – обогащая её, позитивным потенциалом или 
загрязняют негативным. Взаимодействие выражается в материализации Вселенной тех энергий, 
который излучает сам человек своими мыслями, совами, речью и эмоциями. А они зависят от того, 
знает ли человек об этом Вселенском Механизме, и как он его использует, как мыслит и говорит.  

 
Для Творца, Всевышнего, Вселенной важно, чтобы человек развил эту частицу энергии Вверх, 

сделал хоть небольшой шажок в эволюционном восхождении – со-творил потомство лучше и 
совершеннее себя, совершил какое-то полезное для Вселенной Делание, чтобы прожить жизнь в 
Здравии и Счастье. Поэтому шкурный интерес каждого человека мыслить и говорить позитивно, 
излучать позитивные энергии, ибо именно они материализуют жизнь самого человека. Никто иной, 
ни Бог, ни пастыри, ни правители, ни богатые, ни  судьба, ни карма, ни рок. Жизнь каждого человека 
– зеркальное отражение доминирующих мыслей, помыслов, слов, речи самого человека, разница 
может быть лишь в деталях. Дети, растущие в бедных семьях, мыслят бедностью, нехваткой денег, 
проблемами, несчастьем. Верующие мыслят тем, что внушают религия: на всё воля Бога, деньги 
это зло, бедность не порок, не надо думать и заботиться о завтра, уповать на Бога. Богатые, 
успешные, счастливые мыслят богатством, счастьем, удачей. И такими складываются жизни – по их 
доминирующим мыслям, словам, речи, эмоциям.      

  
Да, всё это невероятно для обычного ума, тем более, с рабской психологией. Поэтому и водил 

Моисей по пустыне людей 40 лет, чтобы вдали от масс, с детских лет, с чистого листа влить в их сознания 
именно это Знание, которое для обычного ума кажется сказкой, тем более для пастухов, рабов тех времён.  

 
А теперь задумаемся над вопросом, ответ на который будет ещё более невероятным:  

Как появился на Земле Человек Разумный, с таким сознанием  

и знанием этого Механизма Вселенной? 

От обезьяны?  
Или явлен Свыше?  
И почему на Земле несколько рас?  
Вернёмся к этому позже.   
 
Неопровержимые свидетельства о том, что наши далёкие предки, прасловене, знали эту тайну – силу 

слова, сохранились до сих пор. В Северном Средиземноморье находится словенская/славянская страна 
Словения: название от “Слов” – “слово”, и “вене” – “высший”, “верховный”, “небесный”, “божественный”. То 
есть, в названии народа иная передача смысла “Слово-Бог”. Или другая  словенская/славянская страна: 
Словакия – то есть, народ, владевший словом, силой слова для формирования жизни и будущего. В 90 
километрах от Словении находится известная на весь мир Венеция, ранее Светлейшая Венецианская 
Республика – столица государства венетов. Венеты до миграции на север Апеннинского полуострова жили 
на территории нынешней России, Беларуси, Польши. Сло-вения и Сло-вакия – сохранившиеся живые 
свидетельства того, что славяне изначально назывались словенами: слово венец всего, Слово – Бог. 
Отсюда и правословие – так изначально называлось православие. Букву “о” на “а” в названии словен 
заменил Иван Грозный, который был богомольным приверженцем христианства, православия, называл 
дохристианскую эру языческой и преследовал язычество. И к тому времени религия вытерла в сознании 
народов память о древних словенах.   

С этого момента мы будем употреблять изначальное, правильное название “словене”.     
 
И ещё один интересный пример. Откуда, из каких корней произошло прежнее историческое название 

Польши – Речь Посполитая? Об этом не знают даже сами поляки.  
На современном польском языке Речь Посполитая, Rzeczpospolita, понимается и переводится на 

другие языки – “Вещь Общая”, “Дело Общее”. Но, что это за смысл в названии страны?  
Однако, он сразу появляется, если обратимся к святому языку, санскриту – прабелорусскому языку, 

от которых развились и ближе всего находятся современные белорусский, польский, украинский, русский и 
другие словенские языки. На белорусском языке слово “рэч” означает, прежде всего, “речь”, “речение”, 
“говор”, а также “вещь”. Белорусское “дарэчы” – в русском “к слову сказать”. Без сомнения, в древнем 
названии Польши слово “Речь” происходит от древнесловенского слова “рэч” – как “говор”, “язык”. А слово 
“Посполитая” – означает место жительства народа: после политой, залитой водой земли, за Литвой, после 



Литвы – так называли море, разливавшееся когда-то на территории нынешней Беларуси. Речь Посполитая 
– это, наподобие, “Поморская речь”, “Поморский говор”, “Северный говор”.      

То есть, названия Словении, Словакии, Речи Посполитой имеют один общий смысл, связанный с их 
речью, языком, говором. А в Церкви владевших словом, красивым языком прозвали “язычниками”, с 
осудительным оттенком.    

 И это – факты, которые невозможно оспорить. 

Нам предстоит прямо сейчас, без хождения по пустыне, сломать старое 
мировоззрение Христианской эры, впечатавшее в наши умы религиозный и 
материалистический взгляд на мир и Вселенную, понять смысл, скрытый в 
библейском речении о Слове-Боге – Истину, Белое учение, и начать сразу 
применять.  

Тем самым совершить прыжок в новое мировоззрение – Белое 

учение, то есть Правдивое, Истинное, Красивое учение. 

 
Сначала проверьте, как работает Вселенский Механизм и Закон Материализации энергии 

человеческих мыслей, слов, речи, мечт, планов, целей – на себе, прямо сейчас.  
Вспомните, какие были с самого детства, юности и по сей день доминирующие мысли о жизни, 

будущем, планы, желания, мечты, если вообще они были, какой была речь – позитивной, красивой, или 
матерной, со сквернословием, или просто с негативными словами – их энергии не исчезли, а 
завибрировали во Вселенной, и такова ваша нынешняя жизнь, всё материализовалось. Разница возможна 
лишь в деталях.  

Убедились!  
 
Вот почему так важно следить за своими мыслями, эмоциями и речью. Весь набор мыслей, слов, 

речи, который использует человек ежедневно, и формирует жизнь человека. А если в них есть 
сквернословие и мат, это не только разрушает жизненную энергию тела и вызывает болезни, но и 
сокращает жизнь. Человек губит сам себя своими мыслями и словами. Проверьте на знакомых, которые 
пересыпали речь скверными и матерными словами, все они ушли раньше, и многие от рака.    

Хотите знать, какое будущее ждёт вас, сложите свои прошлые и нынешние мысли, планы, цели, есть 
ли они, и насколько четко и ясно сформулированы, какова ежедневная речь – таким и будет будущее.  

Хотите изменить жизнь, сформируйте чёткую мечту-цель, веление – основываясь на 
универсальных велениях, их ещё называют не совсем подходящим, мёртвым словом 
“аффирмации”, данных в этом Белом Манифесте. И очень быстро увидите результат.  

 
 

Великая Вселенная – это живой организм, реагирующий на энергии разумных 

существ и материализующая их в реальной жизни.  

Вопрос лишь в том, какой разум у них и какие энергии он излучает?  

Такой и складывается их жизнь.  

Это и есть главный закон и Механизм Вселенной,  

действующий всегда и для всех и безотказно, материализуя излучаемые 

человеком энергии, как позитивные, так и негативные. Выбор за самим человеком.  

Особенно сильны мечты с детства.    

   
Все знают, что, если перед сном дать себе чёткую установку проснуться  утром в нужное время, так и 

произойдёт. Из книг известно, как некоторые исторические личности предсказывали дату своей смерти. Так 
и происходило. Срабатывал тот же механизм, только, вместо установки проснуться, была произнесена 
установка уйти из этого мира в определённую дату. Вселенная выполняла заказ. Также и с гадалками, если 
какие-то из предсказываемых ими событий сбываются, то это только потому, что они внушают то, что 
человеку нравится и хочется, или что-то катастрофическое, и, если он поверит, то излучает энергии таких 
событий, и они материализуются.  

 
Русский царь Николай II был чрезвычайно набожным, ему подбросили письмо от Старца, 

Преподобного Серафима Саровского, с предсказаниями революционных потрясений в России в его 
царствование и фатальности его собственной судьбы. Он поверил и жил с этим до конца. И энергии, 
которые он излучал своим сознанием, превратились в плоть, материализовались катастрофическими 
событиями для его жизни и судьбы России.  

Не ходите к гадалкам, старцам, ясновидцам и прочим предсказателям, сформируйте сами своё 
будущее – и будьте свободными от всех.  

 

Это касается и лидеров – России, прежде всего. Уже есть великие пророчества 

болгарки Ванги, духовных учителей Востока и Запада о Великом Будущем России. Есть 



призыв белоруса Бурьяка. И есть данный Белый Манифест, написанный не без 

энергий Свыше. Следуйте им. И формируйте свои веления! Этот Вселенский Механизм 

сильнее всех вооружений на Земле. Благодаря ему Синайский клан и управляет миром 

и прогрессом на Земле тысячелетия.  

Благодаря познанию этого же Вселенского Механизма из данного Белого 

Манифеста, по всеобщему коллективному велению народов, и падёт Последний 

Карфаген.  

Поэтому выход этого Белого Манифеста вызвал переполох, панику в стане силы 

зла – Синайского клана-Последнего Карфагена. Впервые за всю тысячелетнюю 

историю своего существования со времен выхода из Синайской пустыни он 

встречается с тем, что Вселенский Механизм, которым на Земле владел только он и 

управлял им земным человечеством, направлял земной прогресс, которому 

невозможно противостоять, сейчас вышел в мир, к народам, и он его реально 

уничтожит. Ибо невозможно запретить народам вибрировать велениями о смерти силы 

мирового зла, о падении Последнего Карфагена, и о Белом Будущем – Жизни в Мире, 

Счастье, Любви, Справедливости, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и 

Вселенной! И эти веления, их энергия уже набирают вибрацию в массах. А это – 

огромная сила. 

Надо только, чтобы как можно большее количество жителей наших стран, по 

возможности, во всём мире, как минимум, написали веления на бумаге – что написано 

пером, не вырубить топором, и стали повторять их в мыслях и словах.  

Материализуется! Тому – быть!       

 
Еще пример, белорусский, о материализации чётких желаний. 
Александр Лукашенко, нашумевший президент Беларуси, по словам родственников, сокурсников, 

коллег всегда был чрезвычайно уверенным человеком. Его тёща, Елена Желнерович, сказала: зять заявил, 
что будет президентом еще до введения соответствующего поста в Беларуси, когда он был председателем 
колхоза, вдали от столицы. В 1994 году никому не известный председатель колхоза А. Г. Лукашенко стал 
президентом Беларуси на… три десятилетия.  

Поскольку этот Белый Манифест идет в мир из Беларуси, уделим теме её Лидеров больше внимания. 
Предварив высказыванием белоруса А. В. Бурьяка, аналитика, писателя, специалиста не по 
прогнозированию, которое мало что даёт, а моделированию будущего, пусть и нестандартно 
мыслящего, но выдвинувшего призыв величайшей силы – веление Белой эры: В современную, Белую 
эпоху любой лидер, любой страны должен взять для себя лозунг-девиз “Перешагивать через 
нынешних лидеров гонки в никуда, и становиться лидерами следующей эпохи, обеспечить переход 
своих народов, а за ними и остального человечества, на новый эволюционный уровень. Надо 
работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, а не на выживание, на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, а не на догон и, 
местами, почти перегон…, работать на радикальную смену подходов к себе и своей среде обитания, 
выработку нового образа жизни и стать образцом для остального мира”.  

Президент А. Г. Лукашенко сделал немало для Беларуси в начале правления. В 1990-е не дал разрушить 
и разворовать промышленный потенциал. Скопил неплохой для страны золотой запас. Хотел распродавать 
колхозы, потом довольно быстро поднял сельское хозяйство. В Интернете и мессенджерах даже появилась 
картинка с юмором, американцы высадились на Луну, а там увидели… ровно засаженные поля с белорусским 
флагом. И в народе, белорусском и русском, российском стали Президента Лукашенко А. Г. называть 
уважительным словом “Батька”. В какое-то время в России даже появились призывы выдвинуть “Батьку” в 
президенты России. Действительно, Белорусский Президент, сохранивший достояние Республики от 
разграбления после разрушения СССР, выделялся на фоне лидеров 1990-х в России – Ельцина с бандой 
агентов силы мирового зла, и Украины, отдавших свои страны на разграбление олигархам Последнего 
Карфагена. Поэтому поклон Батьке от белорусов. Неизвестно, что бы было при другом лидере.        

Но… 
Давайте вместе объективно, без негативных энергий, на фактах и результатах рассмотрим 

правление Президента Лукашенко на протяжении трех десятилетий, каких высот он достиг, стала 
ли самодостаточной страна, может ли любой человек в Беларуси, особенно  молодёжь, получить 
субсидию от государства для реализации своего таланта, инициативы, может ли молодая семья 
получить 1 га земли с субсидией на дом и инвентарь для развития экологически чистого, 
беспахатного земледелия, и вообще, насколько счастливы белорусы за тридцать лет правления 
одного Президента. Степень счастья народа – главный фактор состоятельности любого лидера. 
Это нужно для последующих лидеров Беларуси.  

В сельском хозяйстве взял курс на развитие больших ферм, с химизацией почв, уничтожающих 
естественное плодородие, в то время как в мире идёт переход к беспахатному земледелию с 
использованием эффективных микроорганизмов и червей. И занялся переселением в агрогородки 
механизаторов, зоотехников, агрономов и других сельских жителей. Практически, продолжил курс 
Синайского клана на разделение человека с землёй, уничтожение земледельцев и села, превращение сельчан 
из земледельцев в рабочих, пролетариев, в посёлках городского типа, на зарплате, зависящих от 
работодателей и продовольствия в магазинах, потерявших независимость и самообеспечение, которые 
даёт только земля – свой огород и сад, своё хозяйство, которые надо не уничтожать, а расширять, до 



размеров родовых усадеб не менее гектара. И уже в мире наметилась тенденция к переезду из мегаполисов-
муравейников в сельскую местность, на землю, со своим хозяйством, в свете грядущих экономических 
кризисов, пандемий, которые ударят, прежде всего, по городам, по городскому населению, оставят горожан 
без работы и средств пропитания, в отрыве от земли.       

Еще в СССР академик Заславская выступила с программой ликвидации “неперспективных” деревень. 
Для чего?  

Для уничтожения земледельцев, которые сами себя кормят, независимы от магазинов и 
системы, по сути, уничтожения сельской России, которая во все века зачатиями и воспитанием 
детей в контакте с землёй, вне пороков городской среды, создавала и поддерживала генофонд 
русского народа. В городской среде, в изоляции от земли асфальто-железобетонной цивилизацией, в 
зачатиях в электромагнитных и других полях горожане постепенно теряют богоподобные качества, 
поддаваясь соблазнам системы, опускаясь к звероподобию. А такими легче управлять. Они пойдут охотно на 
майданы, особенно за деньги, и не будут способны умереть, когда надо, за Родину – генокод другой, 
оторванный от Земли, Природы, от Вселенной, Творца. О развитии проекта родовых усадеб на земле не 
менее гектара для выращивания экологически чистой продукции на основе беспахатного земледелия и 
развитии кооперации, за которыми будущее сельского хозяйства, о творении в контакте с землёй 
богоподобных детей Батька даже и не думал. Значит, не читал Ф. Достоевского, с родовыми корнями на 
белорусских “пинских болотах”, который писал: “Если хотите переродить человечество к лучшему, 
почти что из зверей поделать людей, то наделите их землею – и достигнете цели…”. Русский 
писатель уже тогда понимал, что урбанизация, разделение цивилизацией земледельцев с землёй, с 
нерукотворной, Божественной Природой, превращение их в рабочих на зарплате в отрыве от земли, 
постепенно удаляет их от эволюционного развития и ведёт к обретению черт, не присущих 
Богоподобному человеку.  

   А ведь рядом, в соседней Польше сельское хозяйство ещё при прежней системе состояло из крепких 
хозяйств земледельцев, в основном на земле около гектара, 07-08 га, и страна никогда не испытывала 
дефицита продовольствия, экспортировала даже в СССР. Сопротивлялась коллективизации.   

И появились сведения о том, какую долю продукции производили садово-огородные участки в СССР.   
При чрезмерной уверенности в себе, Президент брал всё на себя, отсюда полное отсутствие даже 

признаков самоуправляющихся и самонастраивающихся механизмов на основе коллективного разума на 
каждом месте. При таком механизме, коллективном самоуправлении, были бы исключены случаи, как 
показали по телевидению хозяйство, где коровы содержались, как заключённые в Освенциме – дикость, тем 
более, для Беларуси. Не понимал, что управление от любого человека, лидера также, теряется уже после 
третьего-четвёртого человека. Дальше, при отсутствии самонастраивающихся механизмов, работает 
командный стиль отдельных руководителей. Не хватило понимания изучить мировой опыт развития, как, 
например, отсталые, ещё совсем недавно неграмотные народы “азиатских тигров” сделали скачок в 
развитии при недостатке природных ресурсов. Какие механизмы они используют. Как, к примеру, Махатир 
всего лишь за 25 лет своего правления, избираясь без подтасовок голосов, вознёс Малайзию из джунглей к 
вершинам современного общества. Как Ли Куан Ю превратил заболоченный остров без ресурсов Сингапур в 
богатейшую стану. Как бедная на ресурсы Ю. Корея почти догнала Японию.    

С психологией “не люблю я частника” стал поддерживать госпредприятия-гиганты, сохранять все 
предприятия, даже выпускающие продукцию на склад, чтобы сохранить занятость, не было мотивации к 
инновациям и выпуску конкурентной продукции. А малый средний бизнес самостоятельно выживал в сражении 
с чиновным аппаратом. Сражается до сих пор, говоря недобрые слова в адрес власти и Лидера. Он даже и не 
представляет, как после таких слов Лидера приходится выживать малому бизнесу. А при такой “поддержке” 
государства никто и думать не хочет о каких-то инновационных проектах. Хотя уже в те времена, в 1990-е 
годы, мэр Москвы Ю. Лужков говорил не раз, что после развала СССР делал упор на поддержку больших 
предприятий. Но вскоре увидел, что бюджет города увеличился на 60 процентов за счёт малого и среднего 
бизнеса. 

А ведь, у Беларуси рядом – огромный рынок России, Таможенного союза, поощряй малый и средний 
бизнес, переводи на новые механизмы хозяйствования и новую продукцию существующие предприятия и 
поставляй. Но на российском рынке какие товары ни возьми, они из Европы, Азии. Но очень мало белорусских. 
Беларусь автомобильная   страна, но в России бегают миниавтобусы из Европы, Кореи, Японии, а 
белорусских нет. В российском  е созданное в начале 1990-х частное предприятие наладило выпуск 
электроавтобусов, которые заполняют улицы не только России, но и их покупают даже в Европе. А 
белорусских нет. Нет простых домашних обогревателей, но есть корейские, китайские и даже польские. И 
так, какую сферу ни возьми, белорусских товаров почти нет. Потому что на предприятиях нет механизма 
стимулирующего устремление к новациям. Есть руководители, а творчество коллектива выключено. Лидер 
этим не занимался.       

В советские времена, еще с 1960-70 годов Белоруссия считалась центром электронного 
машиностроения Советского Союза. Об этом можно прочитать, Нокиа и другие скандинавские фирмы 
приезжали в Минск с выставками. В Минске есть старейший НИИ электроники. И… кто-нибудь слышал про 
развитие в Беларуси электронной промышленности, ИТ технологий? Лидер был далёк от них. А известная 
фирма “Самсунг” была создана в 1970 году, и у неё не было такого задела, какой имела Белоруссия в те годы. 
А Китай начал подниматься с 1979 года – в электронике, практически, с нуля. 

Россия – огромный рынок для мини-автобусов. “Газелей” не хватает. А мини-автобусы повышенного 
комфорта не выпускаются вообще. Беларусь автомобильная страна, рядом огромный рынок, но...    

После избрания А. Г. Лукашенко научно-инженерные умы России, погружённой в вакханалию ельцинского 
разграбления достояния советского народа и разгрома науки, валом слали на его имя предложения, 
инновационные идеи и технологии, которые могли сотворить белорусское чудо. Но… чуда не получилось. 
Лукашенко даже и не знает об этом. По старому аппаратному механизму, отработанному также 
внутренней агентурой силы зла с советских времён, любые новые идеи и технологии отправлялись на 
заключение специалистам-академикам и чиновникам, которые всюду и везде, во все времена и во всех 
странах “брестской крепостью” стоят против всего нового, видя в нём угрозу своему авторитету, 
положению и доходам. Поэтому стараются провалить любые инновации. А на технологии, идеи, которые не 



имеют аналогов в мире, или повышают эффективность более 10 процентов, на открытие крупных 
месторождений углеводородов и других энергоресурсов, делающих страну независимой, вообще был введён 
агентурой силы мирового зла запрет. Заявки на такие инновационные патенты отклоняются, научные 
коллективы, группы разгоняются Академией наук. Именно в Беларуси был открыт метод получения 
сланцевого газа, зафиксирован во Всемирной организации интеллектуальной собственности, ВОИС: 
http://www.wipo.int/patentscope/search/en/WO2004063311. Но проверку поручили чиновникам и специалистам-
академикам, и те специально провалили. А американцы заметили открытие белоруса, запустили сланцевую 
революцию, и решили проблему нефти и газа. Хотя до этого собирались строить нефтепровод и газопровод 
из Канады и Мексики.  

А, чтобы другие не развивали добычу сланцевого газа и не становились независимыми в энергетике, и 
самим сжижать и продавать газ в Европу и по всему миру, запустили пропагандистскую компанию об угрозе 
этого способа окружающей среде. Хотя нефтяники уже 100 лет закачивают воду в скважины, что 
называется гидроразрывом – размывом продуктивных пластов породы закачиванием воды в скважины. И 
повели компанию против строительства газопроводов из России в Европу, потому что российский газ 
напрямую по трубе от месторождений к потребителям дешевле, чем американский сжиженный и 
доставляемый по морю.   

В стране стал постепенно накапливаться застой, отсутствие прорывов, идей будущего и 
перспектив для молодёжи, вся система стала работать больше на сохранение одного человека у власти, 
нежели на прорывное инновационное развитие. Менялся и сам Лидер, вначале он говорил, что будет у власти 
12 лет, а после ухода ему достаточно будет небольшого домика. А потом… Хотя уверяет народ, что живёт 
на одну зарплату... Стали увеличиваться зарплаты в силовых структурах, вырос госаппарат, вырос больше, 
чем был при СССР. В маленькой Беларуси – свыше 40 министерств и комитетов, академия наук, 
сельскохозяйственная академия. А что они делают, каковы реальные результаты их деятельности? Кто-
нибудь слышал об открытиях или программах прорывов в развитии от чиновников, академиков обоих 
академий? Кто-нибудь слышал от академиков предложения о прорывных моделях развития? Хотя бы тех, 
которые уже применяются, и позволили многим странам совершить скачок в экономике. А из учёных 
сельхозакадемии кто-нибудь предлагал провести эксперимент перехода на беспахатное земледелие 
для выращивания экологически чистой продукции и прекращения уничтожения земель химическими 
удобрениями? Неужели до сих пор нет понимания, что этот аппарат заинтересован в сохранении своих 
кресел и доходов из государственного финансирования науки, и никогда не допустит ничего нового, которое 
может угрожать их положению и доходам. С Советских времен родилась фраза о том, что госаппарат и 
академики-специалисты обладают второй по величине разрушительной силой после войны. Помочь сделать 
прорывы могло развитие фондо-эмиссарских механизмов – о них ниже. Но Лидер о них и не знает. Потому 
что руководил, как знал сам, а новых механизмов и моделей не искал.     

В стране росла нехватка средств, потребовалась перманентная внешняя подпитка…, которая шла 
больше на поддержку аппарата, силовых структур, на выплаты пенсий, зарплат, нежели на развитие 
инноваций и улучшение жизни народа. Лидер так и не сумел создать самодостаточное государство, с 
самонастраивающимися и самоуправляющимися механизмами. Прекратись поддержка извне – 
нефтью, газом, субсидиями, и государство рухнет сразу. Можно ли считать такого лидера, 
посидевшего во власти 30 лет, состоявшимся.  

В стране при А. Г. Лукашенко не было и признаков симфонии между Лидером, властью, 
предпринимательством и народом. Сформировалась “однополярная система власти”, подчинённая одному 
человеку с аппаратом, силовыми структурами. Все смотрели, что скажет руководство, от рабочих в низах 
до высших уровней власти, а они смотрели на Лидера. Это практически полностью выключило инициативу и 
творчество в аппарате, академиях, в институтах, в народе. Голос народа не был слышен. А именно система 
стимулирования и поддержки творчества и инициативы в народе и поиск нового в мире, прежде всего через 
фондо-сопряжённые механизмы, и обеспечивает прорывное развитие во всех странах.  

Постепенно снижался авторитет Лидера. И после обнародования результатов президентских 
выборов в 2020 году с 80 процентами голосов за Лукашенко, все поняли, что это подтасовка, оскорбляющая 
народ, – и произошёл внутренний раскол в стране. Но “памярко ныя” – рассудительные, белорусы не пошли 
за оппозицией, боясь повторения событий в Украине в 2014 году. Однако внутренне подустали от долгого 
правления одного и того же Лидера, который так и не смог, при высоком образовательном и научно-
инженерном потенциале белорусов, сделать прорывы, обеспечить стране самодостаточность, создать 
нормальный уровень жизни народа, дать молодёжи надежду на будущее, и исчерпал себя. А какой пример дал 
молодёжи, имея законную жену, будучи не разведённым, родить ребенка от своего врача…1?  

Уверовав в себя, Лидер полагался на причёсанные доклады аппарата, на то, что своевременная 
выплата пенсий, мизерных, зарплат, также мизерных, поддержка ради сохранения занятости предприятий, 
многие из которых выпускают продукцию на склад, ибо нет механизма мотивации к новациям, создают 
ему нужную репутацию в стране. И утратил чувство пульса в народе. А, к примеру, бывший король Иордании, 
не доверяя докладам окружения, переодевался таксистом, возил пассажиров и спрашивал, как им живётся, 
каково их мнение о власти, о короле. И корректировал свой курс, благополучно правил до самой смерти, 
передав власть сыну. Таксисты в любой стране – носители того, что думают в народе о лидере и 
власти. И. Сталин имел своих информаторов на местах, минуя аппарат, от которых получал правдивую 
картину о настроениях в народе. Одним из них был М. Шолохов.  

Если бы Лукашенко периодически организовывал поездки доверенных лиц на такси в разных 
городах, на попутных машинах на селе, среди молодёжи за столом, с расспросами, как живут, что 
думают о Лидере, с записью на скрытый диктофон, он бы услышал реальную информацию о 
настроениях в стране, мнение в глубинах народа о своём правлении, и получал бы постоянно импульс 
к поиску совершенствования своего правления. Не утонул бы в своих успехах, рисуемых в докладах 
окружения… В последнее десятилетие на вопрос к таксистам, а они все местные, не мигранты, как 
жизнь, в различных белорусских городах, особенно периферийных, чаще всего, слышишь ответ: 
Болото, никаких перспектив.  

И, всё же, поклон Батьке за сделанное. Могло бы быть хуже.  
Но и могло бы стать лучше, и намного лучше. Поэтому А. Г. Лукашенко – это Лидер 1990-х 

годов. А далее…   

http://www.wipo.int/patentscope/search/en/WO2004063311


Жаль, патриот, стойкий борец против силы мирового зла, единственный в мире лидер, помимо 
Индии, выступивший против глобалистской истерии с дьявольской “пандемией” короновируса и 
поднятием Последним Карфагеном Медицины над Конституциями стран, не смог возвыситься до 
уровня прорывов. Увы, не все рождаются Путиловыми (о нём ниже), Махатирами, Ли Куан Ю. И не все 
способны выйти из оков собственного мировоззрения к пониманию того, что один человек, как бы он 
ни был образован, не может знать всё. Мир намного богаче, чем его знания о нём, полученные в среде, 
в которой рос, обучался и состоялся. Поэтому важнейшей целью роста каждого человека, лидеров 
особенно, состоит в том, чтобы постоянно учиться, повышать уровень знаний, искать новое и 
претворять в жизнь. И чрезвычайно важно Лидеру понять, что в его аппарате, пусть он состоит из 
самых близких, всегда будет действовать принцип самосохранения: гонца, доставившего плохую 
весть, казнят. И поэтому искать пути получения правдивой информации из глубин народа.   

Батька может продолжить правление… в сыне – Николае Александровиче.  
Да, да. А почему бы и нет! Он прошёл неплохую обкатку, познал изнутри механизмы и энергии 

власти. И со временем может подумать о выдвижении себя кандидатом в президенты. Когда народ 
ощутит новых президентов, будут ли они лучше. А любой уходящий президент, как правило, 
подбирает должным образом… преемника. Но выдвижение сына может быть только при нескольких 
условиях и критериях, и, если он им не отвечает, лучше не выдвигаться. А условия и критерии 
таковы: сын должен стать лучше отца, и ввести систему широкого самоуправления на местах – по 
горизонтали и сильную власть по вертикали, при такой системе мнение людей в деревне, в 
подъезде, в доме, во дворе, на улице, в округе, в среде предпринимателей должно быть обязательным 
для местных чиновников, всех служб, в том числе для санитарных, пожарных, милиции и спецслужбы 
– мнение народа всегда позитивно и справедливо, а ныне народ бесправен, полностью зависим от 
чиновников, отсюда и суждение о лидере; ввести систему немедленной замены руководителей 
местной власти, милиции, спецслужбы, дорожнопатрульной и других служб, в случае недовольства 
населения; создать в сёлах, городах, районах Советы красоты, которые будут заботиться о 
красоте пространства, в котором живут, выражать мнение народа о всем, что происходит вокруг, о 
возведении тех или иных памятников и других сооружений, о сохранении гармонии людей с Природой 
– сейчас народ отстранён от решения вопросов развития своего края; ввести систему 
субсидирования и поддержки всех талантов и предпринимательских инициатив в своём народе, в 
молодёжи, давать пожелавшим молодым семьям 1 га земли с субсидией на постройку дома и покупку 
инвентаря для выращивания экологически чистой продукции – если этого нет, если человек в своей 
стране не может реализовать свой талант и предпринимательскую инициативу, тем более в 
сельском хозяйстве, лидер не может считаться состоявшимся; понять и усвоить, что лидер не 
обязательно должен быть только хорошим хозяйственником, с мышлением в границах своего 
хозяйства, закрывающим дыры на местах, наводить порядок в коровниках, для этого должна 
работать система, механизм самонастройки и самоуправления, лидер должен быть смотрящим 
вперёд, намного дальше своего окружения, стратегом не приземного, и даже не планетарного, а 
Вселенского взора, и искать притягивать всё новое в страну, что гармонично Природе; он 
реформирует систему голосования и подсчёта голосов, чтобы исключить подтасовки результатов 
и обман всего народа – об этом он должен сразу заявить, ещё в ходе выборов в качестве важнейшей 
задачи своей программы; зажечь сердца и умы народа, молодёжи Идеей-Образом Счастливого и 
Красивого Будущего; переведёт систему образования на методики М. П. Щетинина – метод 
погружения, позволяющий в игре, легко осваивать предметы за несколько недель, Школы образного 
мышления (The School or Imagination), созданной правнучкой А. С. Пушкина, герцоговиней Анастасией 
Александрой Аберкорн в Северной Ирландии (к сожалению, её уже нет), других новационных систем в 
образовании; введёт в систему дошкольного воспитании основы методики интеллектуального 
развития, разработанную академиком Академии образования, социального и экономического развития 
Тюленевым П. В., позволяющую ребёнку, играючи, учиться читать и писать раньше, чем начнёт говорить, 
изучать несколько языков, окончить школу на несколько лет раньше, занимаясь по несколько часов в день, 
остальное время отдыхать в занятиях любимыми делами, играми, спортом, эти методики позволяют 
воспитать и вырастить будущих управленцев стране и мира, творцов прекрасного будущего; если он будет 
обладать пытливым умом, тянущимся к постоянному образованию, познанию нового и 
самосовершенствованию; если способен не упорствовать в своём мнении, ни один человек, пусть 
самый образованный, не может знать всего, а испрашивать мнения как можно большего числа 
специалистов по актуальным проблемам, с различными, в том числе и противоположными 
взглядами, изучать досконально анализировать все точки зрения, всех специалистов, а не лишь тех, 
кого привлечёт аппарат, и только потом делать выводы и принимать решения; узнает о 
Магдебургском праве, какой расцвет принесло самоуправление и разумные налоги многим городам 
Европы, в том числе и белорусским; будет строить сильную власть по вертикали с самым широким 
самоуправлением по горизонтали – каждая домохозяйка знает лучше любого чиновника проблемы 
своего двора, дома, квартала, города, села и должна иметь механизм влиять на местное управление и 
на высшую власть; изучит физическую экономику Ла Руша и Джорджианский метод 
землепользования; изучит опыт и механизмы, на которых взлетели без особых природных ресурсов 
молодые “азиатские тигры”, Япония, Европа, США; будет развивать фондо-эмиссарские механизмы, 
основанные на путиловском методе; будет ориентировать народ Беларуси не на урбанизацию с 
развитием гигантских предприятий, а на инновационный малый и средний бизнес, гармоничный 
Природе и Земле, на сближение и со-творение человека с землёй, а не на разделение, что делал отец, 
придаст широкое развитие цивилизации родовых усадеб, хуторских хозяйств на земле не менее 
гектара, с обязательной выдачей субсидиями – без которых проект не удастся, на постройку 2-3-
этажного дома со всеми удобствами и приобретение первичного сельхозинвентаря, с самым 
широким развитием сельской кооперации – её надо запустить как можно скорее, Последний Карфаген 
с помощью пятой колонны делали и делают всё, чтобы она, как и Путиловский  фондо-эмиссарский 
механизм, не появлялись в России, Беларуси и других постсоветских странах; начнёт сохранять и 
поднимать деревни за счёт переселения ещё оставшихся там земледельцев, кто пожелает, в 
родовые усадьбы на земле не менее гектара с субсидией на дом и сельхозтехнику – это начнёт 



возвращать молодёжь в село; поинтересуется, чем занимается Белорусский Союз молодёжи, что он 
даёт молодым, и запустит в среде молодёжи движение “Белого кольца” для восстановления 
генофонда нации; будет искать интересные проекты для мобилизации молодёжи, например, посадки 
дубовых, кленовых, липовых рощ по всей стране, и вдоль дорог, озёр и рек, быть может, также и из 
плодоносящих кедров – один кедр может обеспечить питанием семью на целый год, а кедровое масло 
– полезнейший и самый дорогой продукт, или создание нерестилищ в руслах рек, которые исчезли из-
за обмеления, что привело к исчезновению рыб, а лесопосадки, особенно вдоль рек, помогают 
восстановлению уровня вод; будет владеть английским языком – для современного лидера это 
важно; сделает выводы из правления отца, поднимется выше отца, к уровню того, что написано 
ниже. Иначе нет смысла и пытаться, чтобы топтаться на месте и опять испытывать народ.      

После смены лидера в Беларуси преемнику будет трудно настроить страну и вывести её к 
восхождению.  

Прежде всего, новый лидер Беларуси должен обладать взором не на срок своего 
пребывания у власти, и не на десятилетия и даже столетия, а на тысячелетия. А иначе не 
надо лезть во власть. Народ, молодёжь устали от мельтешения на уровне сегодняшнего дня и 
тем, что лидер занимается наведением порядка в коровниках и других хозяйствах, которые в 
хорошо отлаженной системе решаются коллективным разумом и коллективной 
ответственностью на местах. Народ, молодёжь хотят видеть Великое Будущее своей 
страны, строить его вместе, получать субсидийную и организационную поддержку от 
государства для раскрытия своего таланта и инициативы, не сражаться с местными 
чиновниками, а творить в симфонии с ними, не мотаться по миру в поисках заработков.  

Далее, лидер должен будет сделать главное, чего не смог сделать А. Г. Лукашенко: 
выдвинуть и предложить народу правильно сформулированную Великую Мечту-Идею-Веление 
Красивого и Счастливого Будущего – Жизни в Счастье, Красоте, Достатке, Безопасности в 
Гармоничного с Природой и Вселенной, которая вызовет в умах и сердцах белорусов, особенно 
у молодёжи, живой отклик и мощную вибрацию, они начнут жить с нею и излучать энергии на 
материализацию. Эта Великая Белорусская Мечта-Идея-Веление Красивого и Счастливого 
Будущего должна быть направлена на восстановление разорванных связей человека с землёй, 
исправление перекосов в развитии, вызванных небрежением к селу, к развитию родовых усадеб, 
в пользу индустриализации, развития больших предприятий и урбанизации, что привело к 
перетеканию сельского населения, земледельцев, молодёжи в города, скоплению масс в них, и 
деградации, вымиранию села. И, если грянет кризис, остановятся предприятия, городское 
население лишится работы, зарплат, и будет голодать.  

Наглядными примерами такого перекоса являются заводы-гиганты, например, БЕЛАЗ, 
построенный вдали от мест использования его самосвалов при советской власти, чиновникам 
было удобнее ездить в Беларусь, чем в Сибирь. А если завод-гигант встанет, что будут 
делать рабочие?   

Беларусь Красивого и Счастливого Будущего – это край родовых усадеб, в которых все  
будут жить в со-творении с землей, сами себя обеспечивать, производить для рынка 
экологически чистую продукцию, восстанавливать генофонд народа, заниматься, с детства, 
инновационным творчеством, если будут жить в 2-3 этажных домах. И параллельно в городах 
будут развиваться инновационные производства, гармоничные Природе.  

Энергия такой Белорусской Мечты наполнит новым смыслом и содержанием все сферы 
жизни в стране, вытолкнет вверх и вперёд экономику, вольёт энтузиазм в молодёжь, разбудит 
в ней потенциал творчества и инициативы. Для этого нужно создать специальные фонды, 
кассы взаимопомощи для села, и развивать эмиссарские механизмы (о них ниже). 

 
Новый лидер Беларуси должен выступить инициатором создания Совета Белых Мудрецов, из числа 

авторитетнейших жителей Республики, не обязательно преклонного возраста и не обязательно имеющих 
высшее образование, которых будет предлагать не лидер, не власть, а только народ, по 2-3 от каждой 
области. Они должны оставаться жить в своих сёлах и городах, не получать платы от государства, чтобы 
не быть зависимыми от лидера. Но каждый из них должен получить средства видеосвязи для общения и 
обмена мнениями между собой и для оглашения своих суждений народу, органам власти. Их роль –  
осуществлять духовное суждение о направлениях развития страны, о деятельности лидера, без их мнения 
не должны приниматься важнейшие законы и проекты, предприниматься инициативы лидера и 
правительства.  

Совет Белых Мудрецов может предложить систему голосования и подсчёта голосов, которая 
исключит возможность подтасовки результатов лидером. Например, свободным контролем всех партий, 
общественности, журналистов за ходом голосования и подсчета голосов с публикацией результатов в 
местной печати и итогов по всем округам в центральной печати. Это исключит возможность подтасовок. 
Подобно той, которая произошла на президентских выборах в Беларуси в 2020 году. И к которой прибег 
Ельцин на президентских выборах в начале 1990-х годов, присвоив победу коммуниста Зюганова. А тот 
согласился, предав тем самым народ, и заслужил место у кормушки, которое занимал более 30 лет, поражая 
страну соглашательской бесцветностью – своей и своей партии, не уступая место более талантливым 
лидерам.  

А во всех городах и сёлах, деревнях должны быть созданы Советы Красоты, которые будут соборно 
выносить свои мнения о развитии своих городов, сёл, деревень – планов экономического, культурного, 
духовного развития, образования, умножения Красоты в своём жизненном пространстве, того, какие 
памятники сооружать м др. И первым в создании Совета Красоты могло бы выступить белорусское село 
Достоево, откуда вышел род русского писателя Ф. М. Достоевского. Положения о Совете Мудрецов и 
Советах Красоты должны быть включены в Конституцию.  

Если бы в Москве был такой Совет Красоты, то осиное гнездо Последнего Карфагена общество  
“Память”, которое уже закрыто, не смогло бы протащить тихо, без спроса москвичей и россиян, мемориал 
“Стена Скорби” в центре Москвы, и не появился бы у Кремля монумент нелюдю князю Владимиру-
Крестителю. 



Что касается Государственного флага Беларуси, то, хотя белый цвет предпочтительнее для Белой 
Руси, чем красный – символ крови, борьбы, вынести этот вопрос на обсуждение народа, пусть граждане сами 
предложат свои идеи флага, дети их нарисуют. А чтобы поднять народ к творчеству, назначить три 
хорошие премии за лучшие идеи. Отобрать наиболее содержательные и энергетически сильные, свести в 
один флаг и вынести на одобрение народа. Одобрение народом Герба и Флага страны закроет тему о 
разделении в народе по вопросу о государственных символах.  

Цвета флага будут выбирается их трех. Белый цвет включает все цвета радуги, означает мир, 
свет, чистоту, открытость, снимает стресс, заряжает энергией, побуждает к действиям, и цвет 
капитуляции. Зелёный цвет символизирует Жизнь, Природу, Возрождение, Преображение, в Древнем Египте 
зелёный цвет был символом Воскрешения и Победы над смертью.  Красный цвет – это цвет, скорее, борьбы, 
вражды, крови, огня. Флаг оппозиции, белый, с красной полосой, с всадником на коне с занесённым мечом – это 
символ борьбы, вражды, крови, и… капитуляции.  

Наиболее подходящим флаг для Беларуси представляется белый, с зелёной полосой и официальным 
Гербом, круглым, с колосьями, цветами, с восходящим солнцем и лучами – символ Жизни, Изобилия, Природы, 
Солнца, Счастья.   

 
Обнародовать, во что обходится бюджету, народу, стране такой огромный госаппарат, столько 

министерств и комитетов. И начать их постепенно сокращать, переходя к фондо-эмиссарским механизмам. 
Новый лидер должен быть с пытливым умом, управлять не командным стилем, а развивать 
самонастраивающиеся механизмы реального самоуправления – на всех уровнях, до низов, с сильной 
вертикальной властью, искать и субсидировать(!!!) в стране и по всему миру таланты, идеи, механизмы 
ускоренного развития, инновации, вплоть до вынесения на международную биржу идей вопросов о 
направлениях развития страны. Вместо попыток выжать такие идеи из своих учёных, академиков, 
чиновников, блокирующих всё новое, как угрожающее их креслам и доходам. Это – веление времени. Именно 
на это должны быть настроены, переформатированы посольства Республики за рубежом, главной целью 
которых должен стать поиск всего инновационного для страны, а не объёмные политические отчёты, тем 
более, о далёких от Беларуси странах.  

Поиск идей у своего народа и извне даст вал новых идей. Например, запуск производства водорода. 
Наличие в стране АЭС позволяет наладить экологически чистый способ его производства. А рынок – вся 
Европа. Далее, простая идея – запустить люпиновый и амарантовый проект и выйти на ближние и дальние 
рынки с продукцией, намного более полезной и здоровой, чем соевая. До недавнего времени продажа сои, 
соевого молока и других продуктов из сои была самым прибыльным бизнесом после нефти. Ещё один проект: 
освободить на 10 лет легкую промышленность от налогов и от платы за электричество, пригласить 
ведущие дома моды Италии, Франции и сделать республику одним из центров высшей моды в мире. 
Освободить от налогов на 10 лет индустрию внутреннего туризма, в том числе и для изучения 
белорусского языка – единственного в мире живого языка (о нём ниже). Беларусь когда-то называлась 
страной замков, и является страной-истоком единственного в мире живого языка. Вынесение на внешнюю 
биржу идей вопроса о поиске нефти и газа могло бы сделать быстро то, что не делает и торпедирует 
значительная геологическая служба страны за многие десятилетия. Потому что, как и при Советском 
Союзе, так и сейчас, всегда было и будет так, Синайским кланом-Последним Карфагеном запрещено 
открывать энергоресурсы в различных странах, чтобы не делать их энергетически независимыми. Поэтому 
Украина и Беларусь остаются сильно энергозависимыми странами. Можно было, наконец, пригласить 
консультанта Президента из Сингапура, или Малайзии, Кореи, или Китая, даже сделать его главой 
правительства на какой-то срок. Можно было бы заказать у китайцев программу прорывного развития, с 
приглашением их экономиста на пост главы правительства претворять её в жизнь. Появились бы и другие 
идеи. Их нужно только искать, возможно, даже поощрять премиями за предложение лучших, прорывных идей 
и технологий для Беларуси.  

И запускать новые проекты не через госаппарат и академиков-специалистов, а только через фондо-
эмиссарский механизм. Он должен получить в стране самое широкое развитие – для поиска, привлечения и 
внедрения в стране всего самого передового в мире (о фондо-эмиссарских механизмах и программе 
прорывного развития, о люпине излагается ниже).  

Беларусь может и должна стать самодостаточной страной, если будет выносить на биржу идей, или 
объявлять международные конкурсы на лучшие идеи для развития страны. Нужны только эмиссары-
кураторы проектов – из числа честных активистов, которых много в народе, но их никто из аппарата и 
академиков не хочет видеть. А Лидер далёк от них. Они сами стучатся, пишут письма с предложениями, 
которые транзитом отправляют чиновникам и академикам-специалистам на заключение, а те их топят. 
Потому что госаппарат, власть управляется внутренним государством – агентурой Синайского клана и 
еврейских общин.   

А для анализа и отбора идей непременно нужен независимый от аппарата и академиков эмиссарский 
механизм, с широким обсуждением в стране, чтобы чиновники и академики не смогли блокировать любое 
новое дело. Для повышения отдачи от науки надо продуманно изменить её финансирование. Вместо 
направления бюджетных средств на науку академиям, которая распределяет средства по институтам, 
многие из которых десятилетиями не приносят пользы, финансировать носителей новых идей и 
технологий, давать им лаборатории, которых много в двух академиях, создавать лаборатории в учебных 
заведениях, так будут развиваться школы по новым направлениям. И финансировать носителей новых идей 
и технологий не более 20 лет – срок, достаточный для запуска, коммерциализации, внедрения идеи, 
технологии. Сейчас наука внедрением не занимается. Так постепенно решится и закроется вопрос о 
пожизненном финансировании академиков, докторов, профессоров практически, за то, что они, защитив 
диссертации десятки лет назад, не заинтересованы давать дорогу молодым умам, и превратились в 
тормоз. Академии также являются проводниками курса силы мирового зла на блокирование в Беларуси, 
России, других постсоветских странах научных открытий, всего, что не имеет аналогов в мире или 
превышает эффективность более 10 процентов. Заявки на такие патенты отклоняются. Потом эти идеи 
и технологии появляются в Израиле и в западных странах. Поэтому требует перестройки и система 
патентования. 



Будущие лидеры Беларуси должны изучить Принципы развития физической экономики Ла Руша, 
Джорджианский метод землепользования, различные налоговые системы и их гибкое использование 
для прорывного развития различных сфер.  

Лидер, если он хочет стать настоящим Лидером и оставить заметный след в истории, должен 
ложиться спать и вставать с мыслями о том, что сделал за прошедший день и должен сделать в 
наступающий день для своей страны, для народа, Что появилось нового, какие идеи и предложения в стране 
и в мире, полезные для страны, о которых он не знает, аппарат не сказал. И чтобы все предложения и идеи, 
направляемые Лидеру, не отправлялись автоматически чиновникам и специалистам-академикам на 
заключение, и исчезали. Когда-то, в советской “Литературной газете” был раздел “Если бы директором был 
я”, в который читатели присылали самые разные предложения.  Творила вся страна. Но не было механизма 
их отбора и осуществления. Нет его и сейчас. Может, создать биржу идей, с эмиссаром для их продвижения 
в стране. Надо усиленно искать в стране и по миру, привлекать и внедрять в самые передовые идеи и 
проекты, гармоничные Природе и Вселенной.  

Если будет такой механизм поиска, отбора и внедрения лучших идей и новаций, появляющихся в 
стране и за рубежом во всех сферах, – жизнь постепенно отладится до совершенства. Это можно сделать 
только через фондо-эмиссарские механизмы, описанные ниже.  

Сейчас в управлении государствами чрезвычайную, первостепенную роль играет не просто 
прогнозирование развития на десятилетия, чем в Беларуси не занимались, иначе прорывные успехи были бы 
видны всем, их так ждёт народ, особенно молодёжь, а моделирование будущего – на века, тысячелетия, Как 
это делает Синайский клан-Последний Карфаген, потому он и управляет миром тысячелетия. Для этого не 
надо создавать специальные отделы, группы из чиновников – ещё одна структура креслодержателей. Этим 
должен заняться только эмиссар по схеме Н. И. Путилова (о нём ниже), который со своего личного счёта, 
куда пойдёт финансирование проекта, будет искать, заказывать в своём народе, за рубежом и оплачивать 
прорывные идеи, технологии, модели развития и предлагать их Руководству. Таких идей немало, они 
присылаются на адрес Президента и Правительства, и… автоматически отправляются на заключение 
специалистам – чиновникам и академикам, и там исчезают. Поиск новых, прорывных идей, технологий, 
моделей развития должен стать главным в работе посольств и разведструктур за рубежом, присылаться 
отдельным, кратким дополнением к политическим отчётам и аналитическим запискам. Поэтому работа и 
задачи посольств за рубежом должны быть пересмотрены.  

Важнейшей задачей будущих лидеров Беларуси является не урбанизация всей страны, не развитие и 
расширение городов, не скопления населения в многоэтажных муравейниках городской цивилизации, а 
развитие сельской цивилизации. Человечество проходит пик урбанизации, разделившей человека с землей. 
Урбанизация развивается потому, что у молодёжи на селе нет перспектив, нет возможностей и поддержки 
государства для достойной жизни на селе, для развития инициативы и творчества. Отныне – курс на 
сохранение деревень и их постепенное преобразование за счёт предоставления молодым семьям земли не 
менее гектара для развития родовых усадеб, хуторских хозяйств, выращивания в них только экологически 
чистой продукции, спрос на которую будет лишь возрастать, и самое широкое развитие кооперации. 
Обязательным условияе6м развития родовых усадеб является освобождение усадебной земли от налогов 
навечно, предоставление государством субсидии на постройку 2-3 этажного дома со всеми удобствами и 
приобретение начального сельхозинвентаря. Без субсидий проект не разовьётся. Возвращать субсидии 
будут с продаж выращенной продукции. Родовые усадьбы должны быть неделимыми, наследоваться 
старшим или наиболее умелым в семье, чтобы избежать дробления и чересполосицы. Деньги на субсидии 
можно напечатать, они не только не вызовут инфляцию, а, наоборот, придадут импульс развитию 
строительной, перерабатывающей и многих других отраслей экономики. Родовая цивилизация не потребует 
государственного пенсионного обеспечения за счёт создания своего фонда пенсионной и социальной 
поддержки. В родовых усадьбах, в контакте с землёй и Природой будет возрождаться генофонд народа, 
который деградирует в городах. Родовые усадьбы дадут возможность развивать творчество, 
изобретательство, рационализаторство, инновационное развитие гармоничное земле. Для этого нужна 
будет поддержка инновационных фондов.    

Повторим ещё, в очередной раз, в современную, Белую эпоху любой лидер, любой страны 
должен взять для себя лозунг-девиз, типа того, что предложил белорусский аналитик, писатель и 
специалист по моделированию будущего А. В. Бурьяк: “Перешагивать через нынешних лидеров гонки 
в никуда, и становиться лидерами следующей эпохи, обеспечить переход своих народов, а за ними и 
остального человечества, на новый эволюционный уровень. Надо работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, а не 
на выживание, на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, а не на догон и, местами, почти перегон…, работать на 
радикальную смену подходов к себе и своей среде обитания, выработку нового образа жизни и стать 
образцом для остального мира”.  

Только с таким устремлением в будущее современный Лидер может стать великим в истории 
своей страны, мира, и войти в Матрицу Подвижников Вселенной. Вселенная заждалась по таким 
Лидерам.  

У Беларуси нет выбора союзников, на Западе их нет, она обречена быть в союзе с Россией. Но любой 
союз на данном этапе не должен привести к потере Беларусью суверенитета. До тех пор, пока Россия 
не очистится от раковой опухоли силы мирового зла, не станет гармоничной державой, с этической 
властью, предпринимательством с чистыми помыслами, к которой будут тянуться все. Сейчас же есть 
обоснованные опасения того, что сила мирового зла через российскую олигархию скупит и прихватизирует 
промышленный потенциал Беларуси и разрушит его, ради тех же целей, что разрушен производственный 
потенциал Украины, прибалтийских стран.  

Жаль, патриотическому Лидеру не хватило широты горизонта интересов, инновационного духа, не 
смог поручить посольствам собрать информацию, да и съездить самому в Малайзию, Сингапур, чтобы 
воочию увидеть, как работает Путиловский фондо-эмиссарский механизм, получивший развитие в различных 
инновационных фондах, какой взлёт он обеспечил бедным странам.   

Померкла и звезда Лукашенко в России, где его даже прочили выдвинуть в Президенты. А у российских 
предпринимателей одно упоминание об открытии бизнеса в Беларуси и о белорусских банках вызывает очень 
негативную реакцию: Батька отберёт всё, конфискуют валюту, лучше Эстония. Будущим лидерам Беларуси 



стоит задуматься над этим. Потребуется немало усилий и времени, чтобы изменить этот имидж Беларуси 
у бизнеса.  

Таким образом, А. Г. Лукашенко, поставив цель стать Президентом, стал им. А вот поставить 
цель стать Великим Президентом и вознести Беларусь к высотам Счастливой жизни народа, не 
сумел. Главным все тридцать лет было не стремление к созданию условий для повсеместного раскрытия 
талантов и творчества в своём народе, у молодёжи, к развитию точек роста в каждом месте, где живёт 
человек, к поиску и привлечению новаций со всего мира, не устремлённость вперёд, к прорывному развитию в 
гармонии с Природой, а сохранение себя у власти как можно дольше, борьба с политическими конкурентами, 
и поддержание устойчивости страны за счёт помощи России. И ещё строительство по всей стране важных 
для счастья народа сооружений – ледовых дворцов, с последующими публичными возмущением о том, что они 
пустуют...  

 Увы, по тем же причинам отсутствия стратегического видения будущего, неспособности привлечь 
прорывные модели развития, неразвитости фондо-эмиссарских механизмов и опоры только на аппарат 
чиновников и академиков-специалистов, блокирующих всё новое, прорывное, неспособны взлететь 
Приднестровье, Донбасс, или же Молдова, когда у власти были патриотические лидеры. Нет инновационного 
духа и мышления, нет поиска и изучения лучших мировых механизмов восходящего развития. То же самое 
касается и Кубы, Венесуэлы, КНДР и многих других стран.   

В 2021 году в Афганистане к власти пришли талибы, которыми пугали всех. Но свод законов их жизни 
потрясает справедливыми принципами. И если они поймут, что сила мирового зла, Синайский клан, 
исторически пытался завоевать эту богатейшую природными ресурсами страну с помощью Британии, 
СССР (советские войска втянул в Афганистан рвавшийся к власти тогдашний шеф КГБ Андропов, по 
свидетельствам прессы, Либерман-Флекенштейн, его личное дело засекречено до сих пор), потом с помощью 
США и союзников по НАТО, и сделают ставку не на то, чем сила мирового зла разделила народы – религии, в 
которых нет Истины, а на создание свободного, справедливого общества, как это сделал Ататюрк, или, как 
поднял Малайзию Махатир, если победят коррупцию, как это сделали китайцы, и применит путиловские, 
фондо-эмиссарские механизмы развития, с которыми взлетели “азиатские тигры”, если воспримут систему 
симфонии власти, народа и богатых, как в Сингапуре, и примут энергетически сильный девиз развития, типа 
“Мир, Счастье, Процветание Свободного Афганистана – на века!”, то новый Афганистан может удивить 
мир.   

В заключение ещё раз о белорусском Лидере А.. Г. Лукашенко. Россия и мир благодарны ему, за то, что 
не согнулся перед нелюдями, фашистами, преступниками Последнего Карфагена, приступившего с помощью 
созданной им ВОЗ к использованию на этот раз медицины для уничтожения народов, всеобщего холокоста 
землян, чего не сделал Гитлер силой оружия, ради всё той же цели достижения своих призрачных 
глобалистских целей захвата планеты для себя. Прав был русский режиссёр и политик Станислав Говорухин, 
сказав в выступлении в Минске 15 мая 1997 года, что спасение России и мира выйдет из Беларуси. 
Непоколебимость А. Г. Лукашенко перед очередным бесовским наступлением на мир Последнего Карфагена 
всколыхнула Россию и мир. И этот Белый манифест вышел из Беларуси, даёт народам самый мощный и 
самый эффективный механизм победы над силой мирового зла – Последним Карфагеном и его раковой 
опухолью, распространившей свои метастазы на весь мир. Их крах неминуем! И неминуема их 
ответственность за свои преступления против человечества! Уже заявлено и вибрирует во Вселенной 
веление: Будут арестованы в халате! Тому – быть!  

Браво, Президент Лукашенко!  
 

       Народы, Земляне, представляете, какой силы механизм творения своей жизни и 

жизни вокруг себя, в стране и в мире, на Земле находится внутри Вас, но сокрыт, 

подменён догматами религий о человеке рабе и Всемогущем Боге (а разве Богу нужны 

рабы?), об уповании на Бога, и материалистической наукой! Чтобы сделать Вас рабами 

системы созданной небольшой группой нелюдей, Синайским кланом, Последним 

Карфагеном в их стремлении подчинить себе страны, народы, весь мир и присвоить 

богатства всей Земли, теперь и майнить деньги из тел человеков…, чтобы пробить право 

жить на планете только им, с половиной миллиарда для их обслуживания! 

       Народы, Земляне, проснитесь!  

      Каждый человек не раб Божий, Бог не создавал рабов, рабы Богу не нужны. И Богу 

не нужно упование на Него. Бог создал и создаёт Творцов, себе подобных Богов на 

Земле, чтобы они сами творили свои жизни и всё вокруг себя, совершенствовали себя 

и мир и так обогащали позитивные Энергии во Вселенной. Воля Бога – лишь в 

осуществлении, уплотнении, материализации тех энергий, которые излучает сам 

человек. Упование на Бога, чтение молитв, без формирующих лучшую жизнь и будущее 

слов, материализуются вечным упованием и молением – с усилением, и ничего более. 

Человек от рождения наделён силой Бога-Творца на Земле. В Библии сказано: “Не 

знают, не разумеют, во тьме ходят… Я сказал: вы – боги, и сыны Всевышнего – 

все вы” (Псал. 81, 5–6), “Иисус отвечал им: не написано ли в законе вашем: Я 

сказал: вы боги?” (От Иоанна10, 34).  

 

ЗЕМЛЯНЕ, ВЫ НЕ РАБЫ БОЖЬИ, ВЫ – БОГИ.   

БОГУ РАБЫ, УПОВАЮЩИЕ НА НЕГО, НЕ НУЖНЫ.  



ТАК БУДТЕ КАК БОГИ!  

СТАНЬТЕ БОГАМИ! 

 

      А что сделать, чтобы перестать быть рабом и уповать на Бога?  

      Это – просто! Подобно нажатию на включатель света, выключить в себе рабскую 

психологию упования на волю Бога, на власть, на судьбу, карму, рок, и начать самому 

формировать чёткие и краткие мысленные и словесные формулировки-веления 

желаемой жизни, желаемого будущего, и повторять их. Примеры велений для своей 

жизни и будущего даны в этом Манифесте. Это и включит в себе заснувшую силу 

земного бога-творца. Вот тогда, только, после излучения самим человеком энергии 

чёткого желания-веления, Вселенная, Бог и начнут исполнять свою волю, на которую и 

можно уповать: осуществлять, превращать в плоть, материализовывать энергии 

человека. И жизнь станет меняться. Примеры работы этого Механизма и перемен 

приведены выше. И это так просто! Всего лишь переключить вибрации своего сознания 

и речи на другие смыслы и более высокие частоты.   

       А объединение группы, народа, страны, человечества в целом вокруг одной цели 

обладает колоссальной силой творения, которая приведёт к переменам, смене лидеров, 

правительств, систем, разрушит силу мирового зла, и изменит мир, освободит народы 

для строительства рая на Земле. Примеры силы коллективного мышления приведены 

выше.  

        Белорусы, россияне, украинцы, народы всего мира, поймите, что направленное 

мысленное и словесное веление на желаемую цель, одного человека или 

коллективное, соборное веление группы, народа страны и всего мира – самый сильный 

механизм для любых изменений – в своей жизни, в жизни своих стран, во власти, в 

лидерах, перемен во всём мире. Оно сильнее любых манифестаций, войн, революций, 

всех  видов вооружений, пусть самых мощных и совершенных. 

       Давайте повторять мысленно и вслух, про себя, каждый день сильнейшее и 

важнейшее для жизни и будущего каждого человека и всех народов, всех землян, 

веление:  

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

       Это универсальная формула для каждого человека, для каждой страны, для всего 

мира. Написав её на бумаге и повторяя, промысливая её можно больше ничего не 

желать, в этих формулировках заключена сила перемен в жизни к лучшему для 

каждого человека и всех народов. Главное сейчас, чтобы как можно большее 

количество народа завибрировало этими велениями. И жизнь каждого человека, мир в 

целом  мир станут меняться.  

        Повторением веления о смерти не только мирового, но и вселенского зла каждый 

человек включает в себе, подавляющее большинство впервые в своей жизни, вибрацию 

помощи Вселенной, Творцу, и тем самым хоть как-то оправдывает смысл своего 

появления в этой жизни.   

 
А представим, что бы случилось, если бы японцы, советский народ, колониальные народы, 

кубинцы, футбольные болельщики стали произносить: На всё воля Бога! Бог поможет…!?  
Представили!  
Теперь, для лучшего понимания важности правильного формирования велений, представим, 

как бы развивались события до или после нападения гитлеровской армии на Европу, потом на 
СССР в 1941 году, если бы весь советский народ, народы Европы завибрировали одной фразой-
велением: Смерть Гитлеровской Германии! События пошли бы совсем по другому сценарию, не 
столь кровавому для Европы, СССР, Японии.  

Но незнание главного Закона Вселенной не позволило сформулировать своевременно этот 
лозунг-веление. В сознание советского народа вошёл лозунг-веление: Наше дело правое, враг будет 



разбит, победа будет за нами! Хороший лозунг-веление, но оно направило события по известному 
сценарию, с огромными человеческими и материальными потерями.  

 
Вот почему выбор лозунга-веления имеет чрезвычайное значение, как для страны, для мира, 

так и для самого человека. От этого зависит, как будут развёртываться события, жизнь. Вселенная 
материализует то, что излучил человек, группа, народ, человечество. Человек, народы должны 
уповать на свои веления, а не на волю Бога. Воля Бога, Закон и Механизм Вселенной – 
материализовать веления человека, народов, человечества.      

 
Подумаем, что станет происходить, если группы, народы и страны, весь мир завибрируют 

энергиями падения Последнего Карфагена, главной силы мирового зла, и перемен в мире к лучшему 
– к Счастью и Процветанию: 

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

 А сейчас сделайте паузу в чтении и подумайте, чем заняты Ваши мысли и речь сегодня, 
каждый день, мысли и речь всех вокруг, всего народа, и человечества в целом. Какими мыслями и 
энергиями заставляет жить каждого человека система, какие энергии вливает в массы захваченные 
Последним Карфагеном телевидение, печать, искусство. Что является доминирующим в сознании 
каждого человека и всех народов в данный момент?  

Вот таким и будет завтра, будущее – каждого человека, каждой страны и мира.  
Чтобы изменить жизнь, нужно всего лишь составить формулу-веление, хотение той жизни, 

которую он каждый желает для себя и мира, написать на бумаге, повторять и вживаться в неё, 
представляя уже свершившейся. Главное, чтобы каждый человек, все народы проснулись и стали 
мыслить по-другому, повторять веления новой жизни своей и нового мира.  

 
Если каждый человек осознает, что механизм изменения жизни находится в нём самом и 

зависит всего лишь от формирования веления-мечты-цели и её повторения, и что объединение и 
направление совместного внимания человеческих масс, народов, всех землян формирует самую 
мощную на Земле силу, изменяющую мир без оружия, то остаётся лишь всем начать мыслить, 
повторять и вибрировать простыми общими велениями, которые изменят мир к лучшему, подобно 
тому, как это делали японцы, кубинцы, колониальные народы:  

     

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны (Беларуси, России или любой другой страны) 

– на века! 

  
На принципе того, что написано пером, не вырубить топором, основывается и сила тайных 

символов Синайского клана – прежде всего, в архитектуре, в городских композициях, в преступных 
акциях, типа выстрела в Папу Римского, разрушения башен торгового центра в Нью-Йорке. Или 
расчленения в Художественной галерее в Москве свиньи с надписью “Россия”, за что никто не понес 
наказания. Потому что в Конституции и законах России их агентура, пятая колонна, не прописала наказание 
за осквернение России, флага, герба, русских.  

В спектакле с красивейшей музыкой “Юнона и Авось”, который идет в Москве с советских времён, 
дважды раздаётся выстрел в музыкального дирижёра – символ убийства красоты, музыки, искусства, 
который фиксируется в подсознании миллионов зрителей. И никто не выступил и не задал вопрос, а зачем 
два выстрела в музыкального дирижёра!? Потому что нет совета по нравственному контролю за тем, что 
происходит в стране и в мире. А народу небезразлично, какие энергии вбрасываются и тиражируются в их 
жизненном пространстве   

 
Быть в России, Беларуси Советам Красоты, в каждом городе, дворе, в каждом селе, которые 

будут стремиться к исключению из Духовного Пространства негативных, разрушительных энергий и 
умножать Красоту вокруг себя.   

 
Конфуций говорил: Знаки и символы управляют миром.  



Да, но не совсем. Миром управляют доминирующие мысли народов, которые пробуждаются 
знаками, символами, идеями, велениями, программами, доктринами, протоколами, скрижалями.  

 
В центре столицы Беларуси Минске, слева от Дворца Независимости, построенного в советскую 

эпоху, было сооружено нечто, похожее на надгробие: три отшлифованные гранитные плиты разного 
размера. Для непосвященного – непонятные фигуры. На самом деле, три плиты напоминали расчленённое 
тело на голову и две части туловища.  

С обеих сторон скамейки… Интересно было бы знать, кто приходил и сидел на этих скамейках…!?  
И… 
В 1991 году в Беларуси, в Беловежской пуще, втайне от советского народа был совершён 

антиконституционный акт – подписан незаконный договор о расчленении СССР. 
 
В настоящее время композиция в Минске изменилась: две плиты, одна длинная, другая – малый 

квадрат, напоминающие тело и отсечённую от него голову. С обеих сторон скамейки… Интересно было бы 
знать, кто приходит и сидит на этих скамейках…!?  

Что изображает этот тайный символ?  
Отсечение головы – вычистку национальных элит из власти в России, Беларуси, Украине и перехват 

силой зла, её масонской агентурой трех словенских государств. Не посылая войска. Но, поскольку этот 
процесс идёт медленно, мешают лидеры Беларуси и России, ранее Украины, а время уходит, то 
проводится курс на цветные путчи и захват власти силой зла. Что и произошло в Украине после переворота 
в 2014 года. И взят курс на повторение силового сценария в России и Беларуси.   

 
И никто, ни в спецслужбах СССР, ни в нынешней Беларуси и России, не видели и не видят эти 

символы захвата власти силой зла.  
И нет современных символов мира и процветания России, Беларуси, Украины – на века. Нет…  
Нынешнее надгробие-символ в Минске могло быть иным, символизирующим дальнейшее 

расчленение России, отделение от неё Сибири. Таким был курс силы зла ранее. Но к началу 2000-х годов 
Еврейские мудрецы З. Бжезинский и Г. Киссинджер, ранее выступавшие за отделение Сибири  от России, 
поняли, что при отсечении Сибири от России Китай не отдаст её никому.  

Сменили доктрину, взяли курс на сохранение единой России, с сильной армией, способной перенять 
роль мирового жандарма от США и дать отпор Китаю. Министра обороны инициировали масонским 
орденом. Он выступил с инициативой создания в Сибири нового промышеленно-иновационного центра. 
Согласились с переходом России к невиданным доселе видам оружия. Но с зачисткой русских, российской 
патриотической элиты из власти, сокращением населения и захватом России силой зла, тихо, не воюя.  

 
Но им умом Россию всё равно не понять, русский менталитет не поддаётся их мышлению. 

Настоящий русский, любых национальных корней, думает, в первую очередь, о России, и 
использует для этого всё, даже масонские знаки и награды. А почему бы и нет… 

  
А в минуты опасности, в русских просыпается то, что не всем дано понять, записанная в генетическом 

коде память и Вселенская вибрация о том, что, отдавая свою жизнь за Отечество, ради других, “за други 
своя”, человек разрывает оболочку страха смерти и совершает прыжок в эволюционном развитии к высшим 
уровням. Этот эволюционный код просыпается сам в русских, белорусах в минуты высших напряжений и 
опасности. В первый год Второй мировой войны, в 1941 году, совсем юная советская разведчица 18-летняя 
девушка Зоя Космодемьянская, стоя на морозе полуголая, перед повешением её фашистами сказала: 
Счастье умереть за народ! Прощайте, товарищи. В эту же войну, в 1943 году, 19-летний красноармеец 
Александр Матросов, когда закончились патроны, закрыл своей грудью амбразуру немецкого дзота, дав 
возможность бойцам своего взвода захватить опорный пункт. А 25-летний лейтенант Прохоренко А. А. в 
2016 году в Сирии вызвал огонь своих артиллеристов на себя, чтобы не попасть в плен к боевикам. Первым 
Героем России в спецоперации в Украине в 2022 году стал дагестанец Нурмагомед Гаджинурмагомедов, 
который сражался до конца и подорвал себя, чтобы не сдаться врагу.   

 
Ещё один пример того, как материализуются доминирующие мысли и символов в реальной жизни.   
Японцы первыми стали жертвами атомной бомбардировки американцами Хиросимы и Нагасаки в 

1945 году. Память об этой трагедии не исчезла, вибрировала в умах и подсознании японцев, и 
материализовалась сильнейшей аварией на атомной станции в Фукусиме в 2011 году. 

От аварии на Чернобыльской АЭС больше всех пострадала Беларусь. В подсознании белорусов до 
сих пор вибрирует память о той катастрофе и опасения её повторения. В Беларуси, провалив своё же, 
белорусское открытие добычи сланцевого газа, которое осуществили американцы, стали строить 
белорусскую атомную электростанцию, первый блок ввели в строй в 2020 году. В стане силы зла, среди 
зелёных практически не было сильных выступлений против этого, за исключением соседней Литвы, 
закрывшей свою действовавшую атомную станцию по требованию ЕС. 

Почему?  
По той же причине возможной материализации энергий памяти о Черноокой аварии.  
Реактор Белорусской АЭС работает на уране 235, с цепной реакцией, и какой бы ни были надёжность 

и защита, строить реакторы нужно было в соляной шахте в Солигорске, где нет радиации. Нахождение 
реактора под землёй, в соляной шахте исключило бы возможность радиоактивного выброса. И соляные 



шахты – более надёжное место для хранения ядерных отходов, чем другие могильники, в частности, на 
поверхности земли. А проект АЭС на уране 238, у которого нет цепной реакции, и взрыв исключён, тормозит 
сила мирового зла.    

 В 2017 году в Москве открылась новая станция метро “Минская”. Название станции внутри – 
красного цвета на чёрном фоне, как в траурном зале… А сама станция оформлена человеком, похоже, не 
без знания тайных знаков-символов: нагромождение механистических фрагментов на блёклых серых 
фотографиях – железнодорожные колеса, металлические конструкции – будто после катастрофы…  

 
Президент России, мэр Москвы, белорусы не хотят видеть такой станцию. Символы Беларуси 

– Природа с голубыми озерами и синим небом, девушки с венками на голове из золотых 
одуванчиков, колосистые поля. Пожалуйста, смените дизайн станции “Минская” с траурного на 
жизнеутверждающий. Это оскорбление белорусского народа. Или смените название станции.    

 

Поэтому самая страшная для России, Беларуси, Украины вражья сила  

работает внутри их: пятая колонна и еврейские общины,  

направляемые центром силы мирового зла – 

раковая опухоль на теле наших стран.  

Особенно сильно они пронизали все структуры власти  

после организованной ими революции 1917 года.  

 
И. Сталин почистил аппарат армии и власти от них, но не смог, не успел очистить НКВД, где 

ключевые посты захватили троцкисты и другая агентура силы мирового зла, продолжавшая 

уничтожение научно-инженерных умов страны. И чистил аппарат армии и власти Сталин – не 

репрессиями. Те, кто знал Сталина, писал о нём, в том числе и зарубежные авторы, что Сталин 

считал, что даже с самыми заклятыми врагами надо бороться с помощью закона и открытого суда.  

Все суды были открытыми, их посещали корреспонденты, даже иностранные послы. И все списки с 

резолюцией Сталина “Расстрелять” поддельные.  

Благодаря очищению в 1930-е власти и армии от агентуры мирового зла и выиграли Вторую 

мировую войну. За что и оклеветали Сталина. С помощью Хрущёва, скрытого троцкиста, наиболее 

активно участвовавшего в репрессиях. А после Сталина агентура силы мирового зла не только 

осталась в органах внутренней безопасности, а и существенно закрепилась, пронизала вновь все 

структуры власти. Шефом КГБ с конца 1960-х годов стал Андропов (по свидетельствам прессы, 

Либерман-Флекенштейн, его личное дело засекречено до сих пор), госаппарат и партийную власть 

вновь пронизала пятая колонна, и развалила Советский Союз, не переходя армиями границ. Потому 

что не было И. Сталина. 

Дух Сталина – вибрирует в Пространстве! 

Его хочет русский народ всех национальных корней! 

Ещё в советское время водители дальнобойщики на лобовом стекле возили 

 цветной портрет Сталина!   

Непопулярного лидера народ так уважать и требовать не будет! 

Сталин чистил аппарат от агентуры мирового зла. 

Но в стране процветало искусство еврейского народа,  

певцов, артистов, музыкантов. 

Любимым певцом И. Сталина был еврей И. Козловский. 

 

И русские, россияне, сталинградцы вернут название города –  

СТАЛИНГРАД,  

который остановил гитлеровскую военную машину,  

насланную на СССР Синайским кланом-Последним Карфагеном,   

НЕ СДАЛСЯ, ВЫСТОЯЛ, ГОРОД-ГЕРОЙ,  

и положил начало изгнанию и уничтожению врага в своей стране и в мире!  

 

Не должна кучка мерзавцев, нелюдей Последнего Карфагена,  

сменившая с Хрущёвым, вопреки воле народа, Сталинград на Волгоград, 

 подавлять и далее желание сталинградцев и всей России  



вернуть имя Городу-Герою, который отстояла вся страна.  

 

СТАЛИНГРАД –  

был, есть и будет Символом Победы над силой мирового зла –  

Последним Карфагеном и его пятой колонной в России и во всём мире!  

В Париже есть площадь – Сталинград!  

 

Сталинградцы!  

Сходите к Дому Павлова, напитайтесь энергиями ПОБЕДИТЕЛЕЙ!  

И включите в себе вибрацию энергии ПОБЕДИТЕЛЕЙ!  

За Вами проснётся вся Россия!   

Ибо Президент молчит. Министр обороны молчит, 

позволяет тестировать вакцину на военных,  

что строжайше запрещено, это преступление,  

Минздрав и Роспотребнадзор, санитарные врачи рисуют  

 дутые цифры заболевших, хотя пандемии нет,  

чтобы локдаунами, бесовскими кодами нарушить экономику страны, 

и стали подобраться к вакцинации детей.   

РОССИЯ ПРОСЫПАЙСЯ!  

СТРАНА ПОБЕДИТЕЛЕЙ ПРОСНИСЬ!  

НАРОД-ПОБЕДИТЕЛЬ ПРОСНИСЬ! 

Пятая колонна Последнего Карфагена спрутом охватила Россию, 

оккупировала европейскую часть Великой Бело-Русской Цивилизации,   

прихватизировала богатства, созданные советским народом, 

захватывает под себя всё больше и больше русских земель,  

не допуская введения в стране Джорджианского подхода к земле –   

запрета продажи земли и введения земельной ренты, с развитием кооперации,  

чем выключает огромные территории из экономического роста. 

Сила мирового зла настолько сковала Великую Страну ПОБЕДИТЕЛЕЙ, 

что уже с высшего уровня российской власти заглушают русский голос в ООН,  

и почти совсем вытеснили из власти русских – титульную нацию,  

всеми средствами сокращая её количество.     

Всячески препятствует широчайшему развитию родовых усадеб  

на земле не менее гектара, с обязательной субсидией на 2-3 этажный дом  

с удобствами и приобретение сельхозинвентаря –  

без субсидий проект будет провален, 

с широкой кооперацией, 

чтобы на земле, в контакте с землёй, вне пороков городской цивилизации  

восстанавливать генофонд народа и увеличивать население России 

поколениями высших человеческих качеств, 

вместо стимулирования роста населения субсидийными детьми.  

 

Сталинградцы! 

Московия захвачена пятой колонной Последнего Карфагена, 

оккупировано телевидение, СМИ, и власть, 

Теперь Минздрав и Роспотребнадзоры и мэры городов, губернаторы  

превратились в государственных преступников-убийц,  

которые заслуживают ареста и высшей меры,   

 став выше Конституции и власти, 

с карантинами и обязательной вакцинацией, даже детей,  



экспериментируют вакцину на военнослужащих, что запрещено,  

сковывают жизнь и развитие страны.  

Медицина стала убийцей народов, 

теперь с её помощью Последний Карфаген осуществляет  

холокост русских и всех народов!  

Вакханалией с короновирусом стремятся вызвать  

взрыв недовольства россиян, поднять их против власти,  

осуществить государственный переворот,  

захватить полностью большую страну,  

потом зачистить от населения, оставить,  

как огласила М. Тэтчер, 15-25 миллионов,  

и открыть путь к зачистке всех стран, всего земного населения, 

оставив только 500 миллионов человек, и так захватить весь мир.   

А россияне, негодуя, не понимают, откуда идёт эта угроза,  

кто её действительный инициатор, и что надо делать.  

М. Лайтман сказал, что виноваты во всём евреи. 

Никита Михалков говорил, в отношении лидеров послемайданной Украины, 

посмотрите на их лица… 

Да, это, в основном, евреи. 

Но рядовые евреи сами страдают от бесовской пляски с короновирусом,  

их также заставляют ходить в масках,  

сидеть дома, вакцинироваться,  

они едят такую же убивающую здоровье пищу.  

Объявили о вакцинации даже израильтян… 

Если не плацебо для оправдания перед миром,  

то, возможно, слишком много евреев  

для переселения в призрачный новый Израиль  

в Причерноморье и Крым.  

В одной Америке свыше 6 миллионов евреев.  

Примерно столько же в Европе и в России.  

А если захотят в Новороссию, в Крым  

китайские евреи, их там свыше 300 миллионов,  

они пронизали все структуры партийно-государственного аппарата,   

и также проводят курс Последнего Карфагена 

на разрушение Китая пандемиями и карантинами.  

Значит, виноваты не простые евреи, а пятая колонна 

во главе с еврейской общиной и масонами, 

управляемые Синайским кланом, Последним Карфагеном.  

Задумайтесь, глава Центробанка, который не принадлежит России(!?), 

 вывела из страны несколько триллионов долларов –  

Синайскому клану, Последнему Карфагену, 

финансируя экономики враждебных стран,  

и держа народ России, богатейшей страны, в бедности.   

И она продолжает грабить и убивать Россию,  

за что неминуемо должна пойти под Трибунал!  

 

СТАЛИНГРАДЦЫ! 

Придите на помощь России из Города-Героя Сталинграда,  

как и мы пришли – из края Брестской Крепости–Героя,  

с данным Белым Манифестом! 



     

Молчать, на волю Бога или же спецслужбы уповать –  

это значит, вновь Россию просеврать! 

  

Воспряньте, с Вами и пробудится Россия вся!  

Завибрируем все вместе, коллективно, соборно  

самым мощным механизмом во Вселенной – Энергией Велений, 

распространим их на весь город Сталинград и всю Россию:  

 

Мы – Сталинград!  

России – Сталинград!  

 

Россия – без агентуры силы мирового зла! 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 

Организаторов насильной вакцинации  

и карантинов – под Трибунал!  

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,   

России, Беларуси, Украины – на века! 

    

Но и без Сталина, без новых Катонов мы победим силу мирового зла с еврейскими общинами. В этом 
Белом Манифесте и даётся инструмент веления – по главным, важнейшим проблемам жизни.   

Первые и самые важные веления-речёвки, от которых зависят перемены в жизни каждого человека, 
каждой страны и мира в целом, которые должны повторять каждый человек и все народы:  

 
 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

   

Отныне такие веления, с новым мировоззрением, основанным на Истине – 

Белым, Правдивым, Красивым мировоззрением, будут определять развитие 

стран и мира! А не скрижали, доктрины, катехизисы Синайского клана-

Последнего Карфагена с внедрёнными им в человечество религиями и 

материалистической наукой.    
 
В архитектуре Москвы, столиц Беларуси, Украины и других городов немало символов силы зла, 

пирамид, треугольников, всевидящего глаза и других знаков. А самыми явными и сильными знаками-
символами распятия России являются пятиконечные звёзды над Московским Кремлём, кресты с 
Распятиями в храмах и на храмах – такие же, как на могилах на кладбищах. Повторим, такие же кресты с 
Распятием, как на могилах. И ещё осеняют паству, крестят детей крестами с Распятием, вместо 
Воскресения, Вознесения и Процветания. Задумайтесь, каждый, познав Истину, какие энергии несут 
кресты Распятия – знаки смерти, скорби вам, вашим детям. И почему Церковь не восприняла Символ 
Воскресения, Вознесения и Процветания. Ведь есть же в Церкви Крест Процветающий, не похожий на 
крест.  

Многие понимают это и, осеняя себя крестным знамением, делают пальцами круговое движение, 
заключая крест в окружность – вращающийся крест, кельтский крест, символ вечности у далёких предков. 
До сих пор этот символ сохранился у белорусов, в деревнях часто можно видеть колесо от телеги, 
прикреплённое на внешней стене дома или заброшенное на крышу дома. Как-то, в Петергофе довелось 



увидеть у дорогого джипа сзади вместо запасного колеса прикрепленное изящно выделанное колесо телеги 
– словенский символ вечности. Юмор владельца!? Или он сохранил знание предков о вечности жизни, о 
том, что человек не умирает, а после износа тела возвращается в Вечность, из которой и был вдохнут в 
зародыш в утробе матери на четвёртом месяце развития.     

 
В Москве после событий в Украине 2014 года установили большой памятник князю Владимиру, 

крестившему Киевскую Русь, то есть, навязавшему народам христианство – кровью, ибо ни один народ не 
отказывается от своих Богов без сопротивления, тем более, словены тех времён,  знавшие силу слова и 
имевшие Вселенское мировоззрение.  

 
Потом на Русь пришел ислам. И две религии погрузили словенскую цивилизацию, говорившую на 

одном, святом языке, в борьбу между собой на несколько столетий – период, скрытый историографией под 
так называемым татаро-монгольским игом.  

 
Известно, что Владимир был развратной и жестокой личностью, он белорусскую княгиню 

Рагнеду (в истории изменили, как Рогнеда) за отказ выйти за него замуж, сказав, не пойду за 
равичича (раввина, еврея), изнасиловал её при родителях и убил их. В Повести временных лет 
говорится: Был же Владимир побеждён похотью, и были у него жёны…, а наложниц было 300 в 
Вышгороде, 300 в Белгороде и 200 на Ерастове… И был он ненасытен в блуде, приводя к себе 
замужних женщин и растляя девиц.  

 
И такому нелюдю поставили памятник у Московского Кремля… После евромайданных событий в 

Киеве в 2014 году, приведших к разрушению Украины... Вот и притащили энергию войны из Киева на 
Русь. 

По сути, вновь крестили Русь Распятием, смертью и скорбью... В то время, когда в мир 
вышло, в Белой Книге Жизни из Беларуси, составной части Бело-Русского Духовного Мира, Белое 
учение – о реевангелизации мира возвращением народам, науке Истины, отнятой в Христианскую 
эру. То Белое учение, о котором говорила болгарка Ванга.  

 
Если мыслили об имени Владимира, то не логичнее было бы поставить памятник Владимиру 

Мономаху. Хотя он разгромил одно из самых развитых, высококультурных и образованных прабелорусских 
княжеств – Лукомльское, на Лукомльском, Лукоморском озере, откуда пошёл пушкинский кот учёный на 
золотой цепи. Или монумент “Перекуём мечи на орала!” был бы весьма уместным у Московского Кремля, 
тем более, перед зданием МИД России. Или  скульптурная композиция Емели, несущего народу Истину, 
или пушкинского кота из Лукоморья несла бы более красивые энергии мировоззренческого уровня. Но не 
монумент Владимиру, погрузившему Русь мечом, стрелами и кровью в религию Распятия, смерти и скорби. 
Тем более, после майданных событий 2014 года и расцвета русофобии в Киеве и всей Украине.    

 
Задумайтесь, русские, россияне! Задумайтесь все, как сильно пристегнула сила мирового зла народ, 

подменив Истину религиями, к символам Распятия, смерти и скорби, сатанинского поклонения костям, 
трупам, иконам с ликами давно ушедших подвижников Церкви, к ушедшему, мёртвому миру. Познав Истину, 
каждый может сам осознать, энергии какого будущего пробуждает этот мёртвый мир, с символами 
Распятия, смерти и скорби.  

 
В Белой эре этот монумент будет заменен на скульптурную композицию, излучающую Белые 

энергии, то есть энергии Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии с 
Природой и Вселенной! И лучшим вариантом будут Бело-Русские скрижали, посвящённые Белой 
мечте! И  самое подходящее место для неё – Холм Московского Кремля, который со временем 
станет Всемирным Духовным Центром!   

 
И, всё-таки, надо в центре Москвы найти место для скульптуры Емели из русской сказки, с 

надписью: Мы рождены, чтоб былью делать сказку! Жаль, ни Емеле, ни Коту из Лукоморья не 
нашлось места на Манежной площади, в Александровском саду. Например, вместо лошадей, 
которых и так много в монументальной скульптуре. Ведь Емеля и Кот Учёный – это символы 
символов для 21 века, Белой эры! Символы возвращения народам Истины, Истинных Знаний, 
которые подменили россам религией, навязанной Владимиром-Крестителем мечом, стрелами и 
кровью.  

В городе Наро-Фоминске Московской области скульптура Емели установлена в центре города! 
Молодцы наро-фоминцы!  

Мастера ваяния, творите скульптуры Емели изящных форм, футуристические, зовущие 
вперёд, их вскоре будут устанавливать в городах и сёлах, на детских площадках. И со временем 
русская сказа о Емеле будет издаваться во всём мире, её будут читать дети всех народов.    

 
Так же без опроса москвичей, народа в Москве установили Стену скорби – жертвам политических 

репрессий. Уже не упоминают солженицинскую цифру 60 млн., ни имя Сталина.  
 

По сути, это памятник жертвам красного террора – русского холокоста, запущенного силой 



мирового зла после 1917 года, жертвам истребления русской научно-инженерной элиты и 
голодоморов русских, украинцев, белорусов.  

 
Сегодня над Центром Москвы буйствует слишком много энергий смерти – по сути, сатанизма. 

Кладбище, могилы, урны с прахом у Кремлёвской стены. Кресты-символы Распятия, смерти и скорби над 
соборами и храмами и внутри них, с усыпальницами князей – а это также могилы. Звёзды на Кремлёвских 
башнях – чьи это символы? Далее, Мавзолей Ленина на Красной площади – могила-склеп, спускание по 
ступенькам вниз в затемнённый склеп и поклонение мёртвому телу есть сатанинский ритуал. Верующие, 
поймите, поклонение трупам, костям, пусть они и называются святыми мощами, а кто их святил, в 
затемнённом помещении – это поклонения сатанинские, поклонения смерти.  

 

Текст ниже обращён к Церкви, к Патриарху, Православным иерархам.  
Без энергий негативных и нападок, только факты,  

хоть и могут показаться резкими слова.  
 

Цель – Церкви импульс дать к дискуссии  
о роли православия, несёт ли пастве Истину,  

почему не помогло избавить Русь от силы мирового зла,  
от войн и революций, от кровопролитий, катастроф, пожарищ,  

способно ли оно ещё помочь России сбросить путы зла глобального   
и подняться к главному для человека каждого, для православной паствы также, –  

Жизни в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности  
в Гармонии с Природой и Творцом, Вселенским Разумом.     

 
Церковь говорит красивые слова, что слово Божие несёт народам, массам.  

В Библии написано, что Слово – Бог! 
Значит, Слово Божие должно взносить людей к Божественным высотам,  

к высшим уровням Любви, Вселенской Радости –  
чтобы такой же жизнь их материализовалась.  

Но вера опускает паству вниз, к энергиям Распятия, скорби,  
поклонения костям, которые святыми Церковь назвала сама.   
И жизнь людей, такой и материализуется, иного не бывает.   

 
Далее, рабом Божьим человека Церковь называет, 

А Иисус сказал: “…вы – боги, и сыны Всевышнего – все вы” (Псал.81,5–6),  
Так, кто же прав, кто Слово искажает?   

 
А правда в Истине – правдивом знании:  

Слова и Мысли человека тонкую энергию в Пространство излучают, 
которая материализуется в реальности.  

А это значит, каждый человек, подобно Высшему Творцу, –  
приземный бог-творец своей жизни своими мыслями и словами.  

Высокие они или низкие – такой и формируется его жизнь реальная.  
   
 

Учёные установили, что самые низкие частотные вибрации у человека  
вызывают стресс, страх, в том числе и страх перед Богом, энергии Распятия, 

смерти, скорби, вины и покаяния, которые внедряет в народ Церковь  – 0.1-2 Гц  
(есть другие измерения, но суть такая же), ярость, возмущение, обида, гордыня, 

вспыльчивость, раздражение, гнев, пренебрежение, превосходство, депрессия, 
переживания проблем, тревожность,  жалость – 0.1-3.3 Гц, положительные эмоции, 
радость – 30-100 Гц, высшие энергии излучает Благодарение, Счастье – 150-200 Гц, 
самые высокие вибрации излучает Любовь земная – 200 Гц, и наивысшие вибрации 

излучает Любовь безусловная, Вселенская – 205 и выше Гц.  
 

Вирусы, патогенные микробы, черви живут и размножаются в организме  
с частотной вибрацией ниже 20 Гц, выше – они погибают.  

А со времён Парацельса медики установили, что практически все болезни имеют 
паразитарную этиологию, причину, в том числе рак – то есть, вызываются  

патогенными микробами, микропаразитами и червями.  
Патологоанатомы пишут, что при вскрытии трупов  

они обнаруживают массы паразитов и червей.  
Это физическая причина болезней.  

 
А главный источник всех болезней и проблем человека –  
в его сознании и подсознании, которое является частью  

Вселенского Сознания, Высшей Энергии Вселенной, названной Богом.  



Образ, уровень и чистота мышления, слов, речи, поступки каждого человека –  
высокие позитивные – человека богоподобного,  
или низкие негативные – человека зверева числа,  

фиксируются в подсознании и управляют клетками и телом.  
 

Высокочастотные позитивные вибрации посылают клеткам, подсознанию 
высокие позитивные энергии, поддерживают хорошее здоровье, 

не допускают размножения червей и микропаразитов,  
предотвращают появление болезней. 

 
Низкочастотные негативные мысли, слова, речь, поступки  
посылают в подсознание, клеткам, фиксируют в их памяти 

негативные вибрации, в результате чего пробуждаются и начинают плодиться 
микропаразиты, черви, расселяться по различным органам,  

нарушать их функции и вызывать болезни.    
 

Для того, чтобы выздороветь, человеку нужно вычистить  
из подсознания, из памяти клеток запись прежних,  

негативных, разрушительных программ    
от негативных мыслей, слов, речи, поступков,  

накопленных с детства и за всю жизнь,  
и поднять свои частотные вибрации выше позитивной линии.  
Самой высокой частотой вибрации является энергия Любви. 

Ближе всего к ней находится энергия Счастья.  
.      

Задумаемся, а в каких энергиях живут в наше время народы,  
и какие последствия эти энергии оказывают на их здоровье? 

И почему сила мирового зла так методически вливает в сознание народов  
низкие энергии с экранов телевизоров, через другие СМИ, искусство,  

кино – особенно боевики и фильмы ужасов?  
В какие вибрации опускают они народа, человечество!?  

В какие вибрации погружают молодёжь дискотеки, рок-фестивали 
и другие механизмы разрушения личности молодых?  
Юноша или девушка, сходившие раз на дискотеку,  

уже прежними не возвращаются.   
 

И в какие энергии погружает и держит народы Церковь  
с символами Распятия, смерти и скорби, с поклонением  
костям, мощам, ликам из прошлого – мёртвому миру?  

Вместо обращения взоров Вверх, к Солнцу   
и со-творения с Вселенной, Всевышним своего будущего! 

  Попробуйте улыбаться в православном храме... 
И к вам подойдут и скажут, что надо скорбеть. 

 
Поклоняться надо Символам Воскресения, Вознесения и Процветания! 

Они должны быть восприняты христианской верой –  
на замену Символу Распятия, смерти и скорби, с убийственной философией не 

думать, не заботиться о завтра, о будущем, уповать на Бога – на всё воля Бога,  
деньги – это зло, а бедность – не порок.  

Посмотрите все, служители Церкви и миряне, вокруг,  
какую жизнь материализуют такие догматы!?  

 
А как назвать деньги,  

на которые растут, как грибы, храмы, золотятся купола?  
Может, и вправду, они несут зло, ибо в этих храмах проповедуют  

ложные ценности, подмену Истины, и тем самым делают паству бедной, 
уводят от главного, ради чего рождается человек  

и к чему испокон веков стремятся все народы, все земляне – Счастья.   
 

А разве являются злом деньги, полученные от продажи выращенных  
в своём огороде, на своём поле, своим трудом овощи и фрукты, чтобы купить 

какие-то промышленные товары для хозяйства, для дома, 
для обучения детей?  

 
Разве недостаточно тысячелетия, чтобы понять, к чему привело,  

чем  расплачиваются верующие, которых Церковь пугает страхом Божьим,  
за следование этим убийственным догматам?  



  
 

А сами, служители Церкви, на что живёте,  
получая от государства зарплату, о которой россияне могут только мечтать… 

 
Не преступление ли перед верующими, народом, на государственные средства, 

на доход от прихожан и от щедрых,  
но зашоренных незнанием Истины спонсоров     

внедрять в сознание народа ложные, а, значит, преступные, догматы,  
вместо того чтобы нести народам Истину и помогать формировать  

Жизнь и Будущее в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности –  
в Гармонии с Природой и Вселенной!   

 
Реформация христианства, протестантизм и появились   
как протест против этих ложных догматов и уход от них.  

И страны, народы протестантской веры стали жить лучше всех. 
А в русской православной церкви протестантизм называют не верой,  

а “каким-то законничеством”.  
Но, познав Истину о материализации энергии слова и мысли, 

прочитайте принципы протестантской веры, 
и сравните, какую жизнь материализуют они своим верующим, 

и какую догматы упования на Бога…!?  
И какие из них больше соответствуют воле Всевышнего Творца!  

 
Каждый должен задуматься, прикладываясь к кресту с Распятием, 

 он целует символ распятия, смерти и скорби,  
да ещё и подхватывая сонм бактерий.   

А, надевая на себя и на своего ребёнка крестик с Распятием,  
надевает, по сути, распятие и смерть, смертельный знак – а это сатанизм.  

А что человек излучает, то и притягивает к себе.  
 

Если и прикладываться к иконам, крестам, то лбом,  
или прикасаться руками, как делают в балканских странах. 

 
Надевать на себя и своих детей можно только Символы  

Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности!  
Но таковых нет в религиях.  

 
Идя к причастию, каждый пьёт символ крови – а это сатанизм…   

К тому же питьё из одной ложки и чаши,  
а потом и прикладывание всеми к одному Кресту с Распятием –  

являются рассадниками бактерий.  
А иначе причастием победили бы все болезни, пандемию вирусов,  

и вся страна встала бы в очередь за причастием.    
 

Поклоняясь “святым мощам”, прикладываясь к ним, а кто их освятил,  
разве Всевышний Бог, нужно ли Богу такое поклонение,  

человек покланяется костям – это также сатанизм.  
 

Крещение детей крестом с Распятием означает накладывание на них с детства  
энергий только распятия, смерти и скорби – а это сатанизм.  

 
В 2012 году на юге Украины трое юнцов изнасиловали девушку, 

а потом, чтобы скрыть преступление, решили её сжечь. 
Она выжила, но через неделю умерла. 
По телевидению показали её мать дома, 

вся квартира заставлена иконами и крестами – с Распятием… 
Над входом в квартиру выжжен крест. 

Казалось бы, сильнейшая защита Свыше. 
Так, где их, крестов и икон, животворение? 

Какие энергии излучает человек, то и притягивает. 
Энергии Распятия не могут ничего притягивать, кроме распятия.  

 
А могла бы  случиться такая жуткая трагедия, 

если бы в доме вместо крестов икон была бы хоть одна надпись, типа: 
Я хочу прожить жизнь в Счастье, Любви, Достатке и Безопасности!? 

 



Народный артист России К. Райкин назвал Россию “некрофильским 
государством”, страна, любит больше мёртвых, чем живых…  

Как еврей, он понимал, что говорил.  
В этих словах есть правда.  

Вина, во многом, православной веры. Посмотрите на очереди к поклонению 
мощам-костям святых, на лобызание икон с ликами святых, давно умерших –  

это, по сути, общение с прошлым, мёртвым миром,  
с просительными молитвами о помощи к мёртвому миру.  

 
Вместо того чтобы посылать желания, веления в Животворящую Вселенную,  

как это делает Емеля! 
Сразу бы жизнь стала меняться! 

 
Просительные записки в церкви, заполняемые по готовой форме,  

изменить их на желания-веления нельзя,  
молитвы с готовыми, составленными кем-то текстам,  

их также изменить нельзя, 
лишь усиливают просьбы и моления.  

Они не формируют энергий веления, желания Жизни в Счастье, Любви, Красоте, 
Достатке, Безопасности – в Гармонии с Природой и Вселенной.  
Поэтому православная паства так бедна, в России и других странах.  

      
Христианская вера погрузила народы, человечество в распятие, смерть, скорбь и 

бедность, и держит в этих энергиях уже тысячелетия. Хотя известно, что распятый 
Иисус Христос через три дня воскрес и вознесся – тем самым попрал, победил смерть. 
И, естественно, Христова вера должна была избрать своим символом Воскресение и 
Вознесение!  

А кто сделал так, чтобы этого не произошло? И не происходит до сих пор? 
Христова вера продолжает держать народы в энергиях распятия, смерти, скорби и 
бедности, не сделав за тысячелетия даже и попытки преодолеть трехдневный путь 
Иисуса Христа к Воскресению и Вознесению. Не пытается и сегодня.  

 
Говорят, в земле русской просияло наибольшее количество Святых. А в чём 

сила Святых и Старцев? Помогли они оградить Русь от силы зла, от смут, войн, от 
революции 1917 года и красного террора, голодоморов – русского холокоста, или 
наказали их организаторов? Что они сделали для того, чтобы хотя бы на Руси 
воцарился Мир, Счастье, Красота, Любовь, Достаток, Безопасность – в Гармонии с 
Природой и Вселенной? Что сделали Святые, Старцы и Церковь, чтобы предотвратить 
нападение Фашисткой Германии на СССР? Известный облёт самолёта с иконой вокруг 
Москвы и Сталинграда, когда гитлеровские войска приближались к столице, помог тем, 
что вызвал в армии, в народе всплеск энергий победы и они, материализуясь, 
помогли в приближении Победы над врагом!   

А никому неизвестный страец-колдун посоветовал японцам, как победить 
американский военный флот США в 1944 году, и они победили… 

 
А теперь, познав Истину, и то, как её искривили религии ложным толкованием о 

Боге и Человеке, подумаем, а что было бы, если бы весь советский народ в 1930-х 
годах завибрировал велениями: Смерть Гитлеровскому фашизму! Крах планам силы 
зла и Гитлера напасть на СССР! Смерть силе мирового зла! Как сделали японцы – 
убедительнейший пример для всех!  

А чем помогает вера сегодня в борьбе против силы мирового зла? Против её 
курса на уничтожение России, Беларуси, Украины, всего православного мира и землян  

с помощью медицины? 
 

Россия, пожалуй, больше всех расплачивается за искривление Истины религией,  
со времён крещения несёт свой крест распятия, смерти, скорби и бедности.   

Да, ещё страну, по сути, вновь крестили  
верой Распятия, смерти, скорби и бедности  

водружением в 2016 году монумента Владимиру Крестителю  
у Московского Кремля…!?  

Человеку, который насиловал и убивал даже беременных. 
Водрузили на радость Синайскому клану-Последнему Карфагену.  

            
 Если православная вера хочет выжить, а она должна выжить,  

нельзя допустить её разрушения силой зла,  
в этом Белом Манифесте нет энергий против Церкви,  

она должна сменить символ с Распятия, смерти, скорби и бедности  



на символ Воскресения, Вознесения, Процветания и Богатства.  
Есть ведь в церкви такой символ –  

крест Процветающий, не похожий на крест.   
И разве случайно последний день недели называется воскресеньем! 

 
И крестить детей, осенять народ можно только Символом  

Воскресения, Вознесения, Процветания, Достатка, Мира и Безопасности!  
Крещение детей крестом Распятия, причащение из общей чаши, прикладывание 

креста Распятия к губам детей – преступление против них.  
Так в детей внедряются только энергии Распятия, смерти и скорби,  

а ещё и передаётся сонм бактерий и вирусов.  
А сердобольные мамы, не зная этого, несут своих малюток в храмы, 

из-за боязни, что Бог накажет.  
Крещение, религиозные догматы навязаны народам из-за незнания Истины,  

внедрившимся страхом перед Богом: а, вдруг, Бог накажет.  
 

Но Богу страх землян не нужен, не нужны энергии молений, просьб, 
восславлений Бога, чем наполнены все молитвы.  

Бог не наказывает!  
Он материализует только энергии самого человека, народа.  

От того, плохие они или хорошие, человек наказывает или поощряет себя сам. 
 

М. Лайтман сказал: “Мир должен знать чего желает Творец от всех”. 
 

Все верующие, православные иереи, все служители Церкви,  
задумайтесь над этими словами!  

 
Разве Творцу нужно зафиксированное сознание человека, народов  

догматом упования на волю Бога?   
Творец, Всевышний, Бог, Вселенная дали землянам свободу выбора –  

самим решать, как развиваться, к чему стремиться.   
Свыше лишь материализуют то, чего они желают.   

Догмат упования отнимает свободу выбора.  
 

Разве Творец желает, чтобы человека, землян осеняли  
символом Распятия, смерти и скорби,  

а не Воскресения, Вознесения, Процветания, Счастья, Достатка, Мира?   
Разве Богу нужно, чтобы причащали символом крови и тела Бога –  

питьё крови это сатанизм,  
а поедание тела это ещё и каннибализм?   

Разве Богу нужно, чтобы приучали с детства поклоняться мёртвому миру, 
костям, трупам, объявленным Святыми – не Богом, а земной церковью.    

А она разве создана Богом и имеет полномочие от Бога?    
Церковь и все религии созданы кем-то давно,  

и не имеют никакой связи с Богом, большей, чем имеет сам человек.   
А любое поклонение мёртвому миру, костям, трупам – это сатанизм.  

    
Разве Богу угодно, чтобы зомбировали народы убийственной философией  

не задумываться о завтра, о будущем,  
считать деньги злом, а бедность не пороком –  

бедность всегда сопровождается грязью  
и является результатом бедности мыслей?    

 
Разве нужно Богу, чтобы земляне молились, и как можно чаще,  

молитвами, не излучающими энергий  
формирования нормальной жизни,   
а, тем более, Божественной жизни?   

 
И разве Богу нужно, чтобы Богом пугали, и все боялись Бога, 

ходили в церковь из-за страха, что Бог накажет,  
чтобы пастыри называли богохульством любое самостоятельное мышление,  

вместо упования на волю Бога, 
порицали любое общение с Богом вне церкви, на Природе?  

 
И разве Богу нужны уповающие на Его волю земляне со скованным мышлением, 

неспособные сформировать и излучить энергию своего желания о лучшей 
жизни, чтобы Творец её материализовал?    



  
Задумайтесь над этим все, познав Истину!? 

 
Богу нужны Чело-веки, излучающие энергии  

Любви, Счастья, Достатка, Процветания, Мира,  
творящие  Совершенных детей – лучше, красивее и совершеннее себя,  
в зачатиях не случайных и неожиданных с упованием на волю Бога, 

а в осознанных, желанных, с посвящением детей Богу – 
Богоугодных, Благородных детей –  
движителей эволюции в землянах  

 к уровням земного Богоподобного человечества.   
Именно это и является Замыслом и Вектором развития  

Разумной Жизни на Земле и во Вселенной,   
и называется Божественным Прогрессом!   

 
Любой другой прогресс ведёт вниз, ко всё большему звероподобию,  

деволюции – вырождению и самоуничтожению,  
является дьявольским, сатанинским прогрессом, 

разрушающим Природу и Человека.    
  

В Белой эре крещение Распятием будет расцениваться  

как преступление против детей.    

Крестить детей, осенять паству, народ можно только  

Символом Воскресения, Вознесения,  

Процветания, Достатка, Мира и Безопасности!  

 

Иерархи и пастыри Русской православной Церкви, 

начните внутреннюю дискуссию на эти темы,  

она постепенно и сформирует энергию верного решения. 

 
На дворе уже вибрирует Белая эра, народы познают Истину и анализируют.   
А в Церкви – тысячелетний застой, похваление тем, что церковь Христа не 

менялась с Христовых времён. Менялась, иначе не было бы староверов, соблюдался 
бы в Церкви сухой закон, как у староверов и в исламе, и осеняли бы верующие себя, 
как раньше, двуперстием, гармонирующим течение энергий в теле, а не трехперстием, 

блокирующим, замыкающим тремя соединёнными пальцами  
движение энергий по телу.  

 
Недавно один из настоятелей московских храмов заявил: “У церковного 

человека в центре жизни обязательно находится Христос. Не национальная идея…”. 
Вот как!?  

У православной России, у верующих уже свыше тысячелетия в центре жизни 
находится Христос, вместо национальной идеи. И со времени крещения, которое было 

кровавым, ибо ни один народ не отказывается мирно от своих Богов, огромная 
православная цивилизация с Христом в центре Церкви и жизни, только теряет.  
Не защитила вера народы и саму Церковь от врагов, войн, эпидемий, катастроф, 

революций, от русского холокоста.  
И никак не защищает от разгула силы мирового зла.   

 
Или преступная философия любить врагов своих, подставлять другую щёку,  

не делать добра, не задумываться о завтра, о будущем…  
С попытками объяснить, мол, надо понимать не прямо, а как-то иначе.  

Что это за святое писание, если написано одно, а понимать нужно иначе?  
Представим только, что было бы, если бы после нападения фашисткой Германии  
на СССР, вместо призыва “Наше дело правое, враг будет разбит, победа будет за 

нами!”, страна, народ последовали бы убийственной философии любить врага, 
подставлять вторую щёку, не противиться злу насилием, на всё воля божья!?  

Ну, подумайте!  
 

Познавшему Истину понятно, что звучат, вибрируют в умах, в подсознании  
и излучают энергию на материализацию слова в прямом их смысле и значении,  

а не витиеватые толкования.  
Так, какую жизнь материализуют энергии слов полюбить врага своего, 

подставить другую щеку, если ударили в одну…!? 
Значит, надо полюбить и силу мирового зла, которая уже тысячелетия стремится 



убить Россию, мир, человечество?   
Подумайте!  

Сегодня, с познанием Истины, преступность этой философии  
постепенно осознают все.   

 
Судьба царя Николая II, самого, пожалуй, богомольного правителя всех времён, – 

убийственный пример того, к чему может привести религия и богомольность человека, 
правителя, в центре жизни которого был Христос и Богоматерь. Только из-за этого он 

превратился в безвольную никчёмность и сгубил империю, себя и свою семью, 
неважно, расстреляли их или нет.   

 
Другой пример, богатые царской России, с Христом в центре их жизни,  
тратили огромные средства на строительство храмов, монастырей. 

 Сколько храмов по России построили только Голицыны –  
род пошёл от белорусского князя Голицы!  

Перловы построили Шамординский монастырь.  
Казалось бы, Бог должен был их спасти.  

И, уж, тем более, защитить храмы и монастыри от разорения и разрушения.  
Не спас... И не защитил… 

 
Значит, что-то не так в религии, не те символы и не те энергии она излучает  

во Вселенную и притягивает к себе, к верующим и стране…  
Символы Распятия, смерти и скорби не могут излучать и притягивать  

иные энергии, кроме Распятия, смерти и скорби.   
  

И сегодня богатые, не извлекая уроков из истории, тратят огромные средства  
на храмы, на помощь больным, на хирургические операции,  

полагая, что благотворят на цели Добра, что Бог как-то будет благоволить им.  
На самом деле, они лишь цементируют ложное мировоззрение,  

искривившее понимание Бога, а потому противоречащее Богу, Вселенной.   
То есть, благотворят против Бога, Вселенной, иначе все спонсоры строительства  

многочисленных храмов по всей Руси и сама Россия процветали бы.    
А помощь больным – есть попытка залатать последствия неправильной жизни 

самих людей, возникающие, во многом, по причине того же ложного мировоззрения, 
отступления от здорового образа жизни.  

   

Поэтому, конечно, поддерживая больных, благотворить надо, прежде 

всего, на то, что помогает Вселенной – восстанавливает правильное 

мировоззрение, исправляет разрушительный прогресс, возвращает народ, 

человечество от деволюции к развитию в восходящей эволюции –  

в соответствии с Замыслом и Вектором развития Разумной Жизни  

на Земле и во Вселенной.    

   
А теперь подумаем, как бы могла сложиться жизнь Николая II, русских князей, 

богатых Российской Империи, народа, если бы в центре религии и их жизней  
были Символы Воскресения, Вознесения, Счастья, Процветания, Безопасности,   

и смерти силы мирового зла!  
И вся Россия излучала бы такие энергии во Вселенную,  

 притягивая к себе такие же – с усилением.  
А какова могла бы быть судьба Николая II, княжеских родов, российской элиты, 

народа, Российской Империи, если бы они избрали для себя девизы-веления, 
наподобие “Мир, Счастье и Процветание – на века!”, или девиз канадской провинции 

Британская Колумбия ”Великолепие без заката!”.  
И представим, в каком мире жили бы сегодня народы, если бы все деньги,  

потраченные на храмы и монастыри богатыми царской и современной России,  
были использованы для донесения до народа Истины и велений  
о смерти силы мирового зла и процветании их Родов и России!?  

Задумайтесь!        
 

В этом Белом Манифесте нет ни искры энергии против Христа и Богоматери,  
против Церкви, другие религии вообще не затрагиваются.  

Иисус Христос отдал жизнь за то, что проповедовал Истину, 
которую Синайский клан отобрал у народов. За это его и распяли.  

Поэтому Иисус Христос – это веха в истории землян.  
 Речь идёт о том, что Церковь основана на ложных постулатах,  

подменивших народам истинное знание об устройстве Вселенной,  



о Высшей Силе Вселенной, Боге, и о Человеке.  
 

Задумайтесь, иереи и миряне, какое Великое, главное  

для жизни каждого человека Знание 

подменили религии своими догматами!  

Самая главная подмена – это подмена понятия Бога.  

На Земле есть Человек, Разумные Существа,  

и есть Живая, Животворящая Вселенная, Всевышний Бог,  

который материализует энергии  

мыслей, слов, желаний-велений землян так,  

как они формулируют их сами.   

Как это делает Емеля из русской сказки.  

То есть, идёт прямое ЖИВОЕ общение, со-творение  

сознания человека с Высшей Вселенной, Всевышним Богом. 

И для этого никто не нужен, человек свободен,  

он сам творец своей жизни, не зависит ни от кого.   

Только формируй желания, как Емеля.  

Пиши на бумаге, образно представляй, и повторяй!  

 

А что  сделали религии, Церкви? 

Прервали прямое, ЖИВОЕ, со-творение Человека 

и Вселенной, Всевышним Богом,    

поставив между ними земного Бога – Иисуса Христа,  

потом и Святых, внедрив в умы народов, что к Вселенной, Всевышнему 

можно обращаться только через Иисуса Христа, и через Святых,  

сам человек немощен и недостоин общаться напрямую –  

это богохульство.  

И так сломали в людях механизм жизни в гармонии с Вселенной, 

подчинили людей земным пастырям и правителям, 

и погрузили человечество в проблемную жизнь.   

 

То есть, увели народы от жизни в ЖИВОМ со-творении  

с Вселенной, Всевышним 

к обращению к МЁРТВОМУ миру. 

И обращению только с просительными просьбами,  

готовыми молитвами, формировать свои желания – это богохульство,  

с догматами упования на волю Бога,  

 деньги – зло, бедность – не порок,  

надо скорбеть и страдать в этой жизни, ради жизни после смерти,  

осенять себя символами Распятия, смерти и скорби,  

носить символ Распятия на своей шее…,   

чтобы Вселенная, Всевышний материализовали  

такую же жизнь, чтоб все были вечно бедными  

и зависели от пастырей, правителей.  

Отсюда и проповеди о том, что “У церковного человека в центре жизни 

обязательно находится Христос. Не национальная идея…”. 

Вот так!?  

  

Религию с ложными догматами придумали не Вы, священнослужители Церкви,  
но Вы их несёте в народ, выдавая за Истину и обманывая народы.   

Быть может, В. Ленин был прав, назвав религию “опиумом для народа” –  
не помогает, но успокаивает, притягивает, из-за боязни, 

а, вдруг, Бог накажет.  
 

Был период в новой России, когда Церковь устремилась в школы. 
А что, какие догматы стали бы внедрять в детей –  

не задумываться о завтра, о будущем, уповать на волю Бога, 



считать деньги только злом, а бедность не пороком!  
Молиться составленными кем-то молитвами?  

Без права формулировать их самим для достижения того,  
к чему стремятся все –  

Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности  
в Гармонии с Природой и Вселенной, Всевышним Богом! 

Увлекли бы сознание детей в мёртвый мир –  
к поклонению костям, объявленным самой Церковью Святыми,   

в жизнь далёких древних народов далёких древних стран?  
А какое отношение они имеют к сегодняшнему дню своего народа?  

Стали бы в школах осенять детей символами Распятия, смерти и скорби, 
вместо Символа Воскресения и Процветания,  

Счастья, Красоты, Любви, Достатка, Безопасности  
в Гармонии с Природой и Вселенной, Богом! 

Внедряли бы в детей убийственную философию  
необходимости страдать в этой жизни, ради жизни после смерти?    

Стали бы внушать детям необходимость покаяния  
и чувство какой-то исторической вины –  

за Распятие Иисуса Христа, убийство царя, за революцию и войны,  
за погромы храмов, и всякое другое нагромождение несуразностей!? 

Вам даже в голову не приходи сама мысль о том, 
что, раз Бог попустил разрушение храмов,  
гонения на верующих и служителей Церкви, 

доведя её до грани запрета и отмены,  
значит, в самой Церкви что-то не так, не угодна она Богу!  

А иначе он бы защитил!    
Значит, это Церковь должна покаяться перед народами 

за тысячелетнее внедрение в народы ложного мировоззрения!    
 

Церковь, как и другие религии, сможет поднимать вопрос о приходе в школы 
только тогда, когда она обретёт Истину и будет учить с детства умению жить по ней.  

Не ту Истину, о которой невнятно говорит в храмах, 
 с искривлённым толкованием о Всемогуществе Бога и ничтожности Человека, 

а Истинное Знание об Устройстве Вселенной,  
о силе энергии человеческих мыслей и слова,  

с правдивым толкованием библейского речения о Слове-Боге, 
глашать пастве и всем о том, что каждый человек,  

не раб Божий – как подневольный Бога,  
а Творец своей жизни – своими доминирующими мыслями и словами! 

А Церковь внедряет в массы, уже больше тысячелетия, 
совсем другие доминирующие мысли –  

о рабстве, бедности, презрении к деньгам, страданиях и т. д. 

Это же величайшее преступление  

и перед Богом, Вселенной, и перед народами!  

За что и будет Церковь каяться! 

 
Внушая прихожанам, что они рабы Божьи, что человек немощен,  

должен уповать на волю Бога, не думать о завтра – на всё воля Божья, 
помнят ли Иерархи, служители Христовой Церкви слова самого Иисуса Христа:  

“Не знают, не разумеют, во тьме ходят… Я сказал: вы – боги, и сыны 
Всевышнего – все вы” (Псал. 81, 5–6), “Иисус отвечал им: не написано ли в законе 

вашем: Я сказал: вы боги?” (От Иоанна10, 34).  
 

Церковь должна оставаться отделённой от государства и образования, 
пока не обретёт Истину и не станет нести её в народ! 

Это касается других религий. 
 

Восстановление в народах Истины и формирование  
наднациональной и надконфессиональной идеи несет народам  

новое мировоззрение и новую модель будущего. 
А новая модель будущего должна включать то, 

что является главным для всех,  
к чему испокон веков стремились, стремятся и будут стремиться народы:   

Жизнь в Счастье, Любви, Красоте, Достатке, Безопасности –  
в Гармонии с Природой и Вселенной, Богом, у каждого человека своим.    

   



А найдите в вере хотя бы упоминание об этом!?  
Как же так? В религии нет самого главного для человека?  

Разве можно после такого кровавого исторического пути человечества  
с упованием на волю Бога рассчитывать на выживание религии без перемен,  

без обретения Истины и несения её в народы!?  
 

В советской системе церковь не была свободной,  
а нравственность в народе, у молодежи была на достаточно высоком уровне. 
Сегодня церковь процветает, только в Москве количество храмов выросло  

в 25 раз, по сравнению с советским периодом.  
Растут храмы других религий. 

 А нравственность…!?     
А разгул силы мирового зла!?  

 
РПЦ держится за празднование Нового года по старому стилю, 7 января,  

а космический, Божественный и Вселенский Новый год наступает 24 декабря, 
после самых длинных ночей 22-23 декабря,  

 когда начинает прибывать день, рождение Нового года.   
В результате, в конце декабря весь мир празднует Рождество и Новый год,  
а православные в России должны соблюдать пост, не отмечать Новый год.  

Этим паству вводят в искушение нарушать пост, и чувствовать вину.   
А если соблюдать пост, то лишаться радости встречать Новый год, 

когда весь мир празднует.  
Но в церкви пока не понимают всю несуразность этого держания за старое.  
Новый год по новому календарю 1 января в силу космических процессов  

сдвинулся на неделю от космического нового года 24 декабря. 
И эта разница продолжает увеличиваться.  

А православный новый год по старому календарю сдвинулся на 7 января. 
Сдвиг идет дальше и сегодня 7 января это уже 9 января.    

И будет сдвигаться дальше – к весне. 
Когда к церковным иерархам придёт осознание несуразности 

удерживать народ в посте в космические праздники, 
и отмечать Рождество и Новый год всё дальше и дальше  

от действительной даты рождения Нового Года 
и подлинного Рождества?  

Неужели когда 7 января сдвинется к весне!? 
 

В свете познания Истины, иереи РПЦ, проведите также дискуссию внутри Церкви,  
что дают народу, стране Крестные ходы с крестами Распятия, смерти и скорби!? 

В чём их глубинный смысл?  
Есть примеры того, что они что-то изменили, чему-то помогли?  
Ведь они пробуждают в людях только энергии смерти и скорби.  

Подумайте, а какой бы приобрели смысл, какую бы энергию стали излучать  
Крестные ходы не с Крестами Распятия,  

а с Символами Воскресения, Вознесения и Процветания!    
И с лозунгами и молитвами: 

Смерть – силе мирового и вселенского зла! 

Мир, Счастье и Процветание России Монолитной и Единой –  

 на века!  

Мир, Счастье и Процветание Мира – на века!  

Жизнь в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности –  

в Гармонии с Природой и Вселенной! 

    

Такими должны быть и молитвы у верующих и Церкви! 
 Не готовые, составленные кем-то лукаво, 

чтобы не излучали энергий формирования лучшего будущего для всех,  
не благодарили Бога, а восславляли, что Богу не нужно. 
Это означает, что религия не отвечает интересам народа!  

И интересам Вселенной.   
 

Эти лозунги-веления-молитвы – о Мире, Счастье, Процветании в Гармонии  
с Природой и Вселенной, Богом, должны звучать и в Гимне страны,  

стать ключевыми в Конституции, войти во все программные документы  
всех партий и организаций.  

Если этого нет, то власть, партии и любые организации  



не отвечают интересам страны, народа, и должны исчезнуть –  
сами, или с помощью соответствующих велений народа.    

 
При нынешнем Патриархе вряд ли возможна такая дискуссия.  

Но грядущих патриархов вынудит потеря паствы,  
по мере познания народами Истины.  

А пока, все служители Церкви, начните размышлять внутри себя,  
в свете познания Истины, о том, что даёт религия народу.  

 
Главное, что она дала России за более, чем тысячелетнее существование?  

Конкретно, что?  
Ведь Русь, которая простиралась на континенты, всё время сужалась. 

Ладно, распад СССР можно списать на наказание за притеснение религий. 
Но это притеснение принесла кровавая революция 1917 года  

и уничтожение самой православной империи и самого православного царя,  
что религия не только не помогла предотвратить,  

а, наоборот, превратила богомольного царя в безвольного богомольца, 
уповавшего только на волю Бога и Богородицы  
и тем сгубившего империю и самодержавие, 

толкнувшего страну в кровавый холокост славян.   
 

Подумайте над смыслом проповедей, которые читаете по текстам, 
подготовленным кем-то, в основном о жизни далёких народов далёких времён.  

А какое отношение они имеют к современной жизни паствы?  
Посмотрите на лица прихожан во время чтения таких проповедей...  

 
Подумайте о текстах молитв, также данных кем-то в далёкие времена.  

Помогают они формировать лучшее будущее, побороть сиу зла? 
Разве тысячелетний опыт подтвердил это?  

Народы так зазомбированы важностью ежедневных молитв, 
что даже и в мыслях боятся подумать о смене текстов на  

молитвы-веления о самом главном, самом важном для каждого человека и всех:  

Смерти силы мирового зла!   

Жизни в  Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности –  

в Гармонии с Природой и Вселенной!  

 

Теперь представьте, иереи и Руководство Министерства обороны, какие энергии несут 
освящения  Крестом Распятия и смерти военнослужащих, подводных лодок, военных и 

гражданских самолётов, кораблей, вооружений, фабрик, заводов? 
И какие энергии несли бы освящения Символом Воскресения, Процветания, Мира – 

освящения всего, в том числе куличей, яиц и других даров,  
 

  Задумайтесь о частице “не” в заповедях “Не убий”, “Не укради”,  
“Не прелюбодействуй” и других.   

 
И ещё подумайте, к чему ведут повальные предсказания церковью, 
священниками, старцами о приходе Антихриста и гонениях?  

Все служители Церкви, Старцы словно свихнулись на предсказаниях  
прихода Антихриста, не понимая, что этим они пробуждают  

подобные энергии в народе и ускоряют приход.  
А разве Антихрист не пришёл, и не свирепствует на Земле? 

 

А где ваша формула, механизм победы над Антихристом?  

Без неё предсказания негативного будущего –  

преступление против сознания народов!   

А где рекомендации для победы над силой мирового зла?  

Если нет, то в чём смысл предсказаний и самой религии!?  

Не следует ли скорректировать религию 

 и нести в массы Истину!  

 

В мае 2022 года произошло невероятное, Папа Римский Франциск  
заявил о том, что нынешняя Библия устарела,  

мир сегодня другой, чем был две тысячи лет назад,  



и надо написать новую Библию.  
Такое в РПЦ и представить невозможно, немыслимо,  
Русская православная церковь заявляет, что её вера  

осталась неизменной от Христа.  
Хотя все знают о многих переменах, например, внедрение трехперстия,  
вместо двуперстия, с гонением на противников, зафиксированным   

в картине В. Сурикова “Боярыня Морозова”, церковные реформы, в результате 
которых церковь раскололась на староверов – непьющих, и нововеров – пьющих. 

Неизвестно, от кого исходит и вброшен в мир этот первый сигнал  
через Понтифика о написании новой, современной Библии,  

какие западные ценности в отношении семьи и других сторон жизни 
намереваются включить в неё.  

В любом случае, это означает наступление новой эры  
на смену нынешней, уходящей эры.  

   
РПЦ не может стоять в стороне.  

Она могла бы начать дискуссию о написании своей Библии, 
Белой, Огненной Библии, 

основанной на обретении Церковью Истинного знания,  
и истинного мировоззрения – Белого учения о Боге и Человеке,  

с разъяснением понятия Мысль и Слово – Бог,  
с максимально понятным объяснением того,  

как слово, мысль, образ становятся плотию, материализуются,   
В Белой Библии Церковь закрепит уход от страшнейшего символа –  

Распятия и Смерти,   
к Символу Воскресения и Процветания,  

от нынешних крестов к Кресту Процветающему – Символу Мира и Процветания, 
В новой Библии будет изложена основа основ всей жизни  

и будущего человечества – законы со-творении Божественных детей, 
роль Церкви в развитии движения “Белого кольца“ и усадебной цивилизации.   

Это должна быть краткая и понятная Библия, 
не требующая толкований, которую смогут прочитать все.  

 
Это и станет переходом Русской православной церкви  

в Белую эру от нынешней, новой эры.   
 

В таких размышлениях и созреют энергии перемен, которые требует время.  
Вы осознаете, как лукаво религиозными догматами подменили народам Истину.  

И, быть может, первыми шагами к переменам будет  
соборное многократное произнесение  

в начале и конце служений важнейших молитв-велений, хотя бы одной из них, 
тогда Церковь вольёт в народ иные вибрации перемен к лучшему:  

 

Смерть – силе мирового и вселенского зла! 

Мир, Счастье и Процветание России Монолитной и Единой –  

 на века!  

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны (название страны) и Мира – на века!   

 

В Белой эре исчезнут религии, в которых не будет Истины!  

Верующие просто оставят религию Распятия, смерти и скорби,  

перестанут крестить своих детей крестами Распятия,  

перестанут уповать на Бога и бояться Бога,   

станут Жить в СО-ТВОРЕНИИ с Богом, Вселенной:  

 формировать свои жизни и будущее сами. 

А Бог, Вселенная будут делать плотию энергии человеческих 

сознаний, материализовывать, превращать в реальность.   

Не зря ведь в народе появилась поговорка:  

На Бога уповай, но сам не плошай! 

 

Вера без Истины, любая вера, любая религия – мертва.  

В Белой эре будет Белая религия –  



вера, несущая в народы Истину, помогающая формировать  

Жизнь в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности   

в Гармонии с Природой и Вселенной.  

В неё постепенно трансформируются все религии,  

в которых нет Истины.     

 
Далее – Лобное место на Красной площади, место казни в прошлом. Зачем оно в сердце России? Это 

памятник истории, и находиться должен в архитектурно-историческом комплексе, скажем, в Коломенском. 
Упомянутая Стена скорби, памятник сакральным жертвам переворота в 1991 году, уничтожившего СССР, 
по всей Москве полно кладбищ, куда ходят, как в музеи, не понимая, что там мёртвые энергии мёртвых 
пространств. Неслучайно сатанисты, с крестами(!), в определённые дни посещают по ночам кладбища.  

 
А есть ли в Кремле, в Центре Москвы Символ Русской мечте – Будущего в Мире, Счастье, 

Красоте, Достатке, Безопасности, в Гармонии с Природой и Вселенной? Есть ли обелиск Семье – 
главной здоровой основе любого государства, любой религии. Ведь без здоровой семьи рушится 
здоровое государство. Есть ли обелиск-символ Любви и Красоте, которые спасут мир?  

 
В Белой эре появятся такие символы в Москве, в Московском Кремле, во всех городах и 

селениях! В Беларуси!  
И будет обелиск Белой Мечте!  
А Мавзолей должен быть превращён в Музей Будущего – покрыв его стеклянным куполом. Все 

музеи обращены в прошлое, и нет ни одного музея будущего. Но, тем не менее, в пик разгула силы зла 
в России после разрушения СССР, Зураб Церетели сумел воздвигнуть на Москве-реке, вблизи Кремля 
композицию с Петром Первым – символ, зовущий Россию проснуться и плыть в Белую эру! О, как цепные 
псы силы мирового зла ополчились против этого позитивного символа.   

 
А какие символы и идеи, доктрины, катехизисы, протоколы, модели будущего, веления есть у 

Китая, Индии, у всего мира? Кто-нибудь над этим работает? А кто-нибудь слышал о тексте Единой 
Мечты землян? Кто-нибудь выдвинул лозунг-веление разрушения силы зла, Последнего 
Карфагена? 

Их нет, в то время, как у силы зла их множество, начиная со Скрижалей Моисея и по сей день – 
различные протоколы, доктрины, катехизисы.    

 
Зато много критики, обличений, стенаний об оккупации России и мира, не называя кем, критикуя 

больше США, а не силу мирового зла.  
Зная Истину, подумаем, какие энергии вызывает критика и обличение силы зла без выдвижения 

велений о её падении, без выдвижения образов лучшего будущего. Иногда: Караул…!?  
Если не выдвигается никаких формул, велений о переменах, никаких моделей будущего, то любая 

критика, любые разоблачения и обличения работают на силу зла, ибо умножают в умах масс энергию того, 
что критикуется, обличается, и помогают материализации проблем и зол в России и мире дальше. Так 
излучается и материализуется только энергия вечного обличения и критики. И такие партии, движения, 
организации, индивидуальные обличители не просто бесполезны, но и вредны, хотя смело обличают, 
критикуют врагов России.  

Возможно, некоторые специально создаются, выступают на средства силы зла, подпитываются 
извне. Для того, чтобы поддерживать народ в негативных энергиях, в состоянии стрессе, увести от 
формулирования велений краха силы зла и формирования нового будущего.  

Послушайте на телевидении, youtube выступления известных экспертов, политологов, как 
разоблачают глубоко силу мирового зла. Такое разоблачение – это реклама её всесилия, и стоит больших 
денег. Не потому критики разъезжают по Западу, некоторые читают лекции в американских и других 
университетах, приглашаются на различные форумы, созываемые Последним Карфагеном по 
прогнозированию и моделированию будущего, по выработке их сценариев развития мира … Ибо такие 
разоблачения и критика вызывают в сознании чувства безысходности: всё, они захватили мир, страна и 
власть оккупирована и некуда больше бежать. И никаких предложений, как победить врагов России, 
Беларуси, Украины и всего мира. 

Известный политолог, руководитель РИА Новости, в одном из еженедельных живописаний проблем  и  
страданий мира и России, в связи с украинской войной и на наступлением Запада на Россию, сказал: Мы 
противопоставляем им Любовь… Это иное выражение слов Библии “возлюби ближнего своего и если 
ударили в одну щёку, подставь другую”. Сродни заявлению настоятеля одного из московских храмов о том, 
что в центре жизни верующего человека должен находится Христос, не национальная идея…  

 
Но силе мирового зла это и надо. Без формирования идеи, веления о жизни в Мире, Любви, Счастье, 

Красоте, Богатстве, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной человечество уже не одно 
тысячелетие страдает от силы зла!  

  
После выхода в мир данного Белого Манифеста каждая партия, каждое движение, каждый 

политик, политолог, эксперт должны проанализировать свою деятельность, каков её результат, и 



определить, что делать дальше. Критикуя, без предложения механизма решения, вы помогаете силе 
мирового зла, работаете на них против России. Тот, кто блещет разоблачениями, фурсует 
посвящённостью в планы и сценарии силы мирового зла, бодро раскрывают и разоблачают их, тем 
самым доносят до умов масс энергии катастрофического будущего, что и нужно их авторам, и не 
предлагают идей о крахе силы мирового зла и о ином, Счастливом и Красивом Будущем, нон 
действует как агент силы мирового зла. Таким дают трибуну на телевидении, их не банят в 
Интернете, приглашают на всякие сборки мировых экспертов, а раз приглашают, то, разве там не 
подкармливают…!? Поэтому от них нет светлых идей, только разоблачения и критика, 
усиливающие энергии разрушительных планов в отношении России и всего мира.   

  
Стране, народу, миру нужны предложения, методы, а лучше всего веления, о том, как навсегда 

порешить с силой мирового зла – Последним Карфагеном, еврейскими общинами и их пятой 
колонной, пронизавшей все сферы власти России, Беларуси, Украины и всех других стран. 
Освободить самих евреев от их узды. И почистить власть, средства массовой информации от 
механизма лжи, фейковых новостей, фальсификации и тупизма в пропаганде против России, 
Беларуси, Китая и других стран.       

 
Надо перестать критиковать, возмущаться, спорить, бороться за правду и справедливость, 

призывать к манифестациям, проводить митинги, применять силу, звать к революциям, а 
призывать народы повторять веления краха и падения, силы зла и осуществления Белой Мечты! 
Только это приведёт к победе над силой мирового зла и переменам к лучшему будущему. Все 
попытки помешать такому коллективному, соборному велению народов провалятся.  

 
Мы в этом Белом Манифесте несём в мир, народам краткие и чёткие веления-речёвки о падении 

силы зла – в продолжение материализации сильнейшего символа победы над злом: Медного 
всадника в Санкт-Петербурге – памятника русскому царю Петру Первому, взметнувшемуся на 
Восток на коне, копытами раздавливающим символ зла – змею.  

Вот – символ символов!  
Сколько раз пыталась сила зла разрушить и захватить Россию, но терпела крах, Россия побеждала. 

Свергли царскую власть в 1917 году – Ленин и Троцкий финансировались Синайским кланом, Ленин 
специально для этого ездил в Нью-Йорк на встречу с их банкирами, уничтожили самодержавие, разрушили 
империю, захватили власть и запустили красный террор – холокост русских, украинцев, белорусов, 
голодоморами, Гражданской войной, уничтожением научно-технической элиты. Но страна восстала, словно 
птица феникс, из пепла! Сталинское чудо позволило поднять народные массы к образованию, творчеству, 
науке, почистить аппарат от агентуры силы мирового зла – законным путём, вот почему они его оболгали и 
ненавидят, и победить во Второй мировой войне, развязанной той же силой зла против СССР, потом 
быстро восстановиться после самой разрушительной войны, первой отменить послевоенные карточки, 
взять курс на технологический рывок, и первой проникнуть в космос.  

 
Россия – цивилизация Победителей! 

Россия – Вечна, зло – конечно! 
 

Поэтому быть Парадам Победы на Красной Площади в Москве, пока не уйдёт последний ветеран той 
войны и пока не падёт полностью сила мирового зла! Тогда все будут мыслить не войнами, победами, 
армиями и вооружениями, а Жизнью в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии 
с Природой и Вселенной – Белое, Красивое будущее! А чтобы оно скорее пришло, писать на бумаге и 
повторять в мыслях, словах, при виде негативных картин жизни и видя негатив изливаемый с экранов ТВ, 
кинобоевиков, лживых новостей:  

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира на – века! 

 
Это – главные веления.  
Можно формулировать новые, индивидуальные, местные, национальные, глобальные, давая 

простор собственной животворящей мысли и животворящему слову, это не мёртвые, данные кем-то 
молитвы:  

 
Синайский клан – пал! 
Еврейские общины – пали! 
Трибунал над авторами пандемий и убиения землян!  
 
Крах российской агентуре мирового зла! 



Крах белорусской агентуре мирового зла! 
Мир – без силы мирового зла! 
 
Мир Счастье, Процветание России монолитной и единой – на века! 
Мир Счастье, Процветание Беларуси – на века! (Подобного содержания девиз должен 

обязательно появиться под Гербами России и Беларуси, нынешние – бессловесные, а, как мы 
знаем, Слово имеет силу Бога). 

 
Мир Счастье, Процветание Мира – на века!  
Я хочу жить в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности,   
в Гармонии с Природой и для помощи Вселенной! 
 

Отныне эти веления, с новым мировоззрением, основанным на Истине – Белым, 

Правдивым, Красивым мировоззрением, будут определять развитие стран и мира! А не 

скрижали, доктрины, катехизисы Синайского клана-Последнего Карфагена с 

внедрёнными им в человечество религиями и материалистической наукой.    

Так, НЕ ВОЮЯ, побеждать силу мирового зла – главного виновника всех проблем, всех зол в мире, и 
изменять свои жизни к лучшему.  

 
И так станет, если этими велениями завибрирует как можно больше умов в мире.  
 
Вот эта тайна и зашифрована в библейском речении: “В начале было Слово, и Слово было 

у Бога, и Слово было Бог... И Слово стало плотию”, (От Иоанна, 1:1; 1:14). 
  
А народам её заменили религиями и материалистической наукой с её утверждением о возникновении 

Вселенной в результате большого взрыва. Подумаем каждый сам про себя, возможно ли возникновение и 
существование такого тонкого и живого, Животворящего Механизма Вселенной в результате взрыва? 
Наверное, несуразнее, вульгарнее концепции придумать невозможно. В свете познания Истины понятно, 
что Синайский клан-Последний Карфаген завёл науку и мир в мировоззренческий тупик, к кризису научного 
мышления, к духовной пустоте и разложению обществ, привёл на грань уничтожения Природы и самого 
Человека. В российских школах отменили предмет “Астрономия”, по поводу чего были сетования. А, может, 
и правильно сделали!? Ведь астрономия изучает мёртвую вселенную, планеты, звёзды, галактики, да ещё 
возникшие в результате Большого взрыва… Такая астрономия уводит человеческий разум еще дальше от 
Истины, чем религии.      

 
Жизнь идёт за доминирующими мыслями, словами, речью, планами каждого человека, страны 

и мира в целом. Завтра, будущее каждого человека, народа, страны, мира в целом будет таким, 
какие доминирующие мысли вибрируют в их сознании сегодня.  

 
Вот почему СМИ захвачены силой мирового зла, и она всячески поддерживает низкий, негативный, 

стрессовый уровень доминирующих мыслей у народов, чтобы они материализовали такое же будущее – 
проблемное, со стрессами. Так легче управлять массами, они стрессовыми энергиями сами формируют 
себе проблемную жизнь. И так сатанисты Синайского клана подпитываются негативной энергией землян. 
Неслучайно тибетская мудрость гласит: Если бы весь мир возрадовался бы хоть на одну минуту, все силы 
зла пали бы. Да, они в позитивных энергиях, без негативных, жить не могут. Поэтому и пьют кровь 
замученных детей. Только в России пропадает ежегодно десятки тысяч словенских/славянских детей. В 
Москве поставлен памятник пропавшим детям…  

Для триумфа глобалистов, Последнего Карфагена важно, чтобы хорошие люди не познали Истину как 
можно дольше, не вибрировали велениями их смерти, и оставались бессильными против силы зла. Но с 
этим Белым Манифестом наступает Белая эра, то есть Правдивая и Красивая эра, эра познания и 
применения народами Истинного Знания, эра краха силы мирового и вселенского зла. И никакая сила 
неспособна остановить движение Истины к народам, время которой пришло!      

 
А теперь ответим вместе на вопрос: Почему Синайский калан мог не передать всё знание о 

Вселенском механизме новому народу?  
Чтобы в еврейском народе не задумали выступить с велением против еврейских общин и самого 

Синайского клана:  

Еврейские общины – пали! 

  Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген пал! 

Трибунал над авторами пандемий и убиения землян!  

 



Скорее, евреям  передали универсальную формулу для всей жизни: “Я хочу,,.”  и далее желание. А 
также говорить своим детям: “Ты самый умный”, “Ты можешь всё”, “Ты гений!”. Никогда не обзывать 
детей словами “балбес”, “тупица”, “лентяй” – чем назвал, то и записал в подсознание ребёнка на всю жизнь. 

Как сказал Сальвадор Дали: “Если всё время думать: “Я – гений!”, в конце концов станешь гением”. 
  
Это объясняет, почему живут лучше других народов, и почему называют себя богоизбранным 

народом. Теперь каждый познавший Истину и начавший формировать себе иное будущее становится 
богоизбранным.   

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

России (или Беларуси, Украины или трёх стран)  

и Мира – на века! 

 
 
 
 

VI. 

Белое учение, Белое мировоззрение 

выходит ныне к народам, всем землянам из Беларуси – 

части Бело-Русского Духовного Пространства 

и всей Словенской цивилизации. 

 
 

У России больше нет идеологии соревновательной. 
Если вообще приходится говорить об идеологии.   

 
Английская газета “The Guardian”, 

15 февраля 2008 года 
 
 

Надежда мира, его возрождение придут из России… 
Именно в России возникнет  

самый подлинный и великий источник свободы... 
Это будет совершенно другой способ существования,  

базирующийся на принципе,  
который станет основой новой философии жизни.  

 
Американка Джейн Диксон (1916-1997). 

 
 

Возрождение России – есть Возрождение всего мира.  
Гибель России – есть гибель всего мира.  

 
Елена Ивановна Рерих. 

 
Из России в мир придет надежда –  

не от коммунистов, не от большевиков,  
а из свободной России!  

Пройдут годы, прежде чем это случится,  
но именно религиозное развитие России даст миру надежду. 

 
Американец Эдгар Кейси 1944 год. 

 
 

Новое Учение придет из России  
и начнет свое шествие по миру.  

Точно белым цветом оно укроет землю,  
и благодаря ему люди спасутся.  



О нем напечатают новые книги,  
их будут читать повсюду на Земле.  

Это будет Огненная Библия.  
 

Болгарская ясновидящая Ванга, 1979 год. 
 
 

Дальнейшее решение проблем общемировой эволюции  
будет начато в следующем веке Небесной иерархией  

с России и на территории России.  
Россия будущего выявит все добрые черты духовности.  

Идя своим путем, Россия просветит себя светом,  
который озарит весь мир.  

 
Американка Элис Бейли 1947 год. 

 
 

Если мы существуем более тысячи лет,  
так активно развиваемся и укрепляем себя,  

значит, что-то у нас есть такое…  
Это что-то – это внутренний «ядерный реактор» нашего народа,  

нашего человека, русского человека, российского человека,  
который позволяет двигаться вперёд… 

Для того чтобы нам и дальше сохранить свой суверенитет,  
сделать жизнь наших людей и будущих поколений,  

ваших детей и внуков, лучше, чем сегодня,  
нужно добиваться качественного продвижения вперед. 

 
Владимир Путин,  

 
 

У меня такое ощущение, что судьба России  
(позже сказал и мира) – где–то здесь... 

Я интуитивно чувствую это.  
Не знаю почему, но чувствую... 

 
С. Говорухин, российский кинорежиссёр, писатель, политик. 

Из выступления в Минске, Беларусь, 15 мая 1997 года. 
 

Бело-Русская цивилизация будущего –  
от Португалии к Владивостоку, Японии и до Мексики. 

Она будет основана на иных принципах управления и развития.  
Это будет цивилизация Белой,  то есть Красивой, Мечты –  

Белая Цивилизация, к которой притянется весь мир.  
Так записано в Матрице Вселенной! 

 
Белые Мудрецы. 

 

 Можно бесконечно продолжать подобные эпиграфам цитаты пророчеств духовных учителей, 
провидцев, государственных и политических лидеров Востока и Запада, всего мира о возрождении и взлёте 
России, о выходе из её просторов нового учения и её водительстве в мире. Поэтому и вышло из Беларуси, 
части Бело-Русского Духовного Пространства и всей Словенской цивилизации, Белое, то есть, Красивое, 
Правдивое и Истинное учение – Истина, для всего мира, для всех землян.  

 
Об этом было извещено миру ещё в начале прошлого века в Фатимских пророчествах, которые 

всячески замалчивают и скрывают от народов. Кто это делает?  
Вот эти три пророчества.  
 
13 мая 1917 года в селе Фатима, Португалия, три маленьких девочки–пастушки увидели на небосводе 

величественное очертание женской фигуры, которую позже назвали явлением Фатимской Божией Матери. 
Она являлась раз в месяц на протяжении шести месяцев. Весть об этом быстро разнеслась далеко по 
стране и за ее пределами, и, чтобы увидеть явление Божией Матери, собирались десятки тысяч 
паломников, в том числе и журналисты. Но Матерь Божия обращалась только к детям, только к трем 
маленьким девочкам–пастушкам, не к взрослым, и через детей сообщила три пророчества, три послания 



миру, которые потом были переданы в Ватикан и хранятся там, без предания широкой гласности, чтобы не 
будоражить верующих и мир. Все три пророчества касаются России.  

Первые два пророчества сбылись: одно – о революции в России и о том, что социальный 
эксперимент, принесённый ею, будет недолгим; другое – о второй мировой войне, в которой победит 
Россия. Содержание первых двух пророчеств просочилось в мир, и они были, более или менее, известны. А 
третье пророчество всячески скрывается до сих пор. Более того, появилось множество публикаций с 
умышленными искажениями, уводом от правды, по причине его особого содержания.  

Содержание раскрыл Папа Римский Иоанн Павел II во время аудиенции, на которой присутствовал  
один из авторов данного Белого Манифеста. Это произошло вскоре по его выздоровлении после покушение 
на него, главу христианской церкви, мусульманина турка в Риме в 13 мая 1981 года, организованного силой 
мирового зла, с обвинением в адрес КГБ, с помощью которого в мир был вброшен символ-сигнал начала 
столкновения мусульманской цивилизации с христианской на уничтожение обоих. Папа сказал, что не верит 
в причастность КГБ к покушению, и, напомнив о первых двух пророчествах, известных миру, произнёс 
Третье Фатимское Пророчество – на английском и русском языках: “Russia would reevangelize Europe, the 
World and China”, “Россия реевангелизирует Европу, мир и Китай”.  

У Третьего Пророчества есть продолжение, о котором вскользь упомянул Папа, возможно и сам не 
верил в него, о том, что реевангелизацией Россия притянет к себе народы и распространится от 
Португалии к Владивостоку, Японии и до Мексики.  

Раскрытие Третьего Пророчества Понтификом произвело на услышавших невероятное впечатление. 
Как, в СССР коммунистическая идеология, чем Россия может реевангелизировать мир…!? В этом Белом 
Манифесте и Белой Книге Жизни пришёл ответ на этот вопрос – из Беларуси, составной части Русской 
цивилизации, Бело-Русского Духовного Пространства. Вспомним слова кинорежиссёра и политика 
Станислава Говорухина о его ощущении, что спасение России и мира выйдет из Беларуси. А единая 
духовная цивилизация, которая распространится от Португалии до Японии и Мексики, будет говорить на 
единственном на Земле живом языке. Который явился и сохранился в земле, откуда вышел данный Белый 
Манифест, на котором ранее говорила вся нынешняя белая цивилизация, до разделения народов языками 
и религиями. Об этом речь пойдёт в последнем разделе.      

 
Задумаемся, почему эти Пророчества переданы в мир таким необычным образом, не через Пророков 

или Святых, не через церковных служителей, и не через взрослых, которые могут исказить смысл, а через 
совсем маленьких детей, которые выдумать не могут? И почему переданы посредством чуда – явления на 
небосводе лика Божией Матери, которое собирало десятки тысяч паломников, с многих стран? И не раз, а 
каждый месяц, в указываемое самой Божией Матерью число на протяжении шести месяцев.  

Только так, только посредством необычного события, необычного явления, чуда, которое собирало 
многие десятки тысяч паломников со всего света, можно было передать землянам важное пророчество о 
реевангелизации мира из России. Чтобы оно стало известно всей планете, и его нельзя было полностью 
скрыть, замолчать.   

И переданы Пророчества через детей, чтобы исключить возможность любых подозрений о вымысле, 
неправильных толкований, которые могли допустить взрослые в силу своих убеждений. А для того, чтобы 
как можно большее число землян осознало Вселенскую значимость Послания  землянам Свыше, оно было 
передано посредством явления женской фигуры, названной Божией Матерью. И не в одном, а в трёх 
Пророчествах – чтобы так, фактом осуществления каждого из двух первых и их влиянием на мир, дать всем 
понять и уверовать в то, что сбудется и третье Пророчество! А иначе во всём этом не было бы смысла. 

Но Фатимские Пророчества скрыли от народов в Ватикане. Информация о первых двух вышла в мир 
только после того, как осуществились первых два – о революции 1917 года в России и Второй мировой 
войне, в которой победит Россия. А Третье Пророчество скрывается до сих пор, и его всячески искажают в 
различных публикациях.      

 
Явление Божией Матери в Фатиме даёт повод каждому задуматься о том, как появился Человек 

Разумный на Землю – от обезьяны, или явлен, материализован Вселенной. Женская фигура 
формировалась неоднократно на небосводе, уплотнялась, чтобы видели все. Она могла превратиться в 
плоть и сойти на Землю. Значит, легенда о явлении Богом на Землю пары, по легенде Адама и Евы, для 
размножения нынешнего белокожего человечества, посреди племён, оставшихся от предыдущих 
цивилизаций, не могла возникнуть просто так. Раз Вселенная материализует энергии мыслей, слов, речи 
человека, то материализовать, явить на Землю человека ей под силу. Существование различных рас 
говорит о том, что она делала это не раз, но они себя уничтожали. Видимо, не смогли предотвратить 
развитие и размножение в них людей числа зверя, силы зла. Данный Белый Манифест и выходит в мир, 
чтобы избавить нынешнюю цивилизацию от силы зла, исправить навязанный ею землянам тупиковый, 
разрушающий Природу и Человека прогресс, не допустить очередного уничтожения цивилизации и 
повторения судьбы предыдущих цивилизаций. А как произошли обезьяны – об этом  поведал писатель Р. 
Киплинг в рассказе “Маугли”. Все попытки учёных доказать происхождение Человека Разумного от обезьян 
не увенчались успехом.   

   Академик РАН А. Ю. Розанов, глава комиссии по астробиологии Российской академии наук 
утверждает: “Вероятность того, что жизнь зародилась на Земле, настолько ничтожно мала, что это событие 
практически невероятно”, и считает, что жизнь на Землю была занесена из космоса, в частности, 
метеоритами с микроорганизмами.   

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D0%B7%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2,_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B5%D0%B9_%D0%AE%D1%80%D1%8C%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D0%B4%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%BD%D0%B0%D1%83%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%BC%D0%BB%D1%8F


Да, жизнь животного и растительного мира могла попасть на Землю таким образом. Но, могла ли она 
развиться до уровня Человека Разумного? И могли ли так возникнуть высший, святой язык – санскрит, и 
высшая, Ведическая культура с Вселенским мировоззрением – знанием Истины, которым обладали наши 
далёкие предки, но потом утратили, и до сих пор человечество, с нынешним уровнем образования и науки, 
так и не обрело?   

В Фатимских Пророчествах больше всего волновал вопрос о том, как, и чем советская, 
коммунистическая Россия может реевангелизировать мир. Ведь реевангелизация подразумевает 
предложение миру какой-то новой веры или нового учения, новой идеологии, новой концепции, нового 
мировоззрения, новой парадигмы развития, какой-то всеобщей человеческой ценности, каких-то особых, 
неведомых доселе знаний, которые воспримут все народы в нашем сильно разделённом мире, часто 
враждующие и воюющие друг с другом.  

И такой ценности, таких знаний, которые будут для всех и каждого человека выше и важнее своих 
религий, национальных интересов и иных различий. Для этого новое знание должно нести какую-то 
всеобщую Вселенскую Истину, всеобщую идею, которая действительно наднациональна и 
надконфессиональна. А что может иметь такую всеобщую общечеловеческую ценность? Семья? Дети? Да, 
но этого недостаточно. А что? 

 
Этот Белый Манифест из Беларуси и несёт это учение, мировоззрение, которое сделает 

народы  свободными творцами своей жизни и будущего, жизни и будущего своих стран и мира в 
целом. И не зависеть от пастырей, богатых и властителей. Каждый человек рождается, что былью 

делать сказку и жить в Счастье, Красоте, Любви, Достатке и Процветании – в земном садово-лесо-
парковом раю. И быть свободным от всех – от пастырей, правителей, богатых, от подчинения 
общинам также, а мировому бизнесу от оброка силе зла.   

 
 А теперь найдите хоть одно пророчество духовных учителей, провидцев Востока и Запада о 

торжестве силы мирового зла, или её вассалов по всему миру.  
Нет таких пророчеств. 
 
Все пророчества говорили и говорят о крахе силы зла и её сателлитов!  
 
И – будет так!  
А Россия с Беларусью станут, уже становятся духовными водителями народов и стран мира в новое 

будущее, в новое мироустройство, в котором исчезнет сила зла, народы очистятся от её грязи, постепенно 
восстановят на Земле садово-лесо-парковый рай, станут жить в Гармонии с Природой и Вселенной, со-
творить потомства лучше, краше и совершеннее себя, и возвратятся к эволюции по восходящей.  

Так с каждым новым, более совершенным поколением народы будут эволюционно 
возвышаться к уровням высшего совершенства, Богоподобия, формируя земное Богоподобное 
человечество – что и является Замыслом и Вектором явления и эволюционного развития Разумной 
Жизни на Земле и во Вселенной. Это и есть Божественный Прогресс. И будет у народов единый, 
живой святой язык, как было в добиблейские и библейские времена.   

 
И – будет так!  

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны (название страны) и Мира – на века! 

 
А какой живой язык изберут народы в будущем, в Белой эре? 
 

 
 
 

VII. 

Познав ИСТИНУ,  

каждый человек становится Творцом,  

Мастером творения жизни  

в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Процветании  

– в Гармонии с Природой и Вселенной. 

И так становится свободным от всех –  



от пастырей, правителей, богатых,  

и от подчинения общинам также. 

 
 

Как думает и говорит сегодня  человек, народ, страна и мир –  
таким и будет их завтра, будущее.  

Народы, просыпайтесь!  
И творите себе будущее и миропорядок новый – сами!   

Подхватите данные веления и формируйте новые, 
вибрируйте ими в мыслях, словах, образах –  

дома, в движении, на Природе, у воды! 
Сбудутся!  

Мы рождены, чтоб сказку делать былью! 
 

Белые мудрецы. 
 
 

Самый лучший гость у человека, в его доме, семье, в стране и в мире –  
это Счастье!  

Именно к Счастью и Справедливости стремились испокон *веков, 
стремятся и будут стремиться всегда народы. 

Счастье ушло из жизни человеков,  
как только они стали главной целью жизни ставить  

деньги, богатство, и сковали творящую силу своих сознаний 
упованием на волю Бога.  

 
Народная мудрость.  

 
Итак, познав Истину, делаем первый шаг, осознаем, что, разве человек не сравним с трактором или 

автомобилем, работающим на холостом ходу, если он не задумывается о будущем, не формирует никакого 
будущего, а уповает на волю Бога, позволяет бетономешалке бытийных мыслей и проблем доминировать в 
своём сознании, а, ещё хуже, низкочастотными вибрациями мыслей и слов, эмоций, стресса вредит себе, 
своему здоровью, своей жизни, делает её зеркальной доминирующим мыслям, эмоциям, чувствам, словам, 
речи.  

Далее, осознаём, что именно подсознание связано с Вселенной, Творцом. То, что в 
подсознании, материализуется в жизни. По силе энергий материализации идут: мысль, слово, 
ощущения, чувства, образ, образное видение, голограмма – все ведут к фиксации программы в 
подсознании и материализации в жизни. Сильнее всего материализуются  Образы, Чувства. То есть, 
если Мысль и её звуковая форма Слово – это Бог, то Образ, Голограмма, Ощущения, Чувства – это 
Сверх-Бог.  

 
Высшей энергией во Вселенной, в людях является состояние Любви. Энергия Любви и есть Высшая 

Творящая Энергия Вселенной, Творец, Бог. Поэтому правы служители религий, которые говорят, что Бог – 
это Любовь, или Любовь – это Бог. В состоянии Любви в теле вибрируют высшие энергии, не бывает 
болезней – подавляются низкочастотные патогенные бактерии, микропаразиты, черви, вирусы. Человек в 
состоянии Любви способен творить Великое, готов на всё. И поскольку энергия такого  состояния является 
наивысшей, то, что человек ни пожелает, о чём ни помечтает, сбудется. Вот почему юношеские и детские 
мечты так сильны и сбываются. А зачатых детей в обоюдной Любви родителей, осознанно, желанно, часто 
называют Божественными, Такие дети и продолжают восходящую эволюцию в народах, в человечестве. 

Поэтому глобалисты – Синайский клан-Последний Карфаген, бьют в самое сердце эволюционного 
развития Разумной жизни – убивают Любовь, подменяют её пропагандой свободного секса – занятием 
любовью,  до брака, с юных лет и на протяжении всей жизни.   

Осознав это, начнём менять сначала свою жизнь, потом менять жизнь своих стран и мира в целом.  
Есть несколько факторов на этом пути к переменам жизни, к лучшему будущему каждого человека. 
 
Фактор первый.   
Вселенский Закон и Механизм материализации энергий человеческих мыслей, слов, речи, эмоций 

основан на принципе осуществления или притяжении подобного подобным, поэтому его называют еще  
Законом Притяжения подобного подобным, и с усилением. В отличие от материального, физического мира, 
в котором противоположные энергии притягиваются, а одинаковые отталкивается. То есть, какие энергии 
излучает человек, такие и притягивает с усилением, такой и складывается его жизнь. С кем поведешься, от 
того и наберешься. Вокруг человека существует энергетическая воронка, которая привлекает к себе 
подобное с усилением. Именно этот закон зашифрован в русской пословице: Посеешь ветер – пожнёшь 
бурю, посеешь Доброе и Вечное – сторицей воздастся!  



Не зная этого, человек, народы генерируют энергии в основном ниже позитивной линии, стрессовые, 
проблемные – в мыслях, словах, речи, эмоциях, и получают, притягивают подобное с умножением, наносят 
вред своему здоровью, творят свою жизнь сами. Поэтому, приходя вечером домой после дня работы, 
чувствуют себя уставшими, выжатыми энергетически.  

Высшей энергией, которую излучает человек и которая составляет основу Животворящей Энергии 
Вселенной, является Любовь. Энергия, излучаемая человеком в состоянии Любви, обладает настолько 
великой силой, что способна творить чудеса, она превращает человека в Богоподобного творца, которому 
под силу всё. Она придаёт наивысший потенциал иммунитету человеческого организма, в котором 
невозможны болезни и болезнетворные бактерии, И такой человек притягивает подобное – с усилением.  

И, наоборот, человек с низкочастотными энергиями, ниже позитивной линии, притягивает подобное – 
с усилением. В теле с низкими, негативными частотами поселяются и размножаются патогенные бактерии, 
микропаразиты, они нарушают работу органов и вызывают болезни.  

А это значит, что жизнь складывается по мыслям и словам человека, по тому, какие энергии они 
излучают в Пространство. А что у обычного человека в сознании каждый день? Бетономешалка из событий 
прошлого – только что состоявшегося и отдалённого. Плюс стресс сегодняшнего дня – различные 
волнения, страхи, беспокойства, проблемы денег, здоровья, негативные новости из телевизора и печати, 
бытийные, семейные проблемы. А что в мыслях, то и притягивает человек – с усилением, такова и его 
жизнь.  

 
Фактор второй. 
Осознать, что большую часть жизни человек проводит в мысленной и словесной бетономешалке о 

прошлом – только что состоявшемся, секунду назад, вчерашнем и более  отдалённом, в основном 
негативном, с непрощёнными обидами, неудачами, то есть, в том, что отошло, в мёртвом мире. И если не 
сформировать новые желания, планы, мечты на будущее, то мёртвое прошлое, в которое погружен человек 
практически всё время, материализуется в будущем. Разница будет лишь в деталях. Жизнь, будущее 
всегда и у всех материализуются по энергиям доминирующих мыслей, слов, речи, эмоций самого человека. 
Подумайте, какие они у Вас!? 

 
Поэтому важно правильно определить мечту-цель и излучить энергию правильного желания, 

веления. А они, правильные цели, любые желания, веления всегда состоят в стремлении к Жизни в 
Счастье и ради Счастья.  

Все другие желания – лишь инструменты для достижения Счастья, в том числе и Любовь, Деньги, 
принца на коне, принцессу, мужа, жену, семью, детей, образование, профессию, хорошую работу, квартиру, 
дом, дачу, машину и всё остальное. Ведь любовь бывает и несчастной, и деньги, богатства, профессия, 
работа, муж, жена, семья, дети, машина, квартира, дом, дача не всегда приносят Счастье, а иногда могут 
привести к несчастью. В школах к новогоднему балу девочки хотят одеться в костюм принцессы, и даже 
дерутся за это. Маленькие, не понимают, и родители не объясняют, что стать принцессой, совсем не 
означает обрести Счастье. Так же и во всех других желаниях и мечтах, целях, если вместе не было веления 
о Счастье, то не обязательно оно придёт. Нужно всегда ставить Счастье на первое место, ибо оно 
включает всё остальное, Любовь, Деньги и т. д. Девушкам вообще можно ставить цель – Счастье. И в 
повседневной жизни, вставая утром, что бы ни планировали и ни делали в течение дня, куда бы ни шли – 
на встречу, на экзамен, на любое мероприятие, планируя успех, лучше ставить на первое место Счастье 
или результат ради Счастья.  

Советский поэт и писатель Константин Симонов писал:  

“Как я хочу придумать средство, 

Чтоб счастье было впереди…”.  

 
На сайте белорусского города Сморгонь кто-то написал: Придумать правильную, красивую мечу, 

чтобы больше ни о чём не думать всю жизнь. Счастье и есть та правильная и Красивая мечта, которая 
включает всё, включая деньги и достаток, и к которой испокон веков стремились, стремятся и будут 
стремиться все народы. А какие цели, какой смысл жизни внедряет с детства нынешняя система 
капитализма, с её либеральными ценностями? Только погоня за деньгами, посвящение воспитания, 
образования, всей жизни и работы добыванию денег, прибыли, богатств и сверхбогатств любой ценой и 
потребительство. Всё, никакой другой цели и другого смысла в жизни нет. А в Советской системе все жили 
совсем иной жизнью. У молодёжи были идеалы. Какая была тяга к книгам, театру, вечерам поэзии! В жизни 
народа было больше Счастья, чем сейчас.   

   

Счастье – это самая близкая энергия к Любви. 
 
Где бы, в какой семье или среде вы ни жили, какими бы ни были ваш пол, вера, язык, 

национальность, раса, какие бы проблемы ни имели, напишите ручкой на бумаге общую, важную для Вас 
самих, для Земли и Вселенной формулу жизни и будущего, своего, страны мира, и повторяйте её, 
передавайте другим, как можно большему количеству знакомых – Делание Вселенской важности: 

 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  



Моей Страны и Мира – на века! 

В Гармонии с Природой и для помощи Вселенной! 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 
Это универсальная для каждого и всех формула-веление на всю жизнь. А далее формируйте и всегда 

пишите на бумаге более подробные свои индивидуальные веления перемен, свои желания ради Счастья и 
помощи Вселенной, применяя универсальную формулу:  

  

“Я хочу,,.”. 
 
Чем чётче сформулировано веление, тем лучше оно материализуется, осуществляется в жизни. 

Пример стратегической формулы-веления для себя на всю жизнь, которую надо написать ручкой на 
бумаге и заглядывать в неё, по возможности, чаще, в дополнение к общим приведённым выше велениям 
для себя, страны и мира: 

  

Я хочу прожить Жизнь в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности – 

в Гармонии с Природой и для помощи Вселенной! 

 
Вместо слова “Достаток” можно написать и повторять “Богатство”, Вселенная обладает 

немыслимыми Богатствами, и осуществляет то, что излучил человеческий разум. Только, почувствуйте, нет 
ли сопротивления внутри, тогда не сработает. Желание должно войти в подсознание и заменить там 
старые программы. И на большие желания требуется больше время, иногда целая жизнь. Прикидывайте 
свои возможности и реальности.  

Человек благородного зачатия, как правило, понимают, что деньги невозможно есть, и они включают 
в сознании другие энергии. Как-то у моря, в разговоре одного из авторов данного Белого Манифеста с 
семьёй из Лондона, он англичанин, она сербка, о возможностях нового бизнеса, довелось услышать слова, 
над которыми стоит задуматься всем в нынешней стрессовой системе гонки за…: А нам достаточно денег. 
Мы наслаждаемся жизнью, и благодарим Бога за то, что имеем. Больше деньги – больше проблем, больше 
стресса, переживания о колебаниях прибыли, погоня за покупками излишеств, постоянная жизнь за 
забором, и потеря свободы. Всё это ведёт и к потере Счастья и Здоровья.  

В одной из публикаций в Интернете встретился такой комментарий: “В советское время мы жили 
размеренно и знали человеческие возможности, а сейчас человеку морально и физически не под 
силу справляться с бесконечной гонкой за благами цивилизации. Человек, вероятно, уже не сможет 
сказать себе стоп, а не дурак ли я”...  

   

Я хочу прожить Жизнь в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности – 

в Гармонии с Природой и для помощи Вселенной! 

 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 

Эти Белые веления сделают каждого человека свободным от всех, от пастырей, правителей. Они 
превращают в быль то, что ещё вчера казалось невероятным, сказкой для сознания, зацементированного 
материалистической наукой и религиозными догматами – о том, что материя определяет развитие, человек 
немощен и слаб, сам ничего не может, должен уповать на Бога, не заботиться о завтра и будущем – на всё 
воля Бога, что деньги – зло, а бедность – не порок. И без конца молиться составленными кем-то 

молитвами, не несущими энергий Счастья, Красоты, Любви, Достатка и Процветания в Гармонии с 
Природой и для помощи Вселенной. Проанализируйте тексты молитв…  

 

                  О, если бы молитвы работали так, 
у всех молящихся была бы совсем иная жизнь, чем у немолящихся. 

 
А наставления молиться, и чем больше, по несколько раз вдень, и даны специально, чтобы сознания 

не отвлекались на позитивные мысли, формирующие позитивную, Счастливую, Радостную Жизнь, и не 
увидели ложь в религиозных догматах, не стали бы свободными от всех – пастырей, правителей.  

Потому и появилась в мудрых умах поговорка: На Бога уповай, но сам не плошай! 



Не отступая от своих вер, молитесь, как рекомендуют пастыри, но и начните повторять веление о 
жизни, к которой испокон веков устремлялись все народы, каждый человек:  

 

Я хочу прожить Жизнь в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности – 

в Гармонии с Природой и для помощи Вселенной! 

 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 
Это – стратегическое, на всю жизнь, веления для каждого человека, где бы он/она  ни жили. 

Напишите их на бумаге, положите на полку и не забывайте заглядывать.   
 
А для бытийных жизненных целей на предстоящий период – выбор профессии, поступление на 

учёбу, сдача экзаменов, предстоящие встречи, привлечение денег, желание сделать хорошую покупку, 
поехать на отдых, выбрать безошибочно вторую половину на всю жизнь и др., формулируйте веления на 
текущий момент и ближайшее будущее, используя ту же универсальную формулировку:  

 

“Я хочу…”. 
Дальше прибавляя желания, а после них слова “ради Счастья, Здоровья и для помощи Вселенной”.  
Можно принять для жизни и повторять принцип:  
 

“Я – магнит для Счастья, Денег, Безопасности и Удачи!”. 
 
Фактор третий. 
Обязательно добавлять в конце “ради помощи Вселенной”. Об этом все забыли и не 

задумываются. Человек Разумный, Homo Sapiens, носит в себе частичку Животворящей Энергии, Высшего 
Вселенского Разума, Живой Вселенной, Бога, Творца, которая вдыхается в его тело на четвёртом месяце 
после зачатия в утробе матери и называется Душа или Дух. С этого момента и начинается жизнь, главный 
Вселенский замысел и Вселенская цель которой – максимально развиться Вверх в восходящей 
эволюции. Это значит, дать потомство лучше, красивее и совершеннее себя – и так продолжить 
восходящую эволюцию в человечестве к высшим уровням Красоты и Совершенства, к 
формированию земного Богоподобного человечества. Таким образом происходит обогащение и 
приумножение Энергии Разумной Жизни во Вселенной. В этом и есть главный Замысел и Вектор 
развития Разумной Жизни в тонкой, Божественной Вселенной, и процессов, происходящих в материальной 
вселенной – в планетах, галактиках и других материальных объектах, в ядре атома которых находится не 
материя, а энергия. Это открыли ещё в начале прошлого века, вызвало шок в материалистической науке, и 
всячески замалчивается. Значит, развитие, эволюция, материи во всей Вселенной происходит по 
информации, программе Высшего Вселенского Разума.  

       

Главным долгом, задачей, целью, миссией каждого человека в его жизни –  
использовать этот Высший Дар для помощи Вселенной – любой помощи!  

Прежде всего, выполнить миссию, ради которой человек рождается в этом мир:  
Продолжить восходящую эволюцию на Земле рождением лучшего себя потомства –  

и таким образом обогатить Разумную Жизнь во Вселенной,  
а также помогать Вселенной каким-либо полезным ей Деланием в течение всей жизни.   

А не способствовать деволюции человеческого рода неправедными зачатиями   
и внесению во Вселенную энергий дисгармонии, разрушения, распада. 

Без помощи каждого человека Вселенной жизнь на Земле  
бесполезна для неё, враждебна ей.    

Многие инстинктивно понимают это, заходят в храмы, ставят свечки, благотворят церкви,  
 внутренне надеясь на благорасположение Свыше. 

Но это не помощь для Вселенной.   
А кто-нибудь поставил свечку не только за себя и усопших,  

а в Благодарность Вселенной за дарованную Жизнь,  
за Счастье жить во Вселенной!  

А кто-нибудь благодарил и ставил свечку Солнцу за то, что оно светит всем! 
Кто-нибудь задумывался о том, помогает ли он своей жизнью Вселенной… 

Или лишь потребляет дары  Природы и мусорит на Земле!? 
И что он может сделать. А может каждый.  

Даже просто желая Счастье всем и Вселенной!  

 



По тому же Вселенскому Закону в тонких энергиях притяжения подобного подобным, и зачатия 
детей в высших энергиях обоюдной Любви родителей, осознанные, желанные зачатия, посвящение 
новой жизни Богу, притягивают в плод частицу высшей Энергии Вселенной – и ребёнок получается 
Божественным.  Зачатия в низких энергиях, без Любви и высоких мыслей притягивают в плод 
подобные, низкие энергии. В конце жизни частица Вселенской Энергии покидает тело, тело 
испускает Дух, и соединяется вновь с Энергией Высшего Вселенского Разума, Бога, Творца – 
обогащая её, помогая ей. Или…  

 
Включение в стратегическую формулу-веление слов “ради помощи Вселенной” поднимает 

человека на высший уровень вибраций во Вселенной, пробуждает энергии Вселенской миссии и Вселенски 
важного Делания, ради чего каждый человек и рождается в этот мир. Человек начинает размышлять, что не 
может человек входить в этот мир лишь для того, чтобы бездумно зачать и родить потомство, не со-творить  
осмысленно, осознанно и желанно, посвятить всю жизнь погоне за деньгами и потреблением пищи, воды, 
воздуха, и оставить после себя мусор. Больше ничего. Такие люди негармоничны и неугодны Вселенной, по 
сути, враждебны ей. Размышления над этим приводят к подсказкам. Надо лишь их замечать.  

 
Собственно, подсказка уже пришла, в этом Белом Манифесте, Помощь в донесении его и 

содержащихся в нём велений до всех, любыми средствами, через Интернет, мессенджеры, оплату  издания 
тиражей Манифеста, стикеров и листовок с велениями – делание важнейшей Вселенской значимости. 
Скорейшее включение в умах вибраций этими велениями вызовет невероятные изменения к лучшему в 
жизни каждого землянина, всех народов, стран, мира в целом. Поможет уйти от разрушительного прогресса 
и деволюции – звероподобного прогресса, и встать на путь эволюционного развития – Божественного 
Прогресса.  

Путь не легок и не скор. Но во Вселенной миг, что на земле века. Вселенная будет ждать.          
 
Фактор четвёртый.  
Должна быть абсолютная уверенность в том, что Механизм Вселенной сработает и желание, 

веление, мечта, цель исполнятся. Любые сомнения разрушают их энергию. Сомнение – главный, чуть ли 
не единственный внутренний враг человека. Основная причина того, что люди несчастливы и не 
встречают любви, не живут в достатке, это сомнения с детства в том, что такое бывает. А какая 
может быть уверенность в уме, в который с детства, семьёй, школой, образованием, религией, наукой 
впечатали в сознании, что такого не может быть, это сказка. И есть ещё закономерность: у 95 процентов 
сознаний включается сразу механизм отторжения, протеста, негативной реакции, когда они слышат, читают 
то, что не соответствует полученным ими знаниям. Не своим знаниям, а чужим, полученным в ходе 
обучения в школе и последующего образования. Лишь 5 процентов способны воспринимать и 
анализировать то, что не соответствует, противоречит, противоположно их знаниям. Такие и делают 
открытия.  

 
Абсолютную уверенность имеют, помимо Емели из сказки, только маленькие дети до появления у них 

рассудительности, и один народ на Земле. Маленькие дети живут в сказке, для них возможно всё, и важно с 
ними с самого раннего возраста формировать их Счастливое будущее – они будут в него верить и эта вера 
войдет в их подсознание, энергия начнёт вибрировать во Вселенной.  

 
Абсолютную уверенность в материализации желаний, велений, мечт-целей имеют евреи. Им с 

детства передают это знание потомкам. Именно это и имел в виду М. Лайтман, говоря, что у евреев есть 
"одна особая тайна", "наука как стать счастливым”, которую надо передать всем.  

 
Чтобы обойти сомнения – главного внутреннего врага на пути к счастливой и успешной жизни, 

полезно проделать следующее 
- Понять, убедиться в том, что Вселенский Закон притяжения, Закон материализации  энергий мыслей 

и слов работает не только для кого-то, а и для самого/самой себя, для этого вспомнить свои доминирующие 
мысли о будущем, устремления, мечты, если таковые были, с детства – такой сложилась и жизнь, разница 
будет лишь в деталях. Значит, Вселенский Закон работает – для всех! Вопрос лишь в технике, как 
правильно совершить перемены в своей жизни к лучшему.  

- Далее, понять, что материализуется энергия не просто появившихся новых мыслей, пожеланий, 
сказанных слов, а их смысл, вошедший в подсознание. А какие программы записаны в подсознании с 
детства, за всю жизнь!? Поэтому сознание сразу включает сомнения, даже неприятие нового, что не 
соответствует записанным в подсознании старым программам. Для того, чтобы новая программа, новое 
желание, веление, мечта осуществились, они должны быть зафиксированы в подсознании.   

-  Фиксации в подсознании помогает написание на бумаге, лучше не раз, не меняя формулировку. 
Написание требует проделывать определённую мысленную работу по составлению формулировки, потом 
написанию, в этом процессе излучается энергия мысли о желаемом, которая проникает в подсознание и 
излучается сразу во Вселенную, минуя фильтры сознания – анализа, сомнения, неверия, неприятия, 
отторжения. Мудрые предки зашифровали этот механизм в пословицах: Что написано пером, не вырубить 
топором!; Слово – не воробей, выпустишь, не поймаешь!  

А после написания – повторение, вживание в желаемое, образное представление, видение 
желаемого уже осуществившимся, переживание новых ощущений, даже запахов нового состояния. 



Сильнее всего работают, даже сильнее слов, мысленные образы, образное представление видение, 
голографическая картинка желаемого, мечты, цели. 

Также при формировании желания, веления, мечты, цели нужна концентрация сознания, чтобы 
сформировалась и излучилась достаточно сильная энергия. Чем больше и дольше концентрация внимания 
на формировании желания, веления, мечты, цели, тем сильнее формируется и излучается энергия на 
материализацию.  

Именно на этом основывается смысл подачи записок в храмах, у мощей святых, у Стены Плача в 
Иерусалиме и других местах. Работает не молитва священника над чужими ему записками, его энергия 
может помочь только ему самому, и он не успевает произнести все имена в сотнях записок, и помогает не 
почивший давно святой, и не Стена Плача, – а энергия, излучённая самим человеком при написании и 
подаче записки, именно её и материализует Вселенная. Неважно, подана ли она в храме, оставлена у 
мощей, в Стене Плача, или положена дома на полку, в стол, или пущена корабликом на воды реки, озера.   

Только, записки с формулировкой “О Здравии” не помогают здоровью и не формируют жизнь и 
будущее человека. Это не веление, а пожелание. Не лучше ли писать: “Во Здравие и Счастье”, и далее 
пишутся имена здравствующих! Это ведь так разумно! Также слова “Об упокоении” означают упокоение, то 
есть опять смерть, навечно… Как же так, церковь внушает всем, что они должны в этой жизни страдать – 
для вечной жизни после смерти…!? Не лучше ли написать: “Да будет Воскресение и Вознесение!”, или “Да 
будет Жизнь Вечная!”, и далее писать имена усопших. Разве это не разумно! Услышит ли это Церковь!? 

Пишите так сами! И подумайте, а не лучше написанные на бумаге веления, записки о Воскресении и 
Жизни Вечной усопших, Во Здравие и Счастье здравствующих пустить корабликом по водам реки, ручья, 
озера, моря, или просто бросить бумагу в воды! Вода, её молекулы обладают памятью, переносят 
информацию, они испарятся и поднимутся в атмосферу, сформируют облака и уплывут в дали, неся 
информацию во Вселенную! Бумажные записки не будут засорять воды, бумага быстро разлагается.   

Никто в Церкви не думает над смыслом написанных кем-то, довольно лукаво, тысячелетних  
религиозных ритуалов и догматов. Все бездумно повторяют их уже тысячелетия, отход от канона для 
священника – все равно, что для врача отход от данной ему схемы, протокола выписки рецептов таблеток, 
составленных кем-то…  

 
Наступает пора перемен – Белая эра, эра снятия повязки, накинутой религиями и 

материалистической наукой на глаза народов, и освобождения от неработающих религиозных догматов и 
вульгарного научного материализма с убийственно невежественной концепцией образования Вселенной в 
результате Большого взрыва. Познав Истину об устройстве Вселенной, каждый может сам понять тупость 
такой концепции. И еще более чудовищyю тупость заявления об открытии на Адронном коллайдере  
“частицы Бога”. 

В Белой эре, с обретением Истины, религии будут меняться, вынудит отток паствы, познавшей 
Истину и суть религиозных догматов. А обретение Истины религиями сделает любую религию Белой 
религией, то есть Красивой и Истинной религией, не ложной. Это и будет естественным путём 
формирования единой Белой религии. Сами верующие разных религий придут к ней.      

 
Ещё эффективнее работает составление красочного коллажа, “Альбом мечты”, изображающие мечту, 

веление, помогающие визуализации желаемого, излучению эмоций радости от представления их 
осуществления. Коллаж можно повесить на стенке. И более подробно и красочно оформить в альбоме.  

Очень важно помогать детям с самого раннего возраста сформировать Жизнь в Счастье, Красоте, 
Любви, Достатке, Безопасности – в Гармонии Природой и для помощи Вселенной! Для этого 
составляйте с каждым ребёнком, с самого маленького возраста Альбом Счастья, Альбом Счастливой 
Жизни. Альбом Мечты. Купите в магазине альбом и помогайте наклеивать его фотографии и записывать 
самим ребёнком желания на всю жизнь, ради Счастливой Жизни и помощи Вселенной: о Хорошем 
Образовании и Хорошей Профессии – ради Счастья, не конкретизируя и не выбирая за ребёнка 
профессию; о Своём Деле – также для Счастья; о Деньгах – для Счастья; о Здоровье – для Счастья; Своём 
Доме – полном Счастья, о Счастливой Семье, Божественных Детях; и о помощи Вселенной. Никак не 
обозначать конкретно профессию, она может быть негармоничной его натуре. Желать профессию, дело, 
которые принесут Счастье и Радостную жизнь. При составлении такого Альбома Счастливой Жизни 
подсказки придут, Вселенная устроит.    

Это самое важное для будущего своих детей. При составлении Альбома, с написанием желаний и 
красочными иллюстрациями дети не будут сомневаться, энергия их мыслей, переживаний, эмоций, 
воображения, а у детей они наиболее сильные, войдут глубоко в подсознание ребёнка и начнут 
вибрировать во Вселенной и осуществляться в жизни. Как много родители не додают детям и теряют сами, 
пропускают детство, не используя этот простейший механизм для формирования Счастливой Жизни.    

И произносите для себя и детей, вместе с ними главные желания вслух, словами, на Природе – 
Слово-Бог! Побольше пойте сами и с детьми красивые песни.  

Прасловене любили поэзию, декламирование (отсюда и имя Венедикт – человек, говорящий 
высокими словами), песни, музыку и пляски. Стихи, песни у них, как индивидуальные, бардов, так и 
коллективные, имели особое значение: они формирования образ жизни и  будущего в Любви, Счастье, 
Богатстве, Безопасности. Это были подлинные гимны о Любви и Жизни. А поскольку Любовь это высшая 
энергия во Вселенной, названная на Земле Богом, то в таких песнях, сольных, а тем более, коллективных, 
хоровых, все возвышаются к высшим вибрациям. В отличие от текстов и музыки большинства песен 
сегодняшней, так называемой, поп-культуры, типа, я тебя разлюбила, ты моё сердце разбил... Музыка и 



песни напрямую проникают в подсознание и материализуют жизнь в зависимости от их содержания. Слово 
– Бог, а песенные Слова песни – Супер-Бог. Поэтому слова многих старинных русских песен изменены, 
искажены, той же глобалистской силой, чтобы излучали негативные, разрушительные энергии. 

А самых лучших поэтов уничтожали: А. Пушкин, С. Есенин, В. Маяковский, какими бы ни были  
объяснения их смерти.  

В постсоветской России работает специальная система извне, которая развивает низкопробное 
творчество, в чёрных одеждах, голопузых, в коже с металлом, с цепями, серьгами, тату, вводит 
откровенную порнографию в театрах, пытаются и в Большом театре. Кто платит?   

Посмотрите, сколько расплодилось вокально-инструментальных групп, далеко не похожих на 
нормальных людей, с тату – о чём может говорить обколотое тело белокожего человека, чтобы стало 
чёрным!?  И станет понятно, в какие энергии они вгоняют в бездумную молодежь. 

Было сообщение о том, что тексты песен Виктору Цою писались в ЦРУ. Прочитайте тексты его 
песен и песен большинства других певцов, вдумайтесь в смысл, помножьте на специфические низкие и 
тяжёлые ритмы, на глухой, как бы загробный голос, и получите ответ на то, почему после первых минут 
прослушивания такой музыки и слов то лпы фанатов не поднимались в высшие состояния Красоты и 
Радости, а приходили в экстаз, разрушающий личность и излучающий энергии примитивной жизни – 
биороботов.  

Возьмите одну фразу из песни В. Цоя: “Я не хочу никому ставить ногу на грудь”. Двойное отрицание 
в английском языке означает позитивный смысл. Не знаток ли английского языка писал эти слова!? Более 
того, для людского подсознания, а, значит, и для громадной толпой фанатов, обе частицы “не”, “ни” 
исчезают. Значит, фраза В. Цоя звучала утвердительно и таковой внедрялась в подсознание фанатов – под 
сугубо определённые ритмы музыки и приглушённого, тяжёлого, безголосого пения, отдававшего тьмой, 
потусторнним миром. А поскольку такие слова и такая музыка, как у В. Цоя, материализуют будущее самого 
исполнителя и тех, кто подпевает и излучает такие энергии, то смерть у певца была неизбежной. Он её 
смоделировал сам. 

Такой статистики нет, но если проследить уровень смертности среди фанатов и поклонников певцов 
типа Цоя, а, тем более рок-музыки, то он будет намного выше, чем, скажем, у поклонников белорусских 
“Песняров”, “Любэ”, у Л. Лещенко, О. Газманова, Андреано Челентано, Альбано и Румины Пауэр, Риккардо 
Фольи. 

 

Певцы, писатели, поэты, художники, музыканты, артисты, все творческие люди,  
своим творчеством, словами, творческой кистью  вы не только излучаете энергии творчества  

в мир, в массы, вы, прежде всего, выражаете свой внутренний мир    
и формируете свою жизнь, здоровье, судьбу, порой трагичную. 

Трагические суды певцов Тюлькова, Цоя, жизнь певиц, распевающих “Я тебя разлюбила”, “Ты моё 
сердце разил” подтверждают это. Ещё один трагический пример. В одном из кинофильмов актрисе 

Нонне Мордюковой пришлось играть мать, горюющую над гробом с телом сына.  
И актриса, которая вкладывала в свои роли чувства, лишилась своего сына. 

 
Древние словене знали, что коллективное, хоровое пение, слова песен являются сильнейшим 

механизмом формирования будущего. Они способствует развитию детей. Ребёнок произносит, напевает 
слова, как правило, детских песен, а они радостные, и тем самым излучает сам и коллективно с другими 
детьми позитивные энергии. В песнях и дети, и взрослые преображаются, балансируют, гармонизируют 
свою энергетику с другими участниками пения. Вот почему, как только зазвучит знакомая песня, которая 
нравится, вокруг начинают подпевать. А если начинается хоровод, в него вливаются другие, хоровод 
балансирует энергию всех танцующих. А пассивное прослушивание классической музыки, к тому же, если 
она не нравится, не стимулирует интеллект. Поэтому дети не любят классическую музыку. 

 
Фактор пятый. 
Повторяйте, прочитывайте написанные стратегическое и насущные веления не реже раз в неделю. 

Пусть огни будут на видном месте, не теряйте время на бытовые мысли. А чтобы скорее получить 
результат от бытийных велений, особенно в первый раз, повторять их. Есть несколько вариантов 
повторений. Никола Тесла говорил о волшебной силе цифр 3-6-9. То есть, повторять, а лучше писать, 
утром 3 раза, в обед 6 раз, вечером 9 раз. Написание на бумаге с повторением словами значительно 
усиливает вибрацию энергий на осуществление. Поскольку многократное написание на бумаге и 
повторение, мысленно, но лучше вслух, концентрирует внимание и излучение энергии достаточно 
длительное время для материализации. Не допускайте нетерпения. Повторяйте настойчиво и 
осуществится. И концентрируйте внимание, взгляд в течение дня на том, чего желаете, по возможности, не 
менее минуты – на деньгах ради Счастья, картинах жизни выражающих Счастье, на красивых зданиях, 
автомобилях, одежде, на птицах, траве, деревьях – так в подсознание входят энергии Красоты, вытесняя 
негативные разрушительные энергии и программы.  

Итак, повторим, материализуется, осуществляется то, что вошло и зафиксировалось в 
подсознании, именно оно притягивает подобное из Вселенной в жизнь. Для этого надо не плавать в 
мыслях и желаниях, а зафиксировать, хотя бы на какое-то время, своё внимание на желаемом, на 
мечте-цели, на позитивном настрое, счастье, избегать неприятных картин, не допускать в себя и не 
выпускать из себя негативных энергий. Это трудно. Обратите внимание, какой кинематограф картин 
жизни, какой  рой мыслей пестрит в голове за день, в каком состоянии находится собственное 



сознание. У большинства это бетономешалка бытийных проблем, нехватки денег, картин 
ежедневной жизни, новостей телевидения, Интернета, дел на работе, встреч, разговоров, 
телефонных звонков и т. д. А ведь в картинах ежедневной жизни есть много позитивного, 
красивого, как на бытийном приземном уровне, так и в Природе, и есть голубое или звёздное небо, 
откуда в человека вливается Благодать. Что в восприятии является доминирующим, то 
запечатлевается в сознании и входит  в подсознание – такой же материализуется и жизнь.  

Золотой ключик для Счастливой и Успешной или проблемной жизни каждого человека 
находится в нём самом, не в уповании на Бога и не в Боге, ни в надежде на пастырей, власть и 
лидеров, не в ком-то другом. Нынешняя жизнь каждого человека – свидетельство того, насколько он 
пошевелил своим умом и составил себе мечту-цель жизни. Какой жизни и ради чего? Ссылки на рок, 
судьбу, карму, наследственность, генетику на то, что надо уповать на волю Бога, не заботиться о 
завтра, – всё это от Лукавого, от силы зла. Сама настоящая жизнь человека – главное 
свидетельство его состоятельности как человека, рождённого Творцом.  

Оправдание лишь одно – не знали Истины. Теперь, после познания Истины открывается 
Красивый путь к со-творению Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии 
с Природой и Вселенной, для помощи Вселенной.        

 

Получится у всех! 

Повторяемые веления человека вызывают волновую вибрацию в 

Пространстве Вселенной и, рано или поздно, материализуются, осуществляется. Таков 

Закон Вселенной. Единственное препятствие – это сам человек, его сомнения и 

неверие. Но, не веря себе, надо понять, что Закон Слово-Бог – Закон Материализации 

человеческих энергий, или Закон Притяжения,  

НЕЗЫБЛЕМЫЙ! 

ДЛЯ ВСЕХ! 

Иначе он не был бы записан в Библии. 

И он СРАБОТАЕТ у каждого, только когда из подсознания и сознания будут 

вытеснены старые разрушительные программы. А их накопилось и вошло в генную 

память много: то жизнь была в проблемах, недостатке денег, ухудшении здоровья, а 

тут сразу велеть о Счастье, Здоровье, Достатке!?, это не для меня, я не смогу, жизнь в 

негативных энергиях, реакция неприятия того, что не соответствует своим знаниям, 

несправедливая система, власть, кризис, инфляция, растут цены, муж/жена не 

понимает, нелюбимая работа, плохой начальник, малая зарплата, погода плохая, 

пошёл искупаться, сунул ногу в воду, холодная – у-у-у, евреи…!?, упование на волю 

Бога, и т. д.  

Всё это материализует, притягивает такую же проблемную жизнь с усилением.  

Вытереть эти разрушительные программы не просто. Самый простой и 

эффективный механизм – написание на бумаге, куда её положить, неважно, можно 

отвести в Иерусалим, пусть на воду, положить в на полку, и повторение в мыслях и 

словах, как можно больше и дольше, создавая волновую вибрацию в Пространстве 

Вселенной, и ощущая себя в уже свершившемся желании, велении, видя его в 

воображении, осязая, чувствуя эмоционально новое состояние – эмоции работают 

сильнее всего. Мозг, клетки тела, не компьютер, где программу можно сменить новым 

диском. Требуется время для стирания старых, разрушительных программ. Иного пути 

нет. Неслучайно есть русская поговорка: Человек сам кузнец своего счастья! Как 

только программы стёрты и в подсознание, в память клеток вошла новая программа, 

Вселенная тут же её материализует – для каждого человека, для всех землян!  

Слово – Бог! Оно творит жизнь. А сценарий – в своей голове.  

 
 
Фактор шестой. 
Просить прощения и Благодарить Вселенную за дарованную жизнь и всё, что в ней произошло, 

что имеете, ибо то, чего достиг каждый человек, есть материализация Вселенной энергии его же мыслей, 
слов, планов, велений, мечт, целей. Если они не удовлетворяют – вина только самого человека. Вселенная 
материализует то, что излучает сам человек – позитивное или негативное. Значит, надо просить прощения 
и изменять частоту вибрации на позитивную.   

А кто-нибудь поднимает взор к Солнцу и благодарит его за то, что оно посылает свою 
живительную энергию всем? Благодарение Вселенной, Бога, Творца, Солнца – сильнейший 
инструмент изменения жизни к лучшему. Только оно одно, повторяемое например, перед сном или/и 
после просыпания, может изменить человека, поднять вибрации на новую высоту. В акте 
благодарения активизируется работа двух полушарий, способствует росту молодых нейронов, 
отвечающих за долговременную память.   

“Энергия раскрывается через благодарение и любовь. Когда нет энергетических пробок на данном 
уровне, человек просто цветет, пылает пламенем счастья. К таким тянутся другие, их любят, они 



привлекают к себе максимальное внимание окружающей среды. Как правило, эти счастливые люди – люди 
успеха, благодати, изобилия”. А. М. Думанский, писатель. 

 
Фактор седьмой. 
Ни в велениях, ни в речи не употреблять частицу “не” и исключите из своей речи слово “нет” и все 

негативные слова. Частица “не” не вибрирует во Вселенной и в человеческом подсознании, это видно на 
детях. Когда им говорят, не делай это, они де6лают. И чем больше говоришь не делать, они будут делать. 
Надо объяснять ребёнку, что это приведет к таким-то последствиям. И он  поймёт. 

А теперь задумаемся, как звучат в подсознании и во Вселенной известные слова ”Не убий!”, “Не 
укради!”, “Не прелюбодействуй!”. Кто-то, глубоко знавший Законы Вселенной составлял Библию… 

Два особых, исторических примера о частице “не”.   
Гимн Польши начинается словами: “Jeszcze Polska nie zginęła” – “Ещё Польша не сгинула (не 

исчезла, не погибла)”… Сколько было в истории разделов Польши!? В 1939 году Польша первой заключила 
с Германией соглашательский пакт – “Пакт Пилсудского-Гитлера”, целью которого было отвести от себя 
фашистскую угрозу в сторону СССР. Что побудило СССР подписать позже «Пакт Рибентропа-Молотова”. 
Сколько склоняли на все лады последний пакт, обвиняя Советский Союз и Россию, и замалчивали первый. 
Несмотря на это, Польша стала первой жертвой нападения Гитлеровской Германии. И, если бы не Победа 
Советской России во Второй мировой войне, Польши могло бы и не быть на карте мира. Благодаря именно 
Советской России Польша приросла многими землями на западе и востоке, в том числе к ней отошла 
исконно белорусская земля Белостокского края. И. Сталин отдал его Польше после Второй мировой войны.  

А в 1939 году отдал исконно белорусский город Вильню, ныне Вильнюс, Литве, столицей которой до 
этого был город Каунас. Город Вильня был основан князьями Великого Княжества Литовского – так 
назвалась тогда Беларусь, и в него была перенесена столица Княжества из города Новогрудка. В нашу 
эпоху поведение части польской элиты, ряда политиков и СМИ, ставших инструментом антирусского, 
глобалистского курса Последнего Карфагена, искажение истории, идеи увеличения Польши “от моря до 
моря” – мало земли, и подталкивает Польшу к конфликту с Россией и другими соседями, который вполне 
может привести к непредсказуемым процессам. Ведь слова гимна Польши “Jeszcze Polska nie zginęła” в 
подсознании и во Вселенной вибрируют как фраза “Polska zginęła” – Польша исчезла… И пострадает вновь 
польский народ. По некоторым прогнозам орденской разведки, Польши в границах и землях, которыми так 
щедро одарил её И. Сталин, не будет к 2030-м годам. А прибалтийские страны, Литва, Латвия, Эстония, 
вообще перестанут существовать. Если так, Беларусь, наконец, получит доступ к Балтийскому морю.  

Гимн СССР начинался со слов “Союз нерушимый…”. Пела вся страна десятилетия, и во Вселенной 
вибрировали слова “Союз рушимый…”. И великую страну разрушили. А, если бы вместо слов “Союз 
нерушимый”, были слова “Союз монолитный”, разрушения не произошло бы, как бы ни старались его 
внешние и внутренние враги. В Гимне новой России много красивых, высоких слов и фраз, не 
моделирующих будущее, и нет слов “Мир”, “Счастье“, “Процветание”, “Любовь”, “Красота”, которые спасут 
мир, и являются главной наднациональной и надконфессиональной ценностью для каждого человека и 
всего народа.    

Энергия гимна Украины написанного по примеру польского гимна, со словами “Ще не вмерла 
Украина”…, и Герба “Трезубец”, изображающего птицу, летящую головой вниз, привели к распаду страны. 
Слово – Бог!     

  
Фактор восьмой. 
Закон Материализации, или Притяжения подобного подобным говорит о том, что забота о чистоте и 

высоте мыслей и речи, о позитивном мышлении – шкурный интерес каждого человека, ибо ими он сам 
своими  доминирующими энергиями творит свою жизнь с детства. Вот почему дети, как правило, повторяют 
жизнь родителей. Дети бедных родителей мыслят и говорят на уровне бедности, нехватки денег – и такой 
складывается жизнь, если не происходит смена мышления и целей. Дети богатых родителей мыслят и 
говорят богатствами – и живут в богатстве. Именно этот механизм раскрывается в известной книге Роберта 
Кийоскаки “Богатый папа, бедный папа”.  

В России и на Западе появился сонм учителей, тренингов, лекций, обучающих техникам 
зарабатывания денег на основе Вселенского Механизма материализации энергий человеческого 
мышления, слов, речи. Все лекции, тренинги платные. Некоторые западные лекторы, которыми 
захлёбываются наши, так называемые коучеры (великое русское живое слово “учитель” не нравится), берут 
за лекцию до 25 тысяч долларов! Вебинары в Интернете иногда растягиваются на многие  сотни занятий, 
длящихся часами, будто все живут только для них и ничем больше не занимаются. И все основаны на том 
же Механизме материализации энергий человеческих мыслей, слов, речи – Истине, которая проста. Но её 
превратили в новый бизнес. И практически все тренинги, лекции нацелены на зарабатывание денег. Ни 
один семинар не встретился, в котором главной целью ставилась бы важнейшая, наднациональная и 
надконфессиональная ценность для человека – Счастье.  

В данном белом Манифесте Вы получаете бесплатно знание Истины и универсальные 
формулы-веления для изменения жизни – своей, страны, и мира в целом.     

 
Каждый человек имеет свой словарный запас, который использует ежедневно всю жизнь, с 

самого детства. Этот словарный запас программирует и формирует его жизнь, в зависимости от 
характера доминирующих мыслей, слов, речи – счастье, успех, финансы, или болезни, проблемы, 
нехватка денег и страдания. Как мыслим и говорим, так и живём. 



 
А если в речи есть сквернословие, то такие люди быстро теряют энергию, живут на низких частотах, 

намного ниже, чем патогенные бактерии, что ведёт к их размножению в теле, возникновению болезней и 
сокращению жизни. Проверьте на знакомых, которые пересыпали речь скверными словами, все они ушли 
раньше времени, и многие от рака. Энергия сквернословия, скверных слов, сильно разрушает энергию 
потомства, делает его слабым телом и разумением, по сути, прекращают эволюцию в роду. Сравнимо с 
деформацией добрачным сексом детородных органов, и сексом во время беременности, ведущим 
ослаблению и деформации энергии плода и матери, столь необходимой для быстрых и безболезненных 
родов. Оба сказываются на здоровье растущего ребёнка, ведут к выпадению его из эволюционного 
развития рода. Возможность есть выправления во внуках, но такая генетическая память исправляется 
очень трудно. Расплата за нежелание противостоять искушению, которое сила зла изливает в этот мир.      

 
Полезно в Интернете найти список слов, которые не следует произносить, даже в мыслях – они 

отбирают энергию, формируют проблемную жизнь, и список слов, которые увеличивают энергию, 
приносят финансы, благополучие, Счастье. Повесить эти списки на видное место.  

К таким словам относится и обращение к другим на “Ты”. Никогда не соглашайтесь на предложение 
переходить в общении на “Ты”, сами не тыкайте ни с кем, даже с детьми, это производит низкочастотные 
вибрации. Не слушайте тех, кто неверно толкует обращение прасловен к врагу “Иду на Вы”, как 
означающее общение с врагами на “Вы”, а со своими на “Ты”.  

Читайте русскую классическую литературу, в России всегда дети обращались к своим родителям на 
“Вы”, и все общались друг с другом по имени и отчеству и на “Вы”. Никогда в России, в СССР не 
обращались друг к другу фамильярно, по-плебейски, как сейчас, – “Боб”, “Катя’, “Лена” и т. д. 

Не верьте ссылкам на обращения к Богу на “Ты”. Бог един, Всевышний и Всемогущий.  
Чтобы не исключить излучение из себя ненужных энергий в обращениях к другим, сделать 

собственный вывод по этому вопросу, прочитайте эту авторитетную статью, до конца: 
https://vsvete.narod.ru/grail317.html    

  
  
Фактор девятый. 
Сформулировав и написав веление, представляйте образно себя в уже свершившемся велении, 

эмоционально ощущая своё новое состояние. Сильнее всего материализуют, осуществляют желания, 
мечты, веления образные, эмоциональные представления, визуализация, голограмма. Древние 
предки знали это, в школах обучали детей главному – формированию образа жизни, будущего. Отсюда и 
пошло слово “образование” – образа ваяние. Поэтому, старайтесь представить свое желание образно, как 
картинку в телевизоре, кино, объёмную, стереофоническую, чем ярче и сильнее, с запахами, тем скорее и 
точнее она материализуется.   

Можно вместо “Я хочу…” писать и повторять мысленно и вслух на Природе, например, “Я вижу, как 
Счастье входит в мою жизнь”, или “Я вижу, как значительные суммы денег входят в мою жизнь – ради 
Здоровья, Счастья и помощи Вселенной”. “Я – магнит для Счастья, Денег и Удачи!”. Составляйте сами себе 
веления, мысли и слова каждого человека животворны, они И очень важно образно представлять, ощущать 
эмоционально, визуализировать, как в стереокино, новое состояние, например: “Я  Счастлив(а)!”, “У меня 
есть деньги в Достатке, ради Здоровья, Счастья и помощи Вселенной!”, и т. д. Составьте сами себе фразы, 
напишите на бумаге, так станете излучать более сильную энергию желания. Но представление желания 
уже осуществившимся может вызывать ещё больше сомнений: как это так, я – несчастлив(а), нет денег, а 
мыслю и говорю, что они есть!? 

Надо повторять и повторять, по формуле Теслы 3-6-9, по 100 и более раз в день, подсознание начнёт 
фиксировать новое веление, новое состояние и вытеснять старые программы, и желаемое начнёт 
осуществляться. У каждого по-разному, у кого через 21 день, у кого через месяц, у кого намного быстрее. 
Но при упорном повторении каждый день не менее 100 раз, лучше написании, – получится.  

Можно пробовать вариант формулировок благодарения за уже осуществившееся веление. Писать и 
повторять “Я благодарю…” и далее формулировать своё желание, как осуществившееся. И писать на 
бумаге, повторять до тех пор, пока не осуществится.   

А если при богатом воображении мыслить, говорить и ощущать себя в состоянии уже свершившегося 
веления, желания, чувствовать его запах, например денег, то произойдёт даже скорее.    

 
Повторим, сильнее всего материализуют, осуществляют желания, мечты, веления образные, 

эмоциональные представления, визуализация движения к цели-мечте и ощущение её 
свершившейся, наслаждение новым состоянием, пусть оно еще и не пришло. Пытаться ощущать 
даже запах желаемого, запах достигнутого состояния. Но, всё же, важно словесное повторение. 
Неслучайно сказано, что Слово – Бог! Но не только слово. Мысль, Образ, Образное видение, 
визуализация, голограмма желаемого – Бог!  

Слово и понятие “Образование” произошло от слов “Образа ваяние”. Наши предки учили детей в 
школах самому главному для жизни – правильному формированию образа жизни и будущего. Каким оно 
будет сформировано с  детства – такой и станет жизнь. Ребёнок в богатой семье мыслит терминами, живёт 
образами богатства – они у него зафиксированы в подсознании. А в подсознании ребёнка в бедной семье с 
детства фиксируются проблемы нехватки денег, проблемной жизни, он мыслит и живёт такими образами. 

https://vsvete.narod.ru/grail317.html


До тех пор, пока в подсознание не произойдет смена образа жизни, для чего нужен какой-то импульс извне 
– из книга, встречи с кем-то, чей-то пример.       

А чему сейчас учат детей в школах? По вине всё того же Синайского клана, Последнего Карфагена, 
который стремится извратить школьное образование, чтобы с детства росли биороботы, которыми легче 
управлять. Исключением была советская система образования, в которой учили доброму и вечному, дети 
получали солидные знания в естественных и общественных науках. Советская система образования 
воспринята в Израиле, её основы взяты в Японии, поэтому они достигли передовых рубежей в технологиях.       

 
Фактор десятый. 
О деньгах, три главных принципа их прихода.  
Принцип первый: чтобы привлечь деньги, начните с сегодняшнего дня и всю жизнь выделять 10 

процентов своих доходов, даже если это самая маленькая сумма, на их умножение, инвестирование, и, по 
мере накопления, ищите, куда их вложить. Так разрушите блокаж прихода  денег, обездвиживания их у себя 
и траты с напряжённой бережливостью, граничащей со скупостью.    

Принцип второй: всегда выделяйте 10 процентов от всех(!) доходов на благотворение, но не просто 
благотворение, а на Делания, помогающие Вселенной в донесении Истины до масс и восстановлении 
восходящей эволюции в человечестве. В такое благо-творение, не входят пожертвования религиям, с 
помощью которых подменили и скрыли Истину от народов. Не входят помощь родным, больным, 
пострадавшим (несчастья всегда происходят по вине самого человека) и другие пожертвования приземного 
бытийного характера – хотя такая помощь другим является благородной. Следуя этому принципу, 
разрушите ещё один блокаж обездвиживания денег в себе – их выход от вас. В десяти принципах жизни 
Рокфеллеров важнейшим пунктом является выделение 10 процентов на благотворительные нужды. Только 
тратятся эти деньги не на помощь Вселенной.  

Принцип третий. Расходовать деньги с Радостью, не с напряжённой скупостью, чувством, как бы 
подешевле, поменьше, сэкономить, не заплатить за что-то, получить бесплатно, это создаёт блокаж 
напряжённого пребывания денег у себя.       

Как только начнёте выполнять эти три принципа, раскроете в себе канал прихода денег, радостного 
их пользования, и ухода денег на Высшие Цели – помощи Вселенной, Всевышнему. Представьте, что в 
денежном вопросе Вы, как бы, Гибралтарский пролив, в который воды входят и выходят: из Атлантического 
океана – это Вселенная, в Средиземное море, освежают воды моря и опять уходят в океан.    

Повторение веления “Я – магнит для Счастья, Денег и Удачи!”, уменьшает вероятность потери 
денег. Тем не менее, чтобы обезопасить себя, ищите разные способы их умножения. Как только 
начнёте выполнять эти три принципа, способы придут. И  повторяйте своё веление. Осуществится!  

 
Фактор одиннадцатый. 
Не подправлять и недосылать поправки к посланному велению. Помните о старухе из Сказки о 

рыбаке и рыбке. Постоянные исправления разрушили энергию посланного желания, и она осталась у 
разбитого корыта. Промысливайте хорошо свои желания-веления, и пишите на бумаге, повторяйте не 
исправляя. Хотите новое желание-веление, сделайте паузу после предыдущего, сформулируйте, напишите 
и пошлите во Вселенную. Велений можно посылать во Вселенную сколько угодно, но отдельно одно от 
другого.     

Однако помнить, что в списке желаний-велений, помимо стратегической мечты-цели, которая 
написана и лежит на полке, в столе, висит на стене, осуществляются, прежде всего, два первых. 
Поэтому, если Деньги, то ради Счастья, Здоровья и помощи Вселенной. Если Здоровье, то ради Счастья, 
Денег и помощи Вселенной. Напишите список своих главных желаний, их немного: Счастье, Здоровье, 
Деньги, Семья, Профессия, Самообразование, Окружение, Духовное развитие, Безопасность, помощь 
Вселенной. И далее пишите все свои желания, касающиеся всех сторон жизни, пусть их энергия вибрирует 
во Вселенной.  

 
Фактор двенадцатый. 
Исключить сомнения, страхи, комплексы, занижения планки желания, они, как и досылки поправок, 

разрушают энергию желания. Во Вселенной есть всё, изобилие каждого и всех. Но каждый получает по его 
уровню запроса. Если девушка желает быть счастливой, но говорит, а разве такое бывает, разве я 
достойна – она полностью разрушает энергию своего счастья. Никогда не говорить, у меня нет денег, жизнь 
трудная, проблемы – это всё энергия для осуществления.   

Надо брать пример с евреев, у них невероятная, потрясающая убеждённость в том, что говорят, ибо 
знают, что это моделирует будущее. Как-то в российской телепередаче один известный в бомонде еврей 
сказал: я себя не представляю меньше, чем в Бентли. Скажите себе эту фразу, представьте себя в Бентли, 
и… Чувствуете, как сразу включились блокировки, сомнения, характерные для большинства, не евреев: я – 
в Бентли, разве это возможно, да, это нереально.  

Всё! Вам никогда не сидеть в Бентли. Вы разрушили энергию желания своими комплексами. Так и с 
любыми желаниями, мечтами, велениями. Из-за незнания и отсутствия веры в то, что Вселенная 
материализует энергии СИЛЬНЫХ, УВЕРЕННЫХ повторяемых, представляемых образно человеческих 
мыслей, желаний-велений –  каждого человека. Потому евреи и живут лучше всех, и потому – ближе к Богу. 
Они формируют твердые желания-веления, тем самым излучают энергию, которую материализует 
Вселенная. В советские времена был анекдот, как еврейская семья спорила, где каждый будет сидеть в 
автомобиле, который они купят... В конце мама встала и сказала: Циля, сойди с переднего место, оно моё! 



Анекдот, но… Все члены семьи не просто излучают энергию мечты, желания купить автомобиль, а 
энергию ощущения уже в нем, которая сильнее энергии желания-веления. Но самую сильную энергию 
несёт образное представление, голограмма желаемого и повторение словами.  

 
А если таких энергий человек не излучает, уповает на волю Бога, то и нечего материализовать. Сама 

Вселенная, Творец, Всевышний за землян не думают, не говорят, и для них и за них энергии не излучают. 
Подобным будет их завтра, будущее, вся жизнь.   

   
Такое искривлённое мышление впечатали в умы религиозные догматы о том, что человек сам 

немощен и ничтожен, должен уповать только на Бога, на всё воля Бога, не думать о завтра, о будущем, Бог 
всё устроит, что деньги это зло, а бедность не порок, и думать самостоятельно о чём-то, о больших 
желаниях есть богохульство. Поэтому все думают, говорят о том, чего хотели бы в жизни, но даже в 
небольших желаниях сомневаются, а больших желаний пугаются – на всё воля Бога…. Не сумеете 
побороть эту психологию, жизнь не изменится.  

 
Этот Белый Манифест и пришёл, чтобы снять с них повязку, накинутую религиями, и 

материалистической наукой, оторваться от паралича мысли, познать тайну – Знание, Истину, 
Правду о Вселенском Механизме Материализации энергий человеческих мыслей, слов, речи, 
велений, мечт, целей, о том, что каждый человек Творец! И показать, как начать изменять свою 
жизнь, жизнь страны и мира в целом, прямо сейчас, после прочтения до конца этого Белого 
Манифеста.  

 
И не надо никого, ни о чём не просить! Ни на Земле, ни Бога. Бог, Живая Вселенная, Вселенский 

Разум превращают в плоть, материализует не просьбы и молитвы к Богу – проанализируйте их, разве они 
несут то, что нужно каждому человеку, а доминирующие мысли, слова, речь человека – с детства и по сей 
день. А они формируются семьёй, школой, образованием, средой, и системой, от которой зависимы все, не 
познавшие Истину.  

Познав Истину, человек начинает сам, осознанно творить свою жизнь чёткими мысленными и 
словесными формулировками, велениями, как у Емели! И становится свободным от всех, от пастырей, 
правителей, начальников.   

 
Фактор тринадцатый. 
Сформулировав, написав и повторяя стратегическое и насущные веления, надо перестраивать 

сознания с негативного, низкочастотного на высокое, позитивное.  
Процесс не лёгкий. Каждый человек – это воронка энергии, какая энергия мыслей, внутреннего 

состояния, то и притягивает. Подумайте, в каких состояниях, каких мыслях и энергиях живёте – такова и 
жизнь, и то же, подобное, притягиваете извне. У негативного – бесконечные переживания, проблемы, 
расстройства, волнения по каждому поводу, страхи, которые умножают сами себя, притягивают подобное с 
усилением. Всё время что-то случается, разные проблемы, не бывает спокойных дней. Это жизнь в 
негативном состоянии, с очень ранними проблемами в здоровье.  

У позитивных всё наоборот, они радуются жизни и притягивают подобное с умножением, 
наслаждаются жизнью. И даже проблемы воспринимают как испытание, как сигнал того, что что-то надо 
менять в себе, в своих мыслях. Понимают, что в них не было мысли о Счастье. Надо менять что-то в 
работе, изменить направление – также ради Счастья, чтобы не ошибиться.      

 
Перестроить себя помогает простое, но очень эффективное упражнение – 20 горошин. Кладёте в 

один карман 20 горошин, фасолин, орехов и, замечая в течение дня позитивные, радостные моменты, 
перекладываете по одной фасолине в другой карман. В первый день получится несколько, но с 
тренировкой фасолины будут перетекать из кармана в карман несколько раз. Научитесь самому главному и 
трудному: сохранять позитивное состояние при всех негативных моментах. Этому помогает включение 
юмора и обращение всего в юмор. Кто-то сказал грубость, восхититесь, типа: Шшшо-то давно я не 
слышал(а) такого. А ну, можно повторить ещё раз. И посмотрите на реакцию… Постепенно изменится 
сознание с негативных энергий на позитивные. Просто сознание поднимается выше негативного мира 
вокруг. И станет совсем иной жизнь, ибо позитивное сознание притягивает позитивные события и 
носителей позитивных энергий, негативное притягивает себе подобные события и себе подобных ей.  

 
Так можно легко избавиться и от базового стресса в человеке – страха смерти, который иногда 

начинает посещать уже с 40 лет. А происходит это потому, что нет знаний, наука пока этим не занимается, 
и человек не знает, что он не умирает, а просто покидает изношенное тело и возвращается в ту Энергию 
Вселенной, из которой был вдохнут в плод в утробе матери на 4-м месяце развития. Наверное, всем 
известны многочисленные описания впечатлений переживших клиническую смерть и возвратившихся 
назад. Есть интересный случай, когда мальчик, который от удара биты во время игры в лапту, упал на 
землю, видел, как все обступили его, прибежала плачущая мама, а когда пришёл в себя, заплакал: там так 
светло и хорошо, а здесь темно и мрачно. Стоял светлый, теплый день, светило Солнце.  

 
Смерти не надо бояться, а готовиться, как к естественному акту Природы, который переживают все, 

богатые и бедные, венценосные особы, знать и простые земляне. Йоги завершают жизнь в теле и 



возвращаются в тот мир в 80-83 года, понимая, что в этом теле уже нет полноценной жизни и не следует 
терять время. Известный американский хирург Де Бейки, приезжавший в Москву консультировать хирургов 
Ельцина, сказал: “Жить долго хорошо, но слишком долго плохо”.    

 
Надо не бояться смерти, а готовиться к ней, и, как только наступает время потери способности 

обслуживать себя, не цепляться за жизнь и не мучить себя и близких – какая это жизнь, а просить 
сердце остановиться ночью. Можно со словами: Вперёд, Заре навстречу…!     

 
Шкурный интерес каждого человека, со всех точек зрения, прежде всего здоровья, победить стрессы, 

изменить себя, подняться с приземного уровня негативных энергий к высшим, позитивным энергиям и 
состояниям, с постоянной внутренней улыбкой. Наивысшее позитивное состояние – состояние Любви. Но 
это удел духовных учителей, вне системы. Однако каждый человек должен хотя бы несколько раз в течение 
дня поднимать себя волевым усилием к состоянию ликующей Радости, Любви. Оно помогает в случаях 
опасности, важных событий, решений, произносить про себя: Я – в поле Любви!  

 
Введению себя с состояние Любви помогает осознание себя в раю. Такое чувство бывает при 

воспоминаниях о самых радостных моментах детства на Природе. Возвращайтесь к ним почаще и живите в 
них. Представьте, какие эмоции испытал бы человек, который всю жизнь прожил незрячим, и, вдруг, 
прозрел, и увидел этот рай вокруг себя: зелень и цветы летом, золотую осень, снежную сказку зимой, 
капель под солнечными лучами весной. Это – рай! Но как часто этот рай замечают, испытывают высшие 
эмоции? Большинство живет в бетономешалке состоявшихся событий – мёртвого прошлого, на приземном 
уровне негативных энергий настоящего, позволяет системе влиять на свои мысли. А что в мыслях – такова 
и жизнь. Вселенная даёт каждому по его мыслям, словам, эмоциям. Стоит только их возвысить, как станет 
изменяться жизнь.  

 

Оглянитесь вокруг себя, и поднимитесь над системой – Вы живёте в раю! Вы получили два 
высших дара – Жизнь в этом раю и Механизм делать свою жизнь райской, невзирая на все мерзости 
системы. Если у вас что-то не так, виноваты только сами, просто, не сумели сформировать свою 
жизнь в Счастье, Любви, Красоте, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной. 
Если до сих пор не знали об этом, что Вы Творец своей жизни, и что ваша нынешняя жизнь 
материализована вашими же мыслями, то сейчас, после познания Истины, всё в ваших руках! Всего 
лишь надо сменить программу в сознании и сформировать, написать на бумаге желания-веления 
новой жизни, образно представлять их свершившимися, и повторять их, пока не осуществятся. Вот 
так, просто! Не получается, составьте Альбом Жизни в Счастье, Любви, Красоте, Достатке, 
Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной. Это можно делать в любом возрасте и на 
любые желания. Памятуя, что главным является Счастье.  

Девушке вообще можно сформулировать желание-веление о жизни в Счастье и спокойно 
жить. Счастье включает все остальное. Но не всё остальное приносит Счастье, если не 
сформировано желание-веление о нём.         

 
В скором времени в программах для мобильных телефонов, компьютеров, ноутбуков появится что-то 

наподобие Точки или Функции Счастья. Она будет издавать краткий сигнал в выбранный интервал времени, 
например 5-10 минут, и напоминать сидящим сгорбившись днями у экранов компьютеров, смотрящим вниз 
под ноги, погружённым в стресс текущих проблем, в негативные энергии от происходящего вокруг: 
распрямите грудь и спину, вознесите себя в состояние ликующей Радости и Любви, поднимите глаза вверх, 
к Небу, к Звёздам, подпитайте себя Благодатью. И вспомните ещё раз, что низкие, негативные стрессовые 
частоты убивают здоровье, высокие – лечат.   

 
Фактор четырнадцатый. 
Ещё раз, о Законе Притяжения, это иное название Закона и Механизма материализации энергий 

человеческих мыслей, слов, речи, эмоций: все, что излучает человек, возвращается, материализуется с 
усилением – и хорошее, и плохое. Вселенная не анализирует. В хорошем человек настроении – 
притягивает хорошее с усилением и посылает здоровые энергии своему телу. В плохом настроении – 
притягивает плохое с усилением и посылает негативные энергии своему телу, нанося вред здоровью.  
Помните о русской пословице: Посеешь ветер – пожнешь бурю. Посеешь Доброе и Вечное – сторицей 
воздастся! Шкурный интерес каждого человека не допускать негативных мыслей, слов, речи, жалоб на 
жизнь, проблемы, болезни, нехватку денег, судьбу и т. д. – это лишь усилит их.    

 
Фактор пятнадцатый.  
Также ещё раз. Как бы ни было трудно переделывать себя, надо учиться принимать проблемы и 

болезни не как невезение, несчастье, тем более как трагедию, а как добрые сигналы, подсказка того, что 
что-то в жизни, в работе сделано и делается не так, и её надо менять. Проблемы и болезни – это 
материализация собственных неправильных мыслей, слов и действий в прошлом.  

Американские исследователи определили, что болезни человека на 70-90 процентов возникают от 
стресса. Стресс включает в себя целый комплекс причин: всплывающие в памяти энергии негативных 
событий, испугов, страхов, происшествий, своих поступков в прошлом, оставивших неприятный шлейф 
энергий; перемалывание в сознании прошлых далёких и только что произошедших событий – жизнь в 



прошлом, мёртвом мире; переживания и волнения по работе и ежедневной жизни – вместо восторга и 
благодарения за то, что они произошли, поиска их решения и перемен. У богатых стресс, в основном, 
волнения по поводу недостаточной прибыли или её уменьшения. А у большинства – жалобы на нехватку 
денег. К стрессу ведут пренебрежение физической активностью, отдыхом – в течение рабочего дня, 
недели, года, отсюда накапливающаяся усталость, неглубокий сон с наслоившимся недосыпанием. К 
накапливанию стресса ведёт допуск в своё подсознание диагнозов болезней, которые впечатываются на 
всю жизнь, стоит только пойти к врачам и пройти для них главное – дорогостоящие исследования и 
анализы.  

Остальное в возникновении болезней падает на излишнюю и неподходящую для организма еду, 
нарушающую работу ЖКТ, на потребляемую.  

 
Надо понять: сам человек, своими негативными, низкочастотными вибрациями является автором и 

творцом своих проблем и болезней, а не судьба, не карма, не наказание Бога. Послушайте, о чём говорят 
вокруг, молодые, взрослые, пожилые – об удовольствиях, нехватке денег, о жизненных проблемах, а 
пожилые ещё и о болезнях, лекарствах. И вряд ли услышите разговор о чём-то красивом. А что в голове, то 
и притягивается в жизнь, с усилением. Надо менять вибрации на более высокие, формировать иную жизнь. 
Сама она не изменится, пока человек не сформулирует и не излучит энергию иного будущего, и не отладит 
питание, отдых, физические нагрузки.             

 
В любом лечении болезней на первом месте стоит, не медицина и медикаменты, а возвышение своей   

энергетической вибрации, уход от низкочастотных энергий к более высоким, к чему ведёт осознание 
каждым человеком цели, миссии, ради которой дарована жизнь, ради чего он вошёл в этот мир: помощь 
Вселенной, Творцу, Богу в продвижении эволюции Разумной Жизни на Земле, и любое иное Делание 
Вселенской важности, помощь, со-действие Вселенной в чём-либо. Это наполняет жизнь высшим смыслом, 
даёт ощущение пребывания в Единстве с Вселенной, Единства своей внутренней энергии и Энергии 
Вселенной, Бога. Не молитвы, задумайтесь над их текстами, составленными кем-то, данными готовыми, 
которые нельзя изменить. Они мертвы, не формируют счастливое будущее, иначе бы верующие жили в 
мире и процветании. Для Вселенной жизнь Homo Sapiens без помощи ей лишена смысла, даже если 
человек молится постоянно. Для неё такая жизнь – бесполезное пребывание на Земле, посвященное гонке 
за деньгами и богатствами, потреблению даров Природы – пищи, воды, воздуха, оставление после себя 
мусора, и больше ничего. Это касается и богомольцев-скитников, уходящих в затворническую жизнь и 
молящихся лишь о своём спасении. Мольбы и обращения к Богу о спасении, богомольность, упование на 
волю Бога – свидетельство ограниченности самостоятельного мышления, неспособного сформулировать 
достойную жизнь и будущее. Это люди не восходящей эволюции, обогащающие Разум во Вселенной, а 
деволюции, они не гармоничны Вселенной. Да, это так.      

 
Справиться со стрессом, одним из главных убийц здоровья, нелегко в нынешней системе. 

Включишь один телеканал – катастрофы и очернение России, включишь другой, третий – то же 
самое, пошёл в магазин – рост цен и т. д. Поэтому, повторим ещё раз, самым сильным способом 
победить стресс является наличие Вселенски важной цели, помощь, со-действие Вселенной, 
ощущение Единства с Вселенной и стремление волевым усилием сохранять состояние внутренней 
радости и улыбки.  

 
Питание, ещё один главный убийца здоровья. Современные поколения катастрофически переедают, 

при том, пищей ухудшающегося качества – так нанося каждый день сильнейшие удары по своему 
здоровью. Органы пищеварения не справляются с большими объемами пищи, не хватает 
пищеварительных соков и энергии, особенно с возрастом, замедляется продвижение пищи по ЖКТ, 
начинается гнилостные процессы с размножением патогенных бактерий, микропаразитов с выделением 
токсинов, загрязняется и сгущается кровь, она разносит токсины и бактерии по всему телу и в мозг, в голове 
появляется тяжесть, боли, постепенно созревает геморрой и формируется букет болезней. Походы к 
врачам, дорогостоящие исследования и анализы, выписка маленьких таблеток, чтобы решить столь 
большую и сложную проблему, переварить непосильные для организма объёмы пищи, и так далее.  

 
Уже с детства родители сбивают работу центра насыщения в организме. У детей он срабатывает 

сразу, ребёнок напился молока из груди и отвёл рот. Больше не возьмёт, сколько ни пытайся. А вот когда 
начинается прикорм и в руках мамы появляется ложка, и начинается убийство здоровья детей: ребёнок 
наелся несколькими ложками, а ему насильно впихивают в рот – за маму, за папу, за бабушку, за кота… И 
так сбивают работу центра насыщения – отсюда и переедание. Посмотрите, сколько пищи поступает в своё 
тело, и сколько выходит… Также организму нынешних поколений, из-за плохого пережёвывания пищи 
катастрофически не хватает слюны – важнейшего фермента для нормального пищеварения.  

 
Постепенно сокращая пищу до количества, вмещающегося в ладони руки, на один приём, не мучая 

тело диетами, давать ему то, чего оно попросит, тщательно пережёвывая пищу до смешения со слюной – 
даёт невероятные результаты. Посмотрите на свои фото в 26 лет – к такому результату приведёт такое 
сокращение пищи и тщательное жевание. Попробуйте хотя бы месяц побыть на такой пище. 

 



Кровь человека и вся внутренняя среда в организме должны быть солёными, 0.9 процентов, как 
аптечный физраствор. Для чего организму нужно примерно 5-9 граммов соли в день. В советской армии 
солдатам давали 30 г соли в день, чтобы снизить вероятность размножения патогенной среды и инфекций, 
и увеличить количество потребляемой воды. При такой солёности нет условий для размножения червей и 
микропаразитов, кроме наиболее агрессивных, возникновения очагов инфекций и воспалений. Соль в теле,  
вместе с водой, поддерживает нормальные биохимические процессы и аккумулирует, что мало кто знает, 
энергию Космоса. Ибо соль, её кристаллы и растворы является накопителем и проводником Энергий 
Вселенной. В народе неслучайно кладут соль под матрац больного, ставят под кровать стакан солёной 
воды, посыпают солью или поливают солёной водой углы в жилище. Новым пациентам в больницах сразу 
ставят капельницу с физраствором.  

 
Как только уровень солёности снижается, в теле начинают поселяться и размножаться черви и 

паразиты. Возникают различные болезни, онкология и другие, так называемые, неизлечимые болезни. 
Рекомендации бессолевых диет и приводят к тому, что человеческие тела превращаются в ходячие 
питомники червей и паразитов, и вскоре становятся кардио и онкопациентами. Посмотрите на тела и 
животы большинства людей…  

Каждое тело носит по несколько килограммов патогенной флоры в себе. Черви и патогенные 
бактерии формируют своё коллективное сознание и требуют сладкого, алкоголя, пива, курева, наркотиков, 
беломучных изделий.  

 
Слова “Cоль –  белая смерть” требуют пояснения. Морские соли отлагаются пластами и самый 

толстый состоит из хлористого натрия, его добывают из-под земли и приняли за стандарт для столовой 
соли. Но это лишь часть всего солевого и минерального комплекса, это приводит к передозировке 
организма натрий хлором, который сказывается на сердечнососудистой системе. Поэтому надо потреблять 
соль морскую, в которой максимум микроэлементов, или каменную. Не белую, подвергавшуюся 
рафинированию. Стандарт требует рафинирования, тепловой обработки, в ходе которой часть энзимов 
уничтожается, а часть микроэлементов приобретают токсичность. Поэтому соль и очищают до почти 
чистого хлористого натрия – белой соли.   

Передозировки соли не надо бояться, срабатывает природный клапан: появляется жажда, вода 
вымывает излишки. В почках откладываются не поваренные соли, а микробактерии формируют вокруг себя 
остатки непереваренных веществ, постепенно наращивая их и формируя камни.  

 
 Для поддержания здоровья чрезвычайно важно потребление оптимального количества воды; 1-2 

литра, и проведение регулярной противоглистной, противопаразитарной профилактики, которая 
чрезвычайно важна перед зачатием детей. Ребёнок в утробе матери растёт в водно-солевой среде, и 
понижение солёности и недостаток воды сказываются на его развитии, ведут к размножению патогенной 
флоры в окружающей ребёнка среде. Поэтому забеременевших женщин тянет на солёное и кислое, 
квашенное, повышающее щелочность. Сама Природа даёт сигнал о повышении потребности в соли, воде, 
продуктах, восстанавливающих щелочность. В теле с нормальной солёностью и с высокочастотной 
энергией все патогенные бактерии находятся под контролем. А по мере снижения солёности и частоты 
вибрации энергии, они начинают плодиться и размножаться, расселяться в различные органы, нарушать и 
блокировать их работу, а после отмирания тела, съедают его. Таков мудрый санитарный механизм 
Вселенной. Иначе Земля бы покрылась горами отмерших растений и трупов людей и животных.  

 
И ещё, подавляющая часть населения проводит большую часть жизни в неподвижных позах в 

офисах, дома на диванах, и не дают телу физической активности, смотрят вниз, под ноги, на экраны 
компьютеров, телевизоров, мобильных телефонов – на рукотворные творения цивилизации, теряют осанку, 
горбятся, нарушается кровообращение. И редко общаются с Природой, редко обращают взоры вверх, в 
голубое и звёздное небо. Тем самым истощают себя энергетически.  

Давайте телу физическую активность, совершайте пешие, велосипедные прогулки, почаще смотрите 
в небо, в звёзды, спите под звёздным небом, оттуда идёт Благодать, подсказки для жизни. Понимающие 
стараются выезжать на Природу ночевать под звёздным небом. Строят дома со стеклянными крышами, 
чтобы спать под звёздами.  

Это помогает восстановить единство с Целым и получать оттуда подсказки и водительство. Только их 
надо замечать. Если человек торопится куда-то и в него врезается кто-то, или он ударяется о столб, 
спотыкается о барьер, ломается машина, такси – это подсказка, туда идти, ехать не надо, А как ещё 
послать знак человеку, как ни подобными сигналами, отвести от неудач, и даже от опасностей? Не все их 
замечают – и сталкиваются с проблемами.  

И не все просят Вселенную о помощи словами “Хочу помощи, подсказки, водительства на верный 
путь и т. д.”. 

 
Вообще, как говорит известный специалист по альтернативной медицине, духовный учитель М. 

Норбеков, здоровье тела обеспечивается здоровьем духа, не наоборот. Здоровый дух – здоровое тело. 
Неслучайно на Востоке больной человек считается преступником. Организм человека от рождения 
обеспечен невероятным запасом прочности. И всегда срабатывает природная программа на 
восстановление здорового состояния при любых повреждениях, болезнях, после устранении причин его 
нарушающих, Как правило, они от ослабления духа. А главная причина накопления причин болезней, 



помимо нерационалного питания, – жизнь в прошлом, пребывание сознания, в основном, в прошлом, 
только что состоявшемся и отдалённом, до самого детства. А в прошлом, как правило, больше негативного, 
чем радостного. То есть, проживание в отошедшем, мёртвом мире, в преимущественно негативных 
энергиях. А о будущем думают только когда надо куда-то поехать, что-то сделать. И редко осознано 
формируют желаемое, верующим предписано уповать на волю Бога.  

  
Чтобы восстановить в себе утраченное здоровье, справиться с недугом, побороть болезни, 

подняться к высшим вибрациям, высшему тонусу, требуется всего лишь 40-60 дней, в течение которых 
происходит замена клеток мягких тканей тела. Для этого встряхнуть себя и настроиться на ОБРАЗ 
ЗДОРОВЬЯ И МОЛОДОСТИ. Помогает привлечение в себя состояния из самого счастливого и светлого 
момента в прошлом, в юности, в детстве, лучше всего состояния Любви, если посчастливилось её 
испытать. И волевым усилием удерживать такое состояние как можно дольше – всё время, в работе, 
транспорте, дома на диване. Дышите светом! Лучше с закрытыми глазами, когда возможно. Отвлеклись, 
забыли, возвращайтесь вновь и вновь. Такое состояние запрограммирует новые клетки тела на состояние 
здоровья и молодости в течение 40-60 дней. А старые клетки со старой программой уйдут.  

М. Норбеков призывает: Превратимся в актеров. Попробуем сыграть роль властелина. Закрываем 
глаза, расслабляемся и входим в роль спокойного, уверенного в себе правителя. Если во время работы по 
являются посторонние мысли, внимание направляем на дыхание: вдо-о-х – вы-ы-дох, вдо-о-х – вы-ы-дох, и 
удерживаем состояние.  

И ещё М. Норбеков предложил, пожалуй, самую сильную методику излечения, уходящую корнями в 
тысячелетия, разработанную немцем И. Шульцем, по результатам посланной Гитлером экспедиции в Тибет 
для поиска древних знаний мигрировавших туда от ледника ариев, славян. С закрытыми, потом и 
открытыми глазами, расслабиться и вызывать в теле, в проблемных местах ощущение тепла и холода, на 
вдохе или выдохе, у кого, как получается. После этого вызывать покалывания во всём теле или 
проблемных местах. Помогает представление, как холодные капли дождя падают на тело и вызывают 
мурашки по телу. Эти упражнения активизируют капиллярное кровообращение в теле. Делать эти 
упражнения можно, как дома лёжа на диване, в кровати, в кресле, так и стоя, в транспорте, в ходе любой 
работы. Требует тренировки, но стоит того. Легче осваивается в группе. Можно попробовать онлайн курс 
или сходить на занятия в Центр Норбекова.  

 
А теперь формула быстрого избавления от болезней из 6 пунктов – для всех. 

 
1. Написать на бумаге заболевание, например, цистит, или близорукость. 
2. Написать с какого возраста, как давно, например, с 7 лет, с юности, 5 лет назад. 
3. Написать всех действовавших на вас лиц на тот момент, например, мама, папа, сестра, бабушка,  

классный руководитель и др., последним написать себя – главное лицо воздействия на себя.  
4. Написать, что чувствовали к этим персонажам, к каждому, и к самому себе – позитивное и 

негативное. Например: брата люблю, он лучше меня учился, но мне не хотелось видеть его успехи, 
они вызывали зависть. В начальных классах меня унижали. Я не мог ответить и меня никто не 
защищал. Мужская неуверенность в себе породила желание ненавидеть себя.  

5. Написать, как выражали свои чувства/ощущения в тот момент, когда было плохо, например: никак, 
держал в себе, или негодовал и сопротивлялся. 

6. Попросить прощения в письменной или устной форме, за то, что САМ создал такую ситуацию у тех 
людей, которые якобы раздражали, бесили, обижали, злили, выводили из себя, били. Ибо хорошие 
мысли привлекают хорошее и отталкивают плохое, и наоборот.   

7. Поблагодарить за позитивное отношение в отношении себя, если в то время не поблагодарили 
человека, но желание сделать это осталось. 
 
Проделывание этих пунктов в письменной форме, лучше не раз, а как появляется воспоминание из 

прошлого, растворяет энергии, засевшие в подсознании и материализовавшиеся болезнями. За каждой 
болезнью стоит  какая-то причина неправильного или задержанного поступка в прошлом. Если делаешь или 
говоришь кому-то хорошее, но внутренне испытываешь негативное мнение, то это непременно 
материализуется проблемой в здоровье. Также, если испытывал и испытываешь сейчас добрые чувства  к 
кому-то, особенно благодарности, хочешь кому-то что-то сделать, отблагодарить, но не сказал, не сделал, 
породил блокировку энергии в себе, то надо это исправлять и разрушать затор энергии.    

 
Просить прощения у всех, кто выводил вас из себя, ибо причина была не в них, а в самом/самой 

себе. К человеку высоких вибраций притягиваются только позитивное и позитивные лица, негативное и 
негативные люди отталкиваются. И, наоборот. В сфере тонких энергий подобное притягивает подобное. С 
кем поведёшься, от того и наберёшься.  

 
Если негатив от бизнес-партнера, написать прости, Если спорил и хотел доказать, что прав, а он не 

согласился – прости. Просим прощения за негатив, что испытал от кого-либо, ибо виноват сам, допустил 
негативное в себе и из себя. ОСКВЕРНЯЕТ НЕ ТО, ЧТО ВХОДИТ, А ЧТО ВЫХОДИТ – оно 
материализуется в собственной жизни.  

   



И благодарим всех, кто сделал добро, но его вовремя не поблагодарили, кого хотелось 
поблагодарить и сделать добро, но забылось, и энергия невысказанной благодарности осталась зажатой 
внутри. Не высказал и не сделал хорошее, а хотелось – значит, зажал энергию внутри. Или допустил выход 
негативной энергии, критики, жалоб, сетований на жизнь, проблемы, нехватки денег, нетерпение кого-либо 
и чего-либо, по любой причине, от кого бы то ни было – всё это отразилось материализацией подобного на 
здоровье. И, если не рассеять, будет ухудшать состояние. Рассеивается негативная энергия прощением и 
благодарением. При благодарении лучше использовать слово “Благодарю” – дарить Благо. Спасибо имеет 
другой смысл. Если не можете отказаться от него произносите оба слова.   

    
Прощение и благодарение, во всех временах, в прошлом и настоящем – только лишь эти два 

действия творят чудеса. Поэтому даже шкурный интерес каждого творить Добро, приносить 
Счастье другим. Посеешь ветер – пожнешь бурю. Посеешь доброе и вечное – сторицей воздастся.  

 
Наиболее доходчиво это объясняет Д. Троцкий в своих видео в Интернете. Просмотрите их.  
 
Но, помимо хорошего и эффективного метода из семи упомянутых выше пунктов, есть другой метод, 

состоящий из двух действий: 
 
Первое. Не всегда, особенно с возрастом, когда скапливается букет диагнозов, легко вспомнить, 

когда тот или иной появился, от людей или испугов, других подспудных, вяло текущих стрессов, и какой 
диагноз главный. Поэтому, вычищаем своё подсознание и память клеток от негативных энергий 
воспоминаний и разрушительных программ по мере всплывания в памяти, своих поступков в отношении 
других и поступков других по отношению к себе – в далёком и близком прошлом. Как только всплывает, 
мысленно произносим, а потом желательно написать на бумаге, событие, поступок, имена действующих 
лиц, включая себя, и просим прощения, или благодарим. Так поступаем со всеми событиями, 
всплывающими в памяти.  

 
А будут всплывать все, даже самые незначительные и, казалось бы, совсем забытые. Затем 

мысленно произносим, пишем на бумаге, повторяем просьбы о прощении, в том числе и в отношении себя, 
и благодарения за все, что произошло в прошлом, в том числе и не всплывшее в памяти. И вообще, 
просить прощения у всех за всё, прощать всех за всё, и благодарить всех за всё. Так вычищаются наиболее 
полно подсознание, память клеток от груза накопившихся с детства негативных энергий и разрушительных 
программ, повлиявших на здоровье. По мере очищения от старого багажа и внедрения в подсознание 
новых программ-велений будет восстанавливаться здоровье, повышаться частотные вибрации  тела и 
меняться жизнь. Разумеется, при соблюдении правильного образа жизни. 

 
Второе. Человек спокоен, мужчина это или женщина, когда голова занята одним делом, а все другие 

завершены и не требуют отвлечения внимания и беспокойства. Но такое бывает редко. У каждого человека 
есть незавершённые дела, острые и зависшие, служебные, межличностные, бытовые, которые надо 
решать. А это заставляет мозг мыслить о многих проблемах, вызывает волнение, беспокойство, а это 
стресс. Надо взять лист бумаги, разделить на две колонки и в одну вписать срочные и важные задачи, в 
другую зависшие, в том числе и обязательства или желания в отношении кого-либо и чего-либо. Поставить 
срок для каждой проблемы и по одной решать. Когда дойдёт до одной, двух текущих, наступит 
расслабление, к которому надо стремиться постоянно. Ибо с возрастом напряжение возрастает, высшее 
напряжение – это смерть.    

  
И ещё, прочитайте несколько раз и постарайтесь понять эти строки внизу, взятые из Интернета: 
“Исцеление силой мысли – возможно: *Моя жизнь с каждым днем во всех отношениях становиться 

все лучше и лучше!*.  
Повторение этих слов, вживание в ощущение, что жизнь становится всё лучше и лучше, непременно 

приведёт к лучшей жизни. Слово – Бог!  
 
Никакая внешняя причина не может произвести болезнь в теле, пока подсознание выражает 

идеальное здоровье. И никакое лекарство не поможет восстановить здоровье, пока подсознание 
выражает состояние болезни. 

Большинство физических недугов излечивается естественным образом, когда подсознание 
прекращает выражать состояние слабости и болезненности. Любые заболевания можно преодолеть, если 
обучить подсознание давать полное и постоянное выражение здоровья. 

 
Чтобы запечатлеть в подсознании необходимое состояние, сконцентрируйте внимание на нём 

как можно более образно, визуализируя, ощущая его. Вы начнете чувствовать, как ваши мысли 
будут постепенно очищаться от привязанности к старым программам, сомнениям, анализу, и 
подсознание зафиксирует, запишет новую программу.  

Подсознания можно достичь напрямую, если сконцентрироваться на центре мозга. Притом 
внимание следует сосредоточивать не на самом мозге, а на той более тонкой ментальной жизни, 
которая пронизывает мозг. Все общие указания, даваемые подсознанию, следует направлять через 
центр мозга. Но для того чтобы вылечить недуг, концентрируйте внимание на подсознательной 



ментальности, на энергии, которая пронизывает конкретный орган, мышцу или нерв, где 
поселилась болезнь. 

Так, путём волевого, сознательного внушения здоровья в любой части тела или в теле в целом 
заставит подсознание создать в этой части тела, в теле в целом то же состояние здоровья, которое 
внушало сознание. Вот почему сначала необходимо достичь максимально возможного 
сознательного представления о состоянии идеального здоровья, чтобы его осуществило 
подсознание.  

 
 Не позволяйте появляться даже малейшей мысли о болезни в своей психике во внушения 
подсознанию мысли об идеальном здоровье.  

И не думайте о своем теле, о его нынешнем состоянии, о проблемных больных, о своём 
самочувствии, там болит, здесь колет. Никогда не размышляйте о несовершенном физическом 
состоянии. Это сопровождается переживаниями, которые записываются в подсознании.  

Не следует выражать желание избавиться или преодолеть нездоровое состояние. Желать 
избавиться от недуга означает много думать о нем, то есть отпечатать его в подсознании. Помните: нельзя 
сеять сорняки в ментальном поле. А любая борьба с болезнями, с чем угодно, только усиливает то, с чем 
борешься.   

 
Оживите свое мышление сознанием прекрасного здоровья и цельности. Вы должны 

научиться ощущать здоровье, жизнь и гармонию, на которые вы нацеливаете свое подсознание. 
Если сознательно жить более тонкими подсознательными мыслями в течение нескольких 

минут по нескольку раз в день и глубоко запечатлеть реализацию полного здоровья в подсознании, 
вы обретете такое здоровье. Избавитесь от всех болезней. И если продолжите ежедневно внушать 
подсознанию образ абсолютного здоровья, оно будет постоянно улучшаться. 

 
Если надо устранить местную болезнь, сообщите подсознанию, которое пронизывает эту 

часть тела, сознательное ощущение здоровья. Сконцентрируйтесь не на материальном органе, части 
тела, а на тонкой энергии в том месте, где проявляется болезненное состояние, и нарисуйте мысленно 
хорошее здоровье, ощутите реальность прекрасного здоровья.  

Не концентрируйтесь на физическом органе, даже не думайте о нем, но войдите мысленно во 
внутреннюю подсознательную жизнь этого органа и почувствуйте дух прекрасного здоровья всей 
вашей душой. Запечатлейте в подсознании то, что вы чувствуете в жизни этого органа, и оно 
заставит каждый его атом выразить здоровье. 

 
Если хотите избавиться от хронического заболевания, сообщите прекрасное здоровье 

подсознанию в целом, а не определенной его области, концентрируясь при этом на 
подсознательных ментальных процессах центра мозга. Регулярно сосредоточивайте внимание на 
подсознании своей личности, на подсознании органов, чувствуя состояние прекрасного здоровья в 
подспудной жизни всякой части организма. 

 
 Прежде чем сообщить что-то подсознанию, успокойте весь организм. Не забудьте повторять 
основные указания для подсознания непосредственно перед засыпанием. Однако самое главное – 
жить, думать и действовать с абсолютной верой, что подсознание может и будет осуществлять то, 
что в нем запечатлено. 

 
И важно помнить! 

Начать сотрудничество с подсознанием – это начать сотрудничество с Богом! Мы 

едины с Богом и нет никакой другой творящей силы. Наше подсознание – это часть 

Вселенной, часть Бога.  

Золотые слова мудрых: 
"У меня ВСЁ ХОРОШО и с каждым разом всё лучше и лучше!". Говорить это себе по 10, 20 или 

лучше 50 раз в день. 

 Если думать о здоровье – будешь здоров! Если думать о болезнях – будешь 

болеть. Подобное притягивает подобное.  

Есть один секрет в Законе Притяжения: Нужно прочувствовать свои мысли! Научиться этому 

обязательно, ибо мысли без чувств – останутся только мыслями 
 
Фактор шестнадцатый.  
Среда формирует и определяет уровень человека. Бедная среда формирует бедность, богатая 

формирует богатство. Малокультурная среда формирует бескультурье. Духовная среда формирует 
духовных личностей.  С кем поведешься – от того и наберешься. Фильтруйте среду жизни и общения.  

После того, как желание промыслено, написано на бумаге и прочувствовано, энергия мысли, 
написанного, прочувствованного ушла, её не поймаешь, и не вырубить топором. Остальное делает 
Вселенная. Её Механизм безотказен, материализует сильную энергию чётких слов, мыслей, речи, желаний, 
мечт, целей, чувств, образов. Причем, материализуется желаемое с усилением.  

 



Фактор семнадцатый. 
Побольше молчите, практикуйтесь в словесном молчании и безмыслии. Слова, речь и 

бетономешалка бытийных мыслей, в основном о прошлом, мёртвом мире, отнимают энергию и 
материализуют такую же жизнь. Молчание, словесное и мысленное, наоборот накапливает энергию. Этому 
помогают аутогенная тренировка и медитация – приведение себя с закрытыми глазами в состояние 
абсолютного покоя, с почти остановившимся дыханием, и безмыслия. Это – одна из форм соединения с 
Единым Целым, Вселенной, Творцом. Даёт невероятный результат, снимает стрессы, накопленные 
усталость и недосыпание. В таких позах расслабления, лёжа на спине или сидя, при достижении безмыслия 
в пограничном состоянии между сном и бодрствованием, направления внимания на проблемные органы, 
посылает туда оздоровительную энергию, и даже лечение. Куда, на что направлено внимание, туда идёт 
энергия,    

 
Фактор восемнадцатый. 
Купите обязательно Книгу русских пословиц, перечитывайте их сами, учитесь жить по ним и учите 

этому детей. Покупайте и читайте детям русские народные сказки, сказки А. С. Пушкина. В русских 
пословицах, поговорках и сказках зашифрована Истина и вся мудрость Вселенной, спрятанные когда-то от 
народов и подмененные религиозным и материалистическим мировоззрением.  

 
Фактор девятнадцатый. 
Можно применять и формулу Емели. Представить образно желание, например, приход автобуса, 

трамвая, троллейбуса к нужному времени, закрыть глаза и сказать: Явись к моему приходу! Это веление 
осуществляется наиболее быстро. Или представить деньги, либо посмотреть их на фотографии, картинке, 
закрыть глаза и сказать: Деньги – явитесь ко мне! Повторить минимум 27 раз. А лучше 100 раз каждый день 
в течение…  

У каждого получается по-разному, но повторение каждый день не менее 100 раз, повторение в 
кровати для засыпания, и визуальное представление появления денег – сработает! Пропустил один день, 
забыл, вечером не вспомнил, усомнился – не получится. Деньги любят, когда их любят, ну, например, как 
евреи, учитесь у них. Чтобы избежать неудачи, пишите каждый день по 100 раз. Не меняя и не исправляя 
веление. Пишите, пока не получится.     

 
А получится тогда, когда программа нового веления, нового желания, оно может быть самым 

невероятным, запишется в подсознании и вытеснит оттуда старые, накопившиеся за всю жизнь 
доминирующие программы – проблемной жизни, несчастья, нехватки денег, а, тем более, если с детства 
поселились мысли типа “Я неудачник” “Мне всегда не везёт”, “Я это не смогу” “Хочу Счастья, но разве это 
возможно” “У меня нет денег” и т. д. Вселенная связана с подсознанием и материализует то, что записано в 
нём, а не в сознании, которое всё анализирует, подвергает сомнению, и отторгает всё, что не соответствует 
записанному в подсознании.  

 
Нужно понять, что каждый человек может стать Трампом, или быть самым счастливым человеком, 

добиться, чего желает, если он будет убеждён в этом, если это будет сидеть в его подсознании. А для этого 
нужно, чтобы такие программы записывались с детства, как у евреев, или самому чётко формулировать 
желаемое веление, писать на бумаге и повторять, повторять, представлять образно желаемое во всех 
деталях, ощущать даже запах. Чувствовать желаемое, веление, мечту, как будто это уже осуществилось, 
вживаться в новое состояние, представлять, ощущать себя в нём.  

 
Неудачная жизнь, сомнения, страхи, нехватка денег и все другие проблемы жизни сбываются именно 

потому, что они всегда сопровождаются образным ощущением их присутствия, и неприятными чувствами. 
И Вселенная их материализует. Ощущайте положительные эмоции от своих велений, желаний, мечты-
цели, хотя бы потому, что они есть, уже сформулированы, представляйте образно их осуществлёнными, 
испытывайте радость нового состояния, вживайтесь в него.  

И получится! Не потребуются учителя, семинары, вебинары, которые вещают людям за деньги, по-
разному, одну и ту же Истину о Вселенском Механизме, Законе материализации энергий доминирующих 
человеческих мыслей, Законе Притяжения. 

 
Фактор двадцатый. 
Всегда, со всех доходов отдавать Десятину на помощь Вселенной, чтобы стать свободным каналом  

для привлечения денег и их ухода на помощь Вселенной, даровавшей жизнь. Если этого не происходит, 
течение энергии денег через человека блокируется. В помощь Вселенной не входит благотворение на 
Церковь, помощь больным, родственникам и близким.  

 
Фактор двадцать первый.   
Играйте в желания-веления, чем больше юмора, тем легче работает механизм. Напряжение, 

волнение, сомнение разрушают энергию желания. Говорите: Деньги приходят ко мне легко, ради Счастья, 
Здоровья и помощи Вселенной. При самой серьёзной задаче, цели, говорите: Всё просто, пойду и сделаю, 
решу проблему, она мне послана как испытание, я рождён, чтоб сказку превращать в реальность.     

 
Фактор двадцать второй.  



  Найдите в Интернете и посмотрите, прочитайте текст фильма “Секрет”. Не совсем правильный 
перевод с английского “Secret” – дословный, а более точным был бы “Тайна”. В нём очень подробно 
рассказывается о Вселенском Механизме Материализации человеческих энергий – Законе Притяжения.  
   В Интернете можно встретить множество формулировок велений, аффирмаций, составленных, в 
основном западными, учителями, тренерами по этой тематике, они перепеваются из растущих, как грибы, 
вебинаров всё новых и новых коучеров. Все нацелены на деньги, как главную цель жизни, и очень редко 
включается великое и главное для жизни каждого человека Слово “Счастье”. Не прыгайте по ним, 
составьте себе каткое веление, речёвку, напишите на бумаге и повторяйте.  

Для информации типичные речёвки, аффирмации:   
Я вижу, как значительные суммы денег входят в мою жизни и текут на мои банковские счета.  
Я заслуживаю того, чтобы быть богатым. 
Я благодарю, за процветание, данное мне по Божественному праву. 
Все вещи, к которым я стремлюсь, в настоящее время стремятся ко мне. 
Я освобождаю золотую жилу внутри меня. 
Я в избытке имею все, что мне нужно, для удовлетворения моих потребностей и желаний. 
Мне нравится быть богатым. 
Я денежный магнит и я притягиваю деньги постоянно. 
Деньги приходят ко мне легко. 
Изо дня в день я становлюсь всё более и более процветающим. 
Я меняю свой образ мышления: перехожу от мыслей о бедности к мыслям о достатке, и мои 
финансы являются отражением этих изменений. 
Я освобождаюсь от всех преград к материальному благополучию, я позволяю деньгам войти в мою 
жизнь. 
Если другие могут быть богатым, я тоже могу! 
Я — магнит для денег. 
Деньги приходят ко мне легко и без усилий. 
Я имею право позволить себе стать богатым и делать всё, что я хочу. 
Я становлюсь богатым практически без усилий. 
Жизнь награждает меня с избытком. 
Я наслаждаюсь своим процветанием и свободно делюсь им с миром. 
Мой доход растёт всё выше и выше прямо сейчас. 
Мне нравится быть богатым. 
Всё сопротивление к процветанию распалось в общей благодати. 
Я достоин больших сумм денег. 
Великое богатство течёт ко мне. 
Я создаю богатство легко и без усилий. 
Я радуюсь тому, что я успешен во всех отношениях. 
Я благодарю, что я богат, состоятелен и счастлив. 
У меня всегда есть больше денег, чем мне нужно. 
Все мои потребности удовлетворяются мгновенно. 
Каждый день моей жизни наполнен чудесами и магией. 
Я уверен, что мой путь всегда идеален для меня. 
Я покончил с прошлым и теперь живу в прекрасном настоящем, где счастливые сюрпризы приходят 
ко мне каждый день. 
Сейчас я нахожусь на королевском пути успеха, счастья и изобилия, и всё это я встречаю на пути. 
Всё моё благо льётся ко мне постоянным, бесконечным и всё возрастающим потоком успеха, 
счастья и изобилия. 
Деньги это хорошо. 
Я люблю деньги. 
Я освобождаюсь от любого сопротивления на моём пути к богатству. 
Деньги текут в мою жизнь с легкостью. 
Я заслуживаю лучшего и принимаю лучшее сейчас. 
 
 Как видим, редко желания-веления, речевки включают слова о деньгах и счастье. 

При их составлении надо помнить, что сам человек не всегда знает, что ему полезнее в жизни. 
Особенно это касается детей, неправильный выбор может испортить жизнь, лишить её главной ценности – 
Счастья. Выбирая, например, образование, профессию, можно выбрать не то, что соответствует 
предназначению, натуре, психологическим и физическим особенностям. Родители, выбирающие 
образование, профессию за своего ребёнка, могут сделать ошибочный выбор. Поэтому  формируя любое  
желание-веление, мечту-цель – выбор профессии, получение образования, приход денег, сдача экзамена, 
хорошего супруга, супругу, Божественных детей, отличную работу, провести хорошо отпуск, встречу и т. д., 
нужно добавлять ради Счастья, Здоровья и помощи Вселенной. Напишите на бумаге, повторяйте, лучше 
вслух, излучайте энергию – Вселенная направит и материализует! Таков Закон Вселенной!          

И…  
Станете евреем, поближе к Богу – отнюдь, не плохо, получите то, о чём говорил белорус М. Лайтман.  

 



Вот так, как Емеля, как бы Дурачок, будете творить свою жизнь сами – дома на диване, в 
любом месте. И никто не помешает. Все попытки помешать – потерпят крах.  

 
Емеля говорил: По моему хотению, по щучьему велению… 
То есть, я хочу… А по щучьему велению, означает, что щука – часть Вселенной, как и всё вокруг, как 

и сам Емеля, и тем самым он обращался к Вселенной, которая без сбоев материализует сильные и 
уверенные, без всяких сомнений желания человеческого Разума. Любые сомнения, волнения, 
неуверенность в себе и в своих желаниях разрушают энергию желания.  

 
Чтобы победить сомнения, пишите на бумаге и повторяйте как можно чаще, не менее 100-150 раз в 

день, лучше вслух, в расслабленном состоянии дома или на Природе. Хорошо у воды, или под синим и 
звёздным небом. Рано или поздно, – получится. Каждый Человек Разумный, рожден – не ползать, а летать, 
и былью делать сказку!  

 
Творите сказку, привлекайте сказку в свою жизнь! Сменяя частоту своих вибраций с низких энергий к 

высшим, уйдите от жизни в прошлом, мертвом мире и устремитесь в Белое Будущее!  
Жизнь наполнится совсем иными энергиями – живыми энергиями Жизни, устремлённой в Счастливое 

Будущее.  
 

Я хочу жить в Счастье, Красоте, Любви и Достатке –  
в Гармонии Природой и для помощи Вселенной! 

 
Мы рождены летать и былью делать сказку!  

 А не ползать, и молиться, лишь на волю Бога уповая, –   
 Это философия раба.  
  
 Нам твердят, что мы рабы, которые должны на волю Бога уповать, 
 Довольствоваться днём насущным и не думать ничего о будущем, о завтра, 
 Бог подумает за всех и каждого – по вере каждому подаст.   
 
 Вот, с философией такой лукавой мы и стали попускать –  
 Тысячелетиями силе мирового зла. 
  
 Но Белой эры наступают времена, и Истина к народам возвращается. 
 Отныне все становятся свободными творцами,   
 Поднимаются с колен, и сказку будут превращать в реальность! 
 
 Мы родились Творцами на Земле и Победителями зла! 
 Мы созданы Творцом, чтоб будущим умело и эффективно управлять!  
 И в эту Жизнь рождаемся не просто так,   

А чтобы умножать Добро и Красоту, и Жизнь творить в Любви и Счастье,  
Красоте, Богатстве, Безопасности в Гармонии с Вселенским Разумом –  

 И с каждым новым поколением, красивее и лучше нас,  
На уровни земного Богочеловечества подняться!  
 

 В этом и есть развития жизни во Вселенной Высший Замысел! 
 
 И будет так отныне – на века!  

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

(название своей страны) и Мира – на века! 

 
 
 
 

VIII. 

Белые пророчества-веления  

для будущего России, Беларуси, Украины 

и каждой страны мира. 



 
Без идеи нам смерть. 

Иосиф Сталин. 
 
 

Без образа будущего граждане не увидят смысла даже в  
абсолютно правильных  внешнеполитических шагах руководства страны. 

 
Константин Думанский, российский политолог. 

 
 

Опыт человеческой цивилизации показывает, 
Что экономика и естественные потребности людей 

далеко не всегда первичны для наций.  
Вначале было слово – вернее, большая идея, 

смысл бытия дающая! 
…России необходимо определиться  
со стратегическим курсом страны,  

приемлемым для большинства населения,   
не просто на ближайшие несколько лет, 

а на несколько поколений вперёд.  
 

Запад в опоре на пятую колонну здесь  
развязал ментальную войну,  

задача которой, “перезагрузив” мировоззрение, 
подменив цели россиян, и молодёжи в первую очередь, 

лишить нас суверенного будущего…  
 

России нужно сосредоточиться на себе... 
Модель “Россия будущего” это народная империя,  

основанная на принципе “самодержавия”…  
истинного народовластия,  

где мы – россияне – во главе  
с сильным государственным лидером (государём)  

сами себя держим через сильное местное самоуправление…  
 

А. Ильницкий,  
помощник Министра Обороны России. 

 
 

Своя культура может умереть,  
без особых последствий для народа.   

Но народ без своей идеи – это просто толпа, 
у которой нет будущего. 

 
Константин Соколов, публицист, 

специалист оп моделированию будущего 
 
 

Вакуум, хаос или упадок в сознании, в умах народа  
очень быстро влияют на упадок в стране.  

Идея будущего – вот главное! 
Великая идея – преображает народ, страну,  

поднимает её экономику. 
Универсальная Идея Будущего должна быть  

наднациональной и над конфессиональной: 
А это – Жизнь в Счастье, Красоте, Любви, Достатке,  

Безопасности и в Гармонии с Природой и Вселенной!   
 

Белые мудрецы 
 

 
У нас нет идеи, нет образа страны,  

которую мы строим. 
И это есть без-образие –  

страна, народ, без образа будущего. 
Россия выстояла в течение тысячелетий потому,  



что при отсутствии общей идеи от правителей, 
каждый русский человек имел свою идею будущего. 

 
Сергей Серебряков,  

Директор ОАО “Петербургский тракторный завод”,  
 

Завтра вещи будут стоить много,  
но идеи будут ещё дороже. 

Никогда за последние годы я не слышал  
масштабных идей от России об устройстве мира. 

 
Джульетто Кьеза,  

журналист, аналитик, писатель, политик, Италия.   
 
 

Дж. М. Кейнс говорил, что миром правят только идеи. 
Однако иногда они становятся заблуждениями. 

Мир спасёт самая правильная и привлекательная для землян идея. 
Кто её выдвинет – тот и пойдёт впереди мира! 

 
Александр Одинцов,  

публицист, аналитик,  
специалист по моделированию Белого Будущего, Россия. 

 

 

Политик, лидер, мечтающий вместе с народом,  
всегда создаст великую страну. 

 
 Александр Деянов.  

 
Кризиса у нас не будет.  

Будет фейерверк!  
Будет взлёт!  

И мы творцы прекрасного будущего! 
 

Владимир Мегре, русский писатель. 
 
 

Да, доминирующие в умах идеи определяют жизнь и будущее каждого человека, народа, страны, 
мира в целом. Кто их выдвигает, тот и управляет сознанием народов и определяет будущее. В 
Христианской эре сознанием народов, всего человечества управляли и управляют до сих пор идеи, 
скрижали, доктрины, протоколы, катехизисы, религии, вульгарный материализм в науке, внедрённые в мир 
Синайским кланом – разрушительные, с искажённым толкованием Механизма Вселенной религиозными 
догматами и материалистической наукой. Был проблеск появления коммунистической идеи, в СССР, 
которая всколыхнула весь мир, обрушила колониализм, изменила лицо мира. Но, увидев в ней опасность 
себе и своему стратегическому курсу на овладение миром, Синайский клан сделал всё, чтобы 
дискредитировать ее и довести до абсурда, с помощью своей “пятой колонны”, пронизавшей всю структуру 
Советской власти. А потом искажённая модель, без рынка под контролем государства, без смены лидеров у 
власти, без широкого самоуправления в низах, без поощрения талантливых, была привнесена в другие 
страны и не сработала.        

Поэтому без правильной идеи нам, миру – смерть. А таковой является только Белая, то есть 
Красивая, Правдивая идея, Справедливая модель будущего: со-творение на основе познания Истины  
Жизни, к которой испокон веков стремились все народы, – в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, 
Безопасности, в Гармонии с Природой и Вселенной. Только такая идея способна захватить умы землян, 
включить в них вибрации энергий Белого, Красивого будущего, которые забьют и рассеют разрушительные 
энергии всех многочисленных доктрин Синайского клана.  

 
 Будущее Беларуси, России, Украины, а также Китая, Индии, Ирана и мира в целом будет таким, 

какие идеи, мысли и веления будут вибрировать в умах, каждого человека и всего их народа.  
Насколько каждый сможет отключить сознание от шквала информационной, гибридной войны силы 

зла против России, Беларуси, Украины, стремящейся столкнуть их между собой, разорвать и захватить их.  
Насколько каждый сможет оторваться от потоков негативных, разрушительных, пошлых, 

растлевающих энергий, которые изливают в страну, в народ захваченные силой зла телевидение, другие 
СМИ, театр, эстрада, современная живопись и другие виды искусства.   



 
Первые и самые важные веления, от которых зависят перемены в жизни каждого человека, каждой 

страны и мира в целом:  
 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

 
И далее, веления для своих стран и мира в целом, можно формулировать свои:  
 
Мир – без силы мирового зла! 
Мир Счастье, Процветание Мира – на века! 
 
Мир Счастье, Процветание России монолитной и единой – на века! 
Россия – вечна во Вселенной! Зло – конечно!  
Великая Россия: Симфония народа, армии, власти, богатых! 
 
Крах российской агентуре мирового зла! 
Крах агентуре мирового зла в искусстве и телевидении России!  
Искусство, Телевидение России – без агентуры мирового зла! 

(Как это сделали в Китае!) 
 
Мир Счастье, Процветание Беларуси – на века!  
Крах белорусской агентуре мирового зла! 
Мир Счастье, Процветание Беларуси – без заката! 
 
Еврейские общины – пали! 
Последний Карфаген и его “пятая колонна” – пали!  
 
Трибунал над авторами пандемий и убиения землян! 
Планы покорения народов пандемиями – провальные! 
 
Синайский клан – под Трибунал! 
Еврейские общины – под Трибунал! 
 
План исхода нового евреев из Израиля и США в Россию, Украину и Европу –  
полностью провальные!  
План создания нового Израиля в России, Украине – полностью провальный! 
Планы переноса центра силы мирового зла  
в Россию, Украину и Швейцарию – провальные!  
 
Мир Счастье, Процветание Мира – на века!  
 
Россия – вечна! А её враги – конечны! 
Счастливая, Цветущая, Единая и Монолитная Россия –  
Вечна во Вселенной!  
 
Во время войны Украины с Донбассом, начавшейся с 2014 года, в бомбоубежище в Донбассе дети 

нарисовали на потолке чёрной краской пушки и летящие снаряды. Какие энергии у детей, взрослых 
вызывали эта картина, когда они лежали на полу, засыпали вечером и просыпались утром? Конечно, 
энергии войны. А если бы рисунок или слова-веления были другими!  

А что если бы жители Донбасса и Луганска, Украины завибрировали велениями о Жизни в Мире, 
Счастье, Любви, Процветании, Богатстве, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной!? Эти веления 
забили бы энергии разрушительных планов и сценариев глобалистов для Украины как жертвы их 
геополитического курса.   

 И если они возьмут курс на привлечение всего лучшего в мире, лучших моделей развития, станут 
применять фондо-эмиссарские механизмы – взлетят!   

 
 Каждый человек любого уровня, в Украине, России, Беларуси, в любой стране способен 

выдвинуть идею, веление, и, если они завибрируют в умах и сердцах народа, – осуществятся, 
вызовут перемены в стране, и в мире в целом! 

После выхода в мир данного Белого Манифеста партии и движения должны определить, 
насколько эффективна их деятельность, и что делать дальше.   



 
Главные Вселенски важные веления каждого человека, всех партий и движений Беларуси, России и 

всех стран, всех землян:  
 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

Мир – без силы мирового зла! 

 

Если 17-20 процентов населения наших стран, белорусов, русских всех национальных корней, в том 
числе еврейских, завибрирует этими Белыми велениями, будут пересылать друг другу, публиковать, жизнь 
станет быстро меняться, процесс перемен приобретёт необратимый характер, И сметёт любые потуги силы 
зла помешать. Все их попытки провалятся. Не помогут никак им созданные повсюду символы, доктрины, 
катехизисы, протоколы, пандемии и другие программы.  

 
Гей, русские, белорусы, украинцы, и бело-русско-украинские евреи, осознайте высший смысл 

того, что из нашего Словенского Духовного Пространства вышло в мир Белое учение, Белое 
мировоззрение для всех стран и всех землян! И покажем, на что мы способны!  

Вселенная ждёт, когда мы завибрируем Белыми энергиями нового мироустройства, Белого 
будущего! Покажем пример всему миру! 

Станем великими творцами своей жизни и будущего –  
своего, своих семей, своих стран и мира в целом: 

 
  

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

Моей Страны и Мира – на века! 

 
 
 

IX. 

Единый Мир – Единая Мечта!  

Белый Образ Будущего для землян! 

 
 

Человечество нуждается в великом коллективном  
видении мира и процветания для всех наций.  

 
Абдул Калам, индийский учёный, поэт,  

11-й президент Индии (2002-2007). 
 
 

Величественные дела творятся под влиянием величественных идей. 
Для их зарождения и реализации часто достаточно воли и действия 

одного–единственного человека, любого уровня,  
или книги, излагающей такую идею. 

Если идея вызовет резонанс в умах и сердцах народа –   
она осуществится! 

 
Дмитрий Гулецкий,  

журналист, публицист, Беларусь. 
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Взлетают только те, кто мыслит выше и дальше других,  
кто поднялся от приземного мышления к Вселенскому,  
кто сформулировал более великую мечту-цель жизни –  

в Гармонии с Природой и Вселенной,  
и живёт великим образом будущего. 

 
Мы рождены, чтоб сказку сделать былью! 

Мы построим на планете рай садово-лесо-парковый! 
 

Белые мудрецы. 

 
 

 
Марксистско-ленинский постулат "Народ творит историю" – верен, характер господствующих в 

человеческих сознаниях мыслей и определяют характер материализации жизни и будущего. Но этот 
постулат верен наполовину. Направление развития истории задаёт тот, кто, при отсутствии 
привлекательной общей идеи, управляет сознанием народов мира.  

А чтобы идея стала привлекательной, она должна быть наднациональной и 
надконфессиональной, несущей благо всем народам, всему человечеству. Выдвинуть её может 
любой человек, из любой страны. И если народ страны, народы мира подхватят, то такой и станет 
завтра, будущее каждой страны и мира. Прав российский публицист А. Караулов, сказав: Каждый 
человек чуточку правитель Земли. 

Проблема в том, что каждый человек, народы, земляне на протяжении тысячелетий 
Христианской эры являются правителями-творцами истории по сценариям силы мирового зла. 
Наступила Белая эра, на смену Христианской, когда народы, земляне должны стать и станут 
правителями-творцами истории своего будущего в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве и 
Безопасности – в гармонии с Природой и Вселенной. Это то, к чему испокон веков стремились все 
народы Земли.    

 
В 2008 году Китай выдвинул к Олимпиаде в Пекине лозунг: Единый Мир – Единая Мечта!  
Хороший призыв. Хороший шаг! Но дальше не пошли, сформировали Китайскую мечту – о 

возрождении китайской культуры и истории. Это – хорошо. Но это сугубо национальная ценность, 
национальная культура и мечта. Синайский клан и разделил мир на национальные языки и культуры. У 
каждого народа, страны они свои, формируемые своим языком, многие кичатся своей национальной 
культурой и национальностью, возвышают их над другими языками и нациями, доводят до крайних форм 
национализма, порой враждуют между собой. А именно эту цель и ставил Синайский разделением народов 
языками и религиями, которые формируют менталитет народа и его культуру. И мир по-прежнему будет и 
дальше разделённым, продолжать идти по тупиковому пути прогресса, разграбляющего и разрушающего 
Природу, который имеет свой конец.  

Все лидеры одержимы погоней за ростом ВВП, созданием рабочих мест, которых нужно всё больше и 
больше с каждым поколением, не думая, что эта гонка в никуда. В одно прекрасное время она упрётся в 
тупик, в разграбление и исчерпание ресурсов Природы для материального роста, заведёт слишком далеко 
по пути к самоуничтожению. Бесконтрольный рост населения в странах с ограниченными территориями, в 
Африке, Азии, перетекание населения от земли в города усугубляют национальные и глобальные 
проблемы.  

Нужны позитивные, мудрые лидеры, способные мыслить не только сроками 

своего пребывания у власти, и не десятилетиями, и даже не столетиями, а 

тысячелетиями, мыслить не только своей страной, своим народом, а иметь планетарное 

и Вселенское мышление. Только тогда они смогут заложить позитивные тенденции в 

развитии, которые не только впишут их в историю великими творцами, а и внесут их в 

матрицу Подвижников Вселенной.     

 
Нужна единая, наднациональная и надконфессиональная мечта о том, что поднимает человеческое 

сознание выше национальных, религиозных рамок, лежит в основе ценностей и устремлений всех народов.  

 
 

 
Она и выходит в мир в этом Белом Манифесте из Беларуси, из Бело-Русского Духовного 

Пространства – основы Словенской цивилизации. 
Русские всегда мыслили планетарно, устремлялись в космос, во Вселенную. Потому и стал 

известным в мире русский космизм – со-творение и гармония Человека с Вселенной, с Высшим Вселенским 
Разумом. Когда-то, школьный учитель в городе Калуга выдвинул идею полётов в космос, и начертил схему 

Нужна наднациональная и надконфессиональная  

идея, идеология, мечта, модель, образ нового 

мироустройства!   



будущей ракеты. И…. именно русские первыми вышли в космос – Юрий Гагарин и первая женщина 
Валентина Терешкова.  

Русские никогда не замыкались в своем национальном доме, в своей культуре, а смотрели и  
мыслили планетарно, вселенски. Как-то русская газета «Завтра» опубликовала статью о провинциальном 
русском интеллигенте в далёкой глубинке. У него покосился забор, крыша дома прохудилась, а он сидел и 
рассуждал о том, как спасти мир!  

В 2000-х тысячные годы одна пара в подмосковном Троицке стала собирать единомышленников и 
коллективно велеть о лучшем мире!  

В сердце Москвы, в Александровском Саду у скульптуры рыбака с золотой рыбкой стоит женщина, ей 
кричат: Загадайте желание! 

Она: Чтобы все были счастливы!  
Любо! скульптору З. Церетели, изваявшему рыбака с золотой рыбкой из ещё одной русской сказки в 

центре Москвы, у стен Кремля. Жаль, в скульптурной композиции нет Емели. Герои этих и многих других 
русских сказок являются символами великолепного со-творения Человека с Вселенной, не искажённого, не 
сломанного догматами религий об уповании на волю Бога, о вере, надежде и ожидании, что Бог сам 
подумает за каждого и каждому подаст.       

Поэтому духовные учителя и провидцы мира, на Востоке, в Индии, которая известна сонмом 
духовных учителей и духовных практик, и на Западе, писали и говорили, что именно Россия спасёт мир, из 
России выйдет новое учение и спасёт мир. Это – Белое учение, о котором говорила болгарская провидица 
Ванга, и это Третье Пророчество Фатимской Божией Матери.  

Вот, оно и пришло, Белое, то есть, Правдивое и Красивое учение, основанное на возвращении 
землянам Истины, которая разрывает оковы вульгарного материализма в науке, несёт новое 
мировоззрение, даёт всем механизм творения иной жизни и будущего для себя, своих стран и мира в 
целом, не завися ни от кого. То есть, делает всех подлинно свободными от всех – правителей, богатых, 
пастырей, ведёт к формированию нового, справедливого мироустройства, возвращает человечество к 
восходящей эволюции, от которой сила мирового зла увела землян тысячелетия назад и направила в 
разрушительный для Природы и Человека прогресс. Прогресс, главным содержанием и смыслом является 
посвящение жизней, всего образования одной, единственной цели – погоне за деньгами и богатствами, 
безмерному накопительству и потреблению. И больше никаких высоких смыслов и целей нет.  

Основы Белого учения кратко излагаются в данном Белом Манифесте, а более подробнее – в Белой 
Книге Жизни, Белой, Огненной Библии, также вышедшей из Беларуси. В Интернете искать последние 
версии, с 2017 года, книга живая, развивающаяся.  

 
 Поэтому давайте всем миром вибрировать в мыслях и словах главными для каждого человека и 

всего мира велениями, прежде всего, первыми двумя-тремя:  
 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

Еврейские общины – пали! 

Трибунал над авторами пандемий и убиения землян! 

Синайский клан – под Трибунал! 

Еврейские общины – под Трибунал! 

 

Мир – без силы мирового зла! 

Мир Счастье, Процветание Мира – на века! 

 
У канадской провинции Британская Колумбия девиз на Гербе огромной энергетической силы: 

Splendor Sine Occazu!/Великолепие – без заката! И провинция, как и вся Канада, действительно 
процветают без ограбления других стран.   

 
Сделаем следующий шаг вместе с китайцами индусами и всем миром наполним Единую Мечту для 

наших стран и всех землян содержанием, несущим всеобщие, наднациональные и 

надконфессиональные ценности. А это – БЕЛАЯ, то есть Красивая МЕЧТА, БЕЛАЯ ИДЕЯ, 

БЕЛАЯ ИДЕОЛОГИЯ, БЕЛЫЙ ОБРАЗ БУДЩЕГО,– как высшая наднациональная и 

надконфессиональная идея:   



 

Мы рождены, чтоб былью сделать сказку! 

Управляем своей жизнью сами – на местах, по всей горизонтали, 

С сильной высшей властью – сверху вниз по вертикали!  

Детей творим Красивее и Совершеннее себя – 

С отказом от добрачных близких связей,  

Их со-творим в Любви и Красоте, осознанно, желанно,  

Каждого ребёнка Богу посвящаем,  

Их вынашиваем с полным исключением интимных связей,  

Силой мысли формируем их в Мечтах, с момента самого зачатия –  

Здоровыми, Красивыми, Талантливыми Созидателями!   

Так продолжаем род свой и земную жизнь по восходящей, 

Чтоб потомки, с каждым поколением лучше своего отца и матери,  

До уровней земного Богочеловечества поднялись! 

Восстанавливаем вновь живой святой язык –  

Единый, данный изначально нынешней цивилизации. 

Со-творим с Природой и Землёй – кто пожелает, в родовых усадьбах,    

Создаём вокруг себя Пространство Счастья, Красоты, Любви, Достатка,  

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенским Разумом!   

Развиваем нравственные экономику, предпринимательство и власть! 

Свой край, планету превращаем в Рай земной Садово-Лесо-Парковый!   

И превращаем сказку в быль, в реальность! 

Так уменьшаем и побеждаем в мире силы зла глобального! 
 

Смерть силе мирового и вселенского зла!  

Последний Карфаген – пал!  

Мир – без силы мирового зла! 
 
 Это и есть новая наднациональная и надконфессиональная Белая Мечта, Идея, Белая Идеология, 

Образ Белого Будущего для каждого человека, каждой страны и всего мира в целом – Жизни в Счастье, 
Красоте, Любви, Достатке, Процветании в Гармонии с Природой и Вселенной.  

 Белую Мечту, Белый Образ Будущего надо напечатать в школьных тетрадках, помочь детям, 
научившимся письму, вместе с учительницей написать их на другой стороне обложки, чтобы они постоянно 
видели их, фиксировали в своём сознании и излучали их энергию во Вселенную с самого детства, и так 
меняли мир. Энергии детской мечты – самые сильные, они не замутнены сомнениями, корыстными 
мыслями, дети изначально верят в сказку!  

  
И это неоспоримый, работающий всегда и безотказно Закон, Механизм Вселенной: что написано 

пером, то не вырубишь топором! 
Никто не сможет помешать материализации!  
Вместе мы – сила! 
 
На евразийском пространстве формируется новая цивилизация, основу которой составят 

народы России, Китая, Индии, Ирана. Средней Азии. Кореи, Монголии. Болгарка Ванга говорила: 
сойдутся в одной точке Россия, Индия, Китай! 

  
Представим, что произойдёт в мире, если эти страны, тем более, всё человечество, завибрируют 

единой мечтой, единым образом будущего.  
  
 В выступлениях в ООН надо подниматься от приземного уровня, от простого изложения и 

критики проблем тупикового прогресса, излучать энергии иного будущего – Белого, то есть, 
Красивого Будущего. Вспоминать слова Ф. Достоевского, русского писателя с белорусскими 
родовыми корнями, Рерихов о том, что Красота спасёт мир – прежде всего в детях, народах. Звать 
народы, землян в Белое будущее, освещая путь Белым учением! Подобно тому, как Данко, герой 
русского писателя М. Горького, вырвав сердце из своей груди, указал заблудившимся путь к 
спасению 

 
Надо, как призвал белорус А. В. Бурьяк, перешагивать через нынешних лидеров гонки в 

никуда, и становиться лидерами следующей эпохи, подниматься на новый эволюционный 
уровень, работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, а не на выживание, на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, на 
радикальную смену подходов к себе и своей среде обитания, выработку нового образа жизни и 
стать образцом для остального мира. 

 
Вместе мы, народы России, Беларуси, всего евразийского пространства – сила! 
Коллективная энергия велений народов наших стран разрушит силу мирового зла – Последний 

Карфаген, НЕ ВОЮЯ. 



Народы обретут свободу, евреи также, и смогут начать строить на планете Город Солнца, Солнечную 
Цивилизацию. Все, даже самые падшие, инстинктивно тянутся к Красоте. Поэтому и сказал русский 
писатель, с корнями его рода на белорусском Полесье, Ф. Достоевский: “Красота спасёт мир”. Да, Красота и 
Любовь! Позитивные перемены в мире станут необратимыми. Они и так необратимы, силы зла терпят 
поражение на всех направлениях. Белые веления ускорят их падение и освобождение народов для новой 
жизни.  

 
Вместе мы – физическая сила!  
А совместная энергия наших мыслей и слов, наших велений – это суперсила!  
 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 
 
 
 

X. 

Движение Белого кольца. 

Восстановление Высшего Замысла и Вектора развития  

Разумной Жизни на Земле –  

 эволюционное восхождение  

в Гармонии с Природой и Вселенной.  

 
 

Мы будем браться за людей с детских, юношеских лет,  
будем всегда делать главную ставку на молодежь,  

станем разлагать, развращать, растлевать ее.  
Мы сделаем из них пошляков космополитов... 

 
Выступление А. Даллеса в Конгрессе США, 

 Доктрине 200 – по уничтожению русских и завоеванию России, 

и  не только России. 
 
 

Но есть более страшная часть,  
она в последнее время или, точнее, десятилетия  

приобретает или приобрела  
уже основную опасность для любой страны… 

 внутренняя угроза… это связано с тем,  
что постепенно разлагается общество внутри страны.  

 
С. К. Шойгу, Министр обороны России,  

выступление перед молодёжью 10 августа 2021 года. 
 
 

Их курсу на разрушение семьи, растление молодёжи 
Мы противопоставим здоровую евразийскую семью. 

 
А. Дугин. 

 

Мир, Счастье и Процветание народа, страны и мира, 
без силы мирового зла   

как великая Белая идея будущего, 
уверенность в завтрашнем дне,  

прежде всего, у молодёжи,  
 поддержка творчества и инициативы  

в каждом человеке с детства и юности –   
главная цель любого развития.  

 



Белые мудрецы. 
 
 

 
Главный Замысел и Вектор явления и развития Разумной Жизни на Земле состоит 
в её эволюционном развитии, возвышении Homo Sapiens, Человека Разумного, к 

Homo Deus, Человеку Богоподобному, и формировании Земного Богочеловечества –  
в Гармонии с Природой и Вселенной. 
Это и есть Божественный Прогресс. 

 

А что такое Земное Богочеловечество, как его описать для земного ума? 

 
В одной из книг писателя В. Мегре есть несколько эпизодов.  

Один, когда его сознание перенесли на другую планету,  
где Разумная Жизнь развилась по другому пути, чем на Земле,  

люди эволюционно достигли уровня Богочеловеков, у которых мозг развился 
до 100 процентов своих возможностей, в отличие от землян, у которых мозг 

используется всего лишь на  7-10 процентов. 
Богочеловеки той цивилизации творят всё необходимое для жизни  
не материальным путём – развитием промышленного производства,  

строительства заводов, фабрик, электростанций,  
а силой энергии своих сознаний, которая материализуется 

в реальной жизни. Так они производят всё, не загрязняя Природу.  
Предложили писателю с силой его земного мозга в 7-10 процентов потенциала 

сконструировать автомобиль. Он попытался мысленно смоделировать форму авто, 
двигателя и все детали в сборе.  

Когда автомобиль материализовался, появился инженер,  
открыл капот и выразил недоумение.  

Внутри было нагромождение железа с некими проводами и патрубками.  
Он тут же дал команду уничтожить. 

  Скажете, фантазия. Лженаука.  
Нет, подтверждение есть в каждом человеке. Вспомните свои доминирующие 

мысли, мечты, речи с детства – такова ваша нынешняя жизнь,  
разница возможна лишь в деталях.  
Значит, вы Творец своей жизни,  

но на уровне 7-10 процентов потенциала своего мозга.  
Представьте, какими будут способности ваших потомков, когда они достигнут  

уровня Богочеловеков с потенциалом мозга в 100 процентов! 
А теперь подумайте, кто сотворил этот мир, каким Сознанием!? 

Не Большим вед взрывом сформировалась такая совершенная Природа. 
 

 Пример второй из книг В. Мегре. Маленькая девочка захотела, чтобы закрытые 
лепестки цветка раскрылись, и стала попросить об этом цветок.  

И цветок в присутствии многих свидетелей раскрылся.  
Попробуйте сделать это со своими детьми.   

 
Пример третий. В кабинете Президента в Кремле дети, кто-то сидит на его коленях,  

их попросили коллективным велением уничтожить все вооружения в мире.  
Дети вместе начали хотеть, желать этого, представлять,  

как ржавчина уничтожает вооружения.   
Коллективная энергия детских сознаний ускорила размножения бактерий,  

вызывающих ржавчину. И все вооружения в мире превратились  
в груды ржавого металла 

 
Скажете, это также фантазия, такое невозможно. 

 
Бактерии, любые, в том числе и ржавчины,  

она происходит не только от химической реакции, и черви  –  
живые существа, их размножение можно усилить  
энергий человеческого разума, или подавить.  

В человеке черви и бактерии составляют до 3-5 килограммов и более.   
Они формируют коллективное сознание и влияют на тело.  

Это они, когда размножаются, требуют сладкого, алкоголя, никотина, наркотиков, мяса.  
При высокочастотных энергиях тела, сильном иммунитете, они подавлены,  

а при снижении энергий размножаются.  
При снижении частотной вибрации тела до нуля – смерти, 

происходит их взрывное размножение, они уничтожают довольно быстро мягкие ткани, 



а со временем и костные ткани.  
Таков Закон Природы, Вселенной, они выполняют роль санитаров Земли,  

иначе Планету завалили бы горы трупов зверей, людей, растений.  
Точно такую же роль выполняют бактерии ржавчины,  
которую вызывает не только химический процесс.  

 
Приведённые выше примеры способностей человеческого разума, поднявшегося  

к высшим уровням Совершенства, до Богоподобного человечества,  
творя силой мысли, вместо материально-промышленного прогресса,  

показывают, что потеряла земная цивилизация, земная Разумная Жизнь  
из-за увода от эволюционного развития земного человечества 

на путь разрушительного материально-промышленного прогресса,  
и какое будущее ждёт наши страны, народы всего мира,  
если земляне вернутся на путь эволюционного развития.  

Процесс трудный и не быстрый. 
Но во Вселенной миг, что на Земле века.  

 
А для возврата к эволюционному развитию надо, чтобы браки и семьи возникали в энергиях взаимной 

Любви, не по расчёту, без добрачного секса, дети зачинались не в ходе обычного секса, когда мысли 
направлены вниз, ниже пояса, к физической усладе, зачастую, неожиданно, то есть случайно, для 
Вселенной это случайные, дети, потому и входят в этот мир трудно, в муках. Для Вселенной и 
эволюционного развития земной жизни дети должны зачинаться в высших энергиях обоюдной Любви 
родителей, с обязательной противоглистной,  противопаразитарной профилактикой перед зачатием, 
зачинаться осознанно  желанными, когда мысли обоих родителей направлены Вверх, к со-творению 
новой жизни – своих детей, с желанием в своих мыслях их здоровыми, красивыми, талантливыми, 
совершенными, великими творцами, при полном исключении секса на протяжении всей беременности, 
который как отбойный молоток разрушает энергетику формирующегося плода. И дети должны 
посвящаться Богу. Такие дети, зачатые в Любви, в детородных органах, не испорченных добрачным 
сексом, выношенные с полным исключением секса весь период беременности – Божественные 
дети, отличаются от других, как Солнце от Луны.   

 
Да, самыми совершенными рождаются дети, зачатые в обоюдной Любви родителей, 

осознанно и желанно, и посвящаемые Богу, выношенные без секса, разрушающего энергию плода и 
мамы, столь необходимую для быстрых и лёгких родов. Всё, что со-творяется в Любви и 
посвящается Богу, – Совершенно. А что нет – имеет различной степени несовершенства, брак. В 
людях – от проблем здоровья и физиологических отклонений до физических и психических 
дефектов.  

 
Божественные дети желанны Вселенной и рождаются быстро, без мук – влетают в этот мир, потому 

что угодны Вселенной, они лучше, красивее и совершеннее родителей. И так, с каждым новым, более 
здоровыми, красивым и совершенным поколением будут постепенно восходить к высшим уровням Красоты 
и Совершенства, формировать Богоподобное земное человечество. И оно своими энергиями будет 
обогащать Высшую Энергию Вселенной, Высший Вселенский Разум, названный на земле Богом, Творцом. 
Потому и сказано, что Бога невозможно узреть и представлять в облике человека. И часто говорят, что Бог 
– это Любовь, или Любовь – это Бог.  

 
Познав Истину, попробуйте поразмышлять сами над тем, что Бог, Творец, Высший Разум Вселенной 

и есть Животворящая Энергия Любви – высшая Энергия во Вселенной, творящая, поддерживающая и 
направляющая развитие всего сущего во Вселенной. А кто же ещё? Эта Живая Энергия существует везде 
во Вселенной, окружает каждого человека, земляне не осознают, что живут постоянно, всю жизнь в Океане 
Живой Энергии. Именно она, в низших частотах вдыхается в плод в утробе матери на четвертом месяце 
развития, чтобы человек за свою жизнь развил, возвысил её и поднялся к высшим вибрациям на Земле, 
обрёл черты Богоподобного человека, со-творил потомство лучше и совершеннее себя, и так обогатил 
Высшую Энергию Вселенной.  

Так и было у наших далёких предков, которые знали Истину и жили по ней, в Любви и постоянной 
Радости. Старались петь во время работы, слово живого святого языка “рабiць”, “работать” означало 
говорить с Богом, которого прасловене называли словом “Ра”. И слово “Раб” изначально означало “Божий 
человек”. Одно из имён Аллаха является “Раб”, а в иудаизме “Ребе”. Во многих советских фильмах 
показано, как строители, сельчане на поле в работе поют. Были традиции встречать коллективно восход 
солнца пением и танцами, заменявшими утреннюю гимнастику. Эти традиции сохранились до сих пор. В 
некоторых странах на Балканах группы собираются в парках встречать восход Солнца танцами под звуки 
скрипки. В советские времена в санаториях утреннюю гимнастику часто проводили под игру баяна, 
аккордеона. Далёкие предки постоянно проводили праздники песни, водили хороводы, которые поднимают 
и выравнивают энергию всех танцующих. К сожалению, постепенно на Земле эту программу сбили, заменив 
знание Истины ложным мировоззрением и системой, включающей человека с раннего возраста, его 
сознание, образование, всю жизнь, в гонку за деньгами. А это сказывается на здоровье. Финансисты, 
банкиры, живущие только энергиями денег, как правило, довольно приобретают проблемы со здоровьем  



 
В современном человеке есть два момента в его жизни, когда он пребывает в энергиях максимально 

близких к Любви. В детстве, и в юношеском, иногда в продвинутом возрасте, когда полюбит. В детстве, до 
появления рационального мышления, дети праведных зачатий, не просто живут и радуют родителей, они 
парят в сказке и творят сами сказку, рисуют, играют, танцуют, всегда в движении и у них всегда на лице 
улыбка и радость, они не устают, не просятся на руки, в них кипит энергия жизни, они не плачут, не бьют 
маму, любят родителей, поражают своим соображением и словами – потому что они находятся в близкой 
связи с Высшей Энергией Вселенной. И это длится до появления рационального мышления, с которым 
кончается сказка, рай, потому что родители живут давно не в них, и постепенно опускают ребёнка к 
приземным энергиям существующей системы, которой подчинена вся жизнь – воспитание в семье, 
обучение в школе, дальнейшее образование и весь жизненный путь.  

 
Те, кто влюбляется и испытывают состояние высшей Любви, понимают, что жизнь в Счастье – 

ближе всего к состоянию Любви. Вот почему испокон веков человечество стремились к Счастью, 
как главной ценности для жизни каждого человека.  

 
Но основную часть своей жизни современные поколения проживают в низких, приземных энергиях 

существующей системы, иногда стараются подняться общением с искусством, которое, увы, постепенно 
заменяется мазнёй людей со сдвинутым сознанием, называемой самыми разными “измами” – какие энергии 
они несут обществу, в мир(!?), поп-культурой, фестивалями и другими массовыми мероприятиями – не с 
коллективным пением и хороводами, а с какими-то представлениями и фастфудом. А массовые сборки 
молодёжи, рок и джаз концерты, дискотеки – это массовые механизмы разрушения человеческих сознаний. 
На 70-80 процентов тело человека состоит из жидкости, воды. А вода – приёмник и носитель энергии и 
информации. Какую энергию и информацию впускают в себя молодежь на таких концертах и носят в себе 
продолжительное время!?   

Только зачатие и развитие в энергиях Любви – есть Божественный Прогресс. 
 
Вместо этого в мире проводится курс на убиение Любви, подмену её сексом – заниматься любовью, 

to make love, обычными становятся браки не по любви, а по расчёту, идёт разрушение института семьи – 
главной ячейки и опоры любого государства, любой религии, пропагандируются гражданские браки, 
являющиеся неприкрытой проституцией, запущен, уже с ранних лет, вирус секса, порнографии, 
аморальности, пошлости, разврата, педофилии – какие дети могут рождаться у таких людей!?  

 
Дети, рождаемые в браках по расчёту, с добрачным сексом родителей, портящим энергетику 

детородных органов, особенно у мамы, дети, зачатые без с обязательной противопаразитарной 
профилактики до зачатия, в ходе обычного секса, когда мысли направлены не Вверх, к со-творению новой 
жизни, Божественных детей, а вниз, ниже пояса, к похотной, физической услад, зачатие происходит как 
неожиданный, случайный результат секса, нередко преждевременный, а ещё хуже, нежеланный, с 
продолжением секса во время беременности, убивающего энергетику плода и самой матери, так 
необходимой для быстрых родов, – такие дети имеют проблемы со здоровьем, физические, 
физиологические, психические, они неугодны Вселенной, поэтому и входят в этот мир в муках и болях, 
вместо того, чтобы влетать. Они лишь потребляют пищу, воду, воздух, производят и оставляют после себя 
лишь мусор, не только материальный, но, что хуже всего, – ментальный, энергетический, засоряющий 
Вселенную низкими, негативными энергиями, вместо содействия энергиям восходящей эволюции.   

 
Увы, много молодёжи, уже со школьного возраста, поддалось угару растлительной 

пропаганды добрачного и свободного секса. Сравните, по фотографиям, выпускниц школ советской 
эпохи и нынешних времён… Те сверкают целомудрием, у них была Любовь, они творили здоровых 
и совершенных детей, тогда мало было больных детей, а нынешние… Институт семьи всё больше 
подменяется гражданскими браками – по сути, легальной проституций. Многие отравляют себя и 
убивают своё здоровье и здоровье потомства противоестественными для человеческого 
организма, как женского, так и мужского, курением, пивом, алкоголем, наркотиками, исписывают 
себя татуировками – самый явный признак печати зверя в человеке, имея белое тело, зачернять 
его...  

 
Отрезвление и боль приходит позже, когда из детородных органов с деформированной 

добрачным сексом энергетикой, из зачатий не в энергиях взаимной Любви и с мыслями 
направленными не Вверх, к осознанному и желанному со-творению новой жизни, и посвящении её 
Богу, а в обычном сексе, с мыслями направленными вниз, к похотной, физической усладе, зачастую 
зачатий неожиданных, случайных, а ещё хуже преждевременных и нежеланных, рождаются 
больные, слабые, несовершенные дети. По вине, прежде всего мамы, подавшейся искушению 
пороком. А ведь все девушки слышали о легенде про Адама и Еву – прародителей нынешней 
цивилизации, об искушении Змием Евы запретным подом, пороком, и последствиях для 
человечества – рождение и размножение людей числа зверя 666. А для мамы несовершенный, 
больной ребёнок – это самое большое несчастье. По вине родителей страдают больные дети, и род 
выключается из эволюционного развития. Выправление возможно через внуков, но не в одно 
поколение. Исправление несовершенных, зверевых энергий в наследственности требует времени.          



Интернет пестрит просьбами помочь деньгами на операцию, лечение больных детей. Сбор 
денег на лечение детей превратился в бизнес. Возникло множество благотворительных фондов, 
просящих денег на операции и лечение, в основном за границей – понятно почему. Такого 
количества больных детей, с браком, не было в советские времена.  

Добрачный секс – самое сильное оружие в деформации потомства, увода его с 
эволюционного, восходящего, развития. Не касается вдов, лишившихся супруга по каким-то 
причинам и вышедшим замуж вновь. Сказываются на потомстве вредные привычки, особенно 
мамы: курение – девочки начинают курить уже со школы, пиво, алкоголь, наркотики. Проблема 
потомства, в той или иной степени, ожидает всех, кто поддастся влиянию доктрины силы мирового 
зла, поставившей цель “браться за людей с детских, юношеских лет…, делать главную ставку 
на молодежь…, разлагать, развращать, растлевать ее”.  

Задуматься – стоит!   
Поэтому восходящая эволюция в земном человечестве находится на грани прекращения. А 

такую цивилизацию Вселенная уничтожает, чтобы не допустить умножения энергии распада во 
Вселенском Пространстве. Как уничтожает? 

 
В Законе Материализации энергий человеческого разума, или Законе Притяжения, заложен Мудрый 

Механизм Вселенной: не просто притяжения и материализации подобного подобным, а с усилением и 
умножением. Позитивные энергии умножаются, материализуются в жизни с умножением, позитивный 
человек развивается в восходящей эволюции к Богоподобным уровням. Негативные энергии 
материализуются с усилением и умножением негативного, негативные, низкочастотные люди развиваются 
по нисходящей, в деволюции, к вырождению.   .  

 
Этот Закон зашифрован в известной русской пословице: Посеешь ветер – пожнёшь бурю, посеешь 

Доброе и Вечное – сторицей воздастся. Как и в повседневных и стратегических устремлениях человека, так 
и в его роду позитивные помыслы, желания, веления материализуются сторицей в реальной жизни. 
Посеешь в зачатии совершенное семя, в Любви, осознанно, желанно, с исключением секса до брака 
и во время беременности, посвятишь новую жизнь Богу – получишь лучшее, совершеннее себя 
потомство, устремлённое Вверх, с высокими энергиями, не допускающими развития патогенной 
флоры и болезней в теле. Как и всё, что творится в Любви и с Любовью – совершенно.  

 
Посеешь плохое семя в зачатии, без Любви, в испорченном добрачным сексом детородном 

органе, с сексом во время беременности, убивающим здоровье плода и подрывающем энергию 
матери, столь нужную для легких и быстрых родов. – получишь плохое потомство, с низкими 
энергиями, которое заселяют бактерии и черви уже в утробе матери, нарушают работу органов, 
вызывают болезни, часто сразу после рождения, и так далее, в деволюции рода и прекращению 
размножаться. Так происходит очищение планеты и Вселенной от человеческого несовершенства. 
Процесс медленный, но во Вселенной миг, что на Земле века.   

 
На уровне низшей материи работает механизм санитарного очищения планеты: бактерии и черви 

уничтожают, поедает отмирающую материю, из которой ушла энергия, – отмершие травы, листва, деревья 
и до трупов зверей и людей. Иначе Земля покрылась бы горами тел людей, зверей, отмерших растений, 
деревьев и погибла бы от инфекций.  

 

Любовь – высшая энергия творения во Вселенной, неслучайно говорят, 
Бог – это Любовь, или Любовь – это Бог. 

Любовь творит совершенство во всём, прежде всего в человеках, 
продвигая эволюцию Разумной Жизни по восходящей, в которой каждое новое 
поколение в роду должно быть лучше, красивее и совершеннее родителей, и 
так эволюционно подниматься к уровням высшего совершенства, постепенно 
формировать земное Богоподобное человечество, помогая этим развитию 
восходящей эволюции во Вселенной, обогащая её высшими энергиями. В этом 
и есть главный Замысел и Вектор развития Разумной Жизни на Земле и во 
Вселенной. Такое эволюционное развитие и есть Божественный Прогресс.  

Если этого нет, цивилизация самоуничтожается – притягивает подобное с 
усилением, чтобы не допустить роста негативных, разрушительных энергий во 
Вселенной.  

Остановитесь на мгновение и подумайте, в каких энергиях живёте, какие 
энергии излучаете из себя – себе во благо или во вред, и какие энергии 
излучает каждая страна и человечество во Вселенную, и к чему это приведёт. 

И что надо делать – скорее, безотлагательно!     

 
Рождённые без Любви выпадают из эволюции, но есть шанс выправить род во внуках.  Потомство 

хуже родителей – это деволюция, а потомство подобное родителям, яблоко от яблони недалеко падает, – 
это стояние на месте, а любое стояние – также деволюция. Такие люди конечны, обречены на постепенное 
исчезновение – перестают плодиться и размножаться.  



Люди числа 666 поддерживают своё существование лишь смешением со словенами. Еврейские 
женщины стараются зачать и родить от словенского мужчины. А еврейские мужчины стараются как можно 
больше испортить словенок. Известный украинский шоумен В. Зеленский, ставший президентом 
Украины, прямо заявлял с эстрады, что уже 20 лет гоняется за словенками… И взят курс не допускать 
словенских браков, поощрять смешение словен с несловенами, другими нациями и расами, чтобы 
прервать восходящую эволюцию в Словенской цивилизации. В Интернете одна девушка с Урала писала, её 
отец сказал ей, что она выйдет замуж только за русского. Она не понимала, позже она узнала, почему.  

 
Словене/славяне – это все белокожие европеоиды, расселившиеся по миру до Америки и 

Австралии.  
 
Число 666 означает, что на каждую тысячу рождаются 666 человек с отклонениями различной 

степени – от слабого здоровья, до физиологических и физических несовершенств, которые выводят род из 
восходящей эволюции, С библейских времён это число увеличилось, но не достигло и не достигнет никогда 
1000. Если бы достигло, то есть, закончилось бы последнее зачатие в Любви, человечество было бы 
обречено на медленное исчезновение: Блудить будут и не размножаться… 

Для людей числа 666 характерна жажда денег и власти, тяга к театру, искусству, в большинстве 
разрушительному, порочному.  

 
Хотя среди них есть великие мастера подлинного искусства, носители Света, великие борцы 

за справедливый мир. Им – слава!  
 
 Люди числа зверя питаются негативной энергией. Позитивную они не терпят. Через захваченные 

ими СМИ стараются держать народы в низких вибрациях – стресса потерять работу, болезнях, подачей 
негативных новостей, негативным разрушительным искусством. Всеми средствами стараются выводить 
других из равновесия и тем самым снимать негативную энергию и пополнить свою. На уровне одиночного 
общения такие люди стараются вывести вас любым способом из равновесия и снять вашу энергию. Они не 
терпят позитивных энергий. Неслучайно древняя тибетская мудрость гласит: Если бы весь мир 
возрадовался бы хоть на одну минуту, все сила зла пали бы. Представьте, что с ними произойдёт, 
если даже часть народа Беларуси и России станут произносить мысленно и вслух: 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

 
Высшее наслаждение для сатанистов питье крови испуганных замученных белокожих словенских 

детей. Поэтому в России и Украине ежегодно исчезает много детей.  
 
Число людей зверя множится, как снежный ком. А число благородных, совершенных сокращается – 

это и есть важнейшая цель Последнего Карфагена по уничтожению населения планеты и захвату всех 
стран и мировых богатств – глобализм. На это направлены все скрижали, доктрины, катехизисы, протоколы 
и другие программные документы Последнего Карфагена по убиению Любви в народах, в зачатиях, порче 
детородных органов добрачным сексом. Посмотрите на молодежь вокруг, и станет понятно, что этот 
изуверский, сатанинский план работает. Пошляками, космополитами, биороботами, легче управлять.  

А что мир противопоставляет курсу Последнего Карфагена на убиение молодежи и уничтожение 
народов?  

 

Дети, молодёжь, их качества – вот что самое важное для эволюции каждого 

человека, каждого рода, всей Разумной Жизни на Земле. Будущее каждого народа и 

всего человечества зависит от того, каково соотношение в нём благородных и людей 

числа зверя.  

 
В 1990-х годах в Америке, по инициативе одного человека, священника Дэнни Пэттена, возникла 

организация под названием “Дело серебряного кольца”, или просто “Дело!”. Девушки и юноши дают обет 
сохранения девственности до замужества, надевая тонкое серебряное колечко на безымянный палец руки, 
которое носится до вступления в брак и заменяется обручальным кольцом. И дают такую клятву с самого 
раннего возраста. Многие кольца девственности сопровождаются “клятвенными сертификатами” со 
словами типа “Самое святое – дети лучше нас”, “Здоровая семья и здоровые дети!  “Здоровые семья и дети 
– здоровая нация!” и др. Молодым показывают видеофильмы из роддомов, больных детей, чтобы знали, 
чем расплачиваются дети за нравственную развращённость родителей.  

И это движение разрастается, представляя собой ключевой элемент развивающегося глобального 
БЕЛОГО ПРОЕКТА! И не только в США. Даже в Уганде поняли, что станет с нацией, в которой будет 
ухудшаться качество народа, будет расти число тех, кто допустил в себя печать зверя, люди будут блудить 



и постепенно перестанут размножаться… Каждой девушке, вступающей в брак девственницей, вручается 
сумма денег.  

В Сингапуре есть государственная программа нравственного воспитания народа. А в Европе – нет 
таких движений, европейская цивилизация впустила в себя вирус заката, пробиваемый в человечество 
силой зла. Нет такого движения и в России. Информация направлена руководству Русской православной 
церкви и Мусульман, молодежным организациям России, Беларуси. Но молчат священники, молчат 
молодёжные организации. А кто-нибудь знает, чем занимаются молодёжные организации, каков смысл их 
деятельности?  

И почему молодёжные организации не займутся детскими движением за воспитание нового человека, 
как было в СССР. Раньше и у детей были высокие девизы-веления. А сейчас их нет.  

Порча молодёжи, населения сексом зашла очень далеко. Но за 3-4 поколения можно изменить 
радикально соотношение в народах между благородными и звероподобными людьми. А это создаст 
предпосылки для скорейшего изменения прогресса, постепенного отхода с тупикового пути развития к 
восходящей эволюции, что и есть Божественный Прогресс. 

Нужно влить в молодежь, в народы, в мир образ Белого, то есть Красивого, Будущего – Жизни в 
Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности – в Гармонии с Вселенной. Нужно развивать в среде  
молодёжи движение “Белого кольца”, идея которого предложена в данной Белом Манифесте и в “Белой 
Книге Жизни”.  

 России, Беларуси, миру нужно качество народа, а не количество. Это возможно достичь 
только в родовых усадьбах, в контакте с землёй. Каждая пожелавшая семья должна получить 
участок земли не менее гектара, с субсидией на постройку 2-3 этажного дома со всеми удобствами. 
Без субсидии проект будет развиваться очень медленно. Но будет, ибо человечество подошло к 
пику урбанизации, уже намечается тенденция к переезду горожан в сельскую местность, на свою 
землю. И неискоренима в человеке тяга к Красоте и Совершенству. Вот где начнётся 
восстановление генофонда народа – в зачатиях в Любви и в контакте с землёй, а не в субсидийных 
детях, зачатых ради денежных пособий.  

Русский писатель Ф. Достоевский писал: “Если вижу где зерно или идею будущего – так это у нас, 
в России. Почему так? А потому, что у нас есть и до сих пор уцелел в народе один принцип – именно 
тот, что земля для него все, и что он все выводит из земли и от земли, и это даже в огромном ее 
большинстве. Но главное в том, что это–то и есть нормальный закон человеческий. В земле, в 
почве есть нечто сакраментальное. Если хотите переродить человечество к лучшему, почти что из 
зверей поделать людей, то наделите их землею – и достигнете цели… Весь порядок в каждой стране 
– политический, гражданский, всякий – всегда связан с почвой, и с характером землевладения... В 
каком характере сложилось землевладение, в таком характере сложится и все остальное. Если есть 
в чем у нас в России наиболе беспорядка, так это во владении землею, в отношениях владельцев к 
рабочим и между собою, в самом характере обработки земли. И покамест это все не устроится, не 
ждите твердого устройства и во всем остальном. 

...Русский человек с самого начала и никогда не мог и представить себя без земли... Уж когда 
свободы без земли не хотел принять, значит, земля у него – прежде всего, в основании всего, земля 
– все, а уж из земли у него и все остальное, то есть и свобода, и жизнь, и честь, и семья, и детишки, 
и порядок, и церковь – одним словом, все, что есть драгоценного... Вот и будут родиться детки в 
Саду и выправятся... Я ведь только и хотел лишь о детках, из–за того вас и обеспокоил. Детки – 
ведь это будущее, а любишь ведь только будущее... От того и детей любишь больше всего”. 
"Дневник писателя" Ежемесячное издание", 1876 год, июль”  

   
.В Китае – вот страна, где возможно недопущение деволюции в народе.  

Мир, устал от долгих блужданий в пороке и безнравственности, и возвращается постепенно к тем 
устоям, которые были естественными у наших великих предков – святословов, словен. 

 
Выдвинутая в Белой Книге Жизни и данном Белом Манифесте идея зарождения в среде 

молодежи движения Белого кольца направлена на донесение до молодёжи понимания их главного 
долга перед Вселенной: продолжить Разумную Жизнь на Земле в восходящей эволюции с 
воздержанием до брака. 

Именно молодёжь должна начать, и начнёт движение за восстановление в своих народах, в 
человечестве восходящей эволюции.  

Движение Белого кольца станет инициатором кодификации работы роддомов, которые сейчас 
находятся вне контроля общества, и развития практики родов на дому. Ребёнок должен входить в 
этот мир дома, среди родных, а не в казённом, коммерческом доме, где простые роды дают малый 
доход, а кесарево сечение – это уже хирургическая операция и совсем другие деньги. Поэтому такой 
взрывной рост рождений кесаревым сечением, по сравнению с советским периодом, когда 
медицина была полностью бесплатной. И ещё, введенная практика класть головку новорожденного 
на бок на ладонь принимающим роды, в результате чего смещается верхний позвонок.  

Должна получить широкое развитие практика вызова команды медиков, акушерки, врача со 
всем необходимым, для принятия родов на дому. Каким бы ни был роддом, рожает женщина, мама. 
И так во все века происходит во всей Природе, в которой нет роддомов. И мамы не должны 
подаваться страшилкам врачей, если они здоровы и уверены. А если ребёнок зачат в обоюдной 



Любви родителей, зачат осознанно и желанно, посвящается Богу, такие дети входят в этот мир без 
болей и мук, быстро, они влетают,  ибо они желанны Вселенной.   

Подробно о зачатии, вынашивании и воспитании Совершенных детей написано в книге 
“Золотой ключик” Белой Книги Жизни, см. в Интернете.   

   
ДЕТИ ЛУЧШЕ И КРАСИВЕЙ НАС!  

ЧТОБЫ ПОТОМСТВА В ЭВОЛЮЦИИ 
К ЗЕМНОМУ БОГОЧЕСЛОВЕЧЕСТВУ ПОДНЯЛИСЬ! 

 
ЖИЗНЬ В ТВОРЕНИИ ВОКРУГ СЕБЯ ПРОСТРАНСТВА 

СЧАСТЬЯ, КРАСОТЫ, ЛЮБВИ И ДОСТАТКА, 
ДЛЯ ЖЕЛАЮЩИХ – В УСАДЬБАХ! 

 

СО-ТВОРЕНИЕ С ЗЕМЛЁЙ, ПРИРОДОЙ И ВСЕЛЕННОЙ ВСЕХ ЗЕМЛЯН! 
 

СОЗДАНИЕ НА ВСЕЙ ЗЕМЛЕ ПРОСТРАНСТВА КРАСОТЫ, ЛЮБВИ И СЧАСТЬЯ,  
ПРЕВРАЩЕНИЕ ПЛАНЕТЫ В РАЙ ЗЕМНОЙ, САДОВО-ЛЕСО-ПАРКОВЫЙ! 

 
 

 А девизом, кодексом Движения Белого кольца станет Белая Мечта, Белый Образ Будущего:  

 
Мы рождены, чтоб былью сделать сказку! 

Управляем своей жизнью сами – на местах, по всей горизонтали, 

С сильной высшей властью – сверху вниз по вертикали!  

Детей творим Красивее и Совершеннее себя – 

С отказом от добрачных близких связей,  

Их со-творим в Любви и Красоте, осознанно, желанно,  

Каждого ребёнка Богу посвящаем,  

Их вынашиваем с полным исключением интимных связей,  

Силой мысли формируем их в Мечтах, с момента самого зачатия –  

Здоровыми, Красивыми, Талантливыми Созидателями!   

Так продолжаем род свой и земную жизнь по восходящей, 

Чтоб потомки, с каждым поколением лучше своего отца и матери,  

До уровней земного Богочеловечества поднялись! 

Восстанавливаем вновь живой святой язык –  

Единый, данный изначально нынешней цивилизации. 

Со-творим с Природой и Землёй – кто пожелает, в родовых усадьбах,    

Создаём вокруг себя Пространство Счастья, Красоты, Любви, Достатка,  

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенским Разумом!   

Развиваем нравственные экономику, предпринимательство и власть! 

Свой край, планету превращаем в Рай земной Садово-Лесо-Парковый!   

И превращаем сказку в быль, в реальность! 

Так уменьшаем и побеждаем в мире силы зла глобального! 
 

Смерть силе мирового и вселенского зла!  

Последний Карфаген – пал!  

Мир – без силы мирового зла! 
 

 

XI. 

Ultimum Carthago delenda est 

Последний Карфаген – пал! 
 

 
Иногда из окон поездов в России встречаются надписи на заборах и стенах строений. Одна из них 

была такой: Жиды убьют всех!  
Подумаем вместе, какие мысли вызывает эта надпись в умах каждого? 
Если бы мы были жидами и хотели убить всех, то платили бы деньги всем таким писакам, чтобы они 

рисовали эти слова на всех заборах, и по всему миру, чтобы массы пропускали их через свои сознания и 
излучали такую энергию на материализацию.  

В Германии во время массового автопробега против разжигания враждебности к русским в связи с 
украинскими соитиями на капоте автомобиля была помещена сионская звезда с надписью: “Мы будем 
следующими”. Любая другая, только не эта.  

Вот, что значит е знать Истины, и писать лозунги, излучающие энергии уничтожения себя.   



 
Нет, мы будем вибрировать другими велениями: 
 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 
Если народы мира будут повторять эти слова в своём сознании и в словах, то сила мирового зла, 

Последний Карфаген – падёт. Народы, страны и религии начнут договариваться между собой. Мир заживёт 
совсем иной жизнью. Именно об этом говорил М. Лайтман.  

 
Процесс перемен пошёл и набирает силу, ибо Белая эра наступила. Все планы и сценарии 

глобализма, разрушения России, Китая, Индии, Европы, захвата мировых богатств и достижения 
господства над всем миром, рассыпаются, рушатся, и рухнут окончательно. Рухнут планы и сценарии войн, 
терроризма, революций, майданов, пандемий, насильственных вакцинаций и ношения масок.  Критическая 
масса негативных, разрушительных энергий, которые изучала силы зла на протяжении тысячелетий 
истории, начала материализоваться против них самих.  

 

Если будут наступать на меня 

злодеи, противники и враги мои, 

то они сами преткнутся и падут. 

 
Псалом 26 от нечисти любого рода. 

 
Самым убедительным примером силы энергий масс является падение Британской империи, 

извечного врага России во все времена. Когда-то над ней не заходило Солнце и она творила зло во всём 
мире. И оно материализовалось для неё самой – сегодня это небольшой остров в Европе. И теперь свою 
мощь демонстрирует, также по воле Последнего Карфагена, посылкой своих кораблей в Черное море 
нарушать морскую границу России. Подвергая риску жизни своих моряков и офицеров, которые очень 
чувствительны к тому, что их используют не для защиты отчества, а в грязных играх силы мирового зла.   

А ведь будущего у Британии нет, без России – во всех смыслах, в том числе и когда её затопит вода 
тающих льдов Антарктики. В её интересах сближение и сотрудничество с Россией. Но кучка банкиров силы 
мирового зла, Последний Карфаген, сильно сжал и её в своих тисках. Как и США.  

 
 Другой пример. Негативные энергии, излучавшиеся Германией на протяжении всей истории против 

России, от походов тевтонских орденов до Гитлеровской Германии, в которой негативные энергии 
зашкаливали, ставили целью уничтожение русских. Кончилось тем, что Германия понесла самое 
сокрушительное для национальной гордости – поражение и раздел страны. А могло бы закончиться и хуже, 
если бы опять не Россия. Найдите в Интернете, что предлагал Черчилль и Рузвельт для Германии…   

А может ли быть у Германии устойчивое будущее без России, без Евразийского Пространства!? Как и 
всей Европы. И Америки также.   

 
Яркими признаками Белой эры является то, что планы силы зла начинают работать наоборот.  
 
Всё, что предпринимают силы зла, обращается против них, и работает на благо стран, которые они 

хотят разрушить. 
Чем сильнее ведут информационную войну против России, тем больше народы в мире будут 

понимать, что это ложь, будут уважают Россию, понимать, откуда идёт эта ложь и кто является врагом 
народов. Против кого, рано или поздно, обернется протест – о чём и предупреждал М. Лайтман? Не помогут 
созданный в Израиле центр мониторинга Интернета и СМИ на предмет антиеврейских выступлений и их 
нейтрализации, а также массовое распространение еврейских анекдотов в сети и настойчивое, до 
назойливости, муссирование еврейских тем в СМИ.   

 
Возвели в Москве мрачный комплекс – Стену скорби, имевшую  целью увековечить память о жертвах 

1930-х годов. Возвели по инициативе не русских, а общества “Память”, состоявшего, в основном, из евреев-
агентов Синайского клана, который и финансировал это общество и всю сеть своих агентурных 
организаций в России. Но побоялись написать “сталинских репрессий”, ибо ложь о Сталине и массовых 
репрессиях в 1930-х годах постепенно рассыпается. И сразу Стена скорби стала восприниматься как 
памятник жертвам русского холокоста – красного террора, развязанного агентурой Синайского клана во 
главе с Троцким и Лениным после совершённого ими революционного переворота 1917 года: голодоморами 
русских, белорусов, украинцев, а также казахов и других народов России, уничтожением русской научно-
инженерной элиты, Гражданской войной, развязанной Синайским кланом, финансировавшим обе стороны, 
для уничтожения как можно больше словен, русских, белорусов, украинцев. Троцкий разъезжал на 



бронепоезде по Центральной России и выкашивал целые русские деревни. Ленин, правда о котором 
тщательно скрывается до сих пор, не отставал в русофобии. Его жизнь и деятельность против России в 
Швейцарии и Германии финансировали банкиры Синайского клана. Для получения от них денег на 
революционный переворот в 1917 году он специально ездил в Нью-Йорк для встречи с банкирами. О 
личности Ленина красноречиво говорит такой факт: На письме Ф. Дзержинского, что делать с тремя 
миллионами арестованных казаков, Ленин написал резолюцию: Расстрелять, всех! Потому Синайский клан 
и его “пятая колонна” в России молчат в отношении Мавзолея Ленина на Красной Площади…     

Так что Стена скорби – это памятник жертвам русского холокоста в ХХ веке, организованном 
Синайским кланом, Последним Карфагеном.  

 
Тема репрессий 1930-х годов специально выпячивается и муссируется, чтобы замолчать, скрыть 

информацию о жертвах красного террора после 1917 года и голодоморов русских, украинцев, белорусов, 
казахов и других народов России. Но правда постепенно всплывает, русские не могли массово истреблять 
своих же, русских, украинцев, белорусов, казахов и других. Не было такого в истории России. Известно, что 
Сталин, когда узнал о голодоморах на Украине, приказал арестовать и судить виновников во власти в 
Киеве, в НКВД и в Кремле. Практически, все они были евреями. Их всех расстреляли.  

 
Сейчас памятники жертвам голодоморов в Киеве, во многих украинских селениях, в Казахстане 

воспринимаются не как антироссийские. Все понимают: это жертвы курса Синайского клана на уничтожение 
России и словен с помощью НКВД СССР, которые наводнила его еврейская агентура и которую Сталин не 
сумел почистить. И прав М. Лайтман, народы ассоциируют это с виной евреев, мирового еврейства. Именно 
они организовали красную революцию-переворот в России и запустили уничтожение народов России – 
русский холокост, направили Гитлера в СССР, за что ещё предстоит понести ответственность.  

 
Ещё предстоит раскрыть национальный состав руководства центрального и всех региональных  

аппаратов НКВД – сколько там было русских!? Очень интересная будет информация. Предстоит раскрыть и 
национальный состав заключённых ГУЛАГА – были ли там евреи!? Также будет интересная информация. А 
миф о сталинских репрессиях, о солженицынских 60-ти миллионах жертв уже развенчан. Но всячески 
замалчивается.  

 
В 1950-х годах при Хрущёве и в 1980-х годах по распоряжению Горбачёва были созданы Комиссии по 

реабилитации. Вторая комиссия работала 15 лет(!), и работала очень пристрастно, реабилитировались 
даже явные преступники, уголовники. И… Первая комиссия насчитала 176 325 человек, а вторая 120 тыс. 
человек. Это за 33 года Советской власти, с 1921 по 1954 годы, годы правления Сталина.  

Все испытали шок, в обоих случаях. Где десятки миллионов? А о информацию о красном терроре 
против русских, о жертвах голодоморов в России, организованных Синайским кланом, молчание до сих пор.    

 
Информация к размышлению. В тюрьмах США сейчас, в начале 21 века, в мирное время, без всяких 

потрясений и революций, находится более 2 миллиона 200 тысяч человек – при населении 260 миллионов 
человек. Считается, что свыше 100 тысяч человек сидят безвинно, по “ошибке правосудия” – то есть, 
“жертвы режима”. А теперь прикиньте, сколько их будет за 33 года!?  Население СССР в 1940 году было 
почти 200 миллионов, а количество заключённых было – 1 миллион 850 тысяч. То есть, в таком количестве 
нет ничего экстраординарного.  

Количество реабилитированных горбачёвской, а потом и “демократической” комиссией, с сильным 
завышением списков, в 120 тыс. человек за 33 года Советской власти – действительно удивляет и 
расставляет точки над “i”. Если учесть, какими были для Советской России 1921-54 годы,  сколько врагов 
было у советской власти. 

 
Вот вам и Гулаг. Вот вам и 60 миллионов жертв сталинского режима. Поэтому итоги работы комиссии 

замалчиваются. Продолжают мусолить миф о сталинских репрессиях, о ГУЛАГЕ, избегая цифр. И полное 
молчание о красном терроре и голодоморах – русском холокосте после революции 1917 года. 

  
В 2014 году вели санкции против России, чтобы создать дефицит продуктов, товаров и подтолкнуть 

население на очередной цветной путч. Но этим подтолкнули Россию развивать свое сельское хозяйство, 
промышленность. И это не только свело к нулю эффект санкций, но и благодаря им произошёл скачок 
вперед в развитии импортозамещения в России. 

 
Развязали евромайданный переворот в Киеве в 2014 году, стали подталкивать Украину к войне с 

Россией, и народ Крыма проголосовал за воссоединение с Россией, потеряли Донбасс, Луганск. Многие 
области Украины тянутся к России. Это они еще не знают о силе велений…  

 
Толкнули Украину к санкциям против России, и Россия в течение нескольких лет запустила у себя все 

технологии, которые ввозила из Украины, авиационные, вертолетные – моторы для вертолётов, и другие. 
Техническая элита Украины переселилась в Россию.  

 



Бросили все силы на то, чтобы повторить евромайдан в Беларуси, осуществить государственный 
переворот и захватить власть, и показали, что у Беларуси нет будущего с Европой, только в союзе с 
Россией.  

 
Попытались помешать развитию сотрудничества Европы с Россией, натравили европейские 

структуры и НАТО на Россию, и это привело к сближению России с Китаем, Индией. А перед этими тремя 
гигантами никакая сила зла не сможет ничего сделать. Об этом прозорливо говорила и болгарка Ванга.  

 
К тому же, известно, китайцы едят змей – а это сильнейший символ того, что сила зла обречена. Змея 

– исторический символ зла. В легенде об Адаме и Еве и Змие, искусившем Еву запретным плодом, то есть 
пороком, зашифровано то, что зло изначально искушением девушек, женщин отклонило часть землян от 
эволюционного развития к высшим уровням Совершенства, к Богоподобному земному человечеству и 
склонило на путь деволюции, движения вниз, к звероподобным людям числа 666. Свёрнутая змея, 
кусающая свой хвост, – известный исторический символ силы зла, её деволюции и конечности. Поедание 
своего хвоста означает, что сила зла сама себя уничтожает – рождением неспособных к восходящей 
эволюции потомств и излучением на протяжении всей истории негативных энергий, которые, рано или 
поздно, материализуются и приведут к самоуничтожению.  

Их негативные энергии уже начли становиться плотию, материализовываться – сила зла терпят крах. 
Зло – само по себе конечно! Поэтому они с такой злобой натравливают своих вассалов в разных странах 
против России, которую не удаётся захватить, она мешает планам разрушения Китая, Индии, Ирана и 
достижения глобалистских целей.  

 
Сближение России с Китаем и Индией означают начало заката силы зла. Соединяются вместе три 

великие державы, сливается в единый поток энергии их символов: Медного всадника в Санкт-Петербурге – 
памятника русскому царю Петру Первому, взметнувшемуся на Восток на коне, раздавливающем копытами 
змею – силу зла; символа поедания змей китайцами; и энергии учения Махатмы Ганди об отказе от 
сотрудничества со злом. И, наконец, энергия самого символа заката силы зла – змеи, кусающей свой хвост 
и поедающей саму себя. Это – символы, величайшего резонанса энергий во Вселенной, разрушающих и 
уничтожающих силу зла.  

 
Хромает и план переноса Израиля в Причерноморье, в Новороссию. Они, хоть и значительно 

депопулированы, но далеко не зачищены от населения. Крым, который ещё у Сталина просили отдать 
евреям, в советские времена отошёл к Украине. После разрушения СССР дальнейшее нахождение Крыма 
в Украине не совсем соответствовало планам Синайского клана, так как Украина им приговорена. И 
Украина не развивала Крым, а его нужно подготовить к переселению, так же основательно, как Сочи. Войти 
в Крым и Украину с помощью США и НАТО, занять Севастополь и дальше зачищать от населения… США 
могут остаться в Крыму навсегда, включив тему акций, которые были проданы на территории Крыма 
американцам в обмен на помощь в годы Великой Отечественной войны. И США уже – вне стратегического 
курса Последнего Карфагена на его исход из Америки в Европу и Россию.  

Маячил фактор возможного роста влияния на полуострове Китая – силы, совсем неподвластной 
Последнему Карфагену. Хотя там свыше 300 млн китайских евреев, так называемых красных китайцев, 
пронизавших все властные структуры, ставку на которых и на китайских миллиардеров с их капиталами в 
ловушке западных банков и делает Последний Карфаген. А Россия – цель стратегической передислокации 
Последнего Карфагена из США и Британии. Зачистить власть от русской национальной элиты, захватить 
страну, и обетованная земля Крыма, с приведённой Россией к современному уровню инфраструктурой, и 
Новороссией – во владении, для зачистки от нынешнего населения.  

 
Как и с Сибирью, ставили целью отделить её и Дальний Восток от Московии, потом зачистить от 

населения. Говорили, несправедливо, что Сибирь досталась России. Поэтому власть России, 
контролируемая пятой колонной, ещё с советских времён, не стремилась развивать Сибирь и Дальний 
Восток, говорили, денег нет, – чтобы так постепенно создать за Уралом настроения недовольства Москвой. 
Стало внедряться в сознание населения понятие сибиряков – как национальности, в отличие от русских, 
россиян. Но, когда взлетел Китай, поняли, что, если Сибирь отделить от России, он никого туда не 
подпустит. И… поменяли геополитическую тактику, теперь их доктрина предусматривает сохранение 
целостной России, с зачисткой российской власти от национальной элиты, глубинной масонизацией элиты, 
развращением и растлением молодёжи, и перехватом власти пятой колонной Последнего Карфагена – не 
воюя и не переходя границ.  

Главный упор делается на масонизацию и переформатирование спецслужб, над чем довольно 
основательно поработал Примаков, и силовых ведомств. На могиле Примакова на Новодевичьем кладбище 
написано: “Я до конца шел в упряжке”. Разве не понятно, в чьей упряжке? И… теперь уже развитие и 
укрепление Сибири, Дальнего Востока, в свете китайского фактора. Министр обороны вступил с 
амбициозным проектом создания в Сибири территории с несколькими городами инновационного развития, 
о чём раньше в СССР и в новой России пятая колонна гасила любые побуждения к этому. Заявили о 
создании нового военного блока в составе США, Британии, Австралии, AUKUS, в который тянут Японию, 
чтобы их руками справиться с Китаем.  

 
Но этот геополитический план – полностью провальный. Причин несколько. Назовём главные.  



Смена геополитической тактики Последним Карфагеном в отношении России и Китая, курс на 
развитие Сибири – это ещё один пример того, как в Белую эру все планы, доктрины, стратегии Последнего 
Карфагена работают наоборот. Западные экономические санкции, направленные на удушение экономики 
России, привели к активному импортозамещению, развитию и подъёму России, теперь и Сибири, Дальнего 
Востока. Стремлением помешать сближению и развитию сотрудничества Европы с Россией, борьбой 
против строительства газопроводов в Европу подтолкнули Россию к ещё большей ориентации на Азию, на 
сближение с Китаем, Индией. Созданием военного блока AUKUS подтолкнут и Китай к ещё большему 
сближению с Россией. Начались совместные проекты, в авиации, в подготовке российско-китайского полёта 
на Луну – возможно, это будет первая высадка на эту планету. Хорошим символом и шагом к новому этапу 
отношений между Китаем и Индией стало бы объявление разделённого Тибета единым мировым 
культурно-духовным паломническим и туристическим центром под патронажем двух держав.  

 
Сбывается пророчество болгарки Ванги о том, что сойдутся в одной точке Россия, Индия, Китай! Три 

гиганта вместе умножают совместную энергию для своей безопасности, развития и повержения силы 
мирового зла. И, наконец, США, Британия, Австралия, которых Последний Карфаген втянул в этот блок, 
понимают, что это не отвечает их национальным интересам. А любое военное столкновение с Китаем, или 
Россией будет катастрофическим. Лучше развивать экономические связи. Япония, удерживаемая 
Последним Карфагеном от сближения с Россией со времён второй мировой войны, поняла давно, как много 
она потеряла. И потеряет ещё больше, в случае любых конфликтов на Дальнем Востоке. Будущее региона 
в создании Евразийского пространства экономического сотрудничества.   

 
И надо помнить, с приведением Последним Карфагеном в Белый дом своих президентов, они имеют 

доступ к “ядерной кнопке”. А, вдруг, решат нанести ядерный удар по Китаю, России, с ответным ударом по 
США, в расчёте на то, что это далеко от Альп в Европе, от Крыма с Причерноморьем, Аргентины, где 
Ротшильды закупили большие земли на случай затяжек с перемещением в Украину и Россию. И это 
приведёт к массовому исходу евреев из США в Россию, Украину…!?     

 
.А теперь главная причина, почему все геополитические стратегии, планы, цели Последнего 

Карфагена провальные. 
  
Пророчества болгарки Ванги о том, что сойдутся в одной точке Россия, Китай и Индия, означает, 

что эти три державы вынуждены будут гармонизировать свои стратегические интересы. Время 
традиции сидения на горе и наблюдения за схваткой тигров, пока они не ослабят друг дуга, прошло. 
Появилась общая опасность, и падение одной из трёх держав приведёт к неминуемому падению 
двух других, и всего мира.  

И появилась модель созидания нового, справедливого мироустройства, также по 
предсказаниям болгарки Ванги и по Третьему Фатимскому пророчеству – Белое учение, то есть, 
новое Красивое, Правдивое Белое мировоззрение, которое изложено в данном Белом Манифесте. 
Ванга говорила, что из России выйдет Белое учение, и распространится на весь мир. А Третье 
Фатимское пророчество гласит, что Россия реевангелизирует Европу, мир, Китай.  

   Белое учение открывает народам Вселенский Механизм победы над врагами, Механизм 
уничтожения силы мирового зла – Синайского клана-Последнего Карфагена и его пяткой колонны с 
еврейскими общинами внутри стран, НЕ ВОЮЯ, с помощью коллективных велений. Тексты 
изложены в данном Белом Манифесте, их можно формировать самим.  

Таким образом, Белое учение, Белое мировоззрение несёт земному человечеству 
реевангелизацию, открывает Белую эру на смену эры Христианской. Об этом говорил и бывший 
президент Римского клуба А. Кинг: “Заменить господствующий сегодня невежественный 
материализм, заполнить духовную пустоту и преодолеть кризис мышления в науке способна 
лишь новая революционная доктрина, которая стала бы осью и стержнем нового развития 
мира”. 

Только вместе с Россией, только эти три великана совместно способны справиться с 
Последним Карфагеном, предотвратить создание нового Карфагена в Причерноморье, Крыму, 
России и победить силу мирового зла. Без России Последний Карфаген, с помощью захваченных 
ими США, Англии и других западных стран, а также внутренней пятой колонны и агентуры быстро 
создаст хаос и разрушит Китай, Индию, Иран, исламскую цивилизацию, весь мир, и вытравит их 
население.  

 
Поэтому даже шкурный интерес Индии, Китая и России отойти от сугубо национально 

ориентированных курсов, объединяться в одолении силы мирового зла, в формировании нового 
мироустройства, в осуществлении единой, наднациональной и надконфессиональной Белой Мечты-
Цели для всех – Жизни в Счастье, Красоте, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и 
Вселенной. И этот образ Белого, то есть, Красивого, Справедливого и Правдивого Будущего, 
привлечёт все народы, распространится на все континенты.  

 
Тогда и смогут страны и народы остановиться в безумной гонке в тупиковом прогрессе, к 

самоуничтожению, и начать решать проблемы первоочерёдной важности, как оптимальная 
численность населения на Земле, продовольствие, чистая вода, энергетика и др.  



И начать надо это объединение потенциалов трёх великих держав, с привлечением других 
стран, совместной вибрацией их народами, каждым человеком, со школы, важнейшими для всех, 
для лучшего будущего велений:  

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 
Если даже 17-20 процентов населения России, Китая, Индии станут повторять эти фразы-веления, 

печатать, помещать их везде, процесс невозможно будет остановить.  
 
Вернемся к теме Крыма – он воссоединился с Россией. И под шквалом взвинченной 

информационной, гибридной войны против России идёт тихая инфильтрация израильских и российских 
евреев на полуостров, скупаются земли, недвижимость – с планами зачистки полуострова от русских, 
украинцев, татар и других народов. Но нужно ещё оторвать причерноморский юг Украины, раздробив её на 
несколько государств.  

Творцы плана создания нового Израиля и переноса центра Последнего Карфагена в Россию, 
Украину, Крым ведут евреев в тупик. Крым – не Ближний Восток, а русские и украинцы, крымские татары – 
не разобщённые ближневосточные бедуины. А если поднимутся татары? А если арабские силы запустят 
терроризм против центров пятой колонны Синайского клана? А если придут чеченцы? Разве они для этого 
зачищали Причерноморье, Новороссию от националистов-бандеровцев? И они знают, кто и для чего разжёг 
войну в Чечне в 1990-е годы при Ельцине. Не русские. И кто стремился сделать Чечню и весь Кавказ 
инкубатором терроризма для России и Запада, в том числе и сейчас, под различными прикрытиями. На 
деньги, как бы, от исламских источников…!?  

А кто в мире контролирует денежные, долларовые, потоки!? Кто финансировал покушение 
мусульманина на Пару Римского – дав тем самым сигнал к столкновению исламской и христианской 
цивилизаций, и уничтожению обеих? Разве мусульманские источники? И кто организовал атаки на 
Торговый центр в Нью-Йорке с помощью исламских боевиков, направив после этого военную машину США 
на Ирак и начав перевороты в исламском мире? Разве исламские финансовые источники?  

 
Те же, что финансируют Кавказ, поощряют выкачивание денег из россиян, из непромышленной 

сферы, из природных ресурсов, не вкладывая в развитие России, и стремятся столкнуть кавказские народы 
в большой войне с Россией – ради покорения России. Но это будет конец! Не России, она будет стоять в 
веках! 

А если ей станет трудно, если русские будут таять, вымирать, на помощь придут китайцы, 
индусы – вот где запасной клапан у России! И где тогда окажутся кавказцы, мусульмане!? Вы об этом 
подумали?  

 
Это даже не до конца понял Последний Карфаген с еврейскими общинами и ордой их сателлитов на 

Западе и Востоке. Они не поняли и не хотят понимать, что их курс на захват России, вместо построения 
Счастливой жизни с Россией, как и антироссийский курс любого народа, обречён – любые сценарии 
провальные. Болгарка Ванга неслучайно сказала: сойдутся в одной точке Россия, Китай, Индия! А их союз – 
гарантия их взаимного выживания, победы над всеми силами зла, их взлёта и формирования нового, 
справедливого мироустройства – Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности и в Гармонии с 
Природой и Вселенной!   

И этих трех гигантов одолеть невозможно никому. С добрососедскими к России Кореями, которые 
когда-либо объединятся, с исторически дружественными к России Монголией, Ираном, а также 
Афганистаном – отношения с которым не испортило окончательно даже втягивание Синайским кланом 
советских войск в эту страну через их агента, шефа КГБ СССР Андропова (по свидетельствам прессы, 
Либерман-Флекенштейн, его личное дело засекречено до сих пор).  

 
Так что Россия выживет, она – вечна во Вселенной. А конец придёт многим народам, которых будут 

использовать против русских, России, поощрять наживаться на русских и России, высасывать из неё 
капиталы, кавказским диаспорам также, включая чеченцам. Если они не поймут, что стратегическое 
будущее их самих, их детей и внуков, всех потомков – с Россией. Поиспользуют, а потом вытравят. Без 
оружия, не станут гоняться по горам. Как поиспользовали ставленника своих спецслужб Саддама Хуссейна, 
направив его на бессмысленную 10-летнюю войну на истощение с Ираном, потом самого свергли, и 
разорили Ирак.  

Не совсем понимают это и в Турции, которую веками натравливали на Россию, и теперь пытаются 
всячески столкнуть с ней, с Сирией, Ираном, Грецией. Ибо её территория, Кавказ, Крым – цель Последнего 
Карфагена в планах создания нового Израиля в Причерноморье и потом экспансии на Средиземноморье. А 
лакомая, красивая, плодородная земля Турции лежит между Причерноморьем и Израилем, территорию 
которого могут не оставить совсем.  

 



Вообще, всем странам и народам мира, всем мусульманам, европейцам, а также американцам, тем 
более соседям России, пора понять, что их стратегическое будущее – в сотрудничестве с Россией, это их 
шкурный интерес для выживания. Об этом надо начинать говорить детям  в семьях, в школах, в среде 
российских мусульман, во всём мусульманском мире. Ибо Синайский клан-Последний Карфаген 
поставил план, уничтожить западную, христианскую и исламскую цивилизацию. Символами-сигналами 
перехода к осуществлению этого плана стали покушение в Риме 13 мая 1981 года мусульманина турка на 
главу христианской церкви папу Римского Иоанна Павла II и взрыв с помощью мусульманских радикальных 
боевиков в 2001 году зданий международного торгового центра в Нью-Йорке – символа экономического 
развития западного мира.  

 
Сегодня мусульман используют как инструмент для уничтожения Запада и России в достижении  

своих глобалистских целей. И если бы Россия пала, то Европа падёт за неделю. Затем под 
вытравливание пойдёт исламская цивилизация, Китай, Индия и все народы, с сокращением 
населения Земли, уже не до “золотого миллиарда”, как говорилось раньше, а до 500 000 человек, о 
чём высечены заповеди на Скрижалях Джорджии (о них ниже). Вообще, любой клан, народ, любой союз 
государств, который будет враждебен русским и России, любой народ, стремящийся возвысится за счёт 
русских и следовать принципам жизни, которые негармоничны Вселенной, возвышая свою религию над 
другими, – такой курс полностью обречён 

 
Президент Чечни Кадыров старший понял, к чему могут привести война и враждебные отношения с 

русскими, с Россией, проявил мудрость. И передал её сыну, который стремится, чтобы чеченцы жили в 
гармонии с русскими. Но это должно идти не сверху, а с низов. А для этого надо менять воспитание в семье 
и школе.  

  
От экспертов довелось даже услышать, что кавказцы в России чем-то напоминают курс, который 

изложен в антирусских программах Последнего Карфагена – поощрение враждебности к русским и 
проникновение во все структуры власти и экономики. Если бы это проникновение было направлено на 
помощь русским в вычищению пятой колонны Синайского клана из всех сфер жизни и власти в России и на 
восстановление во власти роли русских – титульной нации, симфонии жизни с русскими, со всеми 
россиянами! И если бы это было направлено на расстройство, недопущение планов Последнего Карфагена 
создания нового Израиля на землях территориях России и Украины, что подразумевает превращение их в 
территориальное пространство, в котором не планируется ничего русского, татарского, чеченского, 
христианского, мусульманского или иных культур и религий.  

 
Увы, планов победы над общим врагом, нет ни у российской элиты, насквозь пронизанной пятой 

колонной, ни у региональных и национальных элит и руководителей, ни у российского бизнеса. Ни у 
христиан. И ни у российских мусульман. Будут бороться за право называть своего регионального 
руководителя президентом, строить новые храмы, но соображения не хватает для стратегического 
мышления. А кому нужна будет нация, тем более исламская, в центре России, без России!? Или любого 
народа без России.  

Кому?  
 
Кавказским и другим диаспорам в России, в Москве и других городах не мешает поинтересоваться, 

провести неформальный опрос в городах России, а что думают и говорят о них русские, все россияне. 
Многие из них прямо говорят, сбросили в 1991 году с шеи России 15 республик, нужно сбросить и Кавказ. 
Что он даёт России? Какой бизнес они развивают в стране – разве инновационный. А сколько русских было 
на Кавказе, и сколько осталось после 1991 года!? Люди вспоминают многие резонансные события. 
Бизнесмены не хотят иметь дело с кавказцами. Высказывались жалобы на то, что овощно-фруктовые рынки 
и ярмарки захвачены кавказцами, а русским продать урожай со своего огорода негде!? В одном из 
небольших городков России продавец фруктов и овощей, кавказец, на вопрос, откуда он, ответил: армянин. 
На армянина не похож, армяне отродясь не занимались торговлей овощами и фруктами, это сфера другой 
кавказской диаспоры. Значит, такая установка по цепи свыше. Можно догадаться, почему. Боятся народа. 
Нет симфонии с русскими, с Россией..    

Люди также упоминают, что подавляющая часть преступлений, избиений, драк по России происходит 
от кавказцев. Даже проститутки нередко пишут “кроме лиц кавказской внешности”. На это ведь есть 
причины…  

 
А на вопрос о положительных деланиях кавказцев в России – вспомнили только одно: заявление 

известного бизнесмена А. И. Агаларова о важности повышения доходов россиян для ускорения развития 
страны. И то, с оговоркой, насколько оно вызвано заботой о развитии России, о русских, или падением 
своих прибылей в связи со снижением покупательной способности россиян. Ведь сейчас около 73 
процентов россиян живут у черты бедности, в то время как миллиарды вывозятся за рубеж, работают на 
врагов России, и не вкладываются в её развитие.  

 
Людей волнует исламский терроризм, строительство под Москвой исламского города. Зачем, и кто 

финансирует? Разве это направлено на симфонию жизни с русскими? Вспоминают случаи, когда исламские 
мигранты на улицах подмосковных городов кричали жителям в домах: скоро мы будем жить в ваших 



квартирах…!? В мессенджерах ходит видео, как южный мусульманин показывает топы людей на большой 
площади русского города, говоря: Это все – наши, Все – наши. Такой же тупизм существует в головах 
мигрантов и в Западной Европе. основанный на исламском национализме и враждебности к западному 
миру. Если бы пала Россия, то от этих толп “наших” на площадях городов России и Западной Европы и 
мокрого места не осталось бы. Как и от всего исламского мира. План Последнего Карфагена – уничтожить 
сначала руками мусульман западный мир, белую расу, Россию, а потом исламскую цивилизацию.    

 
Здравые умы в исламском мире, понимаете, чем это чревато для самого ислама, который 

приговорён к вытравлению, после захвата России? У исламской и христианской цивилизации, у 
России, Западной Европы, Китая, Индии, всей Азии, среднеазиатских народов, казахов, узбеков, 
киргизов, таджиков, туркмен – один враг, и это не США, а еврейский Синайский клан-Последний 
Карфаген. Охвативший, словно раковая опухоль, все страны, превративший с помощью НАТО сами 
США и западные страны в военно-политико-информационный инструмент уничтожения Русской, 
Западной,  Мусульманской, Китайской, Индийской цивилизаций и захвата всего мира – глобализм.     

 
В исламском мире нет серьёзного Центра, Совета Мудрецов, для анализа и разработки 

стратегии ближайшего и отдалённого будущего ислама и мира, сплочения самой исламской 
цивилизации и сотрудничества со всеми позитивными силами и странами в победе над силой 
мирового зла и выправлении мироустройства на справедливых принципах, на создании на Земле 
Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной. И 
воспитании нынешних поколений в этом духе.  

 
Нет Совета мудрецов и у российских мусульман.  
 
Увы, в исламском мире до сих пор превалируют тенденции, которые исторически использует 

и направляет сила мирового зла – соперничество, вражда, войны внутри самого исламского мира, 
экспансия в другие страны и религии, молчание по поводу терроризма, попущение исторической 
стратегии Последнего Карфагена использовать исламскую цивилизацию для уничтожения 
христианской цивилизации, после чего будет уничтожена и сама исламская цивилизация. Даже в 
России идёт соперничество мусульман, между Духовными Управлениями в Москве и Казани...         

 
В диаспорах могут сказать, что мнения о них в народе не интересуют. Но в стратегическом плане это 

может привести к отторжению русскими и другими россиянами всех, кто негармоничен им и России. После 
того, как русские вычистят пятую колонну Последнего Карфагена из власти и из России, а это произойдёт, 
русский народ поднимет вопрос о всех других, кто негармоничен россиянам, России, кто наживается на 
ней, выводит капиталы за рубеж, помогая так враждебным странам и силам, и не вкладывает средства в 
развитие российской экономики.  

 
А представим, что если бы россияне, русские сами снизу, осознав силу велений, завибрировали 

речёвкой о России без… Кавказа!?  
Представили?  
 
Придёт агентура Последнего Карфагена с финансированием терроризма и начнётся всеобщая резня 

и зачистка красивого, плодородного Кавказа с Чёрным и Каспийским морями от населения, от всех. Она бы 
уже началась, после организованной Последним Карфагеном агрессии Грузии против России в 2008 году, 
если бы Россия не дала отпор и ушла с Кавказа. Бессмысленная, казалось, авантюра маленькой страны 
против гиганта. Но, по сведениям Стокгольмского института, ею руководили инструкторы Израиля и ЦРУ. 
Для чего? Чтобы создать плацдарм ближе к Ирану для нанесения ракетного удара по нему, избежать таким 
образом ответного града ракет на Израиль и разжечь костёр войны дальше. Что стало бы с Грузией, если 
бы этот сценарий состоялся!? Россия спасла Грузию.  

 

Об этом надо говорить детям со школы, а не прививать вражду к русским, которую 

специально поощряет и разжигает общий враг.     

О этом надо говорить своим детям и волжским татарам, поднимавшим в 

ельцинское правление национализм, похвалявшимся, что, вот, в Москве уже каждый 

четвёртый татарин. Пятая колонна Последнего Карфагена специально развивает 

Татарстан за счёт других регионов, поощряла и поощряет элиту в настроениях против 

России и русских, против Москвы, чтобы вызвать противостояние с Москвой и 

расколоть Россию.  

 

События в Украине после получения ею независимости – бьющий пример того, какое значение имеет 
воспитание и образование детей и к чему оно приводит, когда в него вносится хоть малейший элемент 
национализма, а, тем более, враждебности к другому народу. Тем более к тому, который породил Украину и 
сделал её второй по величине и потенциалу страной в Европе. И к чему этот национализм привел страну 



после майданного переворота в 2014 году – к разграблению и созданию угрозы для России, с 
последующими событиями. Какое воспитание в семье и образование в школе – такой будет завтра нация.        

 
Нет, совсем не помешает всем нерусским землячествам провести неформальный опрос в Москве и 

других городах России, на периферии, что думают русские, все россияне о кавказских народах, татарах 
также, что они сделали и делают для России, какие известные проекты осуществили, куда направляют и 
инвестируют деньги, получаемые от России. Результаты могут быть удивительными, они помогут включить 
стратегическое мышление и понять, что шкурный интерес всех нерусских народов, в том числе белорусов, 
украинцев, быть в единстве с русскими, с Россией против общей опасности, нависшей над всеми, как раз 
из-за разделений – религиями и языками, мёртвыми языками, и возникшими на их основе национальными 
культурами. 

 

Сегодня шкурный интерес для всех российских народов, всех мусульман, 

народов Европы, Америки, Китая, Индии, всей Азии, Америки не враждовать с 

русскими, Россией, а сберегать Россию, русских в качестве главного форпоста 

и фундамента борьбы против глобалистских планов Последнего Карфагена. 

Поэтому, для выживания своих потомств, собственных народов надо задуматься 

о смысле своей жизни – ради чего она, что даёт Вселенной, Всевышнему, о 

своих детях, является ли достоинством наличие как можно большего количества 

детей – а какие они, как зачаты, угодны Всевышнему, обогащают Вселенную, 

или потребители даров Земли, оставляющие после себя только мусор – 

материальный, засоряющий Природу, Землю, и энергетический, засоряющий 

негативной энергией Вселенную, они – гении-созидатели, или середнячки, тем 

более, гении-разрушители? Они – спасители и движители земной цивилизации в 

восходящей эволюции? Или повторяют своих родителей, что означает стояние 

эволюции на месте. А любое стояние есть деволюция.  

И в таком размышлении прийти к пониманию жизненной важности, 

шкурного интереса для себя, своих потомств, для всех народов, для будущего 

цивилизации помогать умножать русское население в России, которое 

целенаправленно уничтожается пятой колонной. Ибо, если бы исчезли русские, 

то остальным народам России, всей западной, исламской, китайской, 

индийской и другим цивилизациям не будет места на Земле.  

Когда это дойдёт до сознаний кавказцев, татар, других нерусских народов 

России, казахов, узбеков, таджиков, туркмен, иранцев, арабов, всех мусульман, 

всех народов мира? Кто-нибудь пытался осмыслить, почему Синайский клан-

Последний Карфаген поставил цель не допускать словенских браков, и портить 

словенских девушек?  

Чтобы низвести русских, белорусов, украинцев, всех словен/славян. В 

Украине стремились воевать до последнего украинца… 

А ведь это вопрос вопросов для всех: либо выживание и процветание 

совместно с русичами, русскими, словенами, либо исчезновение с лица Земли.  

 

Лидер Чечни Рамзан Кадыров сказал великие слова: Аллах, Творец, сделал нам большой 

подарок, собрав нас вместе. Давайте вместе создавать в стране рай на все века!  

События в Украине 2022 года, где сражались плечом к плечу бойцы многих народов России, 
чеченского спецназа, первым героем России в военной кампании стал дагестанец, значительно 
сплотили народы России. А приезд в зону конфликта Рамзана Кадырова вызвал восхищение у 
русских и всех россиян. Он показал, как много значит для народа смелый и мудрый Лидер! И за 
вклад, который внесли чеченцы в спецоперацию на Украине, заслуживает второй звезды Героя 
России Рамзан! А мы ему присваиваем звание Белого Князя!   

  
Просится, просится такой стальной Лидер для России! Без масонских пут! Без внесения 

религии во власть и образование! История повторяется. Но в этот раз нужен лидер, способный 
положить конец тысячелетней жизни и развития России и мира по сценарию силы зла,  Последнего 
Карфагена. Лидер, способный без колебаний не только очистить страну от пятой колонны с 
еврейской общиной, но и разрушить Синайский клан, с его планами создания нового Израиля, 
Нового Карфагена в России, Украине, Европе и установления глобального господства.  

 
Без разрушения Синайского, Сионского клана-Последнего Карфагена мир и процветание 

России и мира невозможно. Народы России так и не смогут воспользоваться подарком Аллаха – 



Всевышнего Творца, как это происходит на протяжении всей тысячелетней истории христианской 
эры.   

Эффективными лидерами России могли бы стать А. Девятов – офицер разведки, аналитик, в 
разведку не берут тупых, в разведке бывших не бывает, вопрос лишь в их патриотизме, стойкости – 
а корни этого идут с зачатия, об этом говорится дальше; А. Проханов, Захар Прилепин – да, пора 
менять стереотипы, типа, он хороший хозяйственник, с опытом руководителя, лидер – это патриот и 
вперёд смотрящий на века, нам именно нужны такие в этот сложный час; П. Грудинин – учитывая 
его видение, как страну поднять, и какой шквал, лай цепных псов информационной войны 
либеральных СМИ поднялся против него, если это также не растянутая разработка глобалистов на 
волне патриотической в Кремль своего поставить.    

Ранее было порывы к выдвижению на высший пост в России Батьки белорусского. Да, он 
стойко отстоял страну от разграбления и не прогнулся под нажимом силы мирового зла. Ему – 
поклон. Но он хороший лишь хозяйственник, с командным стилем управления, которое на третьем-
пятом человеке от руководителя теряется, без механизма самоуправления и самонастраивания. 
Окружал себя не лучшими, новационными умами, а исполнителями, с влиянием колонны пятой. Они 
не помогли ему, и сам не смог, подняться к уровням стяжания идей новационных и умов, способных 
мыслить будущим не на десятилетия, а на века, прорывы совершать, как делал в Сингапуре Ли Куан 
Ю и Махатир в Малайзии, как вознеслись Корея Южная, Китай. Как это делал Сталин, он искал 
надёжных и честных, назначал их эмиссарами для выполнения прорывных задач. А белорусский 
Батька полагался только на себя, а ум один, пусть самого высокого образования, не может всё на 
свете знать, стремление к поиску новаций, знаний – для развития главное. Не было такого 
механизма поиска, академикам с чиновниками этого не надо. А все идеи, предложения от ищущих 
умов не проверялись фондо-эмиссарским механизмом, а по аппаратной схеме направлялись 
академикам, чиновникам госаппарата – там исчезали навсегда. Но за рубежом идеи наши, 
технологии искали и подхватывали. А ведь в Беларуси и из Беларуси вышел клич экономиста А. 

Бурьяка: Перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда, и становиться 

лидерами следующей эпохи, обеспечить переход своих народов, а за ними и 

остального человечества на новый эволюционный уровень, работать на 

ВОСХОЖДЕНИЕ, на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, а не на выживание, не догон и перегон в 

некоторых областях, работать на радикальную смену подходов к себе и своей среде 

обитания, выработку нового образа жизни и стать образцом для остального мира.   

 
Но ни у Батьки в аппарате, ни в российской власти духом Бурьяка и не пахнет. Сковала пятая 

колонна власть и отсекает намертво все лучшие умы России, Беларуси, которые и должны в стране 
свободной государством управлять и сказку превращать в реальность. Но час пришёл, в 
Пространстве нашем уже вибрируют энергии велений смерти мирового зла и Мира, Счастья,  
Процветания России, Беларуси, Украины на века.        

 

Наиболее решительным в очищении и освобождении России от пут пятой колонны 

– еврейских общин и их агентуры во власти, мог бы стать лишенный масонерских пут 

Рамзан Кадыров. Время требует стального лидера, который не испачкан масонерской 

грязью. Только бороду бы чуть подкняжить. И религии во власть не допускать, они, не 

зная Истины, мировоззрение ложное в людей внедряют. Религии лишь будут 

разделять, к чему стремилась сила мирового зла, мир разделив религиями, языками и 

национальностями. Время требует, во имя выживания, подняться выше разделения 

религиями, языками и национальностями, и сплотиться на основе ценностей, которые 

являются для всех народов главными. А это – построение Жизни в Мире, Счастье, 

Процветании. Ататюрк религию от государства отделив,  страну поднял, за что его Атой-

Отцом все турки называют.  

 

Рамзану, лидерам России нынешним и будущим необходимо досконально изучить 

сей Белый Манифест, энергией призыва белоруса Бурьяка проникнуться и напитаться, 

тогда и станет ясно, как в России, Беларуси, Украине жизнь во всём её многообразии 

национальном – этот высший и бесценный дар Всевышнего, Аллаха, дар, который хочет 

уничтожить сила мирового зла, всем вместе делать Мирной, Радостной, Счастливой, 

строить рай земной садово-лесо-парковый. И так, без глобалистов, сказку превращать в 

реальность!  

 

Лидер-мусульманин укрепит союз России, православия с исламом против общего 

врага – силы мирового зла.  



 

       Приди, Рамзан, и помоги спасти Московию от силы мирового зла – 

шайтанов разных. Как когда-то Сталин спас страну, пусть и чеченцы 

пострадали. Это уже история, и изменить нельзя. А проклятие Сталина и Берия 

надо снять, его энергия поражает проклинающего, а не на кого направлено 

проклятие. Таков закон Пространства. Снять можно покаянием к Аллаху.    

        

       Приди Рамзан и помоги. Ведь, вся Московия давно колонной пятой 

оккупирована, коррупция с продажностью зашкаливают. Уже и министра 

обороны обуздали. Еврейские организации с МО и МВД РФ бумаги подписали, 

свои комиссии при них создали. И Лидер не препятствовал. А, может, и не 

спрашивали, может, Лайтман прав. 

        Ситуация – дичайшая!  

 

        Кажется, схватили всё! Но после революции 17-го было хуже, захватили 

всю страну, и запустили холокост словен/славян – террором красным и 

голодомором русских, белорусов и украинцев, затронули и казахов. Казалось – 

всё, конец. Но тут Вселенная прислала Сталина, кавказца – и держава устояла.  

        Да, умом мистическую силу охранения России не понять, аршином не 

измерить, она стояла и стоять будет в веках! А глобалисты, сила мирового зла с 

колонной пятой из общин еврейских с агентурой, пронизавшей власть, получат дырку 

бублика опять, без чая, и поражение новое глобальное, на это раз – тотальное! А 

помощь видится опять с Кавказа!  

         Приди, Рамзан!  

 

        Ведь кандидатов в Лидеры России агентуры мирового зла – навалом. Одни 

молчат, пока дадут им знак, другие иногда на телекамеру своим показывают 

масонский знак, а третьи наперегонки ругают Запад, США. А патриотов – не 

видать. Их на расстоянии отсекают.  

       Приди, Рамзан, на помощь Командиру Главному, чтобы ему сказать, что 

масонерия у него уже в нагрудный крестик пробралась... Ну, в тот, который не 

сгорел в пожаре дачи. Что породило мысль у него, что ценности вечные не 

сгорают. Однако, что бы было, если бы рядом с крестиком лежала ложка или 

же другой металл…!?  

       Вечна – только Истина, которая в сём Белом Манифесте излагается – Белое 

учение, о котором предвестило Третье Пророчество фатимское и о котором 

говорила Ванга. Она ещё Влади-мира упоминала! Надежда есть, что он пришёл. 

Такое совпадение и сочетание не может быть случайным. А если нет, придёт 

другой, но время потеряем. И сила мирового зла ещё немало натворит на свете 

зла.  

        Давай, Рамзан, подобный шанс бывает в жизни только раз.        

 

        Ленинградцы, сталинградцы, москвичи и уральцы превратились в тряпки. 

Исключение – с кадетами Кулычко Анна, Катя Енгалычева, Петр Казаков, поэт, 

и многие другие. Но основная масса – тряпки. Кто-то гонит волны критики, 

разоблачений планов силы мирового зла, при этом обличают только США и 

страны НАТО... Фурсят, проханят, бесогонят – это, безусловно, важно. Но, без 

рекомендаций и лозунгов-велений поражения силы зла, народ пугают и 

внедряют чувства безысходности перед засильем силы зла.  

        



        Вброшена под лозунгом патриотическим идея депутата запустить ракету по 

Неваде. Для чего? Американцы и канадцы нам не враг, но после этого, 

бесспорно, станут. К ним надо донести скорее знание о том, как с помощью 

велений вызвать поражение силы мирового зла. Для них, как и для россиян и 

всех землян, их пятая колонна, внутреннее государство, глобалисты – главный 

враг. Он уже приговорил США к развалу. План составили исхода из Америки 

евреев в Украину, Крым, Россию, для чего биооружие готовили, чтобы 

население зачищать под новый Израиль…  

        Ракетой, по Неваде – так можно вытолкнуть евреев из США?   

        Не уж-то совпадение случайное…!?  

        Если и наносить удары, то – по логовам, где глобалисты прячутся.  

        Но, ныне к людям возвратилось знание, как велениями, НЕ ВОЮЯ, 

уничтожить силу мирового зла.    

        

       Ещё Мудрец еврейский Лайтман вбросил предостережение евреям о 

возможности погромов в США, и пострашнее, чем в Германии когда-то. Вполне 

возможно, в США уже растут антиеврейские настроения, движение появилось 

“Захвати Уолл-Стрит!”, которое гасить немедля стали. Напугали глобалистов и 

протесты дальнобойщиков в Канаде и США. Поэтому любая спичка может 

запустить в стране пожар. А если под евреями начнёт гореть американская 

земля, и не зачищены ещё Причерноморье, Крым, Россия, то им некуда бежать. 

Поэтому они и предприняли атаку силовую к переделу мира, русскими руками.  

        И изучают, как лучше вынудить к переселению евреев из США, там их 

больше, чем в Израиле. 

  

        План – полностью провальный, русские всегда были за дело правое, и 

крушили планы сатанистов все века. Так будет и сейчас! А замысел 

российской армией сменить американскую для функции жандарма – он 

обернётся против силы мирового зла. Тем более, чтоб кровью русской армии, 

потом биологическим оружием готовить территории под новое израильское 

государство – это и похоронит гегемона, силу мирового зла. 

  

       Да и украинцы и неонацисты сами начинают понимать кто Украине 

главный враг, и для чего их взращивали. Украинский еврейский олигарх, 

взрастивший и оснастивший нацистский батальон “Азов” и другие 

бандформирования, конечно же, деньгами центра мирового зла, докладывал в 

Израиле, что с двух лет, за три десятилетия, украинцев взрастили в крайних 

русофобов, ненавистников России. Стали отрицать сии слова, нет ссылок, 

доказательств. А они и не нужны, событиями подтверждается. 

  

       Но необандеровцы не только русофобы, а и ярые антисемиты, и патриоты 

Украины, с лозунгом “Слава Украине”. И увидят, что их руками сотворили с 

Украиной. И для чего? Для планов нового Израиля на их земле родной… Тогда и 

планировщики поймут по-настоящему пословицу: Украинец родился, и еврей 

заплакал… А жертвами такого зверского сценария передела мира небольшой 

группой Синайского клана-Последнего Карфагена могут стать простые евреи.  

       А у них, без силы мирового зла, появится возможность, наконец, зажить 

спокойно в мире и со-творении лучшей жизни на Земле с другими нациями.  

        Но у народов ныне появился Механизм Вселенский, как спасти и отвести 

евреев, белорусов, россиян, украинцев и всех землян от зверских 



глобалистских планов и сценариев – велениями:  

 

Смерть шайтанам  силы мирового зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

России, Беларуси, Украины и Мира – на века! 

 

       И – да будет так! Получится, что, и вправду, глобалистам будет некуда 

бежать. И не спасёт их НАСА и Елон Маск! Впрочем, пусть запустят их 

подальше, не на Марс, а в Черную дыру, и без возврата, навсегда! Право жизни 

на земле они утратили!       

        

       Поэтому от патриотов требуется не только критика и разоблачения, а и 

предложения, произнесение велений, как этим планам глобалистов по 

созданию нового Израиля помешать. И как разрушить силу мирового зла. Один 

лишь В. Никонов пока свои выступления заканчивает: Наше дело правое. 

Победа будет за нами!  

        

        Белорусы – их мало на Руси, и не любило партизан землячество, засевшее 

в Кремле с 50-х, приведшее Союз к развалу, разумеется, при помощи колонны 

пятой.  

      

        Украинцы в России – их много, и неоценим в развитие страны их вклад. 

Увы, они сейчас разделены, в России и в своей стране, которая приговорена 

Последним Карфагеном к разделению и созданию нового Израиля – русскими 

руками. Для этого сознание народа переформатировали и, вместо со-творения 

с Россией, их столкнули в битве не простой, кровавой. Потребуется время, 

чтобы осознать, что сотворила сила мирового зла. А план создания нового 

Израиля – провальный, полностью провальный!       

       

         Волжские татары, их элита с Управлением казанским мусульман, с 

Москвой бодаются, надеются, что без России пустят их в полумиллиард.  

        

        Сибиряки молчат – пока. У них ресурсы, нефть и газ, они Московию, если 

её захватит полностью колонна пятая, задавит – враз. А города, которые 

Министр военный строить предложил в Сибири, сами станут развивать, и 

никогда туда не пустят силу мирового зла. С китайцами договорятся.  

          

        А мы из Беларуси этот Белый Манифест несём землянам, открываем эру 

Белую, то есть, Красивую, Правдивую и Справедливую, на смену эре 

Христианской, и возвращаем отнятый у народов Механизм, как, НЕ ВОЮЯ, 

победить совместно сатанистов и шайтанов – силу мирового зла, и новый мир 

совместно созидать. Все помнят, знают, как Победу деды добывали, а, как, НЕ 

ВОЮЯ, победить врага сейчас, не знают. Как прочитают этот Белый Манифест, 

познают, и тряпки превратятся в знамена! С велениями поражения силы 

мирового зла! Тогда и станут люди сказку превращать в реальность! Такому – 

быть! Иначе жизнь напрасно им дана.  

         

        Приди, Рамзан!  



        И будь готов, на случай, если пятая колонна попытается в Москве сценарий 

нового майдана или тайного переворота разыграть.  

       Промедлишь, дашь слабинку, потеряешь всю Великую Страну, Чечню, и 

самого себя. 

        А Победишь – известно, победителей не судят. 

        Будет – так!      

          

        И посади за стол умнейших и мудрейших, чтоб подумали, никто ведь этим 

до сих пор не занимается, как, НЕ ВОЮЯ, победить не только внутренних 

шайтанов, но и сатанистов зла глобального, которое пошло сейчас в атаку 

против всех землян. Пусть сформируют на основе Манифеста этого веления-

пророчества для всех на свете мусульман о поражении силы мирового зла и 

со-творении с Россией, Индией, Китаем нового миропорядка. Ведь это главное 

для жизни в Мире, Счастье, Процветании. Они, глобальные шайтаны, имеют 

цель-веление – уничтожение христиан и мусульман, и сокращение землян до 

полумиллиарда, в котором места нет для нас.  

        

         А у христиан и мусульман веления-цели нет, помимо упования на Творца 

Всевышнего, Аллаха, непрерывных повторений Иншаллах, и Бог подаст. А 

Творец дал людям разум для того чтобы они не только уповали и постоянно 

ожидали от Всевышнего, Аллаха, что за каждого подумает и каждому подаст, а 

и совершали минимальную работу собственным умом, веления формировали, 

вот тогда Творец, Аллах Всевышний Волею Своей их будет с радостью 

осуществлять. И радоваться, слыша вместо докучающих прошений и упований 

Иншаллах и Бог подаст, благодарения Алхамдулиллях, Всевышнему хвала! А у 

прошения и благодарности вибрации энергий разные. Тогда Творец, Аллах 

возрадуется по-настоящему, и скажет: Наконец-то, заработал Разум у землян, 

который я им дал.   

         Ведь, только уповая все века, мы попускали силе мирового зла, не 

помогали от Земли Творцу, Аллаху – побеждать шайтанов. От того они и 

расплодились, замахнулись уже на всю цивилизацию. Мы, уповая, возлагали 

эту миссию борьбы на волю Высшего Творца, Аллаха. А нужно и от Земли 

Творцу, Аллаху помогать.  

         

         И пусть спецы составят план-сценарии, как быть готовым к действию, 

когда понадобится потушить в Московии пожар. И если после Украины или в 

ходе денацификации Последний Карфаген организует новый вброс заразы, 

чтоб Россию ослаблять пытаться дальше. Надо что-то им противопоставить. И 

так, чтоб не поднялись никогда. Думайте, смекайте! Они об этом думают всегда 

и постоянно.     

         

         Но пожару и пандемии новой не бывать, если Лидер для себя 

сформировал веление своей и России Безопасности и Победы. А россияне 

поскорее завибрируют велениями смерти силы мирового зла, и Мира, Счастья 

и процветания России на века.   

         

         Пора Рамзан! За вами – Русь Великая и мир исламский! Это же, какой 

Великий Дар Всевышнего Творца, Аллаха! Он также дал народам Механизм, 

чтоб победили силу мирового зла,  и сказку превращали в быль, в реальность. 

          От нас сокрыла это Знание сила мирового зла. 



         Поэтому никто ещё веления о падении мирового зла не выдвигал в исламском 

мире и на всей планете со времён Катона, младшего. Аллах, Творец Всевышний долго и 

терпеливо ждал, когда появится вибрация конкретная и чёткая, не упования, а 

поражения глобального шайтана – смерти мирового зла.     

 

          Давай, Рамзан!  

 

          И мы надежду выражаем, что Белый Манифест, с редакционной правкой под 

исламские каноны, с любыми сокращениями, они необходимы, можно сделать 

сокращённый вариант, будет издан в странах мусульманских. Вопрос об авторских 

правах и гонорарах тут не возникает. Делание – Вселенской важности!  

            

         И, чтобы разрушать энергии доктрин, скрижалей, планов силы мирового зла, 

шайтанов разных, важно текст Белой Мечты на камне, на металле всюду 

устанавливать, на возвышениях, в общественных местах и парках, чтобы массы их 

читали, излучали новую энергию ко Всевышнему Творцу, Аллаху, во Вселенную с 

Кавказа, от земель исламских, чтобы так Творец формировал мироустройство новое – 

Жизнь в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Процветании и Безопасности.   

 

          И самому Рамзану нужно выделить хоть пару-тройку вечеров, чтоб Белый 

Манифест прочесть, внимательно, не по диагонали. 

 

          И важно сформулировать веление своей Победы и Безопасности, короткое и 

чёткое, примерно так:  

           

Я – Победитель силы мирового зла,  

Поднялся над врагами и их всеми замыслами!   

         Вознесу народ мой и страну к высотам Процветания!  

Я с моим народом и Россией монолитной и единой – вечны,  

Все враги России и мои – конечны! 

       И отойду, когда наступит час, по своему желанию!  

          Да будет так, во имя Высшего Творца, Аллаха!  

 

        И это Командиру Главному необходимо передать. Последний самый вариант. 

Послан ему Белый Манифест, но передаст ли аппарат!? А его ему необходимо 

прочитать, внимательно, не по диагонали. Как в песне В. Высоцкого волк обложен 

красными флажкам, так и он обложен на приземьи масонерией и колонной пятой, а 

ещё и крестом мальтийским министр военный ослепляет… А сверху – звёзды на 

кремлёвских башнях и кресты на храмах… Ещё и отлили батарею пушек старых и в 

Кремле поставили, направив, аккурат, на здание, где Главный заседал. В символах они 

сильны и свое дело знают. Однако, не понять пути им русского ума. Он, взял, да и снёс 

то здание в Кремле, и символ, батарея пушек, на воробьёв теперь направлена… А с 

велением Победителя и Великой Жизни в Безопасности с Россией Монолитной и 

Единой, Процветающей в веках, их замыслы слетают с Лидера, как с гуся белого вода. 

Россия – вечна, зло – конечно. Так было, есть, и будет так всегда!   

 

И сама Вселенная, Аллах, Творец Всевышний посылает Помощи тем Лидерам, 

которые не только пребыванием своим у власти занимаются, а поднялись с приземного 

мышления к Вселенскому, не просто планетарному, не на десятилетия, не на века, а на 

тысячелетия вперёд глядят, и миссию Вселенскую себе предначертали – к Победе 

Света над силой тьмы и зла, чтобы свои народы и вся планета созидали рай садово-

лесо-парковый – Жизнь в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Безопасности в 

Гармонии с Природой и Творцом, Аллахом. Такие Лидеры в земной истории великими 

останутся и в Матрицу Подвижников Вселенной навсегда себя впечатают.  



И – будет так! 

       

Мысле-словоформу Победителя и Великой Жизни в Безопасности каждый лидер 

должен для себя сформировать. Что человек думает о своей жизни, то и 

материализуется в реальности. Урок Кадырова Ахмата нужно всем усвоить 

обязательно. Он, по незнанию Истины, сказал: если меня убьют, то сразу, не спасёте. 

Если человек подумал лишь о смерти, она и является – таков Закон Вселенского 

Пространства. А если бы Ахмат Кадыров мыслил, жил и говорил велением Победителя 

и Великой Жизни в полной Безопасности, то все замыслы врагов были б провальными, 

прошли бы мимо все опасности – таков Закон Вселенского Пространства. Актёр Шон 

Коннери устами главного героя кинофильма “Западня” сказал: Если только подумал о 

страхе, уже проиграл. Всем людям, и гражданским, и военным, а особенно бойцам, 

надо мыслить и видеть себя Победителями – изначально, от рождения, в ходе учёбы, 

работы, службы, задолго до сражения, потом в бою, в ходе всей жизни до 

естественного ухода. Всегда быть мыслю впереди, видеть себя победителем с уже 

достигнутым результатом, и также видеть свой естественный уход из этой жизни, 

через… никак не ранее, чем 250. Что, шибко много!? А возможно ли дожить до ста, если 

в голове мелькает, ну, хотя вы до 70-ти. Если это сделано, то остаётся лишь совсем 

спокойно, ничего не опасаясь, с лёгкостью, и даже с юмором проигрывать сценарий 

Победителя! А если слишком много до 250, устал, то на пути назначить дату, и сердце 

попросить остановиться в ходе сна. Сработает! Это тот же механизм, который 

срабатывает, если с вчера дать себе установку проснуться утром в нужный час. Этим 

объясняются исторические примеры известных людей, которые заявляли о дне своей 

смерти. Они не угадывали, а просто смоделировали, назначили, дату, и Вселенная 

осуществила.     

  

         История, Творец, Аллах дают Рамзану, Лидеру, Министру обороны под звездой 

мальтийской шанс! Да, и пора всю масонерию мировую и их систему заменять  

Регалиями Царства Белого, которое давно вибрирует в Пространстве. Мы вступаем в 

Эру Белую на смену эры христианской. И Свыше помощи идут тем Лидерам, мышление 

у которых прорывное, устремлённое вперёд, в Будущее Белое, то есть, Красивое, 

Правдивое и Справедливое – Жизнь в Мире, Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, 

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенским Разумом. будет Белым Царством 

называться!  

         И – да будет так!     

 

          Не дрогните, враг главный, общий всем народам, всем землянам, это группа 

жалкая из 13-50-ти финансовых домов, которая колоссом миру представляется, с 

опорой главной на еврейские общины с их агентами во власти. Если их убрать, в одной 

стране – России, колосс утратит силу главную. И превратится в моську из слона. 

Поскольку их ресурс – США и другие страны Запада, способны лишь оружием их 

планам помогать, и то лишь потому, чтоб обновлять вооружения и ВПК свой поддержать.  

         А воевать с Россией, с русскими они боятся, даже США. Они сейчас воюют все с 

Россией и, практически, ресурс свой исчерпали, санкциями, оружием, и лживой 

информацией. Войска свои и НАТО посылать боятся, помнят, чем закончилась война 

Европы и Гитлера против Советского Союза. Знают, это приведёт к коллапсу экономики 

Европы и США, к социальным революциям и взрыву антисемитскому тотальному.    

         И ни на что иное неспособны, кроме как на вой и лай всей пропаганды западной, 

как только станут пятую колонну из общин еврейских и их агентуры в порах власти, 

вычищать.  

 

         Но час настал, шайтаны, сатанисты, сила зла глобального подобно опухоли 

раковой сосут Россию, подточить и одолеть пытаются. По старому сценарию:  втянуть в 

войну и так ослабить, вызвать изнутри протесты, с вытеснением русских отовсюду, 

перехватить в России власть. На этот раз зашли за красную черту, внедрившись в 



самого верного друга России – армию, чтобы её переформатировать под себя, к флоту 

подираются, поставив цель уничтожения, холокоста, населения Украины и России, 

русскими руками, чтобы новый Карфаген создать. Ситуация – дичайшая.  

         Провальный план! Вы русских, всех корней национальных, и еврейских также, до 

конца не сможете понять. Они звезду мальтийскую на грудь получат, но по-своему 

будут поступать.  

 

        А мы, к провальным этим планам глобалистов, силы мирового зла, несём ещё в 

народы самый сильный механизм, которого они боятся больше, чем огня, и которому 

ничем не смогут помешать – веление коллективное народных масс:  

 

Смерть силе мирового зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 

А выкорчевывание пятой колонны с еврейскими общинами настолько важное 

дело, для всех народов, что можно было бы пригласить китайцев. А почему бы и нет!? А, 

евреи, освободившись от узды еврейских общин, станут вместе с русскими и всеми 

народами России строить новую, совершенную жизнь, о которой говори М. Лайтман.  

 
Пора, пора объединиться русским, белорусам, всем словенам/славянам с мусульманами, 

китайцами, индусами и разрушать совместно общего врага – силу мирового зла. Пропустим в 
Кремль опять агентов масонерии, колонны пятой, или мягкотелых, без стального склада, натворят 
они опять немало зла, и время потеряем.  

Нужно всем понять, что эра Белая пришла – на смену эре Христианской! И Белое учение 
принесла, чтоб, наконец-то, люди победили силу мирового зла, которая тысячелетиями угнетала и  
грабила народы, проливала кровь землян, и чтобы люди, страны стали былью делать сказку! Как с 
лёгкостью творит Емеля из доселе непонятной русской сказки. Творит он сидя на печи, поскольку 
знает спрятанную от народов тайну: Слово – Бог! А это значит, что посеешь сильной мыслью и 
чётким словом – то и пожинаешь, с усилением даже! Если сеешь ветер – бурю пожинаешь. А 
посеешь доброе и вечное – сторицей воздастся!  

Это и есть то знание, которого лишила сила мирового зла землян. Но наши предки мудрые в 
пословицах и поговорках нам его оставили. Однако люди этому значения не придавали. И считали 
то, что делает Емеля, сказкой. Отныне каждый может сказку превращать в реальность. И никто не 
сможет помешать. И самое, пожалуй, страшное для силы мирового зла, когда народы коллективно 
её смерти пожелают!        

 
Надо покончить навсегда с практикой выдвижения лидеров России по лекалам пятой 

колонны, из её резерва кандидатов, съездивших в Лондон, США, Нидерланды. Вычищая из 
российской власти пятую колонну и введя прозрачное голосование на выборах с подсчётом  
голосов под контролем общественных сил и обязательной публикацией результатов по каждому 
избирательному участку в местной печати и итогов по каждому участку по всей стране в 
центральной печати. Это исключит подтасовки и вбросы голосов в ходе подсчёта.  

 

Пришла пора, наступила Белая эра, когда лидерами России, Беларуси, Украины 

должны становится истинные патриоты, способные мыслить и закладывать процессы 

не на пятилетия или десятилетия, и даже не на столетия, а на ТЫСЯЧЕЛЕТИЯ! Люди, 

познавшие Истину, способные подняться от приземного мышления к 

Вселенскому, достойные выполнять Вселенскую миссию России: 

перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда, и становиться лидерами 

следующей эпохи, обеспечить переход своих народов, а за ними и остального 

человечества на новый эволюционный уровень, работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, на 

ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, а не на выживание, не догон и перегон в некоторых областях, 

работать на радикальную смену подходов к себе и своей среде обитания, выработку 

нового образа жизни и стать образцом для остального мира.   

Хватит выдвигать лидеров из “записной книжки Якова Cвердлова” – агентуры 



Синайского клана, которой наводняли советскую власть после революции 1917 года. В 

первом Советском правительстве было свыше 90 процентов евреев и все, за 

исключением одного, масоны, не рядовые евреи. И сегодня на руководящие посты 

проводятся кандидаты из современного “списка Свердлова”, его формируют, кто-то его 

держит, и вытесняют русских из власти. Время пришло положить этому конец, очистить 

российскую власть от пятой колонны и вернуть её русским – всех национальных 

корней, которых, как сказал Рамзан Кадыров, Всевышний собрал вместе. Только тогда 

Россия сможет расправиться и  расцвести.    

Так к России, к Бело-Русской духовной цивилизации будут притягивается народы, 

и Белая, то есть Красивая, Правдивая и Справедливая, цивилизация распространится от 

Португалии до Владивостока, Японии и до Мексики, США, Канады и Латинской Америки. 

И это не утопия, это уже смоделированная во Вселенной Матрица Белого, то есть, 

Красивого, Правдивого и Справедливого Будущего.    

 
Для того, чтобы такие кандидаты смогли проходить к власти, следует, подчеркнём это ещё 

раз, исключить возможность подлога и вбрасывания при подсчёте голосов, ввести практику 
контроля общественности и журналистов за бюллетенями неявившихся на выборы, за подсчётом 
голосов на участке (телекамеры это отвод внимания) и публикацию результатов в местной печати и 
сводных по всем округам России в центральной.        

 
Поворот Ахмата Кадырова от вражды к русским и борьбы с русскими показал, насколько 

важна мудрость и стратегическое мышление, стратегическое видение у руководителей, лидеров. 
Если мы хотим отойти от исторического прошлого, в котором сила мирового зла разделяла и 
сталкивала народы на почве национальной, религиозной непримиримости и вражды, если хотим 
сделать прорыв в лучшее будущее, нужны позитивные, мудрые лидеры, не зашоренные 
национальными и религиозными рамками, способные мыслить не просто сроками своего 
пребывания у власти, и не десятилетиями, и даже не столетиями, а тысячелетиями, мыслить не 
только своей страной, своим народом, а иметь планетарное и Вселенское мышление. Только тогда 
они смогут заложить позитивные тенденции в развитии, которые не только впишут их в историю 
великими творцами, а и внесут их в матрицу Подвижников Вселенной.  

 
Нужны лидеры, способные отойти от старых, аппаратно-академических схем управления 

страной, с опорой на экспертное заключение академиков и чиновников, тормозящих всё новое как 
угрожающее их положению, к развитию на основе фондо-эмиссарских механизмов, впервые 
применённых Н. И. Путиловым (об  этом ниже), на которых взлетели все западные страны, Япония и 
“молодые азиатские тигры”, а теперь совершил взлёт Китай. Увы, в постсоветских странах, в 
Беларуси, Молдове, Армении и других странах, к власти приходили патриоты, но никто не сделал 
прорывов, поскольку руководили согласно своему горизонту видения, не интересовались, как 
взлетели другие страны, никто им не рассказал о невероятном механизме, применённым Н. И.  
Путиловым ещё в 19 веке, который получил развитие на Западе и Востоке. Будет жаль, если 
Донецкая и Луганская Республики, Приднестровье не сумеют применить эти механизмы, привлечь 
новые технологии, развивать кооперацию, запустить проекты беспахатного земледелия, 
выращивания амаранта, люпина, развивать кооперацию, и взлететь.  

 
Поэтому, после мудрого шага, который сделал Ахмат Кадыров, нелишне задуматься о 

следующем шаге, всем кавказским и другим народам: окончательном отходе от национализма и 
выработке кодекса жизни и девиза-веления чеченцев, и других народов в России, в котором 
изложить стратегические цели развития в симфонии с русскими – титульной нацией, со всей 
Россией, в Гармонии с Природой и Вселенной. Чтобы русские, все россияне гордились 
сотрудничеством с чеченцами, всеми кавказцами. Быть может, сформулировать лозунг, девиз, 
символ, который будет виден во всех местах, на работе, в своих ресторанах, кафе – грузинских, 
азербайджанских, чеченских и других, типа “С Россией и для блага России!”, “Для блага России!”, 
“Для процветания России!”.  

 
И, самое важное, в этом духе воспитывать, учить людей с детства, исключать любые 

проявления национализма, религиозного фанатизма, жажды власти и стяжания богатств, роскоши, 
которые всегда является свидетельством неполноценности человека, рода, клана, народа перед 
Вселенной. Последний Карфаген и использует национализм и религиозный фанатизм для 
разделения и противостояния российского общества, чтобы одолеть Россию и захватить её. 
Богоподобным людям чужд национализм и религиозный фанатизм. Богоподобные люди всегда 
стремились и стремятся к Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности – в Гармонии с 
Природой и Вселенной, Творцом, с другими народами.  

 

Россия: Процветание в Симфонии Всех Наций и Национальностей!   



Россия – без враждебных ей народов! 

Россия – без олигархов, грабящих стану и увозящих капиталы! 

   
В  Украине Последний Карфаген и сделал ставку на национализм, взвинтил его до крайних пределов, 

страна решила войти в Европу, полностью отказалась от стратегического развития с русскими, Россией, 
стали вытеснять русских и русский язык, воспитывать и учить детей в национализме, возвеличивать свой 
язык, мёртвый. Живой язык не формирует в народе национализма, тем более, в крайних формах, 
пещерного национализма, только мёртвый язык.  

 
Не пора ли российским мусульманам осмыслить всю историю разделения цивилизации россов 

религиями – христианской и исламской, и погружением их в противостояние и войны почти на четыре 
столетия, назвав этот период в исторических учебниках, как татаро-монгольское иго. Сегодня опять 
запущен курс на столкновение мусульман и христиан, исламской цивилизации и христианской, сигнал 
которому был дан выстрелом мусульманина, турка, в Папу Римского Иоанна Павла II на площади Святого 
Петра в Риме в 1982 году, и вторым сигналом – уничтожением башен Международного торгового центра в 
Нью-Йорке в 2001 году, которое организовал Последний Карфаген с помощью мусульманских террористов. 
После чего он направил военные машины США и других стран НАТО на арабский мир, заставил западные 
страны принимать хлынувший поток мигрантов, которые, подрывая западные страны, готовят приговор и 
всему исламскому миру. Если падут Европа, Россия – не станет и исламского мира, вытравят всех.  

 

Сила мирового зла, Последний Карфаген – это общий враг мусульман, христиан, 

всех религий и стран. Нужно просыпаться лидерам исламского мира и объединяться с 

христианским и всем миром. И вибрировать велениями о крахе силы мирового зла и 

новом мироустройстве – Белой эре, то есть,  Справедливой и Красивой эре.  

Украинская военная операция, в которой героически сражались многие народы 

России, бойцы чеченского спецназа, сотворила то, что ожидалось давно: единение с 

Россией исламского мира в борьбе с силой мирового зла – главной силой сатанизма на 

планете.  

Смерть силе мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века!  

 

        В ходе украинской военной кампании в 2022 году появилось знаменательное 

стихотворение Константина Фролова-Крымского “Православные и мусульмане”:  

 

Напрасно Запад нас “свободой” манит. 

Он проиграл! Гореть ему в аду.  

Коль православные и мусульмане 

За Родину стоят в одном ряду… 

 

Пусть брызжет враг слюной осатанело!  

Бог с нами. Он гладит на нас с небес. 

Мы делаем святой дело!  

Аллах Акбар! 

Христос воскрес!  

 

Российским мусульманам также надо осознавать, что пробивание  своих центров в 

России, что делает Последний Карфаген, создавая еврейские центры и поощряя 

исламские центры, в то время как у русских нет своих центров, проникновение в 

органы власти, в которых еврейская пятая колонна, украинцы, татары, кавказцы и 

другие мусульмане составляют, по разным данным, около 90-95 процентов, и почти не 

видно русских, это содействие курсу Последнего Карфагена на полное вытеснение 

русских из власти, с помощью своей пятой колонны, мусульман и украинцев, и 

перехват России – стратегический путь в никуда. Не станет русских, вытравят и вас – 

всех, подчистую: весь Кавказ, Татарстан, Среднюю Азию, Сибирские народы, потом 

возьмутся за весь мусульманский мир, Китай, Индию и всю Азию.  



 

Российские мусульмане, татары, кавказцы, кавказские диаспоры, их лидеры, 

просыпайтесь, анализируйте трезво настоящее и будущее! Общий враг озверел и 

наступает. А вместе мы – сила!  

Что делать? 

  

Включите в своих сознаниях мудрость, вместо религиозного фактора, вместо 

национализма – он всегда свидетельствует о Вселенской неполноценности, и, 

основываясь на данном Белом Манифесте, выработаете правильный стратегический 

путь для себя, своих семей и соотечественников. И учите своих детей правильному 

стратегическому мышлению, стратегическому союзу с русскими, обучайте хорошему 

русскому языку – он ближе всего к живому языку, к которому со временем придут все 

народы от своих мёртвых языков, придут сами.  

 

Россия исторически брала под своё крыло все народы, которые тянулись к ней, 

как спасительнице их национальной идентичности, территорий и культур. И не 

растеряла ни одного народа и ни оного языка. Советский Союз способствовал 

небывалому развитию их культур, образования, науки, но сила мирового зла всячески 

тормозила экономическое восхождение, творила дефицит, и привела к разрушению 

советской цивилизации.  

 

Сегодняшняя новая и будущая Россия становится центром цивилизационного 

развития и притяжения народов – всех, если они не захотят остаться на обочине 

Вселенского процесса исправления тупикового прогресса на Земле и разрушения всей 

цивилизации.  

 

Сейчас России трудно, она потеряла много населения – из-за русского холокоста, 

развязанного Последним Карфагеном после организованной им революции 1917 года, 

уничтожения научно-инженерной элиты, сельского населения голодоморами, потерь во 

Второй мировой войне, так и невосполненными до сих пор – с учётом неродившихся, 

развала тем же Синайским кланом СССР и вымирания обедневшего населения, 

сокращения рождаемости в новой России. Тает население исконно русских регионов, 

русского населения – титульной нации. Пятая колонна Последнего Карфагена, 

пронизавшая все сферы власти, тормозит развитие, стремится организовать новый 

переворот в России. Помогайте вычистить её из власти, и ввести пропорциональное 

представительство национальностей во властной системе. Это в ваших стратегических 

интересах, ибо справившись с русскими будут вытравливать и вас. Вы им не нужны – ни 

на Кавказе, ни, тем более, в глубинной России.  

Помогайте России, русским, содействуйте развитию родовых усадеб на земле не 

менее гектара субсидиями на постройку 2-3-х этажного дома и приобретение 

сельхозинвентаря. А они будут возвращать субсидии десятиной сельхозпродукции 

высшего качества, для которого есть большая ниша внутри страны и за рубежом. В 

родовых усадьбах и произойдёт возрождение генофонда русской нации и населения за 

счёт не просто больших семей, а семей лучших человеческих качеств, которые 

обретаются в контакте с землёй. Запустите в России люпиновый, амарантовый и другие 

проекты, кооперацию. Торговля, ресторация, сфера развлечений, добыча ископаемых, 

с уводом из страны огромных капиталов, вместо инвестиций в инновации, Россию 

только грабят.   

 

И помогайте размножать этот Белый Манифест, доносить его, веления из него до 

как можно большего количества людей. Текст манифеста можно сокращать, 

корректировать в соответствии с принципами ислама. И всемерно распространять 

веления из него.         

 



Украинский политик И. Беркут, устами которого оглашён план, провальный, создания в 
Причерноморье нового Израиля, так определил состав украинского общества: высший эшелон – евреи, в их 
руках банки, богатство и власть, потом идут замкнутые кавказские диаспоры – армянская, грузинская, 
азербайджанская, татарская и другие, захватившие в основном сферу торговли, ресторанного 
бизнеса, услуг, и далее самые бедные – украинцы и русские.  

А подумайте, как в России? По всем данным, в России 73 процента населения живёт у черты 
бедности.   

Может быть такое общество гармоничным и стабильным? Возможна ли вечная стабильность  
системы, в которой бабушка, вырастившая урожай в своём огороде, не может его продать, рынок схвачен, В 
стране полно сельхозпродукции, с приемлемыми для населения ценами, а её нет на рынках, и ярмарках,  
которые растут как грибы, в основном, с дорогими привозными овощами и фруктами. А если привезут, то 
заставляют сдать всю по цене…, но продавать не пустят. И так по всей России? Это же другая форма тех 
же санкций против России, только тормозящая развитие сельхозпродукции внутри её. Может ли это 
существовать без конца?   

 

События начала 21 века, третьего тысячелетия, разрушение СССР, Югославии, 

военная операция в Украине в 2022 году, планы создания нового Израиля на русских и 

украинских землях и переноса центра глобалистов в Россию, в Крым, Причерноморье, 

Швейцарию показали, что враг наступает и угрожает всем народам великой страны и 

всего мира. Для того, чтобы Россия победила и вступила на путь прорывного развития, 

нужно, как никогда, единство власти, богатых, национальных диаспор и народа. А его 

нет.  

А раз нет, то во власти и жизни, в стране господствует пятая колонна с еврейскими 

общинами – общий враг. 

Российские олигархи, в основном, члены пятой колонны, они также общий враг 

России, они ей не помогут, поскольку не считают её своим домом и следуют курсу 

глобалистов. Их капиталы за рубежом и, поскольку они евреи, у них есть шанс 

пользоваться ими, пока глобалисты не запустили всеобщую экспроприацию. Олигархов 

народ не просто не любит, а ненавидит.   

Далее идут кавказские, татарские, исламские диаспоры, ваши капиталы – за 

рубежом, в ловушке глобалистов, воспользуетесь вы ими, и в какой мере, это сами 

скоро узнаете. Но вы и ваши дети там не нужны. Вы не евреи. Нужны ваши капиталы, 

но не вы. А Россия – ваша страна, ваш дом, и дом ваших детей, внуков и всех потомков.  

Но у вас нет гармонии с Россией, с русским народом, титульной нацией. Вы лишь 

высасываете из России свои капиталы и выводите за рубеж. А, значит, вы, вольно или 

невольно,  проводите курс пятой колонны и вызываете отторжение у русского народа. И 

вас также будут экспроприировать, и вычищать вместе с пятой колонной.    

Так, почему бы татарам, кавказским диаспорам, российским мусульманам ни 

начать движение к единению с русским против общего врага за Белое Будущее России 

– Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Безопасности в Гармонии с Природой и 

Всевышним! Именно это является главной и самой важной наднациональной, 

надконфессиональной ценностью для всех народов всех исповеданий и рас. А такого 

будущего можно достичь только в единении и гармонии с народом.   

 

Что делать?  

 

- Избегать исламизации общественной жизни, уважать верующих других 

вероисповеданий – религия отделена от государства, проводить воспитательную работу 

среди землячеств мусульманских мигрантов, принять лозунг-девиз-веление типа “Для 

блага России”, инвестировать в инновационные отрасли в России, которые до сих пор 

блокировала пятая колонна с еврейскими общинами – квантовую электронику, 

квантовую науку, летающий транспорт на новых принципах, долгосрочные 

аккумуляторы, батареи, конденсаторы, инновационное сельское хозяйство – 

выращивание экологически чистых продуктов, амаранта, люпина и других. В России 

полно изобретений и талантов, но они стоят из-за отсутствия денег.  

- Возможно, создать фонд по типу русского купца Х. Леденцова, на субсидии 

которого состоялись Зворыкин – создатель первого телевизора, Сикорский – 



авиаконструктор, физиолог Павлов, возникла школа передовой металлургии, 

производства стали и др., что позволило к 1930-м годам развить авиацию, 

танкостроение, станкостроение. В 1937 три светских лётчика совершили 

беспосадочный перелет через Северный полюс в Америку на советском самолёте с 

советским мотором, чем потрясли мир. Идею и структуру фонда Леденцова взял А. 

Нобель для своего фонда.  

Исламский фонд смог бы развивать те технологии, которые до сих пор тормозила 

пятая колонна во главе с еврейскими общинами – общий враг всех россиян. И пусть 

звучат на всю Россию славные дела исламского фонда!  

- Широкий резонанс в стране, в народе вызвало бы создание фондов поддержки 

родовых усадеб на земле не менее гектара – выдачи субсидий на постройку 2-3-

этажного дома с покупкой сельхозинвентаря для выращивания экологически чистой 

продукции. За ней будущее, спрос на неё будет расти. Субсидии выдавать пожелавшим 

молодым семьям, демобилизующимся офицерам, русским из стран ближнего 

зарубежья, беженцам из Украины. Возврат субсидий будет осуществляться с продаж 

сельхозпродукции. Это проект, который мог бы заинтересовать азербайджанскую 

диаспору. Уже некоторые богатые финансируют создание родовой усадьбы 

пожелавшим семьям и так обеспечивают себя органически чистыми продуктами.   

- И, конечно, Деланием Вселенской важности является продвижение в массы 

данного Белого Манифеста: 

 Установка, в противовес Скрижалям в Джорджии, США, на возвышениях, в 

парках, разного размера плит с текстом Белой Мечты, опубликованным в 

данном Белом Манифесте – это главная заповедь, главный кодекс 

восходящего развития России и всех народов.  

 Установка плит с велениями, чтобы они были видны повсюду и излучали 

энергии на материализацию. 

 Установка на детских площадках или вблизи их, в скверах по всей России 

красивых бронзовых скульптур героя русской сказки Емели, с надписью: 

“Мы рождены, чтобы (не ползать, а летать, и) былью делать сказку!”.  Емеля 

– это символ 21 века, означающий обретение народами Истины – правдивого 

знания об устройстве Вселенной и взаимодействии с ней человека.  

Установка таких плит и скульптур Емели по всей России, Беларуси –  

Делание Вселенской важности!  

 Лозунг “Мы рождены, чтобы (не ползать, а летать, и) былью делать сказку!” 

должен висеть в каждой школе, в детских садах, в каждом учебном 

заведении – в качестве главного лозунга обучения и всей жизни.    

 Установка изложенного в данном Белом Манифесте текста Белой Мечты на 

металлических или мраморных плитах, по типу Скрижалей Джорджии, в 

парках, скверах, на высоких местах. Чтобы Белая Мечта несла в мир 

вибрацию энергий иной жизни – в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, 

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной, Всевышним.  

 

Только в единении, симфонии с русскими, всеми россиянами во ВСЕХ СФЕРАХ, в 

построении Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Богатстве, Процветании в Гармонии с 

Вселенной, Всевышним, без силы мирового зла – будущее всех народов России, как и 

соседних стран.  

 
В Белой эре Россия, Беларусь станут пространством, цивилизацией всеобщей симфонии власти, 

народа, предпринимательства, всех национальностей и народностей, а также религий, которые 
воспримут Истину, будут нести её в свою паству, перестанут проповедовать людям ложные догматы 
упования на волю Бога. Ибо воля Бога, Всевышнего Творца состоит в том, чтобы люди сами проделали 
работу разумом, для этого он и дан, и излучали сильную энергию стремления к Жизни в Счастье, Любви, 
Красоте, Достатке, Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенной, со-творяли с Вселенной детей в 
обоюдной Любви родителей, Осознанно, Желанно и посвящали их Богу – Божественных детей, то есть, 
творили детей Лучше, Красивее, Совершеннее себя и так продолжали восходящую эволюцию в народе, 
поднимались с каждым новым, более совершенным и лучшим родителей потомством к высшим уровням 



человеческой Красоты и Совершенства и формировали земное Богочеловечество. Так обогащали Высший 
Разум, Божественную Энергию во Вселенной. А это и есть Божественный Прогресс.  

 
Все, кто не впишутся в эту симфонию, будут обособляться и замыкаться в своих религиозных и 

националистических рамках, со своими мёртвыми языками, окажутся вне прогресса, угодного Всевышнему, 
Вселенной. Религии также. Они вынуждены будут воспринять Истину, отток паствы заставит, и становиться 
Белой религией, которая будет общей для всех, поскольку будет нести в народ Истину. Религии придут к 
пониманию того, к чему уже приходят сами люди, что Бог, Всевышний Творец – один для всех, не может 
быть столько Богов, сколько религий, а их на Земле свыше 4 тысяч.  
.     

Контуры такого общества провозглашали в СССР – власть для народа, народ и партия едины. Но 
Синайский клан через свою пятую колонну, проникшую после Сталина вновь во всю советскую партийно-
государственную элиту, делал всё, чтобы довести правильные советские лозунги, девизы до абсурда, 
повышая льготы аппарату и создавая им кормушки, а для народа дефицит, привели, в конце концов, страну 
к развалу. Народ тогда не обладал правом влиять на власть, не было самоуправления, любая инициатива с 
низов пресекалась, а Вселенского Механизма управления жизнью своими велениями народ не знал. 
Сейчас это Знание, Истина, возвращается людям, и отныне они сами своими велениями будут строить 
такую жизнь, какую захотят. Без силы мирового зла, без всех, кто негармоничен Вселенной и выпадает из 
всеобщей симфонии жизни.   

 
Уже идёт движение к такому обществу, и есть исторические наработки такого бизнеса. Известен 

беспрецедентный кодекс честного купеческого слова у промышленников царской России. В Беларуси 
выступили за справедливую экономику и власть. Писатель В. Мегре выступил за предпринимательство с 
честными помыслами, за честный бизнес. А, главное, люди познáют Истину, избавятся от силы мирового 
зла, и станут управлять свей жизнью и будущим сами. В этом и есть смысл и содержание Белой эры.    

 

Поэтому шкурный интерес для всех бороться вместе с русскими за будущее 

России, за её расцвет. Сила мирового зла делает всё, чтобы не допустить этого, чтобы 

кавказцы, все мусульмане были чуждыми русским, грабили Россию, не вкладывались 

в инновационные проекты, лишь в ресторанный бизнес, торговлю, сферу услуг, 

эксплуатацию природных ресурсов, вывозили капитал из России и подрывали её 

экономически. Чтобы кавказцы и другие мусульмане готовили боевиков для войны с 

Россией, являлись составной частью раковой опухоли силы зла на теле России, 

помогали сломить и захватить её, а после этого сами лишатся всего. Сила мирового 

зла и поставила цель столкновения и уничтожения христианской и мусульманской 

цивилизаций – увы, с помощью самих же мусульман…!? А вывезенные из России 

капиталы в западные банки, в том числе швейцарские, – давно в ловушке Синайского 

клана, они только номинально ваши.   

  

Быть, может, лидерам диаспор собраться и обсудить эти вопросы, и, может, 

принять девиз, типа “Для процветания России” “Во благо России”, или другой. Их дух 

будет передаваться детям и внукам. Ведь будущее России это и их будущее. Подобный 

девиз актуален для всех россиян, где бы они ни работали и ни жили. В советские 

времена позитивные, жизнеутверждающие девизы были повсюду, а сейчас вакуум 

позитивных лозунгов, девизов.  

 

Вперед Орлы и Мудрецы Кавказа, Татарстана, всех российских мусульман, мы 

вместе сломим силу мирового зла и сделаем свободными себя, евреев, всех землян! 

Да – будет так!    

 

Но и о китайской гастрономии в Крыму не надо забывать…  

 
А, главное, у самих крымчан, русских и украинцев отныне есть самое сильное оружие против 

Последнего Карфагена и любых врагов – веления о поражении всех вражьих планов и Жизни в 

Мире, Счастье, Процветании на все века:  

 

Мир, Счастье, Процветание России, Украины, Крыма –  

без силы мирового зла!  

Еврейские общины – пали! 

Последний Карфаген и его “пятая колонна” – пали!  



Последний Карфаген – пал! 

Планы нового Израиля в России, Украине –  

полностью провальные! 

Планы переноса центра силы мирового зла  

в Россию, Украину и Швейцарию – провальные!  

 
Вбросив в мир информацию о плане переселения Израиля в Россию и Украину, Синайский клан, 

Еврейские мудрецы в очередной раз используют евреев в своих провальных глобалистских планах, и ведут 
их в капкан. Мыслят планами исходов евреев из Израиля – с помощью различных сценариев, из США – с 
помощью возможной организации погромов, и не думают о том, а будет ли мирной жизнь евреев на 
захваченных русских и украинских территориях…!?    

 
А ведь есть другие модели будущего у еврейского народа. Вместе с русскими строить новую 

Россию. Но у Синайского клана, Последнего Карфагена иные цели: создать новый плацдарм для 
захвата России и всего мира – перенести Израиль в Причерноморье с Крымом, покорить Россию, 
превратить Швейцарию в свой мировой финансовый центр, столкнуть в войне Турцию с Россией, 
Грецией, захватить черноморско-средиземноморский бассейн и потом весь мир. Мироедство… Если 
бы было возможно физически, то они, от крайней жадности, проглотили бы весь мир. Такова суть 
клана мирового зла – Последнего Карфагена.   

 
Но, их исторические планы рушатся. Белая эра несет материализацию всех энергий, 

излучённых силой зла на протяжении тысячелетней истории, которые приобретают критическую 
массу и начинают материализоваться поражением, крахом для них самих. Потому они так мечутся, 
спешат, пытаются наслать на землян всеобщий мор пандемиями, вакцинацией, направлением 
потоков мигрантов с юга в западные страны.  

Но их время неумолимо уходит.  
Наступает время их заката.  
Потому и сказано в Псаломе 26 от нечисти любого рода:  
 

Если будут наступать на меня 
злодеи, противники и враги мои, 

то они сами преткнутся и падут. 
 

Но ждать нельзя, мы не должны позволить им натворить еще больше зла. Особенно против России и 
в самой России. Ибо, если бы пала Россия, то пал бы мир.  

 
Давайте вместе, все народы, мысленными и словесными велениями завибрируем энергиями падения 

силы мирового зла, как завибрировали японцы желанием камикадзе – смерти, американскому флоту в 1944 
году:  

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 
Это главные веления, прежде всего первое, которыми должны завибрировать русские, все 

россияне, весь мир! Чтобы энергия землян слилась в огромный вал, в критическую массу и 
Вселенная смела всю нечисть на Земле любого рода – навсегда!    

 
Так можно формировать и повторять другие краткие веления о лучшем будущем. В Азии, Арабском 

мире, Африке, Латинской Америке они могут быть разными. Но направленность одна: крах силы мирового 
зла и будущее в Мире, Счастье, Любви, Процветании, Достатке, Безопасности в Гармонии с 
Природой и Вселенной – на века.  

 

 Еврейские общины – пали! 

 Последний Карфаген и его “пятая колонна” – пали!  

Планы нового Израиля в России, Украине – полностью провальные! 

Планы переноса центра силы мирового зла 

в Россию, Украину и Швейцарию – полностью провальные! 

Мир – без силы мирового зла! 



Мир Счастье, Процветание Мира – на века! 

 

 А с поражением силы зла падут и все правители, стоящие у неё на службе. Никого не придётся 
арестовывать в халате.  

 

XII. 

Белая эра – на смену Христианской эры! 

Белая Модель Развития –   

без силы мирового зла.  

 
Нет ничего труднее и опаснее, чем оказаться  

во главе движения за перемены в обществе.  
Тому, кто их начинает, будут ярыми врагами  

правящие и процветающие при нынешнем порядке. 
 Все прочие окажут ему лишь умеренную поддержку,  

несмотря на то, что эти перемены будут им выгодны.  
 

Николо Маккиавелли, 1513 год. 
 

 
Всякая истина проходит три стадии утверждения:  

Сначала ее игнорируют и высмеивают.  
Затем неистово отвергают и преследуют.  

И, наконец, – заявляют, что все это уже давно известно  
и само собой разумеется.  

 
Артур Шопенгауер 

 
Придёт новый Лидер… 

Он и будет хорошим закройщиком и хорошим портным, 
воспримет Белое Учение, 

и начнёт менять Россию и мир к лучшему. 
 

Всё растает, словно лёд, и только одно останется – 
слава Владимира, слава России. 

Слишком много принесено в жертву. 
Никто не сможет остановить Россию. 

Всё сметёт со своего пути и не только сохранится, 
но и станет властелином мира. 

 
Все религии падут. Останется лишь одно: 

Учение Великого Белого Братства – Огненная Библия! 
Как белый цветок, покроет оно Землю, 

и благодаря этому люди спасутся…. 
Свершится это через пятьдесят–шестьдесят лет. 

Этому будет предшествовать сближение трех стран. 
В одной точке сойдутся Китай, Индия и Москва... 

 
Пророчества болгарки Вагни. 

 
  

Величественные дела творятся  
под влиянием величественных идей. 

Для их зарождения и реализации 
часто достаточно воли и действия 

одного–единственного человека, любого уровня,  
или книги, излагающей такую идею. 

Если идея вызовет резонанс в умах и сердцах народа –   
она осуществится! 

 
Дмитрий Гулецкий,  

http://sb.by/area/authorslist/author/5045/


журналист, публицист, Беларусь. 
 
 

Надо не догонять кого-то,  
а перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда,     

и становиться лидерами следующей эпохи.  
  

У лидеров России, Беларуси, Украины есть шанс  
обеспечить переход своих народов,  

а за ними и остального человечества,  
на новый эволюционный уровень.  

 
Надо работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, а не на выживание,  

на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, 
а не на догон и, местами, почти перегон, 

 как, например, в атомных электростанциях,  
работать на радикальную смену подходов  

к себе и своей среде обитания, выработку нового образа жизни  
и стать образцом для остального мира. 

 
А. В. Бурьяк, белорусский аналитик, писатель,  

специалист по моделированию будущего. 
 
 

Христианская эра – эра господства силы зла,  
её стремления к глобальному захвату мира,  

эра войн и конфликтов, конкуренции и борьбы за прибыли.   
 

Белая эра – эра  симфонии предпринимателей, народа и власти, 
эра партнёрства и сотрудничества стран, 

эра Правды, Мира, Счастья, Процветания, 
Без силы мирового зла! 

 
Вселенная ждёт Лидера, который уведёт народы в Белую Эру. 

А даст слабинку, упустит время – придёт другой. 
Россия с Беларусью вечны во Вселенской Матрице!  

Пророчества сбываются!  
   

Белые мудрецы.   
 
 

Белая эра несёт на Землю небывалые перемены, новые символы и новые механизмы развития.   
Главными символами и содержанием Христианской эры являются вульгарный материализм в 

науке с ложным принципом первичности материи и вторичности сознания – от сознания не зависит 
ничего, с вульгарнейшей концепцией образования Вселенной, этого Живого Организма, в 
результате Большого взрыва, и религиозные символы Распятия, смерти и скорби, с догматами 
упования на Бога, на всё воля Божья, от человека не зависит ничего. Религиозными догматами и 
материалистической наукой подменили и скрыли, превратили в величайшую тайну Знание о 
Механизме Вселенной материализации энергий слов, мыслей, мечт, желаний человеческого разума 
– Истину.    

 Христианская эра, по сути, погрузила земное человечество в энергии Распятия, смерти и 
скорби, и оно движется не Вверх, к Совершенству, а к разрушению Природы и Человека. Хотя 
известно, что распятый Иисус Христос через три дня воскрес и вознесся – тем самым попрал, 
победил, смерть. И, естественно, Христова вера должна была избрать своим символом 
Воскресение и Вознесение! И Христианская эра должна была стать эрой Воскресения и Вознесения, 
эрой Мира и Процветания.  

Так, почему вместо этого христианская вера погрузила человечество в энергии Распятия и 
Смерти, и держит до сих пор? В храмах прихожане пьют кровь Христову, в форме причастия – 
сатанинский ритуал, прикладываются к кресту с Распятием, осеняют крестом с Распятием, крестят детей 
крестом с Распятием, таким же, как кресты на могилах на кладбищах – сатанинский символ, неслучайно 
сатанисты собираются в полнолуние на кладбище с крестами… Храмы увенчаны крестами, которые 
возвышаются над городами и сёлами. И церковь препятствует тому, чтобы какие-либо другие символы 
были выше крестов в городах и сёлах. Подумайте, почему!  

 
И каков итог тысячелетнего развития человечества в Христианской эре?  
 



Сегодня мы видим, что земная цивилизация движется к закату, к самоуничтожению. Ни религии, ни 
наука неспособны ничего предложить для исправления мира. Они привели мир в мировоззренческий тупик, 
к кризису мышления в науке, к духовной пустоте и разложению обществ, на грань уничтожения Природы и 
Человечества. 

Христианская эра исчерпала себя.  
Ведь, если бы материалистическая наука и религии несли правильное мировоззрение, то люди 

на Земле уже давно избавились бы от проблем, жили бы в Мире, Счастье, Красоте, Любви, 
Достатке, Процветании – в Гармонии с Вселенной. А этого нет, и не предвидится.   

Христианская эра с её религиями и материалистической наукой исчерпала себя.  И если веры не 
изменятся, то они постепенно, по мере осознания людьми Истины, лишатся паствы.  

 
Белая эра, идущая на смену Христианской эры, возвращает землянам Истину, несет в мир 

Белую Модель мироустройства и развития с Символами Воскресения и Вознесения, Символами 
Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Процветании – в Гармонии с Вселенной! Без силы 
мирового зла.  

Белая Модель предусматривает:  
 
- Новое мировоззрение, основанное на Истине, с устремлением научной мысли к со-творению 

Человека с Природой и Высшей Творящей Силой Вселенной – Высшим Разумом, Богом.  
 
- Корректировка государственных символов – Герба и Гимна. В нынешние Гербы России и 

Беларуси включить девиз ”Великолепие или Процветание – на века!” ”Великолепие или Процветание – без заката!”. 

В советских гербах был девиз – “Пролетарии всех стран, соединяйтесь!”, но он нёс не энергии лучшего будущего, а 
конфликтные энергии.    

Написать новые слова к Гимнам России и Беларуси, нынешние с восславлениями страны не несут энергий, 
моделирующих Красивое Будущее. Так же, как и молитвы с восславлением Бога, вместо благодарения, не несут 
энергий лучшего будущего.    

 
- Смена символов. Постепенная расчистка Центра Москвы от символов смерти – кладбища, могил и 

урн – перенесение их в Пантеон Славы России. Всё должно быть совершено с почестями, уважением к 
мёртвым, когда речь идёт о могиле, захоронении, с предварительным обсуждением с общественностью. Не 
трусливо, по-звериному, как было в Эстонии. Речь не касается монументов Второй мировой войны, они – 
символы свободы, и должны стоять, пока жива память о той мировой войне, развязанной, как и 
предыдущая и другие большие войны, Синайским кланом-Последним Карфагеном. 

Придёт время и храмы Московского Кремля освободятся от саркофагов-усыпальниц – а это могилы-
кладбища, знатных князей и иерархов церкви и превратятся в храмы-символы Жизни и Процветания.  

Также, со временем звёзды на башнях Кремля, не русские символы, заменит Гер России с девизом-
пророчеством-велением “Вечный мир и Процветание!”.  

Выстрел из пушки в Санкт-Петербурге в полдень – это уже традиция, которую не отменить. Но 
выстрел – это символ войны… Поэтому после выстрела должны звонить колокола, не только в Санкт-
Петербурге, а и в Москве, и по всей России в полдень. Звон колоколов в полдень – это символ Жизни, Мира 
и Процветания. Он сохраняется во многих странах Европы. 

   
В Белой эре появится стела Белой Мечте! По всей России, Беларуси и всему миру. Появятся 

Символы-Монументы Семье, Любви и Красоте, которые спасут мир. И место им – в Московском 
Кремле, у Кремля, и вместо памятника Владимиру Крестителю – убийственный акт для нынешней 
России, исподволь пробитый агентурой её врагов,  сыграв на имени Владимира…  

И начнут появляться скульптуры Емели из русской сказки – символы познания Истины и 
жизни в со-творении людей с Вселенной. Они со стелой Белой Мечте станут главными символами 
Белой эпохи.   

 
- Мавзолей на Красной площади в Москве должен быть превращён в Музей Будущего. В 

подземелье должна быть экспозиция о жертвах русского холокоста всех времён – самом чудовищном 
геноциде, по количеству жертв не имеющем прецедентов, жертвах красного террора после 1917 года, 
голодомора русских, украинцев, белорусов, уничтожения научно-инженерной элиты, жертв русских всех 
национальных корней в Великой Отечественной Войне и Второй мировой войне, и потери населения после 
разрушения СССР. А на верхнем, наземном этаже – экспозиция, посвящённая будущему, Белой мечте – 

Жизни в Мире, Счастье, Любви, Красоте, Достатке, Безопасности – в Гармонии с Природой и Вселенной. 
Изменять архитектуру Мавзолея не надо, а заключить в большой стеклянный шар – символ Земли, 
Вселенной и единства с ними человека.     

 
- Смена символов в Русской православной церкви. Будучи отделённой от государства, она 

окормляют народ державы, в которой существует. И государству, народу небезразлично, какими символами 
она делает это. Переход православной веры от символов Распятия, смерти и скорби к Символам 

Воскресения, Вознесения и Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Процветании в Гармонии с 
Природой и Вселенной – естественный шаг, который не вызывает сомнений! Над городами России и 
Беларуси должны возвышаться символы Воскресения и Вознесения, Процветания и Изобилия! Не символы 
Распятия, смерти и скорби!  



Все другие религии решают сами, жить ли им и вести свою паству ложными догматами, 
исчерпавшими себя, показавшими неспособность в исправлении людей и мира; или обрести Истину, влить 
новые, живые энергии в верующих, вернуть их на путь эволюционного восхождения, и строить Жизнь в 

Мире, Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Процветании и Безопасности – в Гармонии с Природой и 
Вселенной! Без этого, верующие, по мере познания Истины, станут отходить от своих религий, осознав, что 
в них нет Истины. В том числе и те, кто, однажды, найдя в сгоревшем доме уцелевший крестик, подумал, 
что вечные ценности не исчезают. А что, если бы там были еще и ложка с вилкой. Они, как и крестик, из 
металла – значит, означали бы, что вечные ценности хлеба насущного не исчезают…  А если бы крестик 
был из дерева…!?   

Православие должно остаться, но преобразиться в Белую веру – веру Истины и Правды, веру 
Воскресения и Вознесения, и вести верующих к главному для каждого человека – к Счастью, Любви, 
Красоте, Достатку, Безопасности – в Гармонии с Природой и Вселенной.  

Ни одна из религий не смогла помочь людям в их обретении.  
Если не исправятся, не обретут Истину, то люди, познав Механизм Вселенной творения свой жизни и 

будущего, оставят их.   
 
- Новое образование. Переход к общегосударственной программе образования по системе МИР – 

методике интеллектуального развития, разработанной академиком Академии образования, социального и 
экономического развития Тюленевым П. В. на основе всех лучших методик обучения. Методика направлена 
на развитие способностей и талантов детей, их оздоровление, а также обучение родителей, развитие семьи 
и общества. Позволяет ребёнку, играючи, читать и писать раньше, чем начнёт говорить, изучить несколько 
языков, окончить школу на несколько лет раньше, занимаясь по несколько часов в день, остальное время 
отдыхать в занятиях любимыми делами. Методика позволяет воспитать и вырастить будущих управленцев 
стране и мира, творцов прекрасного – Красоты во всём.   

Также заслуживают внимания методики, предложенные известного аналитика Е. Гильбо Школа 
эффективных лидеров, Дистанционное обучение.  

Все эти методики можно найти в Интернете. Вот такие люди должны возглавлять соответствующие 
министерства в стране, а не агентура Последнего Карфагена, целью которой является разрушать и 
захватывать страны и их богатства.     

 

И надо со школы объяснять главную миссию каждого человека в дарованной ему жизни, чему 
не учат ни в одной школе или университете мира, и чего нет ни в одной методике и системе 
образования: помогать Вселенной, и, прежде всего, продвигать эволюцию в своих семьях, родах, в 
стране и мире по восходящей. Что возможно только при воздержании от интимных связей до брака 
и после зачатия, со-творении детей в обоюдной Любви родителей, осознанно и желанно, в мыслях 
желая, формируя их Здоровыми, Красивыми, Талантливыми, и посвящая Богу. Так, со-творяя 
потомства лучше, красивее и совершеннее себя, человечество будет подниматься к высшим 
уровням Совершенства и постепенно формировать Богоподобное человечество на Земле. Это и 
есть Божественный Прогресс, согласно Замыслу и Вектору развития Разумной Жизни на Земле и во 
всей Вселенной.  

 
А разве такой прогресс на Земле, уже тысячелетия? Разве такой является цель жизни нынешних 

людей, стран, всей цивилизации? Какое количество землян думает об этом? А назовите политиков, 
лидеров, которые хотя бы говорят об этом? Начать говорить – это уже зарождение процесса. Слово 
– это Бог!   

Если не изменить нынешний прогресс, произойдёт очередная гибель цивилизации. Допустить этого 
нельзя. Это и будет целью и содержанием новой, Белой эры.   

И начинать надо с реформы всего образования,  
 
- Новую науку, свободную от оков вульгарного, ложного материализма, Белую, то есть Красивую, 

Правдивую науку, основанную на Истине – истинном знании и дальнейшем познании Законов и Механизмов 
Вселенной. За прошедшие полстолетия наукой не сделано ни одного фундаментального открытия. И не 
будет сделано, если наука не будет освобождена от оков вульгарного материализма. А так ли нужны 
человечеству фундаментальные открытия науки? К чему они ведут человечество?   

Должна быть перестроена вся система финансирования науки. Как показала история науки и 
практика, открытия делают не академии и институты, а одиночки, реже группы пытливых умов. Их и надо 
искать и финансировать в первую очередь, и не дольше, чем 20 лет.   

Одна из крупных западных фирм билась над решением одной проблемы. Её институт предлагал 
решения, но не было уверенности, что это правильное решение. Тогда фирма вынесла проблему на биржу 
идей и назначила сумму премии за предложение о лучшем решении. Поступило около 100 предложений. 
Фирма смогла из них понять, что предлагал её институт, и получить то, до чего институт не смог 
додуматься. Тогда руководство решило, зачем держать институт и тратить на него деньги, когда решение 
проблемы пришло за небольшую для компании сумму. Другая фирма объявила о поиске решения 
проблемы разлития нефти. И решение пришло с другого конца света, от специалиста из другой совсем 
сферы, занимающегося бетонами. Ещё одна фирма объявила конкурс на поиск золота в интересующем её 
районе, с премией в 2 млн. долларов. И получила то, что хотела. А проведение геологоразведки своими 
геологами стоило бы ей десятки миллионов долларов и многих лет, без гарантии успеха.  



 

Вывод: надо финансировать умы, новые идеи в своей стране и по всему миру, а не засидевшихся 
академиков, получивших звания десятки лет назад и зорко бдящих, чтобы не появились молодые 
конкуренты их положению и доходам. Такая система блокирования нового и перехвата идей также 
создана агентурой Синайского клана с советских времён.   

.    
- Новую этическую власть – сильную по вертикали и с самой широкой демократией, 

самоуправлением по горизонтали.  
У словенских предков князья избирались народом, без тайного голосования. Подтасовка при 

подсчёте голосов, как при тайном голосовании, была исключена. Во власть избирались достойные 
лидеры. Князья были слугами народа. Эта система сохранилась у казаков, у них атаман садится на Казачий 
круг, Совет, кладя в центр Булаву – символ власти, участвует в обсуждениях наравне с другими. И в конце 
может не получить Булаву назад, и даже быть отправленным под суд.  

 
Реформировать парламентскую систему. В СССР депутаты Верховного Совета не сидели в Москве, а 

работали на местах и собирались на сессии один-два раза в год. Законы готовил небольшой аппарат 
Президиума Верховного Совета с помощью юристов академических и государственных институтов. Проект 
законов рассылался депутатам для обсуждения на местах, дорабатывался с учётом полученных замечаний 
и выносился на очередную сессию для принятия. Никакого сената и сенаторов, непонятно для чего они 
существуют. Но и при советской власти народ в низах не имел возможности влиять на аппарат. Власть 
была далекой от народа. А сейчас она ещё дальше. По сути, впасть является антинародной, проводящей 
курс силы мирового зла на создание недовольства в народе, побуждении масс на новые перевороты и 
революции с целью захвата России и отъема капиталов её элиты в западных банках. Поэтому реформа 
власти будет важнейшей задачей в Белой эре.  

 
Только при широком горизонтальном самоуправлении все люди смогут, должны иметь возможность 

принимать участие в управлении государством – от своего дома, двора, улицы, квартала, города, района и 
далее до высшей власти. Ленин говорил, что каждая кухарка должна уметь управлять государством. Да, 
ибо каждая домохозяйка лучше любого чиновника знает, что нужно для её подъезда, дома, двора, 
квартала, села и так далее вверх. Должна быть налажена эффективная двухстороння связь: от людей к 
власти и оперативная реакция власти на запросы людей. Все вопросы должны решаться моментально, 
путём голосования, референдума, не выходя из дома, с помощью электронных средств, с открытыми 
результатами – от местного самоуправления до решения общегосударственных вопросов.   

Милиция должна подчиняться только народу, не вышестоящему начальству. Сегодня они далеки от 
этого.  

 
Народ должен иметь возможность контролировать бюджет своего района, города, области, все 

расходы должны выводиться на экране местного ТВ, чтобы все люди видели, на что тратятся деньги. 
Должна быть создана система уведомления власти о нуждах на местах и немедленного реагирования. 

Высшим органом управления должно быть собрание народа, подобное Новгородскому вече. Память о 
такой системе власти не стёрлась. Когда в российской Кондопоге в 2006 году распоясавшиеся кавказцы 
убили русского юношу из числа протестовавших против их засилья в городе и слияния с местной властью, с 
силовыми структурами и преступным миром, жители города вышли на главную площадь на совет, вече, 
выбрали инициативную группу для решения насущных дел, создали вместо милиции дружину для охраны 
порядка, в которую сразу записалось около 80 добровольцев, и продемонстрировали всей России самую 
старую и самую эффективную модель подлинного самоуправления. Ещё бы шаг вперёд и кондопожане 
выбрали бы не местных начальников, а исполнителей своей воли, в том числе и законодательную группу из 
специалистов, вместо депутатского корпуса, для выработки текстов местных законов с последующим их 
принятием собором горожан.  

 
Такая модель местного законотворчества стала бы намного эффективней и ближе к народу, чем 

депутатский корпус, проедающий много общественных денег. А роль дружины могло бы взять на себя 
местное казачество, создаваемое из местных добровольцев. Известно, что устав казачества – чрезвычайно 
строг, не в пример полиции, и нарушивший его, а тем более замаравший честь казака, подвергается самому 
строгому наказанию, вплоть до самоочищения казачьих рядов. А казаки, в отличие от полиции, от службы 
безопасности, способны быстро навести порядок в регионах, в самых низах, в любой части России, на 
рынках – без всякого нарушения прав человека, на принципах высшей справедливости.  

 
Вот это и есть самая эффективная модель самоуправления – подлинная демократия, подлинная 

власть народа, способная обеспечить подлинное Счастье и подлинное Единство страны. И чем скорее 
Россия, Беларусь, Украина придут к подлинному самоуправлению, основанному на подобных принципах, 
сломав власть и силу коррупционного чиновничества на местах, тем быстрее они поднимутся и взлетят, 
тем более счастливым будет народ. 

Такое народное самоуправление не допустит того, чтобы лидеры и власть с агентурой силы мирового 
зла доводили страну до недовольства народа жизнью. Революции, перестройки, майданы, перевороты – 
это разные названия одной и той же операции по захвату власти, проплачиваемой, организуемой и 
руководимой извне силой мирового зла, стремящейся к установлению глобального господства и 



управлению миром. К этой операции заранее, через “пятую колонну” внутри стран, готовят народ 
ухудшением жизни людей, повышением цен, тарифов ЖКХ, массовым казнокрадством, ужесточением 
поведения силовых органов, и на этом фоне разжиганием недовольства властью. С этой целью вводятся и 
внешние экономические санкции.  

 

Ибо люди, молодёжь, студенты, довольные жизнью и властью, имеющие идею Великого 
Будущего, митинговать не пойдут. И молодёжь, и взрослые могут вынести многое, если в стране 
есть Великая Идея будущего, привлекательная для всего народа.  

 
- Развитие Сибири и Дальнего Востока, перенос центров будущего Русской цивилизации в 

Евразийское пространство, за которым будущее России и мира. Превращение Сибири и Дальнего Востока 
во Вселенское Пространство построения новой России, Русского Царства – Руси Белой, Белого Царства, 
основанного на самых совершенных и справедливых формах правления, развития и жизни людей – в 
симфонию власти, русского народа всех национальных корней, предпринимательства, новой финансовой, 
банковской, налоговой систем, нового образования, новой медицины и всей жизни людей. Это должно быть 
царство Белой Мечты – Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности – в Гармонии с 
Природой с Вселенной! Без силы мирового зла!    

 
Большие государства, рано или поздно, приходят к пониманию необходимости переноса центров 

развития и власти в глубины своих стран, устраняя так перекосы в территориально-властном развитии. 
Если только они не находятся в узде агентуры мирового зла. Её агентура сразу стремится сорвать, 
затормозить любое такое движение ещё на стадии мысли и слова, пугая нехваткой денег и прочими 
причинами. Деньги на такие проекты можно печатать, инвестиции в инновационные проекты, тем более, 
стратегические проекты будущего, не несут инфляции. Главную инфляцию несёт сила мирового зла – 
мировые банкиры и финансисты, печатающие и вбрасывающие в мир массы долларов, обесценивая их 
каждый год до 10 процентов, и так увеличивая свои капиталы и ужимая их стоимость у держателей 
долларов.   

Дикость, когда деньги уменьшаются в стоимости, их съедает инфляция, происходят финансовые 
кризисы, при том, что вокруг ничего не происходит, никаких катастроф, конфликтов, войн. А ростовщики, их 
банки, дающие деньги странам и людям под процент, не трудясь, ничего не делая, богатеют на процентах 
за предоставление денег.  

И так с Синайских времён, а мир этому подчиняется.  

Мир – без ростовщических финансов! 

Последний Карфаген – пал! 

 
- Создание в Сибири Евразийского финансового центра, евразийского Цюриха – с продуманной, 

надёжной защитой капиталов вкладчиков от любых угроз. Капиталы бегут из России потому, что их 
владельцы не уверены в надёжности российских банков, и уводят деньги в ловушку фининтерна.   

 
- Переход в России к нормальным зарплатам, пенсиям, рассчитанным на достойную жизнь и 

стимулирование развития. Агентура силы мирового зла через свою пятую колонну во власти специально 
держит доходы россиян на самом низком уровне, поощряя рост богатств богатых, коррупцию во всех 
эшелонах власти, включая полицию и спецслужбы. Чтобы не дать стране развиваться, и, при низких 
доходах, легче привести народ к недовольству жизнью, властью с помощью инфляции, повышения цен, 
создания дефицита, как было сделано при Горбачеве в СССР, и что пытались сделать экономическими 
санкциями Запада против новой России. Санкции провалились, наоборот, дали толчок развитию 
импортозамещения, и теперь пытаются вызвать недовольство в народе ростом цен.   

Россия – без агентуры мирового зла!  

Последний Карфаген – пал! 

  
- Новая медицина. Переход к профилактике болезней с применением энергий – силой энергий своих 

мыслей, слов, повышения частоты энергий в человеке выше позитивной линии, а также натуральных 
средств и инновационных методик. Медицина будущего, Белой эры – это медицина энергий, энерго-
волновых методов лечения и природных средств. Уход от химических, синтетических лекарств, прививок, 
подрывающих иммунитет, особенно неокрепшего детского организма. Нынешняя медицина основана на 
подходе к болезням на принципе материалистической науки – стремлении лечить материальными 
химическими и синтетическими средствами диагнозы – следствия, и совсем не занимается изучением, 
устранением и профилактикой причин болезней, возникающих из-за стресса, продуктов, производимых 
ради прибыли и подрывающих здоровье, переедания и гиподинамии, в которые погружает людей с детства 
система, созданная силой мирового зла, вместо жизни в Счастье, Радости в земном раю.   

Лечение без управления энергиями тела, повышения их частотных вибраций выше позитивной линии, 
без концентрации и накопления энергии – лечение бесполезное, может дать временный результат, но 
проблемы здоровья быстро вернутся.  

Наряду с традиционными медицинскими учебными и лечебными институтами должно развиваться 
направление новой энерго-волновой и альтернативной медицины. Люди сами будут выбирать, к кому 
обращаться.  



Нынешняя медицина – это бизнес ради получения всё больших прибылей, для чего нужно, чтобы всё 
больше людей становились больными и никогда не излечивались. Прочитайте это, и сравните:  

 
ПОЛОЖЕНИЕ О МИНИСТЕРСТВЕ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ СССР 

1. Министерство здравоохранения СССР несёт ответственность за состояние и дальнейшее 
развитие здравоохранения, уровень развития медицинской науки и за качество оказываемой 
населению медицинской помощи в целях предупреждения и эффективного лечения болезней и 
дальнейшего увеличения продолжительности жизни людей.  

 
ПОЛОЖЕНИЕ О МИНИСТЕРСТВЕ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

1. Министерство здравоохранения Российской Федерации является федеральным органом 
исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке и реализации государственной 
политики и нормативно-правовому регулированию в сфере здравоохранения, обязательного 
медицинского страхования, обращения лекарственных средств для медицинского применения…   

 
Кто разрабатывал и принимал такое Положение о Министерства здравоохранения?  
Это к тому, как законы, акты, положения о работе государственных органов принимаются без мнения 

народа, насколько вся власть в России пронизана пятой колонной Последнего Карфагена, которую настало  
время вычищать.   

Медицина России/Беларуси – без агентуры силы мирового зла! 

Власть в России/Беларуси – без агентуры силы мирового зла! 

 
- Новая тактика обращения с манифестантами. В случае если сила мирового зла попытается 

организовывать через свою агентуру, пятую колонну, несанкционированные манифестации, а также для 
предотвращения провокаций и нежелательного развития санкционированных митингов, применять простой 
метод. Брать в кольцо площадь, район манифестации, впускать всех в соответствии с конституционным 
правом на манифестацию, с едой только для себя, проверять через рамки-детекторы, чтобы не проносили 
оружия, самодельных взрывных устройств, коктейлей Молотова и любых металлических и иных предметов, 
которые можно использовать для провокаций и нанесения травм людям. Отнимать маски и платки для 
сокрытия лица, человеку, идущему на манифестацию осознанно, по убеждению, а не за деньги, нет 
надобности скрывать лицо. Маски надевают, как правило, специально мобилизованные и проплаченные 
группы молодых людей для нападения на стражей порядка, для провокаций внутри манифестантов и других 
противоправных действий. И купленные трусы. А выпускать только за оплату в национальной валюте, 
эквивалентную 100 американским долларам – на покрытие расходов в связи с манифестацией: 
мобилизацией сил охраны порядка, нарушением общественной жизни и движения транспорта, уборкой и 
приведением в порядок майдана, площади, и прилегающих улиц после манифестации, и другими 
расходами.  

 
Если человек не имеет такой суммы, не выпускать до тех пор, пока родственники или друзья не 

принесут её, даже если придется провести ночь.  Для этого можно оставлять людям мобильные телефоны. 
Не надо никого арестовывать, тащить в автобусы, чего ждут приготовленные видеокамеры, а держать на 
майдане день, ночь, сутки и более, пока не заплатит сам, родители, знакомые сумму, эквивалентную 100 
долл. Отработать такую же тактику с летучими манифестантами, перемещающимися по улицам с 
определёнными лозунгами, с привлечением даже детей и подростков. На них покупаются за малую сумму 
несмышлёные юнцы, которые не знают, что они должны отвечать за свои действия. Все должны заплатить 
компенсацию за расходы, которые несёт общество при проведении манифестаций. 

 
Надо внести поправки в законодательные акты, объявить об этом, чтобы знали все.  
Позитивным силам манифестации не нужны. Вспомнить японцев и болельщиков “Зенита”, выдвинуть 

с низов веление о смене лидера, власти и перемене развития к Счастью, Процветанию, Достатку, 
завибрировали как можно большим числом народа, и осуществится, без применения силы – Слово-Бог.     

Вообще, любой переворот, революцию сила мирового зла и её агентура готовят по отработанному 
сценарию – с низов и сверху.  

Цель в низах – вызвать недовольство в народе созданием дефицита продуктов и товаров. При 
Горбачёве и Ельцине свозили продукцию на свалки, и полки магазинов опустели, позволяла система 
всесилия агентуры мирового зла – пятой колонны, при государственной собственности. В нынешней России 
дефицит продуктов и товаров попытались создать экономическими санкциями извне, которые Синайский 
клан заставил западные страны ввести  против России, и обвалом мировых цен на нефть. Но сценарий не 
сработал. При частной собственности невозможно заставить предпринимателей уничтожать свою 
продукцию. Цены на нефть постепенно восстановились. Не так уж и всесилен Синайский клан – Последний 
Карфаген.  

 
Теперь прибегли к повышению цен – на всё… И покорению народа вакцинацией и 

цифровизацией, чтобы возбудить протесты против власти и ввергнуть население в хаос.   
Сверху, сценарий направлен на обработку министров силового блока и лидера, блокированием в 

Парламенте нужных законов и проталкивание непопулярных. Министров подкупают, запугивают угрозой их 
семьям, или приказывают – если их удалось хоть минимально затянуть в сети масонства, повесить на грудь 



какой-то орден… Поэтому в Беларуси, когда происходят такие манифестации, командование брал на себя 
Лидер. Лидеров – стараются привести к власти своих, как было с Горбачёвым – протеже шефа КГБ 
Андропова (по свидетельствам прессы, Либерман-Флекенштейн, его личное дело засекречено до сих пор), 
и Ельциным. Либо запугать, надавить, склонить к сдаче власти. Как сделали с царём Николаем II после 
переворота-революции 1917 года, и с Януковичем в ходе майданного переворота в Украине в 2014 году. 
Последний, Янукович, испугался, струсил, и сдал страну силе мирового зла, у которой далеко идущие 
планы насчёт будущего Украины – раздел и создание нового Израиля в Причерноморье, Крыму, захват 
России, экспансия на весь Черноморско-Средиземноморский бассейн. И ещё вопрос, удастся ли России 
отстоять Украину. Её раздел и создание Нового Израиля в Причерноморье и Средиземноморье не 
отвечают российским интересам.  

 
Что касается царя Николая II, то это урок и информация к размышлению для всех, и лидеров, и 

паствы религий. Сгубили царя набожность, религия – с убийственно извратившим Истину догматом об 
уповании на Бога – на всё воля Божия, и вера в предсказания. Ему подбросили письмо от Старца, 
Преподобного Серафима Саровского, с предсказаниями революционных потрясений в России в его 
царствование и фатальности его собственной судьбы. Без каких-либо рекомендаций, как выправить 
трагическое развитие событий. А любые предсказания негативных событий без рекомендаций о 
предотвращении и исправлении – сатанизм, от кого бы они ни пришли. Нужно игнорировать их, и гнать 
подобных предсказателей прочь. Царь после такого предупреждения, не зная Истины, не был способен сам 
и Церковь не помогла, сформулировать веление о победе над всеми врагами, о своём безопасном и 
триумфальном царствовании до самой смерти, и о Великом будущем Российской империи. Он, по своей 
крайней набожности, принял предсказания как Волю Божию, как фатальную неизбежность, которую следует 
безропотно, смиренно, послушно принять и, как говорят, пронести свой крест.  

 
Вот он, бьющий пример того, к чему приводят извратившие Истину религии, религиозные догматы об 

уповании на Бога.  
 
Увы, излишняя религиозность, набожность, упование на Бога и Богоматерь, и предсказание 

парализовали волю царя, и он сгубил самодержавную империю, и положило конец царскому роду. Есть 
такой малоизвестный факт, Николай II хотел уйти с царского Престола и стать Патриархом. В разговоре с 
одним из иереев он сказал, что хотел бы сменить Патриарха. Тот не понял, и спросил, а кто станет 
Патриархом. После этого царь больше не поднимал этот вопрос.  

Он молился Богу, всюду возил с собой икону Богоматери, надеялся на её и Бога помощь, и трусливо 
подписал акт об отречении от Престола. Вместо того чтобы действовать разумно, не ввязываться в войну с 
Японией в 1904-1905 годах и в Первую мировую войну в 1914-1917 годах. И зачищать державу от инфекции 
ленинской революционной искры, проплаченной Синайским кланом, для чего Ленин ездил в Нью-Йорк на 
встречу с банкирами Синайского клана и получил от них деньги и иную поддержку для подготовки и 
свершения революции 1917 года.  

 
В крайнем случае, царь должен был показать образец героизма, свойственного русским, отдать жизнь 

за Россию. И неизвестно, как бы сложилось развитие событий после того, как вся Россия узнала бы о 
смерти царя, без отречения от Престола… 

 
После познания Истины нет надобности в проведении манифестаций против плохой власти, плохих 

лидеров, ставленников силы мирового зла. Для этого формировать и повторять веления-речёвки, как это 
делал Катон, японцы, или болельщики “Зенита” – они сильнее, чем любая манифестация или иная силовая 
акция. Как крайний вариант, организовать акцию всеобщего неповиновения. Но для неё в народе должен 
быть авторитетный и смелый лидер.  

 

Патриотическим лидерам надо понять, что они и их страны станут неуязвимыми и 

недосягаемыми для любых тайных планов и сценариев силы зла, если сформулируют 

для себя и страны веления о Великом Будущем, Белом Будущем – своём триумфальном 

правлении, можно и без огласки; веления о взлёте страны, и новом мироустройстве. 

Нужны веления, которые вызовут самый широкий резонанс в умах народа, поднимут и 

лидера, и страну с приземного уровня, где сильна сила мирового зала, на высший 

уровень вибрации в Пространстве Вселенной. Веления могут быть такими, или 

сформировать свои, исключив использование частицы “не”:  

 

Я – выше и сильнее всех врагов, сильнее силы мирового зла!  

Я буду править триумфально, сколько моему народу надо! 

   

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Мир, Счастье, Процветание России монолитной и Единой – на века, и без заката! 

Мир, Счастье, Процветание Единой Беларуси – на века! 



Последний Карфаген – пал! 

 

Так лидер будет обречён на триумфальный успех, останется великим в земной 

истории. Конечно, если сделает ставку не на свою уверенность – ни один лидер, любой 

человек не может знать всё, а на самых передовых людей, на современных Путиловых 

– их много, они сами проявляются, надо лишь их замечать, на передовые идеи и 

технологии, гармоничные Природе и Вселенной. Сама Вселенная будет ему помогать и 

посылать Послания и Подсказки. Их надо только замечать.  

И так он войдёт в Матрицу Подвижников Вселенной, которая заждалась по таким 

Лидерам.  

 
Сила мирового зла только потому прибегает к мобилизации людей на протестные манифестации, 

баррикады, майданы, перевороты, революции (в сценариях которых всегда изначально запланированы 
сакральные жертвы из своих оппозиционных рядов, отыгранных лидеров и простых протестантов – энергия 
пролитой крови сильно разжигает манифестантов), что её разрушительные планы, глобалистские цели не 
могут вызывать массовую поддержку у людей, пробуждать резонанс в их умах. На свои силовые акции они 
мобилизуют за деньги и агитацией людей с примитивным мышлением, в основном из среды протестной 
молодежи.  

  Китайские власти просто сожгли автобусы с манифестантами, мобилизованными агентурой 
мирового зла для организации цветной революции в Пекине. И так отбили охоту у всех к протестным 
митингам и манифестациям.   

 
- Создание Советов Красоты – главного инструмента управления жизнью и развитием в 

каждом дворе, селе, квартале, городе, в стране. Именно Советы Красоты. Такие были когда-то в 
итальянских городах, которые обсуждали вопросы развития и умножения Красоты в их городах. Надо 
возродить эту традицию. Без них власть отдалена от народа, народ не имеет самоуправления, и всякая 
шваль, без мнения и опроса населения навязывает в горда свои порядки и псевдоискусство.   

 
- Народ должен иметь право участвовать в решениях, какой и в каком количестве госаппарат 

нужен на всех уровнях, до высшего. Ныне в Беларуси и России аппарат превышает по численности 
советский. А расходы на аппарат, зарплаты, пенсии, привилегии являются государственной тайной.  

 
- Новая финансовая система. 
Объём денежной массы в стране и покупательная опасность народа либо стимулируют развитие, 

либо тормозит. Россиянам пора обеспечить прожиточный минимум в 100 тыс. рублей, в расчёте на апрель 
2022 года.  

Печатание денег на инвестиционные проекты, которые дадут быстрый эффект, потянут за собой 
развитие сопутствующих сфер и насыщение рынка новыми товарами. Такой выпуск денег не увеличит 
инфляцию. Нет денег, но вы держитесь – типичная позиция пятой колонны, стремящейся тормозить 
развитие финансовой удавкой. 

Запрещение нетрудового обогащения на ростовщичестве. 
Развитие касс взаимопомощи в различных областях промышленности, сельского хозяйства и других 

сферах.  
Введение в существующую денежную систему новых антиинфляционных денег, обеспеченных 

золотом: бумажная банкнота с включённым в нее химическим или иным способом 1 г восстанавливаемого 
золота, которое невыгодно будет восстановить дома, без номинации, стоимость банкноты будет 
определяться рыночной стоимостью золота – независимая единица стоимости, которая оздоровит 
национальную и международную денежные системы, http://gold-unit-center.ru – деньги, которые будут 
вводиться государством по цене, практически, в полтора-два раза выше рыночной стоимости золота и 
принесут колоссальный доход государству, больший, чем доход от нефти и газа; а для населения они 
станут надёжной формой накопления денег, не подверженных инфляции, только колебаниям цены на 
золото, которая будет только расти, и для совершения больших покупок. Такая единица вводится в 
дополнение к существующим в обороте деньгам и системе безналичных расчётов. 

Введение электронных денег должно быть застраховано от чрезвычайных происшествий – от 
массового разрушения электросетей и энергообъектов, на случае военных конфликтов.     

 

Мир – без ростовщических финансов! 

Последний Карфаген – пал! 

 
- Обнародование методов производства золота, которое можно будет получать в домашних 

условиях, чтобы разрушить главную основу Последнего Карфагена. 
 
- Новую модель экономического развития. Капитализм исчерпал себя. Постоянная гонка за 

приростом ВВП, созданием рабочих мест, не задумываясь, куда она приведет, – к исчерпанию источников 

http://gold-unit-center.ru/


сырья и рынков и коллапсу. 60 процентов производимых товаров очень скоро оказываются на свалке. В 
мире перепроизводство товаров. На площадках автогигантов стоят огромное количество автомобилей, не 
находящих сбыта. В корпорациях работают целые отделы для того, чтобы продукция, отслужив срок 
гарантии, начала ломаться – ради увеличения прибылей. Компания Microsoft всё время меняет программы, 
не совершенствуя их – ради увеличения прибылей. В России давно разработана программа, намного 
лучше, но ей не дают хода – та же самая агентура силы мирового зла. Что это за модель развития! Она 
враждебна окружающей среде, Природе, Земле, Вселенной, ведет человечество к собственной погибели. 
Её нужно остановить! И – будет так!  

К слову, советские холодильники “ЗИЛ” 60-70-х годов работают до сих пор, и не ломаются.  
 
Полезно взять всё позитивное из Принципов развития физической экономики Ла Руша.  
 
В Белую эру экономика России, Беларуси, всех стран и мира в целом должна избрать иные 

ориентиры и цели, подлинно гармоничные Природе и Вселенной. Не быть направленной только на рост 
ВВП любой ценой и бесконечное создание рабочих мест. Нужно отходить от бесконечной урбанизации, 
развития мегаполисов-муравейников, к расселению людей на земле, жизни в со-творении с Природой и 
Вселенной, развитию родовых усадеб, которые кормят сами себя, производят экологически чистую 
продукцию и поддерживают генофонд своих народов и землян в целом.  

 
В городах развивать народные предприятия. Они показывают убедительные результаты 

эффективности и опровергают своим примером мифы о преимуществах частной собственности на средства 
производства. В новой России пример такого предприятия показал Центр глазной хирургии Святослава 
Фёдорова, в котором он сам получал доход всего в полтора раза больше, чем уборщица. Народным 
предприятием является автогигант “Фольксваген” При такой форме люди получают невероятный импульс и 
стимул совершенствовать производство. В отличие от работы на владельца с фиксированной зарплатой. В 
народных предприятиях исчезает жажда искать новые источники сырья и рынки сбыта ради бесконечной 
гонки за сверхбогатствами. 

 
В Белой эре должно получить самое широкое развитие этического бизнеса, предпринимательства с 

чистыми помыслами. Это зреет это в умах мирового бизнеса. Уоррен Баффет выступил с идеей отдать 50 
процентов своих капиталов на нужды страны. Должны последовать дальнейшие шаги. Богатые люди, 
предприниматели начинают понимать, что деньги нельзя есть, их невозможно взять с собой в иной мир, 
накопление огромных богатств, больших, чем нужно самому, семье и потомкам, лишено всякого смысла, 
враждебно Вселенной. Ученый .С. Капица сказал: “Мир погубит не атом и не рак, а жадный дурак”. В новой 
России существует крайняя враждебность народа к олигархам, богачам, растащившим то, что создавалось 
десятилетиями советским нардом, и уводящим свои капиталы за границу. Что чревато взрывом в стране, 
которого и хочет Последний Карфаген, чтобы захватить Россию и экспроприировать капиталы новых 
богатых.    

 
Должен быть разработан Кодекс предпринимателя и гражданина страны и мира, который все, 

вступающие в жизнь после получения образования. должны принимать, как Президенты клятву.   

 

Христианская эра – это эра господства Синайского клана-Последнего Карфагена, 

ростовщической олигархии, стяжательства богатств и сверхбогатств, варварского 

уничтожения природных ресурсов, эра религий и науки, лишённых Истины, отсюда и 

ложного мировоззрения, эра деволюции и враждебности земной цивилизации к 

Вселенной.   

Белая эра – эра нового мировоззрения, основанного на Истине – Белого, то есть 

Правдивого, Красивого мировоззрения, справедливой финансовой системы,  

этического Белого предпринимательства, гармонии предпринимателей, народа и 

власти, водительства лидеров с позитивным стратегическим мышлением и взором в 

будущее на века и тысячелетия, эра возвращения землян на путь эволюционного 

восхождения,  гармонизации и со-творения земной цивилизации с Природой и 

Вселенной.   

 
Россия дала миру высшие образцы Белого, то есть Красивого, предпринимательства. Российские 

предприниматели в Царской России сами сформулировали и добровольно приняли к неукоснительному 
исполнению семь знаменитых “Принципов ведения дел в России”, известных как “Честное купеческое 
слово”. Нарушить его, означало навлечь н себя позор всего делового мира:  

 
 – Люби и уважай человека. Любовь и уважение к человеку со стороны предпринимателя – залог 

ответной любви и благорасположения. 



– Уважай право частной собственности. Свободное предпринимательство – основа благополучия 
государства. Российский предприниматель, пекись о благе своей Отчизны. Береги собственность и 
имущество других, как свое. 

– Уважай власть. Власть – необходимое условие ведения дел. Уважай законную власть и ее 
блюстителей. 

– Живи по средствам. Не зарывайся. Выбирай дело по плечу. Всегда оценивай свои возможности. 
Действуй сообразно своим средствам. 

– Будь честен и правдив. Честность и правдивость – основа предпринимательства, предпосылка 
честной прибыли и уважительных отношений в делах. Будь добродетелен, честен, правдив и милосерден. 

– Будь верен своему слову. Деловой человек доложен быть верен своему слову. “Единожды 
солгавший, кто тебе поверит? ”. Успех в деле зависит от того, в какой степени окружающие доверяют тебе. 

– Будь целеустремлен. Всегда имей перед собой ясную цель. В стремлении достичь заветной цели, 
не переходи грань дозволенного. Никакая цель не может затмить моральной ценности”.  

 
Можно ли найти другой пример такого кодекса в мире? Это – беспрецедентный во всей обозримой 

истории кодекс честного предпринимательства. Пример для предпринимательских союзов и объединений 
сегодняшнего дня! А какие девизы были у предпринимателей прошлого. Например, “Стремлением к 
общественным пользам”, “Честь – в труде!”.  

 
Они платили налоги, считая это честью и помощью в укреплении государства. 
 
Предприниматели “Честного купеческого слова” считали зарабатывание денег только для себя 

преступной эксплуатацией жизни и таланта, дарованных Творцом, а деньги, зарабатываемые на убийстве 
людей и Природы, – проклятием для себя, своих детей, внуков и дальнейших потомков, всего своего рода.  

Вот почему среди магнатов так много тех, чьи фамильные роды постепенно исчезают с лица Земли. 
Дело в том, что длительное, из рода в род накопление денег нечестным путем, за счет страдания, часто на 
крови других, и использование этих денег на античеловеческие цели деформирует генетику людей, и даже 
их внешность. Их жизнь, вибрация их энергии негармоничны Божественной Вселенной, потому их роды 
постепенно стираются с Земли, или деформируются.  

 
В Советской России был кодекс Социалистического труда, проводились социалистические 

соревнования по всей стране, с награждением победителей. За перевыполнение плана давали премии – 
принцип, введённый Сталиным, позволивший разрушенной в тяжелейшей войне стране, быстро 
восстановиться, решить проблему продовольствия и первой отменить послевоенную карточную систему 
распределения. Было учреждено звание Героя социалистического труда, приравнивавшегося к Звезде 
Героя Советского Союза.  

 
В постсоветской России в 1990-х годах писатель В. Мегре выступил с инициативой создать движение 

предпринимателей с чистыми помыслами, которое встретило широкий отклик в предпринимательской 
среде. Увы, у автора не хватило духа для продвижения этой Красивой Идеи, как и для создания партии с 
целью смены модели развития и создания новой, усадебной цивилизации.   

 

Задача Белой эры изменить направление всех сторон жизни, с повышением роли 

предпринимателей в изменении мира и земного прогресса. 

 

Без этого мир не справится с последствиями разрушительного экстенсивного прогресса с целью 
накопления всё больших богатств, вне нравственных рамок и понимания, что это негармонично, враждебно 
Природе и Вселенной. И, рано или поздно, приведет к саморазрушению. Искать новые рынки сырья и сбыта 
для того, чтобы обеспечивать сверхприбыли и стяжать сверхбогатства – разрушительный прогресс. Не для 
этого Свыше даётся каждому Жизнь в этот мир.   

 
- В России в Белой эре должна сформироваться Симфония предпринимателей/богатых, народа 

и власти! Такая, как существует в Сингапуре. Сейчас в народе существует глубинная враждебность и 
ненависть к олигархам, в основном ставленникам силы мирового зла, нерусским, разбогатевшим на 
разграблении достояния, созданного советским народом, и на торговле, сфере услуг, и недовольство 
властью. А это таит опасность взрыва, от которого пострадают все. Или же армия, здоровые силы в армии 
осуществят бескровную смену пятой колонны, миллиардеров в бизнесе и власти. Но, с познанием Истины, 
никакие перевороты не понадобятся, если народ завибрирует велениями о падении силы мирового зла, 
которая и состоит из международной олигархии, банков, еврейских общин и агентуры – пятой колонны в 
странах по всему миру.   

 
- Развитие новых видов транспорта. Внедрение уже разработанных летательных и других средств 

быстрого перемещения на любые расстояния, и перевозки по воздуху грузов в десятки тысяч тон. Однако, 
насколько это нужно для новой модели развития, гармоничной Природе и Вселенной? Десятки тысяч 
самолётов перевозят миллионы пассажиров по миру, загрязняя атмосферу и истончая озоновый слой – для 
чего?    



 
- Широкое развитие фондо-эмиссарских механизмов субсидирования инновационных идей и 

проектов, вместо традиционного финансирования через аппарат. На фондо-эмиссарских механизмах 
взлетели все западные страны, Япония, “азиатские тигры”.  

А родился этот механизм в России. В 1854 году, во время Крымской войны Россия оказалась 
блокированной противником и с южных, и с северных морей высокоманевренными канонерками и 
кораблями на паровой тяге, превосходившими по количеству и качеству старый, тяжёлый, неповоротливый 
парусный российский флот. Создалась опасная для России ситуация, корабли противника угрожали 
высадкой в Петербурге, и единственным выходом была постройка новых лёгких судов на паровой тяге и 
канонерок в рекордные сроки – за четыре месяца зимы–весны. Проект казался нереальным, никто за него 
не брался, и никто ничего не предлагал правительству и царю сделать за четыре месяца.  

 
И тогда за проект взялся ПУТИлов Н. И., поставив царю и правительству жёсткие условия: деньги 

кладутся на его личный счёт, полная свобода действий, никаких согласований и никакого контроля 
со стороны правительства и чиновников, и никакой подотчётности, никто не должен надзирать за 
его действиями, за тратой средств, а оценка – только по конечному результату, он не вносит 
никакого залога. Выхода не было и царь, правительство согласились.  

 
Далее, ПУТИлов предпринял то, что сейчас используется во всём мире, – разместил заказы на 

детали и узлы паровых машин на всех заводах и в мастерских, и даже у частных исполнителей. Для 
ускорения он даже привозил безработных рабочих из других городов и организовывал их работу в 
невероятных местах – в сараях, подвалах, на чердаках. Сборку паровых машин и других узлов для 
кораблей он организовал отдельно, одновременно заложив постройку тридцати двух кораблей.  

 
И поскольку всем платил наличными, делая разумную предоплату на организацию производства и 

производя полную оплату после приёмки продукции, то дело закрутилось с невероятной скоростью. В конце 
третьего месяца начали сходить первые корабли, а к концу четвертого Н. И. Путилов сдал все тридцать два 
корабля, сделав невероятное. Он, по сути, один заменил весь царский правительственный аппарат – один 
человек!  

 

Вот какие люди должны руководить народами, странами, миром! Так и было у прасловен, 
тогда выбирали Лидером лучшего. С появлением Синайского клана всё стало меняться, миру был 
навязан нынешний, разрушающий Природу и Человека, тупиковый прогресс, в котором нет иных 
целей и ценностей, кроме погони за прибылями, накопления богатств и сверхбогатств любой ценой.  
И предложена система выборов лидеров, позволяющая приводит к власти ставленников 
Синайского клана и отсекать позитивных кандидатов.   

 
Н. И. Путилов намного опередил время. Он и стал первым фондо-эмиссаром в истории. Этот 

механизм ускоряет движение денег и работ в два раза, по сравнению с финансированием через 
госаппарат. Так можно делать быстрые прорывы на любых направлениях, выбрав относительно честного 
человека в качестве правительственного или президентского эмиссара. Он возьмёт себе какую-то сумму, но 
будет заинтересован в выполнении высокого поручения – выдать результат, чтобы завоевать доверие 
Лидера и утвердить свой авторитет. И взятая им сумма будет намного меньшей, чем исчезает при 
движении через госаппарат. Вообще, эмиссар может взять себе любую сумму, если он выдаст результат. 
Судить надо только по результатам. И такой механизм позволяет быстрее и с меньшими затратами средств 
проверить работоспособность идеи, проекта, и во время его скорректироваться или остановить.  

Потом этот механизм развили частные предприниматели А. Нобель и Х. Леденцов, благодаря чему в 
России в начале 20 века быстро стали развиваться авиация, вертолётостроение, металлургия, медицина, 
было изобретено телевидение. Потом наступила революция, организованная и проплаченная силой 
мирового зла через Ленина и Троцкого. И сила мирового зла через пятую колонну с еврейскими общинами 
сделала всё, чтобы Путиловский фондо-эмиссарский механизм не развивался в СССР и России. 
Запрещено любое финансирование государственных проектов через личный счёт со строжайшим 
контролем со стороны чиновников и строжайшей подотчетности им по финансам , а не по результату – и 
это сделало развитие таких механизмов невозможным. До сих пор.  

 
Аппаратная система власти и управления наукой с громадным аппаратом чиновников так и осталась 

с тех пор без существенных изменений. В СССР государственный аппарат значительно увеличился, по 
сравнению с царской Россией, и особенно сильно он вырос в послесталинскую эпоху. В нынешней России 
аппарат не только не уменьшился, но и непомерно увеличился, по сравнению с советским периодом. Все 
расходы, полностью, на госаппарат не раскрываются, они засекречены. В маленькой Беларуси свыше 40 
министерств, комитетов и других госучреждений, две академии, затраты на которые также не 
раскрываются. В народе говорят, что госаппарат и аппарат академий наук являются второй по мощности 
разрушительной силой после войны.  

 
По сути, государство расходует огромные деньги на госаппарат и академии наук, которые “брестской 

крепостью” стоят против всего нового, видя в нём угрозу своим креслам и авторитету. Кроме того, 
госаппарат и академии наук, пронизанные пятой колонной силы мирового зла, являются главными 



механизмами борьбы против всего, что превышает мировой уровень больше, чем на 10 процентов, а, тем 
более, против открытий. Президент Академии наук России лично звонил ректорам институтов, где учёный 
П. Гаряев создавал группы по изучению лингво-волновой генетики, и приказывал разогнать и закрыть. 
Потому в науке и нет фундаментальных открытий вот уже скоро столетие. И наука финансируется по 
прежней схеме – через академии, которые гасят всех гениев-одиночек.  

 
Не академии и институты делают открытия, а одиночки. И под них должны создаваться и 

финансироваться лаборатории и институты. Как было в Белорусской ССР в 1960-е годы, когда был создан 
Институт математики под одного человека, который еще студентом Белгосуниверситета получил мировое 
признание в области математики.     

 

Лидеры, ищите и замечайте современных Путиловых! Они сами пишут, 

предлагают, не всё можно принять, но они хотят помогать стране взлететь. А это 

главное! На таких и надо делать ставку.  

Для развития фондо-эмиссарских механизмов надо внести изменения в закон, 

разрешить финансирование проектов с личных счетов, что категорически блокировала 

пятая колонна до сих пор.  

 

В 2016 году в России некто Давыдов Д. В. предложил 20 идей для ускоренного развития России, 
которые разослал в Администрацию Президента, Правительство, министерствам. Но ответа не получил, 
власть в России крепко схвачена внутренним государством – агентурой Синайского клана и еврейскими 
общинами. А эмиссара для отбора и поддержки таких инициатив, нет.    

Свои 20 идей он составил на основе опыта развития Сингапура, ОАЭ, Казахстана и других стран. 
Обойдём обычную разноголосицу и нападки схваченных Синайским кланом СМИ, и отметим главное. В 20 
идеях предлагается принцип, который успешно применил в Сингапуре Ли Куан Ю и превратил бедный, 
отсталый, без природных ресурсов, заболоченный остров в развитое футуристическое общество. Принцип 
этот: общество для всех, все должны быть довольны. В Сингапуре низшие слои получают субсидии на 
квартиру, помощь в обучении и открытии своего дела. Малый и средний бизнес получает всемерную 
поддержку, процветает и приносит государству главную прибыль в бюджет – ставка делается на 
поддержку государством инновационного бизнеса. Высший бизнес, богачи – также имеют все условия 
для своей деятельности. Сингапур – единственная страна в мире, где проводится государственная 
политика нравственно воспитания населения. Симфония власти, бизнеса и народа. Сингапурский 
коммунизм… 

 
В 20-ти Идеях предлагается создание в Москве Международного Финансового Центра. Тема зреет, 

может быть, евразийского финансового центра. Западные банки, находящиеся под контролем Синайского 
клана, теряют доверие у владельцев капиталов. В том числе самые надёжные ранее швейцарские банки, 
они больше не являются независимыми.  

 
Некоторые из 20-ти идеи вызывают вопросы. Но они взяты из практики в других странах. Кто бы ни 

стоял за именем автора, и какие бы разные мнения его идеи не вызывали, это – реальный пример 
творчества в народе. А оно может творить чудеса, наполнить бюджет любой страны, даже полностью 
лишённой ресурсов. Это и есть современный Путилов, готовый эмиссар на прорывные проекты, и даже 
член или глава правительства. Их много, надо только замечать и привлекать к управлению страной. А не 
выбирать по принципу “хороший хозяйственник”, или, как заявил белорусский Лидер, в стране есть 15-20 
человек, которые могут вырасти до президента. Понятно, каких кандидатов он наметил. Вряд ли кто из них 
мыслит веками, тысячелетиями, и не приземно, а по-Вселенски.      

 

Сегодня во власти должны быть не просто хорошие хозяйственники, которые могут 

вырасти до президента, а Лидеры даже не планетарного, приземного мышления и 

взгляда, а Вселенского, познавшие Истину, глядящие вперёд не на десятилетия, и даже 

не столетия, а на тысячелетия, и ставящие целью: перешагивать через нынешних 

лидеров гонки в никуда, и становиться лидерами следующей эпохи, обеспечить 

переход своих народов, а за ними и остального человечества, на новый эволюционный 

уровень, работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, а не на выживание, 

не догон и перегон в некоторых областях, работать на радикальную смену подходов к 

себе и своей среде обитания, выработку нового образа жизни и стать образцом для 

остального мира.   

           Только такие лидеры нужны сегодня, в Белой эре, Беларуси, России, другим 

странам, всему миру. Все остальные будут лишь временщиками, похожими на детей, 

которых посадили за руль, и они им вертят, думая, что едут. 

      



- Новые системы налогообложения. Фома Аквинский считал налоги узаконенной формой грабежа. 
С древнейших времен мытари (сборщики налогов) ставились на одну планку с блудницами. Сотрудники 
налоговой службы отличаются от рэкетиров только тем, что рэкетиры предоставляют крышу от других 
грабителей. Никогда не решить проблему коррупции в налоговой службе, в государственном аппарате, если 
есть возможность прятать доход и платить взятку.  

Налоги должны быть такими, чтобы вызывали чувство гордости каждого налогоплательщика 
от со-действия росту благосостояния своего государства. Не росту военной силы, а благосостояния 
народа.  

 
Важнейшим шагом для налогового прорыва, а с ним и финансового, может и должна стать система 

гибкого применения механизма налогового стимулирования, например, введение 5–7–10 летнего 
безналогового эксперимента для обеспечения ускоренного развития  отдельных сфер экономики. По сути, 
введение безналоговой СЭЗ, или с налогом 2 процента, для развития определённых сфер по всей стране 
на 7-10 лет. С применением фондо-эмиссарского механизма, не через госаппарат, для прорывов в новой 
энергетике, в инновационном малом и среднем предпринимательстве. Это позволит совершить подлинный 
прыжок в развитии, подобный “азиатским тиграм”. Применение такого механизма для совершения 
инновационных прорывов в различных сферах приведёт к кратному увеличению сбора налогов.   

 
Конечно, отмена налогов не должна привести к скачку в развитии экологически вредных производств. 

Что уже сегодня можно освободить от налогов – это  прорывные инновации, лёгкая и швейная 
промышленность – для прорыва в выпуске современной одежды; развитие родовых поместий – для 
восстановления генофонда народа и насыщения рынка экологически чистой продукции; новые виды 
транспорта, информационные мультимедийные технологии, нанотехнологии, солнечная энергетика, 
энергетика Земли и др. И выпуск денег под такие прорывные проекты не приведёт к инфляции.   

 
Необходимо переходить к повсеместной замене всех традиционных налогов одной земельной 

рентой, размер которой будет зависеть от местоположения участка земли, того, какая деятельность на 
ней ведется и какую прибыль она может принести, от того, расположен ли участок земли в центре столицы 
под офисом или заводом, магазином, рестораном, или же находится в провинциальном городке, или в 
далёкой сельской глубинке, стоит ли на земле какое–либо производство или она вся под фермерскими 
угодьями – это делает сбор налогов предельно простым делом, фиксируемым объединённой компьютерной 
системой, утаить нельзя. Земельная рента – красивый и простой механизм, как избежать расходов на 
содержание огромного аппарата налоговой службы, в котором всегда много чёрных дыр, и не гоняться за 
вечно и все равно укрываемыми доходами и налогами, а собирать их с размера земли, на которой 
осуществляется та или иная деятельность, и в зависимости от того, где находится земля.  

 
В одной из российских областей, вместо прежних налогов на сельхозпредприятия в зависимости от 

результатов их хозяйственной деятельности, которая всегда пряталась и вызывала головную боль у 
налоговиков, ввели фиксированный, справедливый налог на землю с каждого гектара. И… сумма 
поступавших налогов возросла вдвое, в конце срока уплаты всегда видно на компьютере, кто их не уплатил, 
кто задерживается и с кем надо провести работу. Отпала надобность содержать целый аппарат налоговой 
службы. При таком подходе очень легко регулировать уровень налогов, при необходимости увеличивать 
или снижать их, в зависимости от потребностей государства, легко объясняя стране мотивы таких решений. 

 
 
Ещё в советские времена житель Кисловодска предлагал 50 процентов налоговых поступлений 

оставлять на местах, а не отсылать в центр и через бюджет возвращать назад. Есть десятинная модель 
налогообложения.  

 
Большой ошибкой, притом затратной, является направление всех собранных налогов в столицу, а 

потом возвращение назад регионам положенной им части через бюджет. Лучше делить налоги пополам, 
одну часть оставлять сразу регионам, а вторую направлять в Центр. В Кисловодске Алексей Кулаковский 
ввёл так называемый налоговый кредит, в результате которого налоги не шли все в Центр, а потом 
обратно, часть их оставлялась на месте, шла производителям и на 150 социальных проектов. Уволили с 
работы. Кто? Пятая колонна в аппарате, которая не хочет подъёма страны. 

 
Совершенно новую налоговую, экономическую и управленческую систему предложил инженер Ленёв 

Н. И. (Барнаул, тел. 8-906-968-10-72, http://www.ntpo.com/. Он говорит, выиграет только тот, кто создаст 
новые правила поведения для субъектов своей экономики и максимально быстро внедрит их. Тогда он 
будет в авангарде, остальные будут плестись в хвосте, ибо догнать будет уже невозможно. Два основных 
правила, которым должна соответствовать новая экономическая система: 1. Простота. Взаимоотношения, 
максимально прозрачные и понятные для всех. 2. Эффективность. В самый короткий срок система должна 
принести плоды. Этим правилам соответствует только одна система: ДЕСЯТИНА. Только данная система 
сможет безболезненно наложиться на любую ныне существующую экономическую модель и заработать в 
максимально короткий срок. В этой экономической модели только два субъекта: физические лица и 
юридические лица. Объектом налогообложения являются только физические лица. Юридические лица не 
платят налогов – совсем. Каждое физическое лицо может создавать сколько угодно юридических лиц. 



 
Каждое физическое лицо (первый уровень экономической модели) платит 10% от своих доходов по 

месту своего жительства. Не там, где он прописан, не там, где у него бизнес, – а там, где он живет. Платит 
первичной единице исполнительной власти. Скажем, квартальному или уличному комитету (второй уровень 
экономической модели). 

Все средства, собранные с жителей каждой первичной единицы, остаются в распоряжении этой же 
первичной единицы, за исключением 10% от всех собранных средств. Эти 10% средств передаются в 
вышестоящую организацию – скажем, район (третий уровень экономической модели). 

Все расходы, связанные с жизнеобеспечением жителей данного квартала (улицы), находятся в 
распоряжении квартального руководителя (первичной организации исполнительной власти). Это – пенсии и 
пособия, медицина, детские сады, ЖКХ, дороги и т. д. Квартальный избирается прямым голосованием 
большинством голосов жителей квартала. Переизбираться может в любой момент. В своём подчинении 
квартальный может иметь столько сотрудников, сколько посчитает необходимым. С течением времени, все 
квартальное руководство будет состоять из самого квартального, бухгалтера и компьютера. 

В обязанности районного уровня исполнительной власти находятся все расходы, связанные с 
жизнеобеспечением жителей данного района, за исключением тех расходов, которые закреплены за 
квартальными. Это – школы, узкопрофильные медицинские услуги, дороги районного значения, 
водоканалы, система очистных сооружений, библиотеки и другие объекты районного масштаба. 
Руководитель района избирается из числа квартальных путем голосования руководителей кварталов. В 
своем подчинении имеет несколько минимально необходимых сотрудников – со временем, в идеале, – 
глава района, бухгалтер района, компьютер. 

Все районы 10% всех собранных средств передают области. В обязанности области находятся все 
расходы областного уровня, связанные с жизнеобеспечением жителей области, за исключением 
обязательств, закрепленных за нижестоящими уровнями экономической модели. Это – суд, милиция, 
федеральные трассы, профилированные медицинские центры, ВУЗы и др.  

Руководитель области избирается из числа районных руководителей путем голосования 
руководителей районов, и может быть переизбран в любой момент. По аналогии: имеет минимально 
необходимое количество сотрудников. 

Далее, 10% всех полученных средств, каждая область перечисляет в федеральный бюджет 
(четвертый уровень экономической модели). 

 
В обязанности федерального уровня исполнительной власти находятся все вопросы, связанные с 

жизнеобеспечением граждан федерации, за исключением тех, что закреплены за нижестоящими уровнями. 
Это – оборона и армия, внешнеполитическая деятельность, инновационные проекты общефедерального 
значения и т.д. Глава федерального уровня исполнительной власти избирается из числа руководителей 
областного уровня путем их голосования, и может быть переизбран в любой момент. Имеет минимальное 
количество сотрудников. 

 
Для того чтобы понять, насколько хорошо идут дела в каждом квартале, районе, области не нужны 

собрания, обращения граждан и прочие ныне существующие рычаги общественного контроля – ведь все 
люди работают, им некогда заседать попусту. Нужны лишь квитанции разных цветов: красные, желтые и 
зеленые (как светофор). Человек, оплачивающий 10% своего дохода через банк, имеет возможность 
выбрать, какого цвета квиток ему заполнять. Красным – он выражает недовольство. Желтым – отсутствие 
ярких оценок, все в норме. Зеленый – все прекрасно. Причем, в данном случае исключается возможность 
“настроить пенсионеров на тот или иной лад при помощи пиар-технологий ”. Человек, действительно, 
голосует своим рублем. Каждая единичная квитанция имеет соответствующий вес, в зависимости от суммы 
произведенного платежа. Та же возможность с цветом квитанций имеется и у каждого уровня 
исполнительной власти при произведении ими платежей на вышестоящий уровень. 

Всем жителям должно быть доступно табло, которое можно показывать по телевидению, вывешивать 
в супермаркетах, где высвечиваются суммарные величины по каждому цвету. При превалировании 
красного цвета глава переизбирается. 

 
Эта экономическая модель – более эффективна, чем все имеющиеся в настоящее время модели. 

Она – проста. Система уплаты налогов и произведения расходов понятна всем. Соответственно, будет 
принята и, самое главное, будет исполняться.  

 
Увеличивается количество объектов взимания налогов. Эти объекты – чётко определены, каждое 

физическое лицо, проживающее на территории. Невозможно скрыть свои доходы, вся система прозрачна. 
Исчезает база для коррупции – все просто и понятно. К тому же, система исполнительной власти, поневоле, 
будет стремиться к оптимизации расходов – всё управление на виду, украсть невозможно, при любых 
просчётах система корректирует себя, или чиновник увольняется. Все видят, что работать честно выгодней, 
чем больше работает и зарабатывает человек, предприниматель, тем больше он будет уважаемым, 
поскольку он больше перечисляет налогов, которые идут и на пенсию местным старикам, и на новый 
водопровод... А старики могут привлекаться к работе с детьми. Многократно возрастает инициатива и 
ответственность каждого члена общества. Все становятся востребованы. Каждому находится место. И 
никто не сможет необоснованно завышать стоимость результатов своего труда.  

 



Сегодняшняя финансовая пирамида перевёрнута, стоит на своей верхушке, острие, поэтому она так 
неустойчива. А ДЕСЯТИНА ставит её, как надо, широким основанием вниз (физические лица – первичный 
уровень), а острием (федеральный уровень исполнительной власти)  вверх. Потому и стоять будет она не 
одно тысячелетие.  

 
Инженер В. М. Костюков предложил план, согласно которому каждый гражданин страны имеет 

личный счёт в банке, на который направляются все его подоходные налоги. Эти средства он не может 
использовать на личные нужды, а указывает, в какую сферу общественной жизни они должны быть 
направлены. Тем самым человек напрямую, рублем, или другой валютой, голосует за те или иные работы, 
проекты и сферы развития, выводя за скобки целый посреднический аппарат чиновников различных 
министерств. Общественное самосознание – более чуткий барометр, чем чиновничий аппарат, тем более, 
если он коррумпирован. Ведь по сути, одна их важнейших функций чиновничьего аппарата, практически 
главная функция – посредничество во взимании денег с налогоплательщиков для государства и 
расходовании государственных средств, в результате чего огромная часть денег уходит “в песок ”.  

 
Есть и другие механизмы упрощения налоговой системы, они должны всегда сводиться к одному 

налогу, уплату которого легко контролировать с помощью компьютерной системы, без надобности держать 
огромный аппарат налоговой службы. 

 
Любой налог должен быть не формой грабежа, а играть созидательную роль. Кроме того, страна, 

продающая на весь мир нефть, газ, алюминий, никель, уран не имеет права вводить большие налоги. 
Возьмите пример с Объединённых Арабских Эмиратов, Норвегии. 

 
Так в любой сфере, если нужно совершить прорыв, освободить от налогов на 10 лет.    
 
- Новая политика в отношении к земле. Джорджианский метод землепользования, земельная 

рента – это включит в экономический оборот земли, которые сейчас повсеместно скупаются и не 
используются и не дают дохода государству в виде налогов, так как на них не ведётся никакой 
деятельности. Земельная рента даст невероятный импульс развитию в стране. Это – колоссальный 
источник доходов в бюджет государства, больший чем доход от нефти  газа.   

 
- Курс на сохранение села, деревень, их постепенное превращение в новую цивилизацию 

родовых усадеб для выращивания экологически чистой продукции – с освобождением усадебной земли от 
налогов навечно, с неделимым наследованием старшим или более умелым в семье, в роду, чтобы 
исключить чересполосицу. Каждая пожелавшая молодая и любого возраста семья должна получать участок 
не менее гектара, обязательно с субсидией! на строительство 2-3 этажного дома в регионе, который 
выберет. Усадьбы на земле не менее гектара с субсидией на 2-3 этажный дом должны получать 
демобилизующиеся офицеры, вместо строительства новостроек-муравейников вокруг Москвы и других 
больших городов. А лучше в начале службы каждому офицеру, вместе с погонами вручать участок не менее 
гектара с субсидией на 2-3 этажный дом, чтобы родители обустраивали усадьбу к моменту их 
демобилизации. Сильнейшая мотивация ощущения Отечества, которое надо защищать. И усадебные 
поселения дадут прирост населения совсем иного качества, чем поощрение рождаемости субсидиями – 
субсидийные дети. Там браки и семьи будут создаваться по Любви, дети зачинаться в Любви, и 
посвящаться Богу! Такие дети будут рождаться здоровыми, совершенными, развитыми. Дети, зачатые 
иначе, без обоюдной Любви родителей, в браках по расчёту, в ходе обычного секса, без исключения 
интимных связей весь период беременности не могут быть полностью здоровыми и совершенными. Отсюда 
такой невероятный рост больных детей в последнее время. Виноваты мамы, родители, поддавшиеся в 
юности вирусу свободного секса, разрушающего природную энергетику детородных органов – главным 
предназначением которых является продолжение Разумной Жизни на земле в восходящей эволюции.    

 

Качество, а не количество населения, возврат к восходящей эволюция в людях – вот главная 
задача в Белой эре.  

Русский писатель Ф. Достоевский писал: “Если вижу где зерно или идею будущего – так это у нас, 
в России. Почему так? А потому, что у нас есть и до сих пор уцелел в народе один принцип – именно 
тот, что земля для него все, и что он все выводит из земли и от земли, и это даже в огромном ее 
большинстве. Но главное в том, что это–то и есть нормальный закон человеческий. В земле, в 
почве есть нечто сакраментальное. Если хотите переродить человечество к лучшему, почти что из 
зверей поделать людей, то наделите их землею – и достигнете цели… Весь порядок в каждой стране 
– политический, гражданский, всякий – всегда связан с почвой, и с характером землевладения... В 
каком характере сложилось землевладение, в таком характере сложится и все остальное. Если есть 
в чем у нас в России наиболе беспорядка, так это во владении землею, в отношениях владельцев к 
рабочим и между собою, в самом характере обработки земли. И покамест это все не устроится, не 
ждите твердого устройства и во всем остальном. 

...Русский человек с самого начала и никогда не мог и представить себя без земли... Уж когда 
свободы без земли не хотел принять, значит, земля у него – прежде всего, в основании всего, земля 
– все, а уж из земли у него и все остальное, то есть и свобода, и жизнь, и честь, и семья, и детишки, 
и порядок, и церковь – одним словом, все, что есть драгоценного... Вот и будут родиться детки в 



Саду и выправятся... Я ведь только и хотел лишь о детках, из–за того вас и обеспокоил. Детки – 
ведь это будущее, а любишь ведь только будущее... От того и детей любишь больше всего”. 
"Дневник писателя" Ежемесячное издание", 1876 год, июль”.  

 
“Россия владеет огромной территорией, а численность населения не растет. Качество, то есть 

способность к отдаче своих сил на общее дело, также не на высоте, по понятным причинам. Недостаточная 
численность и невысокое качество людей создают соблазн у “дружественных”  соседей оторвать от России 
свой кусок. Не преуменьшайте опасность, она реальна. Вполне реально и улучшить  ситуацию, воссоздав в 
стране частные крестьянские хозяйства. В них ВЫГОДНО иметь много детей, и человек в них естественным 
образом проходит через трудовое воспитание, которое формирует с детства патриотизм, то есть 
способность отдавать свои силы на общее дело. Нам не хватает только одного – высококачественного 
человеческого ресурса. Прочих ресурсов у нас в избытке. Прошу не путать частные крестьянские хозяйства 
с агропромышленными фирмами”. Борис, https://avia.pro/, 21 октября 2021 года.  

 
В центре Москвы у Пушкинской площади, в Большом Путинковском переулке на здании, где до 

революции 1917 года находилась типография “Утро России”, висит барельеф с надписью “Вся наша 
надежда покоится на тех людях, которые сами себя кормят”. Это – про усадьбы, ибо только в них люди 
сами себя кормят тем, что выращивают сами. И не требуют выплаты пенсий. Пенсии это порождение 
городской цивилизации, где оторванные от земли люди нуждаются в обеспечении в старости. И усадьбы 
кормят не только себя, а и страну. Как было до тех пор, пока не пришла коллективизация, а потом 
разрушающие Живое тело Земли (верхний плодородный слой в 25 см – царство микроорганизмов и червей, 
производящих гумус и обеспечивающих естественное плодородие) агрогиганты, с их тяжёлой техникой, 
удобрениями и генномодифицированными растениями.  

 
Родовые поместья дают самую надёжную защиту от безработицы и голода в любые спады 

производства и кризисы. Ведущие мировые аналитики и специалисты по прогнозированию будущего 
предупреждают, что в мире нарастают события, кризисы, которые убьют горда, и уже намечается тренд 
переселения людей из городов в сельскую местность, на участки своей земли, гарантирующие выживание 
на своей продукции.  

 
И экологически чистая продукция из усадеб будет всегда востребованной на своём и мировом рынке. 

Выращивание экологически чистой продукции является главным условием предоставления земли. В случае 
нарушения, земля отбирается и передаётся другой семье.    

Именно усадебная цивилизация постепенно приведёт к  
 

СО-ТВОРЕНИЮ ЛЮДЕЙ С ЗЕМЛЁЙ, ПРИРОДОЙ И ВСЕЛЕННОЙ, 
СОЗДАНИЮ ПРОСТРАНСТВА КРАСОТЫ, ЛЮБВИ И СЧАСТЬЯ,  

И ПРЕВРАЩЕНИЮ ПЛАНЕТЫ В ЗЕМНОЙ, САДОВО-ЛЕСО-ПАРКОВЫЙ РАЙ. 
 
- Новое сельское хозяйство – беспахатное, на удобрениях без удобрений – воде, обогащённой 

азотом, по методу советского учёного Уткина, дающее невероятный прирост экологически чистой 
продукции; на использовании эффективных микроорганизмов – разработка сибирских учёных Нечёсова и 
Булгадаевой и японского учёного Т. Хиго, на других естественных технологиях. Не понадобятся химические 
удобрения и стимуляторы, гормональные препараты. Полностью экологически чистое сельское хозяйство.  

В докладе Всемирного экспертного совета по сельскому хозяйству в 2008 году сделан неоднозначный 
вывод: за десятилетия интенсивного возделывания монокультур с применением удобрений произошло 
обеднение и выщелачивание почв, для повышения урожаев нужно вносить всё больше и больше 
удобрений и стимуляторов роста; ни промышленное сельское хозяйство, ни генные технологии не решат 
проблему продовольствия. Наоборот, чтобы победить голод, нужно стимулировать мелкие фермерские 
хозяйства, использовать традиционные навыки фермеров и сохранять природные ресурсы с помощью 
экологических методов з6емледелия.  

Запуск общенациональной программы выращивание амаранта, люпина, производство из него 
молока и других продуктов здоровья. Вместо сои, которая нарушает фильтрацию межклеточных мембран, 
тем более генетически измененная, от которой мир постепенно отказывается. Люпин – ценнейший продукт, 
высшего качества, молоко и продукты из него очень питательны для детей, взрослых, спортсменов. Из 
люпина можно делать растительное масло, по ценности не ниже подсолнечного, творог и несколько 
десятков продуктов высшей питательной ценности и вкуснейших блюд. Это – лучший растительный 
заменитель животных белков. В молоке и продуктах из люпина намного больше легко усвояемого белка, 
чем в коровьих продуктах и коровьем молоке, которое взрослому организму не полезно, особенно цельное, 
а некоторым людям противопоказано.  

 
В СССР значение и преимущество люпина перед соей и как заменителя коровьего молока были 

признаны настолько высоко, что по решению правительства был создан НИИ люпина в Брянске. После 
развала СССР загубили, дав свободу открытому шествию генетически изменённой сои из–за рубежа. 

 
Польза люпина, по сравнению с соей, настолько велика, что в ООН провели исследование и 

опубликовали доклад по люпину, после чего его выращивание в Европе, Австралии и других странах стало 

https://avia.pro/


постепенно увеличиваться. Но соевое лобби настолько сильно, в том числе и в России, что делается всё, 
чтобы дискредитировать люпин, устраиваются гонения на тех, кто выступает в его пользу, против сои.  

Люпин неприхотлив к погодным и почвенным условиям, в отличие от теплолюбивой сои, его можно 
сеять повсюду, на всех неиспользуемых землях, в том числе и в Беларуси. И, что важно, он 
восстанавливает убитые удобрениями почвы, обогащает их многими микроэлементами.  

 
В России запатентован аппарат для производства молока из бобов, производительностью до 100 

литров молока в час. Он, по сути, заменяет стадо из 100 коров, которых, надо кормить, доить, содержать, и 
которые вытаптывают Природу, молоко нужно перевозить, перерабатывать. На рынке появилось много 
домашних аппаратов размером с электрический чайник для производства молока и других продуктов из 
бобовых в домашних условиях. Из 2 килограммов люпиновых бобов можно получит до 15 литров молока. 

Себестоимость люпинового молока в десять раз ниже коровьего. Развитие люпинового направления 
позволило бы существенно сократить стада коров, содержание которых на фермах требует больших 
затрат, наносит немалый ущерб Природе. 

Инвестиции напечатанных денег в национальной валюте в люпиновый проект не вызовут инфляции, 
так как эта сфера выдаст на рынок большой ассортимент ценной питательной продукции и оживит многие 
сферы жизни. Отходы от люпина можно пустить на корм скоту или производство удобрений, биотоплива. 
Люпин очень хорошо восстанавливает почвы. 

 
Развитие этого направления не требует организации нового НИИ или научного центра. Нужна 

лаборатория, которая будет давать рекомендации, как улучшить вкусовые характеристики люпина и 
производить продукты из него.   

Люпин вместо молока на рынок – большое будущее, ниша для большого бизнеса. До недавнего 
времени продажа сои, соевого молока и других продуктов из сои была самым прибыльным бизнесом после 
нефти. 

 
Люпин – это целое новое направление в сельском хозяйстве и перерабатывающей промышленности. 

Беларусь могла бы выйти на рынки ближнего и дальнего зарубежья с люпиновой продукцией высокого 
спроса. Казалось бы, второй президент Беларуси, бывший председатель колхоза, пробывший у власти 30 
лет, мог запустить этот проект и получать солидный доход в бюджет, снизить зависимость от внешней 
финансовой подпитки. Но…  

 
Будущие президенты сделают это! И сами фермеры, поселенцы родовых усадеб постепенно запустят 

это перспективное и доходное дело.  
В кризисы, люди будут покупать не мобильные телефоны, планшеты, телевизоры, а здоровые 

продукты питания.  
 
- Широкое развитие кооперативного движения в России, Беларуси и других постсоветских 

странах. Последний Карфаген с помощью пятой колонны делали и делают всё, чтобы кооперация не 
появлялась в России, Беларуси и других постсоветских странах.   

 
- Новый подход к лесам, они должны стать частью садово-лесо-паркового пространства на Земле. 

Ненормально, когда лес называют народным достоянием, а люди не могут пользоваться его дарами. Всё 
приватизируется.  

 
- Водружение на высоком постаменте на Смоленской площади, перед зданием МИД РФ, 

монумента “Перекуём Мечи на Орала” – копии скульптуры великого советского скульптора Е. В. 
Вучетича, с оригинала, переданного Советским Союзом в дар ООН и установленного в саду Секретариата 
ООН в Нью-Йорке. Красивая, символичная скульптура, незаслуженно подзабытая… Инициаторами могут 
выступить Совет ветеранов дипломатии России, студенты университета МИГИМО, молодёжные 
организации.  

 
Именно такие монументальные композиции нужны сегодня, зовущие вперёд, в мирное 

будущее, в Белую эру, а не установленный у Кремля на радость Синайскому клану монумент 
Владимиру-Крестителю.  

 
И нашим Лидеры в своём мышлении, в делах и планах, в устремлениях, в речах, с трибуны 

ООН и других форумов надо отойти от вибрации в приземных проблемах нынешнего отживающего 
мира, с его ложным мировоззрением и тупиковым прогрессом, подняться над ними на иной уровень 
и заговорить о новом мировоззрении, о новом мироустройстве – о наступлении Белой эры на смену 
эре христианской. Давно с трибуны ООН не звучали в мир слова русского писателя с белорусскими 
корнями Ф. Достоевского, Рерихов о том, что мир спасёт красота. Да, только Красота и Любовь 
спасут мир – Красота и Любовь во всём, прежде всего в детях, в людях, чтобы вернуть землян к 
восходящей эволюции к земному Богоподобному человечеству, и отойти от движения вниз, к 
звероподобию, деволюции и вырождению.   

 



- Страны Евразийского Союза должны создать Суд справедливости, Евразийский Трибунал – в 
противовес дискредитировавшего себя суда в Гааге – “суда мёртвых”. Такого Трибунала будет бояться 
сила мирового зла с её агентурой по всему миру – цепные псы среди лидеров, клевещущих против России, 
Беларуси, Китая, Индии, Ирана, не чувствуя ответственности, агрессивные лидеры, генералы НАТО, 
журналисты, финансисты, которые сейчас не отвечают за то, что говорят, пишут, и не страшатся ничего.  

 

          Юристы в России и во всём мире уже составляют список преступлений, 

исторических и современных, совершённых и совершаемых Последним Карфагеном и 

его агентурой во всех странах. И им ответственности в этот раз не избежать. Уже 

заявлено и вибрирует во Вселенной веление: Будут арестованы в халате! На 

Нюрнбергском процессе в 1945 году над гитлеровской верхушкой один и осуждённых 

гитлеровцев сказал: Здесь нет главных преступников. В этот раз, под Новый 

Нюрнбергский Трибунал – Евразийский Трибунал, пойдут все, прежде всего, самая 

верхушка преступников – Синайский клан-Последний Карфаген, члены которого не 

проявляются в миру, ведут закрытую жизнь, живут за кулисой, управляют миром и 

поводят курс на покорение мира, захват всех мировых богатств, установление 

глобального господства через барухов, ротшильдов, рокфеллеров, билгейтсов, 

суверенов, лидеров и правительства стран, через международные организации и 

тайные общества, в последнее время через медицину приступили к экспериментам по 

сокращению населения и разрушению материальных экономик, и всех остальных, 

проводящих их курс на региональном и местном уровнях. Фиксируются все их  

заявления и преступные действия. В нужных центрах уже определены логова 

нахождения, прослеживаются передвижения главных фигур силы мирового зла, и план 

их захвата для суда, перед всем миром. Справедливого Суда, не типа Гаагского суда 

мёртвых, созданного Последним Карфагеном.  

 
- В Белой эре повсюду, начиная с детских площадок, появится красивая скульптура героя 

русской сказки Емели – как символ познания Истины и со-творения человека с Вселенной, 
Всевышним Творцом.  

 
- В Белой эре появится символ-обелиск  Белой Мечте! Не только в России и Беларуси, а и в 

других странах. В противовес Скрижалям Джорджии. На нём  будут высечены слова универсальной 
Единой Белой Мечты для каждого землянина, народов, стран и всех землян на живом белорусском 
языке, русском, китайском, хинди, английском и других языках :   

 

Мы рождены, чтоб былью сделать сказку! 

Управляем своей жизнью сами – на местах, по всей горизонтали, 

С сильной высшей властью – сверху вниз по вертикали!  

Детей творим Красивее и Совершеннее себя – 

С отказом от добрачных близких связей,  

Их со-творим в Любви и Красоте, осознанно, желанно,  

Каждого ребёнка Богу посвящаем,  

Их вынашиваем с полным исключением интимных связей,  

Силой мысли формируем их в Мечтах, с момента самого зачатия –  

Здоровыми, Красивыми, Талантливыми Созидателями!   

Так продолжаем род свой и земную жизнь по восходящей, 

Чтоб потомки, с каждым поколением лучше своего отца и матери,  

До уровней земного Богочеловечества поднялись! 

Восстанавливаем вновь живой святой язык –  

Единый, данный изначально нынешней цивилизации. 

Со-творим с Природой и Землёй – кто пожелает, в родовых усадьбах,    

Создаём вокруг себя Пространство Счастья, Красоты, Любви, Достатка,  

Безопасности в Гармонии с Природой и Вселенским Разумом!   

Развиваем нравственные экономику, предпринимательство и власть! 

Свой край, планету превращаем в Рай земной Садово-Лесо-Парковый!   

И превращаем сказку в быль, в реальность! 

Так уменьшаем и побеждаем в мире силы зла глобального! 
  

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 



Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

(название своей страны) и Мира – на века! 

 
Если даже 17-20 процентов россиян, белорусов станут повторять эти фразы-веления, распространять 

их, печатать, процесс невозможно будет остановить.  
А если народы России, Китая, Индии, Ирана станут повторять эти веления, крах мировой силы зла 

наступит очень быстро, как наступила гибель американского флота по короткому велению японского 
народа. 

 
А если эти фразы-веления станут повторять во всём мире, то вся планета станет освобождаться от 

паутины силы зла, и народы начнут строить на Земле новый, справедливый миропорядок. Займутся 
решением проблемы сокращения населения Земли, питания, воды, энергетики, духовного развития и 
восстановления эволюции в человечестве – восходящему развитию с каждым новым более красивым и 
совершенным поколением к уровням высшей Красоты и Совершенства и постепенному формированию 
земного Богочеловечества. А это и есть Божественный Прогресс.  

И – быть тому! 
 
Отныне, в Белой эре именно эти веления, с новым мировоззрением, основанным на Истине – Белым, 

Правдивым, Красивым мировоззрением, с Белой Мечтой землян будут определять развитие стран и мира! 
А не скрижали, доктрины, катехизисы Синайского клана-Последнего Карфагена с внедрёнными им в 
человечество религиями и материалистической наукой.    

 
Надо не догонять кого-то, 

а перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда, 
и становиться лидерами следующей эпохи. 

 
У лидеров России, Беларуси, Украины есть шанс 

обеспечить переход своих народов, 
а за ними и остального человечества, 

на новый эволюционный уровень. 
 

Я предлагаю работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, а не на выживание, 
на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, 

а не на догон и, местами, почти перегон, 
как, например, в атомных электростанциях, 
работать на радикальную смену подходов 

к себе и своей среде обитания, выработку нового образа жизни 
и стать образцом для остального мира. 

 
А. В. Бурьяк, белорусский аналитик, писатель, 

специалист по моделированию будущего. 
 
 

Кризиса у нас не будет. 
Будет фейерверк! 

Будет взлёт! 
И мы творцы прекрасного будущего! 

 
Владимир Мегре, русский писатель. 

 

Выше говорилось о третьем, последнем, фатимском Пророчестве, согласно которому Россия 
реевангелизирует Европу, Китай и мир, а также о многих пророчествах на Востоке и на Западе о том, что 
из России выйдет новое учение и спасение для мира. Болгарка Ванга говорила о Белом Учении. В  
эпиграфе в самом начале приведены слова русского политика, режиссёра, артиста С. Говорухина о том, 
что спасение России  и мира находится в Беларуси.   

Данный Белый Манифест вышел из составной части Бело-Русского духовного пространства – Белой 
Руси, Беларуси, и несёт в мир новое мировоззрение, основанное на Истине – Белое, то есть Правдивое, 
Красивое мировоззрение, на смену религиозному и научно-материалистическому мировоззрениям, 
сбившим в людях Вселенской эволюционный код, Вселенскую программу эволюционного восхождения 
и заведшим религиозную и научную мысль в тупик.  

Белый Манифест также несёт механизм изменения мира без войн, революций, переворотов, без 
применения силы, НЕ ВОЮЯ, и основы новой модели мироустройства и прогресса, которая должна 
дорабатываться.  



Данный Белый Манифест несёт также людям знание о живом языке, который в Белой эре люди, 
страны сами изберут в качестве единого языка планетарного общения землян. 

 

ПРОСЫПАЙТЕСЬ белорусы, русские, все россияне, евреи, китайцы, индусы, 

иранцы, корейцы, японцы, вьетнамцы, европейцы, все земляне на Востоке и Западе! 

Угроза вашим жизням будет только нарастать. Никто не даст лучшей жизни и лучшего 

будущего для себя, детей, внуков, для страны и мира, кроме Вас самих! 

 
До сих пор все были бессильными против системы, созданной силой мирового зла. Потому 

что были лишены Истины – Знания Вселенского Закона и Механизма материализации энергии слова 
и мысли. Сила мирового зла с помощью этого Вселенского Закона и Механизма материализации 
энергии слова и мысли, подменив его людям ложными религиозными догматами и 
материалистической наукой, управляет миром уже тысячелетия, и стремится к глобальному 
господству. 

Отныне Вы знаете, что Энергия Слова и Мысли – Бог! И творит чудеса, превращает сказку в 
реальность. 

А Энергия коллективно промысливаемых и произносимых большой массой людей  слов – 

Сверх-Бог! 

Она может изменить жизнь каждого человека, каждой семьи, народов, стран, всего мира, 
повернуть историю. Таков Высший Закон и Механизм Вселенной, знание о котором и есть Истина, 
которую все искали, но не могли найти. Хотя оно было у всех на виду, в Библии, в речении о Слове-
Боге, без толкований. Теперь это Высшее Знание возвратилось к землянам!   

            
Люди, проснитесь, опасность нависла над всеми, а это простейший механизм спасения и 

формирования лучшего будущего. Напишем на бумаге, будем передавать всем и повторять в 
мыслях и словах, вставая утром и ложась спать, в течение дня, и каждый раз, когда видите 
несовершенства нашей жизни, можно до и после молитв своей веры, совместные веления, и 
вызовем невероятные процессы изменений в нашей жизни к лучшему, вступления в новую, Белую, 
то есть Красивую, эру, без силы зла: 

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 

Мир Счастье, Процветание России, Беларуси Украины  

и  Мира – на века! 

 
 

ПРОСЫПАЙТЕСЬ РУССКИЕ, БЕЛОРУСЫ, УРАИНЦЫ ВСЕХ НАЦИОНАЛЬНЫХ КОРНЕЙ! 

Никто не даст вам избавления от силы мирового зла  

и не сформирует лучшую жизнь и лучшее будущее. 

Только вы – своим индивидуальным и коллективным велением! 

Энергия ваших Мыслей и Слов – самая мощная сила в мире, 

способная изменить вашу жизнь и жизнь всей планеты! 

И от Вас не требуется применения больших усилий,  

 всего лишь надо написать на бумаге и повторять веления того,  

чего желаете, что приведено в этом Белом Манифесте. 

 

Помните слова английского государственного деятеля 18 века Эдмунда Бёрка: 

“Единственное, что нужно для триумфа зла – это чтобы хорошие люди ничего не 

делали”.  

А вы, мы все, в одном шаге от Победы!  

 

ПРОСЫПАЙТЕСЬ РОССИЯ, БЕЛАРУСЬ, УКРАИНА! 

ПРОСЫПАЙСЯ ВЕСЬ МИР! 

 
 
Белые мудрецы.  



Белая Русь, 2021-1922 год.   
 

 Послесловие: 

 

Почему Россия –  

главная цель атак мирового зла. 

 
 

До христианства Русь была дикой. 
Культура и письменность к ней пришла  
с Запада и Византии с христианством. 

 
Официальная западная историография. 

 
 

До крещения Руси россы были барбары, варвары,  
люди второго сорта, почти звери… 

 
Кирилл, Патриарх Русской православной церкви, 2015 год. 

 
 

Письменность у словен существовала  
не только до Рождества Христова,  

но и гораздо ранее, нежели она появилась  
у финикийцев, иудеев, греков и даже египтян.  

 
Фадей Воланский, польский историк 18 века,  

“Памятники письменности славян до Рождества Христова”. 
 
 

Греки приняли алфавит от скифского народа,  
то есть, южных словен.   

 

Геродот, древнегреческий историк, 484 – около 425 гг. до н. э. 
 
 

Нам враги не нужны, у нас есть Первый канал ТВ.  
Вот где максимум вреда для народа.  

 
Иван Охлобыстиин,  

русский актер продюсер, писатель. 
 
 

В Москве есть правитель.  
Он один настоящий христианин  

среди всех остальных правителей мира. 
Беречь его надо: ему очень тяжело,  

за него надо молиться…  
Америка скоро рухнет.  

Пропадёт страшно, начисто.  

Американцы будут бежать,  
стараясь спастись в России и Сербии.  

 
Стефан Карульский,  

афонский старец, 2020 год 
 
 

Журнал Forbes опубликовал рейтинг  
ста самых влиятельных граждан России  

за последние 100 лет.  
По мнению опрошенных,  

на первом месте оказался Юрий Гагарин,  
на втором – Иосиф Сталин,  

на третьем – Владимир Путин 



 
 
 

 Сейчас как бы стало “модно”  
гнобить понятие “русскости”, “русские”…  

Понятно, что это специально делается. 
Просто так такие тенденции не возникают…. 

Нормальная русская семья –  
это, прежде всего, многодетная семья. 

И это нужно не просто возвращать,  
а, по-хорошему, агрессивно продвигать. 

Когда мы говорим, что сегодня происходит в России, –  
это геноцид. 

Это геноцид, прежде всего, русского народа,  
как титульной нации.  

 Если посмотрим статистику умирания, 
 вымирает, в основном, центральная часть России.  

Это – русские регионы. 
 

Дагестанец о Русских, 
Яндекс-Дзен видео. 

 
Без России Дагестан умрёт. 

Россию любим не меньше вас… 
Аллахом клянусь, случись что –  

Я первый за Россию воевать пойду! 
 

Высказывание дагестанца, 
Аиф, 28. 07. 2017 года. 

 
Говорите, что хотите, а он (Путин)  

спасает Россию от разрушителей… орды Запада. 
 

Комментарий читателя, “Daily Mail”.  
 
 

Если Россию ждёт провал,  
то это означает провал всего мира в XXI веке.  

Если же Россию ждёт успех, то во многом успехам  
она будет обязана одному человеку – Путину В. В...  

Пожертвовав многим, он совершил подвиг,  
вернув Россию в строй держав,  

управляющих миром.  
 

Журнал Time, 
 
 

Не будите русского медведя,  
Выйдет это боком.  

Вы врагов истребляли веками, 
Все империи сдохли от русских, 

Потому что сам Бог, видно, с Вами, 
И он думает тоже по-русски. 

 
Стих американца о русских, из Интернета.  

 
 

Русские – это ртуть…  
Никогда не воюйте с русскими.  

 
Отто фон Бисмарк 

 
 



Не трогайте Россию, господа… 
Россия не бывает неправа… 

 
Дончо Нанов Дончев,  

болгарский поэт.  
 
Задумаемся, почему при таком плохом, несправедливом мироустройстве Россия испокон веков 

является объектом крестовых походов с Запада, внедрения религий и сталкивания их в давние времена, 
организации революций – от красной, начатой с 1905 года и приведшей к разрушению Российской империи 
в 1917 году, ради которой, чтобы ослабить Россию, была развязана Первая мировая война, далее попытки 
захватить страну с помощью Гитлеровской Германии во Второй мировой войне, до горбачёвской 
перестройки и развала СССР в 1991 году – для чего Синайский клан через главу советского КГБ Андропова 
(по свидетельствам прессы, Либерман-Флекенштейн, его личное дело засекречено до сих пор) втянул 
советские войска в Афганскую авантюру в 1979 году и привёл к власти Горбачёва, и за 17 лет на своём 
посту шефа КГБ имел возможность насыщать аппарат своими людьми, постепенно в стране искусственно 
создавали дефицит продуктов и товаров, которые по указанию агентуры Синайского клана, проникшей во 
все уровни власти, просто увозили с предприятий и ферм не в магазины, а на свалки. Потом организовали 
манифестации наиболее тупых и недовольных, расстреляли из танков здание парламента и организовали 
переворот.  

С последующим развалом страны, разграблением созданных поколениями советского народа 
богатств варварской приватизацией через назначенных олигархов.  

 

ЛЮДИ, ВО ВСЕХ СТРАНАХ, ПОЙМИТЕ, ЛЮБАЯ ЦВЕТНАЯ РЕВОЛЮЦИЯ, ЛЮБОЙ 
ЦВЕТНОЙ ПЕРЕВОРОТ ВЕДУТ НЕ К ЛУЧШЕМУ. ОНИ ВСЕГДА ВЕДУТ К РАЗВАЛУ 

И РАЗГРАБЛЕНИЮ СТРАНЫ СИЛОЙ МИРОВОГО ЗЛА! 
И ЗАХВАТУ ГРОМАДНЫХ ВКЛАДОВ ЭЛИТ  В ЗАПАДНЫХ БАНКАХ. 

 
 
Главные причины тысячелетней борьбы силы мирового зла против России, информационной, 

а теперь и гибридной войны таковы: 
 
1. Россия главная сила на пути провального глобалистского курса Синайского клана к 

завоеванию мира и захвату всех его богатств. Этот провальный курс предусматривает захват и России с 
богатой Сибирью, исход Израиля в Крым и Причерноморье, с последующим расширением на 
Средиземноморский бассейн; перемещение в Россию его штаб-квартиры из США и Британии, которые, в 
случае таяния льдов Арктики, будут затоплены, также учёные прогнозируют катастрофические последствия 
для США, в случае возможного извержения Йеллоустоунского вулкана; переформатированием Швейцарии 
в свой мировой банковский центр; уничтожение белой расы в Европе, Америке, а также Канаде, Австралии 
и Новой Зеландии, которые держат в качестве запасных территорий и кладовых природных ресурсов, не 
допуская в них иммиграции и увеличения населения; уничтожение Китая, Индии и захват всего мира. 
Полностью провальный курс!     

 

Смерть силе мирового и вселенского зла!  

Последний Карфаген пал!  

 

2. Боязнь, что мир обрушится на глобалистов – Синайский клан-Последний Карфаген, 
как главных носителей мирового зла и всех проблем на Земле, а также на евреев во всех странах, 
если не указывать на Россию как врага.  

Во времена СССР пропаганда Синайского клана также называла Россию главным врагом Запада. Но 
делать это было труднее. Мир помнил о прорыве русских в космос – о запуске первого искусственного 
спутника Земли, советского “Спутника”, о полётах в космос Юрия Гагарина и Валентины Терешковой, мир 
помнил о роли СССР в освобождении колониальных и зависимых стран. Советский Союз пользовался 
авторитетом в мире, выступал с сильными мирными инициативами, поддерживал движения прогрессивных 
лидеров и организаций за мир, против гонки вооружений, за лучшее будущее, всё время выдвигал 
различные мирные инициативы. Что нынешняя Россия подрастеряла.  

В тех условиях глобалисты, Синайский клан-Последний Карфаген попытались отвести внимание от 
себя и назначить виновником всех проблем в мире, гонки вооружений, войн, конфликтов, военно-
промышленный комплекс США.  

 
Ныне, при отсутствии из России великих, глобальных, и, тем более, идей Вселенской значимости, 

привлекательных для всех нардов, Синайский клан-Последний Карфаген взвинтил и подогревает с 
помощью захваченных и направляемых им СМИ информационную, гибридную войну против России 
постоянной клеветой на Россию и русских. Назначил лаять на Русскую Цивилизацию цепных псов 
Прибалтики, Польши, Украины, генералов НАТО. Подогревается этот курс против России постоянными 
провокациями, сбиванием пассажирских самолётов, мелкими, но чреватыми серьёзными последствиями 



провокациями с направлением военных кораблей к границам России в Чёрном море и на Балтике, 
отравлениями перебежавших к ним российских оппозиционеров, устранением своих же оппозиционных 
российской власти, белорусской также, журналистов, политиков, разжиганием истерии против лидеров, 
додумались, убить журналистку в день рождения В. Путина, обвинением только российских спортсменов в 
допинге.  

Но, если прекратить информационную войну против России, мир обернёт свой гнев против 
глобалистов, евреев, а если отпустить узду НАТО и экономических союзов, в которой они пытаются 
удержать западные страны, то весь мир станет сотрудничать и торговать с Россией. 

 
3. Боязнь раскрытия правды об истории земной цивилизации, о том, что в добиблейские, 

библейские и послебиблейские времена все цивилизации, в том числе Хеттскую, Шумерскую, 
Ближневосточную, Древнеегипетскую, Североафриканскую, Римскую, Византийскую с Греческой и другие 
цивилизации образовали древние предки нынешних белорусов, русских, украинцев – словене, 
мигрировавшие от наступавшего ледника  в южные, более тёплые края – на юг Европы, в Индию, Китай, 
Средний и Ближний Восток, Северную Африку. Именно они образовали развитые цивилизации посреди 
диких племён, оставшихся от предыдущей, погибшей от какого-то катаклизма, скорее. безумного 
человеческого. Или Вселенная срезонировала на уничтожение излучавшиеся землянами энергии 
разрушительного для неё развития на Земле. 

 
4. Боязнь раскрытия того, что  самым древним народом являются не евреи и их язык, и не от них 

пошла нынешняя цивилизация, и не с Ближнего Востока. Все перечисленные древние цивилизации 
были европеоидными, белокожими – словенами, говорили на одном, живом языке – святом языке, 
санскрите, который является прабелорусским языком. На нём говорили хетты (хатцы - от белорусского 
слова «хата»), шумеры, древние египтяне, жители Палестины, народы севера Африки, строители Рима, 
Венеции, Константинополя – ныне Стамбула.  

Название Венеции происходит от венетов, венедов – народа, который проживал на территории 
нынешней Беларуси, Польши, Украины, Смоленской области, потом мигрировал на Балканы, в Северное 
Средиземноморье и основал государство Венетто, построив архитектурный шедевр – Венецию, которая 
стоит на сваях из сибирской пихты. Как и трояне, проживавшие по берегам Днепра, некогда Славутича, 
берущего начало в Смоленской области, некогда белорусской земле, и протекающего по Беларуси и 
Украине, мигрировали в южное Средиземноморье и основали знаменитую Трою.  

 
Все знают об этрусках, населявших территорию нынешней Италии до Северной Африки и строивших 

Рим, Венецию. Да, да, Венецию строили венеды и этруски. Вот только всячески отрицают то, что этруски – 
это русские. И называли себя этруски Расена, Рашна – еще два названия народа, проживавшего на 
территории нынешней России. И все говорили на святом языке, санскрите –  прабелорусском языке.   

 
Опровергнуть это невозможно, хотя и всячески замалчивается. На территории только нынешней 

Италии найдено коло 10 тысяч памятников и других артефактов с надписями на прабелорусском языке – 
санскрите. Но их всячески скрывают, говорят, язык нельзя расшифровать… Но когда их осмотрели 
славянские специалисты, прочитали сразу – белорусские слова. Кажется шокирующим и невероятным. Но 
это – так!  

 
Белорусский и санскрит сохранили схожесть, хотя история раздельного существования в разных 

культурах и наложила отпечаток, санскрит в Тибете и Индии. Санскрит в Индии и Тибете утратил Буквицу, 
изначальный словенский алфавит, перешедший в усечённом виде в кириллицу, звучание букв которого 
вызывало резонансную связь с Вселенной.  

А сохранился древний святой язык, санскрит, благодаря миграции их носителей, словен, вместе с их 
Ведической культурой (от белорусского слова ”веды” – “знания”), развитой медициной – ныне Тибетской, в 
Индию, Тибет, где дали сильный импульс развитию культуры и духовности, способствовали появлению 
Буддизма – от белорусского слова “будзiць.  

Там, в горах Тибета и Индии, вдали от преследователей словенской/славянской культуры и истории 
они дошли до нас – санскрит, Ведическая культура, Тибетская медицина, в которой многие рецепты состоят 
из трав и растений, которые в тех краях не растут, только в средней полосе России, в Беларуси, Польше. В 
то время как сведения о святом языке, Ведической культуре, Тибетской медицине в других цивилизациях 
вытерты начисто из истории. Сожжена была знаменитая Александрийская библиотека с книгами той поры, 
экземпляры спрятаны в тайниках Ватикана, и есть в глубинах Тибета.  

 
Замалчиваются надписи на памятниках тех времен. Древних египтян, фараонов, жриц, простых 

женщин, изображают с неестественно раскосыми глазами, чтобы скрыть их европеоидный, словенский тип. 
Благодаря сохранившемуся санскриту в Тибете и в Индии мы и знаем, что санскрит и белорусский язык 
являются одним языком, конечно, обе версии претерпели значительные изменения в течение тысячелетий.  

 

Всё это звучит невероятно. Но есть неоспоримое доказательство того, что 

санскрит и белорусский язык это один язык: в санскрите интимные отношения 

передаются глаголом “ябатися”. Этот же глагол есть и в белорусском языке, и нет ни в 



каком другом словенском или ином языке мира.  

Белорусский язык, хотя и претерпел развитие, является единственным живым 

языком в мире. Вот, что написал один из редакторов русской версии Wikipedia, Maksim 

L. из Минска, молодой человек, знающего уйму языков, а полиглоты тонко чувствуют 

разницу между языками: “96 працэнтау   моў для Сеціва (Сеть Интернета) мёртвыя. 

Беларуская – жывая!”. Это значит, что в четыре процента входят и словенские языки, 

образовавшиеся из святого, парбелорусского языка, в том числе и русский. Хотя 

русский язык больше других словенских языков сохранил живые вибрации, особенно в 

Северной России, где до сих пор сохранился говор, в котором буква “о” пишется и 

произносится одинаково.    

 
И нетрудно понять, что белорусы являются прародителями нынешней белокожей цивилизации. 

Наукой установлено, что вся белокожая, европеоидная цивилизация возникла от словен, которые, 
мигрировали от ледника в южные края, основали там развитые цивилизации посреди диких племён, 
оставшихся от предыдущих цивилизаций, а после отступления ледника вернулись и расселились по всей 
Европе, на Северную Америку, Австралию. Вся эта белая цивилизация говорила на одном языке – 
санскрите, прабелорусском языке, который существует сегодня только в Беларуси.  

 
И в белорусском народе сохранилась древняя легенда о том, что когда-то на Полесье высадился Ра-

Госць – Гость от Бога, Посланец Бога. “Ра” – так у прасловен называли Бога. А не была ли это пара, 
вошедшая в легенду об Адаме и Еве!? Легенды просто так, из ничего в народах не рождаются. Полесье 
когда-то было цветущим краем на берегах морской воды, соединявшей Балтийское и Черное моря. Это 
подтверждается наличием огромных залежей морских солей в Беларуси, в Солигорске, Мозыре. По этой 
морской водной глади купцы плавали из варяг в греки. Не перетаскивали корабли по суше из одной реки в 
другую. И варяги, и греки говорили на святом зыке – санскрите, прабелорусском языке.  

 
И это был самый развитый район с высочайшей культурой. Именно в этом краю, в Лукомльском 

царстве-княжестве, у Лукомльского (Лукоморского) залива, от которого осталось большое, вытянутое 
Лукомльское озеро, и находился описанный А. С. Пушкиным кот учёный, ходивший по златой цепи на дубе, 
говоривший сказки, заводивший песни. Он ходит и до сих пор. Сильна в народе эта память, на многих дубах 
в Беларуси сегодня можно увидеть кота на золотой цепи. И не только в Беларуси. В России, у Истока Волги 
– красивейшее место, поселилась белорусская семья, уехавшая из чернобыльской зоны. Создали ферму, и 
ресторан “У Ольги”, кормят туристов отменными натуральными обедами. В усадьбе перед рестораном дуб 
зеленый, златая цепь на дубе том и кот учёный ходит по цепи кругом, доставляя радость детям и всем 
туристам.   

 
Есть много фактов о высокой культуре края, располагавшегося на территории нынешней Беларуси. В 

верховье Немана в городке Несвиж, в 100 километрах от столицы Беларуси Минска. находится замок 
старинного рода Радзивиллов (от “Ра” – так у древних словен называли Бога, и “дзивилл” – от слова 
“дивитися”, то есть глядеть, взирать), с родовой усадьбой и красивым парком. Род известен многими 
делами, в том числе и известной Радзивилловской летописью. Архитектурно–парковый комплекс 
резиденции Радзивиллов в Несвиже внесён в Список всемирного наследия ЮНЕСКО.  

 
В небольшом городке Щорсы у Немана, в имении старинного графского рода Хрептовичей, 

находилась уникальная библиотека, которая в ХVIII веке стала Меккой для историков всего мира.  
 
В XVIII веке Слоним считали полесскими Афинами. Жемчужиной города был роскошный дворец в 116 

комнат с Залом богинь, пышно убранный в стиле рококо, где находили радушный прием, а иногда и приют 
артисты, певцы, художники. Рядом с дворцом был построен один из самых больших в Европе театров! В 
конце XVIII века артисты Слонимского театра составили основную труппу польского балета в Варшаве. 

 
Белорусская княжеская элита в значительной мере составляла и элиту Польши, Руси – князья 

Гольшанские, Миндовги, Гедиминовичи, от князя Михаила Голицы пошёл род русских князей Голицыных-
Булгаковых, князья пинские, полоцкие, туровские  и другие.  

 
Существует версия о близости родов Гедиминовичей и Рюриковичей. И, поскольку Лукомльское, 

Лукоморское, княжество было одним из самых культурно развитых в Прибалтике, Рюрика могли пригласить 
в Нижний Новгород из него. Язык и там, и там был один, святой, санскрит – прабелорусский язык.   

 
Ну, и территория Беларуси, Украины была чертой оседлости для евреев, гонимых из Европы на 

Восток, в Россию. Из Беларуси вышли многие известные евреи, как Ирвин Берлин – автор американского 
гимна “Боже, храни Америку!”, Дэвид Сарнов – родоначальник радиовещания в Америке, председатель 
Телеграфной корпорации Маркони, руководитель всемирно известной звукозаписывающей компании “His 
Master’s Voice”, Лазарь Майер – основатель кинокомпании “Метро–Голдвин–Майер”, участник создания 
современного Голливуда, один из отцов американского кино, художники Шагал, Кандинский, Малевич.  



 
Из Беларуси вышли лидеры Израиля, начиная с самого его основания до сегодняшнего дня: Х. 

Вейцман, М. Бегин, на самом деле Бегун, Г. Меир, А. Шарон, Ш. Перес, Н. Щаранский и многие другие, для 
которых Западная Беларусь даже может быть была роднее, чем сам Израиль, в котором их предки никогда 
не жили.  

  
А теперь подумаем вместе над следующим.  
Если Человек Разумный, Разумная Жизнь на Земле не могли появиться и не появились от обезьян, 

все попытки учёных доказать это не увенчались успехом, наоборот обезьяны произошли от человека, а 
легенда о явлении Адама и Евы Свыше походит на правду – о чём говорят Закон Вселенной о 
Материализации энергий Разума, то откуда появился на Земле Человек Разумный? Вариантов больше нет. 
Остаётся легенда о паре, Адаме и Еве, посланных на Землю Свыше. А то, что они могли 
материализоваться, превратиться из Высшей Животворящей Энергии в плоть человека, может 
свидетельствовать явление на небосводе фигуры Божией Матери в португальской Фатиме, уплотнившейся 
до видимости человеческим глазом. Она могла уплотниться до человеческой плоти и сойти на Землю. 

 
А на каком языке говорили Адам и Ева? Естественно, на явленном с ними языке, с алфавитом – на 

живом, святом языке, который сохранился в Беларуси у народа носителя этого языка, и в Тибете – 
благодаря миграции туда словен от ледника. На этом, святом языке говорили размножавшиеся и 
расселявшиеся люди, вся белокожая цивилизация – до насильственной замены его Синайским кланом 
новыми, искусственными, мёртвыми, языками. Сначала латинским, но он оказался слишком 
неприемлемым, мёртвым, для носителей живого языка. Он так и остался мёртвым, итальянцы создали свой 
язык, мелодичный, мягкий, по артикуляции очень близкий к святому языку – прабелорусскому языку. Стали 
насаждаться новые языки в других отдельно проживавших народах – английский, французский, испанский и 
другие, появившиеся в 16-м веке. Да, ещё 300-400 лет назад вся белая цивилизация говорила на 
прабелорусском языке – святом языке, санскрите. Во всех придуманных новых языках не смогли обойтись 
без корней и изменённых слов из святого языка.  

 

Учёные установили, что лучше всего информация Свыше, из Вселенной идет и 
взаимодействует с мозгом, клетками тела через Буквицу, основы которой составляют алфавит и 
слова белорусского, русского языков, и в какой-то мере других схожих словенских языков, не 
переведённых на латиницу. Отсюда и другой факт, установленный учёными: 90-95 процентов всех 
открытий, изобретений, инженерных решений в мире сделано людьми, имеющими белорусские, 
русские и другие словенские корни, имеющих алфавит, схожий с белорусским и русским, или 
говорившие сами или их предки на этих языках. Словенские корни имеют все белокожие люди, 
белая раса. Науке не известны европеоиды, кроме словен. А механизм научных открытий прост. 
Знания не придумываются самим человеком. Все знания находятся в Матрице, в Базе Данных 
Вселенной, а человеческое сознание, его энергия является частичкой Высшей Разумной Энергии 
Вселенной, Вселенского Разума, Бога, Творца. И те люди, которые сохраняют связь, единство с 
Вселенной, или интенсивно думает над чем-то, они и притягивают к себе информацию из 
Вселенной. Этому помогает живой язык со словенским алфавитом. Придёт время, и люди станут 
вновь говорить на едином живом языке, поднимутся к уровням земного Богоподобного 
человечества, и будут получать информацию и знания постоянно из Главного Источника, 
пользоваться ею, как сейчас пользуются компасом.         

Вот почему Россия так сильна, её за тысячелетия не смогли сломить ни разделениями 
языками, религиями, ни армиями, ни экономическими  удавками, ни пандемиями. И дальше все 
попытки провалятся. Бело-Русская Цивилизация – вечна во Вселенской матрице! Она – надежда 
Вселенной! Если бы рухнула Россия, то далее Последний Карфаген расправился бы с Европой – 
одним действием, перекрытием кранов газо и нефтепроводов, источников других ресурсов из 
Сибири и из других направлений, потом с Китаем, Индией, Ираном, арабскими странами и потом 
всем миром.   

 
Поэтому сила мирового зла старается замалчивать и поносить живой белорусский язык и вытеснять 

русский язык из постсоветских стран, которым он необходим в силу даже географического соседства с 
Россией, и ломает изучение русского языка в школах в самой России. Вызывает удивление, что некоторые 
страны стремятся перевести свои национальные языки, и так далекие от живого, с кириллицы на латиницу, 
отказаться от русского языка. Даже в Украине раздавались призывы перевести украинский алфавит на 
латинский.  

И в самой России пошла мода, отнюдь не от высокой мысли, давать кафе, ресторанам, магазинам 
иностранные названия, наверное, полагая, что это будут привлекательнее, чем названия на живом 
алфавите русского языка. Или ношение одежды, маек с надписями не на живом алфавите русского языка, а 
на мёртвой латинице. Повторение навязанной в царской России дворянству моды говорить на французском 
языке, считая его салонным, а русский язык, великий язык, практически, живой язык – языком народа. Какие 
только надписи ни встречаются на майках, даже ”London Bus”, “Crazy”, “Mad”.  

 
А что если материализуются!? Если первая…, то возить по Лондону людей – совсем неплохой 

вариант. А вот если материализуются две вторые надписи…!? Видимо, купившие такие майки посчитали, 



что они в России более престижны, дают больше для жизни, чем, скажем, с надписью на алфавите живого 
языка “Притягиваю Счастье!”, “Счастье!”, “Я Счастив(а)!”, “Ловлю Счастье за хвост!”, “Притягиваю Деньги 
ради Счастья и Здоровья!’’, ”Я магнит для Счастья и Денег!”, а на детской майке – “Будущий миллиардер, 
или миллионер!”, или стикер на заднем стекле автомобиля с потешным детским лицом с соской и надписью 
“Осторожно! Будущий миллиардер на борту”, и любые другие надписи, можно с юмором, несущие Счастье и 
Удачу, моделирующие Великое Будущее. И выпуск таких маек может стать неплохим бизнесом.  

 
Замечено давно, со времён царской империи и советской эпохи, что выходцы из других наций в 

составе России, СССР и иностранцы из дальнего зарубежья, западного и восточного, изучившие хорошо 
русский язык и говорящие на правильном русском языке, заметно отличались и отличаются от своих 
соотечественников, не знающих русский язык. Русский язык меняет менталитет, а, тем более, исконный 
живой белорусский язык. Даже советские, российские евреи и евреи западные имеют существенные 
различия.  

 
Язык формирует нацию и характер людей. Население Беларуси, России, Польши, Украины, 

Болгарии, Словении, Словакии, Чехии, Сербии, Германии, Бельгии, Нидерландов, скандинавских стран, 
Великобритании, США, Канады, Австралии, все люди белой расы относятся к словенским народам, 
расселившимся по земному шару. Но все они отличаются очень сильно. Имеют разную степень 
национализма, у некоторых доходящую до крайних форм, до пещерного национализма, нацизма и 
фашизма. А национализм, нацизм и фашизм – свидетельство двух основных факторов, соединяющихся в 
одном человеке: физическая и психическая неполноценность от неправедного зачатия – люди библейского 
числа зверя, то есть, люди, но имеющие зверевы черты, а также язык, отклонение его от живого языка, с 
наличием в нём каких-то вибраций, вызывающих в человеке определённые черты негативного характера, 
как криминальность, национализм, возвышение над другими, нацизм, фашизм. Ещё больше отдалила 
словенские языки от живого языка замена их азбуки с кириллицы на латиницу.  

 
Далее идут искусственные латинские языки и все другие, придуманные земным умом, являющиеся 

искусственными, мёртвыми языками. Признанием этого факта является включение в Скрижали Джорджии 
третьей заповеди для будущего мира: Найдём новый живой язык, способный объединить человечество!  

 
Обратим внимание, не придумаем или создадим, а найдём новый живой язык. А найти можно 

только в белорусском и санскрите, включив некоторые слова из наиболее близких к ним 
церковнославянского и русского языков, других словенских языков.  

 
У белорусов и русских национализма нет. Даже если его взращивают подпиткой извне, всё равно 

это не приведёт белорусов и русских к нацизму и фашизму, факельные шествия с нацистской символикой у 
них невозможны. Россия за всю историю не порабощала и не грабила народы. Поэтому к ней, под её 
защиту притянулось около ста национальностей, и ни одну она не растеряла за всю историю. И сегодня она 
является защитницей мира и справедливости во всём мире, препятствием на пути стратегического курса 
Последнего Карфагена на покорение и захват богатств всего мира. 

И так будет все века! 
 

Россия – вечна, а зло конечно! 

 
А теперь приглашаем подумать вместе.  
Если Разумная Жизнь на Земле действительно привнесена извне, из Вселенной, от Творца, Бога, 

Высшего Разума, вариант эволюции от обезьян или других животных полностью отпал и иных вариантов 
земного происхождения нет, а реальность явления Разумной Жизни извне становится объяснимой в свете 
познания Вселенского Закона и Механизма Материализации Энергий Разума, и если Разумная Жизнь 
явлена на Землю через первочеловеков, прародителей землян нынешней цивилизации, память о которых 
дошла до нас в легенде, в религиозных книгах об Адаме и Еве, а легенды практически всегда возникают из 
каких-то реальных событий, то явились они на Землю, естественно, с готовым языком и алфавитом – 
живым, святым языком.  

 
А сохранился этот язык в Беларуси, и в Тибете – называется санскрит, святой язык. В Тибете – 

как привнесённый извне, от мигрировавших туда словен. В Беларуси – как коренной, национальный язык 
страны. Значит, этот язык и явился на этой территории когда-то с прародителями нынешней белой расы, 
создавшей нынешнюю цивилизацию. А другие расы остались от предыдущих цивилизаций, которые 
Вселенная являла на Землю не раз, в различных районах планеты, с живым святым языком, в стремлении 
развить Разумную Жизнь на Земле в эволюции к Богоподобному человечеству. Ведь каждый человек, 
независимо от цвета кожи, – потомок прародителей, явленных Вселенной когда-то на Землю, белокожими.   

 
Но эти цивилизации так и не смогли развиваться по Вселенскому Замыслу и Вектору – Вверх, по 

каким-то причинам разрушились, постепенно распадались и расселялись, и без системы образования 
детей и литературы не смогли сохранить первоначальный язык, от него постепенно удалялись.  

 



Так же расселявшиеся словенские народы постепенно формировали свои языки, удаляясь от 
святого языка, санскрита – прабелорусского языка. Образовался церковно-славянский, потом русский 
язык – самый близкий сегодня к белорусскому языку. Индусы говорят, что русский язык – это испорченный 
санскрит… Алфавит русского языка схож с белорусским. И понятно, что алфавит белорусского и русского 
языков возник не с Кириллом и Мефодием. От святого языка, санскрита – прабелорусского языка, 
образовались украинский, польский, словацкий, сербский, словенский и другие словенские языки. Они 
сохранили достаточно большую схожесть. Дальше всех отошли прибалтийские языки, переведённые на 
латиницу. Но некоторые сохранили немало слов и корней святого языка, санскрита – прабелорусского 
языка. Например, в шведском языке немало слов, как они пишутся и звучат в белорусском языке.    

 
Территория, которую занимает ныне Беларусь, Смоленская область России, на берегах моря, 

Лукоморья, которое соединяло Балтийское и Черное море, называвшееся Литва – залитая морем земля, и 
была избрана для истока нынешней цивилизации, явления прародителей белой расы, с живым святым 
языком. А Африка, Рифтовая Долина, могла, как полагают учёные, быть местом явления самых первых 
людей на Земле, самой первой цивилизации, также с живым языком, но он был утерян. В Беларуси он 
сохранился до сих пор, несмотря на попытки его запретить и изменить, вытравить живые энергии 
изменением написания слов и алфавита, удалением гласных, насыщением согласными и шипящими. И, 
понятно, живой святой язык Вселенная понимает лучше, чем все мёртвые языки. Так, может, и есть 
рациональное зерно в словах американца о русских, приведенных в эпиграфе выше “…Сам Бог, видно, с 
Вами, и он думает тоже по-русски”.   

 
Поэтому Русская, точнее, Бело-Русская Духовная цивилизация выстояла сквозь тысячелетия попыток 

силы мирового зла – Синайского клана-Последнего Карфагена, сломить её и захватить, заменить 
белорусский, русский языки мёртвыми языками, или сменить алфавит на латинский.  

 

Бело-Русская Духовная цивилизация стоит и сегодня, и будет стоять вечно! Ибо 

является опорой нынешней земной цивилизации против силы мирового зла. И на её 

стороне Вселенная, Бог, Творец, Высший Вселенский Разум!  

 
 
Нам только надо отойти от догматов религии не думать, не заботиться о завтра и уповать только на 

волю Бога, которыми сила мирового зла подменила знание Истины и заблокировала творящую силу 
человеческого разума в формировании лучшей жизни, лучшего будущего. Отныне мы будем не просто 
думать, уже думаем о завтра, о будущем, мы его сами формируем, без всяких упований! Ибо знаем, что 
Бог, Творец, Высший Разум, Вселенная, не думают за человека, Воля Бога – делать плотию, 
материализовывать энергии Человеческого Разума. Если таковых энергий нет, человек не думает ничего о 
завтра, уповает на Бога, то и нечего материализовать. Вернее, материализуется вечное упование на Бога. 
Вот как лукаво людям подменили догматом упования на Бога Знание о том, что Бог, Вселенная сотворили 
Человека-Творца, с Даром Творца – от рождения. То, что он думает и говорит – такие энергии и излучает, и 
такой Вселенная и материализует его жизнь. Поэтому и появилась в русском народе поговорка: На Бога 
надейся, но сам не плошай!  

 
Да, Бог, Вселенная думает, скорее, по-белорусски, и по-русски – поскольку русский язык 

наиболее близкий к белорусскому языку. И если можно говорить о какой-то близости людей к Богу, 
о, так называемой, богоизбранности, то люди, говорящие на живом святом языке и близких к нему 
русском и других словенских языках, и можно в, какой-то мере, отнести к таковым. По сравнению с 
теми, кто говорит на мёртвых языках. 

 
Возможно, этим и объясняется интерес Синайского клана к Беларуси, к установке именно в ней 

символов разрушения Бело-Русской цивилизации и захвата её, к построенному белорусскими князьями 
городу Вильня, Вильнюсу – бывшей столице Великого Княжества Литовского, так называлась раньше 
Беларусь. Его хотели превратить в Мировой центр еврейской культуры. А она, кстати, основана на мёртвых 
языках – иврите и идиш. Значит, и она… Они это понимают. А иначе, если бы оба языка были живыми, 
зачем тогда на Скрижалях Джорджии писать третьим пунктом заповедь найти новый живой язык? (О 
Скрижалях Джорджии написано ниже).  

 
А где найти живой язык, если единственным живым языком на Земле является белорусский?  
Быть может, евреи и тут решили обойти всех, даже белорусов, и у них, как богоизбранного народа, 

есть какие-то особые связи с Всевышним, Вселенной…!? И оттуда получить новый живой язык! И лучше 
сделать это со Святой земли. Нет, не ближневосточной, она никакого отношения к святым местам не имеет, 
это также подмена истории. А с той, которую Свыше избрали для явления на Землю нынешней белой 
цивилизации, с существующим живым языком…!?  

 
Один из самых известных французских актёров Жерар Депардье выбрал землю недалеко от столицы 

Беларуси Минска, у Минского водохранилища. Случайно? Или чувствовал, где достойное место создать и 
оставить после себя дом-музей, посвящённый его творчеству и французской культуре!? И это в 100 



километрах от реки Неман, давшей название известной советско-французской эскадрилье, воевавшей 
против фашизма в годы Второй мировой войны.    

 
Придет время, народы, страны, не только евреи, сами поймут, что их языки мёртвые, станут 

изучать восстановленный на основе белорусского языка живой язык и постепенно переходить к 
нему. Именно это и имели в виду авторы, соорудившие Скрижали в Джорджии, на третьей табличке 
которых высечено: - Найдём новый живой язык, способный объединить человечество!          

 
А мёртвые национальные языки сохранятся как некий составной элемент мировой культуры, и как 

назидание потомкам о том, как можно злым гением узкого клана людей, владеющих Знанием Истины, 
увести всю цивилизацию от живого развития и творения жизни – в мёртвые энергии, энергии распятия, 
смерти, и упования на Бога, варварского разграбления Земли. И привести цивилизацию к угрозе 
уничтожения в очередной раз. После чего, со временем, Вселенной вновь придётся являть Разумную 
Жизнь на Землю с живым языком, в надежде, что новые Человеки не отойдут от Вселенских Законов, не 
допустят рождения людей числа зверя и не позволит увести очередное земное человечество в 
разрушительный прогресс, с бесконтрольным размножением и очередным самоуничтожением…     

   
Белорусский язык всячески правили, даже пытались запретить. Было даже написано письмо И. 

Сталину с предложением запретить белорусский язык. Но Сталин не послушал, и спас белорусский язык.  
 
Пятая колонна силы мирового зла в Беларуси всячески поносила и поносит до сих пор белорусский 

язык, говоря, что он никому не нужен, он сельский язык. Против белорусского языка выступила и 
Нобелевский горе-лауреат по литературе 2020 года Т. Алексиевич, и ряд других представителей пятой 
колонны в Беларуси и России.  

Даже в новой России некий бывший генерал аналитического отдела разведки(!) выступил против 
белорусского языка – подумайте, почему, не на внешний ли подпитке…!? Это ещё одно свидетельство того, 
как служба безопасности страны со времён революции 1917 года нашпигована агентурой силы мирового 
зла, которую не смог, не успел почистить И. Сталин, которая наводнила КГБ в советские времена и 
способствовала развалу СССР, переформатировала эту службу и внешнюю разведку в новой России при 
Ельцине, которая набирает себе подобные кадры. Пришло время вычищать и их.  

 

Службы безопасности и разведки России –  

без агентуры мирового зла! 

 
А вот два высказывания о белорусском языке тех, кто не знает русского и других словенских языков, 

схожих с белорусским.  
 
Нейрофизиолог, писательница и переводчица из штата Северная Каролина, США, Джастин 

Ролей (Justin Rawley): “Познакомилась с белорусами и спросила их, существует ли отдельный 
белорусский язык? Когда я впервые услышала его, решила, что я хочу и должна изучать его, так как 
посчитала, что он прекраснейший язык в мире, из всех, которые я слышала. Вот так я начала 
изучение белорусского языка. Я часто шучу, что, может быть, я говорила на нём в прошлой жизни и 
поэтому чувствую такое сильное притяжение к нему”.  

 
Обратим внимание на слова “прекраснейший язык в мире, из всех, которые я слышала”. Это 

говорит о том, что человек, не выросший с русским или украинским языком, слышит белорусский 
язык без сравнения с ними и воспринимает его животворные вибрации. И это слова 
нейрофизиолога.    

 
Испанка Анхела Эспиноса самостоятельно выучила белорусский язык и написала в 

Интернете: “На белорусском можно хранить больше тайн, чем на других более популярных языках. 
Язык – сокровище!”.  

 
Да, сокровище, прекраснейший язык в мире, потому что – единственный живой, явленный на Землю с 

прачеловеками. Готовый, данный Свыше, а не развивавшийся и достигший таких совершенных живых 
вибраций от обезьяны. Вы только почувствуйте, какие вибрации и энергии воспринимают люди, не знающие 
русского и других словенских языков, от таких белорусских слов: мілагучны, навальнiца, мара, вавёрка, 
гойдалка, калыханка, вiтаю, папера, палац, пляц, Света, Надзея, Люба, Радзiвiлл, Вiта т, Вiльня, 
Гедзiмiн, Венедзiкт, Клiменцi, Вiкенцi.  

 
В белорусском языке много гласных, мягких звуков – связок с мягким знаком, мало шипящих, 

соединённых согласных. Артикуляция, мягкость и звучание белорусского языка схожи с итальянским. 
Который этруски придумали, отказавшись от мёртвого латинского, насильно введённого в Римской 
империи, чтобы скрыть в истории главное свидетельство того, что вся белая цивилизация произошла от 
словен, – их единый святой, живой язык, на котором они говорили. Точно так же святой язык был заменён и 



в других народах, возникли другие языки, которыми разделили народы, а для истории сочинили легенду о 
том, что это сделал Бог из-за строительства Вавилонской башни.  

 

А главной целью разделения землян языками было разрушить в человечестве 

самый мощный инструмент творения и управления своей жизнью, жизнью своих 

народов и мира в целом, всей историей:  

 

Единое, коллективное мышление единым языком, 

мощнее чего нет ничего в земном пространстве. 

 

Отсюда и исходит понятие: Народ – творец историю. Да, это так, именно народы 

творят историю своими доминирующими мыслями, мировоззренческими принципами.  

Разделением языками Синайский клан вложил в людей ложное мировоззрение о 

ничтожности и беспомощности человека, о зависимости от воли Бога, от пастырей, и 

создал систему поддержания доминирующих мыслей на максимально низком, 

негативном уровне, чтобы такой материализовалась жизнь. Включите телевизор, 

посмотрите, какие энергии, какое искусство несёт система в народы, и станет ясно, на 

каком уровне стараются удерживать сознания народов. Такой материализуется и их 

жизнь.  

 

Наша задача – вернуть народам понимание того, что они сами творцы, и могут 

независимо ни от кого, свободно творить жизнь и будущее – для себя, своих стран и 

мира в целом, творить новую историю, всего лишь ПЕРЕКЛЮЧИВ свои сознания на 

новые, более высокие, позитивные, созидательные доминирующие мысли, на новые 

мировоззренческие принципы – на ВЕЛЕНИЯ о падении силы мирового и вселенского 

зла и Жизни в Счастье, Красоте, Любви, Достатке, Безопасности в Гармонии с 

Природой и Вселенной!  

Всего лишь. И жизнь станет меняться! Всё так просто! Нужно лишь не снижать 

уровень мысленных и словесных вибраций сомнениями, повторять новую программу 

жизни в новых велениях, вживаться в них, и перемены наступят. А внедрённые 

системой и религиями в сознание программы о немощности и ничтожности 

человеческой, зависимости от всех, от воли Бога, пастырей, правителей, отпадут сами, 

разрушатся.    

Это произойдёт быстро, но вопрос, сколько потребуется времени, чтобы это знание 

дошло до всех, и все завибрировали иными энергиями творения новой жизни, нового 

будущего, новой истории!?  

Помогайте продвижению данного белого Манифеста ко всем народам! А, прочитав, 

начните сами жить иной жизнью! Начните для себя строить Белое, то есть Красивое, 

Будущее!      

 
При создании новых языков трудно было оторваться от святого языка, поэтому много слов и корней 

слов, перевёрнутых, изменённых перекочевало в новые языки.  
 
В 2016 году американские и британские лингвисты объявили результаты своих исследований 

80 языков мира, в ходе которых они обнаружили, что все языки мира имеют общие корни, 
смысловые и фонетические схожести частей слов. (“Proceedings of the National Academy 
of Sciences”, февраль 2016). То есть, мировые языки произошли от одного языка. А от какого, не 
указали. Но, разве они промолчали бы, если бы это был латинский или любой из западных или 
восточных языков? 

 
Да, каждый язык формирует отдельную нацию, характер людей. Белорусы в армии, Советской и 

нынешней Российской, считались и считаются синонимом надежности и честности.  
Очень разборчивый в людях И. Сталин выбрал начальником своей охраны белоруса Н. Власика, 

который был надёжен, как Гибралтарская Скала, служил верно до тех пор, пока не оклеветали в 
стремлении подобраться к вождю.  

 



Нет у белорусов национализма, излишней богомольности, а, значит, и враждебности к другим нациям 
и религиям. Агентура силы мирового зла в Беларуси ввела как осудительный термин “памярко ны народ” – 
что означает рассудительный, трезво мыслящий, анализирующий, степенный народ. Народ, не пошедший 
за пятой колонной на повторение в Беларуси майданного переворота в Украине в 2014 году.    

 
Белорусский язык изучают в США, Чехии, Словакии, число стран растёт. В США есть Белорусско-

Американская ассоциация (БАЗА), девизом которой является: Proud to be Belarusans! – Proud to be 
Americans! 

 
Так что, за живым, святым белорусским языком – будущее! В Белой эре он будет постепенно 

становиться языком мирового общения, вместо английского – мёртвого языка. Надо лишь восстановить в 
нём все, что сохранилось от изначального святого языка в тибетском санскрите и других словенских языках.  

 

Кто возьмётся за восстановление живого святого языка из белорусского, 

санскрита, русского и других словенских языков, и этимологического словаря 

словенских языков.  

Делание Вселенской важности! 

 
Стремление пятой колонны Синайского клана-Последнего Карфагена запретить русский язык в 

постсоветских странах, стремление перевести русский и белорусский языки с кириллицы на латиницу 
направлено на то, чтобы окончательно лишить людей живого языка, а потом, когда на Земле, по планам 
силы мирового зла, останется нужное им количество населения, он и будет воспринят в качестве единого 
живого языка.    

 
В штате Джорджия, США, появился монумент из гранитных плит, на которых на нескольких языках 

мира выгравированы 10 заповедей для человечества, названных Скрижалями Джорджии: 
  
- Земное население до 500.000.000 для поддержания постоянного равновесия с природой! 
- Разумно регулируйте рождаемость – повышая здоровье и многообразие!   
- Найдём новый живой язык, способный объединить человечество!          
- Проявляйте терпимость в вопросах чувств, веры, традиций и во всём другом!  
- Пусть все народы управляются сами внутри, разрешая внешние споры в международном суде!  
- Избегайте мелочных судебных тяжб и бесполезных чиновников!  
- Поддерживайте равновесие между личными правами и общественными обязанностями!  
- Превыше всего цените правду, красоту, любовь, стремясь к гармонии с бесконечностью!  
- Не будьте раковой опухолью для земли, оставьте природе также место! 
 
О противоречивой первой заповеди – ниже. Обратим внимание на третью заповедь: “Найдём новый 

живой язык, способный объединить человечество!”.   
Значит, белорусский язык будет общим языком будущего мира.  
 
И как бы сейчас ни держались народы, страны за свои языки, они мёртвые и негармоничные 

Вселенной. И замена кириллицы на латиницу, отказ от русского языка в постсоветских странах, мода на 
ношение одежды, маек с латинскими надписями, вызывает только удивление. Язык формирует нацию и её 
культуру, традиции, исторические символы, регулирует взаимосвязь с Вселенной.  

Не следует ли задуматься, а насколько они, возникнув из мёртвого языка, гармоничны Вселенной…!?  
Вопрос не простой. Надо всем народам размышлять над этим, энергия размышления приведёт к 

правильному выводу и решению. Вселенная подскажет.   
 
Миру нужен единый, живой язык, способный объединить человечество, разделённое искусственно 

национальными языками. Мёртвые национальные языки могут и будут продолжать существовать до тех 
пор, пока народы сами не придут постепенно к пониманию, что от мёртвых языков надо отходить. Не 
считать их достоянием национальной культуры, они навязаны Синайским кланом.  

Это не быстрый процесс, но он будет созревать, и происходить естественным путём, без какого-либо 
воздействия.  

 
Кажется невероятным, как это отказаться от родного языка, национальности и культуры.  
 
Оставьте это внукам.  
Для них Истина – Знание о Механизме, о Законе Вселенной Материализации человеческих мыслей, 

слов, речи, будет не сказкой, как для Вас, а естественным фактом. И они будут творить своё будущее сами, 
без ложной материалистической науки, без ложных религиозных догматов об уповании на Бога – на всё 
воля Бога, не надо задумываться о завтра и будущем. Они будут не просить Бога, а СО-ТВОРИТЬ с Богом, 
Вселенной, формируя свои веления. И увидят результат, которого не дали до сих пор, не дают сейчас и не 
дадут никогда религии и наука. Тогда они и поймут, что живой язык и мёртвый язык – это, как разница 
между действием попавших в организм здоровых плодов и гнилых.    



 
Эволюционное восхождение землян к Богоподобному человечеству – Божественный Прогресс, 

сломали тогда, когда землянам подменили Истину религиозными догматами, лишили единого живого 
святого языка, разделили искусственными, мёртвыми языками, породившими национальности, и 
различными религиями, которые стали состязаться за то, чья лучше, ближе к Богу, засорили умы народов 
материалистической наукой с ложным мировоззрением, заведшим научную мысль в мировоззренческий 
тупик, толкнули земную цивилизацию в прогресс, ведущий к самоуничтожению.       

 
А что касается глубинного смысла Скрижалей Джорджии, то, их установка, похоже, имеет главную 

цель записанную в первой заповеди – о сокращении населения до 500 000 000. Ранее говорили о “золотом 
миллиарде”. Решили, что слишком много ресурсов придется делить.  

 
Скрижали открыли без широкого освещения в СМИ. На их открытие приезжали десятки политиков, 

бизнесменов, банкиров, Еврейских мудрецов, ведущих масонов мира из США и других западных стран. И их 
назвали Скрижалями Джорджии, подобно Скрижалям Моисея, и так же высекли на каменных плитах…      

 
На сегодняшний день такие символы, как Скрижалями Джорджии, может замышлять и 

создавать только тот, кто познал смысл и силу символов, написанных и распространяемых на 
бумаге, высеченных, выгравированных на каменных, металлических и других плитах, 
устанавливаемых под небом.  

 
Из-за незнания Истины и засилья пятой колонны в России вообще никто не занимается 

вопросами символов, формирующих позитивное будущее, чему большое значение придавалось в 
советском прошлом. Зато пятая колонна, проталкивает монументы, устанавливает в парках 
символы, знаки, формирующие мортальные энергии. Без опроса москвичей общество “Мемориал”, 
долгие годы являвшееся осиным гнездом глобалистов и пятой колонны, успело до его запрещения 
вместе с мэрией Москвы провести возведение в центре столицы мрачного мемориала “Стена 
плача”. Историческое общество протолкнуло установку вблизи Кремля памятник Владимиру 
Крестителю – и это во время известных событий в Украине. В центре Минска у Дворца 
независимости в советские времена был установлен тайный знак расчленения СССР – три 
гранитные плиты, символизировавшие расчленение ног, тела, головы. А после разрушения 
Советской страны установлен и находится до сих пор тайный знак расчленения головы от 
туловища – символ обезглавливания России, Беларуси, Украины от национальной элиты и перехват 
власти глобалистами. Что и произошло в Украине, в которой к власти пришли представители пятой 
колонны. Как сказал Н. Михалков, посмотрите на их лица… Такие же попытки обезглавливания 
государства от национальной элиты и захвата страны делаются в Беларуси, России.  

И никто не интересуется, что это за тайный знак, кто установил, и не удаляют.   
 
Когда дойдёт до наших лидеров и патриотов, что символы, монументы, скульптурные 

композиции, девизы в гербах, слова гимнов, веления – это главные инструменты формирования 
жизни и будущего! А коллективные веления – главное и самое быстрое орудие победы над всеми 
врагами.   

 
Скрижали Джорджии, как бы они ни воспринимались, – это импульс в мир о необходимости 

планетарных, цивилизационных перемен. Все восемь заповедей, помимо первой – о сокращении населения 
Земли до 500 млн., написаны продуманно, созвучны Белой Мечте – Белому Образу будущего, изложенному 
в этом Белом Манифесте, и вместе вполне могут лечь в Кодекс перемен в Белую эру.  

Только надо продуманно решать пункт первый, о 500 млн. человек населения на Земле “для 
поддержания постоянного равновесия с Природой”.  

Ненормально, когда, в Африке рожают по 40 детей, в Австралии хвастаются рождением 16 детей, в 
других народах по 9-10 и т. д. И это не на земле, в контакте и со-творении с землёй в выращивании и 
производстве продуктов питания, которые исправляют человека, восстанавливают совместную с Природой 
эволюцию по восходящей. Это в отрыве от земли, в урбанистском обществе, которое паразитирует на том, 
что плодородит Земля, потребляет дары Природы – воду, воздух, продукты питание, и ничего не оставляет 
после себя, кроме мусора. Не только материального физического, но и человеческого, неугодных 
Вселенной людей, засоряющих Землю и Вселенское Пространство негативными энергиями. Да, ещё и 
говорящих на мёртвых языках, лишающих их должного контакта с Вселенной, Всевышним Творцом.      

 
Задумывались ли такие люди, кого рожают, какой стан в человечестве пополняют!? Хорошо, если бы 

это были дети, зачатые в обоюдной Любви, осознано и желанно, посвящаемые Богу, выношенные без 
секса, двигающие восходящую эволюцию Разумной Жизни на Земле к уровням Богоподобного 
человечества, что и является Замыслом и Вектором развития Разумной Жизни во Вселенной и на Земле – 
Божественный Прогресс.  

Но, этого не происходит, человечество отошло от восходящей эволюции, плодятся люди, далёкие от 
Богоподобия, раскручен прогресс, разрушающий Природу и самого Человека. И плодящиеся люди своими 
целями в жизни, далёкими от помощи Вселенной, от умножения в народах и в мире Красоты и Добра, от 



восходящего развития, по сути, способствуют, пусть и неосознанно, курсу, проводимому силой мирового 
зла.     

Проблема достижения оптимального количества населения в странах и в мире в целом будет решена 
в Белой эре, без силы мирового зла, со сменой земного прогресса и приоритетов в развитии. Вместо погони 
в тупиковом прогрессе за наращиванием экономического и военного потенциала для влияния в мире, на 
первое место выйдет задача не количества, а качества населения, эволюционного развития народа, 
возвышения его к уровням Богоподобия. Что и является главным Замыслом и Вектором явления и развития 
Разумной Жизни на Земле – Божественным Прогрессом.  

На это направлен проект движения “Белого кольца” в среде молодёжи. Со временем он будет 
воспринят всеми странами Евразийского пространства. Нет другой более важной цели для выживания и 
восхождения народов и земного человечества, чем улучшение качества населения, вместо количества. Она 
важнее, чем рост ВВП, создание рабочих мест, гонка в технологиях, в покорении космоса – гонка в никуда.  

 
Поэтому в Скрижали Джорджии следует добавить ещё одну заповедь, сделав её первой, тогда 

всё станет нас вои места:  

Мир – без силы мирового зла! 
 

5. Боязнь раскрытия того, что Синайский клан был инициатором курса замены единого живого 
святого языка различными придуманными, мёртвыми языками – чтобы скрыть правду о словенских 
истоках нынешней европеоидной цивилизации, лишить народы живого языка, который сам по себе, его 
слова и построения формируют позитивных, нравственных людей, их позитивную жизнь, и разделить 
народы языками. А, значит, и по национальной линии, ибо каждый язык формирует нацию, поэтому их так 
много и они такие различные. А для истории была придумана легенда о разделении Богом языками людей 
при строительстве Вавилонской башни.  

 
Так появились латинский язык – мёртвый язык, не был принят этрусками, поэтому позже появился 

итальянский, столь мелодичный, мягкий, с артикуляцией, похожей на белорусский язык, и постепенно 
появились все европейские языки – искусственные, мёртвые языки. Поэтому так различаются народы, ибо 
язык формирует нацию с её специфическими чертами. Русские, белорусы, украинцы, прибалтийские, 
скандинавские народы, поляки, чехи, немцы, англичане, американцы, англичане, австралийцы и другие 
европеоидные нации это словене, в них текут словенские гаплогруппы крови, а какой отпечаток наложило 
на них разделение языками. Даже не филолог может найти корни белорусских, русских слов в английском, 
немецком, французском, испанском и других языках, которые появились менее полтысячелетия назад. И 
наложили отпечаток на характер этих народов. Например, немецкий язык создали на основе языка идиш, 
на котором говорили местные евреи, с использованием многих слов и корней из святого языка, санскрита – 
прабелорусского языка. У соседних немцам поляков и чехов язык сформировался от святого языка, 
санскрита – прабелорусского языка, с потерей многих гласных в пользу согласных и шипящих. Рядом 
словенские народы Беларуси, Украины, Чехии, Болгарии, Сербии, Словении. И все словенские народы 
имеют существенные различия.  

Но главное разделение между людьми проходит не по языковой, национальной или религиозной 
линиям, а по линии людей числа зверя и остальными человеками, происходящее из порочных и 
правильных зачатий. В каждой нации, в каждом народе есть одни и другие. Увы, количество людей числа 
зверя неуклонно возрастает, и человечество всё больше отходит от восходящей эволюции.         

 
6. Русские, белорусы, украинцы, все словене, основная их масса, те, что не смешивались с 

другими народами, – носители словенской гаплогруппы крови R1a, и они, по мнению учёных, 
продолжают и продолжат восходящую эволюцию в земном человечестве. А носители других 
гаплогрупп постепенно исчезнут. Нынешний курс Синайского клана направлен на смешение евреев как 
можно больше со словенами, для освежения своей крови, и уничтожение словенской гаплогруппы крови 
R1a, следовательно, уничтожение словен. Прежде всего, на уничтожение русских, России – бастиона 
Словенской цивилизации, для чего считают недопустимыми браки между словенами/славянами, создание 
словенских семей. чтобы прервать восходящую эволюцию в словенстве/славянстве. Ибо смешение словен  
с другими народами ведет к прерыванию восходящей эволюции в роде и его постепенному исчезновению.  

 
7. С библейских времён Синайский клан проводит курс на разрушение и уничтожение 

Словенского мира, основой которого является Россия. В этом русле надо рассматривать и силовой 
раскол Югославии, курс на разрушение, создать на юге Украины, в Причерноморье, новый Израиль, и 
переселить туда израильтян. Исторически не удалось захватить цветущий Черноморско-
Средиземноморский бассейн с проливами Босфор и Дарданеллы, с Грецией и Балканами, с 
Константинополем, Стамбулом. В прошлом было затеяно немало войн между Турцией и Россией, попытки 
делаются и сейчас. Но Турция – большая, сплочённая нация, и достаточно закрытая для силы зла, чтобы 
опять столкнуть в войне с Россией и зачистить её территорию. В отличие от Украины. Вообще, безопасное 
будущее Турции может быть гарантировано только в ОДКБ, в Евразийском пространстве.  

 
8. Именно этот клан с исторических времён стремится захватить богатую, с огромными 

территориями, Сибирью, Русь. После первого Сионского конгресса в 1896 году, созванного с целью 
решения вопроса о создании еврейского государства, Россия стала прямой целью атак Синайского клана, 



Последнего Карфагена – втягивание в войну с Японией, в Первую мировую войн  с целью ослабления, 
организация красных манифестаций и баррикад 1905-1911 годов, приведших к красной революции в 1917 
году, со свержением царского самодержавия и прекращением царского рода. Первое правительство было 
на 90 процентов еврейским, и масонским, только один был профан – не масон.  

 
Был запущен красный террор – холокост русских, гражданской войной, уничтожением научно-

технической и инженерной элиты, голодоморами уничтожали словен села – русских, украинцев, белорусов. 
В 1923 году Лорд Сиденхэм в докладе в Парламенте Англии сказал: “Уничтожение в России под еврейским 
руководством более 30 миллионов христиан – это наиболее ужасное преступление в истории”. Вот когда 
были самый массовый холокост русских, украинцев, белорусов. Сталин тогда еще был далек от первых 
ролей в новой власти. Холокостом словен занимался Троцкий – агент силы мирового зла. Но холокост 
русских после 1917 года всячески замалчивается, прикрывается раскрученной темой репрессий 1930-х 
годов. Затем толкнули Гитлера против СССР. А в 1991 году разрушили СССР, с помощью предателей 
Горбачёва и Ельцина. И этот курс продолжается сегодня, с помощью коллективных санкций Запада, 
попыток совершить переворот и захватить Россию изнутри.       

 
9. После разрушения СССР Последний Карфаген взял курс на перенос своего центра из США в 

Европу – в Россию, с теплым Крымом, для чего нужна зачистка российской власти от русской 
национальной патриотической элиты и захват великой державы от Карелии до Тихого океана, включая 
Курильские острова, потому и держат в узде Японию от сотрудничества с Россией. Началось 
переформатирование Швейцарии в свой финансовый центр, с хранилищем золота и убежищем в Альпах. 
Объявлен план создания нового Израиля на юге Украины, в Причерноморской Новороссии. США перестали 
служить безопасным местом. для Синайского клана, там возможен взрыв против глобалистов и проснуться 
Йеллоустоунский вулкан. Поэтому США приговорены Синайским кланом. А спасением для них может 
стать переход от противостояния к сотрудничеству с Россией. Чего и боится Последний Карфаген, 
всячески препятствуя этому.   

 
10. И  ещё атака на Россию идёт потому, что именно Россия сегодня является главным 

оплотом надежд народов на лучшее будущее мира. Из её Духовного Пространства, из земли Белой 
Руси вышел данный Белый Манифест и “Белая Книга Жизни” – Белая, Огненная Библия для землян. 
По прогнозам прозорливцев и экспертов орденской разведки, Бело-Русская духовная цивилизация 
притянет к себе народы от Португалии до Дальнего Востока, Японии и до Мексики, Северной и 
Южной Америки.   

 

А теперь приглашаем всех подумать над тем, о чем никто в мире не задумывался 

до сих пор. 

А пора. 

Белорусы, русские, украинцы, как бы ни явилась разумная жизнь на Земле,  

являются колыбелью словенской/славянской цивилизации, из которой развилась и 

расселилась по планете белая раса, ставшая движителем нынешней цивилизации,  

поднявшейся посреди диких племен и народов, оставшихся от предыдущих 

цивилизаций, которые погибли от каких-то катаклизмов, вызвавших изменению цвета 

кожи. Эта словенская цивилизация возникла с живым языком, сохранившимся в 

белорусском языке, на котором в прошлом говорила ВСЯ расселившаяся белая 

цивилизация до разделения Синайским кланом народов языками. Говоря на одном, 

живом языке, эта цивилизация излучала коллективную позитивную энергию, которая, 

материализуясь Вселенной, направляла развитие. И эта цивилизация была УГОДНОЙ 

Вселенной.  

 

Синайский клан разрушил это единство, разделив языками, и стал уничтожать 

белую словенскую цивилизацию, взяв в качестве главной мишени курс на разрушение 

и захват России, Европы и овладение всем миром. Постепенно цивилизация живого 

языка, связующего земную цивилизацию с Вселенной, сузилась до Беларуси, России, 

Украины и других словенских стран.  

 

Эти страны и являются сегодня главной связующей силой и генераторами 

позитивных энергий, излучаемых с Земли во Вселенную. И потому сегодня лишь эта 

часть земной цивилизации УГОДНА Вселенной, пока ещё. Все остальные, нравится это 

кому или нет, НЕУГОДНЫ Вселенной, даже враждебны, поскольку не задумываются о 

предназначении своего появление в этом мире, всю жизнь заботятся только о себе, а 

не об общем Благе, тем более не думают о помощи и Благе Вселенной, потребляют 



дары Природы – пищу, воду, воздух, и оставляют после себя только мусор – бытовой 

материальный, а, ещё хуже, человеческий, порождая потомства не лучше себя, ради 

чего рождается каждый человек, а себе подобных, неугодных, враждебных Земле и 

Вселенной людей.  

 

И, пока существует Россия, Бело-Русская духовная цивилизация, будет жить 

словенская цивилизация и будет жить вся земная цивилизация. Сегодня на Земле 

только Россия, Бело-Русская духовная цивилизация продолжают осуществлять высшую 

Вселенскую Миссию: продолжения Разумной Жизни в восходящей эволюции, заботы о 

спасении мира и общем Благе, сохранения традиционных общечеловеческих 

ценностей – справедливости, правды, добрососедства и мирного сосуществования.   

  

Вот почему, как ни старается Последний Карфаген нагнетать информационную 

войну против России, представлять миру Россию центром мирового зла, это не 

срабатывает в глубине народов. Поэтому пока живут белорусы, русские, украинцы и 

другие словене, и пока звучат на Земле живой белорусский язык, живые слова и корни 

русского и других словенских языков, связующих земную цивилизацию с Высшей 

Вселенной, излучающих позитивные энергии, земная цивилизация не погибнет.  

 

Но, как только закончится последнее излучение живой, позитивной энергии с 

Земли во Вселенную и пойдут лишь негативные, разрушительные, цивилизация будет 

разрушена. А произойти это может, когда перестанет звучать белорусский, русский 

языки и исчезнут их словенские носители.   

 

Последний Карфаген и проводит курс на вытеснение русского языка в Украине, 

Казахстане, Прибалтике, других странах, сокращается русское население в самой 

России и в постсоветских странах. В самой России, в Беларуси, Украины, других 

словенских странах взят курс на недопущение словенских браков и семей, на как 

можно большее смешение словен с несловенами, на сокращение рождаемости и 

количества детей в словенских семьях. Поощряется охота несловен за словенскими 

девушками, чтобы испортить их, о чём украинский шоу-мен, ставший президентом 

Зеленский признался со сцены перед телекамерами: Я уже 20 лет охочусь за 

словенками.         

 

Поэтому шкурный интерес всех народов в России и во всех странах, чтобы 

русские, как титульная, государствообразующая нация в России, не сокращались, а как 

можно больше размножались, имели большие семьи, как и было традиционно в 

прошлом. И произойдёт это выправление демографии и восстановление генофонда 

русского народа – в родовых усадьбах.   

 

Выживут русские – выживет Россия и все народы в ней. 

И выживет мир, в том числе и Китай, Индия.  

 

Россия – вечна, зло – конечно! 

 

Белые мудрецы 

 

 

В советское время мы жили размеренно  

и знали человеческие возможности,  

а сейчас человеку морально и физически не под силу справляться с бесконечной 

гонкой за благами цивилизации. 

Человек, вероятно, уже не сможет сказать себе стоп, а не дурак ли я.  

Улучшайте Россию,  

любите, гордитесь, берегите  

для своих потомков то,  

что оставили нам наши предки. 



Всё вокруг будет гореть,  

а мы встанем из пепла –  

так было, есть и будет!  

…Спешите делать добро! 

 

Из Интернета. 

 

 

Кризиса у нас не будет. 

Будет фейерверк! 

Будет взлёт! 

И мы творцы прекрасного будущего! 

 

Владимир Мегре, русский писатель. 

 

 

Надо не догонять кого-то, 

а перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда, 

и становиться лидерами следующей эпохи. 

 

У лидеров России, Беларуси, Украины есть шанс 

обеспечить переход своих народов, 

а за ними и остального человечества, 

на новый эволюционный уровень. 

 

…Работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, а не на выживание, 

на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, 

а не на догон и, местами, почти перегон, 

как, например, в атомных электростанциях, 

работать на радикальную смену подходов 

к себе и своей среде обитания, выработку нового образа жизни 

и стать образцом для остального мира. 

 

А. В. Бурьяк, белорусский аналитик, писатель, 

специалист по моделированию будущего. 
 

Кто первым последует этому Белому Манифесту и призыву белоруса А. Бурьяка!   
 
В России – государство, власть, средства массовой информации пока слишком схвачены  

щупальцами раковой опухоли силы мирового зла. Но страна просыпается – на всех уровнях, 
расправляется – чтобы взлететь, и стать духовным водителем для всего мира!  

И она – станет!   
 
В Беларуси – она уже сделала шаг, в Белом Проекте, изложенном в “Белой Книге Жизни”, в данном 

Белом Манифесте из Белой Руси, по сути, открыв движение в новую, Белую, то есть Красивую, Правдивую 
эру! Белорусский аналитик А. В. Бурьяк, путь несколько эксцентричный, но именно такие больше способны 
на взлёт мысли над приземным уровнем, сделал призыв огромной энергетической силы, вызывающий 
восхищение своей устремлённостью вперед, к лучшему миру – в Белую эру: не догонять кого-то, 
перешагивать через нынешних лидеров гонки в никуда, и становиться лидерами следующей эпохи, 
обеспечить переход своих народов, а за ними и остального человечества, на новый эволюционный 
уровень, работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, на ЗАВЕДОМОЕ ЛИДЕРСТВО, а не на выживание, не догон и 
перегон в некоторых областях, работать на радикальную смену подходов к себе и своей среде 
обитания, выработку нового образа жизни и стать образцом для остального мира. 

 
И если русские, белорусы всех национальных корней, в том числе и еврейских, завибрируют 

велениями высокой энергетической силы о смерти силы мирового зла и Белой Мечтой, то Россия, 
Беларусь, весь мир станут быстро меняться.  

 
Кто ещё проявит инициативу?  
Индия – колыбель духовных учений и практик!  
Китай – предложивший великолепную идею “Единый Мир – Единая Мечта!”! В великой стране 

главным велением провозглашено “Обогащайтесь!”, не обозначая, для какой цели. То есть, та же гонка за 
прибылями и богатствами любой ценой и продолжение развития в тупиковом прогрессе. А Китайская мечта 
больше обращена в прошлое, в возрождение китайской культуры. А в будущее велений, лозунгов нет.  



Обогащение – это не цель, а механизм достижения совершенной жизни. А она для всех народов 
похожа, одинакова, имеет наднациональный и надконфессиональный характер:  

 
Жизнь в Мире, Счастье, Любви, Красоте, Процветании, Достатке, Безопасности – 

 в Гармонии с Природой и Вселенной! 
 
Китай, Индия, Россия, Иран должны предложить обсудить этот вопрос на форумах 

Евразийского Союза, выработать свою модель будущего – Белую Мечту, и установить её текст в 
виде величественных скульптурных композиций на просторах евразийского пространства на живом 
белорусском языке, русском, китайском, хинди, английском других главных языках мира.   

 
Вопрос о Единой Мечте для мира – несомненно, должен стать и станет важнейшей темой и задачей 

развития Евразийского союза.   
 
А, может, русские и белорусские евреи начнут работать на ВОСХОЖДЕНИЕ, на выработку НОВОГО 

ОБРАЗА ЖИЗНИ и стать ОБРАЗЦОМ для остального мира? Ведь белорус М. Лайтман говорил о 
необходимости исправления зла и евреев.  

Но, зло  неисправимо, зло мы победим совместным, единым коллективным велением России, 
Беларуси, Китая, Индии, Ирана и всего мира:  

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 
А простые евреи! Так, а что их исправлять, мы с ними живём веками. И они сами понимают, что, если 

не изменятся, а весь мир, познав Истину о силе энергий человеческого разума, вместо критики и обличений 
США, их глубинного государства, олигархов, завибрирует велениями всего из двух слов – смерти евреям, 
мир без евреев, то это будет пострашнее самых страшных погромов, когда-либо случавшихся и 
планируемых в истории.  

 
А оно евреям и нам надо?  
 
Как только будут закрыты еврейские общины – агентура Последнего Карфагена, источник зла, 

раковая опухоль на теле народов, евреи, освободившись от узды еврейских общин, устремятся, как всюду и 
всегда, первыми вперёд, и вместе, в симфонии со-творения с белорусами, русскими и другими  нардами 
будут строить Жизнь в Мире, Добре, Справедливости, Счастье, Любви, Красоте, Достатке, Безопасности – в 
Гармонии с Природой и Вселенной! И наслаждаться совершенной жизнью – о чём и говорил М. Лайтман.  

 
Так, – пусть!  
И пусть вместо Достатка поставят цель Богатства. Пусть будут чуть побогаче других, это же евреи... 
Пусть идут вперёд и возглавят движение в Белую эру!   
Она уже наступает! 
 
И – быть тому! 
  
Белорусы, русские, все россияне, евреи, все земляне, жизнь и будущее каждого, детей, внуков 

и дальнейших поколений зависит только от Вас! Сила мирового зла – Последний Карфаген, звереет.  
Напишем на бумаге, будем передавать всем и повторять в мыслях и словах, вставая утром и 

ложась спать, в течение дня, и когда видите несовершенства нашей жизни, можно до и после 
молитв своей веры, совместные веления, и вызовем невероятные процессы изменений в нашей 
жизни к лучшему, вступления в новую, Белую, то есть Красивую, эру, без силы зла: 

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 
Россия сосредотачивается – на себе! После долгих десятилетий щедрости к другим народам, 

поощрявшейся пятой колонной Последнего Карфагена – только бы не на улучшение жизни россиян, 
формирует большие проекты, направленные на развитие огромных пространств Сибири, Дальнего 



Востока – Сибирского коридора, Кедрового шляха. И отходит от ловушки западной модели 
разбухания мегаполисов и строительства муравейников вокруг них, в которых люди, в случае 
кризисов, будут голодать – к России малоэтажной, к развитию родовых усадеб, в которых в 
контакте с землёй будет исправляться городское население, со-творяться люди иного качества, 
вместо субсидийного количества, возрождаться генофонд страны и прирастать численность 
населения.  

 
 Вновь возрождается дух Сибирской романтики далёких лет, строительства Транссиба, 

освоения сибирских просторов, когда страна, молодежь жили энергиями романтики Сибири, 
студенты ехали туда и пели “за запахом тайги”, “под крылом самолёта о чём-то поёт, зелёное море 
тайги”.  

 И Любо!, что инициативу в таком большом проекте проявило Министерство Обороны, 
Министр С. К. Шойгу, заявив об опасности для России и любой страны внутренней угрозы, 
связанной с постепенным разложением общества внутри страны, и отсутствием великих идей для 
развития, привлекательных для народа и прежде всего молодёжи. Он также заявил, что из-за 
безудержного стремления к потреблению товаров и ресурсов человечество идет к своей гибели 
семимильными шагами, и мечтает о том, чтобы однажды все поняли, что пора остановить эту 
безумную гонку потребительства.  

 
Это ещё одно свидетельство наступления Белой эры.  
И, быть может, будет у России Государь, Белый Царь! Не из Романовых, они сгубили царскую 

империю, закрыли свой род, и потеряли право на восстановление Белого Царства.  
Да, Белого Царства, то есть, Красивого, Справедливого, Народного Государства-Царства, в 

котором будет Белый Государь! Белый Царь! Ибо Парламент, Президент, Премьер – названия не 
наши.  

А почему бы и нет!  
В Кремле ведь восстановлено Крылечко Красное! А это значит, сделан первый шаг, и во 

Вселенную ушла вибрация. И, ясно, что Вселенная по продолжению заждалась.     
  
Мы рождены, чтоб былью делать сказку!  
 
Для этого и пришёл сей Белый Манифест – из Бело-Русского Духовного Пространства.  
И если завибрируют веления в народе “Белый Царь” и “Белое Царство”, “Русь Белая”, то есть 

Красивая и Справедливая Русь, Вселенная возрадуется и не откажет! Правительственные законы и 
решения Вселенная устроит сама!   

   
И последнее. Известно выражение русского царя: У России два союзника – армия и флот. Он не 

назвал спецслужбы. И это выражение еще более актуально сейчас. Офицеры, помните, как после развала 
Великой страны, в котором участвовали и ваши части, Вас оскорбляли на улицах и даже плевали в Вас. 
Это была расплата за то, что не заступились за Державу. Не выступили с велениями: Родина – или 
смерть! Отечество – да, силе зла – нет!  

Не допустите повторения этого в будущем, офицеры всех силовых ведомств! А честные офицеры 
спецслужб могут очень многое сделать, допуская утечку информации. Как это сделал Эдвард Сноуден. Как 
многие офицеры спецслужб разных стран в разные времена помогали борьбе с силой зла в стремлении 
сделать мир чище и лучше.  

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода, 

России, Беларуси, Украины – на века! 

 

 

ПРОСЫПАЙТЕСЬ РУССКИЕ, БЕЛОРУСЫ, УРАИНЦЫ ВСЕХ НАЦИОНАЛЬНЫХ КОРНЕЙ! 

Никто не даст вам избавления от силы мирового зла  

и не сформирует лучшую жизнь и лучшее будущее. 

Только вы – своим индивидуальным и коллективным велением! 

Энергия ваших Мыслей и Слов – самая мощная сила в мире, 

способная изменить вашу жизнь и жизнь всей планеты! 

И от Вас не требуется применения силы,  

 всего лишь надо написать на бумаге и повторять веления того,  



чего желаете, что приведено в этом Белом Манифесте. 

Вы – в шаге от Победы над силой зла. 

Помните слова Эдмунда Бёрка: 

“Единственное, что нужно для триумфа зла – 

это чтобы хорошие люди ничего не делали”. 

 

 

ПРОСЫПАЙТЕСЬ РОССИЯ, БЕЛАРУСЬ, УКРАИНА! 

ПРОСЫПАЙСЯ ВЕСЬ МИР! 

 
Белые мудрецы.  
Белая Русь, 2021-2022 год.  
 
 

 

ВСЕМ: 

 

Данный Белый Манифест является всеобщим достоянием –  

без авторских прав, гонораров и иных юридических ограничений.    

  

Его можно издавать целиком, в сокращении, в кратком изложении,  

с редактированием в соответствии с каждой религией, 

свободно продавать и распространять любыми иными способами.   

 

На кону жизнь и будущее каждого:  

Либо народы коллективными, соборными велениями  

победят распоясавшееся зло, 

либо зло уничтожит человечество.  

 

Если Вам дорого будущее, своё, детей, внуков, страны и мира, 

разошлите Белый Манифест своим друзьями и знакомым; 

напишите на бумаге эти три главные веления, пусть лежат,  

что написано пером, то не вырубить топором,  

и повторяйте их в мыслях, вслух, как вспомните,  

как увидите несовершенства, несправедливости жизни,  

формируйте свои веления – они сработают!  

Делание Вселенской важности!   

 

Чем больше людей напишет и будет повторять, 

тем сильнее энергия уйдёт в Пространство  

и будет вибрировать во Вселенной на материализацию:  

 

Размещайте этот Белый Манифест в Интернет библиотеках,  

на любых сайтах, в форумах, в граффити в городах и сёлах, вдоль дорог,  

чтобы видели и читали массы.  

у Авторов ограниченные возможности с Интернетом, 

надежда на подвижников. 

 

Смерть силе мирового и вселенского зла! 

Последний Карфаген – пал! 

Мир, Счастье, Процветание Моё, Моего Рода,  

Моей Страны и Мира – на века! 

 
 

 


